
No. No Tiket Tgl Aduan Jenis Kategori Isi Aduan Media OPD Status Balasan Tgl Balasan
1 f2200000006 1/2/2022 10:49 Informasi Infrastruktur Lampu jalan/penerangan 

terowongan SMA 3 
Purwokerto bagian barat 
lepas min. Tolong segera 
diperbaiki. Karena 
menyebabkan jalan jadi gelap 
kalau malam...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Siap, akan 
segera kami 
tindak lanjuti 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-03 
  09:27:18

2 f2200000008 1/3/2022 8:31 Usulan Infrastruktur Jalan satu arah di jendsoed 
sama di Gatsoe, dulu sebagai 
antisipasi covid, apa perlu 
dikaji lagi.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk jalur2 
yg saudara 
keluhkan 
sudah di 
sahkan 
dengan 
Perbup 
menjadi satu 
arah ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-03 
  17:21:56

3 w2200000015 1/3/2022 9:20 Informasi Infrastruktur Lampu jalan depan Rita 
sokaraja udah 2 hari tidak 
nyala mohon di tangani

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Siap, akan 
segera kami 
tindak lanjuti 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-03 
  09:42:37

4 f2200000012 1/3/2022 9:23 Pertanyaan Infrastruktur Geh ingsun pengin plesir 
jane.. Tp deneng bis tras 
basumas e langka.. Piwe siiii ? 
Di umpetena ngendi pak, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai jawaban 
dalam bentuk 
foto

2022-01-03 
  13:12:22

DAFTAR PENGADUAN 'LAPAKADUAN BANYUMAS' 2022



5 w2200000021 1/3/2022 10:29 Keluhan Lainnya Kpada Pemkab banyumas UP 
Dishub bnyumas.. hnya 
sekedar keluhan mngenai 
parkir di jalan depan pintu 
timur kabupaten tepatnya 
depan BKAD,, kenapa 
parkirnya sebelah kanan dan 
kiri jalan, padahal sudah 
disediakan Parkir dengn garis 
parkir disebelah selatan. Ttep 
saja ada yg parkir sebelh utara 
jalan kn mempersempit jaln. 
Tolong di tindaklanjuti. 
Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sekarang di 
sebelah kiri 
sudah kami 
beri 
waterbarier 
agar tidak 
dipergunakan 
sebagai 
tempat parkir 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-03 
  16:16:42



6 f2200000020 1/3/2022 10:29 Informasi Infrastruktur Selamat malam.. maaf 
mengganggu.., saya mohon 
lampu penerangan jalan 
raya..tepatnya jalan raya 
condong desa losari sampai 
perempatan jalan curug losari 
mohon di kondisikan.., karena 
padam.. lingkungan menjadi 
gelap.., terimakasih..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-01-03 
  17:23:52



7 f2200000022 1/3/2022 10:43 Pertanyaan Infrastruktur selamat siang pak... niku jalan 
ir soekarno kaPan bisa 
dilewati ngajeng smp 1 
purwokerto

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Untuk jalur 
tersebut saat 
ini sudah bisa 
digunakan 
namun hanya 
diperuntukan 
untuk 
masyarakat 
yang 
tujuannya ke 
arah 
Perumahan 
Tanjung Elok 
serta 
kepentingan 
proyek 
dikarenakan 
putusnya 
akses 
jembatan 
menuju 
Perumahan 
Tanjung Elok..

2022-02-03 
  16:17:54



8 w2200000033 1/3/2022 17:31 Informasi Lainnya Min, lampu PJU di Jl.Raya 
Nasional III Gumelar Lor - 
Tambak (pertigaan ke Desa 
Plangkapan) sekitar 4 unit 
mati hampir 3 bulan. Wis 
lapor ping 4 meng kabupaten, 
jere udu wewenange. Wis 
lapor meng provinsi ora ana 
tanggapane. Nek mung 
masyarakat kon laporan tok 
ora ana action kang 
pemerintah, fungsine laporan 
go ngapa Min ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Sudah kami 
teruskan 
laporan 
saudara ke 
BPTD Wil. X 
selaku 
perwakilan 
Kemneterian 
Perhubungan 
di Kab. 
Banyumas..

2022-02-03 
  16:19:00



9 w2200000035 1/3/2022 21:47 Informasi Lainnya Malem min, mau 
ngaduinDijalan ringin tirto no 
16 bancarkembar lampu mati 
udah laama

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai iTerima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-03 
  21:51:41

10 w2200000039 1/4/2022 10:29 Usulan Infrastruktur Dapat info dari 
Facebook,tolong di tindak 
lanjuti. Agar aman & nyaman 
bagi semua pengguna jalan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai dudah 
dijawab oleh 
dinhub

2022-02-03 
  16:22:02



11 w2200000043 1/4/2022 11:52 Pertanyaan Lainnya Assalamualaikum wr wb, sya 
akan mengadukan pada 
pihak2 terkait bpk. kapolres 
atau bpk. Kadishub. Pada ruas 
jalan Raga semangsang tolong 
ditertibkan bagi pengguna 
mobil jemputan anak SD Al 
Irsyad agar tidak parkir 
kendaraan di jalur kanan dan 
kiri, krna sngt mengganggu 
pengguna jalan lain.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi.

2022-01-04 
  16:18:53



12 f2200000037 1/4/2022 12:23 Usulan Infrastruktur Pak bupati..tulung khusus go 
bis trans banyumas marka bis 
sing langka haltene di sogi 
plang apa rambu,aja kur 
marka garis tok nang 
ndalan..bahaya soale mbokan 
ngerem mendadak walopun 
bis e mandeg sesuai marka tp 
kue kan nang jalur cepat jalur 
utama ,ak soale wingi weruh 
mobil arep nabrak..khuse sing 
arah karang lewas, 
cilongok,..ak kur aweh saran 
aja di debat aja di domaih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk 
perbaikan 
layanan Trans 
Banyumas..da
pat 
sampaikan 
bahwa untuk 
154 tempat 
pemberhentia
n bus 3 
koridor bts 
semuanya 
telah 
dilengkapi 
rambu dan 
marka bus 
stop, 
sedangkan 
yang sudah 
dilengkapi 
halte baru 24 
tpb..saran 
bapak ibu 
menjadi 
bahan 

2022-02-03 
  16:22:40



13 f2200000040 1/4/2022 13:03 Informasi Infrastruktur Jane nyong wes mblenger 
perihal Lampu Penerangan 
Jalan sing wes mati,alias ora 
murub. Lokasi jalan Stasiun 
sebelah selatan. Tulung minn 
...sampaikan Maring dinas 
terkait..Kon di ganti bohlame

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
sekali 
aduannya 
nggih.. 
sebagai 
tambahan 
informasi, 
mobil crane 
oprasional 
perbaikan 
LPJU d Kab. 
Banyumas 
hanya ada 2 
unit.. 2 unit 
ini digunakan 
untuk 
memperbaiki 
seluruh 
wilayah Kab. 
Banyumas yg 
luasnya 
kurang lebih 
1.327,59 
km2, jam 
oprasioanl 
pun dibatasi, 
belum lagi 
ketersediaan 

2022-01-04 
  13:18:42



14 f2200000042 1/4/2022 13:10 Informasi Infrastruktur Laporan sing ke akeh 
pokoke,,, Lampu min lampu.... 
arah Baturraden - 
Karangmangu (ngarep Balai 
Desa) - arah Baturraden 
(terminal bawah sampai 
keatas banyak lampu mati) 
bahaya akeh wong pada 
lewat,,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Karena 
proyek belum 
selesai 
dikerjakan 
maka LPJU 
belum dapat 
bisa 
dipasang..

2022-02-03 
  16:26:06



15 f2200000045 1/4/2022 13:31 Informasi Infrastruktur Penerangan lampu ngarep 
pasar sokaraja tulung d beneri 
pak, Lampu jalan pada gak 
nyala, Depan pasar sampe 
lampu merah, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-03 
  16:26:46



16 w2200000047 1/4/2022 19:42 Usulan Infrastruktur tolong marka jalan bis trans 
banyumas di adakan 
membahayakan pengendara 
lain itu jalur cepat kemarin 
ada mobil yang nyari nabrak 
bis krna ngerem mendadakn 
dan tidak ada marka jalan 
terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk 
perbaikan 
layanan Trans 
Banyumas..da
pat 
sampaikan 
bahwa untuk 
154 tempat 
pemberhentia
n bus 3 
koridor bts 
semuanya 
telah 
dilengkapi 
rambu dan 
marka bus 
stop, 
sedangkan 
yang sudah 
dilengkapi 
halte baru 24 
tpb..saran 
bapak ibu 
menjadi 
bahan 

2022-01-04 
  20:13:54



17 f2200000046 1/4/2022 20:08 Pertanyaan Infrastruktur Kenang apa ? Tras basumas 
koridor 3 sing rencana ne di 
lewat na rsms / Jl Dr G ora 
sida palahan mlebu maring 
arca ? Sangat merugi kan dan 
tdk imbang Soale barat ws 
tekam lapangan sorka ngalor 
gethuk mbeji Lha sing wetan 
kur mlipir kaliputih / Jl 
kombas-martadi-senopati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak/ibu... 
penetapan 
tpb/halte 
oleh 
kementerian 
perhubungan 
berdasarkan 
survey 
kebutuhan 
maupun 
kesepakatan 
dg angkutan 
umum lainya 
yg sdh lbh 
dulu 
melayani. 
usulan akan 
dijadikan 
bahan 
evaluasi. 
nuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-06 
  08:36:36



18 f2200000051 1/5/2022 8:01 Informasi Infrastruktur Lapor bos. Lampu jalan deket 
sungai Serayu kalo dari pwt 
arah rawalo sebelum 
bendungan Serayu pada mati 
lagi bos. Kita yg setiap hari 
lewat malam disitu kerasa 
banget gelapnya sama banyak 
jeglongan jadi gak terlihat, 
sebelum terjadi korban bos. 
Minimal lampu dibenerin 
bLapor bos. Lampu jalan 
deket sungai Serayu kalo dari 
pwt arah rawalo sebelum 
bendungan Serayu pada mati 
lagi bos. Kita yg setiap hari 
lewat malam disitu kerasa 
banget gelapnya sama banyak 
jeglongan jadi gak terlihat, 
sebelum terjadi korban bos. 
Minimal lampu dibenerin 
baru kalo bisa jalan yg 
jeglong2 di ratain bos.. 
Mksh..aru kalo bisa jalan yg 
jeglong2 di ratain bos.. Mksh..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-07 
  18:46:15



19 f2200000053 1/5/2022 8:23 Usulan Infrastruktur Mohon untuk dipasang LPJU 
di sekitar eks Taman Roger, 
Gunung Tugel, karena gelap 
pada malam hari, 
membahayakan pengendara, 
di sebelah utara bisa dipadang 
LPJU, kenapa di sebelah 
selatan belum dipasang LPJU, 
nuwun....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
sekali lagi 
nggih 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan Gunung 
Tugel 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
Sekedar 
informasi, 
dulu jalur 

2022-02-03 
  16:30:00



20 w2200000058 1/5/2022 9:46 Informasi Lainnya Selamat pagi salam 
sejahtera...maaf saya mau 
mengadukan lampu jalan yg 
ada di depan masjid PITI 
ANDRE AL HIKMAH mati yg 
kearah masjid Desa wlahar 
kulon rt 07 rw 02 Kec 
patikraja Banyumas Trima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-07 
  18:48:45



21 f2200000063 1/5/2022 10:55 Usulan Infrastruktur permohonan pemberian 
rambu jalan di Jalan dari 
curug cipendok kr tengah dan 
danau kumpe gunung lurah 
cilongok menurun tajam shg 
sering terjadi kecelakaan, 
terutama pada pengguna 
motor matik. Mohon diberi 
tanda peringatan khususnya 
untuk pengguna motor matik 
agar lebih hati2 ... Atau jg 
anjuran tidak menggunakan 
motor matik saat melalui 
jalan tsb.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-01-06 
  08:39:56



22 f2200000071 1/5/2022 11:57 Informasi Infrastruktur Alfa mart.... Indo mart.... 
Sebagian wilayah Dulu parkir 
gratis.... Ko sekarang bayar. 
mending kl punya lahan 
parkir.... Terus ga pake karcis 
lagi ... Tolong di perhatikan 
parkir di area alfamart dan 
indomart, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
pemilik zona 
parkir 
setempat dan 
cek ke lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-06 
  08:40:32

23 w2200000071 1/5/2022 12:14 Informasi Lainnya Apa kabeh neng patikraja 
parkir pasar / alfa / indomart 
/ roket ciken 2000 min?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Roda 2 Rp. 
1.000,-

2022-01-06 
  08:42:01

24 f2200000073 1/5/2022 13:44 Usulan Infrastruktur Area pasar tambaksogra 
tolong dipasang lampu lalu 
lintas biar lebih kondusif 
kendaraannya..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
APILL nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  16:30:40



25 w2200000082 1/6/2022 11:04 Usulan Infrastruktur Mau usul min. Di area Pasar 
Tambak yang baru, semoga 
kedepan semisal 
pembangunan sudah selesai, 
tolong diberi halte bus karena 
pengalaman nunggu Bis /kol 
hampir sejam berdiri tanpa 
ada peneduh, panas 
sekaliðŸ¥². Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulannya.. 
usulan 
saudara akan 
kami jadikan 
bahan 
pertimbangan 
 sesuai 
dengan 
aturan yg 
berlaku 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-02 
  14:21:56



26 w2200000089 1/6/2022 18:09 Informasi Lainnya Selamat malam lapak aduan 
banyumas lapor lpju jalan 
suparjorustam ana sing mati 
jajajl anger wengi di cek

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-07 
  18:52:39



27 w2200000091 1/6/2022 21:51 Informasi Infrastruktur Malem min, mau ngaduin, 
Dijalan ringin tirto no 16 
bancarkembar lampu mati 
udah laama

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-07 
  18:56:25



28 w2200000099 1/7/2022 18:11 Keluhan Lainnya Min Ana wong nariki kaya kue 
nang pedagang da Daerah 
perempatan buntu dg 
membawa surat seperti itu, 
sudah ada sekitar 3 hari min 
Tolong di tindak lanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
nggih niku 
leres 
memang 
betul, yg 
mengeluarkan 
 adalah Dinas 
Perhubungan 
Kab. 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-07 
  19:37:05



29 w2200000100 1/7/2022 18:34 Keluhan Infrastruktur Pak bos...Aku apresiasi razia 
timbangannya Keren mantap.. 
Cuma ada masukan. Pas ada 
razia timbangan Mobil2 over 
muatannya nghindari 
Ɵmbangan ðŸ˜‚ðŸ¤£ðŸ˜… 
Saya liat lewat jalan alternatif 
jatisari - losari Itu muatannya 
sampai ngunung Sayang ga 
saya catat no. Polisinya Tapi 
satu hari itu mereka jadi 
lewat jalan pemda Pasar 
legok-karangpundung-
pasiraman-karangkelsem-
candinegara-pertigaan losari 
Setiap mengadakan razia. 
Boleh tuh pasang petugas 
dishub di pertigaan jatisari 
Jujur jalan timur ajibarang itu 
proyek belum lama.. tapi 
cepat rusak. Padahal dadi 
kualitas aspalnya tebal dan 
bagus. Cuma kalau para 
pengangkut yg over muatan 
tidak dikondisikan. Pemda 
akan sering perbaikan jalan. 
Karna muatan over akan 
mudah merusak jalan. Apalagi 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
teruskan ke 
BPTD Wil. X 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-07 
  18:57:37

30 f2200000114 1/7/2022 18:43 Keluhan Lainnya Tukang parkir ditertibkan 
Min. Masa ng Indo/Alfa ana 
tukang prakire. Padahal ana 
tulisan Prakir Gratis.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
tindak lanjuti 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-07 
  19:33:05



31 w2200000104 1/7/2022 19:28 Informasi Energi Selamat malam, Pengaduan 
lampu penerangan jalan 
umum yg mati. Melaporkan, 
pju mati di beberapa titik di 
desa sikapat kecamatan 
sumbang, di jalan raya 
baturraden timur. Desa 
sikapat kecamatan sumbang. 
Mohon perhatianya, 
trimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-07 
  19:33:55



32 w2200000106 1/8/2022 8:38 Keluhan Ekonomi dan 
Industri

Mau tanya .sesuai isi surat 
keternagan pengelola parkir 
oleh dinhub atas nama 
xxxxx..ada penarikan parkir 
untuk pedagang kaki 
lima...Mohon 
penjelasnya...Lokasi pageralng 
RT 04/03.kemranjen bms..Ada 
penarikan yg ktya pedang kaki 
lima.sebesar 2000.Sudah 2x 
penarikan,,..Yg narik remaja 
tanggung..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
memang 
benar surat 
tersebut 
dikeluarkan 
oleh Dinas 
Perhubungan 
Kab. 
Banyumas 
namun, surat 
tersebut 
diperuntukan 
untuk 
kendaraan yg 
parkir di tepi 
jalan umum 
dan bukan 
utnuk 
menarik 
parkir kepada 
pedagang 
kaki lima. 
Tadi pagi 
sudah kami 
tinjau ke 
lokasi dan 
lakukan 

2022-01-10 
  14:53:03



33 w2200000118 1/8/2022 18:51 Informasi Lainnya Ijin melaporkan Lpju mati 
jalur Curug cipendok desa 
karang tengah samping SDN 
3,, Karangtengah Cilongok ada 
2 titik

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-08 
  19:54:24



34 f2200000130 1/9/2022 9:42 Informasi Perizinan Lampu penerangan jalan jl 
alternatif wijahan ke Utara 
kurang lebih 500 meter ada 3 
apa 2 titik pd mati Tepate 
jalur alternatif jln wijahan - 
sokawera

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-10 
  15:06:08



35 f2200000132 1/9/2022 12:08 Usulan Infrastruktur selmat pagi... jalan jenderal 
sudirman barat juga sudah 
tidak terlihat garis tengah dan 
garis pinggir / garis tempat 
parkir, garis zebra cros di 
simpang porka. Padahal 
kondisi jalanan tersebut 
setiap pagi siang sore selalu 
ramai pengendara. Saya 
berharap untuk jalan jenderal 
sudirman barat mulai dari 
Underpas sampai simpang 
Kalibogor supaya : 1. Di 
perbaharui marka garis 
tengah , garis pinggir, garis 
tempat parkir, zebra cross di 
simpang porka. supaya 
meminimalisir terjadinya 
angka kecelakaan di jalan 
tersebut. Terimakasih.... 
Wasalamualaikum.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran 
yang ada 
nggih. Akhir 
tahun lalu 
sudah ada 
beberapa 
titik yang 
kami cat 
ulang namun 
karena 
keterbatasan 
anggaran 
sehingga 
belum semua 
wilayah Kab. 
Banyumas 
dapat kami 
perbaharui 
marka 
jalannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-10 
  15:06:48

36 w2200000133 1/9/2022 18:11 Informasi Lainnya asalamu'alaikum bms..kpd 
dishub deneng jre banyumas 
due BTS halte jalur patikraja 
tanjung kur plakat thok 
sementara apa memang 
begitu...bingung

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Wa'alaikumsal
am wr wb..

2022-01-10 
  15:09:06



37 f2200000140 1/10/2022 9:24 Usulan Infrastruktur nunggu realisasi 
pemasangan..setbelt..Halte 
Bts.trans Banyumas. heran 
saja kalo halte bus trans di 
pintu gerbang lapangan desa 
rempoah...jadi kalo mo 
upacara 17 an ato kunjungan 
di lapangan mau tidak mau ya 
dibongkar.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
mohon maaf 
yg saudara 
maksud 
setbelt niku 
nopo nggih? 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-10 
  18:09:37

38 f2200000141 1/10/2022 9:28 Usulan Infrastruktur Pemeliharaan lampu 
penerangan jalan yang 
menggunakan tenaga 
surya,mohon segera dicek 
karena banyak yang tidak 
menyala dijalan raya lumbir

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya 
untuk PJUTS 
menjadi 
wewenang 
Kementerian 
Perhubungan. 
 Akan kami 
teruskan ke 
BPTD Wil. X 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-10 
  18:11:22

39 f2200000144 1/10/2022 9:41 Informasi Infrastruktur Jln suwarjono tikungan desa 
pekaja Kalibagor LPJ mati 
semua ,dulu sudah diadukan 
tapi sampe sekarang belum di 
tindaklanjuti dan semakin 
bertambah yg mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulannya.. 
usulan 
saudara akan 
kami jadikan 
bahan 
pertimbangan 
 sesuai 
dengan 
aturan yg 
berlaku 
Ã°Å¸â„¢Â Ã°Å¸
ËœÅ 

2022-02-03 
  16:31:11



40 f2200000152 1/10/2022 12:12 Usulan Infrastruktur Musim sekolah, sekitar jam 
pagi 6.30, prapatan wetan 
puskesmas banyumas sangat2 
rame. Usul unt diadakan 
lampu lalulintas.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
APILL nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-10 
  18:12:31

41 f2200000155 1/10/2022 12:43 Usulan Infrastruktur Parkir di alun alun 
Purwokerto, coba di tertibkan 
bos. Retribusi serta petugas 
parkirnya tidak memakai 
seragam.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi.

2022-02-03 
  16:31:44



42 w2200000138 1/10/2022 13:46 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Selamat pagi, Kepada Yth 
Bapak / Ibu di tempat. 
Dengan kesempatan ini saya 
ingin menyampaikan, 
Alhamdulillah Kabupaten 
Banyumas mendapatkan 
program BTS untuk sarana 
Transportasi angkutan umum 
yang lebih maju. Merupakan 
suatu keistimewaan tersendiri 
bagi Kab. Banyumas. Dengan 
3 koridor yakni ; Koridor 1 
Terminal Ajibarang - Pasar 
Pon. Koridor 2 Terminal 
Notog - Terminal Baturaden 
bawah. Koridor 3 Terminal 
Bulupitu - Terminal 
Kebondalem. Saya sendiri 
sudah mencoba naik Bis BTS 
tersebut. Rasanya Nyaman 
dan Aman. Setelah kemarin 
sudah berjalan antara koridor 
1 dan koridor 3 ada beberapa 
hal yang mungkin bisa di 
evaluasi mengenai titik Halte 
/ TPB atau mungkin kalau 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
masukan 
bapak/ibu 
yang luar 
biasa.. Terkait 
pemilihan 
rute, 
penetapan 
koridor 
maupun TPB 
sudah melalui 
kajian teknis 
oleh Ditjen 
Perhubungan 
Darat 
Kemenhub. a. 
Penetapan 
Pasar Pon 
sebagai halte 
integrasi 
antara Trans 
Banyumas 
koridor 1 dan 
3 serta Trans 
Jateng 
bahkan 
dengan pintu 

2022-01-10 
  15:07:27



43 f2200000159 1/10/2022 17:47 Pertanyaan Infrastruktur Rencana pemberian nama 
baru Jl. Gerilya - Soedirman 
atau SMP Negeri 1 
Purwokerto ke arah selatan 
adalah Jl. Bung Karno (Ir. 
Soekarno), sedangkan Jl. Bung 
Hatta jalan yg posisi di mana, 
nuwun....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk saat ini 
belum ada 
rencana 
penamaan 
jalan dengan 
nama tokoh 
tersebut 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  21:05:17

44 w2200000147 1/10/2022 18:03 Usulan Lainnya Min coba di tertibkan 
perparkiran di kabupaten 
banyumas, kita si iklas 
ngasihnya tapi tolong bisa 
pakai karcis biar kita ga ada 
rasa di pungli karena ga ada 
karcisnya ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
pengelola 
zona parkir 
yg sah sudah 
kami bekali 
dengan karcis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-10 
  18:20:24



45 w2200000149 1/10/2022 18:32 Informasi Energi Assalamualaikum wr.wb 
lampu penerangan jalan yang 
ada di Rt 03 Rw 01 desa 
sikapat, kecamatan sumbang, 
jln Raya Baturraden Lintas 
timur padam mohon untuk di 
perbaiki.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-10 
  20:02:35



46 w2200000151 1/10/2022 20:13 Informasi Energi Jl.balai kelurahan 
arcawinangun pom arca ke 
utara lampu penerangan jalan 
sudah beberapa hari mati 
lurðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-10 
  20:22:09

47 w2200000153 1/10/2022 20:20 Pertanyaan Infrastruktur Bis trans Banyumas kenapa 
berhenti beroperasi, apa 
belum siap semua sistemnya? 
UntuK mengatur antrian di 
halte bis trans bannyumas 
sebaiknya diberi jalur antri, 
jadi yg Dateng lebih awal bisa 
naik dulu, tidak usel uselan,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya..

2022-01-10 
  20:34:10



48 f2200000170 1/11/2022 8:32 Usulan Infrastruktur Ora mblenger2 aku mung 
njaluke lampu penerangan 
jalan (LPJ) jalur sokaraja - 
jembatan trem kalibagor.. 
sing gon sawah kui akeh wong 
sing pda gresulah.. emang si 
wis ana marka "itu belum 
cukup saudara

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami juga 
tidak bosan2 
menginformas
ikan kpd 
saudara 
bahwa 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan

2022-01-12 
  10:13:27



49 f2200000171 1/11/2022 8:37 Usulan Infrastruktur Wayahe bocah sekolah nek 
esuk dalane macet pisan, 
sekang ragasemangsang, 
kranji, gutul cikebrok 
ngidul...dalan Jensud jajal 
dibukak min, berlakukan 2 
arah, soale wong sing pada 
mangkat sekolah, kerja 
tumplek dadi siji nang dalan 
kono krn dalan jensud esih 
searah, enggane mbiyen 
ditutup dalane krn ana 
corona, siki dalane wes macet 
kaya kiye kudu kepriwe jajal?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk jalur2 
yg saudara 
keluhkan 
sudah di 
sahkan 
dengan 
Perbup 
menjadi satu 
arah ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-12 
  10:15:58

50 w2200000159 1/11/2022 8:39 Informasi Lainnya Pak percuma ana overboden 
nek motor mobil esih pada 
parkir nng pinggir dalan. Pada 
bae macete.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulannya.. 
kami rutin 
melaksanakan 
 operasi 
parkir liar 
namun 
karena 
keterbatasan 
personil dan 
mengingat 
wilayah 
Kabupaten 
Banyumas 
yang luas 
sehingga 
parkir liar 
terus saja 
bertambah..

2022-01-12 
  10:17:39



51 f2200000172 1/11/2022 8:46 Usulan Lainnya Tempat kir mobil Dishub 
pwkto mesine pada rusak pak 
wis pada ngantri mobile arep 
go kerja ora rampung 
rampung kie tempat mung siji 
thok oranana liane Mohon 
diperhatikan ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya 
Benar di 
kantor 
pengujian 
kendaraan 
bermotor ada 
trouble, yaitu 
sensor 
kecepatannya 
eror sehingga 
tidak 
terdeteksi 
oleh 
alat/komputer
. Siang 
sampai sore 
sudah 
dilakukan 
perbaikan 
dan hari ini 
sudah bisa 
melaksanakan 
 pengujian 
kembali. 
Mohon maaf 
atas ketidak 
nyamannya 

2022-01-12 
  10:20:39



52 f2200000180 1/11/2022 9:40 Usulan Infrastruktur Pertigaan Patikraja Utara 
pasar bos kondisine esuk 
awan mbengi macet. Perlu 
lampu abang ijo. Anu wis 
suwe banget. Apa enggane 
arep dijorna baen.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
APILL nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  16:32:02

53 f2200000184 1/11/2022 10:33 Informasi Infrastruktur Lampu merah simpang SMP 
lima mati min tolong 
diperbaiki lalu lintas jadi 
semrawut

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
cek ke lokasi 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-12 
  10:08:44

54 w2200000169 1/11/2022 13:38 Informasi Lainnya menginfokan ndan untuk 
lampu trafik light di 
perempatan karanglewas 
mohon d evaluasi lagi ndan 
karena lampu hijau dari arah 
ke karanglewas dan ke arah 
pasir itu terlalu pendek jadi 
belum semua menyebrang 
jalan lampu sudah merah 
kembali dan terjadi 
kemacetan d situ.mohon 
pihak terkait bisa d evaluasi 
lagi terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan coba 
kami kaji 
ulang , 
tentang 
pengaturan 
siklus traffic 
lightnya 
berdasarkan 
pertimbangan 
 teknis 
transportasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-12 
  10:12:31



55 f2200000186 1/11/2022 14:08 Usulan Infrastruktur Aku usul penerangan lampu 
tenaga surya jalur batas 
Petarangan ke 
Karanggintung/Kemranjen 
blm ada sama sekali padahal 
desa lain sdh dipasang, mhn 
infonya knp blm dipasang 
katanya sdh pernah 
mengusulkanðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untul PJUTS 
yg memiliki 
wewenang 
memasang 
adalah 
Kementerian, 
akan kami 
sampaikan ke 
BPTD Wil. X 
yg 
merupakan 
perwakilan dr 
Kementerian 
d Kab. 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-12 
  10:06:16



56 w2200000170 1/11/2022 14:25 Informasi Lainnya Bis sekolah gratis mau wis 
gutul binangun tapi bocah 
sekolah juga wong tuane pada 
ra ngerti nek ana bis gratis, 
apa ora ana pengumuman 
apa-apa? Apa anu njaluk 
dalan tok min? Suwun 
sedurunge ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
pemberitahua
n operasional 
bus sekolah 
gratis Dinas 
Perhubungan 
sudah 
bekerja sama 
dengan 
berbagai 
media 
elektronik 
untuk 
memberitahu
kan 
operasional 
dr bus 
sekolah tsb 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-12 
  10:11:05

57 w2200000172 1/11/2022 14:33 Informasi Lainnya Assalamualaikum min ada 
lampu penerangan jalan yang 
masih nya padahal siang hari 
menyala padahal yg lain mati 
tepatnya jalan lesanpura rt 
4/2 samping percetakan 
novalindo

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
cek ke lokasi 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-12 
  10:09:55



58 f2200000193 1/11/2022 19:48 Usulan Infrastruktur Jalan Kabupaten Kamulyan-
Watuagung Tambak perlu 
dibuat marka jalan agar lebih 
aman

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai f2200000193 
11/01/2022 
19:48 Jalan 
Kabupaten 
Kamulyan-
Watuagung 
Tambak perlu 
dibuat marka 
jalan agar 
lebih aman 
DINAS 
PERHUBUNGA
N Dalam 
Proses 
Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
marka jalan 
nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  16:32:23



59 w2200000187 1/11/2022 21:24 Informasi Lainnya Mau tanya sekaligus 
melaporkan Bahwa tgl 9 dan 
10 Januari 2022 Ada orang 
bilang dari dinas 
Perhubungan.. Menarik uang 
2000 ke pedagang/toko2 
sepanjang jalan (daÃ©rah ku 
dÃ©sa Kebarongan) semua 
ditarik.. Membawa surat 
keterangan di atas dan karcis 
parkir.. Mau tanya? Atas 
dasar apa 
toko/warung/apotek dll di 
tarik iuran spt ini?? Kita yang 
tidak tahu peraturan daerah 
baru atau mereka yang 
melakukan penyalahgunaan 
wewenang pengelola retribusi 
parkir?? Setahu saya 
pengelola retribusi parkir itu 
ya daerah2 umum spt pasar, 
pusat2 pembelanjaan.. Saya 
rasa juga sudah banyak yang 
komplain, tapi mereka tetap 
saja berkeliaran meresahkan 
masyarakat dan pedagang.. 
Kalau memang mereka sudah 
sesuai sop, tolong di 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan saudara. 
Surat 
tersebut 
memang 
betul 
dikeluarkan 
oleh Dinas 
Perhubungan 
Kab. 
Banyumas 
dan ditujukan 
untuk 
kendaraan yg 
terparkir di 
tepi jalan 
umum, hanya 
saja ybs 
selaku 
pengelola 
parkir 
setempat 
belum faham 
betul tetang 

2022-01-12 
  07:43:13



60 f2200000194 1/11/2022 21:56 Usulan Lainnya TOLOOONGGGG jalan jalan 
dikembalikan jadi 2 
arahnlagi.. pertinbangkan 
anak anak sekolah yg 
memakai sepeda sebagai alat 
transport pulang pergi 
kesekolah menjadi beeputar 
putar sering terlambat dan 
jarak tempuh yg 2 kali lipat. 
Terutama jalan GATOT 
SUBROTO.. pusatnya 
sekolahan mulai dari spm 8 sd 
dan smp kristen..smk 
1..sma1.dan sma 2..smp 
2..smp 2..sma 6 sma 5 dan 
masih banyak lagi...semua 
harus muter mutwr apakah 
BAPAK BUPATI PERNAH 
MEMPEEHITUNGKAN BAHWA 
TIDAK SEMUA 
MENGGUNAKAN 
TRANSPORTASI KENDARAAN 
BERMOTOR????? YG NAIK 
SEPEDA BANYAKKÄ¶.. 
sedangkan kalai naik trans 
banyumas nggak sampai 
jalurnya dan muter mutwr 
juga. TOLONG PAKKKK 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk jalur2 
yg saudara 
keluhkan 
sudah di 
sahkan 
dengan 
Perbup 
menjadi satu 
arah ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-12 
  10:02:24



61 f2200000195 1/12/2022 8:23 Usulan Infrastruktur Oppressive four-lane 
downtown one-way streets 
help kill neighborhoods and 
small businesses.â€  
Pemberlakuan jalan satu arah 
di pusat kota akan menekan 
perekonomian setempat dan 
membunuh bisnis kecil.â€  
Apakah Jalan Satu Arah 
Menyelesaikan Masalah? 
Meski terasa mengurangi 
kemacetan di jalan yang 
direkayasa, nyatanya 
kebijakan ini juga berdampak 
pada keseluruhan sistem jalan 
â€” serta â€œmembunuhâ€  
aktivitas yang tidak kita 
pikirkan sebelumnya. Warga 
Kota Purwokerto mungkin 
sudah tidak asing dengan 
rekayasa jalan yang terjadi di 
beberapa jalan utama: Jalan 
Sudirman menjadi satu arah 
ke barat dan Jalan Gatot 
Subroto dan Martadireja 
menjadi satu arah ke timur. 
Rekayasa ini awalnya 
disosialisasikan dengan sifat 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pemberlakuan 
 SSA di pusat 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
pembahasan 
yang cukup 
panjang yang 
dilakukan 
dalam rapat 
forum LLAJ 
dengan 
melibatkan 
unsur terkait 
termasuk 
akademisi 
dari fakultas 
teknik dan 
fak fisip 
Unsoed serta 
fak ekonomi 
UMP

2022-02-03 
  16:32:40



62 f2200000199 1/12/2022 9:07 Pertanyaan Infrastruktur Selamat pagi pak Mohon info 
pedagang kecil di tariki uang 
Rp 2000 Dkasih karcis parkir 
Kalo yg minta pakai seragam 
resmi sih gpp Ini pakaian 
biasa katanya resmi dari 
dinhub Wilayah kemranjen, 
mohon pencerahannya, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan saudara. 
Surat 
tersebut 
memang 
betul 
dikeluarkan 
oleh Dinas 
Perhubungan 
Kab. 
Banyumas 
dan ditujukan 
untuk 
kendaraan yg 
terparkir di 
tepi jalan 
umum, hanya 
saja ybs 
selaku 
pengelola 
parkir 
setempat 
belum faham 
betul tetang 

2022-01-12 
  12:48:08



63 f2200000206 1/12/2022 11:07 Usulan Infrastruktur Deleng dalan kuwe sing arep 
manjat nang desa alasmalang 
di sogi tulisan minimal tonase 
3 ton bagi kol disel soale akeh 
trek pd guling anu korban 
gogel map, lokasinya di jln 
alternativ sokawera wijahan 
tepatnya di desa alasmalang 
yg mau nanjak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
ketersediaan 
anggaran dan 
aturan yg 
berlaku nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-14 
  11:25:56



64 f2200000210 1/12/2022 11:23 Usulan Infrastruktur selamat siang... Jalan raya 
baturaden barat dari 
kebumen (lor) ke muntang, 
karang tengah baturaden pas 
posisi panjatan tambahin 
lampu2 penerangan jalan biar 
ga terkesan angker jadi sarang 
begal.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-03 
  16:33:04



65 f2200000212 1/12/2022 11:28 Usulan Lainnya asalamualaikum wr wb Bangjo 
Perempatan Dukuhwaluh, 
Tulung nyala lampu ijo ne 
diatur maning. Masa arah 
sekang lor dan kidul ijone 
bareng

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan coba 
kami kaji 
ulang , 
tentang 
pengaturan 
siklus traffic 
lightnya 
berdasarkan 
pertimbangan 
 teknis 
transportasi

2022-02-03 
  16:33:23



66 w2200000210 1/12/2022 15:00 Usulan Infrastruktur Selamat siang.... mau 
melaporkan kondisi papan 
penunjuk aturan lalu lintas yg 
tidak sempurna 
Mengakibatkan banyak 
pengendara tidak tahu kalau 
melawan arah, Dapat dilihat 
dari gambar papan ke arah 
ragasemangsang tertutup 
pohon dan jauh,Disamping itu 
papan stop di pertigaan juga 
terlalu ke depan dan tdk 
condong ke arah barat, 
Ragasemangsang yg 1 jalur 
sering jadi kendaraan masuk 
masuk Padahal sdh jelas 1 
arah dan banyak parkiran 
mobil sekolah Al Irsyad,Jadi 
bentrok di jalan, Sekaligus 
papan penunjuk di jalan 
Pungkuran. Dari arah barat. 
Cafe Quattro . Banyak yg 
melanggar ke arah selatan. 
Mau ke Mall. Adu banteng lg 
kendaraan dari arah selatan, 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
aduan 
saudara 
sudah kami 
tindak lanjuti 
nggih, berikut 
dokumentasin
ya ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-14 
  11:27:52

67 w2200000213 1/12/2022 16:35 Informasi Lainnya Portal viaduct Tambak miring 
min, khawatir mbok ngrubuhi 
pengguna jalan. Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai ini punya KAI 
min..

2022-01-14 
  15:18:51



68 f2200000224 1/12/2022 17:01 Informasi Lainnya LPJU mati beberapa titik di jln 
suwarjono, tikungan Pekaja. 
Jalan banyak lobang.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-14 
  11:30:38



69 f2200000229 1/13/2022 8:41 Informasi Infrastruktur Lampu di jalan Ahmad Jaelani 
masih mati min. Malah 
tambah parah. Dari 1 lampu 
sudh 4 lampu. Sudah 
beberapa kali da kecelakaan. 
Sudah lapor sblumnya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-14 
  11:32:50



70 w2200000218 1/13/2022 11:30 Informasi Energi Siang pak Mau laporan nggih 
LPJU mati di jl tengku umar 
sokaraja wetan RT.4 RW.6 (dr 
gili miring ke arah jmbtan 
linggamas 500m) Matinya 
satu MCB Soalnya di meteran 
LPJU dpn rumah saya 1 
meteran 2 MCB dan saya liat 
MCB ok ngga ada yg turun Sy 
ceklek on off MCB pun tetep 
mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
cek ke lokasi 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-03 
  16:33:52

71 w2200000227 1/13/2022 15:00 Informasi Energi Mohon maaf mau 
menyampaikan terkait LPJU di 
Jalan Nasional ruas Rawalo-
Patikraja tepatnya di tikung 
dekat mercusi sampai sekitar 
dermaga tambaknegara mati 
min. Kalau malam apalagi pas 
hujan, jalan susah terlihat. 
Sangat membahayakan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk LPJU di 
ruas jalan 
nasional yg 
memiliki 
wewenang 
untuk 
memperbaiki 
adalah 
Kementerian, 
akan kami 
sampaikan ke 
BPTD Wil. X 
yg 
merupakan 
perwakilan dr 
Kementerian 
d Kab. 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-14 
  11:31:51



72 f2200000237 1/13/2022 19:47 Usulan Infrastruktur Jalan masjid alun-alun 
purwokerto selalu macet 
karna 2 jalur.. Tlg dishub di 
pantau.. Klo bs d jadikan 1 
arus.. Mksh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-14 
  11:34:19



73 f2200000238 1/13/2022 20:08 Usulan Infrastruktur Pak bupati tolong jalan depan 
kabupaten dibuka aja Jadi gak 
buat macet jln masjid dan jln 
ragasemangsang Kalo ditutup 
y coba kasih petugas jaga buat 
mengurai kemacetan di jln 
masjid dan jln masjid. Apalagi 
kalo jam kantor ato jam anak 
sekolah masuk sama 
pulangnya krodit macet parah 
GK ada petugas jaganya dari 
pihak terkait.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-14 
  11:35:35



74 i2200000008 1/13/2022 20:56 Usulan Lainnya Untuk masukkan saja, 
mengingat sekarang sudah 
dilaksanakan kegiatan 
Pembelajaran Tatap Muka 
100% di sekolah-sekolah. 
Mohon bisa dikaji ulang oleh 
dinas terkait untuk 
pengaturan jalan/ jalur lalu 
lintas di kota purwokerto. 
Karena pada jam anak2 
sekolah barangkat (mulai 
sekitar pukul 06.00-07.30) 
Terjadi kemacetan di 
beberapa ruas jalan (jl. 
Ragasemangsa, jl. Kranji, jl. 
Gereja) Begitu juga mohon 
untuk petugas DLLAJ untuk 
bertugas untuk mengatur lalu 
lintas dan mengurai 
kemacetan terutama di titik-
titik tertentu di jalur sekolah 
yang sering macet kalaub pagi 
hari. Mungkin sekian yang 
saya sampaikan. Terima kasih 
ðŸ™ ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
setiap pagi 
sudah 
dilaksanakan 
pam yanmas 
pagi dan 
pengaturan 
lalin 
diantaranya 
di simpang 
neutron, 
pertigaan jln 
gereja, 
simpang 
cikebrok, sd 
kranji dll, 
mohon 
kerjasamanny
a untuk selalu 
mentaati 
rambu2 dan 
marka jalan 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-14 
  11:37:08



75 w2200000236 1/13/2022 21:04 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum wr.wb 
Punten pk,,,niki jln kranji nek 
bisa aja 2 jalur solae kan 
dalane sempit nek pas lagi 
rame jam kerja kro jam bali 
kerja ngo nyebrang kue 
angel,pa maning nek 
kesepuhan mngkt pasar kro 
bali pasar pda ra wani 
nyebrang nek rung dalane 
sepi.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-14 
  11:38:22



76 w2200000238 1/13/2022 23:21 Usulan Infrastruktur Mohon dengan instansi 
terkait, di mohon untuk 
perbaikan lampu penerangan 
jalan, Tepatnya sebelah timur 
buntu km, 1 sebelah timur 
hotel Arya guna, pas 
jembatan, karena lampu jalan 
mati sudah lama,, Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-14 
  11:40:09



77 f2200000240 1/14/2022 9:06 Usulan Infrastruktur Jln Raya Binangun-Banyumas 
jand uis maen,tapi sayang nek 
mbengii peteng ,apaa mniing 
nek agii kabuut tambah 
peteng ndedet. Kayane nek di 
sogii lampu keton sumringaah 
dalane lik ðŸ˜ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami juga 
tidak bosan2 
menginformas
ikan kpd 
saudara 
bahwa 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan

2022-01-14 
  11:41:34



78 f2200000241 1/14/2022 9:10 Usulan Infrastruktur Untuk mengurai kemacetan 
dari simpang kaliputih ke 
utara sampai meotel di 
simpang gor akan sangat baik 
jika menghidupkan dan 
membuat lurus jalan gelora 
sampai pasar wage mulai dari 
gedung pramuka di gor 
sampai pasar wage..akan 
sangat menggairahkan 
ekonomi kawasan dan 
mengurai arus lalulintas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-14 
  11:43:31



79 f2200000242 1/14/2022 9:14 Informasi Infrastruktur Lampu jalan raya Jatilawang 
Wangon kususnya desa 
Tunjung kulon ana lampune 
mati suwe nganti seprene 
urung didandani. Demi 
kenyamanan dan keamaan 
Monggo yg berkompeten 
didandani lah. Maturnuwun, 
Desa Tunjung RT 1/1 
Jatilawang Sekang alun alun 
ngulon sekitar 3km.monggo 
dicek mawong,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-14 
  11:44:45



80 f2200000246 1/14/2022 13:22 Keluhan Lainnya tukang parkir alfa pramuka 
meresahkan lik...alfamart 
jalan pramuka kidul pasar 
wage

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-14 
  15:16:33

81 w2200000244 1/14/2022 13:44 Informasi Lainnya Ijin melaporkan admin, . whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan segera 
kami cek ke 
lokasi nggih 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-14 
  15:19:54



82 w2200000245 1/14/2022 15:23 Usulan Infrastruktur Mimin lapak aduan . Punten 
disampekan sama dinas yg 
berkewajiban masang kaca 
cembung ditikungan, kami 
minta bantuan untuk 
dipasangi di 3 titik lokasi. 1. 
Jalan kabupaten ruas no. 17 
pancasan guwalangu 
sawangan di tikungan yg 
ditanjakan depan rumah 
bapak mi'an pancasan 2. Jalan 
kabupaten ruas no. 17 
pancasan guwalangu 
sawangan di tikungan depan 
rumah bapak Jamali (batas 
desa Sawangan-Pancasan) 3. 
Pertigaan Kopak (sawangan-
ajibarang). Terimakasih 
mimin. ðŸ‘Œ

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Monggoh 
bersurat 
mawon ke 
Dinas 
Perhubungan 
Kab. 
Banyumas 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
kaca 
cembung 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-15 
  08:24:35



83 t2200000001 1/14/2022 17:07 Usulan Infrastruktur Bos...jjl Tulung Nang jln 
Kombas ana dalan sing esih 
peteng nek wengi, jjl Tulung 
kro sing bagian listrik Kono d 
pasangi lampu Kon Padang, 
alamat e becak merdeka 
ngalor Kono RT.1/2 pwt lor

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami juga 
tidak bosan2 
menginformas
ikan kpd 
saudara 
bahwa 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-15 
  08:22:19



84 f2200000250 1/14/2022 21:36 Usulan Infrastruktur Selamat sore Bpk/ibu admin 
Mohon solusinya Di Desa saya 
Banjarparakan Grumbul 
Bayeman Rt.01 Rw 09 Dilalui 
jalan Kabupaten Di jaln 
tersebut ramai lalin siswa 
warga dan msyrakat Dan 
.kebetulan jln tersebut dekat 
dengan gang gang Lah yg saya 
ingin di perhatikan Sudah 
banyak kecelakann lalin di sini 
apakah tidak bisa di kasih 
rambu2 atau tanggul kecil 
seperti di dekat rel kereta? 
Agar pengendara R2/R4 bisa 
pelan jalanya Soalnya sudah 
sering ada laka dan korban 
jiwa TerimakasihðŸ™  Ttd 
Personil BPBD Banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
monggoh 
bersurat 
mawon ke 
Dinas 
Perhubungan 
nanti akan 
kami survey 
terlebih 
dahulu sesuai 
dengan 
ketentuan/atu
ran yg ada 
apakah layak 
atau tidak 
dipasang 
speed bump 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-15 
  08:16:42



85 f2200000251 1/14/2022 21:38 Informasi Infrastruktur Lapor kak, lampu jalan 
bobosan wetan pas 
perempatan mati. Padahal 
banyak bocil/emak2 nyebrang 
saat waktu sholat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-15 
  08:15:09

86 w2200000254 1/15/2022 8:34 Informasi Infrastruktur Lampu merah simpang 
Geriatri nyala merah semua. 
Mulai pagi ini..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya 
akan kami 
segera cek ke 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-15 
  21:22:09



87 f2200000255 1/15/2022 9:49 Usulan Infrastruktur Selamat pagi, mau nanya 
kira2 kpn yah jln ry, cilongok 
arah jatisaba mau di bkin garis 
marka jln coalnya sering skli 
kendaraan tidak mau 
mengalah krna tdk ada marka 
jlnya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran 
yang ada 
nggih. Akhir 
tahun lalu 
sudah ada 
beberapa 
titik yang 
kami cat 
ulang namun 
karena 
keterbatasan 
anggaran 
sehingga 
belum semua 
wilayah Kab. 
Banyumas 
dapat kami 
perbaharui 
marka 
jalannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-15 
  21:23:08



88 w2200000255 1/15/2022 12:19 Pertanyaan Infrastruktur Selamat siang Mohon ijin Mau 
tanya terkait lampu tenaga 
surya rusak itu laporanya 
kemana ya? Mohon infonya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Akan kami 
teruskan 
laporan 
saudara ke 
BPTD Wil. X 
selaku 
perwakilan 
Kemneterian 
Perhubungan 
di Kab. 
Banyumas..

2022-02-03 
  16:34:39

89 w2200000260 1/15/2022 18:18 Pertanyaan Lainnya Malam kak.Mau tanya, kalau 
transbanyumas rute terakhir 
ke cilongok itu jam berapa ya 
kak hari ini? Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
mengetahui 
jadwal Trans 
Banyumas 
monggoh 
download 
aplikasi 
Teman Bus 
mawon 
wonten 
Playstore 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-15 
  21:24:44



90 w2200000263 1/15/2022 21:27 Usulan Lainnya Malam .. Tlng lah disampekan 
ke pihak yg berwenang 
mengenai aturan lalu 
lintas,mohon dikembalikan 
kaya dlu lagi,skrng jalur 
sejalur palah jd ajang 
ngebut,nyebrang aja susah,jln 
lebar buat satu jalur jalan 
sempit buat dua jalur. Mohan 
lah di dengar suara rakyat,klo 
emang ada alasan yg jls apa 
tlng dijabarkan apa. 
Maturnuwun.Sya nyebrang dr 
dpn mall, Klo rmh saya kranji 
jl kranji jd macet di jam jam 
tertentu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
BanyumasðŸ˜
ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  13:01:24



91 w2200000268 1/16/2022 13:05 Keluhan Lainnya Kpada Pemkab banyumas UP 
Dishub bnyumas.. hnya 
sekedar keluhan mngenai 
parkir di jalan depan pintu 
timur kabupaten tepatnya 
depan BKAD,, kenapa 
parkirnya sebelah kanan dan 
kiri jalan, padahal sudah 
disediakan Parkir dengn garis 
parkir disebelah selatan. Ttep 
saja ada yg parkir sebelh utara 
jalan kn mempersempit jaln. 
Tolong di tindaklanjuti. 
Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sekarang di 
sebelah kiri 
sudah kami 
beri 
waterbarier 
agar tidak 
dipergunakan 
sebagai 
tempat parkir 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  14:14:17

92 w2200000269 1/16/2022 13:06 Informasi Energi Kpada Yth. Bapak Bupati Up. 
Dishub Kab.Banyumas 
Sekedar info saja Lampu 
traffight light di simpang 
A.Yani dri utara konslet apa 
ya.. kok merah trus nggak 
pindh2 ke hijau.. ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan segera 
kami cek ke 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  14:14:57

93 w2200000271 1/16/2022 13:14 Pertanyaan Lainnya Admin mau tanya apakah bus 
bts sekarang udah mulai 
beroperasi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sampun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  14:16:33



94 f2200000264 1/16/2022 14:07 Pertanyaan Lainnya Kpn ada mobil trans desa ..yg 
murah dan cepat sampai 
malam hari

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
sementara 
Trans 
Banyumas 
terlebih 
dahulu, jika 
Trans 
Banyumas 
sudah sukses 
mungkin 
saran saudara 
dapat 
menjadi 
pertimbangka
n agar 
transportasi 
umum bisa 
merambah ke 
desa-desa 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  14:38:40



95 w2200000275 1/16/2022 17:33 Keluhan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
selamat sore yth. Bapak / ibu 
di tempat. Menanyakan 
mengenai Bis trans Banyumas 
koridor 3 terminal bulupitu - 
terminal kebondalem. Sekitar 
sore jam tengah 4 saya 
nunggu bis trans banyumas di 
TPB simpang pancurawis 
dengan tujuan pasar pon. Tapi 
ketika ada bus yang melintas 
itu semua tujuan nya 
langsung ke kebondalem gak 
ke arah tanjung... setiap kali 
bus yang melintas cuma 
nomer Genap... bus 8 10 12 
16. Saya nunggu sampai 1 jam 
lebih gak ada yang melintas 
bis yang ke arah tanjung... Itu 
gimana nggeh pak? Apa rute 
nya berubah atau gimana... 
sudah nunggu lama lama gak 
ada bisa yang tujuan ke arah 
tanjung. Yang lewat cuma bus 
nomer genap nunggu sampai 
dari bus 8 10 12 14 16... lantas 
bus yang nomer ganjil itu 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
mengetahui 
rute Trans 
Banyumas 
monggoh 
download 
aplikasi 
Teman Bus 
mawon 
wonten 
Playstore 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  18:43:52



96 f2200000271 1/16/2022 18:16 Usulan Energi PJU ( Penerangan Jalan 
Umum ) jl tembus dari dari 
kec. Sokaraja ke Kec. Patikraja 
melalui Desa Karang nanas, 
Kalikidang dan Sokawera, 
masih sangat minim sekali 
Lampu jalanya. Di tahun 2020 
sudah pernah di usulkan di 
DURKP ,sampai hari ini belum 
ada peksananan .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami juga 
tidak bosan2 
menginformas
ikan kpd 
saudara 
bahwa 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan

2022-01-16 
  18:45:00

97 w2200000277 1/16/2022 18:39 Informasi Lainnya Jalur sepeda buat parkir bus, 
jensud deket mall

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
koordinasikan 
dgn pemilik 
zona 
setempat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  18:46:02



98 f2200000272 1/16/2022 21:00 Usulan Energi Lur...jjl dalan Nang Kombas 
esih ana sing peteng ...jal 
Tulung kro sing bagian listrik 
dipasangi lampu penerangan 
jalan Ben Padang, alamat e 
becak merdeka ngalor Kono 
Jan nek wengi peteng . suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-03 
  16:34:56

99 w2200000279 1/16/2022 21:15 Informasi Energi Selamat malam mohon maaf 
menginformasikan sdh 3 hari 
PJU ( Lampu Penerangan Jalan 
Umum )jalan Bobosan ( 
Perempatan jalan Gunung 
Slamet yg menuju ke desa 
Beji,terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduanya.. 
akan segera 
kami tindak 
lanjuti, hari 
Sabtu-
Minggu 
perbaikan 
libur nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-16 
  21:25:23



100 f2200000273 1/17/2022 8:16 Informasi Infrastruktur Hallo, saya ingin mengadukan 
lampu PJU yang mati sudah 
lebih dari 2 minggu dan 
mengadu sini pun belum 
ditanggapi. Mohon untuk 
lampu PJU JL.Bobosan depan 
perempatan gang gunung 
slamet, Kel.Bobosan. Karena 
sudah memakan korban 
motor yang akan belok 
bertabrakan dengan orang 
yang akan jalan lurus. 
TOLONG !!

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
kemarin 
sudah ada 
informasi yg 
masuk bahwa 
LPJU tsb 
padam baru 3 
hari, 
sedangkan 
kami 
mendapat 
info tsb pada 
hari Minggu, 
16 Januari 
2022.. tim 
perbaikan 
kami libur 
pada hari 
Sabtu-
Minggu.. 
insyaAllah 
akan kami 
perbaiki dlm 
minggu ini 
nggih, 
menyesuaikan 
 jadwal 

2022-01-17 
  11:36:20



101 w2200000281 1/17/2022 8:41 Informasi Lainnya Mau lapor pk.lapu.jalan 
komplek puskesmas 
sumbang.2.mati kabeh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-17 
  09:01:26



102 w2200000286 1/17/2022 9:08 Informasi Infrastruktur Bismillah Perum firdaust sdh 
di serahkan ke pemkab, tp 
blm ada perbaikan jln njih, 
atau lampu PJU,Jln suparjo 
rustam Sokaraja kulon

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
mohon maaf 
Dinas 
Perhubungan 
belim 
mendapatkan 
surat serah 
terimanya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-17 
  13:22:21

103 f2200000280 1/17/2022 9:42 Informasi Infrastruktur Halte bus anyar sing nang 
ngarep smp n 1 sering bngt 
nggo parkir mobil lur,,, soale 
plang nge mblesek ora 
kewaca nang pengemudi kang 
wetan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
dan informasi 
bapak ibu 
untuk 
menjadi 
bahan 
evaluasi 
layanan kami 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-17 
  11:38:54



104 f2200000281 1/17/2022 9:45 Usulan Infrastruktur Semoga terealisasi Dr 
kemutug kidul kec. Baturaden 
sampai jln arah ke grumbul 
munggangsari (karang salam 
Lor) khususnya lampu 
penerangan jalan masih 
kurang,mohon 
diperhatikan.matur suwun 
Salam better 
banyumasðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami juga 
tidak bosan2 
menginformas
ikan kpd 
saudara 
bahwa 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan

2022-01-17 
  11:16:08



105 f2200000284 1/17/2022 10:10 Informasi Infrastruktur lpju Jln wijahan ngalor 500 
meter sekan perempatan 
wijahan ngalor #kemranjen 
padam 5 titik

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-18 
  09:21:22

106 f2200000288 1/17/2022 10:29 Usulan Infrastruktur Mohon untuk khususnya 
perempatan bangjo yg cukup 
lama durasinya, agar ada 
alunan musik / lagu di tepian 
sungai serayu, menjadikan ciri 
khas Banyumas banget 
ðŸ¤-ðŸ¤-

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
jadikan bahan 
pertimbangan 
 nggih 
usulannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-18 
  09:20:13



107 f2200000289 1/17/2022 10:37 Usulan Infrastruktur assalamualaikum wr wb 
mohon maaf pak/bu maaf 
menganggu waktunya pak itu 
jalan yang di patikraja arah 
pegalongan pas jembatan 
gelap sekali kemarin ada 
tabrakan tunggal nabrak 
jembatan tolong pak dikasi 
lampu takut ada korban 
selanjutnyaðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk LPJU di 
ruas jalan 
nasional yg 
memiliki 
wewenang 
untuk 
memperbaiki 
adalah 
Kementerian, 
akan kami 
sampaikan ke 
BPTD Wil. X 
yg 
merupakan 
perwakilan dr 
Kementerian 
d Kab. 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-18 
  09:17:55



108 f2200000290 1/17/2022 10:41 Informasi Infrastruktur lampu penerangan jalan raya 
adisara - jatilawang ada yang 
mati. Tepatnya di desa adisara 
kecamatan jatilawang sebelah 
barat masjid baiturrahman. 
udah 2 minggu lebih soalnya 
matinya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-18 
  09:16:39



109 w2200000293 1/17/2022 11:10 Informasi Lainnya Serius banget Pak Bupati. 
Jalan Ragasemangsang 
wetannipun Kabupaten 
menawi enjing kalian sonten 
macet total. Amargi SD Al 
Irzyad ngagem mobil sedaya 
siswanipun . Napa malih 
menawi 
jawahðŸŒ§ï¸ ðŸŒ§ï¸ ðŸŒ¦ï¸ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
setiap pagi 
sudah 
dilaksanakan 
pam yanmas 
pagi dan 
pengaturan 
lalin 
diantaranya 
di simpang 
neutron, 
pertigaan jln 
gereja, 
simpang 
cikebrok, sd 
kranji dll, 
mohon 
kerjasamanny
a untuk selalu 
mentaati 
rambu2 dan 
marka jalan 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-17 
  11:40:03

110 w2200000294 1/17/2022 11:30 Informasi Lainnya Apa bisa bus tras jateng /bms 
terintegrasi punya terminal 
terpadu jadi bisa langsung 
oper bus tras lainnya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Sudah 
tersedia 
terminal 
terpadu di 
Bulupitu, 
Halte Pasar 
Pon, Halte 
Pabuwaran 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-17 
  11:50:02



111 w2200000297 1/17/2022 11:48 Informasi Lainnya Mohon di perlintasan kereta 
api diberi jembatan 
penyeberangan orang (JPO).. 
Kasihan lihat bapak ibu yang 
sudah tua atau ibu dengan 
anak kecil harus memutar 
melewati underpass agar bisa 
ke pasar atau dari pasar

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai mohon maaf 
itu adalah 
kewenagan 
KAI

2022-01-17 
  21:38:40

112 w2200000304 1/17/2022 13:50 Informasi Lainnya Mau laporan nggih LPJU mati 
di jl tengku umar sokaraja 
wetan RT.4 RW.6 (dr gili 
miring ke arah jmbtan 
linggamas 500m)Ini video 
terkait lpju yg mati satu deret 
Smpai skrg msh gelap blm ada 
tindak lanjut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-18 
  09:22:36



113 f2200000296 1/17/2022 14:47 Usulan Infrastruktur selamat siang pak, Parkir di 
purwokerto tolong lag 
ditertibkan...enganen bilik 
ATM tok beee ana tukang 
parkire..., terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
sampaikan ke 
pemilik zona 
setempat dan 
kami survey 
ke lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-18 
  09:24:25

114 w2200000305 1/17/2022 15:49 Pertanyaan Lainnya Pak numpak trans banyumas 
bisa pake kartu e tol ora kira2

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
pertanyaanny
a.. saged 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-17 
  21:39:06



115 f2200000299 1/17/2022 17:25 Pertanyaan Infrastruktur PUNTEN MIN,. untuj 
ditambah penerangan jalan 
dari Pabrik kayu lapis, PT SBS, 
sampai balai desa cikakak,. 
nek wengi masya allah 
petenge min,. nek udan wit 
pringe cokan pada rubuh,. 
daerah rawan longsor jugaðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-18 
  09:25:34



116 f2200000300 1/17/2022 19:42 Informasi Infrastruktur Met Petang Min,, Maaf Mau 
Melaporkan Lampu 
Penerangan Jalan Di Utara 
Lapangan Tambak Sogra 
Sampai Depan rumah Lurah 
Kebanggan Mati Lampu 
Penerangan Jalan'nya , Tolong 
Segera Di Perbaikin Biar Tidak 
ada Lakalantas & Kriminal di 
Jalan Tersebut. Tepatnya Di Jl 
Raya kebanggan kecamatan 
Sumbang kabupaten 
Banyumas. Di Tunggu Kabar 
Baiknya.. Matursuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-18 
  09:26:52

117 w2200000311 1/18/2022 8:16 Pertanyaan Infrastruktur Nuwun sewu nyong njaluk 
infone, nek arep numpak bis 
trans bms jere kdu nganggo 
kartu, lha kuwe kartune 
tukune neng ndi?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. e-
money dapat 
didapatkan di 
sini ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-18 
  09:27:57



118 f2200000310 1/18/2022 12:21 Informasi Infrastruktur Bismilahirohmanirohim.... 
Sugeng enjing dumateng 
Bapak / Ibu di tempat. Lampu 
penerangan jalan umum Di 
jalan Raya karangcegak tepat 
nya mulai persawahan sampai 
balaidesa Karangturi Lampu 
nya mati Tidak menyala. 
Mungkin sudah cukup lama 
tapi sampai sekarang belum 
ada penanganan. Mohon 
supaya agar di cek dan di 
perbaiki. Terimakasih 
banyak... Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-18 
  13:41:10



119 f2200000313 1/18/2022 12:44 Usulan Infrastruktur Bus Trans Banyumas meski 
sementara masih gratis, tetapi 
sepi penumpang, bagaimana 
kalau sudah 
berbayar....Betul... deleng bae 
koridor 3 rute terminal 
bulupitu ke terminal 
kebondalem bis nya pada 
kosong. Perlu di evaluasi rute 
dan halte nya kurang tepat. 
Beda sama trans jateng yang 
sudah lama berjalan sampai 
sekarang masih tetep ramai 
pengguna nya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak/ibu, 
berdasarkan 
data riil kami 
melalui 
aplikasi BTS 
Teman Bus 
bahwa untuk 
2 hari 
operasional 
sejak 16 
Januari 2022 
load factor 
koridor 3 
sekitar 58% 
dan seiring 
publikasi 
sosialisasi 
masif akan 
terus 
meningkat.. 
saran 
bapak/ibu 
kami jadikan 
bahan 
evaluasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-18 
  14:02:00



120 w2200000324 1/18/2022 19:12 Informasi Lainnya Selamat malam Bu/Pak. Mau 
menginformasikan/mengaduk
an bahwa lampu penerangan 
di sepanjang jalan : Nama 
Jalan : Jalan Balai Kelurahan 1 
Kelurahan : Arcawinangun 
Kecamatan : Purwokerto 
Timur Kode pos : 53113 tidak 
menyala/mati kurang lebih 
satu minggu Mohon untuk 
segera ditindaklanjuti Bu/Pak 
agar lampu penerangan jalan 
kembali normal. Karena 
keadaan jalan gelap walaupun 
sudah ada lampu dari 
beberapa rumah. Terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-19 
  18:05:25



121 f2200000317 1/18/2022 21:37 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan 
Suwardjono Kalibagor Pekaja 
terutama pas di tikungan 
Pekaja tolong 
diperbaiki..bahaya pas malam 
hari..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-19 
  18:06:37



122 w2200000327 1/19/2022 8:30 Informasi Infrastruktur assalamuallaikum....laporan 
lampu PJU mati...lokasi jl 
pasirmuncang barat kantor 
kelurahan....dan selatan SDN 
2 pasirmuncang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-19 
  18:09:35



123 f2200000321 1/19/2022 8:39 Informasi Infrastruktur mohon ditindak lanjuti lampu 
penerangan jalan bagian 
barat banyak yang 
mati..dijalan Ringin Tirto 
bancarkembar Purwokerto 
utara .. karena rawan tindak 
kejahatan.. ðŸ™ ðŸ™  
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-19 
  18:11:33



124 w2200000345 1/19/2022 14:31 Usulan Lainnya Selamat siang banyumas Saya 
ingin usul trans banyumas 
trayeknya bisa sampai rawalo 
jatilawang. Apalagi arah 
cindaga sdh jarang sekali ada 
bus keluarga melintas. Jd 
warga jtlwang rawalo bsa dgn 
mudah jalan2 ke 
kota.Trimakasih sebelumnya. 
Smoga usulannya 
bermanfaatðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat siang 
bapak 
ibu...usulan 
penambahan 
koridor 
menjadi 
bahan usulan 
evaluasi 
kemenhub

2022-02-03 
  16:35:18

125 f2200000323 1/19/2022 14:43 Usulan Lainnya Bus Trans Banyumas kalau 
transaksi pembelian BBMnya 
prosedurnya dipercepat 
sehingga yg ngantri 
dibelakangnya tidak nunggu 
lama, ngisi full selesai 
waktunya bayar harus nulisi 
kupon ada 2 & tanda tangan 
segala sampai yg 
dibelakangnya pindah karena 
tidak sabar menunggu. 
Buatkan kartu apa surat sakti 
apa biar transaksinya bisa 
cepat.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
kami akan 
cek kepada 
operator PT 
BRT untuk 
perbaikan 
prosedur 
layanan Trans 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-19 
  19:47:25



126 f2200000324 1/19/2022 14:45 Usulan Lainnya Pak usulan sy kl bs jalan 
didesa Petarangan yg dekat 
Sier di beri pagar pengaman 
krn dekat sekali dengan bibir 
sungai, alkhdulillah si blm ada 
korban cuma lamaÂ² 
sungainya semakin dalam 
membahayakan pengguna 
jalan apa lg kl pas berpapasan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Akan kami 
survey 
terlebih 
dahulu nggih 
dan kami 
sesuaikan 
dengan 
ketersediaan 
anggaran 
serta aturan 
yg berlaku..

2022-02-03 
  16:35:58



127 f2200000325 1/19/2022 14:47 Informasi Energi Jane wis bosen .lpj nembe 
didandani ngesuke mati 
maning jln suwarjono 
Kalibagor tikungan .antara 
nyala Karo mati sue matine 
ðŸ˜„ðŸ˜„ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
sekali 
aduannya 
nggih.. 
sebagai 
tambahan 
informasi, 
mobil crane 
oprasional 
perbaikan 
LPJU d Kab. 
Banyumas 
hanya ada 2 
unit.. 2 unit 
ini digunakan 
untuk 
memperbaiki 
seluruh 
wilayah Kab. 
Banyumas yg 
luasnya 
kurang lebih 
1.327,59 
km2, jam 
oprasioanl 
pun dibatasi, 
belum lagi 
ketersediaan 

2022-01-19 
  19:45:49



128 f2200000326 1/19/2022 14:51 Informasi Lainnya Assalamualaikumwrwb. Sabtu 
kmarin tgl 15jan2022 saya 
nonton peresmian 
penambahan 2bh perahu baru 
di obyek wisata serayu 
Tambak negara. Kalau gak 
salah bpk Sadewo wakil 
bupati yg meresmikan. Ada 
2jalur masuk kearea itu dari 
arah pwt....pertama lwt seblm 
pintu kreta belok kiri.kedua 
sesudah pintu kreta belok kiri. 
Kebetulan saya masuk lwt 
sesudah pintu kreta kekiri. 
Bagus memang dsitu dijaga 
2petugas dishub. Sangat 
disayang kan blm ada rambu 
lalintas utk tanda biar 
kendaraan pelan mau masuk 
tpt rekreasi. Paling gak di 
lokasi mau masuk itu ada 
rambu lampu kedip atau 
minim zebra cross buat 
pengunjung yg naik angkutan 
umum.yg dtg dari arah rawalo 
maupun yg mau plg kearah 
pwt. Jalur dsitu termasuk 
padat ramai kendaraan 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam... 
terima kasih 
saran 
bapak/ibu, 
kami sudah 
mengusulkan 
pemasangan 
rambu dan 
warninglight 
diruas jalan 
tersebut 
kepada BPTD 
X Prov. 
Jateng dan 
DIY 
Kemenhub RI 
sesuai 
kewenangan 
jalan nasional 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  08:34:34



129 f2200000329 1/19/2022 14:57 Informasi Energi LPJ jalan lingkar ajibarang, 3 
lampu mati Semoga 
didengarkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-03 
  16:36:14



130 w2200000355 1/19/2022 18:53 Informasi Energi Mau menginformasikan 
bahwa lampu penerangan di 
Jalan Balai Kelurahan 1 
Arcawinangun Purwokerto 
Timur, sudah menyala. 
Terimakasih atas bantuan 
Bapak/Ibu.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih.. 
Sudah 
menjadi 
tanggung 
jawab Dinas 
Perhubungan 
untuk 
memastikan 
bahwa LPJU 
di wilayah 
Kab. 
Banyumas 
berfungsi 
dengan 
semestinya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-19 
  19:49:09



131 w2200000356 1/19/2022 18:57 Informasi Energi Ingin melaporkan kondisi 
terkini, barusan terjadi hujan 
deras dan ternyata lampu 
penerangan jalan padam 
kembali.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
sekali 
aduannya 
nggih.. 
sebagai 
tambahan 
informasi, 
mobil crane 
oprasional 
perbaikan 
LPJU d Kab. 
Banyumas 
hanya ada 2 
unit.. 2 unit 
ini digunakan 
untuk 
memperbaiki 
seluruh 
wilayah Kab. 
Banyumas yg 
luasnya 
kurang lebih 
1.327,59 
km2, jam 
oprasioanl 
pun dibatasi, 
belum lagi 
ketersediaan 

2022-01-19 
  19:50:37



132 w2200000357 1/19/2022 19:02 Informasi Energi Lampu penerangan jalan 
depan SMPN 2 Kalibagor dan 
depan pasar wisata kalisada 
Kaliori kecamatan Kalibagor 
sudah mati/padam beberapa 
bulan. Belum diperbaiki. 
Mohon disampaikan kepada 
dinas terkait dan Jalan gelap 
dan menikung, rawan 
kecelakaan ditindaklanjuti. 
Terimakasih ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-20 
  08:29:33



133 f2200000334 1/19/2022 21:22 Informasi Lainnya Maturnuwun banget. Aduan 
Inyong wes di respon siki 
lampu jalan desa Tunjung 
Jatilawang murub maning 
pokoke pemerintah BMS 
reaksi cepat. Nyonges salud 
lah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih.. 
Sudah 
menjadi 
tanggung 
jawab Dinas 
Perhubungan 
untuk 
memastikan 
bahwa LPJU 
di wilayah 
Kab. 
Banyumas 
berfungsi 
dengan 
semestinya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  09:47:40

134 w2200000359 1/19/2022 21:48 Keluhan Infrastruktur Ini kejadian tadi siang min, di 
jalan ragasemangsang. 
Terlebih di depan sd alirzad. 
Mobil parkir di kanan kiri 
bahu jalan dan bnyk mobil 
berhenti di tengah jalan untuk 
sekedar menaikkan atau 
menurunkan penumpang. Ini 
benar2 mengganggu dan 
membuat macet total. 
Pengarah parkirnya adalah 
satpam sd alirzad

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan segera 
kami bahas 
dlm 
pertemuan 
forum LLAJ 
utk mencari 
solusinya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  08:36:33



135 f2200000335 1/19/2022 22:05 Usulan Energi Min tlong lah dalan anyr kidul 
lap sriwijaya skj kidul 
tembusan petir dwei 
penerangan dalane, peteng 
bgt min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami juga 
tidak bosan2 
menginformas
ikan kpd 
saudara 
bahwa 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan

2022-01-20 
  08:31:50



136 G2200000014 1/20/2022 7:52 Usulan Infrastruktur Terimakasih atas 
pembangunan Trans 
Banyumas dan tolong 
tambahkan jalur ke semua 
daerah yg belum terjangkau 
misalnya rawalo

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih.. 
usulan 
tersebut sdh 
diusulkan 
termasuk jg 
trans jateng 
koridor 
barat.. 
namun msh 
menunggu 
anggaran dr 
Kemenhub 
maupun 
Prov. Jateng 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  16:56:21

137 f2200000336 1/20/2022 7:56 Keluhan Infrastruktur numpak trans banyumas 
angger kartu2an esih bingung 
min..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Bapak ibu 
bisa langsung 
baik bus trans 
banyumas 
dengan 
dibantu 
tapping kartu 
oleh 
pengemudi 
apabila 
belum punya 
atau masih 
bingung 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  16:56:48



138 w2200000364 1/20/2022 8:14 Informasi Lainnya Selamat pagi. Hanya ide dan 
masukan. Saat ini bus 
transbanyumas sudah ful 
beroperasi semua koridor 
sehingga memudahkan akses 
kemana mana. Saran 
dibuatkan kantong kantong 
parkir motor atau mobil untuk 
mengakses warga pinggiran 
yang sehari hari hanya ingin 
menggunakan moda 
transportrasi bus kota.misal 
kantong parkir di daerah 
tambaksogra untuk 
menjembatani warga daerah 
pinggiran kecamatan 
sumbang(misal warga 
limpakuwus bisa parkir disitu 
dan selanjutnya 
menggunakan bus 
transbanyumas karena daerah 
limpakuwus sulit 
mendapatkan akses angkutan) 
sehingga dengan seperti itu 
kemana mana bisa 
menggunakan bus 
transbanyumas.beralih 
menggunakan roda 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-20 
  16:55:24



139 w2200000376 1/20/2022 11:32 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Yang saya Hormati Bapak / 
Ibu di tempat. Ijin 
menyapaikan: Sepanjang Jalan 
Pramuka dari Pertigaan Chery 
ke barat sampai mentok di 
pertigaan SMP 1 
Muhammadiyah Purwokerto 
sudah lama jalan nya tidak 
ada rambu rambu garis 
tengah dan rambu rambu 
Zebra Cross di simpang D.I 
panjaitan, Simpang Situmpur, 
padahal jalanan tersebut 
selalu ramai oleh kendaraan, 
terlebih sering macet di 
depan warung Bakso Soto 
Sami asih karena parkir Mobil 
nya berada di sisi kanan dan 
kiri, padahal kondisi jalan nya 
tidak begitu lebar tapi buat 
parkir kanan dan kiri sehingga 
sering menimbulkan 
kemacetan / menghambat 
kendaraan yang melintas. 
Mohon agar sepanjang jalan 
pramuka dari pertigaan Chery 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran 
yang ada 
nggih. Akhir 
tahun lalu 
sudah ada 
beberapa 
titik yang 
kami cat 
ulang namun 
karena 
keterbatasan 
anggaran 
sehingga 
belum semua 
wilayah Kab. 
Banyumas 
dapat kami 
perbaharui/ka
mi buat 
marka 
jalannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  17:01:13



140 f2200000337 1/20/2022 11:36 Informasi Lainnya Min mau lapor, itu bis trans 
banyumas yang jurusan 
baturaden notog, tadi saya 
naik umpel2an. Bahkan 
sampai ada penumpang yang 
emosi marah2 sendiri 
min,karna bawa anak mau 
nya luas anak nya du2k 
sendiri2 pdhl bs lebih di 
hemat kursi nya untuk yang 
lain, penumpang ga punya 
etika, marah2 sendiri, 
berdesakan tentu akan 
mengganggu penumpang 
yang lain. Di sini sy minta 
sedikit di tertibkan para 
penumpang nya,sedikit di 
koreksi dan di perbaiki aja 
min. Trima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih.atas 
saran 
bapak/ibu.. 
kami 
bersama 
operator PT. 
BRT terus 
melakukan 
pembenahan 
dan 
perbaikan 
layanan Trans 
Banyumas.. 
teruslah 
menggunakan 
 Trans 
Banyumas 
untuk 
kegiatan 
sehari-hari 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-20 
  17:02:10

141 f2200000338 1/20/2022 13:14 Informasi Lainnya Punten untuk pihak terkait,,, 
Halte bus BTS/TRANS 
BANYUMAS khususnya 
jl.overste isdiman terhalang 
oleh pedagang kaki lima yg 
jualan di trotoar.Penumpang 
kesulitan saat naik,,, Mohon 
untuk segera ditertibkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sudah kami 
tindak lanjuti 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  16:59:49



142 w2200000383 1/20/2022 14:35 Informasi Lainnya Jalan ragasemangsang selalu 
macet minn, pas jam jam 
anak Al Irsyad pwt pulang 
sekolah, Padahal selalu sampe 
alun2 depan kabupaten, 
pertama emang wali yg mau 
jemput anak sekolah 
kebanyakan naik mobil, nah 
kedua ketambahan jalan 
sudirman oper boden, jadi yg 
umum pun lewat sini semua. 
Tambah krodittt,,, macettt

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
jadikan 
evaluasi pada 
pertemuan 
Forum LLAJ 
berikutnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  17:03:29

143 w2200000384 1/20/2022 16:22 Informasi Infrastruktur Alhamdulillah saya senang 
sekali hari ini bisa menikmati 
bus trans Banyumas.. Sangat 
membantu bagi masyarakat, 
terutama bagi yang bekerja 
seperti saya.. Saya puas 
dengan pelayanannya yang 
sopan, ramah . Saya bangga 
jadi warga banyumas 
terimakasih pk bupati dan 
pemkab banyumas. 
Terimakasih .. Semoga 
semakin maju dan selalu 
memperhatikan kepentingan 
masyarakat. Saya naik tb III 
4..terimakasih pak driver... 
Semoga sehat selalu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
apresiasi 
bapak/ibu 
atas layanan 
Trans 
Banyumas, 
semoga terus 
menggunakan 
 Trans 
Banyumas 
untuk 
kegiatan 
sehari-hari.. 
saran 
masukan 
konstruktif 
kami tunggu 
untuk 
perbaikan 
layanan kami 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  16:58:13



144 f2200000340 1/20/2022 18:41 Usulan Infrastruktur Pertigaan jalan penjarakan 
arah ke SMA Wangon mohon 
untuk di tambah lampu 
penerangan dan lampu lalin 
sering kali ada kjadian KRL di 
situ kemarin ajah ada bis 
rahayu nabrak truk mogok

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
ketersediaan 
anggaran dan 
aturan yg 
berlaku nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-22 
  20:53:20



145 f2200000341 1/20/2022 18:43 Usulan Lainnya Maaf , untik rute bis trans 
banyumas terminal baturaden 
- notog , di ubah lagi kalau 
star jam 5 jangan dari notog 
semua bis berangkatnya, 
harus ada yang star dari 
baturaden juga biar 
bermanfaat bagi anak" 
sekolah terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran 
bapak/ibu, 
untuk Trans 
Banyumas 
koridor 2 bus 
pertama 
berangkat 
dari Notog 
jam 05.00 
sampai 
Baturaden 
jam 06.05.. 
dan kembali 
menuju arah 
Notog.. 
sehingga 
masih sangat 
cukup untuk 
mengantar 
pelajar 
sampai 
sekolah 
dikawasan 
Baturraden 
dan 
Purwokerto 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-20 
  21:23:17

146 f2200000353 1/20/2022 21:58 Informasi Lainnya Karang lewas arah karang 
kemiri sering macet..perlu 
ada solusi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
diskusikan 
dalam rapat 
forum lalu 
lintas nggih..

2022-01-22 
  20:57:03



147 i2200000016 1/20/2022 22:01 Informasi Lainnya Alhamdulillah saya senang 
sekali hari ini bisa menikmati 
bus trans Banyumas.. Sangat 
membantu bagi masyarakat, 
terutama bagi yang bekerja 
seperti saya.. Saya puas 
dengan pelayanannya yang 
sopan, ramah . Saya bangga 
jadi warga banyumas 
terimakasih pk bupati dan 
pemkab banyumas. 
Terimakasih .. Semoga 
semakin maju dan selalu 
memperhatikan kepentingan 
masyarakat. Saya naik tb III 
4..terimakasih pak driver... 
Semoga sehat selalu

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih.atas 
saran 
bapak/ibu.. 
kami 
bersama 
operator PT. 
BRT terus 
melakukan 
pembenahan 
dan 
perbaikan 
layanan Trans 
Banyumas.. 
teruslah 
menggunakan 
 Trans 
Banyumas 
untuk 
kegiatan 
sehari-hari 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-20 
  22:07:59



148 f2200000354 1/21/2022 12:06 Usulan Lainnya Buat dinas perhubungan 
mohon untuk menambah 
pemberhentian bus BTS, di 
depan antara BRI Sidabowa 
dengan baledesa Sidabowa. 
Karena di dekat situ ada jalan 
yg tembus dengan desa 
karanganyar dan desa Kedung 
woluh lor. Demikian 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak/ibu, 
untuk 
penambahan 
tpb saat ini 
belum bisa 
dilaksanakan 
terkait 
jumlah 
armada dan 
headway 
antar bus.. 
kami jadikan 
bahan 
evaluasi 
layanan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-23 
  08:40:23

149 f2200000360 1/21/2022 14:50 Informasi Lainnya Bangjo lor brug sokaraja. 
Nyala ijo dari arah Pliken dan 
dari arah Purbalingga bareng. 
Mohon untuk dibenahi agar 
bergantian nyala lampunya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
segera akan 
kami cek ke 
lokasi nggih..

2022-01-22 
  20:58:04



150 f2200000362 1/21/2022 19:59 Usulan Infrastruktur kepada pak Bupati dan 
jajaranya yg kami 
banggakan...sedikit 
himbauan...bis trans 
Banyumas kudune tekan 
sumpiuh jane...benkon 
merata..aja nang kota 
tok..sekian trimakasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
terkait 
penambahan 
koridor BTS 
sudah 
diusulkan ke 
kemenhub 
dan saat ini 
baru disetujui 
3 koridor 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-23 
  08:42:05



151 f2200000363 1/21/2022 20:02 Informasi Infrastruktur Wingi liwat dalan utama 
sumpyuh tambak peteng 
temen nek wengi min..apa 
ora duwe cita" di pasangi 
lampu ben rakyate nek liwat 
krasa nyaman

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-03 
  16:36:34



152 G2200000019 1/21/2022 20:19 Informasi Lainnya 5.Penerangan setiap jln Di 
desa Sambirata masih kurang 
sehingga pada malam hari 
warga takut keluar terutama 
jln menuju grumbul glempang 
dan kr gondang

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-03 
  16:37:02



153 G2200000021 1/21/2022 20:25 Informasi Infrastruktur 8.jln ajibarang purwoketo 
Rambu Rambu lalu lintas 
masih kurang memadai 
terutama di depan kantor kec 
cilongok Tepat nya pasar 
manis cilongok sering terjadi 
kecelakaan

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Akan kami 
jadikan bahan 
pertimbangan 
 dan kami 
sesuaikan 
dengan 
ketersediaan 
anggaran dan 
aturan yang 
berlaku..

2022-02-03 
  16:37:20

154 f2200000370 1/22/2022 10:34 Usulan Lainnya kepada pak Bupati dan 
jajaranya yg kami 
banggakan...sedikit 
himbauan...bis trans 
Banyumas kudune tekan 
sumpiuh jane...benkon 
merata..aja nang kota 
tok..sekian trimakasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
terkait 
penambahan 
koridor BTS 
sudah 
diusulkan ke 
kemenhub 
dan saat ini 
baru disetujui 
3 koridor

2022-02-03 
  16:37:36



155 i2200000020 1/22/2022 11:13 Usulan Lainnya Jalur lalu lintas neng kota pwt 
diatur meneh lur, nek esok 
macet e poll. Jensud nek esok 
mbokan gawe dua arah bae ...

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-22 
  21:04:47

156 f2200000376 1/22/2022 11:40 Pertanyaan Lainnya Apakah benar naik bus trans 
banyumas itu gratis?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Iya benar 
sampai saat 
ini layanan 
Trans 
Banyumas 
program BTS 
masih gratis 
sampai 
dengan 
adanya 
aturan tarif 
nantinya 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-23 
  08:43:37



157 f2200000379 1/22/2022 12:02 Informasi Energi LPJU sepanjang Mandirancan - 
 Tumiyang - Kebasen 
beberapa titik mati \ tidak 
nyala pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-03 
  16:38:11



158 f2200000382 1/22/2022 12:10 Usulan Lainnya Terima kadih kepada Pemda 
Banyumas yang telah 
memfasilitasi afanya Bus 
Trans Banyumas. Sebuah 
terobosan yang luar biasa. 
Madyarakat betul betul 
merasakan naik bus dengan 
aman dan 
nyaman.Selanjutnya saya 
mohon pembangunan halte di 
depan SMK Aryasatya 
Teknologi Patikraja Banyumas 
segera direalisasikan.. 
Terimakasih Pemda 
Banyumas terima kasih 
Kementrian Perhubungan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
perhatian.bap
ak ibu,untuk 
penyediaan 
halte di jalan 
nasional 
sedang 
diusulkan 
bantuan 
faspim 
kemenhub 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-23 
  08:48:14

159 f2200000384 1/22/2022 12:17 Usulan Lainnya Terimakasih atas atensinya. 
Syukur bisa disampaikan juga 
ke Dishub Banyumas. Untuk 
memasang rambu penunjuk 
jalan di pertigaan selatan 
Masjid Baiturrahmat. Titik 
lokasi pemasangan, di depan 
warung Rohyati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Masjid 
Baiturrahman 
pundi nggih?

2022-02-03 
  16:38:30



160 f2200000387 1/22/2022 13:00 Informasi Lainnya kmren sya naik bus trans 
banyumas,posisi sya sudah 
sma anak berdiri,dan saat itu 
juga ada penumpak lansia yg 
baru naik ikut berdiri dekat 
sya,tp knpa tdk ada kesadran 
dri penumpak yg lain 
terutama anak2 muda,mereka 
tdk mau mempersilkan atau 
mengutamkan lansia atau ank 
kecil untuk duduk d 
kursi,bagaimna cara 
menyadarkan mrka apakah 
hrus d buat tulisan d dlm 
bus,utaman kursi untuk 
lansia,ibu dan balita dan ibu 
hamil.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih,,tugas 
kita bersama 
untuk 
menumbuhka
n kesadaran 
masyarakat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-23 
  09:20:18



161 w2200000401 1/22/2022 13:49 Usulan Lainnya Tolong untuk hari Sabtu pagi 
jalan masjid dari arah utara 
dan portal Alun alun 
Purwokerto jangan ditutup. 
Kami selaku walimurid SD Al 
Irsyad sangat kesulitan kl 
antar jemput dan pasti macet. 
Kalo mau ditutup setelah jam 
12 siang saja. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pemberlakuan 
 SSA di pusat 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
pembahasan 
yang cukup 
panjang yang 
dilakukan 
dalam rapat 
forum LLAJ 
dengan 
melibatkan 
unsur terkait 
termasuk 
akademisi 
dari fakultas 
teknik dan 
fak fisip 
Unsoed serta 
fak ekonomi 
UMP

2022-02-03 
  16:39:52

162 w2200000405 1/22/2022 14:04 Informasi Lainnya Lampu jalan di gor satria 
bagian timur miring berisiko 
jatuh dan menimpa yg sdg 
berjalan atau lewat. Semoga 
ada tindak lanjut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Akan kami 
cek ke lokasi 
nggih..

2022-02-03 
  16:40:11



163 w2200000407 1/22/2022 14:20 Usulan Lainnya Salam Gumregah untuk 
banyumas Sedikit masukan 
untuk alun2 banyumas untuk 
bisa di buat 1 jalur kendaraan 
supaya tdak semrawut dan 
kndaraan juga rapih Untuk 
tukang dokar yg mangkal 
dialun2 banyumas supaya 
ditata dengan rapi Karena ini 
jg merupakan salah 1 daya 
tarik wisatawan lokal Semoga 
masukan ini dapat 
membangun banyumas kota 
tercinta

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-22 
  21:06:45

164 w2200000408 1/22/2022 14:44 Pertanyaan Lainnya Punten min... Info beli kartu 
yang untuk naik 
transbanyumas di mana ya.. 
Harga berapa.. ðŸ˜ ðŸ™ ðŸ » 
Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
saudara 
dapat 
membeli e-
money atau 
tap cash di 
tempat-
tempat 
berikut..bca 
mandiri, bni 
bri dan 
alfamart

2022-01-22 
  21:03:17



165 f2200000388 1/22/2022 14:53 Pertanyaan Lainnya sangat mengucapkan 
terimakasih kepada pemkab 
banyumas yang telah 
mengatasi mengurangi 
kepadatan kendaraan dengan 
adanya bus trans banyumas.. 
tapi gawe usulan mbok 
menawa disetujui kapan 
kiranya ada koridor sampai 
kota banyumas lama nggih pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
usulan 
koridor 
purwokerto~b
anyumas~kroy
a sudah 
diusulkan.ke 
kemenhub, 
saat ini baru 
3 
koridor.yang 
dusetujui 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-23 
  09:22:42



166 f2200000393 1/22/2022 15:36 Usulan Energi Assalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh.... Kepada pihak 
yang terkait... Tulung Jalan 
Sokaraja tekan pliken lampu 
penerangane di tambahi.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-01-22 
  21:01:06



167 f2200000394 1/22/2022 15:39 Usulan Lainnya lalin searah depan alun2 smp 
arah pasar wage mohon 
dpertimbangkan lg kr justru 
tidak efektif ,pedagang di 
sekitar jln dsitu jg sepi n 
menimbulkan kemacetan di 
sepanjang jl pungkuran kr 
jalan sempit n dijadikan 
terobosan apalagi sekarang 
anak sekolah sudah mulai 
tatap muka

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
penerapan 
sistem satu 
arah (SSA) 
sudah melalu 
kajian 
bersama 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
evaluasi 
terhadap 
kebijakan SSA 
kita lakukan 
berkala 
dengan 
Polresta 
Banyumas

2022-01-22 
  21:00:00



168 i2200000028 1/22/2022 15:56 Pertanyaan Lainnya Permisi, izin bertanya 
mengenai halte bus trans 
banyumas. Kenapa halte 
karanglo jarang/tidak dilewati 
oleh bus transnya? Terima 
kasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk saat 
ini, halte 
karanglo 
belum 
dijadikan 
tempat 
menaikturunk
an 
penumpang 
trans 
banyumas 
dikarenakan 
kondisi yg 
belum 
memungkinka
n bus masuk 
ke dalam 
terminal 
karanglo 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-23 
  09:23:52

169 f2200000396 1/22/2022 17:35 Usulan Lainnya asalamualaikum wr wb, Untuk 
halte di desa rempoah di 
tambah lagi dong jauh Klo this 
ke PGRI

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam..terima 
 kasih atas 
usulan bapak 
ibu, utk 
penambahan 
tpb saat ini 
kami jadikan 
bahan 
evaluasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-23 
  09:25:17



170 f2200000398 1/22/2022 18:08 Usulan Energi Tolong dipasangkan lampu 
penerangan jalan untuk 
daerah gunung tugel itu tidak 
ada penerangan jalan alias 
lampune langka dan tiap 
malam mesti gelap gulita

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
sekali lagi 
nggih 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan Gunung 
Tugel 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas 
Sekedar 
informasi, 
dulu jalur 

2022-01-22 
  20:59:08



171 f2200000400 1/22/2022 20:46 Usulan Infrastruktur Kepada Yth. Kepala Dinas 
Perhubungan Purwokerto 
Mohon untuk di evaluasi, di 
analisa dan ditelaah dengan 
cermat, dengan seksama dan 
diambil keputusan secepatnya 
terkait tempat 
pemberhentian dan naik 
penumpang Bus Trans 
Banyumas di Jalan Gerilya 
Tanjung (Gang II / SMP 
Muhammadiyah 2 
Purwokerto), yang letaknya 
sangat mengganggu aktivitas 
keluar masuk kendaraan dari 
dalam Gang II maupun yang 
mau masuk ke Gang II dimana 
tatkala ada Bus Trans 
Banyumas yang menaikan 
atau menurunkan penumpang 
dan ada kendaraan mau 
masuk dan maka terhalang 
jalannya serta kendaraan yang 
mau keluar dari Gang II 
terhalang pandangannya. 
Belum lagi ditambah dengan 
pengendara sepeda motor 
yang melawan arus dari arah 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Hasil survey 
lapangan 
kami bahwa 
posisi tpb 
Trans 
Banyumas 
adalah titik 
yang paling 
memungkinka
n walaupun 
kurang ideal, 
kemacetan 
yang timbul 
justru 
disebabkan 
perilaku 
berkenndara 
masyarakat 
keluar dari 
gang dan 
melawan 
arus lalu 
lintas untuk 
mencapai u 
turn 
terdekat.. ini 

2022-01-25 
  13:29:13



172 w2200000414 1/22/2022 21:36 Informasi Infrastruktur lampu di jl sokajati mulai 
pertigaan jln pasirmuncang ke 
utara mati...demikian jg di jl 
pasirmuncang...barat kantor 
kelurahan..selatan SD 2 
Pasirmuncang...dan lampu 
sebelah barat jembatan kali 
bodas mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-24 
  17:06:29



173 w2200000416 1/23/2022 8:28 Informasi Infrastruktur Untuk penataan parkir 
ANDONG kira2 mau dmana?? 
Supaya lbih rapi dan dapat 
mnarik minat wisatawan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
parkiran di 
alun2 masih 
menunggu 
instruksi dari 
bapak bupati 
dikarenakan 
perlu 
peninjauan 
ulang..

2022-02-03 
  16:40:33

174 w2200000418 1/23/2022 8:37 Informasi Pungli Izin melaporkan kenaikan 
harga biaya parkir di GOR 
SATRIA hari ini motor 2rb 
mobil 5rb TANPA DIBERIKAN 
KARCIS. Padahal 3 hri 
berturut2 kmrn saya tau 
motor 1rb mobil 2rb dg 
diberikan karcis. Apakah 
MEMANG PERATURAN PERDA 
2020 betul MENURUT YG 
MEMINTA UANG AKAN 
DIGANTI??? KRN 2022 TIDAK 
ADA SOSIALISASINY LAGI KE 
MASYARAKAT. INI *PUNGLI 
SCR DIPAKSA"

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai masuk 
dinpora

2022-02-03 
  16:40:55



175 f2200000405 1/23/2022 8:49 Informasi Infrastruktur Dalan mandirancan - 
Papringan kurang penerangan 
nek wengi Kuwe kewenangan 
Desa setempat, kecamatan 
apa pusat/Kabupaten yaa 
min..?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-03 
  16:41:41



176 f2200000406 1/23/2022 8:51 Usulan Lainnya Kami mohon ditambah lagi 
koridor 
tambak..sumlpuh..kemranjen..
trimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulan bapak 
ibu sudah 
masuk kajian 
teknis namun 
terkendala 
penyediaan 
dukungan 
anggaran 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-25 
  13:29:39

177 f2200000418 1/23/2022 21:55 Informasi Energi Lampu merah dukuhwaluh 
sing kang lor karo kidul lajune 
bareng min susah nek sing 
arep belok ngetan-ngulon.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Akan coba 
kami kaji 
ulang , 
tentang 
pengaturan 
siklus traffic 
lightnya 
berdasarkan 
pertimbangan 
 teknis 
transportasi 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-24 
  17:07:47



178 f2200000419 1/24/2022 8:49 Pertanyaan Infrastruktur Mohon di acc min. Maaf buat 
yg terkait. Knp di desa 
kedungwringin ngga ada halte 
untuk jurusan baturaden .kalo 
ank" mau sekolah naik trans 
kejln gereja ngga bs karn 
harus ke halte tanjung 
/sidaboa itu kn jaraknya jauh 
...halte yg dl ada skrng udah 
di hapus..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
untuk desa 
kedungwringi
n sudah 
ditetapkan 
tpb di depan 
balai desa 
kedungwringi
n, untuk 
pemakaianya 
dikoordinasika
n dengan 
operator 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-25 
  13:30:19



179 f2200000423 1/24/2022 10:30 Informasi Infrastruktur Asalamu alaikum wr..wb...kie 
laporan khususe kanggo 
perangkat kabupaten sing 
terkait..kae lampu jalan ng 
ngarep masjid PJKA jln 
merdeka mati ws mdn sue ora 
di dandan2i..nk wengi liwat 
ngonoh kayon 
peteng..kesuwun sedurunge 
kie pak..utawane bu..sing 
nangani..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-24 
  17:10:29



180 f2200000426 1/24/2022 10:42 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh.... Tulung Jalan 
Sokaraja tekan pliken di wei 
lampu penenangan jalan pak, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-01-24 
  17:11:58



181 w2200000435 1/24/2022 11:08 Informasi Energi saya mau lapor lampu jalan 
depan rumah saya di jl 
merdeka tidak pernah nyala 
sudah hampir 3 bulan 
lebih,mohon diperiksa krna 
malam gelap sekali rawan 
kejahatan terimakasih jl 
merdeka purwokerto ,kranji 
purwokerto timur,Sejalan 
Hotel Wisata Niaga

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-24 
  17:09:17



182 w2200000436 1/24/2022 11:13 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh... Selamat Siang, 
YTH. Bapak / Ibu di Tempat. 
Terimakasih kepada Dinas 
Perhubungan yang telah 
menambah Halte Trans Jateng 
di Kombas Dan Di Sebrang 
Bank CIMB Niaga. Sudah di 
pergunakan cukup lama 
mungkin sudah sebulanan... 
namun Halte nya masih 
Sedikit kurang sempurna. 
HALTE trans jateng yang di 
Kombas gak ada / belum ada 
Reling besi buat Pegangan 
saat Naik / Turun Halte untuk 
membantu kusus nya bagi 
orang2 yang sudah lansia apa 
bila naik / turun jadi lebih 
aman ada Pegangan nya. Dan 
Belum ada Papan Nama Halte 
nya, jadi orang yang naik 
kalau di tanya sama Kernet 
bus nya turun dimana jawab 
nya Halte yang baru. Oleh 
karena itu... Mohon kepada 
Dinas Perhubungan atau 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
halte 
tersebut milik 
Balai Trans 
Jateng 
Dishubpriv 
Jateng, 
sedang tpb 
trans 
banyumas 
baru berupa 
rambu dan 
marka bus 
stop ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-25 
  13:31:06



183 f2200000429 1/24/2022 21:25 Informasi Pariwisata dan 
Budaya

di mohonkan pihak diknas kab 
Banyumas untuk bisa 
menetibkan hal2 yg bersifat 
ke disiplinan mengajar ..jam 
masuk jam selesai & hal2 lain 
yg bersifat pendidikan 
terhadap murid termasuk 
hal2 berita pengumuman kpd 
wali murid supaya jelas dan 
terang..agar TDK terjadi mis 
komunikasi..terkhusus SDN 3 
tanjung..demikian ..terima 
kasih..mohon d respon.krn 
kedisiplinan sekolah ini sangat 
kurang..terima kasih, Adanya 
bus BTS sopir angkot warna 
ijo cari kesempatan menaikan 
harga tarif angkot dari 
terminal bawah batrraden 
sampai ke lokawisata 
Baturraden 1x antar di 
kenakan tarif 40rbu 1x antr. 
Masyarakat banyak yang pada 
mengeluh adanya tarif angkot 
warna ijo terlalu tinggi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Baik terima 
kasih atas 
informasinya, 
untuk 
selanjutnya 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
pengurus 
koperades 
wilayah 
baturraden 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-25 
  09:23:06



184 w2200000438 1/24/2022 21:40 Informasi Lainnya Mau mengadukan soal lampu 
lalu lintas di perempatan 
karangjambu/purwanegara, 
mungkin lebih baik di bikin 
normal kaya perempatan lain, 
antara sisi satu dg yg lain 
tidak bersamaan tempo 
lampu lalu lintasnya. karena 
setiap pagi sangat semrawut 
antara sisi satu dg sisi 
depannya saling bertubrukan 
dikarenakan saling 
bersamaan... kasihan petugas 
polisi yg mengatur lalu lintas 
sampai kewalahanðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Akan coba 
kami kaji 
ulang , 
tentang 
pengaturan 
siklus traffic 
lightnya 
berdasarkan 
pertimbangan 
 teknis 
transportasi 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-25 
  09:21:21



185 f2200000439 1/25/2022 8:29 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di karang rau 
sokaraja mati udah 3 hari 
pak...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-25 
  15:32:08



186 w2200000439 1/25/2022 9:07 Informasi Energi Lampu jalan di jalan pemuda, 
tepatnya di ujung jembatan 
kali Banjaran jl. Pemuda 
padam deh beberapa hari, 
mohon dinas terkait 
memperbaiki karena akses 
jalan pemuda tersebut masih 
cukup ramai saat malam 
hari.ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-25 
  09:22:11

187 w2200000447 1/25/2022 15:30 Pertanyaan Lainnya Assalamualaikum pk, pak 
minta jdwl jam keberangkatan 
bus trans koridor ps pon 
terminal Ajb dong

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai adan sudah 
dijawab oleh 
dinhub

2022-02-03 
  16:43:04



188 w2200000450 1/25/2022 16:22 Informasi Infrastruktur Selamat siang Mau lapor 
sepanjang jalan Merdeka 
lampu jalannya pada mati apa 
ya ,setiap aku lewat gelap 
pisan min bahaya ,tolong d 
pantau . Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-25 
  17:36:58



189 f2200000443 1/25/2022 17:57 Usulan Pariwisata dan 
Budaya

Kenap kok daerah Sumbang 
ke selatan jln raya karngcegak 
jl .Abdurahman wahid dn jl ky 
Ahmad Dahlan kembaran 
belum ada TRANS Banyumas 
ya Kita masyarakat juga 
pengin naik Transportasi milik 
Pemkab': BANYUMAS. Kalau 
pingin naik masa jauh bnget 
ke halte tambaksogra dulu. 
Mohon d sosialisasikan ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
masukan 
bapak/ibu.. 
usulan 
pemkab 
banyumas 
kepada 
kemenhub 
sudah 
memasukan 
rute 
sumbang~ke
mbaran di 
koridor 3.. 
namun 
karena 
pertimbangan 
 keterbatasan 
anggaran 
subsidi buy 
the service 
maka rute 
saat ini 
dipotong di 
tambaksogra 
langsung 
dukuhwaluh.. 
masyarakat 

2022-01-26 
  09:10:46



190 t2200000004 1/25/2022 20:58 Pertanyaan Infrastruktur permisi, izin bertanya. Halte 
bus karanglo kenapa tidak 
dilewati bus trans bms yah? 
Terima kasih

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk saat 
ini, halte 
karanglo 
belum 
dijadikan 
tempat 
menaikturunk
an 
penumpang 
trans 
banyumas 
dikarenakan 
kondisi yg 
belum 
memungkinka
n bus masuk 
ke dalam 
terminal 
karanglo 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-25 
  21:09:50



191 f2200000445 1/26/2022 8:07 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh... ingkang kulo 
hormati Bpk / Ibu di tempat. 
LPJU Padam / Mati di 
jembatan Linggamas tepatnya 
mulai dari yang ada 
PertaShop sampai tengah 
tengah jembatan Linggamas 
lampu nya padam / mati 
semua baik yang sisi kanan 
maupun yang kiri Gak ada 
yang nyala. Kondisi nya 
Gelap... Takut Nanti nya 
Rawan kejahatan. Mohon 
agar bisa di cek / di perbaiki 
kembali. Saya ucapkan 
terimakasih banyak... Semoga 
segera di perbaiki. 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-03 
  16:43:24



192 f2200000463 1/26/2022 13:03 Usulan Infrastruktur .wis tak amati suwe kayane 
ajeg bae pak... dalan nasional 
dari perbatasan kemranjen 
sumpyuh sampe perbatasan 
banyumas-kebumen, lampune 
kurang,akeh dalan peteng 
sepanjang jalur kuwe mau ya 
pak. mohon agar ditambah 
lpju nya, soal kalau malam 
gelap

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya 
nggih.. kami 
informasikan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU di jalur 
nasional 
menjadi 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan, 
 sanes Pemda 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-26 
  14:52:39

193 G2200000027 1/26/2022 13:09 Informasi Infrastruktur salam sehat, tempat parkir yg 
disebrang bundaran margono 
itu milik swasta apa pemda 
nggih? tolong tukang 
parkirnya yg resmi, mobil 
sudah jalan kluar kok dikejar 
cm mau minta uang. 
terimakasih

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
lahan parkir 
tersebut 
bukan milik 
Pemda ðŸ™ 

2022-01-26 
  15:20:27



194 f2200000469 1/26/2022 19:09 Usulan Infrastruktur Min pertigaan karisidenan 
banyumas persise smk negeri 
1 banyumas disogi lampu 
merah.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
APILL nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-28 
  13:08:07



195 w2200000472 1/27/2022 8:31 Informasi Energi Selamat malam..untuk dinas 
yg mengurusi penerangan 
jalan,ini lampu jalan dekat 
pasar burung Peksi Bacingah 
Purwokerto.Jln. Kongsen.,sdh 
beberapa hari ini tdk 
menyala,alias padam.Mohon 
dinas terkait untuk sekiranya 
bisa diperbaiki.terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-28 
  13:07:14



196 f2200000475 1/27/2022 8:37 Pertanyaan Infrastruktur Selamat pagi pak/bu....Rep 
takon kenangapa bis trans 
banyumas kudu karo kartu. 
Apa ra melas karo wong sing 
awam bangsane wong tua 
barang?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi 
bapak/ibu.. 
operasional 
Trans 
Banyumas 
merupakan 
bantuan 
subsidi dari 
Ditjen 
Perhubungan 
Darat 
Kemenhub 
yang 
dilengkapi 
aplikasi serta 
pembayaran 
non tunai, 
edukasi 
kepada calon 
penumpang 
terus 
dilakukan dan 
driver siap 
membantu 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-28 
  13:05:35



197 w2200000475 1/27/2022 11:41 Usulan Lainnya Pagi min... Usul lah, halte 
trans banyumas di rempoah 
ditambah, jangan cuma di 
depan lapangan aja.. 
Kejauhan dari pemukiman 
penduduk ðŸ˜…

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi 
bapak ibu... 
operasional 
Trans 
Banyumas 
sudah diatur 
dengan 
headway/jara
k antar bus 
dan halte yg 
ditentukan 
berdasar 
kajian teknis 
dan demand 
penumpang 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-28 
  13:06:10



198 f2200000483 1/28/2022 8:13 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Puji syukur kehadirat Tuhan 
Yang maha Esa. Semoga 
Semuanya dalam keadaan 
sehat wal afiat ( amin ). Yth, 
Bpk Kepala Dinas 
Perhubungan Banyumas. Saya 
berharap dan pasti nya 
Harapan banyak Orang orang 
yang lainnya... Supaya 
Angkutan BTS TRANS 
BANYUMAS koridor 1 dan 
koridor 2 dapat di bagi 2 star 
pemberangkatan Pagi. 
Koridor 1 ada yang star dari 
pasar pon dan ada yang star 
dari Ajibarang, begitu juga 
koridor 2 ada yang star dari 
notog dan ada yang star dari 
baturraden. Karena kalau star 
cuma dari satu tempat, maka 
orang orang yang dari 
Ajibarang atau yang dari 
Baturraden yang hendak 
berangkat pagi untuk sekolah 
ataupun kerja tidak keburu 
waktu nya jadi nya mereka 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam... 
terima kasih 
atas saran 
bapak/ibu... 
usulan 
tersebut 
sudah 
diusulkan 
oleh Dinas 
Perhubungan 
Kab 
Banyumas 
kepada 
kementerian 
perhubungan, 
 namun baru 
koridor 3 yg 
disetujui 
menjadi 
koridor 3a 
dan 3b.. hal 
ini terkait 
perhitungan 
dan 
pembayaran 
BOK km nol 
yg 

2022-01-28 
  17:17:00



199 f2200000484 1/28/2022 8:22 Pertanyaan Infrastruktur Mohon kebijakan 1 arah di 
dlm kota di review ulang 
nggih pak, terutama jam2 
antar dan jemput anak 
sekolah. Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pemberlakuan 
 SSA di pusat 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
pembahasan 
yang cukup 
panjang yang 
dilakukan 
dalam rapat 
forum LLAJ 
dengan 
melibatkan 
unsur terkait 
termasuk 
akademisi 
dari fakultas 
teknik dan 
fak fisip 
Unsoed serta 
fak ekonomi 
UMP

2022-02-03 
  16:43:39



200 w2200000490 1/28/2022 14:36 Informasi Energi Selamat siang bozz Mohon 
bantuannya.. Lampu jalan 
wilayah sokaraja tengah rt 1 
rw 6...jln Pekaja no 13..mati 
(sekitar 1 minggu) Mohon 
untuk ditindak lanjuti..., 
ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-28 
  17:17:22



201 f2200000494 1/28/2022 16:37 Informasi Lainnya selamat sore... Halte trans 
Banyumas ya di perempatan 
tanjung mrng ngalor itu 
angkot PDA berhenti di dalam 
halte trans Banyumas,trans 
Banyumas mau berhenti di 
halte tersebut sangat susah 
karena ada angkot yang 
ngetem & berhenti di dalam 
tulisan bus stop. Seharusnya 
di setiap halte itu ada petugas 
menjaganya. Supaya bus trans 
Banyumas mudah berhenti di 
setiap halte yang telah 
ditentukan. Maturswun sangat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
saat ini 
operator 
maupun 
dinas.tidak 
ada 
anggaran.unt
uk membayar 
petugas 
penjaga 
halte..namun 
demikian, 
secara.berkala 
 
petugas.dalop
s dishub 
keliling 
melaksanakan 
 penertiban 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-31 
  10:18:40



202 w2200000496 1/28/2022 20:14 Usulan Lainnya Slmt Mlm min.. mau kasih 
masukan itu pemberhentian 
BUS trans yg d desa rempoah 
kec. Baturaden sebaiknya 
jangan di depan perumahan 
safir village.. Karena kasian 
warga yg d grumbul sokawera 
dan sidaluhur kejauhan 
jalannya.. Seharusnya di 
perempatan sokawera 
(jembatan kali kele) itu baru 
adil min.. Lagian warga 
perumahan safir village rata2 
sudah punya kendaraan 
pribadi..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam bapak 
ibu...untuk 
penentuan 
halte/tpb 
ditentukan 
berdasarkan 
potensi 
bangkitan 
tarikan lalu 
lintas..bagi yg 
merasa jauh 
dr halte 
terdapat 
banyak 
angkudes yg 
bisa 
digunakan 
sbg feeder 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-31 
  10:22:14



203 f2200000501 1/29/2022 13:07 Informasi Infrastruktur Mohon disampaikan ke 
Dishub Banyumas. LPJU 
selatan Masjid Baiturrahmat 
Kemutug kidul, dalam kondisi 
mati. Kalau malam agak 
gelap. Padahal lokasi 
pertigaan besar. Matur 
nuwun atensinya ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-31 
  10:21:15



204 w2200000499 1/29/2022 19:08 Pertanyaan Lainnya Halo lapak aduan, ini bener 
tarif parkir menginap 
semalam sepeda motor 12rb 
di terminal bulupitu? Kalau 
resmi kenapa coretan tangan 
bukan print" an, mohon di 
perbaiki guna mengurangi 
penyalahgunaan oknum. 
Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
segera akan 
kami tindak 
lanjuti nggih 
ðŸ™ ðŸ˜Š 
Terima kasih 
atas 
Atensinya...se
suai dengan 
Perda No 3 
tahun 2020 
Tarif 
Retribusi 
parkir inap di 
terminal 
bulupitu 
sebesar Rp. 
3.000 / 12 
jam dan 
berlaku 
kelipatannya..
.untuk karcis 
yang 
menggunakan 
 coretan 
tangan dan 
bukan 

2022-01-31 
  10:23:31



205 f2200000506 1/29/2022 19:17 Keluhan Infrastruktur Min aku miki numpak bis BTS 
karo anaku esih bayik. Pas 
arep mudun koh lawange 
arep ditutup bae. Meh bae 
anaku arep kjempet lawang 
untung bae sikilku nahan. 
Abong abong gratis apa ya 
dadi penake dewekðŸ˜ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan bapak 
ibu..keluhan 
kami 
teruskan 
kpda 
operator pt 
banyumas 
raya 
transportasi 
utk evaluasi

2022-02-03 
  16:43:58



206 w2200000500 1/30/2022 8:27 Informasi Lainnya Selamat malam Ijin melapor 
pak/bu. Seminggu belakangan 
ini, di indomaret sumampir 
sudah ada lagi tulisan "parkir 
gratis". Tapi saya pantau 3 
hari belakangan, ada orang 
yang saya duga tukang parkir 
ilegal sengaja menutupi 
tulisan tersebut dengan 
sesuatu agar tetap bisa 
menarik parkir. Ini 
menunjukkan bahwa dia ilegal 
dan uang yang ditarik dari 
orang yang parkir adalah uang 
yang tidak semestinya dia 
terima / liar. Tolong pak ini 
meresahkan sekali, tolong 
dibuatkan standar yang tegas 
untuk tukang parkir, dimana 
yang boleh dan tidak boleh. 
Yang liar seperti ini saya 
mohon ditindak pak. Kalau 
wilayah Banyumas terlalu 
luas, minimal dalam kota 
Purwokerto dulu, atau yang di 
sumampir dulu ditindak. 
dibawah ini saya beri bukti 
foto dari lokasi :

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-01-31 
  10:27:11



207 f2200000509 1/30/2022 8:36 Pertanyaan Lainnya apakah jalan jensud akan 
selamanya satu arah , hanya 
dari arah timur ke barat aja ?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
kemarin ada 
perbaikan 
pipa 
transmisi 
yang pecah di 
jalur booster 
IPA Gunung 
Tugel, dan 
perbaikan 
selesai pukul 
02.00 wib 
dinihari, saat 
ini sedang 
normalisasi 
aliran

2022-01-30 
  13:39:14

208 w2200000509 1/30/2022 13:25 Informasi Lainnya Alhamdulillah. Trimakasih 
mas Supir Trans Banyumas. 
Trimakasih juga kepada pihak 
terkait. Hari ini saya bisa ikut 
merasakan nyamannya naik 
Trans Banyumas dari Terminal 
Besar Purwokerto sampai ke 
pasar Tambaksogra. Awalnya 
sih pusing karna ada yang 
genap sama yang ganjil, tapi 
para supir yang di terminal 
menjelaskan sangat baik. Titip 
do'a buat semua kru Trans 
Banyumas. Mudah2an selalu 
dapat lindungan dari Tuhan 
Yang Maha Kuasa.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
kembali.. 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-01-31 
  10:25:27



209 w2200000513 1/30/2022 20:13 Informasi Infrastruktur Asalamu alaikum bapak / ibu. 
Mo tanya kalau mau 
melaporkan penerangan jalan 
di desa 
sokawera,kec.patikraja 
tepatnya di sebelah barat 
balai desa ke siapa yah. Sdh sy 
laporkan melalui perwakilan 
pengontrol jln tp blm nyala 
nyala. Dulu sdh sempat nyala 
tapi mati lagi smp sekarang. 
Mohon tindak lanjutnya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-31 
  10:20:42



210 w2200000514 1/30/2022 21:36 Informasi Lainnya Selamat malam, ngaturaken 
informasi bahwa LPJU 
padam/mati, posisi Rt 01/01 
Bantarsoka (depan rumah Bpk 
H Zaenal Darkam) seb. 
Selatan Hotel Budi, demikian 
maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-31 
  10:19:14



211 f2200000515 1/31/2022 8:35 Usulan Infrastruktur selamat pagi, jalan arah 
ceheng mohon diberi lampu 
penerangan, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-03 
  16:44:16



212 f2200000519 1/31/2022 9:36 Informasi Infrastruktur Selamat siang,Lampu 
penerangan jalan sebelah 
utara jembatan karang 
bawang-ajibarang mati Wis 
suwe Pak, Karo dalan rusak 
parah nang tikungan 
pancasan , medeni lunyu

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-03 
  16:44:31



213 f2200000520 1/31/2022 9:41 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum Bu.. 
simpang ps patikraja butuh 
trafikligt.. ben or macet, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
APILL nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  16:44:51



214 w2200000516 1/31/2022 10:12 Informasi Energi Selamat malam min, mau 
melaporkan lampu 
penerangan jalan posisi di 
jalan pemuda seberang J&T 
CP Pemuda tidak menyala. 
Mohon ditindaklanjuti min 
supaya kembali nyala ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-01-31 
  10:24:52



215 f2200000523 1/31/2022 11:29 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Kepada Bapak / Ibu yang 
Terkait, Mohon agar Bisa di 
tambah TPB untuk koridor 3. 
Di sebelah utara lampu merah 
srimaya atau di Simpang 
sutosuman dan di SMP 
Muhammadiyah 1 
Purwokerto. untuk 
memudahkan pengguna yg 
ingin naik dan turun sebelum 
di kebondalem. Karena di 
sekitar simpang Srimaya 
banyak Kegiatan Ekonomi dan 
dekat dengan Bank Bank 
(perbankan). Dan Smp 1 
Muhammadiyah Purwokerto 
agar Di kasih TPB / depan 
masjid Bayangkara untuk 
membatu siswa siswi yang 
sekolah di SMP 1 
Muhammadiyah Purwokerto. 
Semoga di dua titik tersebut 
berharap supaya di tambah 
TPB. Terimakasih, 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
terkait 
penggeseran, 
pengurangan 
atau 
penambahan 
TPB/halte 
trans 
banyumas 
menjadi 
evaluasi 
bersama 
antara 
kemenhub, 
dishub, 
operator PT. 
BRT dan 
Manajemen 
Pengelola PT. 
Surveyor 
Indonesia.den
gan 
memperhatik
an hasil 
kajian 
teknisðŸ™ ðŸ™ 

2022-02-03 
  15:45:19



216 w2200000521 1/31/2022 13:25 Informasi Lainnya siang pak assalamualaikum 
Mau melaporkan pak ini knp 
yaa di pertigaan gili miring 
sokaraja wetan yg arah 
linggamas pak ogah nya sudah 
mengarah ke premanisme sy 
rasa cnderung kasar dan 
memaksa jika nominal tidak 
sesuai sm yg mereka mau sllu 
berkata kasar,marah2,kadang 
suka mukul dg bendera 
tangan yg mereka pakai atau 
klo ngga suka mau ngaduin 
dari kendaraan yg dari arah 
berlawanan.. saya rasa klo 
sudah membahayakan dan 
mrrsahkan harus ada tindak 
lnjut pak..pernah ke polsek 
sokarajapun ga ada tindakan 
krna blm ada tindakan yg 
mlawan hukum apa artinya 
harus ada korban baru bisa 
ditindak pak? bukankah lebih 
baik dicegah slagi masih bisa 
dan blm tuman.. mohon 
tindak lanjut yg nyata pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
survey ke 
lokasi 
terlebih 
dahulu dan 
lakukan 
pembinaan 
nggih..

2022-02-03 
  15:38:59



217 e2200000009 1/31/2022 19:08 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum. selamat 
sore.. hendak melaporkan 
problem dan permasalahan di 
kami, yaitu berkaitan dengan 
lalu lintas jalan yang sangat 
padat, ramai dan cepat di 
Jalan Gerilya Barat. 
Permohonan Pengajuan 
Lampu Kuning Kedip dan Cat 
Marka Jalan Zona Sekolah 
kepada Dinas Perhubungan 
kab. Banyumas. Untuk SDIT & 
KB Mutiara Hati sudah saya 
kirim lewat WA (video dan 
foto). Urgent.

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
cek ke lokasi 
untuk 
kelayakan 
pemasangan 
APIL di lokasi 
tersebut dan 
disesuaikan 
dengan 
anggaran 
yang ada dan 
peraturan 
yang berlaku 
nggih..

2022-02-03 
  15:41:22



218 w2200000527 1/31/2022 20:03 Informasi Infrastruktur Selamat malam pak Ini saya 
mau laporan bahwa desa 
jatisaba rt 5 ra 4 kec cilongok 
grumbul kalitieng lampu 
jalannya mati, mohon segera 
ditindaklanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-02 
  11:33:17



219 i2200000033 1/31/2022 21:42 Usulan Infrastruktur Selamat malam halte trans 
banyumas di desa 
Kedungwringin, Patikraja yang 
ke arah utara sepertinya lebih 
strategis kalau ada didepan 
balai desa berseberangan 
dengan halte bus yang ke 
selatan. dari perumahan 
dekat, dari masjid juga dekat. 
Mohon ditinjau kembali.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
terkait 
penggeseran, 
pengurangan 
atau 
penambahan 
TPB/halte 
trans 
banyumas 
menjadi 
evaluasi 
bersama 
antara 
kemenhub, 
dishub, 
operator PT. 
BRT dan 
Manajemen 
Pengelola PT. 
Surveyor 
Indonesia.den
gan 
memperhatik
an hasil 
kajian 
teknisðŸ™ ðŸ™ 

2022-02-03 
  15:47:53



220 f2200000529 2/2/2022 8:36 Informasi Infrastruktur Punten lur nek 
lampupenerangan jln mati 
lapore ming sapa ya lok 
anjatan karang tengah 
kembaran tikungan peteng 
dedet wis jaman pirang wulan 
urung d dandani

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-03 
  15:52:07



221 f2200000531 2/2/2022 8:48 Usulan Infrastruktur Salam hormat Kpd bpk bupati 
bms...mohon kiranya BUS 
trans banyumas untuk 
melewati ruas jalan pasar 
cerme UIN SMKN 3 
Purwokerto.. agar kepadatan 
motor di pagi hari 
berkurang...dan 
meminimalisir lakalantas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulan.bapak 
ibu...usulan 
perubahan 
koridor 3 
agar 
melewati UIN 
sudah kami 
sampaikan ke 
kemenhub 
dan 
menjadi.baha
n evaluasi 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  16:01:28



222 w2200000530 2/2/2022 10:42 Usulan Infrastruktur Selamat pagi pak .. Lampu 
bangjo di perempatan tanjung 
yg posisi ada di sebelah barat 
selatan, lampunya tidak 
menghadap ke timur tapi 
menghadap ke selatan, shg 
kendaraan yg dr timur tidak 
bisa melihat, kelihatannya 
sengaja di geser2 sama anak2 
pengamen yg ada disitu. 
Mohon tlg dinas terkait 
dikasih tahu untuk 
membetulkan. Trimakasih 
ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am Mohon 
maaf Jalan 
gerilya adalah 
jalan 
nasional, 
pemasangan 
rambu dan 
marka bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab. 
Banyumas, 
melainkan 
kewengen 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X Jawa 
tengah, DIY)

2022-02-03 
  15:49:17



223 w2200000536 2/2/2022 11:29 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Selasa 1 februari, kebijakan 
penutupan jalan tepat nya di 
simpang sawangan 
menjadikan kesemrawutan 
dan kemacetan. Angkutan 
trans Banyumas yang hendak 
ke arah ke alun alun tidak bisa 
masuk. Padahal di halte 
masjid dan halte pratista 
harsa banyak orang yang 
menunggu bis... di tunggu 
sampai lama bis nya gak lewat 
lewat karena bisa trans 
banyumas tidak bisa masuk. 
Seharus nya kalo ada 
penutupan jalan atau apa 
harus nya ada pemberitahuan 
di TPB / halte di kasih 
keterangan Bis tidak melintas 
karena penutupan jalan. Atau 
seharusnya tidak usah ada 
penutupan di simpang 
sawangan. Menyusahkan 
banyak orang saja. 
Terimakasih semoga. Kedepan 
nya tidak ada lagi 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Min ini 
kewenangan 
kepolisian..

2022-02-02 
  14:02:23



224 w2200000541 2/2/2022 12:58 Informasi Infrastruktur Pak minta infonya trans 
banyumas Sekarang sudah 
berbayar apa blum pak kalo 
iyya pembayarane gimana pak 
Mohon infone Sblumnya 
maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini layanan 
Teman Bus 
Trans 
Banyumas 
masih gratis, 
namun tetap 
melakukan 
tapping 
kartu. non 
tunai.nol 
rupiah.untuk 
membiasakan 
masyarakat 
nantinya 
ketika 
berbayar 
tinggal top up 
isi kartu non 
tunai di 
outlet bank 
bank himbara 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-03 
  16:04:05



225 L2200000012 2/2/2022 19:32 Usulan Infrastruktur Mau melaporkan lampu jalan 
di desa karang tengah 
kec.baturraden yang sering 
mati menjelang jam 10 
malam, karena minimnya 
penerangan dalam setahun ini 
sudah terjadi 2x kecelakaan 
motor dan mobil. mohon 
segera di tindak lanjuti agar 
penerangan tetap hidup 
ketika malam hari. terima 
kasih

sp4n_lapor DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:01:32



226 L2200000013 2/2/2022 19:34 Usulan Infrastruktur Laporan aduan permohonan 
pengajuan lampu kuning 
kedip dan cat marka jalan 
zona sekolah kepada bupati 
banyumas dan kepada dinas 
perhubungan kab. banyumas. 
untuk sdit & kb mutiara hati. 
urgent. matur suwun. karena 
kondisi di jalan gerilya barat 
sangat ramai, padat dan 
kencang kencang 
kendaraannya. mobil dan 
motor, truk, bus, dll terima 
kasih. semoga pemerintah 
kita dimudahkan segala 
urusannya. aamiin.

sp4n_lapor DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Mohon maaf 
Jalan gerilya 
adalah jalan 
nasional, 
pemasangan 
rambu dan 
marka bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab. 
Banyumas, 
melainkan 
kewengen 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X Jawa 
tengah, DIY)

2022-02-03 
  15:54:07



227 w2200000548 2/2/2022 20:37 Keluhan Infrastruktur Jalan raya jatisaba madas 
plasa gelap gulita min .. 
Lampunya ngga ada yng nyala 
sudah agak lama, Jatisaba, 
cilongok

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:06:27



228 w2200000557 2/3/2022 10:33 Informasi Lainnya Usul kang.. jalur hijau/sepeda 
siki koh mlh go tempat parkir 
yah kaya Ra ana pengawasan 
Moga ana tindak 
lanjute..nwnðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
kami rutin 
melaksanakan 
 oprasi parkir 
liar namun 
dibutuhkan 
kesadaran 
masyarakat 
dalam berlalu 
lintas yg baik, 
karena 
personil kami 
juga terbatas 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  15:58:24



229 i2200000036 2/3/2022 11:00 Usulan Lainnya Jalan jendsud Karo Gatot 
Subroto dibikin 2 arah lagi 
pak.. Kasian sing umaeh 
sawangan sekolah neng SMP 
1 kudu muter2 apa maning 
nek Sabtu depan pendopo 
ditutup..

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pemberlakuan 
 SSA di pusat 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
pembahasan 
yang cukup 
panjang yang 
dilakukan 
dalam rapat 
forum LLAJ 
dengan 
melibatkan 
unsur terkait 
termasuk 
akademisi 
dari fakultas 
teknik dan 
fak fisip 
Unsoed serta 
fak ekonomi 
UMP ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-03 
  15:59:41



230 i2200000040 2/3/2022 11:10 Usulan Energi Pagi Min, Jl. Baturaden Barat 
(perempatan desa kebumen 
ke utara) penerangan kurang 
sekali pdahal jalur wisata, 
mohon dinas terkait utk 
melakukan penambahan 
lampu jalan. Maturnuwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:07:02



231 f2200000553 2/3/2022 11:44 Usulan Lainnya Semoga dapat 
diimplementasikan QRIS 
untuk Trans Banyumas, BTS 
dan Trans Jateng.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulan bapak 
ibu 
sangat.mungk
in 
dilaksanakan 
karena 
keduanya 
sudah 
menggunakan 
 pembayaran 
non tunai 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-03 
  16:06:14

232 f2200000555 2/3/2022 11:47 Informasi Energi terimakasih dinas 
perhubungan, Alhamdulillah 
jln alternatif wijahan 
banyumas Alhamdulillah 
lampu penerangan jalan ws 
murub ddi Padang maning 
dalane .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih.. 
Sudah 
menjadi 
tanggung 
jawab Dinas 
Perhubungan 
untuk 
memastikan 
bahwa LPJU 
di wilayah 
Kab. 
Banyumas 
berfungsi 
dengan 
semestinya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-03 
  16:00:56



233 f2200000557 2/3/2022 14:58 Usulan Lainnya Mohon utk trans banyumas 
koridornya ditambah lagi yang 
bisa nyambung dr pasar pon 
ke daerah pasar wage,smk 
telkom, kemenag/ jl di 
panjaitan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
sampaikan ke 
Kementerian 
Perhubungan 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-04 
  09:27:38

234 w2200000571 2/3/2022 16:58 Pertanyaan Lainnya Maaf pak Bis trans bms grTis 
sampai.kapan yaaa

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini layanan 
Teman Bus 
Trans 
Banyumas 
masih gratis, 
namun tetap 
melakukan 
tapping 
kartu. non 
tunai.nol 
rupiah.untuk 
membiasakan 
masyarakat 
nantinya 
ketika 
berbayar 
tinggal top up 
isi kartu non 
tunai di 
outlet bank 
bank himbara 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-03 
  17:28:53



235 w2200000576 2/3/2022 21:19 Informasi Infrastruktur Selamat malam bapak ibu 
...maaf saya bingung mau 
lapor lampu jalan mati ke 
mana yaaa...di jalan pramuka 
depan bengkel lapina 
...maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-04 
  09:16:13



236 f2200000561 2/4/2022 8:01 Usulan Infrastruktur selamat siang Pak/Bu saya 
mohon agar dibuatkan lampu 
lalin di pertigaan SMA 
wangon ,Tetep tek tunggu 
lampu lalin di di pertigaan 
SMA Wangon, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
Mohon maaf 
jalur tsb 
adalah jalan 
nasional, 
pemasangan 
rambu dan 
marka bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab. 
Banyumas, 
melainkan 
kewengen 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X Jawa 
tengah, DIY)

2022-02-04 
  10:51:00

237 w2200000577 2/4/2022 9:19 Informasi Lingkungan Tolomg itu parkir di pcw 
depan unsud resmi ga ya. 
Masuk ke lokasi pcw cuma 
antar kena parkir 2rb. Yg 
parkir kliatan agak mabuk. 
Tolong dicekkan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-04 
  10:49:31



238 w2200000586 2/4/2022 17:11 Usulan Lainnya Selamat sore Mau 
melaporkan kalo pagi mohon 
untuk bisa dikasih petugas di 
Perempatan pasar desa 
Kedungbanteng, karna kalau 
pagi jalannya ramai dan 
kadang ada beberapa mobil 
parkir sembarangan dibahu 
jalan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulannya.. 
karena lokasi 
pasar tsb 
dekat dengan 
Polsek, maka 
usulan 
saudara kami 
teruskan ke 
Polsek nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-05 
  08:11:22

239 f2200000578 2/5/2022 8:47 Usulan Energi Lampu lalu lintas dukuwaluh 
tolong hijaunya satu2 jangan 
bersamaan, utara dan selatan 
hijaunya bersamaan karna 
kalau pagi dan sore sangat 
ramai, bahaya juga .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan coba 
kami kaji 
ulang , 
tentang 
pengaturan 
siklus traffic 
lightnya 
berdasarkan 
pertimbangan 
 teknis 
transportasi 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-05 
  09:14:32



240 f2200000580 2/5/2022 9:21 Pertanyaan Lainnya Sampai kapan bus Trans 
Banyumas gratis...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini layanan 
Teman Bus 
Trans 
Banyumas 
masih gratis, 
namun tetap 
melakukan 
tapping 
kartu. non 
tunai.nol 
rupiah.untuk 
membiasakan 
masyarakat 
nantinya 
ketika 
berbayar 
tinggal top up 
isi kartu non 
tunai di 
outlet bank 
bank himbara 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-05 
  09:41:56



241 w2200000600 2/5/2022 12:24 Informasi Energi Lampu penerangan jalan di 
Desa parungkamal lumbir 
pertigaan arah canduk mati 
mohon di perbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-05 
  14:40:21



242 f2200000592 2/5/2022 18:44 Pertanyaan Lainnya Ngarep pasar pathikraja 
kapan di wei lampu lalulintas 
nu sering macet

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
pertimbangka
n kelayakan 
pemasangan 
APILL nya 
berdasarkan 
kajian teknis 
lalu lintas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-05 
  22:16:49

243 w2200000608 2/5/2022 18:56 Informasi Lainnya Mlm mau mengadu. Saya 
seorang grabcar. Tadi sore 
saya mengantar masuk ke 
dalam ruko pcw. Saat hendak 
keluar tiba2 di gerbang pcw 
saya ditarik parkir 4rb. Saya 
sudah bilang cuma antar eh 
katanya maksa karena 
katanya udah peraturan sini 
dari pemerintah juga. Saya 
coba minta bukti karcis parkir 
tidak dikasih. Tiba2 ada 1 org 
datang lg mungkin temennya 
kliatan agak mabuk dan mulut 
bau alkohol mendekat sambil 
blg masuk sini ikutin aturan 
sini bos kalau enak . Itu tolong 
diperiksa

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
koordinator 
parkir 
setempat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-08 
  09:00:12



244 f2200000593 2/5/2022 18:59 Informasi Infrastruktur Lampu dalan km8 baturraden 
barat di dan dani apa rep 
petengan bae...Km 8 rempoah 
arah baturraden,....Daerah 
warung perahu,..tolong bosku

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:08:09

245 f2200000596 2/6/2022 18:02 Pertanyaan Infrastruktur selamat sore,,, sekalian kapan 
LPJ jalan sokaraja - linggamas 
di tindak lanjuti?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sampun 
didandosi 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-07 
  08:21:01



246 f2200000604 2/7/2022 8:13 Usulan Lainnya Pak kue Halte Trans 
Banyumas angger di gawe 
mandan minggir apa ora bisa 
yah pak? Aku supir pak 
kadang merasa terganggu nek 
lg ana Trans Banyumas 
mandeg

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak 
ibu...kondisi 
saat ini 
belum 
tersedia jalur 
khusus trans 
banyumas, 
sehingga 
marka TPB 
berada di 
badan jalan 
bercampur 
kendaraan 
lain. Untuk 
mengurangi 
kemacetan, 
bus trans 
hanya 
berhenti dan 
buka pintu 10 
detikpada 
kondisi tpb 
tidak ada 
penumpang 
atau bus 

2022-02-07 
  09:43:23



247 w2200000626 2/7/2022 8:45 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan di 
jalan Lingkar Ajb mati semua,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-07 
  08:48:26



248 f2200000611 2/7/2022 11:30 Informasi Infrastruktur LPJU di depan Pintu Masuk 
terminal Bulupitu purwokerto 
( pintu masuk bus Mikro AKDP 
/ motor ) 2 LPJU Mati / tidak 
menyala. Pas di depan Pintu 
masuk yang sisi kanan dan kiri 
mati dua dua nya. Kondisi 
Mati sudah cukup lama tapi 
kaya nya sampai sekarang 
belum di perbaiki. Mohon 
agar bisa di perbaiki... 
Terimakasih 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak 
ibu...kondisi 
saat ini 
belum 
tersedia jalur 
khusus trans 
banyumas, 
sehingga 
marka TPB 
berada di 
badan jalan 
bercampur 
kendaraan 
lain. Untuk 
mengurangi 
kemacetan, 
bus trans 
hanya 
berhenti dan 
buka pintu 10 
detikpada 
kondisi tpb 
tidak ada 
penumpang 
atau bus 

2022-02-07 
  16:05:22



249 f2200000614 2/7/2022 20:39 Informasi Energi Ruas jalan klenteng sokaraja 
ke selatan sd. Korem wijaya 
kusuma Nek wengi lampune 
dipateni melas pedagang ddi 
petengan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-08 
  08:58:29



250 w2200000642 2/8/2022 8:07 Pertanyaan Lainnya Rep takon min kuwe bis trans 
banyumas esih gratis apa ora 
ya?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini layanan 
Teman Bus 
Trans 
Banyumas 
masih gratis, 
namun tetap 
melakukan 
tapping 
kartu. non 
tunai.nol 
rupiah.untuk 
membiasakan 
masyarakat 
nantinya 
ketika 
berbayar 
tinggal top up 
isi kartu non 
tunai di 
outlet bank 
bank himbara 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-08 
  09:01:41



251 f2200000621 2/8/2022 8:35 Usulan Lainnya Min, sya mau usul. Kalo jalan 
habis diperbaiki,sebaiknya 
sekalian dipasang cctv biar 
dipantau oleh keamanan 
daerah. Pemasangan ini guna 
menghindari balapan liar di 
area jalan yang sudah mulus 
diarea rawan balapan liar. 
Biasanya kejadian di jalan 
mobil papasan yang 
sekitarnya pesawahan. 
Contohnya di Jl. Purnawira 
ledug-pliken, minggu lalu ada 
remaja meninggal di jalan ini, 
yang kabarnya meninggal 
sebab balapan liar jam 11 
malam.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
pemasangan 
cctv 
merupakan 
hibah dr 
Kementerian 
Perhubungan 
ðŸ˜ŠðŸ™ Selai
n itu.. utk 
pemasangan 
cctv pada 
segmen jalan 
yg tdk ada 
jaringan FO 
nya/jaringan 
pengaktif 
cctv nya, 
diperlukan 
biaya yg 
sangat besar 
utk 
membangun 
utilitas 
jaringan nya 
Yg terkait di 
jln nasional 

2022-02-08 
  10:24:20



252 f2200000625 2/8/2022 9:23 Usulan Infrastruktur Pagi Pak/Bu, nyong urun 
rembug,kae pemberhentian 
bus trans banyumas aja 
dep2pan,miki sore kanan kiri 
pas banget pemberhentian 
bus'e ana bis'e mandeg,dadi 
dalane sesek,nek bisa di 
mandan adoh 50 meter apa 
30 meter...ngarep MAN 1 
PURWOKERTO...SUWUN

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai selamat pagi 
bapak/ibu...te
rima kasih 
atas saran 
dan 
informasinya 
untuk bahan 
evaluasi 
pelayanan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-08 
  10:25:35



253 f2200000636 2/8/2022 10:01 Usulan Infrastruktur assalamualaikum... Pak/ 
Bu....dalan kang karang cegak 
tekan tugu larangan, peteng, 
mohon dipasangi lpju lah Pak, 
Bu, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:08:55



254 f2200000639 2/8/2022 10:06 Usulan Infrastruktur Selamat siang Pak/Bu..Jalan 
notog-trowongan 
kedungwuluh dikasih 
penerangan Pak, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-08 
  13:29:17

255 w2200000646 2/8/2022 11:45 Usulan Lainnya Halte bus trans Banyumas 
disogi kanopi Kabeh min.. Ben 
adem ora panas tur ora 
kudanen nek udan ðŸ™  Jln HR 
Bunyamin Purwokerto Utara

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran 
bapak/ibu...u
ntuk saat ini 
belum 
tersedia 
anggaran.kan
opi halte 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-08 
  20:53:33



256 f2200000644 2/8/2022 11:46 Informasi Infrastruktur Pak jalan pramuka komplek 
apotik widuri purwokerto jajal 
di tegur si,para pengusaha 
kon nyiapna lahar parkir,dalan 
umum masa nggo parkir,aku 
sering weruh pengguna jalan 
padu loh pak. Pangapura nggo 
pengusahane,rame ya 
syukur,tapi efek pengguna 
jalan sing dadi melu 
semrawut.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mtrnuwun 
atas aduanya. 
Jln pramuka 
sementara 
masih dalam 
kajian. Untuk 
mengurangi 
kepadatan 
dan 
kesemrawuta
n lalu lintas, 
rencana 
pengaturan 
parkir akan 
berada di 1 
sisi di sebelah 
selatan. 
Untuk 
pengguna jln 
tersebut 
mohon untuk 
bersabar..ðŸ™ 

2022-02-08 
  13:27:49



257 f2200000648 2/8/2022 13:15 Informasi Infrastruktur Mohon maaf saya mau 
menyampaikan tentang apa 
yang selama ini saya lihat 
belum ada penyelesaian yang 
signifikan yaitu berkaitan 
dengan parkir... Tarif resmi 
sudah jelas.. tapi praktek di 
lapangan ternyata jauh api' 
daripada panggang....motor 
parkir di beri 1.000 
nggrundel...diwei 2.000 ora 
dijujuli...nek dijaluk jujule 
ndarani rewel...padahal ya 
berseragam resmi...tapi ya 
apa resmi apa tidak ya mbuh 
itu...pripun Niki...?? Menurut 
saya dinas yang terkait 
melakukan edukasi, 
pengarahan kepada petugas 
kaitan dengan Perda yang 
berlaku...jadi tidak hanya 
dengan modal semprit an dan 
rompi oranye...dilatih supaya 
punya budaya malu kalau 
tidak sesuai dengan aturan..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-08 
  13:26:40



258 e2200000011 2/8/2022 13:46 Informasi Energi Maaf pak saya mau minta 
tolong perbaiki lampu jalan 
Jalan Adipati Mersi RT 1 RW 4 
sebelah pemotongan hewan 
lama.ðŸ™ 

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-08 
  20:54:44



259 f2200000649 2/8/2022 13:52 Pertanyaan Infrastruktur jajal parkir sing resmi ndi sing 
ora ndi... tarif sesuai perda 
pira .. praktek neng lapangan 
kepriwe. ..?? Wisss kykue 
bae.seprana seprene Kayong 
Ra ana perubahan..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terkait juru 
parkir 
menggunakan 
 Kartu Tanda 
Anggota 
resmi dari 
Dinas 
Perhubungan. 
 Tarif parkir 
sesuai Perda 
No.19 Tahun 
2011 tentang 
retribusi jasa 
umum 
bahwasanya 
roda 2 itu 
Rp.1000 roda 
4 Rp.2000 
roda 6 atau 
lebih 
Rp.5000. Jika 
ada 
penarikan 
yang tidak 
sesuai 
dengan perda 
mohon 
disertakan 

2022-03-07 
  12:09:36



260 w2200000654 2/8/2022 20:51 Informasi Infrastruktur Lapor. Lampu penerangan 
jalan Kober padam.mulai SDN 
1 kober ke utara sampai 
bobosan. Kondisi mati 2 hari 
lalu saat terang/tdk hujan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:10:10



261 w2200000656 2/8/2022 22:13 Pertanyaan Infrastruktur Lampu penerangan jalan mati, 
blm diperbaiki juga Depan 
pasar sokaraja sampai lampu 
merah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-09 
  11:18:49



262 f2200000655 2/9/2022 8:32 Informasi Infrastruktur lampu jalan daerah sokaraja 
getuk goreng sebagian ana 
sing mati kro sedrunge pintu 
keluar bus trmnl pas tikungan 
mati, mlebu trmnl mati jua, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-10 
  09:33:35

263 f2200000657 2/9/2022 8:46 Usulan Infrastruktur selamat pagi, saya usul pak 
njaluk desa pageraji ana halte 
transbanyumas, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
pagi,.usulan 
bapak ibu 
kami 
teruskan ke 
kemenhub 
untuk evaluasi

2022-02-12 
  20:09:57



264 f2200000666 2/9/2022 10:24 Usulan Infrastruktur selamat siang, Tulung satu 
arah jln jensud dari barat ke 
timur aja, jangan timur 
kebarat, karena penduduk 
wilayah banyumas paling 
banyak di barat purwokerto, 
terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:10:48



265 f2200000667 2/9/2022 10:29 Usulan Infrastruktur selamat siang Jajal para 
tukang parkir pd di trening 
apa pwe bos,sedurunge ng 
lapangan..cokan besanu 
nyabrangna sekepenak udele 
dwek koh.kene lg bnter2 
nggane ngkene main 
nyabrangna bae,mbokya 
mmbahayakan pngendara 
liane.apa pedane kon 
danggep pinter nyebrangna 
mbok,dd aja asal mung bisa 
nata motor toklah.d wei 
pndidikan/penataran jajal 
lah..sekian aduan saya dan 
trimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sudah km 
koordinasikan 
dgn pemilik 
zona 
setempat dan 
aka kami 
datangi ke 
lokasi guna 
pembinaan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:01:19



266 f2200000669 2/9/2022 10:34 Usulan Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
gang bajing, Rejasari RT 
05/04, Pwt. Barat mohon 
diperbaiki, terimakasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-10 
  09:17:46



267 w2200000657 2/9/2022 11:07 Keluhan Lainnya Assalamu'alakum 
warahmatullahi wabarakatuh 
Semangat pagi... Mohon ijin 
menyampaikan himbauan 
atas kejadian kecelakaan di Jl. 
Suprapto tepatnya di Queen 
Star Studio pada hari Senin, 7 
Feb 2022 sekitar pukul 07.50 
wib Adapun kronologisnya 
sbb: Tepat didepan atau 
sebrang Queen Star Studio 
ada halte pemberhentian 
Trans Purwokerto. Berhenti 
Bis sejenak tibaÂ² langsung 
jalan lagi disaat bersamaan 
anak saya yang menuju arah 
bawah Pasar Cermai yg mau 
berangkat ke Sekolah 
menyalip dan kaget tibaÂ² bis 
Trans langsung jalan lagi dan 
posisi mengarah kanan, 
sehingga kaget dan terjatuh 
dan bahu kiri dan siku 
kelindas ban bis trans 
tersebut, namun pihak 
pengemudi sama sekali tidak 
berhenti tetapi melanjutkan 
perjalanannya. Alhamdulillah 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk TPB 
trans 
banyumas 
yang 
digunakan 
sudah 
tercantum di 
aplikasi 
teman bus, 
sedangkan.tp
b berupa 
rambu.yg tdk 
digunakan 
sudah ditutup 
sambil 
mnunggu 
selesainya 
masa 
pemeliharaan.
untuk dicabut 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-11 
  17:55:46



268 w2200000659 2/9/2022 13:51 Usulan Lainnya Selamat siang.masukan untuk 
transbanyumas mohon TPB 
atau halte transbanyumas 
segera di patenkan soalnya 
ada beberapa halte yg tidak 
digunakan lagi namun masih 
ada tiangnya.kalo memang 
tidak dipakai lebih baik di 
cabut sehingga memudahkan 
bagi calon penumpang untuk 
turun ataupun naik.terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...terim
a kasih atas 
informasi 
bapak 
dan.mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nan yg 
terjadi..ini 
kami 
teruskan ke 
operator pt 
BRT untuk 
dievaluasi..kal
au benar 
terjadi maka 
akan terekam 
karena.setiap.
unit bus trans 
bms ada.6 
kamera 
cctv.baik 
dalam 
maupun.luar 
unit..semoga 
lekas sembuh 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-11 
  17:53:29



269 w2200000662 2/9/2022 14:02 Informasi Energi Lampu dalan Gon ngarep Rita 
sokaraja deneng nek jam 10 
wengi Cok mati dewek sih 
kpiwe pak, , merekna ora 
Katon koh peteng

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-10 
  09:37:14



270 w2200000663 2/9/2022 14:11 Keluhan Lainnya Keluhan. Kpd pihak yg 
berwenang mngurus 
perpakiran. 1. Depn Pintu 
Timur kabupaten kok masih 
ada yg parkir.. jelas2 ada 
larangan bertuliskan 
"DILARANG PARKIR 
SEPANJANG JALAN INI" Itu yg 
parkir gk bisa baca tulisan apa 
bagaimna? 2. Parkir 
disepanjang jalur sepeda di Jln 
Gatot Soebroto, sudah ada 
tempat parkir ya ttep parkir 
diruas jalur sepeda. Bagaimna 
ini? Banyumas arep maju 
piwe, urusan parkir saja gk 
selesai2

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
sudah km 
koordinasikan 
dgn pemilik 
zona 
setempat dan 
aka kami 
datangi ke 
lokasi guna 
pembinaan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  19:59:25



271 f2200000691 2/9/2022 19:57 Informasi Energi Tlg sama dinas terkait... 
Lampu jalan perbatasan 
jatisaba(cilongok) - 
kaliputih(purwojati) sudah 
lama mati. Tlg 
perbaiki/ganti.Buat apa c ada 
tempatnya gk nyala 
lampunya? ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-10 
  09:10:53



272 w2200000672 2/9/2022 20:18 Informasi Infrastruktur Asalamualaikum pak 
penerang jalannya yg masih 
kurang, di jl raya ajibarang- 
gumelar tepatnya di desa 
Darmakeradenan pinggir 
sawah jalan raya. Makasih 
min sehat selalu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-10 
  09:39:52



273 f2200000699 2/10/2022 8:34 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
ngarep Balai Latihan kerja 
mati wis sue min,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-10 
  09:06:38



274 f2200000701 2/10/2022 8:42 Usulan Infrastruktur Aku aweh saran pak , jalan 
Pramuka utama palkir liar 
Tulung di tertibna , kadang 
lewat Kono macet ,,, Karo 
dalan Unsoed trus quen 
Maring ngulon pasti nk sore 
macet , soale akeh mobil 
palkir pada sembarang 
kadang kadang kanan kiri 
mobil ya dalane tmbah sesek 
dadi macet pak..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mtrnuwun 
atas aduanya. 
Jln pramuka 
sementara 
masih dalam 
kajian. Untuk 
mengurangi 
kepadatan 
dan 
kesemrawuta
n lalu lintas, 
rencana 
pengaturan 
parkir akan 
berada di 1 
sisi di sebelah 
selatan. 
Untuk 
pengguna jln 
tersebut 
mohon untuk 
bersabar..ðŸ™ 

2022-02-10 
  09:42:30



275 f2200000706 2/10/2022 9:10 Usulan Infrastruktur Selamat siang Pak, Tolong LPJ 
Depan pasar sokaraja cepat 
diperbaiki Soalnya mati 
semua sampe ke BANGJO 
brug menceng

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:11:30

276 w2200000677 2/10/2022 10:01 Informasi Lainnya Mohon parkir penjual klapa 
muda/ obat antara pertigaan 
jln. Kamandaka/ Kober Kel. 
Bobosan Kec. Pwt. Utara 
ditertibkan sangat 
mengganggu pemakai 
kendaraan dr arah Kober ke 
jln. Kamandaka. Trims 
sebelumnya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
datangi ke 
lokasi guna 
pembinaan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:06:32



277 f2200000709 2/10/2022 10:02 Usulan Infrastruktur selamat siang Pak, Esih ajeg 
usulane kembalikan jln 
Jendsoed menjadi 2 arah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:12:03



278 t2200000006 2/10/2022 15:59 Usulan Lainnya usulTrans Banyumas yg arah 
ke Barat Purwokerto, sampai 
ke Wangon hehe kalo bisa 
malah sampai ke Lumbir, 
sebagai kecamatan paling 
barat Banyumas. Jadi tercover 
semua. Tks

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah.ditetap
kan dan 
diusulkan 6 
koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-07 
  12:12:41



279 t2200000008 2/10/2022 16:06 Pertanyaan Lainnya Pak bu.. Mohon info, kenapa 
trans Banyumas ke arah 
selatan hanya sampe 
Patikraja? Ngga sekalian ke 
Wangon hehe, kami pekerja 
yg dari Wangon ke Pwt, sukar 
dapet bus kalo pulang kerja.. 
Ini malah ke arah timur 
sampe Bukateja, yg notabene 
bukan kab. Banyumas hehe. 
Matur nuwun

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih, 
sebagai 
informasi 
bahwaTrans 
Banyumas 
koridor 2 
memang 
sampai 
terminal 
notog. 
Sedangkan 
yang sampai 
Bukateja 
adalah Trans 
Jateng 
koridor 
Purwokerto - 
Purbalingga 
kewenangan 
Provinsi Jawa 
Tengah.

2022-03-07 
  12:13:22

280 t2200000009 2/10/2022 16:10 Informasi Lainnya Kemarin ada berita 
kecelakaan odong-
odong.Kenapa di Kab 
Banyumas masih saja ada, 
kenapa pihak Dishub tidak 
menindak kendaraan 
tersebut.Tadi malam saya 
berpapasan dengan salah satu 
kendaraan itu di 
Bancarkembar & sempat bikin 
macet. Jangan tunggu ada 
kecelakaan baru beraksi

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
akan kami 
follow up ke 
bidang yang 
bersangkutan 
agar dicari 
solusinya

2022-03-07 
  12:13:56



281 f2200000717 2/10/2022 16:16 Informasi Energi Lampu merah losari dela 
nemen ijo ne,marakna gawe 
macet,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
Akan kami 
evaluasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-13 
  20:26:06

282 f2200000722 2/10/2022 16:41 Informasi Infrastruktur LPJ perbatasan patikraja 
pegalongan dah beberapa 
hari mati, tolong di benerin , 
karena rawan kecelakaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-12 
  20:07:48



283 f2200000724 2/10/2022 16:51 Informasi Lainnya Lokasi kedungrandu untuk 
halte trans Banyumas gang 
pramuka pskarng tidak 
difungsikan lg...pdhl 
masyarkat membutuhkan di 
situ ada halte tran Banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk kami 
teruskan dan 
bahas 
bersama 
operator 
pt.BRT dan 
kementerian 
perhubungan

2022-03-07 
  12:14:32

284 f2200000728 2/10/2022 17:09 Usulan Lainnya usul Dalan gatsu , kombas , 
jendsoed dadikna 2 arah 
maning pak... Wis kuwe bae

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:15:14



285 f2200000730 2/10/2022 17:17 Usulan Lainnya Jajal dalane dadi dua arah Kya 
Maune Bae kpenak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:15:49

286 w2200000679 2/10/2022 17:45 Informasi Lainnya maaf pak,,,tolong d cek 
kembali sorot lampu bus trans 
yg jalur Purwokerto 
Ajibarang,,saya udah 
perhatikan ada beberapa unit 
lampu utama kalo malam 
nyorot ke atasðŸ™ ðŸ »,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak.untuk 
kami 
teruskan 
pada 
operator.PT 
BRT ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:08:51



287 f2200000731 2/10/2022 17:46 Informasi Lainnya Bis TransBms bermanaat 
sekali tuk anak sekolah dn 
masyarakat ..lo bisa dihalte yg 
tdk ada naik pa turun bis labas 
jd lebi cepat sampai lebih baik 
..waktu kan berkurang anal 
sek lebih senang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
bapak/ibu, 
namun 
demikian 
sudah SOP 
bahwa Trans 
Banyumas 
tetap wajib 
berhenti dan 
buka pintu 
selama 10 
detik untuk 
menjaga 
headway 
atau jarak 
antar bus.

2022-03-07 
  12:16:31



288 f2200000742 2/10/2022 18:37 Usulan Energi usul Bulak sing arah 
kedungwuluh lor disogi lampu 
lah bos ..peteng ndedet nek 
wengiðŸ˜€

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-12 
  20:24:37



289 f2200000751 2/10/2022 19:32 Usulan Energi Nuwun sewu min.jln 
sokawera âž¡ï¸  sumpiuh via 
desa kemawi disogi lampu 
penerangan jalan umum anu 
sering kabut koh jarak 
pandang terganggu...matur 
nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-12 
  20:23:30



290 f2200000757 2/10/2022 20:14 Usulan Lainnya Jalur jensoed tolong 
kembalikan lagi dua 
arah,enggane arep Maring 
bang ap toko gari ngetan 
semending tp kudu muter 
disit Lewih adoh??

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:17:07



291 f2200000759 2/10/2022 20:20 Usulan Energi Turunan gunung tugel sblh 
kidul ,sing tengah2e ana 
pembatas jalane medeni,nek 
wengi peteng bgt tulung 
diwei lampu penerangan, 
Wesi do ngadeg Nang tengah2

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:17:35



292 f2200000764 2/10/2022 20:39 Usulan Lainnya Ijin bantuan : ngih pak bos Ng 
lampu bang jo sakal putung, 
sokaraja dan lampu bangjo yg 
ada di kidul pasar sokaraja 
kan katanya ada cctv nya tp 
gak trtera ... coba kalo di 
kasih papan pemberitauan 
biar byk yg tau kl di lampu 
bangjo sdh ada cctv nya ( ky di 
area pwt kan setiap lampu 
bangjo trtera dgn jelas sdh 
ada cctv nya ) biar pengguna 
kendaraaan juga sama2 
waspada mmthi tttrtb rambu2 
lalulintas.. sbb byk yg lalai 
atau mgkin sengaja ga pk 
helm pengaman.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya 
Mudah-
mudahan 
terpasang 
tahun ini 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-13 
  20:26:57



293 f2200000768 2/10/2022 20:53 Usulan Energi Menawi kepareng badhe 
nyuwun tulung niku nggen 
dalan sing saking korem dugi 
pajerukan kec.kalibagor 
peteng njrimet nek ndalu, 
mbok di sukani lampu ben 
padhang lah... Matur nuwun 
sederenge....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan, 
 karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:18:06



294 f2200000769 2/11/2022 8:28 Usulan Infrastruktur selamat pagi, sokaraja kidul- 
linggamas jalan baru belum 
ada LPJ nya dan banyak anak 
muda nongrong disana 
meresahkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-12 
  20:22:22



295 f2200000770 2/11/2022 8:33 Informasi Infrastruktur assalamualaikum, Tulung 
kuelah lpj depan perumahan 
tiara 1 sebelah pintu keluar 
terminal pada mati .tulung di 
beneri nek wengi peteng ky 
ming goa lawa

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-12 
  20:21:17

296 w2200000688 2/11/2022 8:52 Usulan Lingkungan KPD YTH BPK BUPATI BMS ir 
AHMAD HUSEIN....mohon 
ditertibkan parkir cafe goki 
dan sekitarnya....sangat 
mengganggu pengguna jln 
umum

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
cek ke lokasi 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:32:18



297 w2200000690 2/11/2022 9:00 Keluhan Infrastruktur selamat pagi... traffic Light 
pertigaan kalibagor problem..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
akan kami 
follow up ke 
bidang yang 
bersangkutan 
untuk segera 
meninjau dan 
menindaklanj
uti.

2022-03-07 
  12:18:37

298 f2200000776 2/11/2022 9:26 Usulan Infrastruktur usulan nggih pak, Parkir gratis 
lah khusus ojol ng ben resto " 
pwt, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk parkir 
d resto 
merupakan 
kebijakan 
resto tsb. 
Dishub hanya 
mengelola 
parkir di tepi 
jalan umum 
ðŸ™ ðŸ˜Š

2022-02-12 
  20:30:24

299 w2200000696 2/11/2022 10:49 Pertanyaan Lainnya Mohon ijin kpd yth klo 
permohonan ijin parkir di 
suatu lokasi gimana 
caranya,apakah saya harus ke 
dishub dulu ap gimana mohon 
petunjuk,soale mau 
pengajuan parkiran, Mohon 
dibantu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
saudara bisa 
dtg ke Dishub 
untuk 
berkonsultasi 
terlebih 
dahulu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:30:58



300 f2200000786 2/11/2022 17:39 Informasi Infrastruktur Prapatan pasar Paing daerah 
pasir wis perlu lampu Bangjo 
apa urung Jane min....Kayong 
rame nek esuk Karo sore 2.....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
usulan 
saudara akan 
kami jadikan 
bahan 
pertimbangan 
 nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:29:24

301 f2200000789 2/11/2022 17:52 Informasi Infrastruktur Tolong di perempatan berkoh 
air mancur dan di tugu gatot 
subroto depan rumah sakit 
margono dikasih lampu 
(abang, ijo, kuning) biar tdk 
semrawut

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
usulan 
saudara akan 
kami jadikan 
bahan 
pertimbangan 
 nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:28:19

302 f2200000790 2/11/2022 18:42 Informasi Infrastruktur Nyong arep usul tukang parkir 
koh ada njeleih temen parkir 
dewek tku barng njiret dewek 
mbasa rep lungga di gatholi 
begele.kira2 kaya kue apa 
patut wong ngethenggreng 
nang ngarep toko go 
sawangan thok

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
akan kami 
cek ke lokasi 
dan 
koordinasikan 
dengan 
pemilik zona 
setempat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:27:18

303 w2200000707 2/12/2022 9:56 Pertanyaan Lainnya Assalamualaikum Pak, punten 
nek arep numpak trans 
Banyumas tp urung duwe 
kartu piwe ya? Matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai daptkan kartu 
nontunai di 
bank

2022-02-12 
  20:20:29



304 f2200000795 2/12/2022 15:16 Keluhan Infrastruktur selamat sore.. Singasari - 
gunung lurah dalan mulus tp 
rambu lalu lintas 
minim,trutama nng ngisor 
jembatan rel kereta api.pdhal 
jaln kelak kelok tepi 
jurang,anggr sing r paham 
medan mbok kelabas.lpj pake 
tenaga matahari tp urung 
berfungsi maksimal,ora 
murub kabh dalane..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk PJUTS 
merupakan 
kewenangan 
dr 
Kementerian 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-12 
  20:26:14



305 w2200000713 2/12/2022 19:22 Keluhan Infrastruktur Assalamualaikum selamat 
sore bapak/ibu yang 
terhormat,maaf sy ibu xxxx 
warga sudagaran, sy Ingin 
komplain terkait pengalaman 
mencoba bus pariwisata 
jurusan alun2 banyumas-
baturaden, tadi sy booking 
sekitar jam 1siang Dan tiba di 
baturaden jam 2 lebih. 
Penumpang saat itu hanya 
saya Dan anak. Dan untuk 
pulangnya sy juga sudah 
booking, saat itu supir dan 
kondektur sudah sy Tanya 
apakah langsung balik atau 
menunggu, sang supir 
menjawab menunggu sekitar 
10-15menit.jadi sy ke toilet 
Dan membeli oleh2, sy 
melihat juga supir Dan 
kondektur masih merokok 
dan istirahat, tp ketika sy ke 
warung Dan Akan kembali bus 
itu sudah tdk Ada.pdhl setelah 
itu tidak ada lagi jam untuk 
kembali ke alun2 banyumas, 
apa salahnya menunggu 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...terim
a kasih.atas 
informasi ibu 
dan kami 
mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan.yang 
terjadi..kami 
jadikan 
sebagai 
bahan 
evaluasi 
pelayanan 
bus 
pariwisata 
gratis..nuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-13 
  08:21:57



306 f2200000801 2/13/2022 9:05 Informasi Lainnya PUNTEN MIN,. untuj 
ditambah penerangan jalan 
dari Pabrik kayu lapis, PT SBS, 
sampai balai desa cikakak,. 
nek wengi masya allah 
petenge min,. nek udan wit 
pringe cokan pada 
rubuh,.jalane juga pda 
berlubang min,. daerah rawan 
longsor jugaðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™  
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-02-13 
  09:07:54



307 f2200000805 2/14/2022 8:07 Informasi Infrastruktur assalamualaikum Bu..Wingi 
wengi liwat pasar sokaraja 
lampune akeh sing pd mati 
pak. Padahal neng kono 
dalane mbok brigal brigul. 
Tulung dipanto, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:19:08



308 f2200000808 2/14/2022 8:35 Usulan Infrastruktur Selamat pagi... jalan Bale 
Desa ngalor gtul MTS 
penerangan esih kurang 
memadai nek 
wengi,ketambaan nek lg udan 
dalane kebek banyu, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:19:44



309 f2200000813 2/14/2022 9:07 Informasi Infrastruktur selamat pagi, Jalan arah 
pliken sokaraja pak, minim 
penerangan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-07 
  12:20:25



310 w2200000723 2/14/2022 9:53 Informasi Lainnya Assalamu alaikum pak /bu.. 
Kapan lampu ngarep mesjid 
PITI ANDRE ALHIKMAH DESA 
WLAHAR KULON KEC 
PATIKRAJA DI DANDANI wis 
ngadu sue koh Karo lampu 
jalan sebelah kulo guli mateni 
aja gasiken melas wong pd 
kang meajid esih peteng Trs 
kie ana maning dalan sing 
nang tengah jembatan kaliori 
banyumas wis di kroaki ora di 
dandani..di sogi plat ..plat e 
geser malah bahaya 
banget..kue jajal arep kepriwe

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:20:56



311 f2200000821 2/14/2022 9:58 Usulan Infrastruktur usulan nggih Pak...Rute trans 
Banyumas ditambaih liwat 
jalan baturaden timur,, 
Banyumas, 
sokaraja,pliken,sumbang,akeh 
wisata tapi langka tranportasi 
ne, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah.ditetap
kan dan 
diusulkan 6 
koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-07 
  12:21:34



312 w2200000724 2/14/2022 10:18 Informasi Lainnya Min mau tanya jika mau lapor 
terkait lampu jalan kesini bisa 
yaDi jalan pembina yg deket 
perumahan diamond 
karangpucungInfonya mlh 
kmrn ada yg kecelakaan 
sampai meninggal

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:22:01



313 f2200000823 2/14/2022 10:30 Informasi Infrastruktur LPJ jalan lingkar Ajibarang 3 
LPJ mati, diperbaiki paling 2 
hari nyala, habis itu mati lagi, 
tolong diperbaiki yg benar, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:22:37



314 f2200000826 2/14/2022 10:42 Usulan Infrastruktur usulan nggih pak, Armada 
trans banyumas.di tambah 
jalur jompo skrja lewat jalur 
MAN 2 banyumas,psar wage 
pak.biar penumpang lbih 
mudah mengakses ke arah 
kota terutama anak2 sekolah. 
terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah.ditetap
kan dan 
diusulkan 6 
koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-07 
  12:23:05



315 f2200000829 2/14/2022 11:23 Informasi Infrastruktur LPJU dari pertigaan klenteng 
sokaraja, depan rita sokaraja 
sampe depan pasar sokaraja, 
sudah 2 malam masih mati 
blm menyala.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:23:38

316 w2200000729 2/14/2022 11:44 Informasi Lainnya [07.42, 14/2/2022] Aduan 
720: Mohon respon cepat 
Simpang Situmpur dan 
Srimaya mati lampu 
lalulintasnya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sudah 
berfungsi 
dengan 
normal 
nggih.. wau 
wonten 
pemadaman 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-14 
  12:06:13



317 w2200000732 2/14/2022 13:16 Usulan Lainnya asalamualaikum... Mau tanya 
terkait kalo mau liat cctv 
lampu merah depan bri pusat 
dan lampu merah sangkal 
putung kmn ya? Baru saja 
antara jam 1.15-1.40 
kehilangan tas jatuh dari 
motor

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
mengakses 
rekaman cctv 
saudara 
harus 
didampingi 
oleh pihak yg 
berwajib 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-16 
  10:34:03



318 w2200000738 2/14/2022 16:50 Pertanyaan Lainnya Pemkab banyumas bis trans 
banyumasnya gratis sampai 
kapan?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini layanan 
Teman Bus 
Trans 
Banyumas 
masih gratis, 
namun tetap 
melakukan 
tapping 
kartu. non 
tunai.nol 
rupiah.untuk 
membiasakan 
masyarakat 
nantinya 
ketika 
berbayar 
tinggal top up 
isi kartu non 
tunai di 
outlet bank 
bank himbara 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-16 
  10:35:09



319 f2200000840 2/14/2022 20:27 Informasi Energi Lampu jalan sepanjang jalan 
Gatot Soebroto Sokaraja 
hingga arah Kalibagor sudah 
seminggu padam. rawan 
terjadi kecelakaan bagi 
pengguna jalan. mohon 
bantuan sedulur yang 
mengetahui jalur aduan 
kepada pihak terkait tentang 
hal itu....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-16 
  10:36:07



320 f2200000858 2/15/2022 10:47 Pertanyaan Infrastruktur Nyong pan takon lah Bu/ Pak , 
Deng siki marka jalan diganti 
warna kuning, wis udu putih. 
Nek tek rasa lewih nyaman 
sing putih nalika wengi udan 
marka putih esih keton, tp 
nek kuning mlah ora genah. 
Apa mangkin marka kuning 
nggo ngewulani motor / 
mobil sing lampune LED 
putih? Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Marka 
berwarna 
kuning adalah 
sebagai 
identifikasi 
jalan tersebut 
adalah Jalan 
Nasional 
sesuai 
dengan PM 
No.67 Tahun 
2018.

2022-03-07 
  12:24:07



321 f2200000859 2/15/2022 10:53 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
desa kebanggan kecamatan 
sumbang ada yang mati 
pak,Tolong Lampu 
penerangan jalan diperbaiki 
agar nyala kembali, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:24:49



322 f2200000865 2/15/2022 14:45 Usulan Infrastruktur selamat sore pak... halte 
jompo kulon ngarep 
yakpermaa dipindah maring 
ngidul bae sebab jarake 
kepereken karo terminal 
jompo...dipindah nang batas 
desa jompo kulon karo 
banjarsari kidul...dadi wong 
kono nek arep maring pwkt 
kepenak...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat sore 
bapak.ibu,,unt
uk 
pengaturan 
halte trans 
semarang 
merupakan.ke
wenangan 
Balai Trans 
Jateng Dishub 
provinsi jawa 
tengah ,saran 
kami 
teruskan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-16 
  10:43:56

323 f2200000867 2/15/2022 15:33 Usulan Infrastruktur Halte BRT di depan 
yakpermas jompo kulon 
dipindah ke selatan. depan 
balai desa jompo kulon.dan jg 
usul sblh barat jg dibuat 
halte.jd lbih mudah untuk 
naik dn turun.dan depan balai 
desa sering utk naik turun 
penumpang bus

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat sore 
bapak.ibu,,unt
uk 
pengaturan 
halte trans 
semarang 
merupakan.ke
wenangan 
Balai Trans 
Jateng Dishub 
provinsi jawa 
tengah ,saran 
kami teruskan

2022-03-07 
  12:25:18



324 f2200000871 2/15/2022 19:14 Informasi Energi Assalamuaikum..sedulur SJ 
Mbok ana petugas lampu 
jalananan area tunjung 
jatilawang kiye lampu jalanan 
nek esuk-sore nyalah bae tpi 
nek wengi malah mati gw 
dalan dadi peteng..ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-16 
  10:38:46



325 i2200000067 2/15/2022 20:27 Informasi Infrastruktur selamat malam.. Lampu jalan 
dari per3n cikakak sampai 
mau ke pabrik triplek mati 
semua apa malah gak ada 
sama sekali. Kalo malem 
gelap bgt min. Bahaya juga, 
apalagi sekarang musim ujan 
jalan licin, kanan kiri kaya 
hutan. Tolong diperbaiki.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-16 
  10:40:14



326 f2200000876 2/16/2022 8:23 Informasi Infrastruktur Lampu jalan dr arah simpang 
sokaraja ke selatan sampai ke 
Korem pada mati kalo malam 
gelap.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-16 
  10:42:41



327 w2200000768 2/16/2022 8:43 Informasi Lainnya Lampu jalan di jalan kober 
padam sdh 2hari lokasi 
sebelah selatan pertigan 
bobosan -+ 75 m sebl timur / 
sebl kanan dari arah setasiun 
kreta api ,mhn perbaikan 
trima kasih. Dari saya P. 
Samingan. Rt 2/ Rw. 1 kel 
Bobosan.Ini foto lampu jln yg 
padam di ambil foto jam. 06 
pagi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-02-16 
  10:41:32



328 f2200000893 2/16/2022 12:00 Usulan Infrastruktur Jalan Ajibarang Purwojati ,via 
janggawana dalane peteng, 
mohon agar diberi lampu 
penerangan jalan, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-07 
  12:25:48



329 f2200000896 2/16/2022 16:46 Informasi Infrastruktur Halte trans sing ngrp stm 
wiber tlg kon de cek dinas 
terkait nek udan haltene 
kebanjiran soale blkang halte 
na umah sing banyu udane 
langsung meluncur mring 
haltene ddi becek monggoh 
de cek dlu..swun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasi 
bapak ibu, 
halte 
tersebut 
sedang 
dibangun 
pihak ketiga 
belum selesai 
dan belum 
dihibahkan 
kepada 
pemkab 
banyumas 
dikarenakan 
masih 
finishing 
termasuk 
talang

2022-03-07 
  12:26:15



330 f2200000910 2/17/2022 8:21 Informasi Infrastruktur selamat pagi, LPJ depan pasar 
sokaraja masih belum 
menyala, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:26:46



331 f2200000920 2/17/2022 9:46 Informasi Infrastruktur Selamat siang...Tolong lampu 
penerangan di jln dr. 
Soeparno Karangwangkal 
skitar kampus yg mati tlng di 
betulin, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:27:19



332 w2200000792 2/17/2022 9:48 Informasi Perizinan selamat pagi... Lampu 
penerangan pertigaan 
bobosan arah Jl. Kober 
(stasiun) mati min, sdh 
seminggu ini

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:27:54



333 f2200000922 2/17/2022 9:52 Usulan Lainnya pilihan pembayaran trans 
Banyumas diperbanyak lg 
misal pake gopey Ovo apa 
liyane mning

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulan bapak 
ibu..saat ini 
pembayaran 
trans 
banyumas 
walaupun 
masih 0 
rupiah/gratis 
namun tetap 
menggunakan 
 kartu non 
tunai / e 
money dr 
semua bank 
himbara 
mauoun 
barcode QRIS 
Teman Bus

2022-03-07 
  12:28:28



334 f2200000926 2/17/2022 13:26 Informasi Infrastruktur Kalau malam hari lampu 
penerangan jalan mardikenya 
mati min tolong diperbaiki 
karena membahayakan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:28:56



335 w2200000802 2/17/2022 17:13 Keluhan Lainnya gaya gayan space utk kursi 
roda.. yg berdiri disitu 
dibentak sama supir suruh 
berdesak desakan di kursi 
malah tidak prokes.. emang 
halte bus trans banyumas 
sudah ramah disabilitas???... 
terus kursi rodanya suruh 
loncat???...bis TB-1-6 jam 4 
sore. ya maksudnya itu ada 
bantalan buat duduk trs ada 
hand rail juga.. kenapa gak 
boleh digunakan? kan gak ada 
pengguna kursi roda juga.. 
memang SOP nya spt apa?.. 
kursi disabilitas saja boleh 
dipakai saat gak ada yg 
menggunakan..TB 1 kan jalur 
Ajibarang-pasar pon

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu, kami 
teruskan 
kepada 
operator pt 
brt untuk 
perbaikan 
layanan. Saat 
ini dari 46 
armada 
terdapat.10 
armada yg 
menyediakan 
sheet khusus 
disabilitas 
mohon 
penumpang 
menggunakan 
 dengan bijak 
sesuai 
peruntukanya.

2022-03-07 
  12:29:25

336 w2200000804 2/17/2022 18:50 Informasi Lainnya Tolong tanda tulisan belok kiri 
jalan terus di perempatan 
buntu dari arah sampang di 
restorarsi saya sering melihat 
mobil -motor berhenti di jalur 
tersebut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional yang 
mana adalah 
kewenangan 
pusat dari 
kementerian 
perhubungan.

2022-03-07 
  12:29:54



337 f2200000928 2/17/2022 20:28 Informasi Perizinan Min jembatan merah 
patikraja ngga ada lampu 
penerangannya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-07 
  12:30:40



338 w2200000808 2/17/2022 20:52 Usulan Lainnya Assalamu'alaikum min, 
punten utk bis trans bms 
jurusan terminal ajb - pasar 
pon yg lewat TPB RSUD Ajb 
mohon dipermalam jadi 
sekitar jam 20.30-an spy qta 
yg pulang shift sore bisa ikut, 
suwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr.wb. 
Terima kasih 
atas aduan 
bapak 
ibu,.kami 
sampaikan 
bahwa jam 
operasional 
trans 
banyumas 
dimulai dr 
jam 05.00 
pagi sampe 
jam 21.00 
wib, dimana 
pkl 21.00 adl 
jam terakhir 
bus pulang ke 
pool selesai 
layanan..untu
k koridor 1 
keberangkata
n terakhir bus 
terakhir ke 
arah pasar 
pon finish pkl 
21.00 sesuai 

2022-03-07 
  12:31:10



339 f2200000936 2/18/2022 8:44 Informasi Infrastruktur selamat siang....Lampu jln klo 
malam dari klenteng skj 
sampe pasar skj kok mati 
terus. mohon agar segera 
diperbaiki, terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:31:40



340 f2200000937 2/18/2022 8:47 Usulan Infrastruktur Kaliori gutul patikraja 
enggane di sogi lampu 
penerangan pak.. Dadi ku nek 
bali wengi ra petengan, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:32:19

341 w2200000809 2/18/2022 9:25 Pertanyaan Infrastruktur Apa bner kie min? whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Penutupan 
jembatan 
mengaji 
mulai di uji 
coba jumat 
sore tanggal 
25 februari 
pukul 15.30

2022-03-07 
  12:32:51



342 w2200000810 2/18/2022 10:28 Usulan Lainnya Saya minta di pasang kaca 
cembung karna pandangan 
tertutup tembok warga, 
soalnya kalo masuk ke 
kanan(belok) berbahaya dari 
arah kiri banyak pengendara 
kebut kebutan demi 
menghindari korban. Lokasi 
jalan kalisari, kelurahan 
sumampir, kecamatan 
Purwokerto utara

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
saat ini kami 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
saudara, akan 
kami 
inventaris 
sebagai dasar 
usulan

2022-03-07 
  12:33:26



343 i2200000072 2/18/2022 15:09 Usulan Pariwisata dan 
Budaya

Punten pak.. ,mau usul utk bis 
trans bms jurusan terminal 
ajb - pasar pon yg lewat TPB 
RSUD Ajb lewatnya 
dipermalam jadi sekitar j 
20.30-an biar yg pulang shift 
sore bisa ikut min, kalo yg 
sekarang lewat kegasiken 
min, suwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas aduan 
bapak 
ibu,.kami 
sampaikan 
bahwa jam 
operasional 
trans 
banyumas 
dimulai dr 
jam 05.00 
pagi sampe 
jam 21.00 
wib, dimana 
pkl 21.00 adl 
jam terakhir 
bus pulang ke 
pool selesai 
layanan..untu
k koridor 1 
keberangkata
n terakhir bus 
terakhir ke 
arah pasar 
pon finish pkl 
21.00 sesuai 
ketentuan 
kemenhub

2022-03-07 
  12:34:04



344 w2200000819 2/18/2022 18:48 Keluhan Lainnya Hallo... selamat sore , Kepada 
Yth bapak / Ibu dinas Terkait / 
BTS Trans Banyumas. 
Transportasi BTS / Trans 
Banyumas yang katanya 
sampai malam jam 21.00 wib 
Tapi kenapa untuk koridor 2 
rute Terminal notog ke 
terminal baturaden waktu 
pemberangkatan terahir dari 
terminal notog cuma sampai 
jam 17.05 sedangkan koridor 
lain 1 & 2 terahir 
pemberangkatan sekitar 
kurang lebih jam 19.00. Hal ini 
menyebabkan orang yang 
bertujuan ke baturaden 
apabila sudah lewat jam 5 gak 
bisa naik karena sudah gak 
ada bis. Seperti hal nya 
kemarin sekitar jam tengah 6 
sore, masih ada beberapa 
orang yang menunggu di 
halte / TPB dengan tujuan ke 
arah baturaden, orang nya 
sudah nunggu lama Di TPB 
tapi gak ada bisa yang lewat / 
karena orang nya tidak tau 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas aduan 
bapak 
ibu,.kami 
sampaikan 
bahwa jam 
operasional 
trans 
banyumas 
dimulai dr 
jam 05.00 
pagi sampe 
jam 21.00 
wib, dimana 
pkl 21.00 adl 
jam terakhir 
bus pulang ke 
pool 
selesai.layana
n..untuk 
koridor 2 
keberangkata
n terakhir bus 
terakhir ke 
arah notog 
finish pkl 
21.00

2022-03-07 
  12:34:45



345 f2200000951 2/18/2022 19:20 Informasi Energi Min, lampu penerangan jalan 
raya adisara - jatilawang ada 
yang mati. Tepatnya di desa 
adisara kecamatan jatilawang 
sebelah barat masjid 
baiturrahman. udah 3 hari 
lebih mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:35:49



346 w2200000820 2/18/2022 20:45 Informasi Energi Selamat malam Ijin lapor PJU 
dari pertigaan bobosan 
sampai jalan kober mati 
sudah hampir 1 minggu.. 
Mohon untuk bisa segera 
ditindaki ðŸ™ ðŸ ½ðŸ™ ðŸ ½

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:36:23



347 w2200000821 2/18/2022 20:57 Informasi Energi Selamat mlm, Lampu jalan 
raya kebocoran padam, rawan 
kecelakaan, terima kasih Jalan 
kebocoran karangsalam kidul 
komplek lpk global, SD Al Izzah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-21 
  11:51:12



348 w2200000830 2/19/2022 10:02 Informasi Lainnya Kalo bisa itu jalan yg dikota 
itu jangan dibuat satu arah 
pak.. misal mau ketempt 
diskitar situ harus muter2 
dulu malah memakan waktu 
yang lama.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas.

2022-03-07 
  12:37:28



349 f2200000962 2/19/2022 10:15 Usulan Lainnya Parkir min. Pengine aku parkir 
kue resmi ana kepelatihane, 
rata rata tukang parkir akeh 
juga sing pekok nek 
nyebrangna, mbahayani. 
Tukang parkir sing apik ya 
akeh juga min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas sarannya 
bapak/ibu. 
Untuk 
pelatihan 
sudah ada 
900 juru 
parkir yang 
diberi 
pelatihan dari 
kerjasama 
Dishub dan 
Polri. Total 
saat ini ada 
1400 juru 
parkir dan 
belum semua 
ikut pelatihan 
karena masih 
ada 
kebutuhan 
penyesuaian 
anggaran 
maka dari itu 
kami belum 
bisa 
melakukan 
pelatihan 

2022-03-07 
  12:38:46



350 f2200000981 2/20/2022 15:00 Informasi Lainnya pas lampu merah klenteng 
gutul kidul pasr petenge pol 
nek wengi jjl lmpune d 
urubbna min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:39:23



351 w2200000846 2/20/2022 19:00 Informasi Infrastruktur Min lapor, lampu jalan deket 
atm BNI, ancer2 Timur pasar 
Tambaksogra mati min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:40:02



352 w2200000847 2/20/2022 20:43 Informasi Lainnya PJU Jalan kamandaka, dari 
perempatan Parakan onje ke 
timur tidak hidup....Ini pas 
gang Balong, terpantau 
baratnya juga mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:40:36



353 f2200000987 2/21/2022 8:29 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan pada 
mati.tulung di uripna 
maning.ben dalane Padang 
.yang mati:dari raja soto lama 
suradi/ dari gang karang 
bangkang ketimur sampai 
toko pelita sokaraja.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:41:03



354 f2200000992 2/21/2022 8:54 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan msh 
bnyk yg mati, dari arah 
sokaraja lor ke desa pliken, 
mohon agar diperahitakan. 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:41:31



355 w2200000855 2/21/2022 12:45 Pertanyaan Infrastruktur Admin mau tanya apakah bus 
trans banyumas masih gratis

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini masih 
gratis sampai 
ada 
ketentuan 
lebih lanjut 
namun tetap 
menggunakan 
 kartu non 
tunai / e 
money dr 
semua bank 
himbara 
mauoun 
barcode QRIS 
Teman Bus

2022-03-07 
  12:41:58



356 f2200000999 2/22/2022 7:42 Informasi Infrastruktur selamat pagi, Lampu 
penerangan jalan wetan pom 
pageraji mati mhon agar 
diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:42:30



357 w2200000867 2/22/2022 9:56 Informasi Lainnya Usulan pak...bis Purwokerto-
Cilacap. Ben wong 
purwokerto bisa dolan nang 
laut...wong cilacap bisa dolan 
nang gunung

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah.ditetap
kan dan 
diusulkan 6 
koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-07 
  12:43:01



358 f2200001013 2/22/2022 10:29 Usulan Infrastruktur selamat pagi, penerangan 
kurang trutama perbatesan 
sokaraja pliken..sering 
kejadian begal, mohon agar 
diberi penerangan lagi, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-07 
  12:43:28



359 w2200000872 2/22/2022 11:24 Informasi Lainnya Lpju ngarep pasar sokaraja 
pak, tulung d gatekna, aja 
dicueki lah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:44:00



360 w2200000877 2/22/2022 11:42 Informasi Lainnya Selamat siang lap, ijin 
menyampaikan, petugas 
parkir di jln jenderal 
soedirman / selatan pasar 
wage, untuk diberi edukasi 
rambu2 lalu lintas & tidak 
menempatkan kendaraan di 
lokasi tersebut, mohon 
ditindaklanjuti, trimakasih 
semoga banyumas semakin 
maju & tertib lalu lintas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas aduanya, 
untuk edukasi 
kami telah 
melakuan 
razia parkir 
berkala 
beserta 
pengarahan 
aturan parkir 
pada juru 
parkir di jalan 
tersebut.Kede
panya akan 
kami himbau 
lagi pada juru 
parkir untuk 
menaati 
aturan yang 
ada.

2022-03-07 
  12:44:29



361 w2200000878 2/22/2022 11:45 Informasi Lainnya Pengaduan kenapa driver ojek 
online, tidak boleh ambil 
penumpang di MM, pasar/ 
per4tan lampu merah, 
dilarang sama pihak ojek 
umum, karna pelanggan itu 
raja bisa milih 
sesukanya...Untuk lokasi di 
sekitar ajibarang kota

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
bapak/ibu 
atas 
aduannya, 
bisa di 
koordinasikan 
di desa 
setempat 
dengan 
paguyuban 
ojek umum 
agar bisa 
dimediasi dan 
mencari 
kesepakatan 
bersama.

2022-03-07 
  12:45:09



362 f2200001018 2/22/2022 11:48 Usulan Infrastruktur Pak, nyuwun Tulung lah. Bis 
trans Banyumas angger 
mandeg kon aja neng nggili 
baen, misal medun separo 
ming trotoar kan kayane ora 
nemen2 macete. Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai "Terima kasih 
atas.saran 
bapak ibu, 
bahwa 
operasional 
trans 
banyumas 
belum 
tersedia.jalur. 
khusus 
karena 
kondisi.ruas 
jalan 
eksisting 
tidak 
memungkinka
n..namun bus 
berhenti.di 
tpb hanya.10 
detik utk tpb 
kosong dan 
kalau ada 
penumpang 
naik turun 
tidak lama"

2022-03-07 
  12:45:53



363 w2200000882 2/22/2022 16:14 Informasi Lainnya Selamat Sore Ijin melapor, 
saya kembali menemukan 
tanda parkir gratis indomaret 
yang sengaja ditutupi oleh 
tukang parkir liar. Lokasinya 
ada di indomaret jalan raden 
patah, yang dekat jembatan. 
Bukti foto tanda yang ditutupi 
dan tukang parkitnya 
terlampir di bawah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
bapak/ibu 
untuk 
aduannya 
dari seksi 
perparkiran 
akan segera 
meninjau dan 
menindaklanj
uti masalah 
terkait.

2022-03-07 
  12:46:20



364 f2200001020 2/23/2022 9:22 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan dari 
depan pasar Sokaraja sampai 
Traffic Light yg mau ke 
Klenteng Sokaraja kok padam 
terus yah?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:46:48



365 w2200000887 2/23/2022 10:15 Keluhan Lainnya selamat pagi... hampir tiap 
pagi selalu macet di depan 
pasar cerme Purwosari.. gara 
gara mobil parkir pas di 
pertigaan dan itu dibiarkan 
sama petugas yg urus parkir 
dari desa. saya sebagai 
pengguna jalan dirugikan pas 
buru buru mau masuk kerja.. 
bisa gak si disitu dipasangi 
dilarang parkir?.. atau kalai 
desa tidak mampu menangani 
masalah ini diambil alih oleh 
Dishub saja.. beberapa kali 
komplain.. setelah komplain 
lancar tetapi cuma beberapa 
hari.. setelah itu macet lagi.. 
penegakan aturannya yang 
sekelas desa tidak mampu. 
kalau Dishub mungkin bisa 
lebih tegas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
bapak/ibu 
untuk 
aduannya 
dari seksi 
perparkiran 
sudah 
meninjau dan 
menindaklanj
uti masalah 
terkait.

2022-03-07 
  12:47:18



366 w2200000891 2/23/2022 11:14 Informasi Infrastruktur Mohon untuk di tindak lanjut 
min.. LPJU jalan Perbatasan 
Pliken - Pertigaan masuk desa 
Kedondong Sokaraja mati 
Gelap gulita,, mohon untuk di 
perbaiki ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:47:53



367 L2200000022 2/23/2022 15:15 Informasi Infrastruktur Mhn ijin melaporkan lampu 
jalan mati, tepatnya di jl. 
sunanampel (pertigaan 
kedungares) tambaksogra, 
sumbang, banyumas. mohon 
bisa dibantu untuk segera 
diperbaiki ...makasi

sp4n_lapor DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:48:27



368 w2200000898 2/23/2022 15:29 Usulan Infrastruktur Sugeng siang min,ijin 
informasi dan usulan,telah 
tejadi lakalantas diperlintasan 
KA di antara stasiun 
kemranjen - Sumpiuh 
tepatnya dipelintasan 
sebidang di selatan Polsek 
Sumpiuh,mohon kiranya dinas 
perhubungan untuk memsang 
rambu palang pintu sebab 
lintasan tersebut ramai lalu-
lalang kendaraan 
bermotor,nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi dan 
usulanya, 
oleh bidang 
yang 
mengkaji hal 
tesebut akan 
segera 
dirapatkan 
dengan dinas 
terkait untuk 
ditindaklanjuti
.

2022-03-07 
  12:50:00



369 f2200001046 2/24/2022 8:59 Pertanyaan Infrastruktur Tadi pagi di halte tanjung 
dekat perempatan tanjung 
masih aja angkot yang 
berhenti & ngetem di dalam 
tulisan bus stop/ halte bus 
trans Banyumas. Kok belum 
ada petugas menjaganya di 
setiap halte-halte bus trans 
Banyumas. Untuk mengatasi 
palkir liar di dalam halte bus 
trans Banyumas.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak 
ibu..karena 
keterbatasan.
personil 
dishub 
maupun 
operator pt 
brt maka 
baru bisa 
patroli 
berkala.untuk 
penertiban..p
erlu 
dukungan 
kesadaran 
berlalu 
lintas.dari 
masyarakat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-25 
  09:36:53

370 f2200001049 2/24/2022 9:39 Usulan Infrastruktur Permohonan pemasangan 
rambu jalan di area jembatan 
desa pegalongan, kye pd sg 
ngati2 nggih...aja keminggiren 
mbokan nabrak 
jembatan,mg2 ana manfaate 
suwun. Lok.perbatasan Desa 
Pegalongan dg Desa Patikraja

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
dan 
responnya 
,akan kami 
follow up ke 
bidang yang 
bersangkutan 
untuk ditinjau 
lebih lanjut 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-25 
  13:49:33



371 f2200001051 2/24/2022 9:56 Usulan Infrastruktur Lampu di sepanjang jalan 
Rawalo kali serayu gelap 
banget tmptnya yang ada 
hutan Pinus Rawalo kali 
serayu untuk segera 
melakukan perbaikan lampu 
penerangan jalan raya, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:41:58



372 w2200000910 2/24/2022 14:49 Informasi Energi Siang Lapak Aduan Banyumas 
Mau lapor nih,lampu 
penerangan jalan ada 
beberapa yg tidak nyala sudah 
lama didaerah jalan 
suwarjono kalibagor depan 
smpn +kecamatan kalibagor 
Dan.... Lampu penerangan 
jalan di daerah sokaraja dari 
pasar sampe trrafic light 
klenteng juga jalane banyak 
yg berubang pas dipertigaan 
klenteng Jalan raya pekaja 
kalibagor juga sama banyak yg 
berlubang bahaya min Mohon 
ditindak lanjuti Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:42:52



373 w2200000919 2/24/2022 21:07 Informasi Energi Lampu penerangan jalan ( LPJ 
) lampu merah klenteng 
sokaraja sampai pasar 
Sokaraja hampir sebulan mati 
g ada perbaikan p ini y

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:19:25



374 f2200001069 2/25/2022 9:34 Usulan Infrastruktur selamat siang Pak, Lampu 
Lampu Jalan tolong di 
perhatikan lagi ada yg mati .... 
Contohnya di Kober. lokasinya 
di jalan kober simpang 
bobosan semoga cepat 
diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:43:15



375 w2200000935 2/26/2022 8:33 Informasi Infrastruktur Slamat pagi , maaf sedurunge 
pak/bu mau ngadu anu lampu 
dalane mati urip mati urip 
bae. Marakna kecelakaan 
seringe gara2 lampu dalane 
mati murub bae seringe 
kecelakaan nabrak wong agi 
mplaku saking ora werueh. 
Lebih tepate gon pas pabrik 
pengiriman barang NINJA 
expres gon jalan kali bogor 
pak /bu, njajal njaluk tulung 
de benerina ben masyarakat 
sumeh malih pak bu. Berikut 
pidione ben lewih jelase 
Matur kesuwunðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  11:29:26



376 f2200001073 2/26/2022 9:15 Keluhan Infrastruktur asalamualaikum pak,, jajal wis 
usul kawit winginane deneng 
dalane esih peteng bae min 
.kae dalan klenteng skj mring 
ngidul peteng dedet, mohon 
segera ditindaklanjuti..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:20:22



377 w2200000938 2/26/2022 9:23 Keluhan Infrastruktur selamat pagi.... Jalan alun2 
jgn ditutupi Pak Bupati, yg 
rumahnya timur alun2 repot 
mubeng2 ora karuan. 
Pungkuran kanan jg ditutup. 
Dr masjid muteri jln mesjid, 
Gatot Subroto ðŸ¤¦â€ â™€ï¸ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Rekayasa lalu 
lintas lalu 
lintas di masa 
level 
pandemi 
naik, kadang 
sering diubah 
ubah 
disesuaikan 
dg kebijakan 
tingkat 
forkompinda 
dan diskresi 
kepolisian 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-26 
  10:53:59



378 w2200000940 2/26/2022 9:43 Keluhan Infrastruktur Lampu jalan raya kembaran 
purwodadi mati kabeh, jan 
dela dela mati anu kprwe si 
ya, jajal de dandani sing awet, 
dela dela ngadu isin jane

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  11:30:04



379 w2200000944 2/26/2022 13:40 Keluhan Lainnya Informasi lurr... Ada parkir liar 
di depan mixue,xiboba jln 
komisaris Bambang suprapto, 
Banyak tukang parkir yg tidak 
memakai seragam dan 
memberi karcis parkir dr 
dishub

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi untuk 
ditindak lebih 
lanjut 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-26 
  16:43:26

380 f2200001074 2/26/2022 17:19 Informasi Infrastruktur Prapatan karangjambu 
semrawut saben esuk, lampu 
bangjo arah wetan kulon 
murube bareng 
ijone...petukan nang tengah 
dalan pd gawe emosi...ujarku 
cedek Polresta Banyumas mlh 
di jorna 
semrawud...kebangeten

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
laporannya 
Akan segera 
kami survei 
dan coba di 
evaluasi 
ulang 
pengaturan 
waktu 
siklusnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-27 
  14:28:59



381 w2200000964 2/27/2022 14:28 Pertanyaan Pungli Tanya pak.. Parkir motor di 
GOR Satria brp ya? Barusan 
parkir ditarik 2rb tp gk dikasih 
karcis parkir pdhl di area dlm 
gor

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya 
namun untuk 
parkir di 
dalam area 
gor satria 
yang 
mengelola 
sudah masuk 
kedalam 
ranah 
dinporabudpa
r ðŸ™ 

2022-02-27 
  18:58:01



382 f2200001078 2/27/2022 15:47 Usulan Infrastruktur Dan terjadi lagi kecelakaan 
sampe detik ini belum ada 
pemasangan rambu (lampu 
kuning) di daerah wungu 
banjeng cindaga kebasen 
banyumas,Sudah berkali2 
bikin laporan belum ada 
tanggapan mohon pada 
dishub segera pasang lampu 
rambu peringatan biar ga ada 
korban lagi... Trimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan nasional 
dan bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas. 
Kami 
inventarisir 
utk kami 
usulkan ke 
kementerian 
perhubungan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-02-27 
  20:34:16



383 w2200000976 3/1/2022 7:42 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum Pak, Jalan 
krumput dari banaran yang ke 
arah banyumas lampu 
jalannya beberapa ada yg 
mati. Mohon dicek utk 
keselamatan pengendsra. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  11:39:10



384 w2200000978 3/1/2022 7:48 Pertanyaan Lainnya Maaf mau tanya min...trans 
bms msih gratis atau berbyar 
min??

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini masih 
gratis sampai 
ada 
ketentuan 
lebih lanjut 
namun tetap 
menggunakan 
 kartu non 
tunai / e 
money dari 
semua 
himbara 
maupun 
barcode QRIS 
Teman Bus 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-02 
  17:37:02



385 w2200000983 3/1/2022 8:18 Informasi Infrastruktur Selamat pagi admin lapak 
aduan, mau mengadu terkait 
lampu penerangan jalan di 
jembatan merah patikraja, 
mati...mohon untuk dinas 
terkait segera memperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:09:01



386 f2200001082 3/1/2022 8:39 Informasi Infrastruktur Arah jalan besar dari arah 
pertigaan lampu merah 
pabuaran sampai terminal 
baturaden lampu penerangan 
jln nya masih kurang , apa lagi 
ada lampu yang tidak 
menyala sangat gelap bngt 
...syukur2 lampu penerangan 
jalane ganti sing warna putih 
dadi Padang pak ...wis kaya 
kuwe bae...ohya pak aja 
kelalen sarapan disit mbok 
suren ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-07 
  12:18:30



387 f2200001083 3/1/2022 8:42 Informasi Infrastruktur pak tolong .lampu jalan dari 
kantor kelurahan sokaraja 
tengah ke selatan sampai 
bleberan mati semua..tolong 
diyalain lagi.karena klau 
malam gelap .jadi buat 
tongkrongan anak mabok dan 
pacaran.terutama di bekas 
tobong bata.trima kasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:10:55



388 f2200001086 3/1/2022 9:03 Informasi Lainnya selamat siang Pak, jajal wis 
usul kawit winginane deneng 
dalane esih peteng bae Pak.. 
..kae dalan klenteng skj 
maring ngidul peteng dedet. 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:43:31



389 f2200001089 3/1/2022 9:17 Usulan Infrastruktur Halte bus BTS lokasi sebelah 
tugu notog patikraja kurang 
efisien dan terlihat 
mengganggu lalulintas, Saat 
memasuki area halte bus 
melambung kekanan lalu 
belok kiri(akses masuk terlalu 
nikung) dan saat keluar dari 
halte kearah utara bus harus 
menyebrang jalan raya,dan 
lokasi di tikungan yang cukup 
berbahaya bagi calon 
penumpang ketika 
menyebrang. Saran dari 
saya,Halte bus BTS dipindah 
ke lapangan depan stasiun 
NOTOG karena. 1.lokasi luas 
2.bus menyebrang tidak di 
jalur utama (nasional) 3.tidak 
berada di tikungan 4.lokasi 
sejuk tidak terlalu panas 
karena masih ada beberapa 
pohon. Mohon ijin pak Ir. 
Achmad Husein itu ada saran 
sedikit dari saya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu..usulan 
tersebut 
sudah pernah 
dibahas 
bersama 
operator dan 
manajemen 
pengelola 
namun belum 
memperoleh 
kepastian 
terkait 
kepemilikan 
aset ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-02 
  18:05:17



390 f2200001090 3/1/2022 9:24 Usulan Infrastruktur Giliran wangon, penerangane 
ditambaih ngrep SMK 
sriwijaya 2 wangon, sring 
rawan kecelakaan nek wengi 
boss

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:12:54



391 w2200000989 3/1/2022 9:31 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum Wr.Wb. 
Mohon maaf min, sepanjang 
jalan Gunung Tugel menuju 
arah Pegalongan-Patikraja 
minim lampu penerangan 
jalan sehingga rawan 
mwnimbulkan tindakan 
kriminal ataupun kecelakaan. 
Jadi tolong sepanjang jalan 
gunung tugel-Pegalongan 
segera dipasang lampu 
peneranganan jalan. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
sekali lagi 
nggih 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan Gunung 
Tugel 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas 
Sekedar 
informasi, 
dulu jalur 

2022-03-02 
  18:03:46



392 f2200001095 3/1/2022 9:44 Informasi Infrastruktur Ohya lampu penerang jalan 
arah ke baturaden , dari arah 
rempoha sampai mandal 
lampu penerangan nya mati 
...harus cepet2 di perbaiki pak 
sangat bahaya pak ...syukur2 
sekang dalan lampu merah 
pabuaran gutul baturaden 
lampune sing putih Bae aj 
kuning ...angger putih kan 
terang Kon Padang Kabeh 
dalane ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:14:31



393 f2200001098 3/1/2022 11:02 Informasi Infrastruktur permisi selamat pagi 
Pak...saya ingin mengadukan 
aduan saya tentang 
transportasi trans banyumas 
(pt banyumas raya 
transportasi) tepatnya koridor 
2 jurusan baturaden-notog tdi 
sore sekita jam 16.00 di halte 
unsoed saya naik bus trans 
banyumas dengan nomor 
lambung TB-II-11 driver atas 
nama xxxx saya ingin koplain 
karena Driver ini sangat 
kurang ramah dan 
mengemudikanya pun 
membahayakan seperti baru 
pernah bawa kendaraan besar 
terutama saat jalan dan 
berhenti istri saya baru naik 
dan belum sempat pegangan 
apalagi duduk, sudah jalan. 
Jalanya pun kasar sehingga 
istri saya hampir saja terjatuh 
padahal kondisi istri saya 
sedang hamil. Saya heran 
memangnya tidak ada proses 
seleksi dahulu wktu 
perekrutan driver? Mohon di 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak dan 
mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan istrinya. 
Kami 
teruskan 
kepada 
operator, 
untuk 
evaluasi 
dalam 
rekrutmen 
driver sdh 
melalui 
seleksi ketat 
dari 3000an 
pendaftar 
diambil 110 
org ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-02 
  18:07:07



394 w2200000996 3/1/2022 13:00 Informasi Energi Ijin menyampaikan untuk 
dinas perhubungan, LPJU 
Jalan Kabupaten ruas 
Kemutug Kidul Kotayasa 
sudah sekitar dua minggu 
mati sebanyak 4 buah. 
Monggo untuk ditindaklanjuti.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:03:35



395 f2200001106 3/1/2022 17:48 Usulan Lainnya Usul bis tran aja tekan 
ajibarang tok, ngalor aring 
paling utara kab banyumas, 
dadi wong loran angger aring 
pwt ora bingung teanspote

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-02 
  18:08:33



396 f2200001108 3/1/2022 17:52 Informasi Lainnya Usul Trans Bms kon terima 
bayar cas/ tunai bae sih 
pie,mengko dadi penumpang 
akeh.Ora kur telu 
papat.Nyong saben petthukan 
ato ngintil mburine 
penumpange setitik 
teing.Memang ana rahasia 
apa koh ndadak pakai kartu 
segala.Coba kalau bisa pakae 
uang cas/tunai mungkin akeh 
penumpange. Kue usul kudu 
depukir.nganggu kartu a nek 
laka penumpange ya sama 
juga bohong.bolak balik 
kosong melompong.Suwun 
min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak.ibu..sa
mpai dengan 
saat ini.trans 
banyumas 
masih gratis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-02 
  18:09:40

397 f2200001109 3/1/2022 17:57 Informasi Lainnya bangjo karangjambu sekang 
arah wetan mumeti min 
lampu merahnya nyala terus

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
lalulintas 
warna merah 
di daerah 
tersebut 
sudah 
diperbaiki 
oleh teknisi 
kami.

2022-03-23 
  14:43:50



398 w2200001013 3/1/2022 19:54 Informasi Lainnya Selamat malam... Saya Pak 
Wahyu , ketua RT 01/ RW 03 
dukuhwaluh . Melaporkan, 
bahwasanya sdh 3 hari ini 
LPJU didepan SD.UMP tidak 
menyala. Mohon untuk 
segera diperbaiki, 
dikarenakan gelap dan rawan 
kecelakaan maupun 
kejahatan. Atas nama warga, 
kami ucapkan Terimakasih 
atas perhatiannya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  11:41:06



399 f2200001112 3/2/2022 8:28 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum wr wb 
Lokasi penambahan 
penerangan didepan SMK 
sriwijaya 2 wangon jarak 
penerangan dari utara sampai 
ke selatan trlalu jauh jd yg di 
TKP tersebut belum pernah 
dipasang lampu penerangan 
jalan, kalo bisa sisi barat sama 
sama diberi penerangan mulai 
dari perempatan wangon 
hingga sampai batalion yonif 
sk405

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:16:58



400 w2200001017 3/2/2022 9:57 Informasi Energi Selamat pagi. Melaporkan 
bahwa Lampu Penerangan 
Jalan Umum (PJU) di Depan 
TKN Pembina (Perempatan 
Jalan Kamper Raya, Beringin 
Raya) dan PJU Depan Masjid 
Al Muttaqiin Perum Tanjung 
Elok. Sudah 3 hari Lampu PJU 
tsb Tidak Menyala. Mohon 
untuk ditindak lanjuti. Terima 
kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  11:45:54



401 f2200001114 3/2/2022 10:04 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan dri 
1/3an krg talun ke arah 
koramil sumbang mati uda 
lama lur... mohon di cek

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:05:24



402 w2200001020 3/2/2022 10:13 Informasi Energi Asalamu'alaikum, saya ingin 
mengadukan kabel 
penerangan jalan yang kendor 
dan mengkhawatirkan 
penghuni rumah lokasi Lokasi 
di depan sd 1 dukuhwaluh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  11:58:04

403 w2200001023 3/2/2022 12:44 Informasi Energi Selamat siang, lampu lalu 
lintas pertigaan klapagading 
wangon mati,mohon segera 
diperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan segera 
diperbaiki 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-02 
  17:35:58



404 w2200001031 3/4/2022 8:31 Informasi Energi Mohon ditindak lanjuti 
sepanjang jalan Lampu 
Penerangan Jalan depan SMA 
Yos Sudarso Sokaraja padam 
semua sampai ke Bengkel Bus 
Efisiensi Itu berbahaya min 
Malam2 habis hujan minim 
sekali penerangan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  11:58:49



405 f2200001136 3/4/2022 9:37 Informasi Infrastruktur Pak.. tulung lampu pinggir 
dalan jalan siliwangi desa suro 
sing arep mrg srowot nek 
wengi peteng ndedet Qu wis 
ngadu bolak balik bolak loh tp 
urung ana tindakan bae 
Padahal pengaduane aku wis 
ana sekitar 2wulanan, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:05:59



406 i2200000087 3/5/2022 8:47 Pertanyaan Lainnya Pagi min, mau tanya 
sebenarnya di kabupaten 
Banyumas tarif parkir berapa? 
1000 atau 2000? Tarif Untuk 
motor ya min Di pasar 
Banyumas kalao ngasih uang 
2ribuan ngga pernah dikasih 
kembalian. Pas saya tanya 
katanya memang setorannya 
segitu. Dikebanyakan tempat 
kalo ngasih 2 ribu an pasti 
ngga di kasih kembalian. 
Pencerahane min

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Kami akan 
segera 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi.

2022-03-23 
  14:44:13

407 i2200000088 3/5/2022 8:49 Informasi Energi Selamat pagi min. Saya ingin 
menyampaikan aduan saya 
ttg lampu jalan mati. 
Kebetulan posisi lampunya di 
jalan wargabati IV, 
mangunjaya. Sudah sekitar 4 
hari lampu jalan tsb mati. 
Terima kasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Iya langsung 
saya 
sampaikan 
min, mohon 
maaf untuk 
pju masih 
banyak 
menunggu 
urutan nakun 
sudah di 
sampaikan ke 
seksi terkait 
min ðŸ™ 

2022-03-05 
  09:10:53



408 f2200001155 3/5/2022 10:18 Usulan Energi Pak admin,, lampu merah 
Nang pertigaan Menganti 
Karo pertigaan Rawalo, neng 
wengi di aktif na 
enggane,soale ws sering 
terjadi lakalantas,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Menggunakan 
 skema 
flassing 
(kuning 
kedip2) di 
lampu merah 
pada malam 
hari di jalur 
cepat bisa 
lebih efektif 
utk 
meminimalisir 
 potensi 
kecelakaan 
lalu lintas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-06 
  08:27:07



409 f2200001156 3/5/2022 10:21 Usulan Energi Kepad bapk bupati 
yth..mohon usul pk...klo 
malem lampu alun2 di 
nyalakna bae pak... aku wara2 
wiri lwat nek wengi mlah 
kyong piwe...msalaeh akeh 
bget muda mudi pda 
nongkrong ..neng gon 
petengan...kyong kpiwe lah...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya.Ter
kait lampu 
Alun - Alun 
masih 
dipadamkan 
karena masih 
dalam situasi 
Covid-19 
maka 
masyakarat 
dihimbau 
sementara 
tidak 
berkerumun 
di tempat 
ramai/ 
tempat 
umum yang 
berpotensi 
mempercepat 
 penyebaran 
virus Covid-
19. 
Terimakasih 
pengertian 
dan 

2022-03-07 
  12:16:23



410 f2200001157 3/5/2022 10:22 Usulan Lainnya KEMBALIKAN JALAN JALAN 
UTAMA DI PURWOKERTO 
MENJADI 2 ARAH..TIDAK ADA 
ALASAN YG KUAT 
MENJADIKANNYA SATU ARAH 
KARENA ALASAN KEMARIN 
HANYA SELAMA 
PANDEMI..SEKARANG 
EKONOMI JL J3NSUD LESU

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Penerapan 
sistem satu 
arah sudah 
melalui 
tahapan 
diskusi dan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan 
akademisi 
dari UNSOED 
dan UMP 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-06 
  08:24:59

411 w2200001052 3/5/2022 12:11 Informasi Lainnya Min..dalan katamso ps wage 
akeh sing pd ngeblong ming 
ngidul...bahaya pisan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Dihimbau 
kesadaran 
dan 
kedisiplinan 
serta 
kerjasama 
para 
pengguna 
jalan demi 
ketertiban 
dan 
keselamatan 
berlalu lintas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-06 
  08:23:38



412 f2200001160 3/5/2022 12:26 Informasi Energi simpang karangjambu dibuat 
gantian tiap arahnya. utara-
selatan sudah bagus dibuat 
gantian, tapi kok malah timur-
barat dibuat barengan nyala 
hijaunya, sering krodet min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai "Evaluasi 
sudah 
dilaksanakan 
bersama 
sama dengan 
satlantas 
polresta 
banyumas dg 
survei 
langsung di 
lapangan, 
serta 
merespon 
aduan/masuk
an dari 
masyarakat 
yg sebagian 
menginginkan 
 fase hijau 
kaki simpang 
timur dan 
barat dibuat 
terpisah 
seperti yg 
bapak/ibu 
usulkan, ada 
juga yg 
menginginkan 

2022-03-23 
  14:44:41



413 t2200000012 3/5/2022 15:35 Usulan Infrastruktur trans banyumas kue masuk 
jatilawang wangon lumbir 
jajal... aja jalur kota tok.

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah.ditetap
kan dan 
diusulkan 6 
koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-05 
  18:18:58



414 t2200000013 3/5/2022 15:38 Usulan Infrastruktur Usul min, trans banyumas 
kalo bisa rute ditambahin 
sampe stasiun Pwt jangan 
nanggung. Kalo ada 
perubahan transportasi yg 
layak utk masyarakat umum 
sekalian saja dari rute ke rute 
yg lain secara berkala. Jadi 
kebijakan Pemkab Banyumas 
bisa dirasakan seluruh 
masyarakat. Suwun min

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih...usulan 
bapak ibu sdh 
diakomodir 
dimana trans 
banyumas 
koridor 1 dan 
3 terintegrasi 
dg stasiun 
purwokerto 
pintu keluar 
barat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-05 
  18:20:02

415 f2200001166 3/5/2022 17:21 Usulan Infrastruktur Kepada pihat terkait tolong 
dong jl raya baturaden tepat 
nya antara grumbul sokawera 
sampai sidaluhur dikasih 
fasililitas tempat naik turun 
penumpang BTS matur nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulan bapak 
ibu kami 
teruskan 
kepada 
operator 
trans 
banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-05 
  18:21:02



416 w2200001062 3/5/2022 17:39 Usulan Infrastruktur Min, mau minta jalur dari 
pasar Tambaksogra smpe 
pertigaan sumbang di marka 
ulang, soalnya garis tengah 
pas d tikungan sdh hilang, 
bnyk yang kecelakaan, mohon 
di tindak lanjutiðŸ™ Dari pasar 
Tambaksogra ke arah timur 
sampai pertigaan sumbang 
(smp muh 1 Sumbang)

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Teeimakasih 
atas 
sarannya.Kam
i inventarisir 
dahulu lalu 
akan kami 
usulkan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-06 
  20:38:44

417 w2200001064 3/5/2022 20:42 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum...mohon 
untuk di Losari Kec..Cilongok 
buat pemberhentian Bus 
Trans Banyumas dari arah 
Ajibarang ke Pasar 
Pon..karena banyak 
penumpang yang dr 
sanaðŸ™ ðŸ™ ðŸ™  ...dan di 
Losari ad penitipan motor... 
Selama ini hanya ad 
pemberhentian buz Trans 
Banyumas di Losari tapi dari 
arah Pasar Pon ke 
Ajibarang...jika mau arah ke 
Pasar Pon harus jalan jauh 
sekali..ke Banjasari ... Terima 
Kasih...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...terim
a kasih saran 
bapak 
ibu..untuk 
penentuan 
TPB/halte 
trans 
banyumas 
memungkinka
n 
evaluasi..kami 
 sampaikan 
data tpb saat 
ini

2022-03-06 
  08:21:42



418 f2200001169 3/6/2022 8:42 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan 
dijalan raya baturaden barat 
sering bgt mati min...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:15:52



419 w2200001067 3/6/2022 13:08 Informasi Lainnya Selamat siang lapak Aduan 
Banyumas.. Usul tentang bus 
rapit transit.. mode 
pembayaran bisa cash alias 
Tunai dong . Biar makin ramai 
penumpang yg blm memiliki 
e-money

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih.bapak/ib
u...bahwa 
trans 
banyumas 
program buy 
the service ini 
merupakan 
subsidi 
dari.pemerint
ah pusat yg 
sudah 
ditentukan 
sistem.pemba
yaran non 
tunai..sampai 
dengan saat 
ini masih 
gratis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-07 
  19:41:09



420 w2200001070 3/6/2022 19:54 Informasi Perizinan Lapor pak/Bu ,lampu jalan 
tambangan 1 pasar jatilawang 
mati semua..mohon 
diperbaiki..trimakasihðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-07 
  12:07:25



421 w2200001071 3/6/2022 19:57 Informasi Perizinan bahwa sampai dengan saat 
ini, Lampu Penerangan Jalan 
Umum (PJU) di Depan TKN 
Pembina (Perempatan Jalan 
Kamper Raya, Beringin Raya) 
dan PJU Depan Masjid Al 
Muttaqiin, bahwa Lampu PJU 
tersebut Belum/ Tidak 
Menyala. Demikian aduan 
susulan kami sampaikan, 
mohon untuk dapat ditindak 
lanjuti. Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:00:34



422 f2200001175 3/6/2022 20:02 Informasi Energi Lampu Bangjo pertelon Losari 
kang.... Kae bingungi 
terutama yg dr arah Pwt ke 
Ajb kae nk Abang si lurus pa 
ikuti rambu..... Tulung di sogi 
tulisan mem tambah genah.... 
Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
Bapak/Ibu 
bisa lurus 
mengikuti 
lampu 
lalulintas, 
terimakasih 
untuk 
sarannya dan 
akan di 
evaluasi 
kedepannya 
supaya lebih 
baik.

2022-03-23 
  14:44:55



423 f2200001187 3/6/2022 20:32 Informasi Lainnya mohon perhatian pengaturan 
lalin di jembatan mengaji, ini 
1,5 jam masih terjebak disini

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Rekayasa lalu 
lintas dg 
sistem buka 
tutup di 
jembatan 
mengaji, akan 
berdampak 
antrian yg 
panjang 
disebabkan 
kepadatan 
lalu lintas yg 
tinggi 
terhambat 
ketika arus di 
tutup, salah 
satu kiat utk 
menghindari 
kemacetan 
adalah 
dengan 
mencari jalur 
alternatif, 
demikian 
terima kasih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-07 
  19:42:27



424 w2200001072 3/7/2022 8:15 Informasi Infrastruktur Selamat malam, saya warga 
RT 05/04 Tanjung, 
melaporkan bhw mlm ini, 
Senin 7 Maret 2022 lampuÂ² 
PJU di Jl. Margantara mulai dr 
pertigaan dpn Djoko Motor 
s.d kantor Dishub tdk 
menyala. Mohon bantuan spy 
lampuÂ² tsb dpt menyala 
kembali. Terimakasih atas 
bantuannya Salam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-07 
  12:01:44



425 f2200001198 3/7/2022 8:27 Informasi Energi Lampu jalan besar baturaden 
dari segitiga Pabuaran sampai 
baturaden lampu penerang 
jalan ada yang mati , trus 
kalau malam sangat petang 
sekali sangat berbahaya pak ,,, 
trus ðŸ™ ðŸ™ segera di 
nyalakan pakðŸ‘ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-03-23 
  14:45:09

426 w2200001081 3/7/2022 12:23 Usulan Infrastruktur Dishub mohon ditinjau ulang 
pengaturan lampu lalin di 
perempatan karangjambu 
arah barat timur selalu terjadi 
antrian panjang....suwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan kami 
evaluasi, 
adanya 
antrian 
diakibatkan 
pengaturan 4 
fase hijau 
sehingga 
waktu 
tundanya 
lebih lama 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-07 
  19:43:09



427 w2200001091 3/7/2022 15:22 Informasi Lainnya Assalamualaikum, Selamat 
sore min Ijin melaporkan 
lampu jalan di desa kranggan 
padam sudah kurang lebih 
satu mingguan,Karena tidak 
tahu cara menggantinya 
Minta tolong dibantu untuk 
cara menggantinya. 
TerimakasihLokasi di Desa 
kranggan RT5 RW3 Grumbul 
Dawuan Kec. Pekuncen, Kab. 
Banyumas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-11 
  10:50:27



428 f2200001214 3/7/2022 15:27 Informasi Infrastruktur Sebagai warga negara yg baik 
saya mau mengadu demi 
kebaikan kota kita 
banyumas..purwokerto 
khususnya. Tolong di dpn 
halte bis andang pangeran yg 
didpn masjid dibuatkan zebra 
cross utk para penyeberang 
jalan yg mau kearah timur 
dari halte bis dan sebaliknya. 
Tadi pagi saya lwat situ bnyak 
org mau menyebrang jln tapi 
kendaraan sangat ramai dan 
cepat habis lewati 
bundaran.....Sekian pesan dan 
saran saya mind.tkasih atas 
perhatianya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Untuk 
sementara 
karena ada 
keterbatasan 
anggaran 
kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu 
sebagai dasar 
usulan dan 
semga bisa 
segera 
terealisasi.

2022-03-23 
  14:45:24



429 f2200001215 3/7/2022 17:31 Informasi Lainnya tinimbang sepi, jjl nulis 
maning...ora ditindak lanjuti 
wis biasa, kiye looh para 
pemangku kebijakkan utawa 
penguasa... sing agi tek 
rasakna bab parkir neng 
purwakerta, enggane mandeg 
tuku empal neng wetan BCA 
psrwage kuwe diparkiri, tuku 
bakso pinggir dalan kulon psr 
manis ya diparkiri, tuku 
sayuran neng wetan klenteng 
ya diparkiri... maning neng 
puskesmas pwt barat yg 
diparkiri..jajal tulung karo 
pejabat sing kawogan, parkir2 
ditertib aken, dadi ben dina 
pada nyambut gawe, jere 
saben esuk mangkat kang 
umah arep nyambut gawe 
Nek kirane ra sanggup, ya 
njaluk leren bae alias panciun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk parkir 
memang 
sudah sesuai 
aturan di 
tempat yang 
ditentukan 
sesuai perda 
yang mana di 
bahu jalan 
sesuai 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
ditarik 
retribusi 
parkir, 
adapun 
tempat parkir 
yang 
memang 
dikelola oleh 
pemilik 
tempat atau 
toko itu 
beberapa 

2022-03-23 
  14:45:39



430 f2200001218 3/7/2022 20:13 Usulan Lainnya verboden jensud ngetan jal 
kon dibuka min nek awan... 
karo jam ya kena.... dadi ora 
mubeng2.... copide ws bubar 
ikih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-08 
  10:20:48



431 f2200001225 3/7/2022 20:41 Keluhan Lainnya Susah ke pwt nda ada bis, 
malem ,sore jam 4 udah 
susah, Ya dari pekuncen utara 
ke pwt

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya,
Untuk 
layanan Trans 
Banyumas 
dari Terminal 
Ajibarang ke 
purwokerto 
masih ada 
layanan 
sampai 
dengan jam 
19.00, jika 
dari 
pekuncen 
bisa naik 
AKDP dari 
bumiayu ke 
Purwokerto 
kemudian 
turun di 
terminal 
ajibarang 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-08 
  10:59:33



432 f2200001235 3/8/2022 9:03 Usulan Infrastruktur Selamat siang, jalan alternatif 
yg lewat KarangLewas - 
Rancamaya - KarangTengah 
dikasih tanda arah ke 
Bumiayu atau sebaliknya ke 
Purwokerto. Banyak mobil 
dan motor yg nyasar kalo 
ketemu pertigaan, khususnya 
pertigaan pasar Karanggandul 
dan pertigaan GunungLurah 
dan Rancamaya., terimakasih 
Satu lagi, pas belokan 
underpass KeretaApi, kasih 
penerangan atau tanda, 
banyak yg hampir bablas 
nabrak tebing.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Untuk 
sementara 
karena ada 
keterbatasan 
anggaran 
kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu 
sebagai dasar 
usulan dan 
semga bisa 
segera 
terealisasi.

2022-03-23 
  14:45:53

433 f2200001236 3/8/2022 9:11 Usulan Infrastruktur nyong mumet pak ..arp makat 
ngode skan bancarkembar 
arah karangkemiri kr lewas 
dalane macettttt cettt 
cettt..kudu muter adoh pisan 
lwt kr nangka keniten 
kedungbanteng dawuan kulon 
babakan pengempon singasari 
lenggerang karanggude tmbe 
butul karangkemiri. .pusing 
muter2 boros bensin..jajal 
kpiwe solusine..maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kemacetan di 
jembatan kali 
mengaji tidak 
bisa dihindari 
lagi terutama 
pada jam2 
sibuk, mohon 
bersabar 
sampai 
jadwal 
perbaikan 
selesai 10 
april 2022 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-08 
  16:38:31



434 f2200001239 3/8/2022 9:21 Usulan Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
wilayah banyumas msh bnyk 
yg mati, Jalan bnyk yg 
berlobang Itu semua bikin 
bnyk orang kecelakaan Coba 
tlng LBH diperhatikan jalan2 
yg lampu penerangan nya 
mati ap belom ada & sama 
jalan2 yg rusak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-11 
  10:51:58



435 w2200001102 3/8/2022 9:24 Informasi Energi Terima kasih Dinas terkait, 
LPJU sudah diperbaiki 
ðŸ‘ ðŸ ½ðŸ‘ ðŸ ½

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami dari 
pemerintah 
kabupaten 
Banyumas 
melalui dinas 
perhubungan 
selalu 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
melayani 
masyarakat 
dan kami 
berusaha 
untuk lebih 
baik lagi 
kedepannya 
agar 
pelayanan 
kami 
terhadap 
masyarakat 
bisa terlayani 
dengan cepat 
dan baik.

2022-03-23 
  14:46:09



436 f2200001248 3/8/2022 10:33 Usulan Infrastruktur LPJ wijahan keselatan jam 
nyalanya gak sama, mohon 
diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-23 
  14:46:26



437 f2200001257 3/8/2022 11:38 Usulan Lainnya usul Mbok wonten bisa TRANS 
Banyumas sing liwat sokaraja-
banyumas pas sore-malam. 
Buat kita yg kerja sampe mlm 
â˜º Nda mesƟ dpt bis gede.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah.ditetap
kan dan 
diusulkan 6 
koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-03-09 
  08:05:58



438 f2200001262 3/9/2022 7:50 Usulan Infrastruktur tulung simpang karangjambu 
segera digawe murub gentian 
searahÂ² min, miki wis ana 
korbane motor disrudug 
motor. aja ngasi ana korban 
maning

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai "Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. Alat 
pengatur apill 
krjambu lagi 
ada 
kerusakan 
dan stok 
sparepart nya 
blm tersedia, 
seharusnya 
kalo normal, 
pengaturan 
detik hijau 
nya bisa 
diseting 
berbeda 
disesuaikan 
dg kepadatan 
lalu lintas 
pagi, siang 
dan sore, 
kondisi 
kemacetan 
diperparah 
oleh perilaku 
pengguna 

2022-03-23 
  14:46:41



439 f2200001271 3/9/2022 9:21 Usulan Infrastruktur hanya ingin menyarankan, 
sepertinya di perempatan 
Kebondalem dari arah OVIS 
perlu ditambahkan rambu2 di 
larang belok kanan yang agak 
besar(sdh ada di sebelah 
timur jalan tp gak kelihatan). 
karena seringnya pengendara 
yg berhenti nungguin lampu 
menyala hijau utk belok 
kanan.. kasihan sampai lama 
nungguinnya, kadang pada 
gak negur, dibiarin berhenti di 
tengah. mungkin itu dulu

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Untuk 
sementara 
karena ada 
keterbatasan 
anggaran 
kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu 
sebagai dasar 
usulan dan 
semga bisa 
segera 
terealisasi.

2022-03-23 
  14:46:56



440 w2200001126 3/9/2022 11:02 Informasi Lainnya Lapor pak husein lampu 
penerangan jalan umum 
mati,malam hari 
membahayakan pengendara, 
Lokasi Jl.Bojongsari depan 
balai pertanian

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:47:10



441 w2200001131 3/9/2022 18:07 Keluhan Lainnya Saya heran dengan adanya 
parkir yang memakan bahu 
jalan yang digunakan para 
tamu bakso pekih..jelas2 
mengganggu pengguna jalan 
karena menimbulkan 
kemacetan.padahal dekat 
sekali dengan kantor Pemda.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi.

2022-03-23 
  14:47:23

442 f2200001287 3/10/2022 8:13 Pertanyaan Infrastruktur Selamat pagi pak, kapan 
Dalan soekarno bisa di lewati, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a, untuk 
dibukanya 
Jalan 
Soekarno 
masih 
menunggu 
instruksi dari 
bapak Bupati 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-10 
  12:34:45

443 f2200001290 3/10/2022 8:37 Keluhan Infrastruktur tlg dikroscek soal sorot lampu 
bus trans Bms pak,kayong ana 
beberapa unit lampu 
utamane\headlamp'e 
nyungar\ndengal nek lg 
papasan jan silauuu 
meennðŸ˜µ pdahal jalan 
datar dan mungkin udu lg 
nang posisi saklar dimðŸ‘ ðŸ˜ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu..kami 
teruskan 
kpda 
operator pt 
brt ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-10 
  10:33:29



444 f2200001293 3/10/2022 8:49 Informasi Infrastruktur Lampu jln kesatrian, 
sokanegara, Pwt Timur, mati 
dua... Depan kopi lain hati am 
sblm lmpu merah...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-11 
  10:52:50



445 w2200001134 3/10/2022 8:56 Keluhan Infrastruktur laroran lampu penerangan 
jalan umum, dekat lapangan 
karanggintung kec sumbang 
mati, 3 titik, mohon dicek

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-11 
  10:56:09



446 f2200001300 3/10/2022 9:41 Informasi Infrastruktur permohonan pemasangan 
lpju di Jalan Raya Kebarongan 
,kecamatan Kemranjen . .. 
dari SMP salafiyah sampai 
Timur RM.Handoyo ,,,GAK 
ADA LAMPU PENERANGAN 
JALAN .... NEK WENGI 
PETENG, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-11 
  11:06:36

447 f2200001304 3/10/2022 11:07 Usulan Infrastruktur pak ngadu kiye lampu merah 
pRtan karang klesem sing 
kang arah kidul karo lor aja 
bareng lah.nek kang arah lor 
arep ngulon angel kang kidul 
banter2c BalasLihat 
Terjemahan20

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
evaluasi 
untuk 
kedepannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-11 
  10:46:59



448 w2200001136 3/10/2022 11:41 Keluhan Infrastruktur Aku arep ngadulah...lampu 
jalan urung diganti2 
koh...suwe tmn 
giliraneðŸ˜‚...byar pet byar 
pet lampune koh, Mburi pasar 
jatilawang ngalorpak/bu jl 
tambangan 1

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-11 
  11:07:35



449 w2200001137 3/10/2022 12:45 Informasi Lainnya selamat siangJembatan kr 
lewas macet ,harap di 
perhatikan pengaturan lalu 
lintasnya karena bisa macet 
ber jam2

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pelaksanaan 
Rekayasa lalu 
lintas sudah 
melalui tahap 
koordinasi 
antara 
kontraktor 
pelaksana 
dan instansi 
terkait 
semenjak 
perencanaan 
sampai 
pekerjaan 
selesai 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-10 
  13:47:05



450 w2200001141 3/10/2022 16:07 Informasi Lainnya mba/mas lampu PJU di jl 
pasirmuncang tepatnya barat 
kantor kelurahan dan depan 
tk aisiyah 10 sdh lama 
mati....mohon untuk segera 
diperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-11 
  11:08:31



451 f2200001312 3/11/2022 8:09 Usulan Infrastruktur Selamat pagi... informasi 
pak..Jalan dari arah pertelon 
Cilongok ke selatan menuju 
bentala tidak ada penerangan 
jalan. Tepatnya dari arah 
lapangan petir ke arah 
bentala, mohon agar dipasang 
lpju sepanjang jalan itu. 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-11 
  11:18:59



452 f2200001313 3/11/2022 8:23 Usulan Infrastruktur selamat pagi, aku wes 
ngajukena lampu dalan 
Kalisalak kalilirip desa 
pekuncen rt01/rw05 kec 
jatilawang kenapa urung 
realisasi padahal aku ngajukna 
wis sue, mohon perhatiannya 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-11 
  11:20:02



453 f2200001320 3/11/2022 9:04 Usulan Infrastruktur Penerangan lampu kurang 
jalan tembusan karangnanas 
sokaraja ke bunderan 
margono,penerangan jalan 
arah karang rau ming 
bunderan air mancur, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-11 
  11:20:43



454 f2200001326 3/11/2022 9:53 Pertanyaan Infrastruktur selamat siang Pak...Aku takon 
lah Pak ...tujuanne jalan raya 
di wei polisi tidur kue kon 
kepriwe..nyong sing uripe 
jejeran karo polisi tidur dadi 
sangat terganggu...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Jalan raya 
tidak 
dipasang 
polisi tidur, 
yg dipasang 
adalah di 
jalan 
lingkungan, 
biasanya 
dipasang 
karena untuk 
meminimalka
n potensi 
kecelakaan, 
agar laju 
kendaraan 
menjadi 
pelan, 
adapun spek 
polisi tidur itu 
sendiri ada 
baik ukuran 
maupun 
ketinggiannya 
tidak boleh 
membahayak
an pengguna 
jalan ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-12 
  18:04:34



455 f2200001327 3/11/2022 9:55 Pertanyaan Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
bumi perkemahan kendali 
sada kalibagor pada 
mati...peteng dedet mohon 
segera diperbaiki karena 
banyak warga yg lewat di situ

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-15 
  13:24:36



456 f2200001329 3/11/2022 10:24 Usulan Infrastruktur Tolong jalan pertigaan depan 
SDN 1 Sokaraja kulon diberi 
cermin tikungan, soalnya 
sering bgt terjadi kecelakaan.. 
Banyak anak SD juga.. 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Untuk 
sementara 
karena ada 
keterbatasan 
anggaran 
kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu 
sebagai dasar 
usulan dan 
semga bisa 
segera 
terealisasi.

2022-03-23 
  14:47:44



457 w2200001154 3/12/2022 8:17 Informasi Lainnya Lapor..bapak ibu...jln 
mangunjaya raya, RT.06 
Rw.03 pwt lor...lampu 
penerangan jln tdk 
nyala...terimakasih ats 
kerjasamanya..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-15 
  13:25:27

458 f2200001341 3/12/2022 10:03 Informasi Lainnya Lapor min Jam yg ada ditrafic 
light,tolong dipaskan.jamnya 
lebih maju -+30 menit,bikin 
gugup min. Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
laporannya, 
akan segera 
kami setting 
ulang 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-12 
  18:05:07



459 w2200001166 3/12/2022 18:02 Usulan Lainnya Admin mau usul mending naik 
bus trans banyumas pakai 
tunai aja biar gak ribet

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih.bapak/ib
u...bahwa 
trans 
banyumas 
program buy 
the service ini 
merupakan 
subsidi 
dari.pemerint
ah pusat yg 
sudah 
ditentukan 
sistem.pemba
yaran non 
tunai..sampai 
dengan saat 
ini masih 
gratis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-12 
  20:32:48



460 w2200001169 3/13/2022 8:51 Informasi Infrastruktur Inpo Pak.....penerangan 
Toyota Margono pak.arah 
berkoh mati.peteng arep 
mangkat pasar,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:48:03

461 f2200001349 3/13/2022 9:20 Keluhan Infrastruktur selamat pagi.... Ijin mengadu 
untuk saat ini jl. raden Patah 
tepatnya dari jembatan 
penghubung mersi-ledug 
sampai ke utara saat ini 
marka jalannya sudah banyak 
yang gajelas(hilang) 
terimakasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu sbg 
dasar usulan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-14 
  07:52:59



462 w2200001171 3/13/2022 9:55 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum, selamat 
pagi. Maaf mau lapor Lampu 
PJU mati di pertigaan gang 
jalan jatiwinangun (depan 
rumah sakit ibu dan anak 
"Bunda Arif") jl. Jatiwinangun 
no. 16, purwokerto lor, kec. 
Purwokerto timur. Mohon 
segera di tangani, jalan 
alternatif yang padat 
kendaraan. TerimakasihðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-15 
  13:38:45



463 f2200001354 3/13/2022 10:22 Keluhan Lingkungan selamat pagii pak... 
Transportasi maring kemutug 
angel koh, sblm ada bts msh 
lmyan gampang..angkudes 
hnya gampang di dapat jam2 
skolah dan jam pulang/pergi 
para kuli ..apalagi kalau sabtu 
minggu..angkudes susah d 
dapat sama seperti saat 
lebaran, mohon 
ditindaklanjuti untuk dinas 
terkait

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasinya 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
koperades 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-14 
  07:48:47

464 w2200001173 3/13/2022 11:35 Keluhan Infrastruktur Mohon dishubkominfo 
banyumas untuk memperjelas 
status jalan raya dari desa 
Purwosari - desa beji. Karena 
hingga saat ini belum ada 
papan nama jalan resmi dan 
menimbulkan kerancuan 
nama jalan. Beredar 2 
sebutan nama saat ini yaitu 
jalan raya beji dan jalan 
Candrawijaya. Semoga bisa 
diberi nama dengan pahlawan 
nasional seperti M.H Tamrin, 
Juanda, I Gusti Ngurah Rai, 
Sisingamangaraja.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
utk nama 
jalan dinas 
perhubungan 
tidak ada 
kewenangan, 
ke dinas PU 
lebih 
tepatnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-14 
  07:50:03



465 f2200001360 3/13/2022 15:14 Informasi Lainnya Jembatan kali mengaji sistem 
buka tutupe ngasi kapan min 
melas sing kang cilongok 
ajibarang rep Ming rumah 
sakit kangelen aksese

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Perbaikan 
jembatan kali 
mangaji 
dijadwalkan 
sampai tgl 10 
april 2021, 
harap 
bersabar 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-14 
  09:54:30

466 f2200001369 3/13/2022 19:29 Informasi Energi Terima kasih buat dinas 
perhubungan, lmpu jln yg d 
sokanegara, pwt timur udah 
nyala... ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami dari 
pemerintah 
kabupaten 
Banyumas 
melalui dinas 
perhubungan 
selalu 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
melayani 
masyarakat 
dan kami 
berusaha 
untuk lebih 
baik lagi 
kedepannya 
agar 
pelayanan 
kami 
terhadap 
masyarakat 
bisa terlayani 
dengan cepat 
dan baik.

2022-03-23 
  14:48:20



467 w2200001176 3/14/2022 7:46 Informasi Energi Selamat pagi lapak aduan, 
saya warga Desa Banjarsari 
Kidul Kec. Sokaraja, mau 
melaporkan kalau lampu jalan 
setelah Kantor Balai Desa 
Banjarsari Kidul arah ke 
Purbalingga sudah lama mati, 
padahal terdapat perempatan 
kecil yang sering jadi jalan 
keluar masuk warga sekitar, 
dan rawan sekali terjadi 
kecelakaan lalulintas. Ini saya 
baru saja ngobrol-ngobrol 
dengan Pak Kadus Desa 
Banjarsari Kidul, kata beliau, 
beliau sudah melaporkan ke 
Dinas Perhubungan dan 
bukan hanya sekali 
melaporkan tentang matinya 
lampu jalan tersebut, tetapi 
sampai sekarang belum ada 
tindak lanjutnya sama sekali. 
Apa harus nunggu ada 
kecelakaan lalulintas baru ada 
tindaklanjutnya. Kami warga 
Desa Banjarsari Kidul 
menunggu tindak lanjut yang 
nyata.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-15 
  13:39:51



468 f2200001372 3/14/2022 8:00 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan di 
perempatan jalan PKK 
kelurahan Mersi purwokerto 
timur sudah 1minggu lebih 
lampu padam tolong info 
Aduan Banyumas bagaimana 
biar lampu kembali 
menyala..terima kasihðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU tersebut 
bukan 
kewenangan 
dan milik 
Dinas 
Perhubungan. 
 Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 
standar LPJU 
dr 
Pemda.ðŸ˜Šð

2022-03-15 
  09:46:57



469 f2200001374 3/14/2022 8:29 Informasi Energi Min lpju jl sultan agung 
tepate sekang ngarep kantor 
dishub atau kantor PU tekan 
tiara permai 2 lampune pada 
mati min .kayane ana 7 lampu 
sing mati tulung PLN kue di 
dandani soalle kue jalur 
propinsi aja ngisin 2karo 
gubernur ganjar

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-15 
  13:40:46



470 f2200001382 3/14/2022 10:27 Usulan Infrastruktur Selamat pagi min,saya mau 
usul,diterima atau tidak juga 
gapapa. Saya mau usul bekas 
metro jaya kebondalem jadi 
terminal bus trans banyumas , 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
saat ini 
koridor 3 
trans 
banyumas 
sdh.mnjadika
n terminal 
kebondalem 
sbgai 
terminal 
tujuan..namu
n katena 
belum 
incraht maka 
titik 
dipindahkan 
sementara.di.
halaman ex 
metro.

2022-03-23 
  14:48:37

471 f2200001386 3/14/2022 13:09 Pertanyaan Infrastruktur Pak, deneng bis Trans ora 
lewat jalan Mersi Karo 
Supriyadi? Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk jalan 
tersebut 
sudah 
dilayani oleh 
angkutan 
perkotaan 
sebagai 
feeder.

2022-03-23 
  14:48:57



472 w2200001186 3/14/2022 13:55 Informasi Lainnya Jln samping rs margono 
terlalu sempit,,apa lg ada 
mbil2 parkir di tepi kln pas lg 
rame sangat mengganggu lalu 
lintas Mbil pd mampir warung 
makan berhenti dipinggir jln 
jd bikin tambah macet

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-15 
  09:40:30

473 w2200001188 3/14/2022 16:43 Usulan Lainnya pak, halte jl perintis 
kemerdekaan di tambah 
depan toko metro donk 
banyak karyawan yg kerja d 
kompleks stadion mini jauh 
kalau turun di dinas 
pendidikan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya 
bapak/ibu. 
Kami akan 
teruskan ke 
Direktorat 
Angkutan 
Kemenhub 
sebagai dasar 
usulan.

2022-03-23 
  14:49:14



474 f2200001390 3/14/2022 18:09 Keluhan Lainnya selamt siang..... Kondisi arus 
lalulintas di'perempatan 
lampu abang ijo kuning 
kompleks pasar Karanglewas 
menjadi tak 
beraturan/amburadul>>karen
a adanya kemacetan panjang 
dari pertiga'an jembatan 
ketapang karanglewas hingga 
Banaran. Warga sekitar lokasi 
yg melihat kondisi seperti itu 
sangat prihatin hingga 
akhirnya turun tangan guna 
membantu mengurai 
kemacetan kendara'an yg 
akan menyebrang dari arah 
Utara maupun dari arah 
Selatan>>karena disitu tidak 
terlihat adanya pihak yg 
mengaturnya & atau mungkin 
memang tidak ada & atau 
mungkin memang belum ada. 
Semoga kejadian seperti itu 
tidak terulang setiap hari 
karena pembangunan 
pelebaran jembatan ketapang 
karanglewas>>proses 
pembangunanya masih lama. 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pengaturan 
simpang 4 
krlewas 
sudah 
menjadi 
tanggungjawa
b pihak 
kontraktor 
pelaksana 
pembangunan 
 jembatan, 
terima kasih 
atas laporan 
nya, 
insyaallah 
akan kami 
teruskan ke 
pihak 
pelaksana utk 
tetap disiplin 
menempatkan 
 petugas 
manakala 
terjadi 
antrian 
kendaraan 
sampai 
melewati 

2022-03-15 
  09:41:19



475 w2200001193 3/15/2022 8:15 Informasi Lainnya Assalamualaikum wr.wb. 
Sangat senang dengan 
pelayanan salah satu agen bus 
jurusan pwt jakarta yang 
mewajibkan menggunakan 
bahasa kromo sebagai bahasa 
pelayanan shgg turut 
menghidupkan bahasa 
bayumas yang kini 
ditinggalkan oleh generasi 
muda. Kalau boleh usul hal 
spt ini ; penggunaan bahasa 
kromo mestinya diterapkan 
disemua instansi di 
banyumas, shg cita rasa 
budaya sebagai wong 
banyumas tdk hilang, ini 
banyumas bukan jakarta, jika 
seluruh instansi kompak 
menggunakan bahasa kromo 
(tanpa menafikan bahasa 
nasional) maka kita akan 
merasa punya sebuah 
persatuan. satu keluarga, 
keluarga besar wong 
banyumas.. #Kuatkan budaya 
banyumas ditengah maraknya 
geberasi yang kian globalize 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Dinporabudpa
r dan pemda 
terkait 
regulasi 
penerapan 
penggunaan 
bahasa 
kromo 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-15 
  09:39:28



476 f2200001401 3/15/2022 8:59 Informasi Infrastruktur Selamat pagi...Utk ke 2 
kalinya...perempatan 
karangjambu, sistem lampu 
lalulintas nya tdk bergilir rata, 
sebelah barat dan timur nyala 
hijau berbarengan, numpuk di 
tengahÂ²...terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Evaluasi 
sudah 
dilaksanakan 
bersama 
sama dengan 
satlantas 
polresta 
banyumas dg 
survei 
langsung di 
lapangan, 
serta 
merespon 
aduan/masuk
an dari 
masyarakat 
yg sebagian 
menginginkan 
 fase hijau 
kaki simpang 
timur dan 
barat dibuat 
terpisah 
seperti yg 
bapak/ibu 

2022-03-15 
  13:21:52



477 f2200001403 3/15/2022 9:18 Usulan Infrastruktur selamat pagi pak, Daerah 
cikakak peteng nek wengi 
langka penerangane, mohon 
pada pemerintah setempat 
untuk kasih lampu disekitar 
jembatan Cikakak karena 
jalanya gelap, kemarin 
sempet terjadi kecelakaan 
sampai korban meninggal, 
mohon segera ditindak 
lanjuti, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-03-15 
  13:41:58



478 w2200001199 3/15/2022 10:24 Informasi Lainnya Selamat pagi min, Izin 
menyampaikan saran, Untuk 
jalan Sokaraja - kembaran via 
pliken itu belum ada angkot 
atau angkudes, berharap 
kedepannya di buka angkutan 
umum agar anak sekolah dari 
wilayah tersebut yang 
bersekolah di kembaran atau 
sumbang tidak kesusahan 
mencari angkutan umum,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima atas 
informasinya, 
untuk ruas 
Sokaraja-
Kembaran-
Pliken sudah 
dilalui rute 
angkutan 
perdesaan 
dengan 
nomor rute 
XII B dan saat 
ini rute tsb 
masih ada 
pelayanan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-15 
  13:23:05



479 w2200001205 3/15/2022 14:12 Informasi Energi Min lampu penerangan nang 
sasana taekwondo GOR 
SATRIA tulung 
dibenahi,terlalu redup, perlu 
diterangi ben gole latihan 
tambah semangat. 
Maturnuwun sedurunge

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-15 
  20:43:19



480 t2200000019 3/15/2022 20:38 Usulan Infrastruktur Usul min, trans banyumas 
kalo bisa rute ditambahin 
sampe stasiun Pwt jangan 
nanggung. Kalo ada 
perubahan transportasi yg 
layak utk masyarakat umum 
sekalian saja dari rute ke rute 
yg lain secara berkala. Jadi 
kebijakan Pemkab Banyumas 
bisa dirasakan seluruh 
masyarakat. Suwun min

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih...usulan 
bapak ibu sdh 
diakomodir 
dimana trans 
banyumas 
koridor 1 dan 
3 terintegrasi 
dg stasiun 
purwokerto 
pintu keluar 
barat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-15 
  20:44:41



481 w2200001207 3/16/2022 7:30 Informasi Energi izin lapor, LPJU mati di Jl. 
Arsamedja Kotayasa tepatnya 
depan balai pertemuan RW 5 
Grumbul Glempang Kotayasa, 
Sumbang mati semalem pas 
hujan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:49:28



482 w2200001210 3/16/2022 12:11 Informasi Energi Lapor lampu jalan mati di 
pertigaan rt5 rw 5 desa 
kotayasa kecamatan sumbang 
...di karenakan kabel putus 
tertimpa pohon..mohon 
untuk di tangani ... nama : adi 
sukoco ....alamat : rt 4 rw 5 
desa kotayasa kec. Sumbang 
...maturnuwun ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-18 
  14:19:14



483 w2200001213 3/16/2022 13:02 Usulan Energi Assalamualaikum. Jalan 
sokaraja lor kalo malam gelap 
sekali tidak ada lampu jalan. 
mohon untuk dipasangkan 
lampu penerangan 
jalanRawan kecelakaan dan 
kejahatan. Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU tersebut 
bukan 
kewenangan 
dan milik 
Dinas 
Perhubungan. 
 Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 
standar LPJU 
dr 
Pemda.ðŸ˜Šð

2022-03-18 
  14:18:14



484 w2200001214 3/16/2022 13:06 Informasi Energi Ngadu lur.. Lampu LPJU jln 
sunan ampel tambaksogra kec 
sumbang di pertigaan kedung 
Ares lampune padam lurr 
mhon sgera di perbaiki.. Trms

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-18 
  14:20:06



485 f2200001424 3/16/2022 20:00 Informasi Lainnya lampu penerangan sepanjang 
jalan purwodadi-kembaran 
kecamatan kembaran matii 
peteng dhedett..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-18 
  14:20:48



486 f2200001433 3/17/2022 12:51 Informasi Infrastruktur Pak.... tulung kae lampu 
merah prapatan karangjambu 
aja terlalu kebanteren nek 
ijo.dadi ora macet dawa pisan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf, 
Modul seting 
fase nya lagi 
ada trobel 
blm 
diperbaiki, 
jadinya 
setting hijau 
di pagi siang 
sore tidak 
bisa di setting 
beda, sama 
semua, 
padahal arus 
lalu lintas 
harusnya di 
setting 
berbeda pada 
waktu pagi 
siang sore 
nya ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-18 
  09:22:52



487 w2200001235 3/17/2022 15:51 Keluhan Lainnya asalamualaikum wr wb.. 
pemberhentian bus trans 
banyumas di pojok pasar 
tambaksogra membahayakan, 
coba di review krn sangat 
dekat dg pertigaan pasar, 
kalau pagi bahaya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikukuss
alaam...terim
a kasih atas 
aduannya 
bapak/ibu, 
akan kami 
jadikan bahan 
evaluasi 
operasional 
trans 
banyumas 
agar lebih 
baik 
kedepannya.

2022-03-23 
  14:49:43



488 w2200001239 3/17/2022 17:16 Keluhan Infrastruktur mohon lampu penerangan 
jalan di gang 7 jl karangkobar 
sokanegara purwokerto timur 
segera diperbaiki karena jadi 
gelap sekali dan rawan 
kecelakaan/kriminal, sebelah 
utara bakso kardi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:50:06



489 w2200001240 3/17/2022 18:59 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan, Dari 
arah sokaraja wetan sampai 
klahang sudah sekitar 3 hari 
mati. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:50:21



490 f2200001437 3/18/2022 8:20 Informasi Infrastruktur Lampu jalan jl pemuda kober 
Sekang ngarep bekas dinsos 
ngulon tekan jembatan perek 
stasiun mati wis sue. Mbok 
bisa di perbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:50:34



491 w2200001245 3/18/2022 9:30 Informasi Lainnya Mau info perempatan 
karangjambu dh seminggu lbh 
jalurny macet pnjng.entah 
faktor lampu traffic ny yg 
kcepetan ap jalanny yg 
sepi.blm lg pengendara motor 
ma mobilny suka maen srobot 
gk sabar nunggu traffic ijo.kl 
dr selatan dtmbh parkiran 
mobil dr caffe yg ad red 
doorny.kdng bagian ujung 
mobil yg parkir trlalu k jalan 
jd ny bikin was2

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf, 
Modul seting 
fase nya lagi 
ada trobel 
blm 
diperbaiki, 
jadinya 
setting hijau 
di pagi siang 
sore tidak 
bisa di setting 
beda, sama 
semua, 
padahal arus 
lalu lintas 
harusnya di 
setting 
berbeda pada 
waktu pagi 
siang sore 
nya ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-18 
  09:51:57



492 f2200001447 3/18/2022 9:58 Usulan Infrastruktur mohon diberi pengarahan 
untuk Tukang parkir di dpn 
restoran sambal layah 
Purwokerto di jalan kolonel 
Sugiono meminta tarif yg 
berlebihan. Utk mobil Rp 
3000 dan motor Rp 2000. 
Padahal tarif sebenarnya utk 
mobil hanya 2000 dan motor 
Rp 1000. Udah gitu ga pake 
karcis tapi mematok harga 
lebih tinggi. Sdh dikomplain 
galakkan dia. Mohon 
ditertibkan, pak terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi.

2022-03-23 
  14:50:51



493 w2200001251 3/18/2022 13:07 Informasi Lainnya Pertigaan ragasemangsang 
banyak motor tetap lawan 
arus yg seharusnya searah. 
Parkir kiri kanan makan jalan. 
Masih di jl ragasemangsang.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kedisiplinan 
pengguna 
jalan 
khususnya 
pesepeda 
motor 
menjadi salah 
satu 
penyebab 
permasalahan 
 lalu lintas di 
jl 
ragasemangsa
ng, disamping 
aktivitas 
parkir tepi 
jalan dan 
adanya 
gedung yg 
tdk tersedia 
lahan parkir 
seperti 
sekolah al 
irsyad dan 
rumah sakit, 
polemik 
kemacetan di 
ragasemangsa

2022-03-18 
  15:08:01



494 w2200001261 3/19/2022 8:14 Usulan Infrastruktur Usul..kalo hari Sabtu biasanya 
jalan depan alun2 yg menuju 
jl raga semangsang di 
tutup...akhirnya banyak 
orang2 yg lewat jalan 
hopan..nah dipertigaan hopan 
SDH ada rambu2 lalu lintas 
dilarang unt belok ke kanan 
karna operboden,,,taapi y 
jenenge wong mbayumas y 
kepengin pengen cepet ora 
ribed,,,akhire akeh sing pada 
lawan arus....usule..tlg ada 
petugas dari dishub ato police 
yg nungguin pertigaan 
hopan... Suwun ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Rekayasa lalu 
lintas di jl 
ragasemangsa
ng akan 
diagendakan 
dg koordinasi 
antar instansi 
terkait, unsur 
wilayah, dan 
masyarakat 
sekitar 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-19 
  18:29:02

495 f2200001455 3/19/2022 8:34 Informasi Infrastruktur traffic light per tigaan 
sumampir mati warna abang 
e, sekang arah lor,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
tim akan 
segera 
meninjau 
lokasi untuk 
melakukan 
perbaikan, 
harap 
ditunggu dan 
mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-19 
  09:28:53



496 w2200001264 3/19/2022 9:24 Informasi Energi Selamat pagi, ijin melaporkan 
kondisi lampu penerangan 
jalan diperbatasan wangon - 
cilacap mati. Mohon ditindak 
lanjuti. Tks Ditanjakan skitar 
500m sebelum tugu 
perbatasan kabupaten 
cilacap, ikutnya desa 
rawaheng

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-23 
  14:51:08



497 f2200001461 3/19/2022 19:22 Usulan Lingkungan Simpang pasar cikebrok nek 
Jam2 tertentu sok 
rungseb,upama diweih Lampu 
bangjo piwe min,Ben Madan 
tertib..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
nya, akhir 
tahun 
kemarin kami 
sudah 
melakukan 
evaluasi 
kelayakan 
simpang 
cikebrok 
pasca 
penerapan 
jalan satu 
arah di 
jensud dan 
gatsu, hasil 
nya simpang 
ini memang 
sudah layak 
utk dipasang 
APILL, akan 
tetapi 
anggaran 
pengadaan 
apill utk th 
2022 belum 
tersedia 

2022-03-20 
  10:16:14



498 f2200001464 3/20/2022 8:51 Usulan Lainnya Malam,,mohon utk dikaji 
ulang traffic light 
karangjambu sering terjadi 
kemacetan urut panjang sejak 
urutan traffic-nya berubah 
terutama arah Utara dan 
Selatan bebarengan dg anak 
kampus selesai dan motor" 
sering lewat jalur berlawanan 
utk kearah lampu merahnya 
itu sangat 
beresiko.terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Alat pengatur 
apill krjambu 
lagi ada 
kerusakan 
dan stok 
sparepart nya 
blm tersedia, 
seharusnya 
kalo normal, 
pengaturan 
detik hijau 
nya bisa 
diseting 
berbeda 
disesuaikan 
dg kepadatan 
lalu lintas 
pagi, siang 
dan sore, 
kondisi 
kemacetan 
diperparah 
oleh perilaku 
pengguna 
jalan yg 
kurang 
disiplin 
(maen 

2022-03-20 
  19:05:44



499 f2200001478 3/21/2022 9:49 Usulan Infrastruktur Usul nggih Pak...Dalan jensud 
digawe dua arah manink nek 
wis , jalan soekarno sing anyar 
wis olih go liwat ðŸ¤” 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-21 
  11:48:00



500 w2200001302 3/22/2022 7:46 Informasi Energi KPD YTH BPK BUPATI 
BANYUMAS..ir AHMAD 
HUSEIN.....mohon untuk dinas 
terkait supaya memperbaiki 
lampu penerangan jln umum 
padam...di jln 
sokajati.....tepatnya sebelah 
utara gedung pramuka pwt 
barat/ pas eks puskemas pwt 
barat

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-23 
  13:54:34



501 w2200001303 3/22/2022 8:00 Informasi Energi Min lampu penerangan jalan 
di gang Maulana Malik 
Ibrahim sebanyak 2 tiang mati 
min. Jadi kalau malam 
lumayan gelap. Tolong di 
sampaikan ke bidang yg 
menangani ya min. 
Terimakasih min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-23 
  13:55:51



502 f2200001497 3/22/2022 8:33 Informasi Infrastruktur punten Pak mau tanya... Apa 
ada yg pernah liat arogansi 
supir Trans Banyumas, Yg 
tidak sabar menunggu lampu 
merah atau kemacetan. 
Pengalaman pribadi kejadian 
kemaren tgl 19maret2022 
skitar jam 14.15wib, di area 
lampu merah karang lewas 
dekat polsek pwt barat. 
Pengemudi transB nopol R 
7309 rute dari arah pasir, 
hampir nyerempet pengguna 
jalan lain dng menyerombot 
jalur kanan (sprti bus2 antar 
provinsi) pdahl mobil pemda 
dan area situ macet total krna 
perbaikan jembatan. Sy Harus 
Lapor kmana ya Lur ?? tolong 
Bpk Bupati, Dishub setempat 
dan dinas terkait. Tegur 
arogansi petugas bapak. 
Keselamatan di jalan sangat 
ber arti. Sy yakin warga 
Banyumas santun2 dan taat 
aturan, tidak akan sulit 
mencari supir sopan santun 
saling menghormati di 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduan bapak 
ibu 
untuk.kami 
teruskan 
kepada 
operator pt 
brt sebagai 
bahan 
evaluasi agar 
lebih 
berhati2 dan 
lebih baik 
kedepannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-22 
  15:35:49



503 f2200001500 3/22/2022 9:39 Keluhan Infrastruktur Pak dalan Mandala baturaden 
Maring ngetan lampu 
penerangan jalan kurang 
masih gelap bngt , apa lagi 
dari pertigaan kemutug kidul 
Gon smp arah Maring ngetan 
arah kotayasa peteng bngt 
langka lampu penerangan 
jalane Acan pak ...ðŸ™ ðŸ™  
Sebelum kejadian yang tidak 
ingin terjadi ðŸ™  , mbok ana 
begal ap kejahatan ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-23 
  14:53:35



504 f2200001507 3/22/2022 15:45 Informasi Infrastruktur Pak admin LPJU sultan agung 
ngarep tiara 2malah mati 
wingi sing di dandani sing 
wetan malah siki gari sing 
kulon mati trus wetan pom 
karang nanas y pada mati 
tulung lah peteng nek wenggi 
ko

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-23 
  13:51:43



505 f2200001508 3/22/2022 16:00 Usulan Lainnya Tertibkan parkir liar di 
sokaraja ..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-22 
  21:11:00

506 w2200001315 3/22/2022 16:46 Usulan Infrastruktur Selamat sore, Jalan 
Jatiwinangun tolong 
dievaluasi, macet parah. 
Tolong dibuat satu arah ke 
selatan saja.... sekarang jalan 
sempit, dua arah, parkirannya 
pingir jalan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya 
akan kami 
evaluasi 
terlebih 
dahulu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-23 
  13:53:22



507 w2200001318 3/22/2022 19:09 Informasi Infrastruktur Sugeng ndalu Mau sumbang 
saran nih terima kasih atas 
beroperasinya Bus Trans 
Banyumas yang Aman 
Nyaman Murah Mohon 
dipertimbangkan untuk 
koridor jalur terminal notog 
ke baturraden , sepertinya 
terkendala kemacetan di 
pertigaan patikraja Kalo bisa 
sebelum jembatan 
mandirancan jadi , untuk 
sementara apakah terminal 
pemberangkatan bisa 
fialihkan di depan lapangan 
Patik raja untuk parkir bus / 
sebagai terminal cadangan 
untuk antisipasi mengurangi 
kemacetan semoga bisa 
dipertimbangkan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu,,bhwa 
trans 
banyumas 
dioperasikan 
dengan 
ketentuan 
jumlah 
armada, rute, 
halte, titik 
henti 
maupun 
headway yg 
sdh 
ditentukan 
dlm kontrak 
berdasarkan 
kajian 
teknis..usulan 
menjadi 
bahan 
evaluasi. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-23 
  09:41:23



508 f2200001515 3/23/2022 8:50 Usulan Infrastruktur jajal min rika...ngmong 
maring dinas terkait....kae 
dalan alun2 ngetan...d gawe 2 
jalur maning... suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Rekayasa lalu 
lintas lalu 
lintas di masa 
level 
pandemi 
naik, kadang 
sering diubah 
ubah 
disesuaikan 
dg kebijakan 
tingkat 
forkompinda 
dan diskresi 
kepolisian 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-23 
  13:55:01



509 f2200001518 3/23/2022 9:56 Usulan Energi sepanjang jalan raya Buntu-
Kemranjen tolong 
penerangan di tambah Sangat 
gelap, ditambah hujan 
Membahayakan pengguna 
motor

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan, 
 karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-23 
  13:52:11



510 w2200001323 3/23/2022 13:35 Usulan Lainnya Selamat siang Saya ingin 
mengusulkan atau memberi 
saran untuk supit-supir bus 
trans, baik trans jateng 
maupun trans Banyumas. 
Tolong pihak terkait 
mengedukasi para supit-supir 
tersebut agar tidak arogan 
dijalan. Sedikit mengalah ke 
pemakai jalan lain agar tidak 
ada permasalahan dijalan. 
Jalan milik bersama bukan 
hanya milik bus trans 
Banyumas maupun trans 
jateng. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
siang...terima 
kasih saran 
bapak 
ibu..kmi 
sudah 
sampaikan 
dan evaluasi 
kepada 
operator pt. 
BRT..sopir yg 
melakukan 
pelanggaran 
terekam 
lengkap dlm 
cctv bus yg 
kami pantau, 
dan telah 
diberikan 
sanksi dan 
pembinaan 
sesuaitingkat 
kesalahan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-23 
  13:52:55



511 f2200001534 3/23/2022 14:59 Usulan Infrastruktur Nuwunsewu mohon utk 
dikasih lampu penerangan 
ruas jl lesmana kalibenda 
sepanjang kurleb 300 m 
tepatnya di depan skolahan 
BUQ arah kalibenda yg 
merupakan jln kabupaten 
soalnya klo mlm gelap dan 
rawan krn d area pematang 
sawah.trms

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulannya, 
untuk 
pemasangan 
atau 
penambahan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 

2022-03-29 
  10:54:30



512 f2200001541 3/23/2022 19:13 Usulan Lainnya selamat malam... Arep 
ngetokna unek unek 
setitik...semenjak jembatan 
kali mengaji karang lewas di 
dandani siki akeh mobil karo 
motor pada liwat dalan 
alternatif karanglewas kedung 
banteng dawuhan...jan anu 
dalan desa ws remuk tmbh 
remuk angel pisan di liwati 
ana truk gede gede pada liwat 
mbok ya mandan di 
perhatikan sing tonase ne 
gede aja ulih liwat ngonoh...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk 
kendaraan 
kecil dan 
kendaraan 
dengan berat 
lebih dari 8 
ton sudah 
tersedia jalur 
alternatifnya 
masing 
masing 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-29 
  14:44:59

513 f2200001543 3/23/2022 19:21 Usulan Lainnya Tolong kalau jm berangkat 
sekolah di depan jl pasiraja 
bantarsoka dikasih dishub 
buat ngatur lalulintas,soale 
situ kan dket kalau pagi rame 
buat nganter anak 
sekolah.(aku dewek nek 
nganter jam 1/7 lewih angel 
nyebrange)ðŸ˜ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terima kasih 
saran 
masukannya 
akan kami 
survey dan 
evaluasi lagi 
lokasi2 yg 
sangat 
membutuhka
n karena 
keterbatasan 
personil 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-24 
  08:26:40



514 f2200001547 3/23/2022 19:34 Usulan Energi Tolong dan sangat amat 
komplen bola bali ra tau d 
gubris khususe dinas bagian 
penerangan. Jalan raya 
wangon-ajb Khususe daerah 
desa cikaka pas jalan leter s yg 
banyak pohon bambu nya .. 
mohon d kasih penerang 
jalan.. klo malam gelap bgt. 
Ga ada penerangan sama 
sekali klo ada truk mogok apa 
mobil mogok di daerah stu ga 
keliatan .dan bikin kaget

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan, 
 karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas, 
akan kami 
teruskan 
BPTD X yang 
berwenang di 

2022-03-28 
  11:12:08



515 f2200001548 3/23/2022 19:35 Informasi Infrastruktur Lpju prapatan kembaran mati, 
wis ana 5dinaan, tlng dinas 
terkait sgera di betulkan, 
karena jalur rawan 
kecelakaan, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:10:09



516 f2200001549 3/23/2022 19:41 Informasi Energi Lampu penerangan jalan di 
jembatan tajum perbatasan 
karangbawang pancasan mati 
mohon untuk segera di tindak 
lanjuti min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:13:20



517 f2200001553 3/23/2022 20:42 Keluhan Lainnya Ijin melapor....untuk jln dari 
arah timur gor pwt yng mau 
ke selatan/arah kebon dalem 
(lebih tepatnya deretan Nani 
bakery) sepanjang jln itu 
sudah tertera rambu" dengan 
dilarang parkir.tak kala siang 
maupun sore itu bikin 
kemacetan, terkadang jg 
mobil Dinas/plat merah pun 
ikutan parkir.. padahal sudah 
jelas dilarang paskir,tpi ttp aja 
PDA sembarangan...apa 
mereka" PDA g tau rambu" 
apa emang sengaja!!!!

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai untuk 
penindakan 
pelanggaran 
parkir 
wewenangnya 
 kepolisian, 
dari dinas 
perhubungan 
sudah 
menyediakan 
rambu sesuai 
hasil forum 
lalu lintas, 
perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
mematuhi 
rambu yg 
sudah ada, 
untuk 
kenyamanan 
bersama 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-24 
  08:27:15



518 f2200001555 3/24/2022 8:14 Usulan Infrastruktur usul saya, saya mohon.... 
pengaturan Bangjo banyak 
yang dua arah barengÂ² 
marakna kisruh misale dari 
wetan-kulon bareng pasti 
ditengah prapatan pada 
mandeg rebutan jalan sing 
kuwe urung rampung sekang 
lor kidul wis ijo... kumpul 
Kabeh coba satu arah satu 
arah kayane lebih tertib asal 
mandegnya aja kesuwen

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
masukannya 
akan kami 
evaluasi 
terlebih 
dahulu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-24 
  15:23:09



519 f2200001556 3/24/2022 8:18 Usulan Lainnya selamat pagi, pangapurane 
inyong rep ngadu 
bapake...inyong tukang parkir 
nek bisa setorane langsung 
wing dishub aj nganggo 
tangan keloro ddine larang 
banget setorane,dadi langka 
lewihan go anak bojo.karo 
tiap area zona d bruki kantor 
dishub go pranti pd mbayar 
setoran.....maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
untuk setoran 
memang 
aturannya 
harus 
menggunakan 
 pihak ketiga 
yaitu 
pengelola 
parkir,karena 
dishub sudah 
bekerjasama 
dengan 
pengelola 
pihak 3 dan 
target di th 
2022 dari 
bappenda 
naik 
targetnya 
maka 
otomatis 
setoran dari 
pemilik zona 
ikut naik, jika 
ingin 

2022-03-29 
  10:29:12



520 f2200001565 3/24/2022 10:41 Informasi Infrastruktur Maaf Pak... lampu jalan di 
cikidang kecamatan cilongok 
mati pak, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:14:31



521 w2200001333 3/24/2022 14:57 Informasi Lainnya Selamat siang min. 
Melaporkan, lampu 
penerangan jalan umum di 
komplek lapangan bola Desa 
Kembaran mati sudah sekitar 
1 minggu belum ada 
perbaikan. Mohon segera ada 
perbaikan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:15:31



522 w2200001334 3/24/2022 17:06 Pertanyaan Lainnya Selamat sore Mau tanya pak 
bu....mau beli kartu e-money 
bis trans banyumas di mana 
saja nggih?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a, bisa beli di 
indomart 
atau alfamart 
terdekat dan 
tidak perlu di 
isi saldonya 
karena bus 
trans 
banyumas 
masih gratis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-24 
  20:22:07



523 f2200001578 3/24/2022 19:39 Informasi Energi Wis Ngusulna Lampu Jalan 
bola bali Durung di dandani 
dandani.. Jajal Ngusul Sing 
kelimane mbok Menawa di 
dandani.. Buat Pihak Terkait 
Tolong Lampu Jalan Udah 
berbulan bulan Mati tolong di 
perbaiki. Lokasinya Di Jalan 
Raya Kebanggan Desa 
Kebanggan kecamatan 
Sumbang ( Sebelah Rumah 
Pak Lurah Kebanggan / Depan 
ATTA Laundry ) DI Tunggu 
Perbaikannya. Maturnuwun 
ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:17:00

524 f2200001579 3/24/2022 19:42 Informasi Energi Pak lampu kelip2 kuning di 
jalan perum purnawira 1 
ledug mati satu Mohon di cek 
kembali karena itu jalan 
kabupaten

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
segera kami 
cek lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-25 
  07:41:37



525 i2200000102 3/24/2022 20:00 Usulan Lainnya usul min Untuk alfa minta tlg 
jgn ada tukang parkir

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Dishub sudah 
koordinasi 
dengan pusat 
alfa cilacap, 
bawasannya 
sebgaian alfa 
ikut retribusi 
parkir kas 
daerah. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-29 
  10:34:01



526 i2200000105 3/24/2022 20:07 Informasi Infrastruktur Jembatan mengaji smkin 
macet parah min.. Pdhal sdh 
jelas ada larangan utk Bus 
besar dan truk di atas 8 ton 
tdk boleh lewat. Ttp sj pd 
lewat. Jd bkin macet. Dan 1 lg 
org yg jaga dijembatan utk 
buka tutup knp bs lebih dr 1. 
Apakah mereka bukan 
termasuk pekerjaan 
jembatanny?

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kemacetan di 
jembatan kali 
mengaji tidak 
bisa dihindari 
lagi terutama 
pada jam2 
sibuk, mohon 
bersabar 
sampai 
jadwal 
perbaikan 
selesai 10 
april 2022. 
Informasi 
larangan 
kendaraan 
bermuatan 
lebih dari 8 
ton untuk 
lewat 
jembatan 
sudah ada 
dan ada jalur 
alternatifnya, 
mengenai 
petugas buka 
tutup 
menjadi 

2022-03-25 
  08:50:49



527 i2200000106 3/24/2022 20:08 Usulan Lainnya Tulung dalan jensoed karo 
kombas digawe 2 arah 
maning, ngedap bos muter2, 
nambah macet nha iya

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Penerapan 
sistem satu 
arah di kota 
purwokerto 
sudah melalui 
analisis dari 
instansi 
terkait dan 
akademisi, 
persetujuan 
forkompinda 
dan sudah 
ditetapkan dg 
SK Bupati 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-25 
  08:42:56

528 f2200001589 3/24/2022 20:14 Usulan Energi Saran juga brooo, dikasih 
lampu bangjo di Perempatan 
Gadean Sumpiuh Sangat sulit 
kalau mau belok kanan kalau 
dari barat, dan sering banget 
ada kecelakaan, mohon 
perhatiannya Terima kasih 
salam sehat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional, 
kewenangan 
ada pada 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X) 
perwakilan 
Jawa DIY 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-25 
  07:43:52



529 f2200001590 3/24/2022 20:17 Usulan Energi Usul..... Untuk pasar patik 
raja... Itu mohon dikasih 
rambu" lalulintas ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™  
biar g kejadi kemacetan 
panjang....matur nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional, 
kewenangan 
ada pada 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X) 
perwakilan 
Jawa DIY 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-25 
  07:45:43

530 f2200001593 3/24/2022 20:22 Informasi Lainnya Usul di pasar wage sebelah 
barat jln katanya satu arah 
mau lewat be susah kanan 
kiari parkir di badan jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
masukannya 
akan kami 
evaluasi 
terlebih 
dahulu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-29 
  10:45:40



531 f2200001599 3/25/2022 8:18 Usulan Infrastruktur Tolong ditertibkan dan tukang 
parkir di purwokerto. Masa 
setiap tempat ditarik uang 
parkir? Kita berhenti tlp 
bentar, padahal duduk di 
motor di pinggir jalan 
sebentar banget, sudah 
dimintain bayar parkiran. 
Mana parkiran gak ada 
kertas/karcis parkir. Tukang 
parkir bertatto. Subhanallah. 
Mohon ada tindakan yang 
benar. Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun dari 
dinas 
perhubungan 
kususnya 
seksi parkir 
dan 
pengendalian 
operasional 
sudah rutin 
penertiban 
dan 
monitoring 
terhadap juru 
parkir, 
bilamana ada 
yg tidak 
disesuai 
dengan 
aturan 
perundang 
undangan 
maka bisa di 
foto detail 
orang 
maupun 

2022-03-29 
  10:34:30



532 f2200001602 3/25/2022 8:33 Informasi Infrastruktur Ijin mengadu untuk saat ini di 
depan unsoed fakultas 
kedokteran jalannya gelap 
(jl.dr gumbreg) , terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:18:06



533 w2200001351 3/25/2022 20:05 Pertanyaan Lainnya simpang patikraja tiap sore 
hingga malam macet 
trus.coba solusinya gmn??

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
kalau pagi 
kita ada 
petugas yg 
mengatur 
lalulintas di 
pasar 
patikraja, 
kemacetan 
terjadi karena 
pengalihan 
lalin akibat 
perbaikan 
jembatan 
mengaji, 
kendaraan 
besar 
dialihkan 
lewat 
patikraja, 
wangon. 
Kami Evaluasi 
dulu dengan 
pihak yang 
berkaitan 
agar 

2022-03-29 
  10:43:16



534 f2200001613 3/25/2022 21:40 Usulan Infrastruktur jajal dalan pegalongan diwei 
penerangan... nembe bae bar 
laka... ngarep kuburan ngisor 
TPA

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-28 
  11:19:26



535 w2200001352 3/26/2022 10:04 Usulan Energi Sugeng enjing Tolong daerah 
sepanjang jalan raya gunung 
tugel dikasih Lampu 
Penerangan Jalan Raya lah 
bos Soale medane nanjak trus 
nikung bahaya banget Apalagi 
kalo malem2 wes blas gelap 
gulita Sudah banyak yg 
kecelakaan bos kasihan. 
Nuwun sewu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-28 
  11:19:55



536 f2200001614 3/26/2022 19:35 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan LPJU di Jl. 
Karangbenda Raya Kelurahan 
Berkoh 12 titik padam karena 
petir tadi malam. mohon utk 
ditindaklanjuti.. 
nuwun..ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-28 
  11:20:28



537 w2200001363 3/26/2022 20:48 Informasi Infrastruktur selamat malam.... keluhan 
lpju banyak yang padam di jl 
raya sokaraja timur tepatnya 
sebelum dan sesudah sma n 1 
sokaraja, mohon segera 
ditindaklanjuti, mengingat 
jalan tersebut merupakan 
jalan utama, dan sangat 
berbahaya saat malam hari 
karena sangat gelap

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-03-28 
  11:21:37



538 f2200001617 3/27/2022 9:12 Informasi Lainnya Kebasen sampe Pasinggangan 
Banyumas lewat Kaliwedi 
kebasen belum ada LPJU 
SUrya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya, 
namun untuk 
Lampu Jalan 
Umum 
Tenaga Surya 
milik 
kementerian 
jadi dinas 
tidak bisa dan 
tidak 
berwenang 
untuk 
memperbaiki 
mohon maaf. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-28 
  11:22:15



539 w2200001367 3/27/2022 13:48 Informasi Lainnya Ijin lapak aduan Lokasi Jln. 
Pramuka Bakso SamiAsih kalo 
parkir sekarepe dewek kanan 
kiri dibgunakan semua. sperti 
itu ya repot untuk peguna 
jalan Umum ,Apalagi 
JukirJukir gada yg pake Romi 
ato pengenal Parkir . 
Bagaiman itu ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
dari pihak 
dinasperhubu
ngan sudah 
sering 
memperingat
kan juru 
parkir tapi 
realita 
dilapangan 
masih tetap 
banyak yg 
melanggar. 
Namun 
penertiban 
parkir di 
bakso 
samiasih akan 
kami segera 
tindaklanjuti 
kembali. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-29 
  10:35:24



540 w2200001368 3/27/2022 17:46 Informasi Energi Selamat sore Aduan 
Banyumas. Bersama ini kami 
mewakili warga RT.01 RW.01 
kelurahan Sokanegara 
memohon kepada dinas 
terkait Pemda Banyumas 
untuk melakukan 
pemeliharaan lampu 
penerangan dan menambah 
titik lampu di sekitar wilayah 
kami. 1. Lampu di pertigaan 
belakang LP lama / depan 
wisma Unsud. Menyala tidak 
stabil (nyala-mati) 2. Jl. 
Penjara dr utara ke Selatan 
gelap. 3. Pintu keluar parkir 
pasar kuliner.Pereng (nyala-
mati) 4. Mohon dihimbaukan 
disampaikan ke Wisma Unsud, 
TK.Al Irsyad dan Percetakan 
Alphabet serta lain sekitarnya 
utk memasang cctv Kami 
perangkat RT.01 merasa 
peduli karena rawan kejadian 
perampasan HP dan tindakan 
asusila. * Tgl. 26 Maret 2022 
jelang maghrib telah terjadi 
"pembegalan payudara" yang 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-29 
  10:22:34



541 w2200001369 3/27/2022 18:45 Informasi Lainnya Patikraja macet parah di 
pertigaan pasar tidak ada 
petugas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Polantas min 
ðŸ™ Terimakas
ih atas 
laporannya. 
kalau pagi 
kita ada 
petugas yg 
mengatur 
lalulintas di 
pasar 
patikraja, 
kemacetan 
terjadi karena 
pengalihan 
lalin akibat 
perbaikan 
jembatan 
mengaji, 
kendaraan 
besar 
dialihkan 
lewat 
patikraja, 
wangon. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-27 
  18:50:06



542 w2200001371 3/27/2022 21:24 Keluhan Energi Ijin melaporkan LPJU jln 
mentri soepeno perempatan 
karangnanas ke timur banyak 
yg mati mohon kepada dinas 
terkait di tindak lanjuti 
Perempatan karangnanas ke 
timur depam POM SPBU 
candimas karangnanas terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-29 
  10:24:02



543 f2200001626 3/28/2022 7:51 Usulan Infrastruktur mohon dinyalakan lampu 
penerangan jalan dari tugu 
Banteran, Sumbang padam 
dah agak lama, padahal 
banyak jalan yg berlubang 
sebelum memakan korban 
pengendara motor

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan, 
 karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas, 
akan kami 
teruskan 
BPTD X yang 
berwenang di 

2022-03-29 
  10:24:59



544 f2200001628 3/28/2022 8:10 Usulan Infrastruktur Selamat pagi Pak...,saya mau 
melapor tolong tertibkan 
jalan vihara dari jalan kauman 
sampai jl. Suharso soalnya 
macet, parkir motor, 
mobil,becak sembarangan. 
Tolong di sampaikan ke pihak 
terkait pak, terimakasih 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Laporan akan 
segera kami 
tindaklanjuti 
untuk ditinjau 
ke lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-28 
  11:23:11

545 i2200000112 3/28/2022 8:20 Informasi Infrastruktur Min mau ty,naik bus BTS itu 
kan masih gratis y??tp kok td 
ponakan aku naik diturunin 
gara2 ga punya kartu/e-
toll??apa mmg aturan skrg 
wajib py kartu bg 
penumpang? walaupun blm di 
berlakukan bayar tarif 
min?sdgkn di daerahku min 
pd kosong kartu nya 
Alfa/indomart

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trans 
Banyumas 
masih gratis 
namun untuk 
naik harus 
tapping kartu 
non tunai yg 
bisa 
didapatkan di 
semuai bank 
maupun alfa 
indo dg nol 
rupiah bisa, 
hanya beli 
kartu saja 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-28 
  11:08:28



546 w2200001373 3/28/2022 9:07 Keluhan Infrastruktur Aslmkm..min nama saya 
xxxxxx setiap hari selalu 
terjebak macet di jembatan 
logawa karna sistem buka 
tutup yang tidak efisien.. 
Mhon untuk sistem buka 
tutupnya pake sistem waktu 
saja jadi tidak sampai berjam 
jam untuk menunggu.. 
Misalnya setiap 10 menit ada 
pergantian buka tutup 
sehingga akan memudahkan 
pengguna jalan lain.. Terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am sistem 
buka tutup 
jembatan 
darurat 
sudah 
menerapkan 
sistem waktu, 
namun 
dikarenakan 
terkadang 
antrian yang 
begitu 
panjang pada 
jam jam sibuk 
menyebabkan 
 antrian 
terpotong 
sehingga 
menunggu 
waktu lebih 
lama 
terkhusus 
untuk 
kendaraan 
roda 4. 
Dimohon 
untuk 

2022-03-28 
  11:25:06



547 w2200001374 3/28/2022 9:10 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum.. Hallo pak.. 
Min.. mohon untuk dipasang 
Zona Aman Sekolah, Tanggul 
Kejut dan Cone Marka Jalan, 
di depan SD N 1 Ciberem, 
Sumbang. Karena jalan tidak 
terlalu besar, banyak anak 
sekolah, kendaraan pada 
ngebut.. Terima kasih..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am Sebaiknya 
permohonan 
ditulis 
melalui surat, 
nanti yg bisa 
kami fasilitasi 
akan kami 
fasilitasi. 
Terimakasih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-28 
  11:26:04



548 w2200001385 3/28/2022 19:08 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan pak 
bupati...lampu pÃ¨nerang 
jalan sudah beberapa hari 
mati akan tetapi belum 
diperbaiki...terletak di jl. Ks. 
Tubun tepatnya dikompek 
ponpes al.falah ikut rt.8/rw.3 
kelurahan bobosan 
kec.purwokerto utara 
kab.banyumas...jam 4.30 
subuh anak-anak yg ngaji 
sudah beranÄŸkÃ£t...jam 8 
malam anak-aÃ±ak pulang 
ngaji keadaan gelap sangat 
berbahaya utk kendaraan yg 
mau menuju pondok maupun 
keluar pondok...Ä emikian 
laporan kami mohon 
ditindaklanjuti...terima 
kasih...merdeka merdeka 
merdeka...ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-03-29 
  10:31:53



549 w2200001388 3/28/2022 20:59 Informasi Infrastruktur Selamat 
malam...menginfokan lampu 
penerangan di underpas mati. 
Mohon untuk di tindak lanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya 
terkait 
penerangan 
underpass yg 
ada disisi 
barat jika 
memungkinka
n minta 
tolong cek 
kwhmeternya, 
 karena 
kemungkinan 
cuma anjlog 
saja ðŸ™ 

2022-03-29 
  07:32:25



550 f2200001644 3/29/2022 8:38 Pertanyaan Infrastruktur arep takon. Jane aturan parkir 
kepriwe zeh yah. aku ora 
nyaman banget nek ditariki 
parkir neng parkiran Indomart 
utawa ng kantor Bank/ATM 
padhal udu ng bahu jalan tapi 
neng halaman kantor atau 
Indomart.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Terkait 
alfamart dan 
indomart 
kami sudah 
koordinasi 
dengan pihak 
terkait dan 
memang 
sebagian ada 
yg masuk 
retribusi 
parkir karena 
ikut zona dan 
masuk ke kas 
daerah. 
untuk Atm 
yang bukan di 
bahu jalan 
dan ditariki 
oleh juru 
parkir bisa 
diinfokan 
tepatnya 
dimana dan 
difoto juru 

2022-03-29 
  10:34:58



551 f2200001646 3/29/2022 9:00 Usulan Infrastruktur Punten lan Nuwunsewu Pak.. 
*Mural di Tembok keliling 
Stasiun Besar Purwokerto* 
Alhamdulillah.. Temboke wis 
lg di Gambari,tambah keton 
Semanger & penak di sawang 
trus Lampu Penerangane di 
tambah apa di ganti Bohlame 
men keton Padang njimbrang 
nek wengi jannnn....tambah 
semanger pisan yakin sung!!

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulannya, 
untuk 
pemasangan 
atau 
penambahan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 

2022-03-29 
  10:30:42



552 w2200001391 3/29/2022 13:44 Keluhan Infrastruktur Kepada yth : 1. Kepala 
Polresta Banyumas 2. Bupati 
Banyumas bersama ini saya 
mau mengadukan kepada 
bpk, tentang lalu lintas di 
jalan soemarto dan jalan a 
yani, saya mewakili masyrakat 
pengguna jalan dan para 
pekerja / pelaku usaha di 
sekitaran jalan tersebut, kami 
mengadukan sudah beberapa 
minggu ini terjadi antrian 
yang sangat panjang dijalan 
tersebut semenjak 
pengaturan waktu lampu lalu 
lintas pada perempatan 
karangjambu dirubah, dimana 
semula lampu hijau arus dari 
arah utara dan selatan secara 
bersamaan (selatan dahulu 
hijau, 5 detik kemudian utara 
hijau, tetapi semenjak dari 
arah utara dan selatan secara 
bergantian menyala lampu 
hijau nya, terjadi antrian yang 
sangat panjang, jl a yani 
sampai depan uin saizu, dr 
arah utara sampai dpan 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk 
pengaturan 
lampu 
lalulintas 
sudah 
disetting 
ulang, dan 
masih dalam 
tahap 
pemantauan. 
Terimakasih 
atas 
informasinya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-29 
  15:15:43

553 w2200001392 3/29/2022 16:29 Informasi Lainnya Min, Miki speaker lampu 
bangjo ngarep klenteng 
sokaraja moni baen , 
ndengung, wis d pateni p 
durung ya ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Speaker dari 
sistem sudah 
dimatikan. 
Terimakasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
cek kembali 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-30 
  08:16:56



554 w2200001398 3/30/2022 8:18 Informasi Lainnya Selamat Pagi... Mohon maaf 
untuk lampu penerangan 
jalan di JL. lesanpura Rt04 
Rw02 Teluk Purwokerto 
selatan sudah beberapa hari 
lampu mati dan belum 
diperbaiki. Matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-05 
  16:08:19



555 G2200000066 3/30/2022 10:24 Usulan Infrastruktur SEBRANG TAMAN / 
BUNDARAN MARGONO 
TUKANG PARKIR TIDAK 
RESMI, HANYA MODAL 
DUDUK, KENDARAAN KLUAR 
LANGSUNG NONGOL, TIDAK 
ADA KARCIS DAN NGGAK 
BERMANFAAT. KAYAKNYA SIH 
ORANG ORMAS, MAKANYA 
DINAS YG MENANGANI 
PERPARKIRAN NGGAK BERANI 
NGURUSIN PARKIR LIAR. 
BUKAN MASALAH 
2000/BERAPA, TAPI NGGAK 
ADA MANFAATNYA, BORO2 
NGATUR PARKIR MOBIL 
MUNDUR,DSB. BUAT APA 
TUKANG PARKIR, KARNA 
MOBIL PARKIR AJA RATA2 
SUPIRNYA PADA NUNGGU 
DIWARUNG / DIDALAM 
MOBIL., NGURUSIN ORG YG 
MAU PARKIR AJA KAGAK!, 
mohon ditertibkan untuk juru 
parkir seperti ini, terimakasih

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
terkait parkir 
liar di 
bundaran 
margono 
sudah sering 
ditindak 
namun masih 
tetap ada 
pungutan liar 
oleh oknum. 
namun 
penertiban 
parkir di 
daerah 
tersebut akan 
jadi perhatian 
untuk kami 
tindak lanjuti 
kembali 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:09:18



556 w2200001403 3/30/2022 12:02 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Selamat siang. Kepada Yth 
Bapak/ibu di tempat. Untuk 
memudahkan pengguna BRT 
trans Jateng dan Trans 
Banyumas mohon agar TPB 
Kombas Trans Banyumas di 
Majukan 100 meteran ke sisi 
Timur biar Bersebelahan 
dengan Halte Trans Jateng. 
Supaya Jadi Satu halte transit 
antara Trans Banyumas 
koridor 3 dengan Trans 
Jateng. Supaya memudahkan 
pengguna. pengguna Trans 
Jateng yang bertujuan ke 
DUKUWALUH bisa turun di 
halte Kombas lalu bisa 
langsung transit dan 
menggunakan Trans 
Banyumas. Dan membantu 
mengangkat Tingkat Load 
Factor kususnya Koridor 3. 
Karena saat ini posisi Antara 
TPB trans Banyumas dengan 
Halte Trans Jateng di Kombas 
posisi jarak nya cukup 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak/ibu..ka
mi 
koordinasikan 
dengan 
operator 
Trans 
Banyumas 
maupun 
Trans Jateng 
untuk 
integrasinya..
namun 
demikian 
sudah banyak 
halte 
integrasi 
lainya di 
sepanjang jln 
gatot subroto 
dan kombas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-03-30 
  17:23:21



557 w2200001406 3/30/2022 17:19 Informasi Energi Mohon ijin melaporkan depan 
pom candi mas karang nanas 
lampu jln mati lgi kemarin 
dah nyala terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-05 
  16:10:09



558 w2200001407 3/30/2022 17:26 Informasi Lainnya Selamat sore min, mau 
melaporkan ada kabel lampu 
jalan yang lepas dijalan raya 
Langgongsari kec. Cilongok. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-05 
  16:11:01



559 f2200001662 4/1/2022 16:05 Informasi Infrastruktur permisi pak mau laporan 
lampu jalan sebelah selatan 
tugu banteran mati udah 
seminggu lebih kyanya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-05 
  16:16:17



560 i2200000114 4/1/2022 16:10 Pertanyaan Lainnya selamta sore,, apa betul per 
tgl 1 April tarif BTS sudah 
berjalan?sudah tidak gratis 
lagi?

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sampai 
dengan saat 
ini belum ada 
aturan tarif 
pnbp trans 
banyumas 
program BTS, 
masih gratis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-02 
  17:37:46



561 w2200001439 4/1/2022 19:09 Informasi Infrastruktur lampu penerangan jalan 
depan kios buah pas 
pertigaan bocoran/selatan 
SMP Diponegoro Kedung 
banteng mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-05 
  16:16:59



562 w2200001441 4/1/2022 19:36 Informasi Infrastruktur Kepada Yth:Lapak Aduan 
Banyumas.Mohon sangat 
segera diperhatikan & 
diperbaiki sesegera 
mungkin.LPJ pertigaan 
jl.trimurti sampai jembatan 
Rumah bersalin Daliman 
sudah seminggu lebih 
mati.Terimakasih atas 
atensinya & sangat 
dimohonkan segera mungkin 
diperbaiki.Demikian keluhan 
warga sekitar yang minta 
bantuan saya untuk 
melaporkan.Salam hormat 
dari Frans Fadlan d/a Frans 
salon jl.dr angka 33* Posko 
Biro investigasi DPD GRANAT 
Jateng u/Wil eks Karesidenan 
Banyumas.Tembusan kepada 
Yth:1/Wakil Bupati Banyumas 
2/warga RT 01/RW 012 jl.dr 
Angka/Trimurti dan 
sekitarnya.Kelurahan 
Sokanegara - Purwokerto 
Timur

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-05 
  16:18:00



563 w2200001444 4/2/2022 8:37 Informasi Lainnya Ijin lapor Ndan, tiang lampu 
PJU tertabrak/kemunduran 
mobil hingga mengakibatkan 
tiang menjadi miring dan 
kabel putus. Lokasi di depan 
masjid/SDI Darul Falah Desa 
Gumelar Kec. Tambak, jl. Raya 
Nasional III sebelah timur 
SPBU Sumpiuh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan 
BPTD Wilayah 
X, karena 
ruas jalan 
tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:21:45



564 w2200001445 4/2/2022 8:43 Informasi Lainnya Selamat pagi, ngaturaken 
informasi bahwa LPJU 
padam/mati, Jl STASIUN Gang 
1 Rt 01/01 Bantarsoka (depan 
warung Ibu Melati) seb. 
Selatan Makam Kobwr, 
nuwun sewu kami menunggu 
perbaikan sejak tanggal 5 
Desember 2021 demikieran 
maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU kami 
tidak berani 
mengganti 
lampu karena 
ilegal atau 
tidak sesuai 
spec dengan 
aturan yg 
berlaku. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-04-05 
  16:20:02



565 w2200001453 4/2/2022 10:24 Informasi Lainnya Usulanne ajeg , jalan ngarep 
kabupaten aja ditutup, bolak 
balik mesjid dadi muter 
muter. Angger arep ditutup 
seka lampu merah sawangan 
sisan nggih. Usul mawon Pak 
Bupati ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Rekayasa lalu 
lintas lalu 
lintas di masa 
level 
pandemi 
naik, kadang 
sering diubah 
ubah 
disesuaikan 
dg kebijakan 
tingkat 
forkompinda 
dan diskresi 
kepolisian. 
Terimakasih 
atas 
usulannya 
akan kami 
catat ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-03 
  14:26:55

566 f2200001673 4/2/2022 10:33 Informasi Lainnya minn ...masa bis trans 
kecepatane mung 
20/km,padahal posisi dalane 
nanjak.,.kan dadine swe bgt...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
sarannya.Kece
patan, 
headway dan 
jarak trans 
banyumas 
sudah diatur 
by system 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-02 
  19:50:24



567 w2200001456 4/2/2022 10:55 Informasi Lainnya trimakasih simpang patikraja 
kalo sore sdh ada petugas dri 
dishub.dan bersama pak 
ogah.sayangnya yg mengatur 
lalin di dominasi pak ogah yg 
pegang kendali.maklum karna 
pak ogah mengandalkan rejeki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
masukannya, 
kami 
usahakan 
semaksimal 
mungkin 
untuk 
pelayanan 
masyarakat, 
namun 
karena 
keterbatasan 
personil kami 
tidak bisa 
setiap 
membantu 
pengaturan 
lalin di 
simpang 
patikraja 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:23:23

568 f2200001675 4/2/2022 11:05 Informasi Infrastruktur Min tolong jalan purnawira 1 
ledug di pasang tanggul 
Karena pengendara suka 
kebut2an

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Kami terima 
dahulu dan 
inventarisir 
sebagai dasar 
usulan di 
anggaran 
kedepannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-03 
  14:22:56



569 f2200001685 4/3/2022 8:33 Pertanyaan Lainnya infone min jam operasioanal 
bis trans apa nganti wengine 
jam pira min??????? ...wulan 
puasa akeh wong pada ngode 
bali wengi...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Jam 
operasional 
trans 
banyumas 
bisa dilihat 
pada aplikasi 
Teman 
Bus..dari jam 
05.00-21.00 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-03 
  14:21:31

570 f2200001691 4/3/2022 8:51 Usulan Infrastruktur Kae dalan sunan ampel de 
sogi garis marka dalan min, 
gramakan angger wengi .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Kami terima 
dahulu dan 
inventarisir 
sebagai dasar 
usulan di 
anggaran 
kedepannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:26:50



571 w2200001470 4/3/2022 9:05 Usulan Lainnya Min.. usul pembatas jalan. 
Selatan jembatan sukarno 
rawalo -cindaga..mohon di 
beri pembatas di pinggir-
pinggir

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Namun jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional, 
dalam hal ini 
bukan 
kewenangan 
dari Dinas 
Perhubungan 
Kab. 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:27:41



572 w2200001471 4/3/2022 9:08 Informasi Energi Mlikum ramane... Kye inyong 
lapuran (spy diteruskan ke 
Dishub ) lampu jln Raya 
Kedungbanteng ,depan kantor 
kec / halaman mesjid, 
tersambar petir mati .tlng di 
cek.....

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-05 
  16:28:11



573 w2200001475 4/3/2022 9:55 Informasi Energi Lampu penerangan jalan di 
Jalan Sunan Kalijaga Berkoh 
padam karena kesambar 
petir. Mohon diperbaiki 
ðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-03 
  14:25:15



574 w2200001487 4/4/2022 7:40 Informasi Energi LPJU (lampu penerangan jalan 
umum) depan Puskesmas 
Patikraja sampai Kalirajut 
desa notog tidak menyala 
sudah 4 hari, mohon dibantu 
penanganannya. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-05 
  16:29:55



575 f2200001720 4/4/2022 12:37 Usulan Infrastruktur info Pak,...,, jalan menuju 
desa wisata karangsalam 
Baturraden gak ada lampu. 
Dimulai dari Pertigaan SMP N 
2 Baturraden. Banyak 
pemburu kuliner kalo malam 
dan menuju desa wisata 
karangsalam Baturraden 
Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-05 
  16:31:03



576 f2200001730 4/5/2022 8:10 Informasi Infrastruktur Lampu jalan miring kunduran 
trek, mbok bisa di tangani 
secepetnya. Lokasi Gumelar 
lor Tambak, depan SD ISLAM 
DARUL FALAH TAMBAK. 
NGetan Pom bensin Sumpiuh. 
Matursuwun. ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-05 
  16:31:37



577 f2200001732 4/5/2022 9:15 Informasi Infrastruktur Min bis trans bms daerah 
sidabowa halte detambaih 
kidul lampu kelip2 sing 
tembusan maring karang 
anyar kedung wuluh lor, kidul 
notog kediri kue akeh 
penumpang terus intervale 
aja kepereken terus jam 
operasional ne tekan jam 6 
sore baen bis ngalor ngidul 
pada kosong eman2 solare

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk bahan 
evaluasi 
bersama 
operator dan 
kemenhub 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:32:41

578 w2200001504 4/5/2022 9:44 Informasi Lainnya Assalamualaikum tolong buat 
LLD dishub sat lantas polres 
Banyumas mohon dengan 
sangat untuk menertibkan 
odong2 soalnya udah sangat 
mengganggu pendapatan 
kami sebagai supir angkot

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk.penind
akan/penertib
an adalah 
wewenang 
polri. Dishub 
di setiap 
patroli dan 
menjumpai 
odong2 pasti 
kami akan 
edukasi agar 
tidak 
digunakan di 
jl. raya dan 
hanya bisa di 
kawasan 
tertentu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:33:26



579 f2200001737 4/5/2022 9:48 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan raya 
(propinsi) jl. Letjen soeprapto 
arah sma 1 sokaraja sampai 
pom bensin klahang padam. 
Tolong pihak terkait segera 
turun tangan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-06 
  09:28:27



580 w2200001508 4/5/2022 10:48 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Yang saya hormati Bapak 
kepala Dinas Perhubungan 
kabupaten Banyumas. Pasar 
pon sebagai tempat transit 
antara koridor 1 dan 3 Mohon 
agar di sebrang Pasar Pon / 
sisi selatan di Kasih Halte 
Trans Banyumas ( sebelah 
toko Emas Gajah ) Karena 
pasar pon salah satu tempat 
yang banyak menaikan dan 
menurunkan penumpang jadi 
akan lebih membantu 
memberi kenyamanan saat 
transit dan menunggu bis. 
Mohon agar di kasih Halte 
mungkin di sebelah TOKO 
EMAS GAJAH yg di deket 
pohon itu bisa di bikin Halte. 
Dari pada buat Naruh 
Gerobak PKL mending buat 
Tempat Halte trans Banyumas 
akan sangat membantu 
memberi kenyamanan pada 
penggunaan trans Banyumas. 
Terimakasih... 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu sangat 
baik...untuk 
saat ini 
belum 
tersedia 
anggaran 
pembangunan 
 halte 
baru..halte 
pasar pon yg 
saat ini 
terpasang 
pun 
sementara 
pindahan dari 
titik lain 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-05 
  16:34:07



581 w2200001515 4/5/2022 18:45 Informasi Energi Kepada Yth:Lapak Aduan 
Banyumas & Dinas 
terkait.Saya mewakili warga 
RT 01/012 Sokanegara 
Purwokerto Timur & 
masyarakat 
sekitar.Mengucapkan 
terimakasih atas atensinya & 
malam ini LPJ sudah 
nyala.Bersama masyarakat 
untuk Banyumas lebih maju & 
lebih baik kedepan.Salam 
hormat dari FRANS 
FADLAN/FRANS SALON @ 
FRANS GRANAT âœ“Jl.dr 
Angka 33 Purwokerto-Jateng. 
Tembusan Kepada Yth: 
Wabup Banyumas .

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami dari 
pemerintah 
kabupaten 
Banyumas 
melalui dinas 
perhubungan 
selalu 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
melayani 
masyarakat 
dan kami 
berusaha 
untuk lebih 
baik lagi 
kedepannya 
agar 
pelayanan 
kami 
terhadap 
masyarakat 
bisa terlayani 
dengan cepat 
dan baik. 

2022-04-06 
  08:06:46



582 f2200001750 4/5/2022 20:03 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Kepada yang Terhormat 
Bapak / Ibu di tempat. Sudah 
ada larangan Parkir di 
sepanjang pedestrian depan 
pendopo alun alun 
purwokerto tapi masih 
Banyak yang parkir dan ada 
tukang parkirnya juga. Malah 
tukang parkir nya sengaja 
membalik tanda di larang 
parkir nya supaya tidak 
kelihatan. Mohon kepada 
Pihak dinas Perhubungan agar 
menertibkan bagi pengendara 
motor / mobil yang parkir di 
depan pendopo alun 
purwokerto dan Mengedukasi 
tukang parkir agar tukang 
parkir bisa memberi tahu 
kepada pengunjung alun2 
kalo di depan pendopo alun2 
purwokerto di larang buat 
parkir. Atau mungkin bisa di 
kasih Kerucut Trafic Cone di 
sepanjang pedesestrian... 
supaya tidak buat perkir lagi. 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m bapak/ibu. 
Kami telah 
berkoordinasi 
dengan 
pemda serta 
kepolisian 
untuk 
penindakan 
parkir di area 
pedestrian 
depan 
pendopo 
untuk di area 
tersebut 
bebas dari 
parkir namun 
memang di 
lapangan 
masih ada 
tukang parkir 
yg melanggar 
karena saking 
padatnya 
pengunjung 
di alun2 
terutama 
pada saat 

2022-04-18 
  20:25:21



583 f2200001751 4/6/2022 8:44 Keluhan Infrastruktur Punten min, lampu jalan di JL 
KH Wahid hasyim ada 5-6 titik 
mati, ngeri pisan gelap gulita, 
dan itu sering terjadi apakah 
ada something?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-11 
  11:39:34



584 w2200001523 4/6/2022 9:47 Informasi Lainnya min, itu cermin cembung 
yang ada di perempatan jalan 
gang ovis utaranya rumah 
sakit bunda ari, kondisi 
cermin cembungnya 
pecah/rusak, tolong segera 
ditindak lanjuti demi 
keselamatan pengguna 
jalan.....

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya. 
Mohon maaf 
utk saat ini 
belum bisa 
mengganti 
cermin yg 
pecah, 
dikarenakan 
blm ada 
persediaan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-06 
  11:59:49



585 w2200001541 4/6/2022 19:46 Informasi Lainnya Mohon ijin lapor pak ada 
lampu jalan yg mati sudah 2 
hari ini... Yg beralamat di 
tanjung jl margantara rt 05 rw 
04 
trimakasihðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »moh
on pantauanyaðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-11 
  11:46:00



586 f2200001765 4/7/2022 11:10 Informasi Infrastruktur lpju sepanjang jalan 
pegalongan mati, mohon 
aagar segera di atasi, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  11:52:59



587 f2200001767 4/7/2022 11:18 Usulan Infrastruktur Sekedar masukan suka 
tidaknya terserah. Emang 
kalau trans Banyumas untuk 
operasional memang bagus 
untuk membantu Masyarakat. 
Tapi seharusnya ada yang 
harus di selesaikan terlebih 
Dalu pembuatan 
haltenya,(lebih ke luar jalur 
sebelah kiri ) soalnya untuk 
jalur di wilayah tersebut 
memang dua arah , dan 
sepengalaman saya sering 
melihat trans Banyumas kalau 
berhenti memang agak 
ketengah . Harusnya 
walaupun udah ada garisnya 
tapi setiap sopir harus punya 
filing semisal rame agak 
keluar jalur saja . Dan untuk 
setiap pemberhentian di 
setiap halte harus kecepatan 
di kurangi SElambat mungkin 
dan menyalakan sen(riting) 
jangan sering 
mendadak,kebanyakan warga 
Banyumas khususnya belum 
paham betul dimana titik" 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak/ibu..sa
at.ini belum 
dapat 
anggaran 
tambahan 
pembuatan 
halte baru, 
untuk 
operasional 
bus kami 
teruskan ke 
operator pt 
brt untuk di 
tindaklanjuti 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-07 
  14:12:03



588 f2200001770 4/7/2022 11:36 Pertanyaan Infrastruktur Apa benar odong odong arep 
di musnahkan min di 
Banyumas ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk hal 
tersebut 
belum ada 
keputusan 
pasti dari 
pemda 
terkait 
undang2nya. 
Namun jika 
memang tim 
dilapangan 
bertemu 
odong2 yang 
beroperasi 
dijalan akan 
kita beri 
pembinaan 
dan arahan 
karena 
penindakan 
yang 
berwenang 
tetap dari 
polantas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  20:43:07



589 w2200001546 4/7/2022 12:52 Informasi Energi Selamat siang, lampu dijln 
mangunjaya raya, ada yg mati 
satu, dekat mangunjaya 10

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-11 
  11:37:38



590 f2200001778 4/7/2022 14:52 Informasi Energi sepanjang dalan sokarja gutul 
pom bensin klahang lampu 
dalanne mati kabeh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  12:02:35



591 w2200001552 4/7/2022 18:26 Informasi Infrastruktur Lapor pak husein LPJU Jl. Raya 
Bojongsari depan balai 
pertanian mati lagi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  11:54:00



592 f2200001783 4/7/2022 18:55 Keluhan Lainnya Min... Sistem buka tutup 
perbaikan jembatan mengaji 
karanglewas, waktunya 
kelamaan miin... Nyampe 30 
menit... Banyak pengguna 
jalan yg terlambat kerja, 
sekolah, dll.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Harap 
maklum dan 
bersabar utk 
antri, apalagi 
pada jam 
sibuk pagi, 
kepadatan 
lalu lintas 
berada pada 
titik tertinggi 
kedua setelah 
jam sibuk 
sore, antrian 
dengan 
durasi lama 
tidak bisa 
dihindari, 
perbaikan 
direncanakan 
selesai tgl 10 
april 2022, 
apabila 
mempunyai 
jalur 
alternatif 
terdekat dan 
tercepat, 
silahkan utk 

2022-04-12 
  12:43:57



593 w2200001579 4/8/2022 9:35 Informasi Lainnya Slamat pagi lapak aduan arep 
aweh infomasi lpju nang 
dalan alasmalamg-
karangsalam akeh sing padam 
pas tikungan lor sd 
karangsalam kemranjen 
,ceptan di dandani wengi 
peteng pas tikungan 
,matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  11:54:55



594 w2200001581 4/8/2022 16:19 Informasi Perizinan Lokasi ramai dan rawan, 
Perempatan Jalan 
Jatiwinangun - Jl. Bima 
(sebelah Utara RS Bunda arif) 
: kaca spion jalan pecah dan 
belum diganti. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
Mohon maaf 
utk saat ini 
belum bisa 
mengganti 
cermin yg 
pecah, 
dikarenakan 
blm ada 
persediaan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-09 
  10:10:52



595 w2200001583 4/8/2022 16:27 Informasi Infrastruktur Selamat sore... Mohon maaf 
untuk lampu penerangan 
diTikungan jalan Lesanpura 
Rt04 Rw02 kelurahan Teluk , 
tepatnya disebelah timur 
kuburan lesanpura sudah 
beberapa hari tidak menyala 
dan sangat membahayakan... 
Mohon kiranya untuk segera 
ditindak lanjuti, terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-11 
  11:42:36



596 w2200001584 4/9/2022 8:10 Keluhan Lainnya Mohon ijin Pak, kami 
mewakili unek-unek teman-
teman karyawan/i di 
lingkungan Pemkab kawasan 
alun-alun Purwokerto, kami 
sudah mendengar rencana 
sterilisasi kawasan alun-alun 
dari parkir kendaraan, lantas 
bagaimana nasib kami yang 
membawa kendaraan roda 4 
ya. Kami kerja pak, bukan 
dolan. Kami juga terpaksa 
membawa kendaraan roda 4, 
bukan buat gaya-gayaan. 
Musim hujan, harus 
membawa anak istri (karena 
kami yang bekerja suami-istri 
harus menitipkan anak kami), 
belum lagi kami yang tempat 
tinggalnya jauh dari kantor. 
Mudah mudahan bapak 
Bupati yang terhormat bisa 
memberikan solusi yang baik 
bagi kami juga yang bekerja 
untuk membangun 
Banyumas. Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas unek2 
bapak/ibu. 
Akan kami 
terima 
dahulu 
masukannya 
untuk di 
dikaji lebih 
mendalam 
dan di 
rapatkan oleh 
dinas terkait 
agar bisa di 
evaluasi dan 
mendapatkan 
solusi terbaik 
terimakasih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  20:44:59



597 f2200001796 4/9/2022 8:20 Informasi Infrastruktur selamat pagi... Jl. Raya 
baturaden..ngisor wr 
ndeso...rt 01/03 ...lampu 
jalanne di mati pak..peteng 
dedet nek wengi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-11 
  11:55:29



598 i2200000123 4/9/2022 20:06 Keluhan Lainnya Lik... inyong Gal dina lewat 
Tanjung notog... kiye dalane 
wes dadi dalan trans 
banyumas apa yaaa? kaya 
trans jakarta kae due lajur 
dewek. jan jane kae kotak 
mandeg e neng tengah 
dalan...bis bis e ya nek 
mandeg neng tengah melu 
kotake...ora gelem minggir 
blas. nyong anu bodho ora 
ngerti undang2 e..jajal nyong 
dituduhna aturane..ben bisa 
ikhlas nrima.. mbok dadi 
maraih masyarakat nek 
mandeg melu2 trans 
banyumas .. Suwun ya Lik.. lg 
puasa rame bolak balik 
mandeg kiye lah..

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi.bap
ak/ibu trans 
banyumas 
hanya 
berhenti 
menaik 
turunkan 
penumpang 
di halte atau 
tempat 
pemberhentia
n bus yg 
sudah 
ditentukan 
saat ini 
jalurnya 
masih 
bercampur 
dengan 
kendaraan 
lainnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-10 
  09:35:18



599 w2200001590 4/9/2022 20:25 Keluhan Lainnya Mohon di tindaklanjuti parkir 
liar di gang sebelah utara 
persis masjid alun alun. Tarif 
motor 5000.. malam ini sabtu 
9/04/22. Utk pihak terkait 
segera bertindak kalo bisa 
malam ini...Sy sbg warga pwt 
merasa gak nyaman dg 
adanya parkir seperti itu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-10 
  09:37:13



600 f2200001800 4/10/2022 9:53 Informasi Energi LPJU sultan agung tepate pas 
desa karang rau akeh sing 
mati rasane peteng tulung di 
dandani. makasih sedurunge 
min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  12:01:39



601 f2200001804 4/10/2022 11:54 Informasi Energi Jalan raya tanggeran 
Somagede kok masih gelap 
gulita...kapan ada 
penerangan?siapa pihak yang 
berwajib menangani?sedang 
desa sokawera dan karang 
salam sudah ada penerangan 
jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  16:46:38



602 f2200001809 4/10/2022 12:05 Keluhan Lainnya Parkiran neng alun alun. 
sepeda motor 1000 bukan 
2000 ditempar2 lain juga.. ini 
dishub/satpol pp coba 
sidak/tegur tarif parkir yg 
seenak udel nya sendiri.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  20:46:21



603 f2200001815 4/10/2022 14:09 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di KH Wahid 
hasyim kr klesem pwt selatan 
mati sudah ada hampir 1 
minggu belum ada perbaikan 
pie kie

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-11 
  11:34:54



604 i2200000125 4/10/2022 14:25 Usulan Lainnya selamat sore... ws mlbu 
ramadhan, ngko menjelang 
lebaran, tulung mndan di 
tertibna atau kawit siki pemda 
gwe himbauan sing parkir2 
liar/resmi tarif parkire sing 
sesuai aturan aja mundak 2x 
lipat alesane prepegan arp 
bada mbuh parkir liar atau 
resmi sing klambi orange 
tembangane pada 
bae...ðŸ˜‚ðŸ˜‚

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Terkait hal 
tersebut kami 
upayakan 
untuk lebih 
intens dalam 
pembinaan 
dan 
penertiban 
terhadapap 
juru parkir. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi untuk 
penertiban 
dan proses 
lebih lanjut 
maturnuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  20:47:33



605 f2200001822 4/10/2022 14:49 Informasi Energi Lampu jalan di Kaligawe ds. 
Sudagaran Banyumas ( 
sebelum jembatan kaligawe 
utara) mati, belum ada 
perbaikan Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  16:48:04



606 f2200001824 4/10/2022 15:13 Keluhan Infrastruktur Jalan dari perempatan 
pegalongan sampe gunung 
tugel, minim lampu 
penerangan, mohn segera 
dirindaklanjuti..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-11 
  16:50:18



607 f2200001825 4/10/2022 15:14 Informasi Lainnya Halte pemberhentian trans 
banyumas tolong ditata 
kembali Selama ini 
pemberhentiannya ada di 
badan jalan, dan hampir 
sepenuhnya menutup jalan 
dijalur yang sama khususnya 
dijalan yang kurang lebar 
Mungkin bisa digeser sedikit 
agar tidak memakan jalan 
Maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasibapa
k/ibu..trans 
banyumas 
hanya 
berhenti 
menaikturunk
an 
penumpang 
di halte atau 
tempat 
pemberhentia
n bus.yg 
sudah 
ditentukan..sa
at ini jalurnya 
masih 
bercampur 
dengan 
kendaraan 
lainnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-10 
  19:19:48



608 f2200001831 4/10/2022 17:52 Informasi Infrastruktur selamat malam.... jalur 
alternatif desa panembangan, 
Rancamaya kec cilongok, 
parah jegglongane lumayan,, 
yg kemaren buat alternatif 
jalur ajb ke pwt mohon di 
pantau,,, 
trimakasihðŸ™ ðŸ ¾ðŸ™ ðŸ ¾ðŸ
™ ðŸ ¾

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas atas 
aduannya, 
akan kami 
jadikan 
masukan dan 
acuan untuk 
dijadikan 
usulan saat 
rapat dengan 
dinas - dinas 
yang terkait.

2022-05-12 
  12:05:05

609 f2200001832 4/10/2022 19:15 Keluhan Lainnya jalur pit deneng di enggoni 
parkir mobil pak?? sekitaran 
alun" purwokerto ke arah 
timur.dari depan kantor pln 
sampai ke jembatan kranji.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trimakasih 
atas aduanya. 
Kami sdh 
menghubungi 
kordinator 
parkir 
setempat. 
Dan akan 
segera tinjau 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  20:54:37



610 f2200001834 4/10/2022 19:31 Informasi Energi lampu penerangan jalan pd 
mati tolong di betulin lagi krn 
udh semingguan mati, 
tepatnya dpn perum tiara 
permai 2 ( jln sultan agung ) 
krn jln tersbt jln provinsi + 
rawan kecelakaan,trima kasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-11 
  16:51:43



611 w2200001602 4/11/2022 7:57 Informasi Lainnya Min scoter di alun2 
membahayakan mengganggu 
lalu lintas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
monitoring 
dan kami 
koordinasikan 
dg instansi 
terkait utk 
solusi 
penertiban 
nya ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-11 
  10:58:57

612 f2200001845 4/11/2022 8:52 Usulan Lainnya Perlintasan kereta api desa 
notog arah cilongok terlalu 
sempit sehingga kalau 
papasan harus bergantian 
menimbulkan kemacetan. Itu 
karena pagar besi yang 
dipasang di sebelah timur 
terlalu sempit. Mohon 
ditindaklanjuti. Terima kasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami survey 
dengan seksi 
terkait untuk 
ditindaklanjuti 
 ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-11 
  11:00:51



613 w2200001623 4/11/2022 15:00 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh 
Selamat siang. Lampu Sorot 
alun alun purwokerto bagian 
barat yang sisi selatan dan 
Lampu hias depan pendopo 
sebelah timur Kalo Malam 
Tidak Menyala / Mati. Mohon 
kepada Pihak Terkait supaya 
memperbaiki / mengganti 
nya. Supaya kalau malam bisa 
Menyala sempurna dan 
Terang ( tidak gelap ) 
Terimakasih 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena 
musim 
pancaroba 
kadang panas 
terik lalu 
hujan besar 
seperti ini 
menjadikan 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 

2022-04-12 
  07:38:49



614 w2200001633 4/12/2022 9:18 Informasi Energi Pagi...pak/ bu..ijin 
melaporkan lampu jalan di 
jl.gerilya barat ( tepatnya 
depan pegadean Tanjung- SD 
negri 1 ) mati malam 
tadi..mks.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-12 
  12:37:33



615 w2200001634 4/12/2022 9:22 Usulan Infrastruktur Usul kang bagai mana kalau 
jln Sukarno kedepanya tiap 
malam Minggu di tutup trus 
di jadikan pasar malam KY di 
GOR klo pagi...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan akan 
coba kami 
sampaikan di 
rapat 
koordinasi 
rencana 
pembukaan jl 
ir. Sukarno 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-12 
  16:45:52



616 w2200001636 4/12/2022 9:37 Keluhan Lainnya LPJU mati min.. di depan 
kampus ilmu budaya Unsoed 
pertigaan jalan Gunung Muria 
Grendeng sebelah timur .. 
matur nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena 
musim 
pancaroba 
kadang panas 
terik lalu 
hujan besar 
seperti ini 
menjadikan 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 

2022-04-12 
  12:38:46

617 f2200001853 4/12/2022 9:51 Pertanyaan Infrastruktur Pak...Dalan anyar kapan 
dibukak? Dalan Sukarno ya. 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai ini 
kewenangan 
bapak bupati 
kalau tidak 
salah tgl 27 
april mau 
dibuka ðŸ™ 

2022-04-12 
  12:08:41



618 w2200001638 4/12/2022 10:05 Informasi Lainnya LPJU ngarep pom klahang 
sampai sma sokaraja banyak 
yang gak nyala, mohon di 
perbaiki pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena 
musim 
pancaroba 
kadang panas 
terik lalu 
hujan besar 
seperti ini 
menjadikan 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 

2022-04-12 
  12:39:46



619 f2200001860 4/12/2022 13:05 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di lajur Jl KH 
wahid hasyim kr klesem pwt 
selatan mati 4 titik belum ada 
perbaikan, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-04-12 
  13:13:24



620 f2200001861 4/12/2022 13:08 Usulan Infrastruktur usul pak... neng simpang 
porka di wei halte 
lah...kadoen mring pasar 
pon/halte saphire regency....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih.atas 
usulan bapak 
ibu..bahwa 
penetapan 
titik 
halte/tempat 
pemberhentia
n bus ada 
aturan teknis 
dan kajian 
termasuk 
jarak minimal 
antar halte 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-12 
  13:20:36



621 w2200001644 4/12/2022 15:40 Usulan Infrastruktur Usul Pak Bupati, Prapatan 
cikebrok tlg dikasih lampu 
merah. Macet skl, Krn jln 
Ragasemangsang, Kranji, 
sampai cikebrok skrg jd jln 
utama. Pagi siang malam 
semrawut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Simpang 4 
cikebrok 
sudah kami 
survei dan 
kami analisa 
dg 
kesimpulan 
simpang tsb 
layak untuk 
dipasang 
lampu 
merah, akan 
tetapi tahun 
2022 ini tidak 
ada anggaran 
utk 
pengadaan 
pemasangan 
APILL (lampu 
merah) baru 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-12 
  16:46:56



622 f2200001870 4/13/2022 8:48 Informasi Infrastruktur ,lampu penerangan jalan di jl. 
A Yani depan balai 
pengobatan paru sampai ke 
Utara depan rumah dinas 
Bank Indonesia padam 
,mohon di acc perbaikannya 
,sedikit banyak 
membahayakan pengguna 
jalan , terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  08:44:53



623 f2200001873 4/13/2022 11:23 Informasi Infrastruktur Jalan tugu Banteran Lampu 
jalan tugu ke selatan tlg di 
nyala kan Kalau Malam krn itu 
penerangan bukan hiasan 
jalan, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  08:45:50



624 w2200001649 4/13/2022 11:34 Informasi Infrastruktur Selamat pagi Ijin mengadu di 
desa Cingebul ada Lampu 
Penerangan Jalan tenaga 
Surya namun sudah lama 
tidak nyala, mohon di 
perbaiki. Untuk lokasi di Jalan 
Raya Cingebul KM 1 atau 
sebelah timur SDN 01 
Cingebul Trimksh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Kementerian 
Perhubungan, 
 karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU tidak 
bisa 
memperbaiki 
karena bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-04-22 
  08:43:59



625 f2200001876 4/13/2022 11:36 Pertanyaan Lainnya Pak..rep tkon lah...apa 
halte/ana lampu jg 
cctv...soale nk nggu bis neng 
halte nek wengi,peteng 
bgt..maraih ora wani,nu 
dwekan...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sebagian 
besar halte 
sudah.terpasa
ng 
lampu.tanpa 
cctv, namun 
masih ada 
bberapa.halte 
 yang 
tanpa.lampu 
karena dekat 
LPJU ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-14 
  18:18:18

626 w2200001659 4/13/2022 17:06 Usulan Infrastruktur selamat sore,,, mau usul 
pakk...gimana kalo didepan 
halte pasar pon dikasih zebra 
cros

website DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
usulannya 
Semua halte 
sdh 
direncanakan 
dilengkapi 
zebra cross 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-19 
  08:00:38



627 f2200001886 4/13/2022 17:16 Pertanyaan Lainnya Ngapurane Pak/bu Admin Aku 
Garep takon lah tiang Lampu 
kiye nek di geser ngepas na 
pondasi piwe pripun Pak/bu 
admin..?? Ganu nang Alm 
Bapaku pas lagi gawe Angkur 
di kandani nek di lurusna 
Pondasi priwe pak soale arep 
di Bangun Cucian wis Ana 
tempate sing go munggah 
mobil, tapi jere ora bisa di 
geser aturane jarak tiap 
Lampu ya kudu sesuai 
misalkan jarak Pertiang 30m 
ya tetep kudu 30m. Bukane 
ora Seneng di Sogi lampu, tapi 
mobil sing garep pada mlebu 
Nyuci pada kangelen. Lokasi 
ku Banjarparakan Rt 01 Rw 08 
kecamatan Rawalo 
Maturnuwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
monggo yang 
berkaitan 
bisa langsung 
ke kantor 
Dinas 
perhubungan 
untuk 
mengajukan 
permohonan 
pergeseran 
tiang lampu 
ke kepala 
seksi 
Pengembanga
n 
Pemeliharaan 
Prasarana di 
Dinas 
Perhubungan 
Kabupaten 
Banyumas JL. 
Margantara 
No.460 
Tanjung, 
Purwokerto 

2022-04-22 
  08:46:38



628 w2200001661 4/14/2022 8:01 Informasi Infrastruktur lpju mati jalan raya buntu -
sumpiuh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  08:47:44



629 f2200001893 4/14/2022 8:03 Informasi Infrastruktur jalan martadireja 1 lampu 
dalan e akeh sing mati pak, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  08:49:46



630 t2200000027 4/14/2022 8:16 Informasi Lainnya Penerangan jalan min, jl 
Sudirman Timur ngarep Man 
2 wis seminggu lewih mati 
tulung dicek

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  08:48:48



631 f2200001897 4/14/2022 9:23 Usulan Lainnya Kae dalan kota de gawe bolak 
balik maning bae min... angel 
arep nyebrang maring toko2 
angel ,banter banter kaya 
dalan tol...giline rame banget 
banter banter .kecuali ana 
jembatan penyebrangan 
mending. Wis kota cilik 
dalane kaya dalan tol dadine 
keton tambah cilik banget 
min... Tulung kiye ya de 
rempug maning...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
tampung sbg 
bahan 
evaluasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-19 
  08:00:02

632 w2200001670 4/14/2022 12:14 Usulan Lainnya Assalamu'alaikum selamat 
siang pak Lampu lalin di jln 
patikraja dan pegalongan,itu 
masih sore ya setelah 
maghrib pasti sudah berkedip 
kuning, Mohon untuk pihak 
terkait untuk disetting seperti 
pada umumnya saja ðŸ™ , 
Lokasi lampu pengatur lalu 
lintas di jln patikraja- 
banyumas dan pegalongan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am. Terima 
kasih atas 
masukan nya, 
akan kami 
survei 
sebagai 
bahan 
evaluasi dan 
akan kami 
seting lebih 
malam 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-19 
  08:01:05



633 w2200001671 4/14/2022 12:16 Informasi Lainnya Mohon Jl Syech Maqdum Wali 
depan SMP 4 Purwokerto. 
Parkir liar bak truk gandeng 
sudah berbulan bulan tidak 
dipindahkan jalan menjadi 
sempit dan sering terjadi 
kecelakaan mohon perhatian 
dan tindak lanjut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
menghubungi 
koordinator 
parkir 
setempat dan 
akan segera 
tinjau lokasi.

2022-04-22 
  11:07:30



634 f2200001912 4/14/2022 18:12 Informasi Energi Kae min soal penerangan 
jalan arah curug ceheng aben 
wengi peteng jrimet dlane ora 
kapongane anu dalan sepi 
mbk kosi ana begal kn ra ngrti 
melas mbok ws arp ana 1 
taun dijorna tok lngka sng 
ndandani

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  08:52:26



635 f2200001917 4/14/2022 18:54 Usulan Lainnya Tolong dinas terkait, 
pertigaan karesidenan 
Banyumas di kasih 
Rambu",lalu lintas,...Jan 
semrawut pisan 
ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
namun untuk 
jalan tersebut 
adalah jalan 
nasional, jadi 
dinas 
perhubungan 
kabupaten 
banyumas 
tidak 
memiliki 
wewenang 
untuk 
menambahka
n rambu, 
namun akan 
kami usulkan 
dengan pihak 
yang terkait.

2022-05-12 
  12:06:32

636 w2200001687 4/16/2022 9:41 Keluhan Lainnya Minta tolong kepada Bapak-
bapak di Dishub selaku 
pengelola parkir, saya sendiri 
pun merasa resah dengan 
semakin menjamurnya parkir 
liar, apalagi dengan tarif yang 
tidak sesuai, saya lebih rela 
membayar parkir jika itu 
untuk retribusi resmi dan 
berkontribusi untuk 
pembangunan kabupaten 
Banyumas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
apa bisa 
diinfokan juru 
parkir liar 
yang tidak 
sesuai 
dimana saja 
agar kami 
bisa segera 
menindaklanj
uti

2022-04-22 
  11:08:22



637 w2200001688 4/16/2022 9:49 Pertanyaan Lainnya Assalamualaikum admin saya 
mau tanya,kk ku kan kerjanya 
di bali sedangkan ingin pulang 
tapi ngga ada uang?...apakah 
ada mudik gratis yang arah 
bali ke purwokerto? Demikian 
ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Dari 
kemeterian 
Perhubungan 
menyediakan 
mudik gratis 
mulai 
pemberangka
tan tanggal 
28 April dari 
Jakarta 
namun hanya 
sebatas di 
pulau jawa 
saja, untuk 
informasilebih 
 lanjut 
tentang 
jadwal 
keberangkata
n dengan 
kota yang 
dituju bisa di 
pantau lewat 
akun sosial 
media 

2022-05-12 
  12:07:12



638 w2200001697 4/16/2022 12:19 Usulan Lainnya Mohon bantuanya untuk di 
sediakan pangkalan 
delman/dokar Di area alun2 
banyumas Supaya lebih 
tertata n rapi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Usulan 
kami terima 
sebagai 
masukan 
namun untuk 
hal terebut 
belum 
dibahas 
dengan 
forum 
komunikasi 
daerah dan 
pemda serta 
dinas - dinas 
lain yang 
terkait 
dengan hal 
tersebut, 
mungkin 
kedepannya 
bisa dijadikan 
bahan 
rujukan untuk 
dibahas 
maturnuwun.

2022-05-12 
  12:07:58



639 w2200001699 4/16/2022 12:23 Informasi Energi Lpju mati di Perempatan 
buntu ngalor arah merumput. 
Utara smk empu tantular 
mohon diperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  08:53:20



640 f2200001926 4/16/2022 12:27 Informasi Energi punten min LPUJ nang dalan 
kedungbanteng sakuwise 
pintu kereta punten di 
dandani soale nek wengi 
peteng nemen ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  08:54:10



641 w2200001700 4/16/2022 15:09 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum Wr. Wb. 
MOHON PERHATIAN Jalan 
Raya jalur Ajibarang - 
Wangon. Terutama Jalur 
Cikakak (dari arah Pabrik Kayu 
PT. SGS sampai Balai Desa 
Cikakak) itu kalau malam hari 
kondisinya Gelap Gulita. Tidak 
ada lampu penerangan jalan 
sama sekali yang menerangi 
ke arah jalan raya. Mohon 
diperhatikan bagi para 
pemangku kebijakan. Kalau 
jalan itu adalah "jalan 
Provinsi" atau "jalan 
Nasional" dimohon segera 
dikoordinasikan dengan pihak 
terkait. Apalagi sebentar lagi 
musim Mudik Lebaran. Atas 
perhatiannya saya ucapkan 
Matur Nuwun. cc: Bupati 
Banyumas Bapak Ir. Achmad 
Husein

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  08:54:56



642 f2200001931 4/16/2022 15:51 Keluhan Infrastruktur Sblumnya kami minta mf,pd 
Bpk x yg bertugas untuk 
perbaikan penerangan lampu 
jalan raya.Kmi warga 
Purwojati kc,Purwojati 
.Lampu di jln impres 
purwojati nyala seprti lampu 
diskotik lip lap lip,klo mati 
bunyi prepet prepet,sprti ada 
yg kendor,itu lmpu di atas 
rumah tktnya kluar oercikan 
api seprti dulu. 2 lampu 
tikungan seblah timur kantor 
Koramil purwojati dn dekat 
SMA Alhidayah Purwojati 
sblah barat,atas warung,jln 
PWRI.Mksh blmnya pd Bapak 
x yg memperbaiki.semoga 
Sehat dan rejeki lancar.Amiin 
y rbl alamin.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  09:51:24



643 w2200001705 4/17/2022 7:46 Informasi Infrastruktur Selamat malam pak Izin 
lampu penerangan jalan di 
sekitar jalan raya provinsi 
sokaraja-purbalingga mati 
tepatnya di samping Bulog 
Klahang sokaraja . trimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  09:47:17



644 f2200001938 4/17/2022 9:30 Informasi Lainnya Jalan Karangklesem-
Pegalongan khususnya 
Gunung Tugel tolong 
penerangan nya ditambah! 
Sangat gelap, ditengah sawah, 
jalan naik turun, aspal nya 
pada kroak, sangat sangat 
membahayakan. Sudah lama 
gelap, ga ada tindakan apa 
apa? Apa memang sengaja 
tidak dikasih lampu 
penerangan jalan???

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU tidak 
bisa 
memperbaiki 
karena bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-04-22 
  09:48:07



645 w2200001715 4/17/2022 11:42 Informasi Infrastruktur Sleamat pagi, melaporkan 
lampu penerangan jalan mati 
4 buah, lokasi desa rawaheng 
kec wangon sekitar 1km 
sebelum tugu perbatasan 
cilacap(mulai dari sebelah 
tempat pengolahan kayu) kiri 
jalan dari arah wangon.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  09:49:08



646 w2200001718 4/17/2022 11:51 Informasi Lainnya Selamat 
siang.menginformasikan 
untuk parkir di sekitar duta 
mode sangat semrawud 
sekali.dan disitu juga tarif 
parkir naik 2x lipat.mohon di 
tindaklanjuti.ngasih tarif 
parkir resmi sesuai tarif 
pemda malah di pelototin 
oleh juru parkir liar.benar 
benar preman. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
menghubungi 
koordinator 
parkir 
setempat dan 
akan segera 
tinjau lokasi 
dan sedang 
dalam tahap 
pengondisian

2022-04-22 
  11:09:02



647 f2200001945 4/17/2022 18:55 Informasi Energi lampu lpju desa adisara rt 
1/03 kec. jatilawang mati satu 
pak.. Tolong diperbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:08:30



648 w2200001723 4/18/2022 7:44 Usulan Lainnya Assalamualaikum wr wb, 
semoga Bpk kordinator Aduan 
bms dlm lindungan Allah Swt 
Aamiin, ada beberapa 
saran/masukan dari masy yg 
saya trskan pada ruang ini.: 
Sokaraja tiap jelang lebaran 
macet ada beberapa saran 
mohon arus yg dari arah 
klbagor akan menuju pwt 
dilewatkan depan kec klb trs 
lampu merah sangkal. Putung 
sedang yg menuju pbg 
dilewatkan lampu merah 
setelah korem belok kanan 
sdg arus dr pbg/pwt bisa 
lewat sokaraja catatan jln yg 
akan dilewati pemudik diberi 
papan penunnjuk jln tdk kalah 
pentingnya ada petugas spy 
pengguna jln patuh demikian 
saran saya. Pemerhati bijak. 
Publik tks. Wassalam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  09:52:32



649 w2200001725 4/18/2022 7:59 Informasi Lainnya Kendaraan besar melebihi 
batas rambu yg ditentukan 
dalam aturan selalu 
melakukan pelanggaran 
aturan, di jln Songgom 
Kalibagor. Masih adakah yg 
bisa menegakkan aturan agar 
tertib.?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Nggih 
maturnuwun 
aduannya, 
akan kami 
koordinasikan 
dgn satlantas 
polresta bms 
untuk 
diadakan 
pembinaan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  12:24:12

650 f2200001960 4/18/2022 12:28 Keluhan Infrastruktur Assalamu'alaikum pak itu 
lampu pengatur lalu lintas di 
jalan patikraja dengan 
pegalongan kalau setelah 
maghrib pasti sudah berkedip 
kuning padahal masih ramai 
kendaraan,mohon untuk 
disetting seperti biasanya saja 
Terima kasih 
Wassalamu'alaikum wr wb

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Teknis 
rekayasa lalu 
lintas pada 
saat arus 
mudik dan 
arus balik 
iedul fitri 
akan 
dikoordinasika
n dg instansi 
terkait spt 
kepolisian, 
unsur wilayah 
dll dengan 
memperhatik
an pula 
kondisi 
empiris di 
lapangan 
perihal pola 
pergerakan 
lalu lintas nya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  12:40:20



651 f2200001961 4/18/2022 14:07 Informasi Infrastruktur Bunderan berkoh ke barat 
lampu penerangan jalan pada 
mati min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  09:56:27



652 f2200001964 4/18/2022 15:28 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
pertigaan bulog klahang 
mati.. klo dah masuk magrib 
gelap bgt..mohon utk segera 
di perbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  09:56:53

653 f2200001965 4/18/2022 18:21 Usulan Lainnya Halte bus transjateng karo 
madan dievaluasi lokasine, 
misal sing nang tambaksogra 
mbok bisa digeser, sing kang 
kulon nek bs nang kulon 
mesjid lor dalan, lah sing kang 
kidul seurunge 
pertelon,suwun min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu kami 
teruskan 
untuk 
evaluasi 
bersama 
operator 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-18 
  19:49:15



654 w2200001738 4/18/2022 18:37 Usulan Infrastruktur Tolong kasih lampu 
penerangan jalan donx dari 
desa lemberang sampe ke 
utara.jaantt gelap gga ada 
lampu satu pun..semoga 
diterima aduan saya.terima 
kasih

website DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:00:43



655 f2200001970 4/18/2022 18:48 Keluhan Infrastruktur Kapan jalan pajerukan arah 
suro dikasih lampu 
penerangan jalan???????

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:01:28



656 f2200001972 4/18/2022 19:57 Informasi Lainnya Punten niki pak. Perkiran sing 
teng ngajeng DUTA MODE 
tulung di kondisikan. 
Beberapa kalu saya kesulitan 
memarkirkan mobil. Krn 
kurangnya koordinasi tukang 
parkir yg didepan Gema 
elektrik dgn yg di Duta mode. 
Maksud saya klo yg di depan 
DM sudah penuh ya ditutup 
dari depan. Shg tdk terjadi 
mobil spy mundur jauh. Saya 
merasa kesulitan mundurnya 
ken tkg parkirnya hanya 
mengurusi penarikan uangnya 
tp tdk mengatur letak parkir / 
mobil yg mau parkir. Mohon 
ditertibkan Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
menghubungi 
koordinator 
parkir 
setempat dan 
akan segera 
tinjau lokasi 
dan sedang 
dalam tahap 
pengondisian.

2022-04-22 
  11:09:44

657 w2200001740 4/18/2022 20:52 Informasi Lainnya Assalamualaikum Admin 
Lapak Aduan Banyumas yang 
terhormat. Lapor miki inyong 
arep mati gara-gara supir Bus 
Transjateng jurusan Notog-
Baturaden nyalip truk ugal-
ugalan. Wis tek dim esih 
nekat bae. Tulung lah 
diedukasi maning SOP 
keselamatane maning. Miki 
angger aku mati jajal, nyawa 
kue langka sing adol.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas info 
bapak ibu 
dan mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nanya. Serta 
hal tersebut 
sdh kami 
teruskan ke 
operator utk 
evaluasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-19 
  08:02:22



658 f2200001974 4/18/2022 20:56 Usulan Lainnya Mohon di pemerintah 
memerhatikan masalah 
Parkir. Di Purwokerto banyak 
sekali Tujang parkir tapi tdk 
ada karcis. Saya 
memperkirakan pemasukan 
dari parkir tidak sesuai target. 
Entah kemana uang parkir 
dari masyarakat .kiranya 
pemerinta memerhatikan dan 
segera ditindaklanjuti. 
Terinakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
menghubungi 
koordinator 
parkir 
setempat dan 
akan segera 
tinjau lokasi 
dan sedang 
dalam tahap 
pengondisian 
dan 
pembinaan 
kepada juru 
parkir.

2022-04-22 
  11:10:28



659 w2200001743 4/19/2022 7:58 Informasi Infrastruktur Ijin lapor 
komandan.menginformasikan 
lampu penerangan jalan 
Kober tempatnya di PS Kober 
mati sudah 2hari mohon 
Bantuanya untuk bisa 
diperbaiki guna 
mengantisipasi hal yang tidak 
diinginkan.terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:11:21



660 w2200001745 4/19/2022 8:25 Keluhan Infrastruktur Assalamualaikum, selamat 
malam bu/pak saya mau 
mengadukan penarikan biaya 
lapak untuk penyewaan 
skuter listrik di Jl. Kabupaten 
(pendopo sebelah timur) 
depan ATM bank jateng yang 
tergolong relatif tinggi 
dimana dulu hanya ditarik 
100.000 perminggu, mulai 
hari ini tanggal 18 April 
petugas parkir meminta 5000 
per skuter padahal kami 
mempunyai skuter 6, dengan 
total biaya 6X5000 = 30.000 
perhari, untuk perminggu 
210.000 rupiah, saya mangkal 
dari habis buka puasa sampai 
jam 10 Malam, mohon 
masukannya menurut 
ibu/bapak saya bayar dengan 
harga segitu kemahalan 
tidak? Jika kemahalan tolong 
sarankan retribusi lapak untuk 
penyewaan skuter di wilayah 
banyumas pantasnya berapa 
ðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Nggih pak/bu 
walaikumsala
m. Kami 
terima aduan 
dari 
bapak/ibu 
untuk 
kemudian 
diteruskan ke 
bidang dan 
seksi terkait 
untuk segera 
ditindaklanjuti 
 dengan 
pemda serta 
dinas yg 
berkaitan 
dengan 
kendala 
bapak/ibu. 
Karena 
memang 
belum ada 
penentuan 
aturan lebih 
jauh terkait 
retribusi 
lapak untuk 

2022-04-22 
  11:11:09



661 f2200001976 4/19/2022 8:44 Usulan Infrastruktur Mohon di pemerintah 
memerhatikan masalah 
Parkir. Di Purwokerto banyak 
sekali Tujang parkir tapi tdk 
ada karcis. Saya 
memperkirakan pemasukan 
dari parkir tidak sesuai target. 
Entah kemana uang parkir 
dari masyarakat .kiranya 
pemerinta memerhatikan dan 
segera ditindaklanjuti. 
Terinakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
menghubungi 
koordinator 
parkir 
setempat dan 
akan segera 
tinjau lokasi 
dan sedang 
dalam tahap 
pengondisian 
untuk 
memberi 
pengertian 
dan 
pembinaan 
kepada para 
juru parkir.

2022-04-22 
  11:16:20



662 f2200001979 4/19/2022 8:59 Usulan Infrastruktur Pak jln Mandala baturaden 
ngetan trus pertigaan SMP 
kumutug ngidul blok ngetan 
arah kotayasa lampu 
penerangane jalan kurang pak 
, sangat gelap bngt , harus di 
tambahin lagi , soale mbok 
terjadi aksi pembegalan dstu 
soale jlne gelap bngt tur sepi 
pak ...ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:12:45

663 f2200001980 4/19/2022 9:02 Informasi Infrastruktur Cek lampu bangjo timur posis 
dr kemarin mati, jadi 
semrawut.. Dimohon segera 
ditindaklanjuti, anu soale 
sering padat apa maning 
esuk+sore tumplek kendaraan 
dari semua arah. 
Maturnuwun smg wis ana sing 
laporan ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sudah 
diperbaiki 
setelah ada 
aduan, 
terimakasih

2022-04-22 
  14:56:43



664 w2200001746 4/19/2022 9:29 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan mati 
sdh lama min, jalur rawan 
kecelakaan, gg Dalawangi, 
Cilongok min.. ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:12:03



665 w2200001752 4/19/2022 13:05 Informasi Perizinan Mohon bantuannya bpk/ibu, 
jalan raya dari arah sokaraja 
lor sampai pliken Dan jalan 
gili miring sampe klahang 
gelap tidak ada penerangan 
kalau malam, mohon bisa 
segera diperbaiki lampu 
penerangannya, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-04-22 
  10:17:09

666 i2200000138 4/19/2022 13:26 Informasi Energi Mas nuwun Sewu lampu 
Bangjo alun alun Purwokerto 
sudah sewulan tidak murub... 
Kayane Madan mengganggu 
dan orapatut Nangarep 
pendopo. Makasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sudah 
langsung 
diperbaiki 
setelah ada 
aduan, 
terimakasih

2022-04-22 
  15:06:49



667 f2200001994 4/19/2022 13:31 Usulan Lainnya mohon ditertibkan pengguna 
scooter di sekitar alun-alun 
supaya tidak bermain di jalan 
raya (jl.jend sudirman) karena 
berbahaya bisa tertabrak 
mobil/motor, apalagi di 
malam hari.mungkin 
diarahkan bermain di jalan 
depan kabupaten atau 
samping alun2.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai sudah kami 
arahkan 
untuk 
mengikuti 
jalur 1 arah 
dan tidak 
melawan 
arah, untuk 
scoter 
kedepanya 
akan di 
arahkan di 
jalan baru yg 
akan dibuka 
pada 27 April 
2022 ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-19 
  16:25:57



668 f2200001995 4/19/2022 14:01 Informasi Energi Di jln Kober beberapa lampu 
penerangan jalan pada mati 
min Dari pertigaan bobosan 
ke selatan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:22:19



669 w2200001757 4/19/2022 14:50 Pertanyaan Lainnya Selamat sore,,Maaf 
mengganggu, Mau tanya 
nomor yang bisa dihubungi 
untuk kantor bus trans 
banyumas? Soalnya anak saya 
kelas satu SD naik Banyumas 
trans dari halte tambaksogra 
sekitar setengah satu . Sampai 
sekarang belum 
pulang2,sudah saya cari gak 
ketemu, Naik bus Banyumas 
trans sekitar jam setengah 1 
dari halte 
Tambaksogra/tepatnya halte 
depan City mart kedungares. 
Mohon bantuanyaðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a, informasi 
dari pt.brt 
anak bapak 
turun di 
terminal 
bulupitu ðŸ™  
Untuk 
informasi pt 
brt bisa 
menghubungi 
bapak ipung 
pt brt 
banyumas 
ðŸ™  (+62 812-
1211-1992)

2022-04-19 
  18:47:37



670 f2200001997 4/19/2022 15:28 Keluhan Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Sisi selatan air mancur alun 
alun purwokerto kalo malam 
masih sering Buat parkir 
Motor... Mohon kepada pihak 
terkait agar bisa menertibkan 
parkir motor di sisi selatan 
alun alun Mengedukasi 
tukang parkir supaya 
mengarahkan pengunjung 
alun2 yang hendak 
memarkirkan kendaraan. Dan 
mungkin bisa ditambah lagi 
water barier supaya Rapat 
tidak renggang. Karena alun2 
sudah rapi dan bagus. Tapi 
masih parkir nya tidak tertib. 
Ketika ada petugas dishub 
yang berjaga / standby di 
lokasi sisi selatan alun2 steril 
dari parkir motor. Tapi kerap 
kali apabila tidak ada petugas 
yang berjaga/standby pasti 
sisi selatan alun2 banyak 
kendaraan yang parkir. 
Semoga pihak terkait bisa 
menertibkannya. Terimakasih 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai untuk 
wilayah alun2 
bagian utara, 
timur dan 
selatan sudah 
tidak ada juru 
parkir dan 
semua 
kendaraan 
tidak boleh 
parkir di area 
tersebut, 
perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
keindahan 
kota kita 
tercinta krn 
tidak bisa 
setiap saat 
petugas 
standby di 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-19 
  16:26:52



671 w2200001759 4/19/2022 18:45 Informasi Infrastruktur Lapor. Lampu penerangan 
jalan Kober padam.mulai SDN 
1 kober ke utara sampai 
bobosan. Kondisi mati 3 hari 
lalu. Sering padam lampunya. 
Padahal sebelah selatannya 
nyala

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:25:51



672 f2200002000 4/19/2022 19:02 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan,LPJU di desa 
darmakradenan kec Ajibarang 
mati sudah hampir 1minggu 
.mohon untuk segera 
ditindaklanjuti dinas 
terkait,mengingat didaerah 
situ rawan kecelakaan ,banyak 
jalan yang berlubang serta 
sering terdapat ceceran solar 
yang mengakibatkan 
kecelakaan.terimakasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  10:27:22



673 f2200002001 4/19/2022 19:07 Informasi Infrastruktur lampu pju sampun kalih 
dinten niki sedo pak bos.. 
nywun sewu secepet mungkin 
di beneri.. alamat jln raya 
selatan wangon tepatnya 
depan SD negri Ranjingan.. 
matersuwun pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  10:28:11



674 w2200001761 4/19/2022 19:50 Informasi Infrastruktur Mohon di tindak lanjuti, jalan 
raya dari arah terminal bulu 
pitu ke arah karangrau,jl. 
Sultan agung, jalan 
gelap,lampu pada mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  10:28:59



675 f2200002004 4/19/2022 20:45 Informasi Infrastruktur ijin lapor lur, barusan lewat 
krumput pas banyak orang yg 
nunggu lempar receh 
penerangan jalan mati semua 
jadi gelap bgt rawan 
kecelakaan . Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  12:09:53



676 f2200002012 4/20/2022 11:00 Informasi Infrastruktur Selamat pagi, ijin melapor 
min.. Lampu penerangan jalan 
di depan kantor kecamatan 
Ajibarang ke arah selatan 
tepatnya di sepanjang jalan 
depan balai desa Ajibarang 
Kulon sudah lama mati 
semua. Mohon segera 
ditangani oleh pihak terkait. 
Terima kasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-22 
  10:30:39



677 w2200001768 4/20/2022 11:21 Informasi Infrastruktur Selamat pagi, ngaturaken 
informasi bahwa LPJU 
padam/mati, Jl STASIUN Gang 
1 Rt 01/01 Bantarsoka (depan 
warung Ibu Melati) seb. 
Selatan Makam Kobwr, 
nuwun sewu kami menunggu 
perbaikan sejak tanggal 5 
Desember 2021 demikieran 
maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-04-22 
  10:58:05



678 f2200002019 4/20/2022 13:42 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Ijin melaporkan. LPJU jalan 
raya kembaran - Pliken - 
Sokaraja - Linggamas satu 
deret mati di Tiga Lokasi. Yang 
pertama mulai dari Lapangan 
Kembaran ke arah Selatan 
sampai jembatan yang ke 
arah ledug 1 deret lampu nya 
Mati. Yang kedua mulai dari 
SD 2 pliken ke arah selatan 
sampai pertigaan yang ke 
arah desa Kedondong 1 deret 
lampu nya Mati. Yang ketiga 
Mulai dari perempatan desa 
petir ke arah timur sampai 
pertengahan sawah 1 deret 
lampu nya mati. Mohon 
kepada pihak terkait supaya 
bisa memperbaiki nya. 
Terimakasih 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:10:30



679 w2200001775 4/20/2022 16:50 Informasi Energi Selamat siang,melaporkan 
lampu penerangan jalan mati 
,lokasi di jalan raya barat 
wangon mulai dari depan 
kantor perhutani sampai 
dengan bekas kantor 
kecamatan wangon. Terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-04-22 
  10:59:39



680 w2200001779 4/21/2022 8:07 Keluhan Lainnya Mohon Jl Syech Maqdum Wali 
depan SMP 4 Purwokerto. 
Parkir liar bak truk gandeng 
sudah berbulan bulan tidak 
dipindahkan jalan menjadi 
sempit dan sering terjadi 
kecelakaan mohon perhatian. 
Sudah berulang kali 
dilaporkan belum ada tindak 
lanjut di lapangan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
menghubungi 
koordinator 
parkir 
setempat dan 
akan segera 
tinjau lokasi.

2022-04-22 
  15:54:54

681 w2200001781 4/21/2022 9:00 Keluhan Infrastruktur Mohon tolong lampu merah 
disokaraja dekat kali pelus, 
yang sekat dengan pos polisi, 
di betulkan..Jalan pagi sangat 
ruwet karena lampu lalulintas 
mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sudah 
dipebaiki 
kemain 
setelah 
adanya aduan 
terimakasih

2022-04-22 
  16:12:33

682 w2200001782 4/21/2022 10:12 Usulan Lainnya Parkir di kota sumpiuh mhn 
ditertibkan pak..tdk ada karcis 
parkir..didepan bank bri. Bank 
jateng.bhkn jelas2 tertulis 
parkir gratis didepan alfa 
mart..msih ditarik jg.kasih 2 
ribu pasti tdk kmbali.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami 
kondisikan

2022-04-22 
  15:53:54



683 f2200002021 4/21/2022 10:28 Informasi Infrastruktur Aduan masalah lampu jalan 
maning min, JL KH Wahid 
Hasyim kr klesem pwt selatan 
deneng mati maning 5-6 titik 
lampu jalan, jane ana apa sih 
ya nyala nembe seminggu ora 
ana wis mati peteng ndedet 
maning ketiban udan tambah 
suasana mencekam kayonge 
ana sing kurang beres, tulung 
gagean di urus min buat 
kebaikan semuanya, aamiin

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  11:00:40



684 i2200000140 4/21/2022 12:36 Informasi Infrastruktur pakkk... tlg lampu penerangan 
jalan yg sebagian mati 
terutama di jln. Sultan Agung 
dpn perum tiara permai 2 pas 
tikungan persis,karena rawan 
kecelakaan juga jln propinsi 
menjelang lebaran jln selalu 
rame,trima kasih ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Sudah pernah 
dipebaiki, 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 

2022-04-22 
  11:01:44



685 f2200002022 4/21/2022 12:42 Usulan Infrastruktur Lagi2 terjadi kecelakaan. 
Untuk kesekian kali nya 
mohon untuk di beri 
speedbump di 
sekitar(sebelum dan sesudah) 
Panti asuhan dharmo 
yuwono. Lokasi Jl. Supriyadi , 
purwokerto wetan. Selain 
sering terjadi kecelakaan, juga 
ada tempat ibadah dan 
banyak anak2. Ada nya trafic 
light juga memicu 
pengendara untuk ngebut. 
Terima kasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan kami 
survei, kl 
memenuhi 
syarat akan 
kami usulkan 
utk 
dianggarkan 
terimakasih.

2022-04-22 
  15:56:56



686 f2200002023 4/21/2022 13:19 Informasi Infrastruktur ijin melapor, lpju 
jln.martadireja 1 tepatnya di 
timur perempatan hotel 
rodamas lampu penerangan 
jln mati udah agak lama.ada 
berapa titikðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  11:02:11



687 f2200002024 4/21/2022 14:33 Usulan Infrastruktur Tambaksari - pasar 
tambaksogra dikasih lampu 
lalu lintas.. Biar lebih tertip 
berkendara.. Dan kondusif.. 
Terima kasih..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
usulkan di 
anggaran 
tahun 
berikutnya 
karena tahun 
ini tdk ada 
anggaran 
pengadaan 
APILL baru

2022-04-22 
  15:11:06



688 f2200002026 4/21/2022 14:39 Informasi Infrastruktur Min...lampu penerangan 
jalan...gon krumput pada 
mati...ak nk lewat petenge ya 
alloh....jalur rawan kono 
min....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  11:03:43



689 f2200002028 4/21/2022 14:46 Informasi Infrastruktur Jalur utama ke Baturraden 
banyak lampu pada mati, blm 
ada perbaikan sudah ngadu 
bolak balik min. Tambahan 
jalan menuju desa wisatta 
karangsalam blas belum ada 
lampu peneranganya, 
terutama jalur dari SMP N2 
Baturraden ke arah desa 
Kotayasa dan 
Karangsalam..tiap malam 
banyak yg wisata Kuliner ke 
Desa wisata Karangsalam. 
Melasi peteng min. Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-04-22 
  11:05:21



690 f2200002032 4/21/2022 14:58 Usulan Infrastruktur Jalur gn.tugel penerangan 
dimaksimalkan,jga garis 
marka diperjelas lg..klo hujan 
mlm ga kelihatan garisnya jga 
gelap

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun jalan 
tersebut 
adalah Jalan 
provinsi yang 
jadi 
wewenang 
dishub 
provinsi, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
jadi kami 
tidak ada 
anggaran 
untuk 
pemeliharaan 
garis marka 
di jalan 
tersebut.

2022-05-12 
  12:11:04

691 f2200002033 4/21/2022 15:01 Informasi Infrastruktur Lampu kelip kuning di jalan 
purnawira tolong di perbaiki 
pak Karena itu jalur alternatif 
mudik

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
kami akan 
segera cek ke 
lokasi.

2022-04-22 
  16:11:47



692 f2200002034 4/21/2022 15:03 Usulan Infrastruktur Tulung mbok pertigaan 
karesidenan Banyumas di 
kasih lampu Bangjo biar tidak 
semrawut

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
usulkan di 
anggaran 
tahun 
berikutnya 
karena tahun 
ini tdk ada 
anggaran 
pengadaan 
APILL baru

2022-04-22 
  15:18:55

693 f2200002035 4/21/2022 15:05 Usulan Infrastruktur Trans Bnyumas.coba yg jalur 
dukuh waluh gser k prapatn 
larangan kmbaran pak..TRIms..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu..rute 
tersebut.suda
h pernah 
disurvey dan 
diusulkan ke 
kemenhub 
namun 
secara teknis 
belum layak 
dari sisi.jarak 
dan.waktu 
tempuh 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-22 
  08:25:20



694 w2200001788 4/21/2022 15:36 Informasi Lainnya Selamat 
sore.menginformasikan juru 
parkir yang berada di 
indomaret dan alfamart 
apakah itu masuk 
pemda?saya rasa masuk 
kantong pribadi.berarti parkir 
liar.mohon ditindak.dilihat 
lihat hasil parkir malah untuk 
hal hal yang negatif karena 
tampang tampang mereka 
preman.terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk juru 
parkir di 
indomart dan 
alfamart ada 
sebagian 
yang masuk 
ke pemda 
dan ada juga 
yang masih 
liar, untuk 
yang masih 
liar akan 
segera kami 
survey dan 
kondisikan.

2022-04-22 
  15:52:27

695 f2200002039 4/21/2022 15:42 Informasi Lainnya Pertigaan pasar cermai kalo 
ujan/jam" pulang brgkat krja 
pasti rame macet minn

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Aktivitas 
pasar cermai 
turut 
menyebabkan 
 hambatan 
samping, 
insyaallah 
akan kami 
analisis dan 
akan kami 
koordinasikan 
dg instansi 
terkait 
perihal solusi 
penanganan 
dampak nya

2022-04-22 
  15:23:18



696 f2200002040 4/21/2022 15:44 Informasi Lainnya Trans banyumas di jl 
HR.bunyamin kalo bisa 
tempat pemberhentian nya 
jangan hadap"an , suka bikin 
macet kalo pas berhenti 
bersamaan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu..kami 
teruskan ke 
operator 
Trans BMS 
untuk 
dijadikan 
evaluasi 
kedepannya.

2022-05-12 
  12:11:45



697 f2200002042 4/21/2022 15:52 Informasi Lainnya Assalamualaikum Saya 
infokan lampu jalan jalur 
Banyumas Banjarnegara 
tepatnya km 7 mati kurang 
lebih sudah sebulan jalan 
tersebut gelap untuk itu 
Mohon bantuannya pada 
siapa saja yang bisa 
menyampaikan hal tersebut 
yang menangani Karena 
sebentar lagiau lebaran 
sehingga kendaraan yang 
lewat jalan raya tersebut 
makin ramai.. Terima kasih 
atas kepedulian dan 
bantuannya.. 
Wassalamu'alaikum

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:12:19

698 f2200002043 4/21/2022 15:54 Informasi Lainnya Jalan stasiun mulai dibawah 
jembatan sampai pintu keluar 
mobil, mohon diberi garis 
marka jalan ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
akan kami 
usulkan utk 
dianggarkan

2022-04-22 
  15:57:49



699 f2200002050 4/21/2022 19:04 Informasi Infrastruktur mohon untuk lampu 
penerangan di timur pintu 
keluar bulupitu banyak yang 
padam,terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  11:06:13



700 f2200002056 4/22/2022 9:39 Informasi Infrastruktur Jalur lingga mas...lampu jln 
sudah hampir satu bulan 
banyak yg mati,rawan 
kecelakaan..dari pihak desa 
petir sudah kirim surat ke 
pihak terkait belum ada 
tanggapan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  15:44:17



701 f2200002057 4/22/2022 9:43 Usulan Infrastruktur Rambu penunjuk jalan warna 
ijo kurang akeh nang Kebasen 
patikraja Lewat Pegalongan 
Gunung tugel

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun jalan 
tersebut 
adalah Jalan 
provinsi yang 
jadi 
wewenang 
dishub 
provinsi, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
jadi kami 
tidak ada 
anggaran 
untuk 
pengadaan 
rambu di 
jalan tersebut.

2022-05-12 
  12:12:54



702 f2200002058 4/22/2022 9:45 Informasi Infrastruktur Sukardi Duga LPJ Perbatasan 
Jatisaba - Kaliputih mati lagi 
ada dua titik lampu yg padam 
( lampu sebelah timur ). 
Mohon diganti lagi. 
TerimakasiðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-22 
  15:24:19

703 w2200001799 4/22/2022 17:09 Informasi Lainnya ijin lapor traffic light 
perempatan rodamas /SMKN 
1 mati, lalulintas macet pk 
16.42 hari ini jumat 22 april 
2022

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
sudah dicek 
dan traffic 
light simpang 
4 rodamas 
sudah normal 
ðŸ˜Š

2022-04-23 
  11:41:11



704 i2200000141 4/23/2022 8:35 Informasi Lainnya Bus trans banyumas jurusan 
notog - baturaden kenapa 
tidak berhenti di 
Kedungwringin ya? yang ke 
arah utara ada plang bus stop 
tapi busnya tidak pernah 
berhenti disitu.Bus trans 
banyumas jurusan notog - 
baturaden kenapa tidak 
berhenti di Kedungwringin 
ya? yang ke arah utara ada 
plang bus stop tapi busnya 
tidak pernah berhenti disitu.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Saat ini 
sedang di 
evaluasi agar 
setiap 
halte/tempat 
pemberhentia
n bus 
berpasangan 
kanan kiri 
jalan ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-23 
  11:34:15



705 i2200000143 4/23/2022 8:44 Informasi Lainnya lapor untuk penertiban skuter 
listrik kalo malam banyak 
memakai jalur yang lawan 
arah ditambah skuter listrik 
minim pencahayaan saat 
malam hari jadi 
membahayakan pengguna 
jalan lain. Mohon untuk 
diarahkan atau dibuatkan 
aturan terkait penggunaan 
skuter listrik disekitar alun 
alun Purwokerto. Terima kasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas laporoan 
dan 
masukannya. 
Perda untuk 
sekuter 
belum ada, 
akan kami 
sampaikan 
kepada 
pemda untuk 
usulan 
kedepan agar 
dibuat. Untuk 
skuter akan 
di akomodir 
di jl. Sukarno 
sekitar 
menara, 
sudah ada 8 
pelaku usaha 
yg bergabung 
dengan BLUD 
jl. Baru, dan 
disediakan 
tempat yg 
aman untuk 
bermain 

2022-05-12 
  12:13:30



706 f2200002062 4/23/2022 9:52 Informasi Infrastruktur lampu penerangan jln pada 
mati di desa suro jln siliwangi 
kalibagor

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum LPJU 
tersebut 
belum di 
betulkan 
karena 
material 
habis. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-27 
  19:56:48



707 w2200001803 4/23/2022 9:56 Informasi Lainnya Minta tolong dinas terkait, 
lampu jalan meledak ketabrak 
burung dara, alamat jln 
protokol karangnanas, 
seberang masjid al-hikmah, 
kec.Sokaraja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-27 
  19:57:28

708 w2200001804 4/23/2022 9:58 Informasi Lainnya Pak...Lapak....sekilas info 
bayar parkir di area alun2 
terutama yg du dpn Alfamart 
mulai td pagi jadi 3 ewu jere 
rega Badha..ora dineih karcir 
parkir...bener kie pemerintah 
sing ngundakna apa oknum...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mturnuwun 
atas aduanya. 
segera akan 
kami 
kondisikan.ðŸ
˜ŠðŸ™ 

2022-04-23 
  16:57:10



709 f2200002064 4/23/2022 12:06 Informasi Lainnya Mas minta bantuan LPJU. jl 
gunung srandil antara fak 
Mipa ma pafet unsoed gelap 
banget. Kasian mahasiswa 
pejalan kaki kalo malem 
gelap.ketakutan.apalagi kalo 
perempuanðŸ™ Mas minta 
bantuan. jl gunung srandil 
antara fak Mipa ma pafet 
unsoed gelap banget. Kasian 
mahasiswa pejalan kaki kalo 
malem 
gelap.ketakutan.apalagi kalo 
perempuanðŸ™ Mas minta 
bantuan. jl gunung srandil 
antara fak Mipa ma pafet 
unsoed gelap banget. Kasian 
mahasiswa pejalan kaki kalo 
malem 
gelap.ketakutan.apalagi kalo 
perempuanðŸ™ Mas minta 
bantuan. jl gunung srandil 
antara fak Mipa ma pafet 
unsoed gelap banget. Kasian 
mahasiswa pejalan kaki kalo 
malem 
gelap.ketakutan.apalagi kalo 
perempuanðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-27 
  19:58:51



710 f2200002065 4/23/2022 12:16 Informasi Lainnya Mohon ijin Melaporkan 
bahwa Lampu Penerangan 
jalan di sekitar Selatan 
Pegadaian Sumpiuh Tidak 
Menyala, Mohon Di bantu di 
Sampaikan kpd pihak yg 
berwewenang , karena di 
daerah tersebut terLetak di 
Perkotaan Kec.Sumpiuh , 
padat Lalu lintas waspada 
rawan Kecelakaan... Apalagi 
akan mendekati Waktu Arus 
Mudik Lebaran... Sekian dan 
TerimaKasihðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-27 
  19:59:38



711 f2200002068 4/23/2022 19:19 Usulan Energi gunung tugel ya di sogikna 
lampu jalan lik sekng 
pegalongan ngalor peteng

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU tidak 
bisa diajukan 
melalui dinas 
perhubungan 
kabupaten 
banyumas 
karena tidak 
memiliki 
anggarannya 
dan bukan 

2022-04-27 
  20:00:50



712 f2200002071 4/23/2022 19:40 Informasi Energi Selamat malam min... Lampu 
penerangan jalan di beberapa 
titik banyak yg ketutup pohon 
dan mati.contoh di terminal 
ke arah karang rau- patikraja 
pas jembatan arah notog... Jl 
gerilya dari tanjung ke timur,- 
tirta kencana... Bnyak yg 
mati/terhalang pohon.. 
Mohon di laporkan ke dinas 
terkait.. Persiapan utk arus 
mudik, marka jalan dan 
rambu" Di cek dan ricek. 
Matur suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-27 
  20:05:16



713 f2200002072 4/24/2022 8:43 Informasi Lainnya min tolong lampu penerangan 
jalan raya kedungbanteng 
sblh sdn 3 kedugbanteng ke 
utara lampu penerangane jln 
mati tolong di tidak lanjutin.. 
terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-27 
  20:05:55



714 f2200002078 4/25/2022 8:46 Informasi Infrastruktur Pagi pak, Lampu jalan d 
krumput masih mati rawan 
kecelakaan, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-04-27 
  20:22:14



715 w2200001817 4/25/2022 9:15 Informasi Energi Ijin mlporkan komandan 
ðŸ™ untuk penerangan lampu 
jalan didaerah jl raya 
Cikidang/tepatnya sebelah 
barat puskes Cilongok 1 
mohon untuk segera 
diperbaiki karena minimnya 
penerangan menyebabkan 
daerah tersebut sering terjadi 
kecelakaan.seperti contohnya 
dihari kmaren malam terjadi 
2x kecelakaan.terimakasih 
semoga cepat teratasi dan 
berfungsi dgn baikðŸ™ ðŸ™ ðŸ‘ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-27 
  20:08:40



716 f2200002081 4/25/2022 9:44 Informasi Energi Lampu jalan jendral Sudirman 
sokaraja pada mati.mulai dari 
jalan karang bangkang/depan 
raja soto lama suradi.sampai 
depan toko pelita klau malam 
gelap.bosku.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-27 
  20:09:44



717 f2200002084 4/25/2022 10:51 Informasi Infrastruktur Pak...lampu penerangan jalan 
Jl.sultan agung ada yg mati 
desa karang rau, sokaraja pas 
pertigaan, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-27 
  20:27:06



718 w2200001824 4/25/2022 13:23 Usulan Lainnya parkir" liar sing nang bahu" 
jalan,,,,tolong 
ditertibkan,,,,gawe 
macet,,,sepanjang jalan 
HR.BUNYAMIN,,,,sepanjang 
jalan KAMPUS,,,sepanjang 
jalan SUPARNO,,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami 
kondisikan 
untuk parkir 
liar di daerah 
tersebut 
untuk 
dilakukan 
pembinaan 
pada juru 
parkir.

2022-05-12 
  12:14:15

719 i2200000144 4/25/2022 13:39 Informasi Energi Selamat siang, semoga semua 
sehat dan baik.. hanya 
informasi saja, lampu traffic 
light SMP 5 Karangklesem 
Purwokerto Selatan tidak 
berfungsi. Terimaksih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya, 
segera akan 
ditindaklanjuti 
 ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-26 
  07:59:23



720 f2200002089 4/25/2022 13:39 Informasi Infrastruktur Lampu jalan desa suro banyak 
yang mati, mohon diperbaiki 
pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum LPJU 
tersebut 
belum di 
betulkan 
karena 
material 
habis. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-04-27 
  20:31:24



721 f2200002091 4/25/2022 13:43 Informasi Infrastruktur Lampu jalan lah.. ngarep 
kampus ilmu budaya Unsoed.. 
pas pertigaan jalan Gunung 
Muria Grendeng Karo dokter 
Suparno. Mati peteng pas 
pertigaan persis. ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  12:14:52



722 f2200002092 4/25/2022 13:45 Informasi Infrastruktur lpju di desa papringan 
kec.banyumas jalan 
kabupaten. Sebagian ada 
penerangan sebagian blm.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:15:29



723 f2200002095 4/25/2022 18:29 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di jl sultan agung 
depan perum tiara permai 1 
sampe tiara due mati udah 
sekitar 2 mingguan....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:16:03



724 f2200002096 4/25/2022 18:34 Usulan Infrastruktur Maaf pak mau usul jalan raya 
pesawahan sidamulih, 
kecamatan Rawalo, di 
perempatan gang kantil 02 
minta cermin cembung,, Krn 
seminggu bs 4 kali lakalantas,,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
Untuk 
pengajuan 
cermin 
cembung 
Desa 
setempat 
bisa 
mengajukan 
melalui surat 
pengajuan ke 
kantor dinas 
perhubungan 
kabupaten 
Banyumas.

2022-05-12 
  12:16:40



725 f2200002097 4/25/2022 19:44 Informasi Infrastruktur lampu jalan di dket pertelon 
kaliori yg arah ke patikraja 
mati pk, mohon segera 
ditindaklanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  12:17:19



726 f2200002098 4/25/2022 19:56 Keluhan Infrastruktur selamat malam ... jl merdeka, 
tugu ngidul aku liwat mau 
bengi peteng dedet koh, 
mohon segera ditindaklanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:18:00



727 f2200002100 4/25/2022 20:25 Keluhan Infrastruktur halte trans Banyumas di pasar 
wage, kurang rapi dan bau 
pesing, perlu diperhatikan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Trans 
banyumas 
belum 
memiliki 
halte di pasar 
wage, baru 
berupa 
rambu bus 
stop..halte.ya
ng ada milik 
trans jateng, 
kami 
teruskan ke 
balai trans 
jateng 
dishuborov 
jateng 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-26 
  07:59:49



728 f2200002104 4/26/2022 7:54 Informasi Infrastruktur selamat pagi, jl brigjen 
encung khususnya bagian 
timur kurang penenrangan 
ada juga lampu yg mati .. ., 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:19:51



729 f2200002105 4/26/2022 8:09 Usulan Infrastruktur selamat pagi...utara jembatan 
Cindaga min,gelap gulita sama 
garis marka di jalan udah 
ilang,padahal di situ 
persimpangan jalan.., 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:35:16



730 w2200001838 4/26/2022 8:19 Informasi Infrastruktur Persimpangan pasar cermai 
harap segera dikasih lampu 
lalu lintas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
bapak/ibu 
bisa 
mengajukan 
surat 
permohonan 
melalui 
desa/keluraha
n setempat 
ke dinas 
perhubungan 
agar dapat 
dikaji 
bersama 
dinas - dinas 
terkait.

2022-05-12 
  12:34:54



731 w2200001841 4/26/2022 8:30 Informasi Lainnya Maaf pak admin. Lampu 
Penerangan Jalan umum di 
berkoh. Tepatnya depan 
rumah sakit margono ke arah 
barat (bunderan air mancur). 
Sudah sekitar semingguan ada 
beberapa yang mati. Mohon 
diperiksa. Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:34:36



732 f2200002108 4/26/2022 9:53 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Selamat Pagi. Yang saya 
hormati Bapak/Ibu di tempat 
/ Dishub Banyumas. Aktivitas 
Parkir di sisi barat Alun alun 
purwokerto yang 
menyebabkan laju kendaraan 
SANGAT TERHAMBAT 
menjadikan kendaraan yang 
hendak ke arah utara ( jl. 
masjid ) menumpuk / 
mengantri di Simpang alun 
alun alun baik dari arah timur 
maupun arah barat walopun 
jalan sudah satu arah. 
Pengamatan setiap malam 
menjelang lebaran ini , 
simpang alun alun yang mau 
ke arah utara pasti selalu 
macet itu Karena Aktivitas 
Parkiran di sisi barat Alun alun 
purwokerto aktivitas parkir 
yang mengeluarkan motor 
dan pengunjung yang parkir 
membuat pengendara yang 
melintas jadi terhambat. Di 
tambah aktivitas orang 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
setiap 
keputusan/ke
bijakan sudah 
melalui 
pembahasan 
forum lalu 
lintas, tidak 
bisa 
memutuskan 
sendiri, 
masukan 
anda akan 
kami 
sampaikan 
pada saat 
rapat forum 
lalu lintas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-04-26 
  13:49:33



733 w2200001855 4/26/2022 15:08 Informasi Lainnya Daerah sokaraja banyak parkir 
liar yg tidak ada karcis parkir 
dari dishub apalagi disekitar 
rita sokaraja kadang 
memaksa, memanfaatkan 
badan yang banyak tatonya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami 
kondisikan 
untuk parkir 
liar di daerah 
tersebut 
untuk 
dilakukan 
pembinaan 
pada juru 
parkir.

2022-05-12 
  12:34:17



734 f2200002109 4/26/2022 19:38 Informasi Energi Lampu penerangan jembatan 
Kranji sawangan mati min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:33:58



735 f2200002110 4/27/2022 8:07 Informasi Lainnya LPJU depan Polsek 
Purwokerto Barat/depan 
Gereja Kristen Indonesia 
Karanglewas pas traffic light 
padam sudah lama, mohon 
diperbaiki agar jalan lebih 
aman kalau malam hari 
karena pas persimpangan 
banyak yang sering nyelonong 
jalan terus walapun traffic 
light nyala merah.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:33:37



736 w2200001863 4/27/2022 9:27 Keluhan Infrastruktur Sugeng ndalu Bpk Bupati, 
mohon maaf izin melaporkan 
lampu penerangan jalan di Jl. 
Yosodarmo (Utara BTPN 
Purwokerto ke Timur) padam 
sejak 2 malam yang lalu, 
belum diketahui sebabnya 
apa, mengingat Jl. Yosodarmo 
jalur dipusat kota dan ramai 
akan pengguna jalan jadi 
dikhawatirkan rawan tindak 
kejahatan pencurian 
penjambretan dan lain 
sebagainya karena ada juga 
masjid al amanah sebagai 
pusat berkumpulnya warga 
disekitar Jl. Yosodarmo, 
mohon kiranya Bpk Bupati 
untuk menyampaikan pada 
bagian terkait untuk 
tindaklanjut sebagaimana hal 
tersebut diatas. Sebelumnya 
kami mohon maaf dan 
terimakasih kepada Bpk 
Bupati Banyumas beserta 
jajarannya. 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ BeƩer Banyumas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:33:20



737 w2200001866 4/27/2022 9:47 Keluhan Infrastruktur Assalamualaikum wr wb 
min,izin 
menyampaikan..mohon untuk 
di cek dan ditindaklanjuti oleh 
dinas terkait,lampu 
penerangan jalan di simpang 
kali putih ke timur sampai 
graha timur di jalan 
martadireja 1 mati min. 
sangat membahayakan bagi 
pengguna jalan khususnya 
pada malam harii..rawan 
kecelakaan. Terimakasihh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:33:03



738 w2200001870 4/27/2022 10:09 Keluhan Infrastruktur Min,dalan lingkar wes 
dibukak. Tapi lampu merah 
esih ana sing mati, Lampu 
merah kelurahan kradenan 
sama lampu merah taman 
kota sumpiuh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya, 
akan segera 
kami 
tindaklanjuti, 
sudah kami 
sampaikan ke 
bagian 
pemeliharaan 
untuk segera 
diperbaiki.ðŸ˜
ŠðŸ™ 

2022-04-27 
  19:55:00



739 f2200002123 4/27/2022 12:06 Informasi Infrastruktur Penerangan sepanjang jalan 
margono terminal mati apa ya 
lur? Mbengi ya ana 
kecelakaan perrk bunderan 
berkoh, nden sepetit akehe 
anu sekang penerangan dalan 
sing kurang...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:32:43



740 f2200002124 4/27/2022 13:39 Informasi Infrastruktur Lpju di depan rest area 
sumber alam pekuncen 
sampai pertigaan cikawung 
pekuncen mati pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:32:22



741 f2200002125 4/27/2022 14:35 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum 
Warohmatullahi Wabarokatuh 
Informasi, Bapak....di 
perempatan Pekaja di lampu 
merah ada petujuk dan 
jam...tapi untuk jam nya 
sudah tdk cocok , lebih 1 
jam.... barang x bisa 
diperbaiki ..... Saya pernah 
kaget.. ngantar anak kerja 
berhenti di lampu merah 
tsb.lihat jam....saya pikir 
hampir terlambat...ee 
ternyata jam nya kecepeten 1 
jam...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas laporan 
nya, akan 
segera kami 
perbaiki 
sedang dalam 
proses.

2022-05-12 
  12:32:02



742 f2200002126 4/27/2022 14:40 Informasi Perizinan Kie wis arep bada.lampu 
dalan jendral Sudirman 
sokaraja esih pada mati.mulai 
dari depan jalan karang 
bangkang sampai toko 
pelita.wis sue ora didandani.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-04-27 
  20:24:52

743 f2200002128 4/27/2022 14:55 Informasi Infrastruktur Lampu merah losari sing arah 
karanglo kue dandani min,, 
Masa cepet banget 
abang,gawe macet sedawan 
dawan,,,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sudah di 
setting ulang, 
ada macet 
diakibatkan 
oleh arus 
mudik yg 
membludak

2022-05-12 
  12:31:44



744 w2200001877 4/27/2022 18:52 Usulan Infrastruktur Slmt malam..skdar saran..utk 
jl bung karno yg sblh selatan ( 
jl gerilya) mhn diberi traficc 
light..Terutama jln gerilya yg 
berhub lgsg dg jln baru.org dr 
arh utara mau nyebrang ke 
barat itu bikin macet krna g 
ada jalan sebrangnya..Dibikin 
trafic light pas pertigaan ke 
tambakbatu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Pemasangan 
traffic light 
sudah 
diusulkan di 
th 2022 ini

2022-05-12 
  12:31:29



745 f2200002129 4/27/2022 20:02 Usulan Perizinan Listrik dalan ajibarang 
cibangkong tulung di bruki 
esih peteng dalane

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-12 
  12:31:07



746 f2200002137 4/28/2022 9:32 Informasi Infrastruktur maaf bos ku mau ngasih tahu 
aja tlng di pantau pak bu yg 
bertugas sepeker banjo 
sokaraja tlng dong di benering 
suarana berisik gak jelas sm 
sekali Aamin semoga bos ku 
itu saklar yg di bwh sering di 
turun kan itu pertama yg ke2 
klu boleh tahu itu yg di bilang 
lampu banjo untuk menggatur 
laju kendaraan tp jujur saja 
mayoritas dari arah banyumas 
pasti laju gimana sih ya 
meyiasati bos ku Kyk td pagi 
terjadi tabrakkan itu cb pihak 
yg terkait bisa memperbaiki 
hal itu, terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Speaker 
sudah kami 
perbaiki, 
terimakasih 
informasinya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-06 
  08:22:20

747 i2200000148 4/28/2022 11:25 Usulan Infrastruktur Pak...kae dalan ngarep rita 
mall normalin lah, dua jalur. 
pusing muter muter, 
maturnuwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Sistem satu 
arah di jl 
jensud sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan melalui 
kajian dari 
akademisi 
UNSOED dan 
UMP ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-06 
  08:23:00



748 f2200002140 4/28/2022 19:43 Informasi Lainnya selmat malam.. Pak Tulung 
dalan sekang Prapatan 
glempang gutul Unsoed 
patung kuda ,,, tertibkan 
palkirane pak kadang cokan 
macet gara2 palkiran kanan 
kiri kadang mobil pada palkir

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami 
kondisikan 
untuk parkir 
di daerah 
tersebut 
karena 
memang 
menjelang 
lebaran 
parkir pasti 
ramai dan 
akan 
dilakukan 
pembinaan 
pada juru 
parkir.

2022-05-12 
  12:30:47



749 f2200002141 4/28/2022 21:00 Informasi Infrastruktur Pak.. dalan sokaraja-pliken 
lampune akeh sing 
mati.tulung dipadangi miki 
ana wong kejeglong

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:30:33



750 w2200001892 4/29/2022 9:54 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum wr wb Saya 
xxxxxxx Salah satu jamaah 
majelis zikir Hijratul Khaliq yg 
berlokasi di jln raya 
Baturaden Timur grumbul 
Blembeng Gandatapa. Ingin 
menyampaikan perihal lampu 
penerangan jalan mulai dari 
pasar Sikapat sampai dengan 
tempat kami (mZhk 
Purwokerto ) sudah beberapa 
hari ini s/d pagi shubuh 
ini,saya hitung ada kurleb 19 
lampu penerangan jalan yang 
tidak menyala ( padam ). 
Demikian yang kami 
sampaikan Terimakasih atas 
perhatiannya 
Wassalamu'alaikum wr wb

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-06 
  08:23:58



751 w2200001894 4/29/2022 10:03 Informasi Infrastruktur Mohon maaf Pak Bupati LPJU 
Jl. Yosodarmo masih padam 
belum diperbaiki, kami sudah 
melapor 2 hari yg lalu tapi 
belum ada penanganan. 
Berati sudah 4 malam gelap 
gulita, kami harap segera 
dapat ditangani dan aktivitas 
warga di malam hari bisa 
kembali normal. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-06 
  08:23:30



752 w2200001895 4/29/2022 10:05 Usulan Lainnya Pagi saya xxxxx, saya bekerja 
di kantor upt diklat kkb 
banyumas kejawar, mau 
menyarankan alangkah 
baiknya bus bawor ditambah 
jalur arah buntu, sehingga 
bisa melewati kantor kami 
dan kami tidak menggunakan 
kendaraan pribadi lagi.. 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
pagi..Terima 
kasih 
atas.usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service 
di.kab 
banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-05-06 
  08:21:51



753 w2200001896 4/29/2022 10:26 Usulan Lainnya lapor min,tlong d sampaikan 
dinas terkait untuk 
memperbaiki lampu merah 
jalur lingkar d perempatan 
keradenan sumpiuh,jalan 
ramai tdak ada rambu2,trim

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk APILL 
di lokasi 
tersebut, 
mengalami 
kerusakan 
(mati) 
terkena 
dampak 
galian ketika 
ada 
pengecoran 
jalan, dan 
status jalan 
tersebut 
masuk dalam 
jalan 
nasional, 
kami sudah 
kordinasi 
dengan pihak 
dinhub 
nasional 
(bptd) terkait 
perbaikan 
APILL 
tersebut, 
karena status 
kewenangan 

2022-05-07 
  11:22:49



754 w2200001899 5/6/2022 8:35 Informasi Infrastruktur Selamat malam,sekaitan 
dengan adanya armada bus 
trans banyumas sangat 
membantu sekali bagi kami 
masyarakat purwokerto.untuk 
lebih meningkatkan lagi,kami 
mengajukan usul sbb: 1. 
Untuk rute pasar pon-
ajibarang terutama untuk 
daerah cilongok,kiranya dapat 
menambah 1 lokasi lagi 
tempat pemberhentian bus 
(TPB) yaitu di depan 
kecamatan cilongok atau 
depan kantor pos pernasidi 
(karena banyak masyarakat 
daerah sekitar yang bekerja 
maupun sekolah di 
purwokerto,sedangkan TPB 
yang ada saat ini 
jangkauannya terlalu jauh 
bagi mereka (terlalu barat jika 
ke TPB zam zam atau terlalu 
timur jika ke TPB psr cilongok) 
2. Saya bekerja di balai diklat 
kkb banyumas dan temanÂ² 
sekantor berharap ada rute 
baru ke daerah 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak 
ibu...menjadi 
bahan 
evaluasi kami 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:17:51

755 w2200001900 5/6/2022 8:38 Informasi Infrastruktur Untuk Trans Banyumas posisi 
halte cilongok sebaiknya di 
pindah sebelah barat pasar 
dekat kecamatan Cilongok 
dengan pertimbangan lokasi 
lebih longgar dan tidak 
sepadat yang sekarang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak 
ibu...menjadi 
bahan 
evaluasi kami 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:18:47



756 w2200001906 5/6/2022 9:05 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum Wr Wb 
Selamat pagi Bapak Ibu Salam 
sehat sukses selalu Bapak Ibu 
mohon maaf 
memberitahukan Bangjo 
parapatan Kradenan Sumpiuh 
mati Pak sudah 1 bulan lebih 
dan letak lampunya juga 
bergeser. Sekian terimakasih 
Wassalam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk APILL 
di lokasi 
tersebut, 
mengalami 
kerusakan 
(mati) 
terkena 
dampak 
galian ketika 
ada 
pengecoran 
jalan, dan 
status jalan 
tersebut 
masuk dalam 
jalan 
nasional, 
kami sudah 
kordinasi 
dengan pihak 
dinhub 
nasional 
(bptd) terkait 
perbaikan 
APILL 
tersebut, 
karena status 
kewenangan 

2022-05-07 
  11:23:54



757 w2200001909 5/6/2022 9:13 Informasi Lainnya Siang.menginformasikan titik 
putar depan alfamart 
jl.gerilya depan gerbang 
perumahan tanjung elok 
sebaiknya ditutup 
dikarenakan kendaraan keluar 
dari jl.soekarno hatta 
memaksa mengarahkan 
kearah barat (yang 
seharusnya ketimur) sehingga 
menyebabkan kemacetan 
yang cukup lumayan.mohon 
segera di tindak lanjuti.terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya 
bapak/ibu. 
Untuk hal 
tersebut titik 
putarnya 
telah kami 
tutup 
sebelum hari 
raya untuk 
mengurangi 
kemacetan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:20:45

758 w2200001911 5/6/2022 9:19 Informasi Lainnya Lapooorr.... area menara 
pandang kan sdh ada area 
parkir khusus motor dan 
mobil... knapa di biarkan di 
pinggir jalan dekat area 
masuk ada kantong parkir 
lagi... padahal itu jalur jalan 
kaki da men sepeda ke arah 
madhan maning park... bikin 
macet dan liar....

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai trimakasih 
atas aduanya 
.menanggapi 
parkir 
menara 
pandang 
dishub tidak 
mengelola 
.yang 
mengelola 
dari BLUD 
menara 
pandang 
sendiri 
.trimakasih

2022-05-12 
  12:30:19



759 w2200001912 5/6/2022 9:22 Informasi Infrastruktur Ijin kpada pemeritah 
kabupaten banyumas di desa 
saya ada lampu pnerangan 
jalan padam saya harus lapor 
kemanaðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Melaporkan 
kepada Dinas 
perhubungan 
melalui 
nomor kantor 
(0281) 637211

2022-05-12 
  12:30:01

760 w2200001917 5/6/2022 9:35 Informasi Lainnya utk tarif parkir tolong dibantu 
tertibkanparkir di dutamode 
2.000 parkir di jalan baru 
bungkarno 3.000

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai trimakasih 
atas aduanya 
.akan segera 
kami 
tindaklanjuti, 
menanggapi 
parkir 
menara 
pandang 
dishub tidak 
mengelola 
.yang 
mengelola 
dari BLUD 
menara 
pandang 
sendiri 
.trimakasih

2022-05-12 
  12:29:26



761 w2200001920 5/6/2022 9:42 Informasi Lainnya Selamat malam, mau 
mengadukan informasi Lampu 
Penerangan jalan arah 
sumbang dari pasar tambak 
sogra ke timur dan arah 
sokaraja dari kembaran ke 
pliken padam, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:29:09



762 w2200001921 5/6/2022 9:44 Usulan Lainnya Sore min,, mengatisipasi 
kecelakaan orang naik motor 
bablas,, mohon lampu di 
timur bunderan terminal 
bawah baturraden (tikungan 
kanesia) pada lampu mati, 
minta dinyalakan, saolnya 
jalur utama ke wisata 
baturraden Terima kasih min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:28:50



763 w2200001931 5/6/2022 10:16 Informasi Lainnya Lampu Jalan dari pliken bulak 
arah sokaraja sampai batas 
kedondong, banyak lampu 
jalan yang mati, gelap gulita, 
lalulintas cukup ramai,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:28:27



764 w2200001932 5/6/2022 10:19 Informasi Infrastruktur Selamat malam, mohon jalan 
yang searah yang menuju sd 
al irsyad dari arah alun2 
barikade dipanjangkan lagi 
karena banyak kendaraan 
yang masih melawan arah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Siap, akan 
kami 
koordinasikan 
dengan 
Satlantas 
polresta 
banyumas, 
terimakasih 
atas 
laporannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:21:46

765 w2200001933 5/6/2022 10:22 Informasi Infrastruktur Jajal lah pak tukangÂ² parkir 
nng dalam kota pwt mandan 
dibina diedukasi sing lumrah 
dlm melayani...mblengeri 
kabehðŸ˜ªnek sing parkir 
nganggo mobil maen tah 
sopane poll..tp nek motor 
jann...kur nampani duite tok..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mturnuwun 
atas aduanya. 
segera akan 
kami 
kondisikan.

2022-05-12 
  12:28:08



766 w2200001934 5/6/2022 10:25 Informasi Infrastruktur Selamat pagi kak, mau tanya 
apakah untuk naik Bus trans 
Banyumas harus memakai e-
money? Dan mendapatkan 
nya dimana?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Iya betul. 
Untuk kartun 
non tunai 
bisa apa saja, 
tap cash, e 
money, flazz, 
brizzi, e 
money, e toll 
dll di semua 
bank sudah 
menjual serta 
di indomart 
dan alfamart 
terdekat 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:19:48



767 w2200001942 5/6/2022 10:47 Informasi Lainnya Saya mau menyampaikan 
lampu penerangan di desa 
sy..Sudah mati puluhan tahun 
ga ada perbaikanMaaf,,desa 
jurangbahas kecamatan 
wangon...Kalau bisa 
penerangan jlnnya setiap 
pertigaan di kasih lampu..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  12:27:49



768 w2200001943 5/6/2022 10:52 Informasi Lainnya permisi minparkir di taman 
maskumambang motor itu 
tarif 3.000?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai rimakasih 
atas aduanya 
.menanggapi 
parkir taman 
maskumamba
ng dishub 
tidak 
mengelola 
.yang 
mengelola 
dari BLUD 
maskumamba
ng sendiri 
.trimakasih

2022-05-12 
  12:27:29

769 f2200002143 5/7/2022 8:39 Pertanyaan Infrastruktur Pak...dalan anyar sukarno 
deneng mung searah tok 
Pak..? Kang lor tok kang kidul 
ora olih liwat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Sementara 
masih dlm 
masa ujicoba, 
akan dibikin 2 
arah kalau 
nanti fasilitas 
perlengkapan 
jalan nya 
sudah 
lengkap 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-08 
  10:12:06



770 f2200002144 5/7/2022 8:46 Usulan Infrastruktur Usul pak, untuk pemasangan 
kaca cembung, mbok jere 
sapa di enggo,Tek cerita ndisit 
,pernah kejadian laka di 
depan balai desa 
Somakaton,kejadian nya 
motor dari Utara dg kelajuan 
yg normal,sementara dari 
arah timur mau ke Utara dg 
kelajuan yg sedikit 
kenceng,akhirnya terjadi 
benturan yg sangat kuat,utk 
itu mohon pihak Ter kait 
terutama pemerintah an 
desa,karna jalan desa sudah 
banyak yg ber aspal,utk itu 
sebaiknya di setiap per4 an 
atau per 3 an itu di kasih kaca 
cembung yg besar ,atau 
sepion besar,dg harapan tidak 
ter jadi lagi laka ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
utk saat ini 
blm tersedia 
cermin 
cembung. 
Namun 
alangkah 
baiknya 
sebagai dasar 
usulan 
anggaran 
pengadaan 
cermin 
cembung, 
mengajukan 
permohonan 
melalui surat 
ke kantor 
dinhub 
kab.banyumas
. Terimakasih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-08 
  10:13:44



771 w2200001946 5/7/2022 9:47 Usulan Lainnya Bismillah, pak...tulung 
disampekna pak bupati, bus 
bawore ditambahi trayek 
maring pwt-banyumas via 
sokaraja... Ngkono akeh 
skolah mnengah & RS2... 
InsyaAllah peminate rame... 
Dan biar inyonge y bisa 
baworan mangkat mulih 
kerja..hehe. suwun y pak...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
pagi..Terima 
kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
kab 
banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-05-07 
  11:27:27

772 w2200001948 5/7/2022 10:14 Usulan Infrastruktur Mau usul bagaimana kalau 
disekitar depan smp negri 1 
cilongok atau kecamatan 
cilongok ke barat daerah 
cukup ramai bisa diberi halte 
ato tpb trans banyumas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak 
ibu...menjadi 
bahan 
evaluasi kami 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:29:04



773 w2200001949 5/7/2022 10:20 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum... Laporan 
lampu jalan di sebelah timur 
masjid al maunah desa 
kebarongan rt 1 rw 9 
kemranjen banyumas pas 
ditikungan selatan jalan,, 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya, 
kami akan 
perbaiki 
secepatnya 
menunggu 
ruas satu 
jalur selesai 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:25:35

774 w2200001951 5/7/2022 10:35 Informasi Infrastruktur Asalamualikum pak,, ini aduan 
untuk dishub banyumas 
kenapa ya dari kemarin 
kemarin running text di 
simpang kali bogor itu 
error/mati semua ya min 
tolong untuk di koordinasi 
dan ditangani lebih lanjut 
terima kasih, Tambahan min 
untuk apill dari arah tanjung 
menuju arah karang lewas 
yang ke arah kiri mohon saran 
saya di flashing amber kan 
(panah kiri hati hati) akan 
tetapi bisa ditulis di tiang apill 
: BELOK KIRI HATI HATI 
(KHUSUS RODA DUA SAJA) 
Karna untuk mengurai 
kemacetan dari arah tsb 
Sekian aduan dan masukan 
saya hari ini 
terimakasihðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, utk 
running text 
insyaallah 
akan segera 
kami 
perbaharui, 
adapun utk 
amber khusus 
sepeda 
motor, akan 
kami analisis 
kemungkinan 
penerapan 
nya dan akan 
dikoodinasika
n dg Satlantas 
polresta 
banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-07 
  11:30:15



775 f2200002159 5/7/2022 11:52 Informasi Infrastruktur Lampu jalan mau 
roboh...lokasi perbatasan 
cikidang pernasidi...keadaan 
pondasi amblas..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:27:08



776 f2200002161 5/7/2022 12:00 Usulan Infrastruktur Sore min,, mengatisipasi 
kecelakaan orang naik motor 
bablas,, mohon lampu di 
timur bunderan terminal 
bawah baturraden (tikungan 
kanesia) pada lampu mati, 
minta dinyalakan, soalnya 
jalur utama ke wisata 
baturraden Terima kasih min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-12 
  12:26:44



777 w2200001954 5/8/2022 10:10 Informasi Lainnya Saya mau mengadu bahwa 
ada tukang parkir liar di area 
obyek wisata menara 
pandang yg depan SMP 1 
pwt,masa parkir motor 
tarifnya 3rb per motor nya..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk objek 
wisata parkir 
resmi di 
depan 
menara, 
untuk di 
depan smp 1 
adalah parkir 
tidak resmi, 
akan segera 
dikondisikan.

2022-05-12 
  12:26:21

778 i2200000157 5/8/2022 10:47 Informasi Infrastruktur Mohon untuk lampu 
penerangan di daerah sitapen 
purwokerto timur mati 
sepanjang jalan

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon 
bersabar 
dikarenakan 
masih 
menjelang 
libur lebaran, 
namun akan 
kami segera 
perbaiki 
menunggu 
sesuai urutan 
permohonan 
lampu yang 
mati 
maturnuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-09 
  09:32:35



779 i2200000158 5/8/2022 10:50 Pertanyaan Lainnya Bus trans banyumas jurusan 
notog - baturaden kenapa 
tidak berhenti di 
Kedungwringin ya? yang ke 
arah utara ada plang bus stop 
tapi busnya tidak pernah 
berhenti disitu.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Ada 
beberapa TPB 
yg masih di 
evaluasi 
teknisnya 
untuk 
pemberhentia
n, mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-09 
  09:34:44



780 w2200001957 5/9/2022 9:27 Keluhan Lainnya Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
06/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah warung Pak Pono, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan ( kl 
50 M ) ada pertigaan, 
kemudian ke arah timur kl 
100 M, maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
sementara 
belum ada 
mateial yang 
dibutuhkan 
untuk 
memperbaiki 
lampu di 
tempat 
tersebut 
karena 
keterbatasan 
anggaran, 
harap 
bersabar 
nggih 
secepatnya 
akan kami 
usahakan.

2022-05-12 
  12:26:03



781 w2200001959 5/9/2022 9:54 Informasi Lainnya Selamat malam.. Ijin 
melaporkan 2 lampu jalan 
sering sekali mati.. Kadang 
nyala kadang mati padahal 
yang lainnya nyala.. Kalau 
habis mati listrik, pasti lampu 
ini mati 2-2 nya.. Posisi ada di 
jalan buntu ke timur 2 km.. 
Pas depan apotek Baidowi 
Farma Kebarongan, satu 
sebelah kanan satu sebelah 
kiri nya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  12:25:40



782 f2200002163 5/9/2022 10:54 Informasi Infrastruktur Ini gimana min? Apa benar 
tarif parkir mobil Rp 5000? di 
menara pandang Apa benar 
kehilangan & kerusakan 
bukan tanggung jawab 
pengelola parkir?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya 
.menanggapi 
parkir 
menara 
pandang 
dishub tidak 
mengelola 
parkir di 
tempat 
tersebut 
,yang 
mengelola 
dari BLUD 
menara 
pandang 
sendiri . 
Maturnuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-09 
  12:04:58



783 w2200001965 5/9/2022 13:36 Usulan Lainnya Selamat siang.usulan mungkin 
untuk jangka menengah 
sebaiknya pembayaran parkir 
di purwokerto terutama di 
area area rawan pungli 
(menarik tarif parkir tidak 
sesuai) sebaiknya bisa di 
buatkan dan di gunakan 
menggunakan kartu 
elektronik sehingga tidak ada 
pungli pungli lagi.karena 
terkadang kita menegur 
tukang parkir menarik tarif 
diluar ketentuan malah kita 
yg kena semprot padahal yg 
salah ya mereka.kan ga lucu 
kalau kejadiannya seperti 
itu.yg benar malah di 
omelin.mohon bisa menerima 
usulan ini.terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya, 
usulannya 
akan kami 
terima 
sebagai 
masukan 
untuk bisa 
diusulkan 
kepada 
pemda dan 
dinas terkait 
di tahun 
anggaran 
berikutnya 
karena untuk 
membuat 
perda terkait 
hal tersebut 
perlu 
dilakukan 
kajian teknis 
dari berbagai 
elemen 
masyakarat, 
OPD terkait, 
akademisi 

2022-05-17 
  09:53:12

784 f2200002168 5/9/2022 14:47 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
awan awan murub bae 
daerah prapatan wangon 
gutul kecamatan Pak...mbok 
boros energi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
sudah kami 
betulkan 
nggih

2022-05-17 
  09:54:28



785 f2200002169 5/9/2022 14:49 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jl ,jl.sultan 
agung timur terminal bulu 
pitu banyak yg mati ko ngga 
ada yg perbaiki min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-17 
  10:08:06



786 f2200002170 5/9/2022 14:49 Informasi Infrastruktur lampu penerangan jln di 
perempatan hotel rodamas ke 
timur mati lama.ada sekitar 4 
titik.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-17 
  10:09:50



787 f2200002172 5/9/2022 14:52 Usulan Infrastruktur Lamer prapatan wangon 
sebelah kidul min di 
dandani..tulisanne siap siap 
jalan tp esih abang baen

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pemberitahua
nnya, untuk 
Siap2 itu 
artinya 
persiapan utk 
jalan, jadi 
memang 
tulisan siap2 
masih di 
nyala merah, 
kemudian 
setelah itu 
warna 
amber/kuning
, baru 
kemudian 
hijau/jalan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-09 
  18:14:19



788 w2200001967 5/9/2022 17:03 Usulan Infrastruktur sore min... barangkali bisa 
disampaikan ke pihak yg 
mempunyai wewenang.... tadi 
pagi lebih tepatnya dini hari 
,telah terjadi laka lantas...yg 
melibatkan dua mobil (inova 
vs avanza)... kejadian terjadi 
didaerah hutan kota 
karanglewas... persisnya 
dipertigaan ketapang... jadi 
masukan saya... mungkin 
perlu dikasih marka jalan 
tambahan atau juga perlu 
dikasih speed bump ... karna 
secara didaerah situ rawan 
kecelakan karna tikungan 
tajam,yg dimana dari kedua 
arah samaÂ² tidak bisa 
melihat posisi lawanya... 
apalagi jika yg melalui bukan 
orang purwokerto (tidak 
hapal jalan) ... terimakasih 
semoga menjadi perhatian

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
jalan tsb jalan 
nasional, 
kewenangan 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X) 
wilayah 
Jateng DIY 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-09 
  17:57:24



789 w2200001969 5/9/2022 20:30 Informasi Infrastruktur Ijin melapkan...bhw lampu 
penerangan jln di 4(empat) di 
komplek.masjid baiturrohim 
Rt.03 dan Rt.06 Rw.IV 
Kelurahan Teluk Kec.Pwt-
Selatan Kab.Bms. ud 4 hr-an 
pafam mhn utk di cek dan 
diperbaik-ki...sblmnya mksh.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  11:28:59



790 f2200002181 5/10/2022 13:05 Informasi Infrastruktur 1. LPJU 1 titik utara pabrik 
plastik pas gang ayam potong 
joko belong padam sdh lama, 
posisi sekitar tanah kosong & 
tembok keliling jd kl malam 
gelap sekali yang berpotensi 
mengakibatkan 
kecelakaan...mohon 
perbaikannya 2. LPJU Jl. 
Gerilya Tanjung timur SPBU jg 
padam, ta coba dinyalakan 
Kwhnya malah kedap kedip & 
bunyi ngether dikontaktornya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-17 
  11:37:19



791 f2200002183 5/10/2022 13:12 Pertanyaan Infrastruktur Mohon Maaf Admin Aduan 
Banyumas disini saya 
menyampaikan UnekÂ² dan 
sekaligus menyampaikan 
Aduan min.... ðŸ™ ðŸ˜  Soal 
status dan kejelasan 
Verboden/Forbidden di jalan 
Gereja Purwokerto apakah 
masih berlaku? 
Permasalahanya saat jamÂ² 
antar anak Sekolah itu padat 
sekali Kendaraan yg lewat 
jalan tersebut. Terlebih saat 
cuaca Hujan. Kalau ada Mobil 
yg melalui/melanggar aturan 
Verboden/Forbidden jalan 
tersebut akan menambah 
kemacetan yg cukup Panjang. 
Demikian aduan yg saya 
sampaikan. Terimakasih 
ðŸ™ ðŸ˜ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Soal status 
dan kejelasan 
Verboden/For
bidden di 
jalan Gereja 
Purwokerto 
masih 
berlaku, 
penindakan 
pelanggaran 
lalu lintas 
merupakan 
kewenangan 
Polri maka 
akan kami 
sampaikan 
kpd Satlantas 
Kota 
Purwokerto.

2022-05-17 
  11:38:40

792 f2200002190 5/10/2022 14:02 Usulan Infrastruktur Pak...kae jalan pramuka 
tepate bakso sami asih masa 
kanan kiri buwt parkir mobil 
semua yg mau lewat susah, 
mohon ditertibkan pak, 
makasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mturnuwun 
atas aduanya. 
segera akan 
kami 
kondisikan. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-10 
  14:38:16



793 f2200002194 5/10/2022 14:55 Usulan Infrastruktur permohonan pemasangan 
lpju di jalan damri sukani 
penerangan, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-17 
  11:39:40



794 w2200001973 5/10/2022 14:59 Usulan Energi Bismillah Mohon kepada 
pemegang kebijakan spy di 
buatkan lampu merah di 
pertigaan sungai serayu arah 
patikraja, karna banyak 
pengatur lalulintas se enaknya 
sendiri mengatur,matur 
nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Jalan 
patikraja-
notog 
merupakan 
jalan nasional 
yg 
kewenangan 
nya ada di 
kementerian 
PUPR dan 
kewenangan 
pengadaan/pe
meliharaan 
rambu dan 
perlengkapan 
jalan nya di 
kemenhub.

2022-05-17 
  11:41:18



795 f2200002196 5/10/2022 15:05 Informasi Infrastruktur pasar tambaksogra arah 
wetan nyampe silado lampu 
jalan akeh banget sing pada 
mati,diatas 20 titik lampu sing 
mati min Matursuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-17 
  11:42:15

796 w2200001980 5/10/2022 21:23 Informasi Lainnya assalamu'alaikum,,,, parkir liar 
yg makan bahu jalan bikin 
MACET,,,,,sepanjang 
jln.hr.bunyamin ,,,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mturnuwun 
atas aduanya. 
segera akan 
kami 
kondisikan. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-11 
  07:51:54



797 w2200001982 5/11/2022 7:50 Informasi Infrastruktur Assalamungalaikum pak 
mohon maaf mengganggu 
lampu jalan raya yg rawan 
kecelakaan, dari arah polsej 
ke utara mati, itu sangat 
rawan kecelakaan ,mohon 
bantusnya apalagi sedang 
rame kendaraan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon diberi 
keterangan 
yang jelas 
karena lokasi 
kurang jelas 
maka kami 
kesulitan tuk 
perbaikannya. 
 Mohon 
lokasi yg 
tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih.

2022-05-17 
  11:43:26



798 f2200002202 5/11/2022 8:02 Usulan Infrastruktur Lampu jalan kemawi sumpiuh 
belum ada, setiap jalan dari 
permpatan karang salam 
sampe taman kota sumpiuh 
gelap gulita, mohon agar 
dipasang lpju pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-17 
  13:18:48



799 f2200002203 5/11/2022 8:07 Informasi Infrastruktur pak parkiran dalam anyar 
sukarno guli ngelola koh 
kayane jahat temen, parkir be 
3000 pa Ra melas, mohon di 
kaji ulang pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai trimakasih 
atas aduanya 
.menanggapi 
parkir 
menara 
pandang 
dishub tidak 
mengelola 
.yang 
mengelola 
dari BLUD 
menara 
pandang 
sendiri 
.trimakasih

2022-05-17 
  13:19:12



800 f2200002207 5/11/2022 8:19 Informasi Infrastruktur mohon pak minta bantianya 
daeerah aeah polsek 
pekuncen ke utara lampu 
jalan raya mati itu rawan 
kecelakaan mohon pak 
bantuanya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:19:45



801 f2200002210 5/11/2022 8:35 Pertanyaan Infrastruktur selamat pagi pak, benarkah 
tarif parkir di menara 
pandang 5rb, kok mahal sekali 
pak, mohon ditinjau.. 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai trimakasih 
atas aduanya 
.menanggapi 
parkir 
menara 
pandang 
dishub tidak 
mengelola 
.yang 
mengelola 
dari BLUD 
menara 
pandang 
sendiri 
.trimakasih

2022-05-17 
  13:20:08



802 w2200001990 5/11/2022 9:20 Informasi Infrastruktur Nggih saya mau 
mengadu...Lampu jalan 
selatan Pasar Burung 
(perempatan Jln.S.Parman 
arah Rajawali theatre) sdh 
beberapa hari ini 
padam...mohon dinas terkait 
untuk segera 
memperbaiki...sangat 
berbahaya,karena disitu 
sering terjadi 
kecelakaan.terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:20:34

803 t2200000030 5/11/2022 9:30 Informasi Infrastruktur Lapor lur Lampu LPJu jl sunan 
ampel desa Kedungmalang 
kec sumbang tepate dpn 
rumah Bpk dr budi setiawan 
ketua DPRD mati.. Mohon di 
tindak lanjuti trms

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
dijalan 
tersebut 
sudah nyala 
nggih

2022-05-12 
  08:13:30



804 f2200002211 5/11/2022 10:52 Usulan Infrastruktur dalane peteng langka lampu 
penerangan, ak pernah ngadu 
sing dalan kidul polsek 
sokaraja...gon bleberan...ws 
makan korban....langka 
lampune....tulung sampekna 
maning, bed dipasang lampu 
penerangan jalan... suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:20:57

805 w2200001993 5/11/2022 11:46 Informasi Lainnya Jalan Ragasemangsang, 
diantara BNI dan kantor PLN 
untuk parkir kiri kanan, arus 2 
arah jadinya sering macet, 
papasan tidak bisa. Mohon di 
tertibkan.ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mturnuwun 
atas aduanya. 
segera akan 
kami 
kondisikan.

2022-05-17 
  13:21:20



806 f2200002218 5/11/2022 18:59 Informasi Energi Lampu penerangan jl siliwangi 
desa suro kec. kalibagor esih 
peteng bae Gole ngadu tah 
wis bolan balen bolan Esih 
petenh ndedet bae

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
kita sudah 
cek krn lokasi 
kurang jelas 
maka kami 
kesulitan tuk 
perbaikannya, 
 saat tanya ke 
warga 
setempat 
juga bingung 
tidak tau 
lampu yg 
mana. 
Mohon lokasi 
yg tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih.

2022-05-17 
  13:21:48



807 f2200002227 5/11/2022 19:29 Informasi Energi Mohon banget polsek 
pekuncen ke utara lampu 
jalan raya mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:22:10

808 f2200002228 5/11/2022 19:34 Informasi Energi Napuntene min bade ngadu, 
lampu jalan teng desa 
cikidang perbatasan pernasidi 
bade rubuh min karna tanaeh 
longsor min... Tulung gagian 
ditangani min, mbok wonten 
korban akibat lampune rubuh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tangani hari 
rabu kemarin 
jam 11.45 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-12 
  08:17:22



809 f2200002229 5/12/2022 9:12 Pertanyaan Infrastruktur apakah armada bus aplikasi 
dolan banyumas ada setiap 
hari,terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Namun 
untuk bus 
pariwisata 
gratis dolan 
banyumas 
beroperasi 
hanya di 
weekend hari 
sabtu dan 
minggu saja 
mulai jam 
09.00 - 16.00 
wib

2022-05-17 
  13:22:40



810 f2200002234 5/12/2022 12:19 Informasi Infrastruktur LPJU di jalan Baru / Jalan 
Bung karno ada beberapa 
Lampu yang tidak Menyala / 
Mati dari Awal pemasangan 
Tepat nya yang berada di 
bawah ornamen besi 
lengkung. Lampu nya dari 
awal persemian sampai 
sekarang kalau malam tidak 
menyala / mati baik yang sisi 
kanan maupun sisi kiri kedua 
nya mati / tidak menyala. 
Semoga bisa di cek kembali 
agar bisa menyala , yang 
seharusnya bisa menerangi 
lebih maksimal. Terimakasih... 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
namun untuk 
jalan bung 
karno fasilitas 
pendukung 
masih 
termasuk 
tanggungjawa
b Dinas PU.

2022-05-17 
  13:23:05



811 f2200002235 5/12/2022 12:38 Usulan Infrastruktur Jalan yg mau ke desa plana 
jalan yg masuk dari desa tipar 
somakaton.. dari jaman dulu 
ga pernah ada 
penerangannya..itu 
sebernnya tugas desa apa 
pihak mana yg seharusnya 
merhatikan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk lampu 
di jalan 
tersebut 
adalah tugas 
desa karena 
masuk ke 
jalan desa 
bukan jalan 
kabupaten, 
kami 
membuat 
penerangan 
jalan di jalan 
kabupaten 
sesuai 
kesedian 
anggaran 
tahunan yg 
telah 
ditetapkan 
â˜ºï¸ ðŸ™ 

2022-05-12 
  13:20:46



812 w2200002008 5/12/2022 13:07 Keluhan Lainnya Assalamu'alaikum wr wb 
Selamat siang... Untuk aduan 
kami tertanggal 29 april 2022 
perihal laporan 19 titik lampu 
penerangan jalan d daerah jl 
raya Baturraden timur, 
Sampai dengan hari ini kok 
belum ada perbaikan yaa... 
Terimakasih atas 
perhatiannya 
Wassalamu'alaikum wr wb

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
kita kmrn cek 
krn lokasi 
kurang jelas 
mka kami 
kesulitan tuk 
perbaikannya 
mohon lokasi 
yg tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-12 
  13:21:33



813 w2200002013 5/12/2022 18:41 Informasi Lainnya Mohon injiin... laporan 
mohon kebijakan.. Atas 
masukan aduan dari Warga 
Tambak Batu, warga Bershole, 
Warga Sidabowa batasan 
Perum Bukit Permata. Bahwa 
Penutupan Jalan Putar di Jl 
Gerilya Barat.. depan jln baru 
dll. SANGAT 
MENGGANNGU...JLNYA 
AKTIFITAS. masak mo pulang 
dari arah Simpang Tanjung.. 
harus lewat sampe Simpang 
Karangpucung.. ðŸ˜-ðŸ˜-ðŸ˜- 
Jauuuh banget boosss.. 
Masukan sering terjadi 
Lakalantas.. Harap buka lagi 
batas tengah jalan Gerilya 
tembusan lurusnya Jalan 
Tambak Batu.. dikasih Lampu 
Bangjo...ðŸš¦ðŸš¥ Diatur 
sesuaikan dgn tembusan jl. 
Baru. sehingga warga enak 
keluar masuk jln. Gerilya.. 
tidak pada lawan arus. Mohon 
kebijakan Pimpinan Dinas2 
terkait. Matur nuwuun.. 
ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
simpang jalan 
gerilya - jl 
bung karno 
(jln baru), 
memang 
sudah 
direncanakan 
menggunakan 
 APILL/lampu 
bangjo, hanya 
saja 
terkendala 
oleh 
anggaran yg 
blm 
tersedia/men
unggu 
tersedia, 
harap 
bersabar 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-12 
  18:50:08



814 w2200002014 5/12/2022 18:44 Informasi Lainnya Alamat :Banjar panepen 
sumpiuh Usia :32 th Jenis 
kelamin : laki laki Aduan : 
lampu penerangan jalan. Jlan 
nasional nmr 10 banyumas 
buntu.desa kejawar ada yg 
mati sangat berbahaya karna 
jalur cepat jalan menurun dan 
dekat tikungan posisi 
tepatnya depan pabrik triplek

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  18:53:38



815 w2200002015 5/12/2022 18:49 Informasi Infrastruktur Selamat malam lapak aduan 
,usul bis bts banyumas tekan 
tambak sumpiuh nanti bisa 
nyambung ke banyumas 
sokaraja terus purwokerto 
mohon sangat di 
pertimbangkan ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam...Teri
ma kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-05-12 
  19:59:55



816 w2200002019 5/12/2022 19:12 Informasi Lainnya Malam...Pak ..beberapa kali 
pas keluar malam belanja di 
Rita Kebon dalem...(jam 19.00-
20.00) lampu2 jalan mmg tdk 
dinyalakan ya pak? Sama 
seperti di jalan Sunan 
Ampel..lampu jalan juga ga 
nyala. Apakah mmg tdk 
dinyalaan pak? Jalan jd gelap.. 
hanya bantuan lampu 
kendaraan pas berpapasan or 
beriringan. Kalo kondisi gelap 
bukannya memberi 
kesempatan tindak kejahatan 
terjadi ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
apa boleh tau 
titik tepatnya 
dimana nggih 
yg tidak 
dinyalakan 
untuk bisa 
segera 
ditindaklanjuti 
 oleh tim 
kami, untuk 
jl.sunan 
ampel sudah 
nyala nggih 
maturnuwun.

2022-05-17 
  13:23:29



817 w2200002021 5/12/2022 20:04 Pertanyaan Infrastruktur Min saya mengadu LPJU jalan 
lingkar Ajibarang, tp sampai 
saat ini masih ttp mati, apa 
tidak ada tindakan kah dr 
dinas terkait? Sukur2 dksh 
penjelasan jgn cuman dikasih 
no.aduan sodara, jd yg ngadu 
merasa di hargai, cuman 
masukan aja min, 
maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-12 
  21:15:01



818 f2200002241 5/13/2022 9:35 Pertanyaan Infrastruktur Melu takon min. Kenapa 
dalan pwt kota kue 
overboden bae koh. 
Ujarkutah ky kuene nek kaya 
pas badahan apa taun baru. 
Masa rep permanen sih yah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Rekayasa 
lalu lintas di 
dalam kota 
purwokerto 
sudah melalui 
diskusi 
forkompinda 
dan kajian 
dari 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-13 
  14:09:25

819 w2200002023 5/13/2022 10:25 Usulan Lainnya Njaluk tulung min, Jl. Masjid 
sing sekang lor dibukak 
lah(Pr4an Omnia), nek ora ya 
jl.ragasemangsang sing 
sekang lor aja digawe 24jam 
searahe.. nek sekang 
lor(Jl.Ahmad Yani) arep ming 
RitaMall muterÂ² pisan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kanalisasi di 
kaki simpang 
selatan 
omnia adalah 
diskresi/kebija
kan dan 
keputusan 
kepolisian 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-13 
  13:02:08



820 w2200002027 5/13/2022 10:47 Informasi Energi Lampu jala di jalan lingkar 
ajibarang pada mati marakna 
serem

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-17 
  13:23:53



821 f2200002250 5/13/2022 13:09 Informasi Energi Jalan lingkar Sumpiuh wis 
maen Alus tpi peteng pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub BPTD 
Wil.X Jateng 
& DIY, karena 
ruas jalan 
tersebut 
termasuk 
jalan 
Nasional. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU tidak 
bisa 
memperbaiki 
karena bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-05-17 
  13:24:15



822 f2200002256 5/13/2022 13:25 Informasi Lainnya Ngapunten Min.tulung 
kondisikan pertigaan 
karanglewas sebelah selatan 
setelah polsek .kondisikan 
jangan sampe ada yg berhenti 
disitu.soalnya kasihan yg dari 
arah timur yg mau belok ke 
kiri.kdng ada bus berhenti 
disitu. Menghalangi 
kendaraan yg mau belok 
kiri.terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukanya, 
akan kami 
ingatkan 
pengemudi 
bus untuk 
tidak ngetem 
di 
persimpangan 
 maturnuwun 
atas 
aduannya.

2022-05-17 
  13:24:39



823 w2200002041 5/13/2022 18:03 Informasi Infrastruktur Selamat sore pak/bu Maaf 
menggangu , saya mau 
laporan kalo lampu 
penerangan jalan di daerah 
sidaboa, tepatnya sekitar 
lapangan sidaboa mati 
pak/bu. Bisa dibantu 
diteruskan laporan saya ke 
dinas terkait pak/bu.Karena 
kalo malam gelap banget 
disana pak,, banyak pedagang 
jg yg berjualan disana, berikut 
kami lampirkan titik 
kordianatnya -
7.457478,109.217979

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:25:06



824 w2200002043 5/13/2022 18:13 Usulan Infrastruktur Mohon kepada Dishub untuk 
mengaktifkan lampu lalin 
yang dipersimpangan tamkot 
Sumpiuh, karena pembatas 
jalan sudah dibereskan tetapi 
lalin masih rame. Terima 
kasih sebelumnya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf, 
traffic light 
Sumpiuh 
terdampak 
galian jalan, 
sehingga blm 
bisa 
dinormalkan 
kembali.

2022-05-17 
  13:25:38



825 w2200002045 5/13/2022 19:15 Informasi Infrastruktur Lampu underpass sisi barat 
mati...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-17 
  13:26:03



826 f2200002269 5/13/2022 21:17 Pertanyaan Lainnya Mau tanya Kenapa halte trans 
banyumas di lesmana 
ajibarang ditutup ya? Adanya 
di pancurendang dan kalo 
orang banjarsari lesmana dan 
sekitarnya kalo jalan nunggu 
trans di halte pancurendang 
kejauhan .. mohon 
jawabannya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
penentuan 
TPB secara 
rutin 
dilakukan 
evaluasi 
menyesuaikan 
 potensi 
bangkitan.tari
kan 
penumpang.

2022-05-17 
  13:26:27



827 w2200002049 5/14/2022 8:25 Informasi Lainnya Slmt pagi,Maaf pak/ibu saya 
mo mngadukn itu lmpu jalan 
desa karang cegak yg arah 
padamara dari jembatan 
smpai pasar bengkuang 
padam pakJdi gelap 
ðŸ˜ smntra jlny sana kan ramai 
trmksh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:26:55



828 w2200002050 5/14/2022 8:27 Informasi Lainnya Lampu merah perem4n pasar 
hewan ajibarng tolong 
dicek..dr arh utra kongset..dr 
arh brat merahY mti satu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami cek dan 
kami perbaiki 
apabila benar 
adanya 
kerusakan 
Akan kami 
tindak lanjuti.

2022-05-17 
  13:27:17



829 f2200002271 5/14/2022 8:30 Informasi Lainnya ngadu ... 2 lampu jalan utara 
Deket balle Hinggil di tanjakan 
Jayadi di jalan baturaden 
barat mati min tolong 
sampaikan pihak yg terkait 
untuk pengecekan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:27:42



830 f2200002274 5/14/2022 8:52 Informasi Lainnya Saran. Lampu merah sokaraja 
sing pinggir klenteng di 
evasluasi mning min. Sering 
macet nang kono. misal kang 
arah purbalingga lampu ijo 
terus lampu merah kendaan 
urunk habis. kang arah 
banyumas sokaraja kendaraan 
ws pada mlaku ddi ketubruk 
kang kidul. Bsering gawe 
macet min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kemacetan di 
simpang 
sokaraja 
terjadi 
terutama 
pada saat 
jam2 padat 
pagi dan 
sore, hal ini 
diakibatkan 
semua kaki 
simpang 
padat semua 
terutama yg 
dari arah 
purbalingga 
dan arah 
sangkal 
putung, 
situasi 
bertambah 
krodit dengan 
adanya 
kekurangdisipl
inan 

2022-05-17 
  13:28:07



831 f2200002275 5/14/2022 8:58 Informasi Lainnya Lampu jalan/perempatan 
mati, sudah sekitar 2 bulanan. 
Lokasi jalan sidodadi no 1 ( 
dekat bong cina Muntang/jln 
pengasinan/bong cina 
muntang, ds Kedungwringin, 
kec.patikraja / selatan 
Perempatan tanjung, Pwt. ( 
Google map = Langgar ijo )

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Mohon maaf 
karena 
maerial untuk 
lampu 
tersebut 

2022-05-17 
  13:28:32



832 f2200002278 5/14/2022 9:35 Informasi Lainnya Lampu merah diperempatan 
bulupitu eror min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah di 
perempatan 
Bulupitu 
sudah 
diperbaiki 
oleh tim kami 
nggih.

2022-05-17 
  13:28:54

833 f2200002279 5/14/2022 9:42 Informasi Lainnya min, jalan masjid ki genahe 
priwe? sekang lor ora olih 
mengidul tapi nek sekang 
kidul ana bae kendaraan sing 
sekang lor. nek memang 
digawe searah kudune ming 
pertelon bakso pdam sekang 
wetan disogi rambu dilarang 
mengidul

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas di jl 
masjid 
merupakan 
kebijakan 
kepolisian, 
akan kami 
tanyakan 
perihal 
masukan 
Saudara ke 
kepolisian.

2022-05-17 
  13:29:19



834 f2200002282 5/14/2022 11:05 Informasi Lainnya Saran pak,, lampu jalan raya 
karang cegak mati,, wis 2 
dina,, tlg di benerna soale 
bahaya peteng,, dalaneðŸ™ , 
pas sklhan SD, karang cegak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:29:43



835 f2200002286 5/14/2022 11:52 Informasi Lainnya Dalan anyar soekarno mbok di 
gawe 2 arah bae lewih penak 
lur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Saat ini masih 
dalam tahap 
ujicoba dan 
evaluasi, 
karena 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan blm 
lengkap.

2022-05-17 
  13:30:29

836 w2200002057 5/14/2022 13:21 Informasi Lainnya Sugeng riyadi min,uis ora 
mangsan mudikan maning 
ngemben ya tulung lampu 
bangjo Prapatan wijahan 
diaktifna maning,nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Pengaturan 
setting lampu 
bangjo 
wijahan, atas 
arahan/perint
ah dari 
kepolisian 
sampai tgl 17 
mei, setelah 
itu baru akan 
diseting 
normal 
kembali.

2022-05-17 
  13:30:56



837 f2200002287 5/14/2022 19:33 Informasi Energi Karangendep notog pak wis 
peteng nek wengi kurang 
penerangan. mohon segera 
ditindaklanjuti pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-17 
  13:31:35



838 f2200002291 5/14/2022 19:55 Informasi Energi Lampune bikin galau.. suruh 
maju atau diam.. lokasi 
perempatan bulupitu arah 
keluar dari perumnas 
teluk.purwokerto selatan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah di 
perempatan 
Bulupitu 
sudah 
diperbaiki 
oleh tim kami 
nggih.

2022-05-17 
  13:31:59



839 f2200002292 5/14/2022 20:35 Informasi Energi LPJU mati ngarep kampus 
ilmu budaya Unsoed 
pertigaan jalan Gunung Muria 
Grendeng sebelah timur dan 
jalan dr suparno karang 
wangkal min..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:32:24



840 w2200002062 5/15/2022 10:00 Pertanyaan Lainnya Minta infonya mase Apa 
benar naik bus trans 
banyumas masih gratis?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Sampai 
dengan saat 
ini tarif pnbp 
trans 
banyumas 
program BTS 
masih gratis, 
untuk 
menaiki bus 
bisa 
menggunakan 
 kartu non 
tunai cukup 
di tap tidak 
dikenakan 
biaya dan 
bisa kartu 
apa saja, tap 
cash, e 
money, flazz, 
brizzi, e 
money, e 
toll..di semua 
bank sudah 
menjual,indo 

2022-05-17 
  13:32:47



841 f2200002294 5/15/2022 10:10 Keluhan Lainnya Traffic light simpang terminal 
bulupitu rusak, segera 
perbaiki hari ini juga

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah di 
perempatan 
Bulupitu 
sudah 
diperbaiki 
oleh tim kami 
nggih.

2022-05-17 
  13:33:10



842 w2200002064 5/15/2022 10:58 Informasi Energi Pengaduan buat dinas terkait, 
mengenai lampu jalan yang 
tidak berfungsi dengan baik/ 
sudah tdk berfungsi, untuk 
segera di tangani/ di perbaiki, 
di sepanjang jalan raya area 
Desa Windunegara, Kec. 
Wangon Dan Di Jalan Lingkar, 
Desa ajibarang kulon, kec. 
Ajibarang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:33:34



843 w2200002066 5/15/2022 11:38 Usulan Lainnya Assalamu'alaikum selamat 
siang,mohon untuk d 
sampaikan ke dinas terkait, 
warga Jatilawang ingin Tran 
Banyumas masuk ke 
Jatilawang,trima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...Terim
a kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
Purwokerto,w
il Banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-05-17 
  13:34:38



844 w2200002068 5/15/2022 19:41 Informasi Infrastruktur LPJU depan surya yudha 
pekuncen mati min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:35:50



845 w2200002071 5/15/2022 19:54 Informasi Infrastruktur Mohon aduan banyumas 
minta tolong lah dishub 
supaya mbetulin 
lampu,..Polsek pekuncen, 
Kanan jalan, Desa banjaranyar 
kecamatan pekuncen

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:38:26



846 w2200002072 5/15/2022 19:58 Informasi Infrastruktur Punten mas admin ijin 
melaporkan lampu 
penentangan jalan di jalan 
kalibagor - banyumas 
tepatnya pintu gerbang 
peeum bukit kalibagor indah 
ke arah selatan pada ga 
nyala... Monggo untuk bisa 
disampaikan pihak terkait.. 
NuwunðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:39:55



847 w2200002073 5/15/2022 20:17 Informasi Infrastruktur Laporan bapak/ibu.. lampu 
jalan raya utara polsek 
pekuncen pas tikungan sangat 
berbahaya bagi kendaraan dri 
berbagai arah.. mohon untuk 
secepatnya di tangani biar 
tidak ada korban jiwa...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:40:49



848 i2200000175 5/15/2022 20:24 Informasi Infrastruktur lampu penerangan jalan raya 
sebelah utara Polsek 
Pekuncem sudah lama mati 
.lokasi ini sangat rawan 
kecelakaan.Mohon ditindak 
lanjuti bagi pihak 
terkait.terimakasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:41:14



849 w2200002074 5/15/2022 21:53 Informasi Infrastruktur Ngapurane lur dalan kalibagor 
kaliori dalane sering ora 
murub gasik peteng cok akeh 
nini nini nyabrang nu motore 
banter banter, Sekang perum 
bukit kalibagor ngidul arah 
kaliori pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:43:10



850 w2200002078 5/17/2022 8:11 Informasi Infrastruktur selamat malam, lampu jalan 
di jalan karangsawah 
banyumas sdh seminggu ini 
mati, mohon diperbaiki krn 
banyak lubang juga

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-17 
  13:43:34

851 f2200002300 5/17/2022 8:11 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum maaf pak 
admin speakers sing neng 
lampu merah sokaraja kulon 
tulung di beneri pak, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, dan akan 
segera kami 
perbaiki.

2022-05-17 
  13:44:01



852 f2200002301 5/17/2022 8:15 Informasi Infrastruktur Pak...Jajal de beneri lampu 
mati jalan raya depan polsek 
pekuncen,rawan kecelakaan, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-17 
  13:44:24



853 f2200002302 5/17/2022 8:34 Usulan Infrastruktur selamat pagi pak, Jl pramuka 
macet,parkir semrawud gara 
gara parkiran samiasih, 
mohon ditertibkan, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk parkir 
di jalan 
tersebut 
sedang 
ditertibkan 
oleh petugas 
dinhub dan 
juru parkir 
sedang 
dihimbau 
untuk 
menjalani 
aturan 
perparkiran 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-17 
  11:31:18



854 w2200002079 5/17/2022 8:43 Informasi Lainnya Tulung lah lur, Dalan bung 
karno kan dalane satu arah dr 
arah utara ke selatan, Mohon 
dengan sangat masih ada saja 
yg nglawan arah dr arah 
selatan mhon di tindak lanjuti 
trmksh, Kejadian wis wara 
wiri,Sdrung ana kejadian 
kecelakaan trmksh.......

website DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
Aduannya. 
Saat ini sudah 
ada petugas 
dari dishub 
satpol pp yg 
standby 
untuk 
mengarahkan 
pengendara 
untuk 
mematuhi 
petunjuk dan 
rambu yg 
sudah ada, 
krn 
keterbatasan 
personil baru 
sampai 
dengan MMP 
untuk 
penindakan 
adalah 
wewenang 
polri, perlu 
kesadaran 
bersama 

2022-05-17 
  13:16:02



855 f2200002306 5/17/2022 9:05 Informasi Infrastruktur Bos Rep ngadu lampu dalan 
dalan Kalibagor Kaliori kang 
perum bukit ngidul banene 
sering mati dalane nikung 
motore banter banter akeh 
Nini nini nyabrang ndrawasi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-18 
  09:10:07

856 w2200002084 5/17/2022 9:18 Usulan Infrastruktur Bismillah usul, Segera buat 
bangjo di Pertigaan sblm 
jembatan serayu, Pertigaan 
kaliori , Yg ngatur p.ogah 
,mana yg lebih dl kasih uang 
itu yg duluan lewat, 
Sepertinya hrs segera di 
buatkan lampu merah...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Namun di 
simpang 
tersebut 
berada pada 
kewenangan 
kemenhub 
â˜ºï¸ ðŸ™ 

2022-05-18 
  09:08:48



857 f2200002310 5/17/2022 13:53 Usulan Infrastruktur Jalan dari Tanjakan Kejawar 
Banyumas arah ke 
perempatan Buntu, kalau sore 
hari sering macet dan 
berbahaya karena jalanan 
menanjak kemudian menurun 
(melewati bukit kerumput).. 
Hal ini terjadi karena mobil 
dum truck yang membawa 
pasir bermuatan lebih dari 
kapasitas nya dan sering jalan 
iring-iringan antar kendaraan 
dum truck, sehingga 
pengendara lain sangat 
dirugikan.. Mohon solusinya.. 
agar dibuatkan rambu lalin, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
pemasangan 
cctv 
merupakan 
hibah dr 
Kementerian 
Perhubungan. 
 Selain itu.. 
utk 
pemasangan 
cctv pada 
segmen jalan 
yg tdk ada 
jaringan FO 
nya/jaringan 
pengaktif 
cctv nya, 
diperlukan 
biaya yg 
sangat besar 
utk 
membangun 
utilitas 
jaringan nya. 
Yang terkait 
di jln nasional 

2022-05-17 
  15:19:45



858 f2200002311 5/17/2022 13:57 Usulan Infrastruktur permohonan agar di 
underpass Soedirman 
purwokerto dibuatkan cctv 
agar tidak terjadi lagi coret2 
tembok diunderpass

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya.. 
untuk 
pemasangan 
cctv 
merupakan 
hibah dr 
Kementerian 
Perhubungan. 
 Selain itu.. 
utk 
pemasangan 
cctv pada 
segmen jalan 
yg tdk ada 
jaringan FO 
nya/jaringan 
pengaktif 
cctv nya, 
diperlukan 
biaya yg 
sangat besar 
utk 
membangun 
utilitas 
jaringan nya. 
Yang terkait 
di jln nasional 

2022-05-24 
  11:28:16



859 w2200002088 5/17/2022 13:58 Informasi Lainnya Tolong minta nomor kantor 
trans banyumas pak ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Humas 
Trans 
Banyumas 
bisa 
dihubungi di 
nomor 
0813.5329.72
88

2022-05-27 
  10:39:23



860 w2200002090 5/17/2022 14:06 Informasi Lainnya BRT TRANS JATENG ( 
PURWOKERTO-PURBALINGGA 
) Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Yang saya hormati Bapak / Ibu 
di tempat. Pengalaman saya 
kemarin saat Libur Lebaran 
berniat hendak Pergi 
menggunakan Angkutan Brt 
Trans Jateng Ketika pagi 
sekitar pukul 09.00 wib. Saya 
menunggu dari halte Aker 
Yakpermas Jompo dan Ada 
banyak orang lain yang 
nunggu di Halte tersebut. 
Namun ketika saat ada Bus 
trans jateng yang melintas 
kondisi nya Sudah penuh dan 
bus melaju saja tanpa 
berhenti di halte. Dan 
Menunggu bis yang 
selanjutnya Dan ketika bis 
yang selanjutnya melintas 
juga sudah penuh dan bis pun 
melintas tanpa berhenti di 
halte. Dan Nunggu bus lagi 
yang ketiga waktu menunggu 
tiap bus sampai 20 menit dan 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi dan 
saran bapak 
ibu, aduan ini 
kami 
teruskan 
kepada 
manajemen 
Balai Trans 
Jateng Dinas 
Perhubungan 
Provinsi Jawa 
Tengah 
karena bukan 
kewenangan 
Pemkab 
banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-17 
  18:52:56

861 w2200002093 5/17/2022 18:50 Usulan Lainnya Mau menyampaikan sedikit 
usulan mas. Kyny di depan 
Rita isola dan duta mode 
sepertinya harus dikasih halte 
penyebrangan. Kl jam plng 
kerja kadang byk orng yg 
nyebrang. Tkut nabrak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk 
menjadi 
bahan 
evaluasi 
â˜ºï¸ ðŸ™ 

2022-05-18 
  09:12:16



862 w2200002094 5/17/2022 19:04 Informasi Energi Laporan pak arah polsek 
pekuncen ke utara nyala, 
depan polsek masih mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-18 
  09:13:06



863 w2200002095 5/17/2022 19:06 Informasi Energi Makasih kpda dinas terkait 
lpju arah polsek ke utara udah 
nyala

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Dinas 
Perhubungan 
selaku 
kepanjangan 
tangan dari 
Pemerintah 
Kabupaten 
Banyumas 
selalu 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
pelayanan 
kepada 
masyarakat. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
Silahkan 

2022-05-18 
  09:13:50



864 w2200002097 5/17/2022 19:12 Pertanyaan Lainnya Malam min,,, mohon info bis 
Bis trans banyumas ke 
baturraden sampai pkl 
berapanya min,,, ini ada anak 
kecil dari sebelum mahrib 
saya liat di Halte utara Masjid 
agung nunggu Bis gak lewat2

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam..trans 
banyumas 
koridor.2 
terminal 
notog ~ 
baturraden 
berangkat.ter
akhir dr 
notog pukul 
17.30 sedang 
baliknya 
dari.baturrade
n terakhir pkl 
19.30 
â˜ºï¸ ðŸ™ 

2022-05-18 
  09:14:39



865 f2200002319 5/17/2022 19:37 Informasi Energi Iyong pengin ngadu soal 
lampu penerangan dalan 
kiraÂ² bs direalisasikna ora 
ya? Wilayah Karanggintung 
Kemranjen, desa sekitare wis 
pada duwe lampu 
penerangan dalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-18 
  09:16:35



866 f2200002321 5/17/2022 19:42 Usulan Energi Bundaran Andang & 
Perempatan Cikebrok kota 
Sudah Mulai Ramai.. Mungkin 
Baiknya Mulai dipikirkan 
diberi Lampu Lalin alias Abang 
Ijo pak admin.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, kedua 
simpang itu 
sudah kami 
evaluasi utk 
dipasang 
APILL, akan 
tetapi di 
tahun 2022 
ini blm ada 
anggaran 
pengadaan.

2022-05-27 
  10:40:36



867 f2200002322 5/17/2022 19:44 Informasi Energi Lampu jalan dari 
tonjong,pandansari ajibarang 
ke arah pekuncen pada sirep 
min,mohon di tindak lanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-18 
  09:15:59



868 f2200002324 5/17/2022 19:56 Informasi Energi Selamat malam min,saya mau 
melapor lampu penerangan 
jalan di jl.kh.syafe'i depan 
matahari kebondalem mati 
jadi jalan tersebut gelap 
Sudah 2 hari mati mohon 
ditindak lanjuti min 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-27 
  10:40:56



869 f2200002326 5/17/2022 20:20 Informasi Energi Lampu jalan pertigaan brigjen 
encung sudaj beberapa hari 
mati min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-18 
  09:17:01



870 w2200002106 5/18/2022 7:56 Informasi Lainnya Mau curhat dan 
bertanya.Jalan raga 
semangsang itu yang betul ke 
arah mana?Kalau sejalur, itu 
ke utara atau selatan? Atau 
sudah jadi dua jalur?Kami 
pening jalurnya ganti 
terus.Katanya sejalur ke utara, 
tapi banyak tuh yang ke arah 
selatan dari gatsu.Bikin kaget. 
Bikin semrawut. Bikin banyak 
kemungkinan kecelakaan. 
Apalagi kalau SD sedang 
pulang sekolah. 
Astahgfirullah, subhanallah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
lalu lintas di jl 
ragasemangsa
ng masih 
seperti biasa, 
yaitu searah 
dari selatan 
ke utara, 
rekayasa 
sudah 
dilaksanakan 
maksimal 
berupa 
pemasangan 
rambu2 
larangan, 
rambu 
petunjuk, 
pemasangan 
barier, 
kerucut dll, 
hanya saja 
kepatuhan 
dan atau 
kedisplinan 

2022-05-18 
  09:17:28



871 f2200002328 5/18/2022 8:47 Usulan Infrastruktur Pak AdMin, kae arus lalin sing 
muter2 ora genah jajal di 
balekna maning kaya gemien 
jajal min, malah dadi macet 
semenjak kakehan perboden, 
cikebrok dalan semena cilike 
2 jalur, dalan masjid semena 
gedene sejalur, akhire lalin 
kacau min... Jan jane maune 
kepriwenan si kae bisa akeh 
perboden? Kopit? Wis ilang 
min, tulung ya min, arus lalin 
di kembalikan seperti dahulu, 
kakehan muter2 kadohan 
jarak tempuh akhire...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
sirkulasi lalu 
lintas sudah 
melalui tahap 
kajian dengan 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP serta 
telah 
disetujui oleh 
forkompinda 
kabupaten 
banyumas.

2022-05-27 
  10:41:12

872 f2200002329 5/18/2022 8:50 Usulan Infrastruktur Tulung jl ringin tirto glempang 
ngulon di gawe garis jalan min 
kro jl karangkobar 
maskemambang, garis dalane 
wis pada ilang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
Bpk/Ibu, kami 
infentarisir 
dulu, karena 
keterbatasan 
anggaran. 
Terimakasih

2022-05-24 
  11:29:05



873 f2200002331 5/18/2022 9:01 Informasi Infrastruktur Jalan raya dri sepanjang 
sokaraja lor sampai pliken, 
lpju nya sering mati mohon 
diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-24 
  11:29:57



874 w2200002108 5/18/2022 9:04 Informasi Infrastruktur Semoga Saja Para Pengatur 
Jalan Yg Bukan Aparat 
(.Tugasnya ) Bisa Ditertibkan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
sarannya. 
setiap 
keputusan/ke
bijakan sudah 
melalui 
pembahasan 
forum lalu 
lintas, tidak 
bisa 
memutuskan 
sendiri, 
masukan 
anda akan 
kami 
sampaikan 
pada saat 
rapat forum 
lalu lintas. 
Kami 
usahakan 
semaksimal 
mungkin 
untuk 
pelayanan 
masyarakat, 
namun 

2022-05-24 
  11:31:09



875 f2200002335 5/18/2022 13:35 Usulan Infrastruktur Untuk lampu lalu lintas di 
simpang purwanegara, 
simpang dukuwaluh, simpang 
Karangkobar, simpang 
karangklesem dan simpang 
lainnya yang masih bareng 
antara sisi yang satu dengan 
sisi lainnya, mohon untuk 
dibagi menjadi 4. Biar lebih 
tertib. Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai "Pengaturan 
fase utk 
beberapa 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
evaluasi, akan 
tetapi byk 
sebab2 yg 
disana tetap 
diberlakukan 
2 fase 
diantaranya : 
Diskresi/perm
intaan dari 
kepolisian 
Kapasitas 
simpang yg 
masih 
memungkinka
n 2 fase 
Volume 
kendaraan 
yang masih 
memungkinka
n 2 fase Dan 
yang 
terutama 

2022-05-24 
  11:31:45



876 f2200002337 5/18/2022 14:04 Informasi Infrastruktur Selamat siang ijin mengadu 
saat ini di depan puskesmas 
Meri terdapat jalan berlubang 
yang sangat membahayakan 
terimakasih, lokasinya di di 
depan puskesmas mersi ( jl. 
Adipati mersi) selatan pasar 
mersi, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk aduan 
terkait jalan 
berlubang 
yang 
menangani 
adalah Dinas 
PU karena 
Dinas 
Perhubungan 
tidak 
memiliki 
kewenangan 
untuk hal 
tersebut.

2022-05-24 
  11:32:16



877 f2200002339 5/18/2022 14:14 Informasi Lainnya Ijin lapor... Lampu jalan jalur 
sokaraja pliken mati Mohon 
dinas terkait ditindaklanjuti 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk cek 
lokasi agar 
lebih jelas 
dan kami 
tidak 
kesulitan tuk 
perbaikannya, 
 mohon 
diberi lokasi 
yg tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih.

2022-05-19 
  07:58:37



878 w2200002121 5/18/2022 17:19 Informasi Lainnya Selamat sore bpak. Mohon 
maaf ijin menyampaikan 
terkait lampu penerangan 
jalan dari pertigaan 
ketapang(jembatan mengaji) 
sampai desa jipang kec. 
Karang lewas lampunya 
sebagian besar sudah 
mati,jadi di daerah tersebut 
gelap dan sering terjadi 
kecelakan. Mohon untuk 
pihak terkait dapat meninjau 
dan memperbaiki. Karena kita 
setiap bulan rutin membayar 
biaya penerangan jalan yg 
dibayarkan ketika kita 
membeli token listrik. Terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-19 
  09:02:38



879 f2200002341 5/18/2022 17:33 Informasi Energi Lapor min. Lampu 
penerangan di terowongan 
kereta SMA Negeri 3 
Purwokerto bagian barat 
terowongan copot/hilang. 
Tolong segera diperbaiki. 
Karena tempat menjadi gelap 
untuk pengendara saat 
malam hari. Nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-05-19 
  09:05:47



880 w2200002122 5/18/2022 18:32 Usulan Lainnya Musim mudik sudah selesai, 
tolong agar penunjuk jalan di 
tengah2 pertigaan lampu 
merah kalibogor dipinggirkan 
saja, mengganggu lalu lintas 
terutama yang dari timur ke 
barat,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
teruskan 
kepada 
forum 
lalulintas 
yang terkait 
dengan 
penindakan 
arus mudik 
agar 
penunjuk 
jalannya di 
ambil 
kembali.

2022-05-24 
  11:33:00

881 w2200002130 5/18/2022 19:11 Keluhan Infrastruktur RSUD Banyumas ke timur 
sejauh 1 km gelap gulita 
tanpa lampu penerangan jalan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kemungkinan 
mcb lampu 
tersebut mati 
bisa dan bisa 
dinyalakan 
kembali 
sikringnya ke 
atas supaya 
menyala. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-19 
  09:09:22



882 w2200002132 5/18/2022 20:14 Keluhan Lainnya Min,hari ini saya naik BRT no 
lambung 04 dari halte 
banjasari kidul-Terminal bulu 
pitu sekitar 09:30,kok malah 
diturunkan di halte karang 
bawang,disuruh pindah 
armada lagi yg jurusan ke 
bulu pitu,dan menurut saya 
hal tersebut kurang efisien, 
disitu ada sekitar 5 
penumpang yg merasa 
kecewa, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi.bap
ak ibu, dan 
mohon maaf 
atas.ketidakny
amananya..inf
ormasi.ini 
kami 
teruskan ke 
pengelola 
Trans Jateng 
DISHUBPROV 
jateng sesuai 
kewenangan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-19 
  07:57:15



883 w2200002139 5/19/2022 9:20 Informasi Lainnya Slmt pg...informasi buat dinas 
terkait...lampu PJU selatan 
kelurahan bantarsoka ....di jln 
sokajati mati lg nggeh....jd 
gelap...mohon dinas terkait 
memperbaikinya.....Terimakasi
h atas perhatianya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:33:40

884 f2200002356 5/19/2022 10:12 Usulan Infrastruktur selamat siang pak di 
candinegara pekuncen ada 
tebing gk da pembatas ðŸ¥º 
Mohon di tinjau ðŸ¥º Krna gk 
da yg mau melaporkan ðŸ¥º 
Wedi bae mbok ada sing jatuh 
ke jurang...ws nanjak..belok., 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Inggih 
insyaalloh 
akan kami 
survey 
mohon titik 
lokasi lebih 
jelas nuwun

2022-05-24 
  11:34:05



885 f2200002357 5/19/2022 10:16 Usulan Infrastruktur Mas maaf..tolong dijalan 
soedirman pwt kota 
dipertiga"n depan toko 
paparonz pizza dikasih 
RAMBU" lampu kuning yg 
agak besar..soalnya banyak 
sekali kendara"n dri arah 
utara / selatan banyak yg 
belok nikungnya tertallu 
MOTONG JALAN dri arah yg 
berlawan"an,sangat bahaya 
juga. terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya. 
Kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu, untuk 
kemudian 
dapat 
diusulkan 
anggaran.

2022-05-24 
  11:35:03



886 f2200002361 5/19/2022 13:39 Usulan Lainnya Ijin melapor pak.... Jalan yg 
arah dr lingga mas pbg ke 
arah sokaraja / dr arah lampu 
bangjo kidul pasar sokaraja ke 
arah tembusan linggamas itu 
blm ada lampu jalan nya jd 
kalo malam gelap dan jalan 
itu bulakan sawah lagi... 
tolong biar ada penerangan 
jalan ... ðŸ™  trimakasih 
sebelum nya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:36:16



887 w2200002148 5/20/2022 8:56 Informasi Lainnya Jalan pasar wage juga sering 
macet pak ,dr toko pusaka ke 
utara ,sampe pertigaan ,kanan 
kiri parkir mobil dan truk ,trus 
di situ kan satu arah ,tp 
banyak mtr yang ke 
selatan..sementara kanan kiri 
parkir mobil dan motor,Truk 
juga parkir

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
masukannya, 
akan kami 
tindaklanjuti 
dengan 
pendekatan 
ke pelaku 
usaha 
disekitar 
pasarwage, 
untuk motor 
yg melanggar 
adalah 
kewenangan 
polri untuk 
menindak, 
dari dinas 
perhubungan 
sudah 
melaksanakan 
 sosialisasi

2022-05-24 
  11:36:41



888 w2200002149 5/20/2022 9:20 Informasi Infrastruktur Selamat pagi laapak aduan 
arep ngadu lpju jalan karang 
salam somagede pas tikungan 
tikungan yang mau nanjak 
terakhir banyak padam 
,terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:37:24



889 f2200002368 5/20/2022 9:21 Informasi Infrastruktur Jln raya dari batas desa pliken 
ke selatan sampai jembatan 
sokaraja ,lampu lampu 
penerangan sudah ada tapi 
tidak pernah nyala,mohon 
responnya, terimkasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-24 
  11:37:52



890 w2200002153 5/20/2022 9:31 Informasi Lainnya Baturraden expres kapan 
operasi. Di tunggu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk 
operasional 
kereta api 
bisa 
ditanyakan ke 
pjka daop v 
karena bukan 
kewenangan 
dishub 
banyumas 
ðŸ˜Š

2022-05-20 
  10:34:37

891 f2200002372 5/20/2022 9:32 Usulan Infrastruktur Ada banner petunjuk arah 
terpasang di tengah2 per3an 
Kalibogor menghadap ke 
barat yg cukup lebar jadi 
mengganggu pandangan para 
pengendara dari barat & dari 
timur, mohon pihak berwajib 
mengambilnya kembali 
karena sudah tidak musim 
mudik lagi jd banner tsb 
hanya akan membahayakan 
pengendara 
kendaraan..trmksh.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
teruskan 
kepada 
forum 
lalulintas 
yang terkait 
dengan 
penindakan 
arus mudik 
agar 
penunjuk 
jalannya di 
ambil 
kembali.

2022-05-24 
  11:38:24



892 f2200002376 5/20/2022 13:17 Informasi Infrastruktur Ijin melapor pak jalan raya 
kracak darma kradenan ga 
ada penerangan jalan tlg d 
tindak lanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:38:50



893 f2200002382 5/21/2022 7:48 Keluhan Infrastruktur LPJU pertigaan brigjen encung 
durung murub pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:39:28



894 w2200002164 5/21/2022 8:30 Informasi Lainnya Salam Admin lapak aduan, 
mohon bantuan penerangan 
jalan Wil Bersoleh karpuc pwt 
selatan, selain lampu mati, 
minta tolong lampunya di 
betulkan ,lokasi sesuai Map

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:40:04



895 w2200002168 5/21/2022 8:54 Informasi Energi Assalamua'laikum... Selamat 
Pagi, mohon maaf 
melaporkan bahwa lampu 
penerangan jalan di jl. 
Lesanpura Rt 07 Rw 02 
kelurahan Teluk sudah 
beberapa hari tidak menyala 
dan belum diperbaiki. 
Matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:40:41



896 f2200002384 5/21/2022 9:59 Keluhan Lainnya Arep ngadu min, nek esuk 
ngasi jam10an parkiran Pasar 
Cerme Purwosari, arah 
sumampir, arah lor, mesti 
gawe macet, neng kono ana 
toko modern sing sok bongkar 
muatan barang neng pinggir 
dalan juga gawe macet.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah sering 
kita 
peringatkan 
pengusaha 
disekitar 
pasar cerme 
agar tidak 
bongkar 
muat dibadan 
jalan krn 
mengganggu 
lalu lintas, 
namun alasan 
mereka krn 
tidak punya 
tempat 
bongkar 
muat, 
kedepan akan 
lebih sering 
dilakukan 
patroli untuk 
mengontrol, 
krn 
keterbatasan 

2022-05-24 
  11:41:10



897 f2200002387 5/21/2022 11:04 Usulan Lainnya Bis trans banyumas n trans 
jateng hruse ada tujuan tmpt 
wisata min jdi arep plesir2 
tyeng numpak bis

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Trans 
Banyumas 
koridor 2 
melewati 
banyak obyek 
wisata dg 
tujuan akhir 
di Terminal 
Wisata 
Baturraden.

2022-05-24 
  11:41:43



898 w2200002180 5/21/2022 17:59 Informasi Energi Selamat sore, mau mengadu 
soal penerangan jalan di jalan 
penghubung desa kalikidang 
sokaraja ke desa sokawera 
patikraja, keadaannya sangat 
gelap, mohon untuk diberi 
penerangan supaya tidak 
terjadi hal yang tidak 
diinginkan...terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai "Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:42:11



899 w2200002182 5/21/2022 18:05 Informasi Energi assalamuallaikum...maaf 
laporan PJU mati mulai dari 
depan kelurahan bantarsoka 
sampe perbatasan dg 
pasirmuncang..jl sokajati...1 
titik di depan gedung 
WMP/LKMD pasirmuncang 
juga mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:42:36



900 f2200002395 5/21/2022 18:06 Informasi Infrastruktur Jalur propinsi patikraja kaliori 
tepate neng desa pegalongan 
tulung sugi lampu jalan . Ger 
wengi peteng.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:43:06



901 f2200002402 5/21/2022 18:47 Informasi Energi Lampu peneranga neng pliken 
- sokaraja bos , akeh sing mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-24 
  11:43:51



902 f2200002405 5/21/2022 18:56 Usulan Energi jajal min...jembatan kali 
logawa d sogi lampu...li 
kayane apik..wong anu 
jembatan pembuka maring 
kota koh peteng kaya 
kae...jakune li ora apik..kue 
tah menda2 mbokan temenan 
d sogi lampu...kadaran anu 
nggo kepentingan bareng2 
ikih....kesuwun y min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:44:24



903 f2200002406 5/21/2022 19:00 Informasi Energi Lampu jalan sing lapangan kr 
Talun sumbang ming ngulon 
arah Tambaksogra mati urung 
ana parbaikan ðŸ™ ðŸ™  , wis 
arep 2minggu kayane peteng 
dalane

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-24 
  11:44:51

904 f2200002408 5/21/2022 19:04 Usulan Lainnya Trans banyumas aja mung 
tekan notog, digeser tekan 
bendung gerak serayu apa ps 
rawalo lur.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
untuk bahan 
evaluasi dan 
kami 
teruskan ke 
Kemenhub.

2022-05-24 
  11:45:50



905 f2200002409 5/21/2022 19:05 Pertanyaan Lainnya min..apa ana trans pwt. Bms. 
Tambak... nuwun...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...Terim
a kasih atas 
pertanyaan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-05-24 
  11:48:50



906 f2200002411 5/21/2022 19:13 Usulan Lainnya Halte trans sekitar pasar 
tambaksogra sumbang madan 
digeser, aja cedek pasar apa 
pertelon nek bisa

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
dan kami 
jadikan 
sebagai 
bahan 
evaluasi 
layanan Trans 
Banyumas.

2022-05-24 
  11:51:05



907 f2200002413 5/21/2022 19:23 Usulan Energi usul Jl patriot untuk 
penerangan tolong di 
perhatikan pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:51:34



908 f2200002417 5/21/2022 19:50 Usulan Energi Mohon pisan pak untuk di 
Wei lampu penerang jalan 
untuk arah tugu danaraja 
ngulon gtul rumah sakit 
Amelia ... Karna itu bner2 
gelap pak .. dan juga rawan 
kecelakaan pak .. tepatnya 
dari RSUD Banyumas ngetan 
arah Banjar pak .. misal kang 
arah kulon ya brarti kang RS 
Amelia ngetan gtul tugu 
danaraja pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:52:05



909 f2200002424 5/21/2022 20:36 Informasi Energi Jalan raya baturraden timur 
desa Limpakuwus nek wengi 
lampu jalan langka ya ws 
susah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:52:37



910 f2200002426 5/21/2022 20:40 Informasi Energi Jajal dalan sekang 
Kedungbanteng ngalor apa 
maning daerah Keniten minim 
penerangan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:53:06



911 f2200002428 5/21/2022 20:42 Usulan Energi Jajal aduanku dibtindaklanjuti 
jalan Joko kaiman desa 
kalisube Tulung di Sogi lampu

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:53:51



912 f2200002429 5/21/2022 20:47 Informasi Energi Penerangan lampu untuk 
wilayah jalan dari kotayasa 
sumbang sampai limpakuwus 
sumbang kab.Banyumas 
mohon di perbaiki. Soalnya di 
desa minim penerangan 
kadang membahayakan 
pengendara motor yg 
lampunya mati. Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:54:33



913 f2200002430 5/21/2022 20:49 Informasi Lainnya Jalan kota purwokerto sdh 
dbkin satu arah tp tetap aja 
macet.. karena makin byak 
parkir liar di dua sisi jalan yg 
bikin macet.. ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Perlu 
kesadaran 
bersama 
pengguna 
jalan agar 
mematuhi 
rambu dan 
marka jalan, 
tahun 
anggaran 
depan kita 
anggarkan 
gembok dan 
kunci roda 
bagi 
pelanggar 
parkir.

2022-05-24 
  11:54:55



914 f2200002435 5/21/2022 20:57 Informasi Energi Jalan depan tempat 
pembuangan sampah gunung 
tugel lampunya mati semua 
min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:55:19



915 f2200002436 5/21/2022 20:58 Informasi Energi Lampu penerangan jalan kang 
prapatan kembaran ngidul 
tekan pliken matii peteng 
dedet wis sue.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-24 
  11:55:43



916 f2200002441 5/21/2022 21:07 Informasi Energi Lampu penerangan jalan 
kembaran-sokaraja pada mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:56:05



917 f2200002447 5/21/2022 21:25 Usulan Lainnya Jluk tlg halte bus trans BMS 
LAN tmpat pemberhentiane 
di Madan minggir Nko dadi 
nek muat/murun penumpang 
Ra ganggu pngendara liane 
,,Gili ciut saben na bis mandeg 
ya mburine Ra BS liwat 
maning ger pas tanda 
pemberhentiane perkan pas 
bise ya PD Bae mandeg muat/ 
nuruna penumpang wes pasti 
macet totalðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
untuk saat 
ini.layanan 
Trans 
Banyumas 
belum 
memiliki jalur 
khusus, 
namun hanya 
berhenti 
menaikturunk
an 
penumpang 
di.halte atau 
TPB saja dg 
durasi 10-20 
detik saja 
berbeda 
dengan 
angkutan 
lainya yg bisa 
beehenti di 
sembarang 
tempat.

2022-05-24 
  11:56:27



918 w2200002191 5/22/2022 11:21 Usulan Energi Punten min, usul tolong jln 
bungkarno yg sebelah selatan 
madhang maning park. Diberi 
penerangan lampu jalan. 
Soalnya diSepanjang jln byk 
sekali pasangan muda mudi 
pada maksiat. Soalnya gelap 
sekali meresahkanðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:56:50



919 f2200002450 5/22/2022 11:47 Usulan Lainnya Aduan Banyumas mbok 
min,aku wes tau usul,masalah 
halte,kae loh MAN 2 
ngulon,sing arah prapatan 
rodamas,haltene aja mandan 
adep depan,nek pas mandeg 
bareng,giline dadi 
semrawud,biarpun mandeg 
sedela,tapikan keton 
semrawud,jajal di mandan 
adoh,dadi ora merekna 
macet,ya siki urung padet 
kendaraan banget,lah nek wis 
kaya jakarta malah terlambat 
macet ora umum.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih, 
untuk posisi 
rambu dan 
marka bus 
stop bagi 
Trans 
Banyumas 
yang perlu 
perbaikan 
masih 
menunggu 
anggaran 
perlengkapan 
jalan, saat ini 
diatur 
dengan 
mengurangi 
berhenti 
pada kedua 
arah pada 
saat 
bersamaan.

2022-05-24 
  11:57:12



920 f2200002451 5/22/2022 11:48 Usulan Lainnya sepanjang jalan pramuka 
sekang cerry gutul prapatan 
pasar situmpur,giline nggo 
parkir,ya semrawud,mandan 
ditata min parkirane...gawe 
surat tembusan nggo 
pengusaha2 spanjang jalan 
kono ya kena min,kon pada 
siapna nggon parkir nggo 
pelanggane.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aaduannya. 
Untuk jalan 
pramuka 
memang 
belum 
terpasang 
rambu krn 
keterbatasan 
anggaran, 
direncanakan 
parkir di 1 sisi 
sebelah 
selatan, akan 
dikomunikasik
an dengan 
pengusaha 
disepanjang 
jalan 
pramuka 
sosialisasinya.

2022-05-24 
  11:57:35



921 f2200002455 5/22/2022 11:56 Informasi Lainnya Ujarku musim mudik & arus 
balik wis bubar, tapi papanÂ² 
petunjuk arah / papan 
poskoÂ² deneng pada ora 
diberesi ya min, contoh kaya 
sing neng pertelon Kalibogor, 
terus papan posko mudik sing 
neng Karanglewas. Njajal 
pihak terkait priwe kie? Jane 
si sepele, cuman kurang 
kepriwe bae nek ora diberesi.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
teruskan 
kepada 
forum 
lalulintas 
yang terkait 
dengan 
penindakan 
arus mudik 
agar 
penunjuk 
jalannya di 
ambil 
kembali.

2022-05-24 
  11:57:59



922 f2200002457 5/22/2022 12:00 Informasi Energi Jalan red Chili ke Utara minim 
penerangan min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:58:23



923 f2200002464 5/22/2022 12:30 Informasi Energi Dalan sokaraja lor arah pliken 
langka lampune apa pak..nek 
wengi peteng ndedet karo 
sewise jembatan pliken 
mengalor ya pada bae

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-24 
  11:58:49



924 w2200002197 5/22/2022 12:52 Informasi Energi selamat siang pak lampu PJU 
di daerah Dukuhwaluh 
kecamatan Kembaran, tepat 
lokasi jalan Ponpes 
Darussalam Dukuhwaluh 
lampu mati dari pertengahan 
puasa sampai sekarang belum 
ada perbaikan.. mohon untuk 
ditindaklanjuti.. terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  11:59:12



925 f2200002468 5/22/2022 13:03 Informasi Energi Dalan anyar sekang sokaraja 
tembusan purbalingga lewih 
tepate dalan trobosan maring 
bandara jendal sudirman 
sekang lampu merah bar 
korem sokaraja dalan peteng 
langka lampune rawan 
kecelakaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  11:59:37



926 f2200002475 5/22/2022 13:16 Informasi Energi Aduanku sing wis di tindak 
lanjuti leneng brug nang desa 
alasmalang wis di dandani kr 
dalan sokawera wijahan siki 
wis aluuuuus pisan siji sing 
urung di tindak lanjuti urung 
di sogi lampu nek mbengi 
peteng dedet tepate nang jln 
alternativ wijahan sokawera 
tepate nang desa alas malang 
pas panjatan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  12:00:03



927 f2200002480 5/22/2022 13:34 Informasi Energi kie lampu pemerangan 
jln.daerah prapatan hotel 
rodamas pd mati.wis lapor 
bolabali sampe dina kie hrg di 
dandani acan.nek wengi 
peteng pisan pdhl

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  12:01:00



928 w2200002198 5/22/2022 14:10 Keluhan Lainnya Terminale tambah apik malah 
kangge usaha angel Kenging 
nopo didamel sae mewah tapi 
kok kangge usaha malah 
tambah rekasa katah ingkang 
gulung tikar contone pasar 
kalih terminal Kususe teng 
Purwokerto Contone terminal 
wsktu dicepeng pemda awit 
kebondalem karang klesem 
ngantos teluk kangge usaha 
sekeco seniki dicepeng pusat 
didamel kados bandara tp 
katah lapak lapak ingkang 
sami tutup.. Waune ruang 
tunggu ge sami sadean 
didamel ruang tunggu ac 
pedagang dipanggenaken gen 
sepi Mohon penjelasane

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sejak tahun 
2017 
terminal 
Bulupitu 
Purwokerto 
sudah 
menjadi 
kewenangan 
Pemerintah 
Pusat. 
Pengelolaann
ya berada di 
bawah 
korsatpel 
terminal 
Bulupitu 
bukan pd 
Dishub kab 
bms..maturnu
wunðŸ™ 

2022-05-24 
  12:01:46



929 f2200002488 5/22/2022 14:15 Informasi Energi Jalur sokaraja pliken kurang 
lampu penerangan nek udan 
medeni peteng sukete duwur 
duwur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  12:02:11



930 w2200002199 5/22/2022 14:39 Usulan Energi Mohon dinas terkait segera 
ditindaklanjuti Jalan dari 
sokaraja arah ke petir hingga 
jembatan linggamas mohon di 
berikan lampu penerangan 
jalan,,,, terlalu gelap dan 
berbahaya sudah ada kejadian 
di begal

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  12:02:34



931 i2200000180 5/22/2022 14:42 Informasi Energi Jalan gunung tugel kae peteng 
y min? Langka lampu 
penerange koh

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-24 
  12:02:56



932 w2200002200 5/22/2022 14:58 Informasi Energi banyak lampu sepanjang jalur 
wisata sudah setahun blm 
nyala, beberapa pernah 
terjadi kecelakaan dan sudah 
kami laporkan disini... terima 
kasih ya min, ðŸ™  Lokasi 
didesa wisata karangsalam,, 
depan Warung Asyiik, 
tikungan Bakso Pendopo. 
Kemudian didepan Balai Desa 
Karangmangu Baturraden. 
ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  12:03:20

933 i2200000181 5/22/2022 16:30 Informasi Infrastruktur Lampu jalann banyak yang 
matii, terutama daerah kota 
(jalan merdeka dan jalan 
mardikenya)

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Lampu jalann 
banyak yang 
matii, 
terutama 
daerah kota 
(jalan 
merdeka dan 
jalan 
mardikenya)

2022-05-24 
  10:23:56



934 f2200002494 5/22/2022 16:33 Usulan Infrastruktur Lapor pk bupati....minta 
petunjuk untk ditindaklnjuti 
jalur jalan raya sumbang 
tambaksogra tepate neng 
pertigaan wetan rumah 
makan tahun sumedang 150 
m pertelon singidul arah 
glempang kudu dipasangi 
lampu rambu rambu ( ben 
sing pada mngendarai 
kndaraan bisa alon krn sering 
bgd ana gesekan bnturan pas 
ana kendaraan arep belok 
ngidul...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
survei dan 
kami analisis 
rekayasa 
perambuanny
a ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-23 
  11:20:08



935 w2200002202 5/22/2022 16:54 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di desa saya 
belum ada perbaikan moho 
ijin bisa di tindak lanjuti 
alamat desa kalibenda 
kecamatan ajibarang,Jalan 
kalibebda yg tembus ke 
sawangan dan purwojati. ada 
dua titik yg sudah lama padam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  10:26:12



936 f2200002496 5/22/2022 17:46 Usulan Lainnya Kemudian untuk lampu 
penerangan jalan ditambah. 
Kemudian pajak retribusi 
parkir diseragamkan. Jangan 
ada perbedaan antara wilayah 
A dan wilayah B

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 
standar LPJU 
dr Pemda. 
Bisa 
mengajukan 
permohonan 
melalui desa 
ke Dinas 
Perhubungan. 
 Lalu untuk 
pajak 

2022-05-24 
  10:27:48



937 f2200002499 5/22/2022 18:41 Usulan Lainnya Jln.jendral sudirman dibuka 
dua arah lg

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
sirkulasi lalu 
lintas sudah 
melalui tahap 
kajian dengan 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP serta 
telah 
disetujui oleh 
forkompinda 
kabupaten 
banyumas.

2022-05-27 
  10:41:29

938 f2200002500 5/22/2022 18:44 Usulan Lainnya Para petugas penyebrangan 
yg di pertigaan2 dikumpulkan 
dan di beri pelatihan agar 
tidak menimbulkan kemacetan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimaksih 
atas 
masukanya, 
petugas yg 
dipersimpang
an atas 
inisiatif 
pribadi dan 
tidak 
dikoordinir 
oleh dishub, 
akan kami 
komunikasika
n dengan 
satlantas 
polresta 
Banyumas.

2022-05-27 
  10:41:47



939 w2200002205 5/22/2022 20:39 Informasi Infrastruktur Izin menginformasikan Lampu 
jalan di depan ruko bumdes 
Desa Kranggan kec. Pekuncen 
sudah lama mati Mohon 
untuk segera di perbaiki 
Maturnuwun ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  10:27:05



940 f2200002505 5/22/2022 21:10 Informasi Infrastruktur Lampu jalan sekitar bank bri 
somagede padam, mohon 
segera ditindaklanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-24 
  10:28:36



941 f2200002509 5/23/2022 8:03 Informasi Infrastruktur Lampu jln mati . Ds Linggasari 
, psr Larangan ke utara , tiang 
utara SD, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-27 
  10:42:12



942 w2200002209 5/23/2022 10:03 Informasi Lainnya Yth.kepala dishub kab 
.banyumas.lampu lalin di jalan 
lingkar baru sumpiuh sering 
banget mati.skrang 
perempatan lap.kusuma dan 
perempatan bogangin 
mati.bahkan perempatan 
bogangin 1 bulan sebelum 
bulan puasa sudah mati.dan 
patok2 jalan baru dipinggir 
jalan sudah bnyk yg roboh.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Lampu merah 
di lingkar 
sumpiuh 
mengalami 
kerusakan 
dan 
kewenangan 
pemeliharaan 
nya berada 
pada 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD), 
usulan anda 
akan kami 
sampaikan ke 
BPTD. Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 

2022-05-24 
  10:29:37



943 w2200002210 5/23/2022 10:08 Informasi Lainnya Mksh mas utk lampu 
Penerangan jln di lingkungan 
kita di Kk.rk nssjyd 
Baiturrohim Rt 03 dan 06 
Rw.IV Kelurahan Teluk Pwt-
Sltn ud diperbaiki n ud nyala, 
dnn tlng di cek lg yg lampu 
penerangan jln di selatan 
Masjid srbntr nyala tp padam 
lg ,. Demikian seblmnya 
mksh.# di komplek masjid 
Baitorrohim

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-27 
  10:42:40



944 w2200002213 5/23/2022 10:39 Informasi Infrastruktur Asalamualaikum lur.. cara 
gawe kartu bis trans lripun 
nggih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Bapak/ibu 
bisa 
mendapatkan 
e-money di 
indomart 
atau alfamart 
terdekat 
seperti flazz, 
brizzi, 
mandiri e-
money dll 
dan tidak 
perlu diisi 
saldonya jika 
memang 
belum 
diperlukan 
untuk 
keperluan 
lain karena 
bus trans 
banyumas 
masih gratis. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-23 
  10:49:25



945 w2200002214 5/23/2022 10:42 Informasi Lainnya Ojek online/Taksi Online ben 
bisa njemput nang njero 
stasiun...melasi penumpange 
pada.... stasiun liyane juga wis 
pada ulih koo... nek jere wis 
ana kesepakatan ya ora pas 
lah, karena penumpang kan 
ora melu kesepakatan. Masa 
malah dadi korban, kon mlaku 
atusan meter....???

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
Semua 
kesepakatan 
eed zone yg 
telah berjalan 
sudah 
berdasarkan 
forum 
lalulintas. 
Keluhan 
sodara akan 
kami 
teruskan di 
pertemuan 
forum 
lalulintas 
selanjutnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-23 
  10:52:58



946 w2200002216 5/23/2022 10:48 Informasi Lainnya Mohon maaf mi LPJU 
sepanjang jalan alternatif 
Kalisari-Legok banyak yang 
mati di beberapa titik yang 
ndilalah titik rawan 
(tanjakan/tikungan) dri 
kalisari ke barat sampai 
candinegara saja ada sekitar 
10 titik

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-27 
  10:42:58



947 w2200002218 5/23/2022 11:01 Informasi Infrastruktur Mohon untuk jalur patikraja- 
banyumas ada jalur bis 
nya,Byk yg minat d sni.. kmrn 
pada seneng bgt itu d qjak 
mutrr muter k baturqden 
pake bis trans..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...Terim
a kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-05-23 
  11:10:41



948 w2200002227 5/23/2022 20:12 Informasi Infrastruktur Lampu penerang jalan dijalan 
suwatio selatan terminal bulu 
7 ... Mati 3 sudah 1 bln lebih 
... Mohon untuk pihat terkait 
untuk mmperbaiki... Karena 
sangat berbahaya untuk 
kendaraan lalulintas yg sangat 
ramai.... Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-27 
  10:43:14



949 f2200002517 5/24/2022 9:51 Informasi Infrastruktur LPJU Di sekitar lap.karang 
cegak , Sumbang padam

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-27 
  10:43:30



950 f2200002519 5/24/2022 10:06 Usulan Infrastruktur Arep ngadu lah mbok 
menawa di temandangi, 
lampu dalan neng Purwojati 
ana 3 sing mati angger ora 
salah mbok sempet ya tulung 
di dandani aja mung 
purwokerto bae sing di obok 
obok Purwojati ujar q ya tesih 
mlebu kab Banyumas, matur 
nuwun sedurunge

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-27 
  10:43:48



951 w2200002234 5/24/2022 11:57 Informasi Infrastruktur Trans Banyumas koridor 3 
Rute Terminal bulupitu - 
Terminal Kebondalem Sepi 
Penumpang. Kemarin Hari 
senin tanggal 23 mei 2022 
saya Naik bus Trans Banyumas 
dari Terminal Bulupitu dan 
sampai kembali lagi ke 
Terminal Bulupitu. Ketika 
waktu sore sekitar pukul 
16.30 wib saat saat waktu nya 
orang pulang Kerja. Sekitar 
nunggu waktu 10 menitan 
dan bis pun jalan namun 
cuma saya sendiri di dalam 
bus tidak ada penumpang 
lain. Dan selama dalam 
perjalanan pun juga jarang 
ada penumpang yang Naik. 
Hanya beberapa saja ( Sangat 
Sedikit ). Dalam hati saya 
Sayang sekali bus Sebagus ini 
Bersih Wangi Dingin Nyaman 
namun tidak ada penumpang 
nya. Hal seperti ini perlu jadi 
bahan evaluasi gimana 
caranya supaya ada 
peningkatan penumpang 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
evaluasi 
sudah kami 
susun 
pertengahan 
bulan 
April.2022 
dan sudah 
diusulkan 
perubahan 
titik.halte ke 
kemenhub, 
saat ini 
menunggu.jd
wal.kunjunga
n TIM TEKNIS 
untuk survey 
bersama

2022-05-27 
  10:44:09



952 w2200002235 5/24/2022 12:07 Informasi Infrastruktur Ini tukang parkir liar,masa 
ruko kosong di depan mixue 
jln Gatot Subroto ditarikin 
parkir 2rb untuk motor.. 
Tolong untuk dinas terkait 
untuk menindak lanjuti.madih 
banyak di Purwokerto yg jadi 
tukang parkir liar yg tarif nya 
tidak mengikuti aturan dari 
Pemda..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Maturnuwun 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
segera 
kondisikan 
juru parkir yg 
ada di daerah 
tersebut 
untuk 
pembinaan 
dan 
pengarahan.

2022-05-27 
  11:13:13



953 f2200002526 5/24/2022 15:50 Informasi Infrastruktur Lampu Sorot alun alun 
Purwokerto Sisi Barat Sebelah 
Selatan Padam / TIDAK 
menyala. Assalamualaikum, 
selamat sore. Yang terhormat 
bapak / Ibu di tempat. 
Melaporkan bahwa Lampu 
sorot alun alun Purwokerto 
sisi barat yang sebelah 
Selatan Mati kedua dua nya ( 
Tidak Menyala ). Sudah mati 
sejak lama dari awal 
pembukaan alun alun sampai 
sekarang kalau malam Lampu 
tersebut tidak Menyala. 
Alhasil bagian barat sebelah 
selatan kalo malam agak 
gelap / kurang terang. Mohon 
kepada pihak terkait / bagian 
yang bertanggung jawab 
supaya bisa memperbaiki atau 
mengganti nya, supaya kalau 
malam alun alun purwokerto 
bisa Terang maksimal. Cukup 
sekian dan terimakasih. 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh 
ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-27 
  10:28:28



954 f2200002527 5/24/2022 15:53 Informasi Infrastruktur LPJU antara jalan raya dari 
SDN 2 Pliken Desa Pliken 
Kembaran arah Sokaraja (Jl. 
Imam Bonjol ) mati tadi 
malam 22/5/2022 mohon 
segera di perbaiki ... sangat 
gelap ,,, rawan kecelakaan 
dan keamanan ... terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-27 
  10:33:25



955 w2200002243 5/25/2022 15:06 Keluhan Lainnya Met sore....mohon 
disampaikan dinas terkait 
mslh jalan KRANJI yang 
semakin ruwet untuk pejalan 
kaki kendaraan dari 2 arah 
gak ada berhentinya akibat 
jl.jensud dan jl gatsu dibuat 
satu arah kendaraan roda 2 
dan 4 lewat jalann pintas 
masuk ke jl.kranji yg dua 
arah....kalo masuk jl.Ragas 
lebih ruwet lg.....masyarakat 
kecil sangat heran jalan yg 
lebar dibuat satu arah jalan yg 
sempit dibiarkan ruwet 
karena 2 arah untuk 
kendaraan roda 2 dan 
4.....sampai pejalan kami 
seperti saya takut melintas di 
jalan kranji....mohon ditindak 
lanjut keluhan kami....dengan 
solusi yang nyata dari dinas 
terkait....terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
insyaallah 
sudah 
direnanakan 
akan ada 
evaluasi 
terkait 
manajemen 
lalu lintas di 
sekitar 
kawasan 
alun2, 
semoga bisa 
memberikan 
solusi terbaik 
bagi semua 
pihak 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-27 
  09:44:48



956 w2200002244 5/25/2022 15:10 Informasi Lainnya Jalan jendral sudirman barat 
dari Simpang Kalibogor hingga 
Underpas jalanya sudah 
banyak yang Rusak / Terkikis. 
Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
selamat siang... Yang saya 
hormati Bapak/Ibu di tempat. 
Jalan jendral sudirman barat 
dari Simpang Kalibogor hingga 
Underpas Seperti tidak 
pernah mendapatkan 
Penanganan / Pembangunan. 
Padahal posisi jalan termasuk 
jalan dalam kota, tapi sudah 
bertahun tahun jalan jenderal 
sudirman barat tidak pernah 
mendapat perhatian / tak 
tersentuh Pembangunan. 
Jalanan minim rambu rambu 
lalu lintas, Garis putih pun 
sudah tersamar tidak terlihat 
jelas, Trotoar tidak terlihat 
karena sudah banyak di 
bangun dan banyak buat 
Berjualan, Pohon peneduh di 
sepanjang jalan tersebut juga 
Tidak pernah ada 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am wr wb 
Jalan rusak 
aduannya ke 
PU, garis 
putih 
dipasang 
pada jalan yg 
kondisi jalan 
bagus 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-27 
  11:17:02



957 f2200002530 5/25/2022 18:01 Usulan Infrastruktur depan pasar pon Purwokerto 
perlu di kasih rambu rambu 
ZEBRA CROS PENYEBRANGAN 
untuk pejalan kaki. 
Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
selamat siang. Yang saya 
Hormati Bapak / Ibu Di 
tempat. Jalan Jendral 
Sudirman Barat setiap harinya 
Padat kendaraan. aktivitas 
lalu lalang orang menyebrang 
juga cukup banyak, Terkusus 
nya di depan Pasar Pon 
banyak aktifitas orang 
menyebrang jalan, Namun 
cukup sulit untuk menyebrang 
dan kadang harus Nunggu 
lama karena saking padat nya 
Arus lalu lintas dan kendaraan 
yang melintas banyak yang 
melaju kencang jadi harus 
extra hati hati. Kepada dinas 
Terkait ( Dishub Banyumas ) 
supaya : 1. depan Pasar Pon di 
kasih ZEBRA CROS 2. Sisi barat 
pasar pon dan sisi timur pasar 
pon di kasih Garis Kejut ( Agar 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am wr wb 
Terimakasih 
masukannya 
Mohon maaf 
saat ini blm 
bisa 
memenuhi 
permintaan 
Marka jalan 
(zebra cross 
dll) kami 
inventarisir 
utk 
dianggarkan 
nggih 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-27 
  09:40:30



958 f2200002531 5/25/2022 18:04 Usulan Infrastruktur Bus trans banyumas ngarep 
mandan mingser ngulon 
sending nggon UNU Pwt jajal 
disogi halte apa tanda bus 
stop. Sering mandeg tapi 
deneng nyong ora weruh ana 
plang nang kono apa anu 
nyong sing ora slirik.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak/ibu..hal
te/tpb UNU 
sudah ada di 
depan.pool 
Trans 
Banyumas, 
namun belum 
terpasang 
rambu dan 
perlengkapan 
jalan lainya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-27 
  09:38:36

959 w2200002253 5/27/2022 9:04 Usulan Infrastruktur Tolong plang halte TPB trans 
banyumas di pertigaan MI 
maarif NU 1 cilongok 
diaktifkan,kok dari dulu 
ditutupi kresek terus?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
untuk 
penggunaan 
TPB/halte yg 
ada 
disesuaikan 
dengan 
headway dan 
rittase 
layanan bus 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-27 
  10:34:47



960 w2200002256 5/27/2022 9:17 Informasi Infrastruktur Ajibarang Purwokerto macet 
parah ana apa Jane??? FB 
google rung ana info. 
mangkat jam 09:00 kie 
Puskesmas kr.lewas 11:45 
esih macet Jan, esih mending 
proyek wingi jembatan 
mengaji macet nunggu buka 
tutup ya mung 1/2 jam tok, 
gerakane sing cepet lah 
pemerintahhh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf 
karena ada 
perbaikan 
jalan dr 
setelah 
jembatan 
karang gude 
sampai 
dengan 
karang 
kemiri. 
Pekerjaan 
preservasi 
jalan ruas 
Ajibarang-
Purwokerto 
sepanjang 1 
km dari 
KemenPUPR 
yang target 
penyelesaian 
pekerjaannya 
1 Bln. Belom 
ada rapat 
atau surat 

2022-05-27 
  10:36:17



961 f2200002534 5/27/2022 10:19 Usulan Infrastruktur Tulung kue penunjuk jalan 
sing nang pertigaan kalibogor 
di buang, wis ora mangsan 
mudik ikih, juga ganggu 
penglihatan nek sekang 
wetan, trumakasih Aduan 
Banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penunjuk 
jalan arus 
mudik di 
pertigaan 
Kalibagor 
sudah tidak 
ada nggih 
karena sudah 
kembali 
seperti 
semula 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-27 
  10:37:11



962 f2200002536 5/27/2022 12:08 Informasi Lainnya Selamat pagi min,saya mau 
melapor taman edukasi 
keselamatan anak bangsa 
terminal bulupitu banyak 
sampah berserakan,mohon di 
bersihkan dan saya mau usul 
juga toilet taman diperbaiki 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
cek 
dilapangan 
dan 
koordinasikan 
dengan 
petugas 
dilapangan 
untuk 
dibersihkan 
sampahnya. 
terkait 
perbaikan 
toilet akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
kebutuhan 
anggaran 
agar bisa 
diusulkan di 
tahun 
anggaran 
berikutnya.

2022-05-30 
  08:34:00



963 w2200002262 5/27/2022 13:04 Keluhan Infrastruktur Semalem lewat sepanjang 
jalan KUD ajibarang kulon - 
jembatan kracak, lampu jalan 
mati min..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-30 
  08:36:03



964 f2200002545 5/27/2022 13:48 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di sumbang 
khususnya jalan kyai syarib ( 
lap sumbang ke timur ) 
banyak yang mati tolong di 
perbaiki secepatnya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-14 
  08:54:11



965 f2200002550 5/27/2022 14:19 Informasi Infrastruktur Terima kasih dengan adanya 
akun aduan banyumas,aduan 
saya sudah terlaksana untuk 
yang masalah lampu lalu 
lintas di jln patikraja- 
pegalongan Terima kasih ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami dari 
pemerintah 
Kabupaten 
Banyumas 
melalui Dinas 
Perhubungan 
selalu 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
melayani 
masyarakat 
dan kami 
berusaha 
untuk lebih 
maksimal lagi 
kedepannya 
agar 
pelayanan 
kami 
terhadap 
aduan 
masyarakat 
bisa terlayani 
serta 

2022-05-27 
  15:57:06



966 w2200002265 5/27/2022 16:00 Usulan Infrastruktur Perlu di kasih Lampu kedip 
Kuning di Jl. Jensud, Jl. Masjid, 
Jl. Gatsu, Jl. Kombas dan Jl. 
Mt. Haryono 
Assalamualaikum, selamat 
siang. Jalanan di kota 
purwokerto yang semakin 
Padat harus di sertai dengan 
Penujang kelengkapan Rambu 
rambu lalu lintas di jalan. 
Jalan jendral sudirman yang 
satu arah ke barat memutar 
ke jalan masjid dan ke jalan 
Gatot Subroto yang juga satu 
arah ke timur memutar lagi 
ke Jalan Mt. Haryono. Setiap 
hari nya jalan tersebut padat 
kendaraan yang melintas. 
Karena jalanan sistem satu 
arah jadi laju kendaraan ada 
yang melaju di lajur kanan. 
Namun sering kali tidak 
menyadari kalo melaju di lajur 
kanan harus berhati2 karena 
ada beberapa Simpang / 
Pertigaan yang sering keluar 
kendaraan yang Langsung 
memotong jalan. Seperti di 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am wr wb 
Terimakasih 
masukannya 
Mohon maaf 
saat ini blm 
bisa 
memenuhi 
permintaan 
Marka jalan 
(zebra cross 
dll) kami 
inventarisir 
utk 
dianggarkan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-28 
  13:05:29



967 f2200002554 5/27/2022 18:40 Informasi Lainnya Dalan anyar di gawe dua arah 
lewih penak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Rencana awal 
memang 
untuk 2 arah, 
akan tetapi 
ini lagi tahap 
ujicoba 
karena 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan nya blm 
sepenuhnya 
tersedia 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-28 
  16:53:18

968 w2200002272 5/28/2022 15:50 Usulan Lainnya Mohon agar halte trans 
banyumas diberi tempat 
sampah. Lokasi halte SDN 4 
kedungwuluh tidak ada 
tempat sampah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu, 
pengadaan 
tempat 
sampah 
di.halte 
baru.di.16 
titik halte 
trans 
bms,,menung
gu anggaran 
berikutnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-29 
  10:01:46



969 w2200002273 5/28/2022 15:59 Informasi Energi Selamat sore Melaporkan 
Lampu lalu lintas di sepanjang 
jalan lingkar Sumpiuh ( 2 
lokasi) kondisinya selalu mati 
sudah berbulan-bulan. Sangat 
membahayakan ketika kondisi 
pagi hari atau malam hari 
ketika kondisi jalan ramai. 
Mayoritas warga sekitar dari 
arah utara-selatan yang 
kesusahan untuk 
menyebrang. Mohon segera 
diperbaiki, karena lalu lintas 
kendaraan di lingkar Sumpiuh 
rata2 kecepatannya tinggi. 
Berikut saya lampirkan foto 
siang hari tadi ketika situasi 
sepi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Lampu merah 
mengalami 
kerusakan 
ketika ada 
proyek jalan, 
dan 
kewenangan 
pemeliharaan 
nya ada di 
kemenhub / 
BPTD jateng, 
usulan 
perbaikan 
sudah kami 
sampaikan ke 
BPTD jateng 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-29 
  10:03:28



970 w2200002274 5/28/2022 17:00 Informasi Energi Sering temen mati kie PJU 
perempatan parakanonje 
ngetan Jl.kamandaka 
Perempatan Parakan onje ke 
timur sudah beberapa hari 
PJU mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-30 
  08:39:07



971 w2200002278 5/28/2022 19:13 Informasi Energi Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Ijin melaporkan, bahwa di 
jalan Pliken - sokaraja dan 
Pliken - kembaran Mati sudah 
lama dan kalau malam kondisi 
jalanan jadi gelap. Tepat nya 
di pliken sd 2 ke selatan 
sampai di pertigaan dsa 
kedondong dan yang satu lagi 
di Pliken dari jembatan pliken 
ke arah utara sampai 
Lapangan kembaran. Lampu 
nya satu deret mati. Kondisi 
mati sudah lama namun 
sampai sekarang seprtinya 
belum ada penanganan. 
Semoga segera dapat 
perbaikan. Terimakasih 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-30 
  08:41:08



972 w2200002281 5/29/2022 7:50 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum min.. Mau 
ngasih info kalo lampu 
penerangan jalan di jalan 
gerilya tepatnya di depan SD 
N 3Berkoh sering mati.. Tadi 
bapak saya tertabrak motor di 
jalan tsb karena lampu jalan 
mati.. Mohon untuk di 
perhatikan. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-30 
  08:43:02

973 f2200002564 5/29/2022 12:03 Informasi Lainnya Tolong untuk pak ogah yg ada 
di kecamatan karang lewas 
ditertibkan aja Klo mau 
nyebrangin org gk liat" lg 
rame apa gk dr arah 
berlawanan asal main STOP 
aja. Tolong pak dishub sma 
satpol pp mohon d'arahkan yg 
bener .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukanya, 
akan kami 
kordinasikan 
dgn 
kepolisian 
untuk solusi 
kedepannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-30 
  08:54:21



974 f2200002566 5/29/2022 13:14 Informasi Lainnya Jalan ke arah curug cipendok 
menanjak bgt ... artinya jika 
dr cipendok menurun tajam. 
Sdh puluhan korban 
kecelakaan luka/meninggal 
dunia akibat jln tsb. terutama 
pengguna motor matic ... 
Mohon dibuat tanda/plang 
peringatan khususnya bg 
pemotor matic, sukur ada 
petunjuk cara aman pakai 
matic di jln 
menanjak/menurun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya , 
Akan kami 
inventarisir 
usulan 
bapak/ibu 
untuk 
dianggarkan 
di tahun 
anggaran 
berikutnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-30 
  08:55:56

975 w2200002289 5/29/2022 17:32 Usulan Perizinan Assalamualaikum...Kepada 
pihak yg terkait, mohon pojok 
depan BAZNAS.. Alun 2 
Purwokerto diberi rambu/ 
lampu...minimal lampu 
kuning..soalnya rawan 
kecelakaan... maturnuwun 
ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am wr wb. 
Terimakasih 
masukannya, 
akan kami 
inventarisir 
usulan 
bapak/ibu 
untuk 
dianggarkan 
di tahun 
anggaran 
berikutnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-30 
  08:57:19



976 w2200002291 5/29/2022 20:30 Informasi Infrastruktur melaporkan, lampu jalan di RT 
4 RW 1, Desa Karanggintung, 
mati l. Desa Karanggintung, 
Kecamatan Sumbang, 
Kabupaten Banyumas.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
namun untuk 
LPJU tersebut 
bukan milik 
dinas 
kemungkinan 
milik desa 
setempat 
karena spek 
tidak sesuai 
dengan 
aturan yg 
berlaku. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-05-30 
  09:00:00

977 w2200002292 5/29/2022 20:41 Keluhan Lainnya Lapakaduan hari Sabtu saya 
ingin mengadu komplen Ke 
Jukir Toko.Putra Sugeng yg 
Tua rambut putih pake topi. 
Tuku cat tok ngasi 5ribu ga di 
Jujuli Edan la tolong tindak 
tegas Laporkan balik dan 
hasilnya Suwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Maturnuwun 
atas 
aduannya. 
Segera akan 
kami 
kondisikan 
untuk 
ditindaklanjuti
.

2022-06-14 
  08:55:15



978 w2200002293 5/30/2022 7:04 Informasi Energi Mohon ijin melapor lampu 
jalan "alamat cindaga kec 
Kebasen sebelah barat 
puskesmas kebasen mati satu 
tiang terimakasih atas 
perhatiannya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-30 
  09:15:07



979 w2200002294 5/30/2022 7:16 Informasi Energi Slmt Pagi pak.. Ijin 
melaporkan lampu jalan yg 
padam/mati.. Lokasi:Prrtigaan 
Depan gereja GUP PWT.. (Jl. 
Adhyaksa Rt. 1/4 Kranji), 
Trmksh. ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-30 
  09:16:07



980 w2200002302 5/30/2022 9:41 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum. pak, 
punten saya minta tlg 
disampaikan ke dinas terkait 
yaa ðŸ™ . Traffic Light di 
persimpangan SMP 
Muhammadiyah 1 
Purwokerto tlg diaftifkan yaa 
ðŸ™ , selama ini hany kedap 
kedip saja pengendara motor 
terutama kalau mau 
menyebrang belok kanan dari 
arah SMP Muhammadiyah 1 
Purwokerto kesulitan karena 
dari arah berlawanan 
kendaraan kencang2 semua 
sangat rawan terjadi tabrakan 
& kecelakaan lalulintas pak, 1 
lagi min tlg di Moro diberi 
TPB Trans Banyumas agar 
agar masyarakat yang naik 
Trans Banyumas bisa turun 
langsung di depan Moro Mall 
ðŸ™ . Selama ini masyarakat 
turunnya kejauhan di Dinas 
Pendidikan Banyumas,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am wr wb. 
Mohon maaf 
traffic light 
depan SMP 
Muhammadiy
ah 1 tdk 
diaktifkan 
karena terlalu 
dekat dengan 
traffic light 
Simpang Sri 
ratu, terima 
kasih atas 
masukan nya, 
akan kami 
jadikan 
sebagai 
bahan 
evaluasi dan 
pengembanga
n. Untuk 
usulan 
penambahan 
halte/tpb di 
depan MORO 
sudah 
diusulkan ke 

2022-05-30 
  10:52:31



981 w2200002306 5/30/2022 10:50 Keluhan Infrastruktur Kepada pejabat yg berwenang 
: Jln Karanglewas - Ajibarang 
tepatnya di sebalah barat 
jembatan kali mengaji Di situ 
ada pembatas jalan yg terbuat 
dr bambu+beton+tali rafia tp 
sangat mengganggu 
pengguna jalan krn tdk ada yg 
mengatur seperti waktu 
penutupan jembatan kali 
mengaji demikian mhn di 
tunjau ulang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Peralatan 
tersebut akan 
digunakan 
pada saat 
rekayasa lalu 
lintas ketika 
pemeliharaan 
jalan yg akan 
dimulai tgl 2 
juni 2022.

2022-06-14 
  08:55:38



982 w2200002311 5/30/2022 14:03 Keluhan Infrastruktur Siang pak,,,Mau menginfokan 
jalan raya tambak sogra gelap 
sekali pak ðŸ™  Depan BBI

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-31 
  13:31:24



983 f2200002570 5/30/2022 15:10 Usulan Infrastruktur Lampu jalan yang belum ada 
penerangan.kuburan sekarang 
pada terang jalan raya yang 
masih gelap mohon di pasangi 
lampu.terimakasih pak, jl 
lemberang karang tengah 
.kecamatan kembaran 
kabupaten banyumas pk.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-05-31 
  13:32:19



984 f2200002572 5/30/2022 16:25 Informasi Lainnya Punten min arep ngadu..jajal 
pihak yg terkait..tertibkan 
oknum oknum yg kaya di 
foto..karna menurut q sangat 
bahaya melebihi 
muatan...dan mbodolna dalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Terkait 
dengan 
masalah 
ODOL ( Over 
Load Over 
Dimensi) dan 
tata cara 
pemuatan 
kendaraan 
barang akan 
dibahas 
dalam Forum 
Lalu Lintas 
dan Angkutan 
Jalan 
Kabupaten 
Banyumas 
yang terdiri 
dari stake 
holder 
terkait. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-31 
  08:23:12



985 i2200000186 5/30/2022 16:46 Informasi Lainnya selamat siang min...mohon d 
tinjau perlintasan kereta 
tanpa palang dinperbatasan 
desa pandak dan kuntili kec 
sumpiuh...klo malam gelap 
gulita tidak ada 
penerangan,lampu bertenaga 
solar matahari ga pernah 
nyala...untuk perhatiaannya 
terima kasih â ¤ï¸ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-05-31 
  13:33:03



986 f2200002575 5/30/2022 17:10 Informasi Lainnya Dishub priwe min... Laporan 
via aduan Banyumas ping 2 
tentang LPJU ngarep kampus 
budaya Unsoed jln Gunung 
Muria Grendeng sebelah 
timur ora di gople koh.. 
padahal anu pas pertigaan 
jalan antara gunung Muria 
dan dr suparno ðŸ˜-

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-31 
  13:33:40



987 f2200002577 5/30/2022 17:22 Informasi Lainnya Lampu jalan sokaraja - 
kembaran mati wis sue

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-05-31 
  13:34:10



988 w2200002318 5/30/2022 17:31 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di jalan raya 
Tambaksogra sumbang , 
setelah rm tahu sumedang 
dampe pertigaan lapangan 
Karangtalun mati sudah 2 
bulan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-31 
  13:34:43



989 w2200002319 5/30/2022 17:34 Informasi Lainnya Parkiran bus tidak memadai 
dg bus yg parkir , sampai 
parkir di jalan raya, 
Menyebabkan kemacetan 
panjang Getuk goreng di 
silado, Harapan nya ada 
tindakan , ada semacam 
teguran dr pihak berwenang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
masukannya, 
untuk 
penindakan 
adalah 
wewenang 
kepolisian, 
kami akan 
konfirmasikan 
 dengan 
pelaku usaha 
tersebut 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-31 
  09:45:36

990 w2200002321 5/30/2022 18:14 Informasi Infrastruktur Kemarin Sabtu 28/6 2022. Prit 
Gantil Ada Seorang Nenek 
Menyebrang Tertabrak 
Kendaran sd Meninggal 
Dunia. Apa Tidak Lebih Baik di 
Kasih Jembatan 
Penyebrangan. Karena 
Tempat Tsb Sering Spt Itu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
masukannya, 
akan kami 
lakukan 
survei terkait 
kejadian 
tersebut dan 
akan kami 
masukan 
sebagai 
bahan 
pertimbangan 
 untuk 
pengadaan 
jembatan 
penyeberanga
n orang. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-05-31 
  08:24:23



991 f2200002583 5/30/2022 18:18 Informasi Lainnya Jalan jalur gili miring sokaraja 
arah pom klahang akeh 
lubang trus lampu jalan pada 
mati solusinya bagaimana, 
ditambali tok ra ana sewulan 
lubang maning, suwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-31 
  13:35:37

992 w2200002325 5/30/2022 19:59 Informasi Lainnya Jln dr gumbeg samping 
margono,,sudah jlnnya sempit 
rusak berlobang,,,pdhl itu jln 
alteranif pegudang & wisata 
nyk bis,,truuk bermuatan pd 
lwt hampir pas,,klo supir ga 
ahlo bngkt bisa saling 
bertubrukanðŸ˜†

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Salah kirim 
min itu ke pu

2022-05-31 
  08:21:11



993 f2200002586 5/31/2022 7:58 Usulan Infrastruktur Penerangan jalan dari Utara 
kopi keprok Kedung malang 
sampai datar min ...ku motore 
lampune kaya senter ddii 
....Nek udan jluagan cilik ora 
keton ...Jane mandan sliwer

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon agar 
lebih jelas 
untuk 
memberi 
informasi 
apakah 
lampu 
tersebut mati 
? agar kami 
tidak 
kesulitan tuk 
perbaikannya, 
 mohon 
diberi lokasi 
yg tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih.

2022-06-14 
  08:56:00



994 w2200002332 5/31/2022 9:43 Informasi Energi lampu penerangan jalan di 
jalan raya baturaden timur 
tepatnya di depan RM 
manayo mati sudah hampir 2 
minggu. Tlong segera 
diperbaiki karna 
membahayakan pengguna 
jalan apalagi jalan nya rusak.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-05-31 
  14:00:35



995 f2200002598 5/31/2022 10:25 Informasi Infrastruktur lampu dalan mati jalan sultan 
Agung tempatnya di pintu 
keluar terminal purwokerto 
Ko belum di perbaiki kalau 
malam gelap pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-14 
  08:56:26



996 d2200000011 5/26/2022 18:33 Informasi Energi ada lampu penerangan jalan 
yang mati lokasi tepatnya di 
pertigaan SMA 2 purwokerto 
tolong di perbaiki biar tidak 
gelap kalo malam

dolan_ban
yumas

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-01 
  10:30:00

997 f2200002600 5/31/2022 10:41 Usulan Lainnya Tulung lah di buatkan fasilitas 
wc umum di sekitar halte bus 
trans, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu..untuk 
halte saat ini 
belum 
tersedia 
anggaran 
pembuatan 
wc umum.

2022-06-14 
  08:56:53



998 w2200002339 5/31/2022 12:45 Usulan Lainnya Parkiran liar jln gereja 
monggo di tertibkan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Maturnuwun 
atas 
aduannya. 
Segera akan 
kami 
kondisikan 
untuk 
ditindaklanjuti
.

2022-06-14 
  08:57:13

999 f2200002609 6/2/2022 8:59 Usulan Infrastruktur Mohon untuk pemasangan 
lampu penerangan jalan 
daerah pom bensin 
pegalongan,.terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU tidak 
bisa 
memperbaiki 
karena bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  11:37:33



1000 f2200002611 6/2/2022 9:41 Usulan Infrastruktur Kawit ana jalan baru bung 
karno, warga tanjung elok 
angger arep mlebu ndadak 
muter adoh ng puteran kulon 
nggon SD mutiara hati, jan 
ndadak puteran ngarep jalan 
baru ditutup. Angger urung 
siap dibukak dalan anyar ya 
aja dibukak disit. Dibukak 
anyar ning gawe susah sing 
wis lawas, mohon dibukak lagi 
pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Jalan bung 
karno sudah 
resmi dibuka 
untuk satu 
arah (utara 
ke selatan) 
adapun 
apabila 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan seperti 
Lampu 
Merah/APILL 
di sisi selatan 
(Jl. Gerilya) 
sudah 
tersedia, 
maka 
rekayasa 
puteran akan 
diganti dg 
APILK 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-02 
  14:16:21



1001 w2200002353 6/2/2022 9:42 Keluhan Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
bunderan air mancur berkoh 
mati.mohon segera di 
perbaiki,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-03 
  11:36:01



1002 w2200002354 6/2/2022 9:45 Keluhan Infrastruktur Perempatan desa kembaran 
kecamatan Kembaran LPJU 
padam. Sudah terjadi 
kecelakaan lalulintas tabrakan 
tadi malam. Mohon untuk di 
tindak lanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-03 
  11:36:50



1003 f2200002613 6/2/2022 9:48 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
perempatan wijahan ke 
selatan nyala lampu tidak 
sama, mohon diperbaiki pak, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-03 
  11:38:10



1004 w2200002355 6/2/2022 9:50 Keluhan Lainnya Buat sopir trans tersebut kmu 
seorang spir tdak dtuntut 
nyari pnumpang sbanyak - 
bnyak tpi dtuntut melayani 
pnumpang sebaik mnkin. Yg 
tdak thu dkasih thu cranya 
itupun dgan bhasa yg santun. 
Bkan mlah bentak bentak ga 
karuhan pke nanya2 sekolah 
dmn. Itu fasilitas umum lo.... 
Untung yg dbentak bntak bsa 
sabar cb klo kpancing emosi 
kmu bsa kawalahn urusan 
dengan ank muda.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak ibu, 
aduan segera 
kami 
teruskan 
kepada 
manajemen 
operator 
Trans 
Banyumas 
untuk bahan 
evaluasi dan 
perbaikan 
layanan Trans 
Banyumas, 
mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan bapak 
ibu ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-02 
  11:10:44



1005 w2200002357 6/2/2022 10:04 Keluhan Lainnya Melaporkan kondisi traffic 
lalu lintas jalan 
ragasemangsang, Setiap hari 
macet karena parkir kanan 
kiri, Seharusnya jalan ini 
dibuat satu arah lagi, yg dari 
pertigaan jalan Kranji dilarang 
ke selatan, Seperti 
sebelumnya yg dilarang ke 
selatan dari pertigaan 
ragasemangsang dan kranji 
serta yg dari alun alun, Parkir 
kanan kiri tidak mungkin di 
hindari karena ada kantor PLN 
dan BNI yg banyak 
karyawannya pakai kendaraan 
roda 4, Lebih benar utk 
merubah aturan jalur 
nya.Karena mobil di jalan ini 
papasan sangat sulit,Kalau 
tidak diatur bisa serempetan, 
Tolong segera diusulkan ke 
polisi lalu lintas dan Dishub 
kabupaten Banyumas, Hal ini 
membahayakan kendaraan yg 
parkir dan yg jalan, Apalagi 
sampai sekarang masih 
banyak kendaraan yg sengaja 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
arah di jl 
ragasemangsa
ng masih 
berlaku satu 
arah dari 
selatan ke 
utara, hanya 
saja sering 
dilanggar 
oleh 
pengguna 
jalan, dlm 
waktu dekat 
akan 
diadakan 
evaluasi 
pengaturan 
rekayasa lalu 
lintas utk 
jalan2 di 
sekitar alun2, 
dan masukan 
saudara akan 
menjadi 

2022-06-02 
  14:18:30



1006 f2200002616 6/2/2022 10:07 Informasi Infrastruktur Sekilas poto jalan tikungan 
tajam yg berada diwilayah 
grumbul #Bentala desa 
#Cilongok Kecamatan 
Cilongok adalah: Jalan Raya 
Alternatif yg menghubungkan 
beberapa desa bahkan antar 
kecamatan ini sangat rawan 
kecelaka'an & lebih 
menyeramkan lagi bila malam 
hari dalane Peteng mandan 
Dedet~karena kawit ganu 
belum ada atau memang 
takada atau mungkin ora 
diusahakna neng pihak terkait 
adanya penerangan lampu 
jalan dari pihak Pemda 
Kabupaten Banyumas. Do'a 
baiknya mawonlah~semoga 
warga masyarakat wilayah 
SEPUTAR KECAMATAN 
CILONGOK & sekitarnya yg 
melewatkan jalan tikungan 
bentala tersebut selalu dalam 
lindungan ALLOH Subkhanahu 
Wata'alaðŸ¤² Sekian 
terimakasih serta mohon 
ma'af bila kami salah dalam 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-03 
  11:38:47



1007 f2200002618 6/2/2022 12:56 Informasi Infrastruktur Dalan sukarno wis maen 
kayane tapi esih kurang 
penerangan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
sementara ini 
masih belum 
ada anggaran 
namun sudah 
di 
koordinasikan 
dinas terkait 
untuk 
penindakan 
lebih lanjut, 
karena saat 
ini kami 
menyesuaikan 
 dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  11:39:41



1008 f2200002620 6/2/2022 13:07 Usulan Infrastruktur Mohon perbaikan lampu 
penerangan jalan di depan 
JNE pusat jalan gerilya barat. 
Sering nyala dan mati. 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-03 
  11:40:17



1009 w2200002366 6/2/2022 16:02 Informasi Lainnya Saya mau bertanya terkait 
ATURAN PARKIR krn SEMAKIN 
BANYAK TUKANG PARKIR LIAR 
yg MEMAKSA MINTA UANG 
PARKIR, pdhl mngkn tak 
meninggalkan motor, bhkn 
saat dtg mreka tidak ada, 
tidak mencarikan tempat untk 
parkir, saat pulang tidak 
membantu jg memindahkan 
motor atau mengarahkan 
mobil, tp tiba2 muncul 
memaksa meminta uang, 
belum lg yg bila kita parkir di 
1 tmpt ditarik2 oleh yg 
lainnya. Apakah SUDAH ADA 
WADAH YG MENGURUSI 
INI??? SUNGGUH SANGAT 
MENGURAS ENERGI, hri ini 
saya 5x parkir dg kondisi yg 
sgt mencekam dan sgt tidak 
nyaman. Lokasi area pasar 
wage, mahkota putra, duta 
mode, kebon dalem, yg 
menjadi sentra2. Bahkan 
mereka TIDAK DAPAT 
MENUNJUKKAN KARTU 
KEANGGOTAAN PARKIR DAN 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
pengelolaan 
parkir kita 
bekerja sama 
dengan pihak 
ketiga yg 
mengelola 
zona/wilayah 
yg ditunjuk, 
apabila tidak 
bisa 
menunjukan 
Kartu Tanda 
Anggota 
berarti bukan 
petugas 
resmi, akan 
kami 
koordinasikan 
dengan 
polsek 
setempat, krn 
termasuk 
pungli, 
beberapa org 

2022-06-03 
  11:41:47



1010 f2200002629 6/2/2022 16:41 Informasi Pungli Tukang parkir tolong 
ditertibkan ATM pinggir jalan 
yg nyetir aja ga turun harus 
bayar parkir, mana tukang 
parkirnya Arogan kaya 
preman. Ambil uang cuma 1 
menit doang padahalLokasi 
depan java heritage

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Seharusnya 
disitu tidak 
boleh 
berhenti atau 
parkir, krn 
daerah 
larangan 
parkir, akan 
kami 
koordinasikan 
dengan 
pengelola 
parkir 
wilayah 
tersebut 
untuk 
pembinaanya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  11:42:56



1011 f2200002630 6/2/2022 16:44 Informasi Lainnya Jalan propinsi patikraja kaliori. 
Tepate neng desa pegalongn 
langka penerangn jalan asli

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pemasangan 
LPJU tidak 
bisa 
memperbaiki 
karena bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  11:40:49



1012 w2200002374 6/2/2022 19:32 Informasi Lainnya Saya mau memberikan aduan 
terkait stasiun purwokerto. 
Saya beberapa hari yg lalu 
naik taksi online. Karena saya 
membawa anak usia 2th, saya 
meminta driver untuk 
menjemput di stasiun 
walaupun driver awalnya 
menolak karena katanya taksi 
online tidak boleh ke area 
stasiun. Akhirnya saya 
memutuskan jalan sampai 
luar stasiun, dekat atm center 
(dibawah jembatan). Posisi 
saya bawa koper besar 1 dan 
anak kecil. Saat saya naik 
mobil, ada driver taksi gelap 
yang memarahi driver taksi 
online yg saya tumpangi 
karena katanya penjemputan 
tidak boleh disini, harus maju 
lagi Saya sempat kesal juga 
dan bilang ke driver taksi 
gelap bahwa saya yg 
menyuruh tapi dia tidak 
menghiraukan saya dan tetap 
mengomeli driver taksi online 
saya..Masukan untuk pemkab 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukkannya, 
 untuk taksi 
online 
memang ada 
zona 
larangan 
yang sudah 
disepakati 
oleh 
komunitas 
angkutan di 
stasiun 
purwokerto 
bersama para 
ketua 
paguyuban 
taksi online 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  11:34:32



1013 f2200002633 6/2/2022 19:38 Usulan Lainnya depan pasar pos mbok di 
kasih zebracros/ buat 
penyebrang jalan, krn setelah 
dpn pasar pon bual halte Bis 
Trans jadi rame luar biasa, 
orang mau nyebrang susah 
bingit

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya 
Mohon maaf 
saat ini blm 
bisa 
memenuhi 
permintaan 
dimaksud, 
krn 
keterbatasan 
anggaranðŸ™ 

2022-06-03 
  11:32:53

1014 f2200002634 6/2/2022 19:41 Informasi Lainnya kenapa halte trans bms 
peteng..langka lampune..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a bapak ibu, 
pemasangan 
lpju di halte 
masih dalam 
usulan 
anggaran 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  11:32:30



1015 f2200002637 6/2/2022 19:50 Informasi Lainnya Lampu jalan lor lapangan 
sidaboa mati boss Jalur utama 
peteng

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-03 
  11:41:22



1016 f2200002639 6/3/2022 8:25 Informasi Infrastruktur pak, lampu jln kolom warung 
deso , rempoah sebelah lor 
mati, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-06 
  10:22:25



1017 w2200002378 6/3/2022 8:28 Informasi Energi Selamat pagi... Ijin 
melaporkan diwilayah kami 
Desa Sanggreman Kec Rawalo 
ada beberapa lampu 
penerangan jalan yang mati 
..kami sudah menghubungi 
dishub tapi katanya tidak ada 
anggaran..kami mohon 
kepada bapak Bupati 
Banyumas untuk sedianya 
merespon keluhan 
kami...karna lampu 
penerangan jalan yang mati 
kebetulan letaknya diwilayah 
yang tidak ada rumah jadi 
kalo malam sangat gelap...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
perbaikan 
LPJU tersebut 
bukan lampu 
milik dinas. 
Kami infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 
standar LPJU 
dr Pemda. 
Bisa 
mengajukan 
permohonan 
melalui desa 

2022-06-06 
  10:19:21



1018 f2200002646 6/3/2022 9:14 Informasi Energi minim penerangan neng jalur 
wangon ajibarang tepate 
neng kepetek wis dalane 
rusak peteng maning tulung 
di perhatikna jaku kawit ganu 
wis ngadu kayong amleng 
bae..ðŸ˜”

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengertiannya

2022-06-06 
  10:20:35



1019 f2200002647 6/3/2022 9:28 Usulan Infrastruktur Lampu APIL \ bangjo aja 
dibarengna enggane nek 
murub ijo...cok pd tubrukan, 
lokasinya di simpang 
kr.pucung,sri 
ratu,palma,kr.klesem,kr.bawa
ng,yg lain monggo 
melengkapi, terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pada 
beberapa 
simpang 
dimaksud, 
fase 
pengaturan 
tsb sudah 
melalui tahap 
evaluasi dan 
analisis 
sebagai solusi 
yg lebih baik 
meskipun 
tetap 
memiliki 
beberapa 
kelemahan, 
diantaranya 
masih 
menyisakan 
potensi 
crossing/bertu
brukan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  16:35:14



1020 w2200002383 6/3/2022 11:26 Usulan Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Selamat siang... Yang saya 
Hormati Bapak / Ibu di 
tempat. Ijin menyapaikan usul 
/ saran , dengan dibukanya 
jalan baru bung karno 
menjadikan titik 
persimpangan baru dengan 
jalan Gerilya / Pertigaan. 
Dengan demikian pastinya 
perlu rekayasa lalu lintas. 
Namu sepertinya dilihat dari 
kondisi sekarang rekayasa lalu 
lintas akan di buat 
menggunakan LAMPU 
MERAH. Namun Kalo saya 
Usul / Saran Mending Di bikin 
Bundaran... jadi tidak 
menambah titik kemacetan. 
Karena sepanjang jalan gerilya 
sudah banyak persimpangan 
lampu merah. Jadi menurut 
saya lebih baik dibikin Dengan 
Bundaran agar tidak menjadi 
titik kemacetan. Dengan 
dibikin Bundaran tentunya 
kendaraan tidak terjebak 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Opsi 
pengaturan 
simpang dg 
rekayasa 
bundaran 
memang 
memiliki 
keunggulan 
jika 
dibandingkan 
dg opsi APILL, 
diantaranya 
dapat 
meminimalisir 
 lamanya 
tundaan dan 
panjangnya 
antrian, akan 
tetapi ada 2 
kendala 
rekayasa di 
simpang 3 
dimaksud 
yaitu : Utk 
mendapatkan 

2022-06-03 
  16:33:31



1021 w2200002385 6/3/2022 11:45 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum selamat 
siang... Saya mau 
mengungkapkan rasanya 
senang sekali karena adanya 
trans banyumas.. Trans 
banyumas sangat membantu 
masyarakat Banyumas.. Baik 
untuk yang kerja maupun 
yang hanya ingin liburan / 
healing bersama keluarga. 
ðŸ‘ ðŸ »ðŸ‘ ðŸ »ðŸ‘ ðŸ ». . Kita 
bisa menikmati bis berjalan-
jalan ke terminal bulu pitu 
yang sudah bagus dan bisa 
juga ke baturaden.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...alham
dulillah bapak 
ibu semoga 
memudahkan 
transportasi 
masyarakat 
banyumas. 
Terimakasih 
telah 
menggunakan 
 trans 
banyumas 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-03 
  13:33:30



1022 w2200002386 6/3/2022 13:14 Informasi Energi Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
06/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah warung Pak Pono, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan ( kl 
50 M ) ada pertigaan, 
kemudian ke arah timur kl 
100 M, maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-06 
  10:21:30



1023 w2200002388 6/3/2022 16:09 Informasi Energi Memberitahu dan 
permohonan pembetulan , 
PJU penerangan lampu jalan 
Pemda di Wilayah Desa 
Tambaknegara sekitar 
lapangan Desa Tambaknegara 
, kalau sore sekira pukul 16.00 
menyala , tapi kalau malam 
sekira pukul 20.00 mati Pak . 
Maturnuwun .

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-06 
  10:23:16



1024 w2200002391 6/3/2022 16:40 Informasi Energi Lapor ndan.info penerangan 
jalan.d underpass pasir wetan 
lampu penerangan jalan mati 
1 ndan menyebabkan kondisi 
jalan menjadi gelap.semoga 
pihak terkait segera 
memperbaikinya terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-06 
  10:24:14



1025 f2200002659 6/4/2022 8:52 Informasi Lainnya Gelap terang Dr. Gumbreg. 
Sudah sekian lama jl. Dr. 
Gumbreg, Mersi Purwokerto 
gelap kalau malam hari. Dari 
sekian unit LPJ di sepanjang jl. 
Dr. Gumbreg tidak ada yg 
menyala. Praktis kondisi jalan 
hanya mengandalkan lampu 
dari bbrp toko yg di sisi jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-06 
  10:26:33



1026 w2200002402 6/4/2022 9:13 Informasi Lainnya Ijin melaporkan pak adimin 
Lapak Aduan Banyumas Telah 
terjadi kematian Lampu 
Penerangan Jalan Tepat nya di 
Jalan Soepeno Karang nangka 
kec Kedung Banteng. Lokasi 
Lampu yg mati tepat nya di 
utara SDN 1 Karang Nangka 
Tepat di Perempatan yg ada 
jembatan. Info Penting yg 
menjadi pertimbangan adalah 
tepat lampu itu 
dipasang,diruas jalan tersebut 
ada tanda kejut yg berbahaya 
sekali kalo tidak penerangan 
alias lampu mati. Dan Lampu 
tersebut berada di 
perempatan sebagai akses 
jalan menuju ke pemakaman 
dimana didaerah karang 
nangka apa bila ada ora 
meninggal dimalam hari maka 
sering langsung diadakan 
upacara pemakaman malam 
hari. Maka mengingat 
pentingnya lampu 
penerangan jalan tersebut 
guna kelangsungan aktivitas 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-06 
  10:27:20



1027 f2200002662 6/4/2022 9:15 Informasi Lainnya Ijin melaporkan pak adimin 
Lapak Aduan Banyumas Telah 
terjadi kematian Lampu 
Penerangan Jalan Tepat nya di 
Jalan Soepeno Karang nangka 
kec Kedung Banteng. Lokasi 
Lampu yg mati tepat nya di 
utara SDN 1 Karang Nangka 
Tepat di Perempatan yg ada 
jembatan. Info Penting yg 
menjadi pertimbangan adalah 
tepat lampu itu 
dipasang,diruas jalan tersebut 
ada tanda kejut yg berbahaya 
sekali kalo tidak penerangan 
alias lampu mati. Dan Lampu 
tersebut berada di 
perempatan sebagai akses 
jalan menuju ke pemakaman 
dimana didaerah karang 
nangka apa bila ada ora 
meninggal dimalam hari maka 
sering langsung diadakan 
upacara pemakaman malam 
hari. Maka mengingat 
pentingnya lampu 
penerangan jalan tersebut 
guna kelangsungan aktivitas 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:57:35



1028 w2200002408 6/4/2022 14:01 Informasi Lainnya Tolong diperhatikan kepada 
"pak ogah" yang di pertigaan 
Kauman Lama - jendral 
Sudirman terutama bapak 
yang bisu & memakai rompi 
abu-abu. Ketika saya lewat & 
tidak memberi uang bapak 
tersebut bersikap kasar 
(mengetok kaca atau 
mengetok Body mobil & 
melotot).

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
masukannya 
akan kami 
beri 
peringatan 
supaya 
berlaku lebih 
sopan.

2022-06-14 
  08:57:55



1029 f2200002669 6/4/2022 14:17 Informasi Infrastruktur Janen isin rep ngadu, tapi 
wong genah jere tesih melu 
kab. Banyumas eh mbok jere 
sapa lampu dalan luurrrr 
Purwojati kidul PDAM karo lor 
pas tikungan mati eh mbok 
jere sapa tulung di dandanina. 
Matur nuwun sedurunge

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-06 
  10:28:25



1030 w2200002418 6/5/2022 11:18 Keluhan Lainnya Assalamualaikum pak bupati, 
Saat ini tiap pagi macet 
diperparah dg adanya truk 
tronton yg lewat, kalau bisa 
diatur truk gandeng/tronton 
lewatnya diatas jam 8 pagi, 
sering ada kejadian nyaris 
kecelakaan karena nyalip truk 
tersebut. Melas pak arep 
embret sekang desa maring 
purwokerto taruhane nyawa 
neng ndalan. Jangan cuma 
garap jalan sukarno saja, jajal 
liat tiap hari pagi dan sore 
antrian jalan di patikraja 
mengular sampai notog , 
belum lagi macetnya di pintu 
kerete api tambaknegara 
karena doble track sering 
lewatnya KA. Tulungi pak 
prioritas usulan mengurangi 
kemacetan jalur rawalo 
patikraja. Kesuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Jalan lingkar 
patikraja dan 
overpass 
tambaknegara 
 memang 
sudah 
direncanakan 
oleh 
kementerian 
pupr, akan 
tetapi 
pelaksanaan 
nya blm ada 
kabar lebih 
lanjut, bisa 
saja terkait 
anggaran. 
Sedangkan 
usulan 
Saudara/i 
terkait 
pengaturan 
lalu lintas 
angkutan 
barang akan 

2022-06-06 
  10:31:13



1031 t2200000034 6/5/2022 16:30 Informasi Lainnya Tolong diperhatikan kepada 
"pak ogah" yang di pertigaan 
Kauman Lama - jendral 
Sudirman terutama bapak 
yang bisu & memakai rompi 
abu-abu. Ketika saya lewat & 
tidak memberi uang bapak 
tersebut bersikap kasar 
(mengetok kaca atau 
mengetok Body mobil & 
melotot).

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya 
akan kami 
beri 
peringatan 
supaya 
berlaku lebih 
sopan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-05 
  20:13:51

1032 f2200002690 6/5/2022 17:57 Informasi Lainnya Pak ..lampu merah 
perrempatan pasar hewan 
Ajibarang..yg warna hijau 
mati...wes 5 dina ...swun pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas laporan 
nya, akan 
segera kami 
perbaiki 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-06 
  10:31:59



1033 f2200002695 6/5/2022 20:05 Pertanyaan Infrastruktur Isih ajeg aduan ne jalur 
propinsi patikraja kaliori . 
Kang kaliori ngsi patikraja sing 
rung ana penerangane jalane 
kur desa pegalongan pa ya 
min. Jajal di cek ger wengi 
mbok keliwat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-09 
  14:43:38



1034 f2200002703 6/6/2022 9:45 Usulan Infrastruktur lpju jalan provinsi banyumas - 
banjarnegara.tepatnya di 
dusun lemah putih 
kel.sokawera kec somagede.rt 
1 rw 5 disitu sangat gelap 
banget.tiang lampu 
penerangan kurang 2 titik.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-09 
  14:44:07



1035 f2200002704 6/6/2022 11:15 Informasi Infrastruktur Lampu Penerangan Jalan ,di 
jl.Sokawera-
Kemranjen,sebelum SD N 
1Karangsalam,Kemranjen,Bany
umas,,,,sudah lama 
mati,banyak tikungan 
berbahaya,,mohon ditindak 
lanjuti,terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-14 
  08:58:17



1036 f2200002705 6/6/2022 11:22 Informasi Infrastruktur Jl. Pol sumarto, pasar cerme 
MACET PANJANG.. Akibat 
aktifitas bongkar muat yg 
memakan badan Jalan. 
Mohon ditertibkan lokasi 
bongkar muat, Angar tidak 
Memakai badan jalan karena 
menimbulkan kemacetan 
panjang, dan mengganggu 
lalu lintas jalan. Trims

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
informasinya 
akan kami 
check ke 
lokasi

2022-06-06 
  13:46:45



1037 f2200002706 6/6/2022 11:35 Informasi Lainnya tulung pelayanan uji 
kendaraan nang kr.nanas 
mandan di sat-set na lemot 
bgt pelayanane

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
dan 
masukannya. 
Mohon ijin 
kami 
informasikan 
bahwa 
Mekanisme 
pengujian 
kendaraan 
bermotor 
sudah sesuai 
dengan SOP 
pelayanan, 
Disamping 
tersebut 
diatas Proses 
pelayanan 
pengujian 
kendaraan 
bermotor 
berbasis 
elektronik 
sehingga 
tergantung 
dengan 
kondisi 

2022-06-06 
  13:48:00



1038 f2200002708 6/6/2022 13:43 Usulan Infrastruktur Ruas jalan kabupaten Jl 
Lesmana Kalibenda butuh 
penerangan jalan rawan 
tindak kejahatan diwaktu 
malam

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-09 
  14:44:36



1039 f2200002709 6/6/2022 13:53 Informasi Infrastruktur LPJU jalan bung karno ada 
beberapa mati, Lampu hias 
ornamen Pilar juga mati. Dan 
lampu penerangan area parkir 
Madang Maning Park banyak 
yang mati / eror kedip" 
Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Selamat siang... Yang saya 
Hormati Bapak/Ibu di tempat. 
Melaporkan bahwa Lampu 
penerangan jalan di jalan 
bung karno Ada beberapa 
yang mati, terus Lampu 
Ornamen Pilar pilar yang 
berada di sisi selatan besi 
lengkung juga mati tidak 
menyala. Dan lampu 
penerangan area parkir Di 
madang maning park juga 
banyak yang mati / eror kedip 
kedip. Semoga dapat segera 
di perbaiki... Terimakasih 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun untuk 
LPJU di jalan 
tesebut 
karena masih 
kewenangan 
dari Dinas PU 
dan belum 
diserahterima
kan kepada 
Dinas 
Perhubungan 
maka akan 
kami 
koordinasikan 
dahulu agar 
dapat segera 
ditindaklanjuti
. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  15:12:41



1040 w2200002435 6/6/2022 18:30 Informasi Lainnya Slamat malam pak Mohon 
bantuan kpada bagian 
penerangan jalan area selatan 
lampu merah sangkalputung, 
sudah 3malam ini Lampu 
jalannya mati Lokasi Lampu 
jalan mati ðŸ“  jl.pekaja rt 
03/05 
sangkalputung_sokaraja 
tengah Dari 
lampumerahðŸš¦sangkalputun
g,arah keselatan 3Lampu jalan 
mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-09 
  14:45:42



1041 f2200002719 6/6/2022 20:47 Informasi Infrastruktur Lampu perempatan terminal 
wangon mati sudah lama 
banget membahayakan para 
pengendara

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-09 
  14:46:19



1042 w2200002440 6/7/2022 8:05 Informasi Lainnya Selamat 
pagi.menginformasikan masih 
banyak kendaraan yg 
melawan arah di jalan 
soekarno hatta.mohon di 
perketat oleh petugas dan 
rambu rambu lebih di 
perbanyak.terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk jl.Bung 
Karno 
memang 
belum 100% 
jadi, 
kelengkapan 
rambu belum 
bisa dipenuhi 
semua, sudah 
kami lakukan 
sosialisasi 
dengan 
menempatkan 
 petugas 
selama lebih 
dari 1 bulan, 
perlu 
kesadaran 
bersama 
demi 
terciptanya 
lalu lintas yg 
tertib, krn 
petugas tidak 
setiap saat 
ada dilokasi. 

2022-06-07 
  09:02:40



1043 f2200002732 6/7/2022 9:02 Informasi Infrastruktur Mas dan mba admin.... Jajal 
arep cerita kie sedawane jalan 
ovis tekan HR Bunyamin akeh 
pedagang, sing akhire padet 
parkiran nang bahu jalan. 
Akibate jalan ya melu padet.. 
cenderung macet kue priwe 
tanggepane.?? maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun untuk 
perizinan dan 
pengelolaan 
terhadap 
pihak 
pedagang 
adalah 
wewenangnya 
 disperindag, 
dan untuk 
penertibanny
a yg 
berwenang 
untuk itu dari 
satpol pp. 
dari pihak 
perhubungan 
sesuai 
wewenangnya 
 yaitu kami 
telah 
memberi 
pembinaan 
kepada juru 
parkir resmi 

2022-06-07 
  14:02:31



1044 w2200002444 6/7/2022 12:05 Informasi Lainnya Jalan gereja, tlg untuk 
parkiran dan pedagang 
pinggir jalan d kondisikan min, 
saat jam istirahat dan jam 
pulang sekolah jdi macet 
sekali,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk di 
Jalan gereja 
pada saat jam 
sekolah dan 
pulang 
sekolah 
memang 
sangat padat 
karena 
banyaknya 
kendaraan 
yang antar 
jemput 
sekolah 
makanya 
pada saat jam 
sekolah jalan 
tersebut 
berlaku satu 
arah ke utara 
untuk 
kendaraan 
roda 4. Perlu 
kesadaran 
bersama 

2022-06-07 
  13:27:53



1045 w2200002447 6/7/2022 17:43 Usulan Lainnya Katanya dilarang parkir? Tp 
tetep untuk parkir, bikin 
macet.mohon ditindak lanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk kondisi 
saat itu 
sedang ada 
acara 
pengajian 
dipendopo 
sipanji, atas 
seijin bupati 
apabila ada 
acara di 
pendopo dan 
halaman 
pendopo 
tidak muat, 
diperbolehkan 
 parkir 
dengan 
pengawasan 
dari petugas 
baik satpol pp 
maupun 
dishub. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-08 
  16:49:28



1046 f2200002736 6/7/2022 18:10 Informasi Energi Lampu penerang jalan dijalan 
suwatio selatan terminal bulu 
7 ... Mati 3 sudah 1 bln lebih 
... Mohon untuk pihat terkait 
untuk mmperbaiki... Karena 
sangat berbahaya untuk 
kendaraan lalulintas yg sangat 
ramai.... Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-09 
  14:48:05



1047 f2200002740 6/8/2022 8:47 Informasi Infrastruktur Selamat pagi...lpju padam di 
kalipagu, baturaden, mohon 
segera diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-09 
  14:48:35



1048 w2200002459 6/8/2022 9:55 Keluhan Infrastruktur Barat jembatan logawa terjadi 
kemacetan panjang, semoga 
ada solusi untuk mengurai 
kemacetan agar lebih 
kondusif, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
sedang ada 
perbaikan 
jalan 
sepanjang 1 
km, mohon 
utk bersabar, 
karena 
kemacetan 
akibat buka 
tutup arus 
lalin yang 
tidak bisa 
dihindari 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-08 
  16:50:47

1049 w2200002463 6/8/2022 10:49 Pertanyaan Infrastruktur pak bupati, ndisit dalan 
digawe searah kan merga ana 
pandemi, bocah sekolah 
daring, siki wis endemi, 
sekolah wis 100% mangkat, 
dalane kapan 2 arah maning? 
dalan cilike pada macet pak, 
rawan laka lantas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
tahapan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-08 
  16:52:50



1050 f2200002743 6/8/2022 11:56 Pertanyaan Infrastruktur selamat siang pak, jalan 
sukarno kok masih 1 arah, dan 
jalannya masih gelap, kapan 2 
arah pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Operasional jl 
bung karno 
baru pada 
tahap 
ujicoba, 
sistem 2 arah 
kemungkinan 
akan 
diterapkan 
apabila 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan sudah 
lengkap 
terpasang, 
termasuk 
lampu jalan. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  15:01:11



1051 f2200002747 6/8/2022 14:30 Usulan Infrastruktur Prapatan kebumen ngalor 
nggon manisan jalan raya 
baturaden barat, lor 
puskesmas baturaden 1, 
dibruki lampu jalan. Angger 
wengi peteng dedet

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-09 
  15:01:48



1052 f2200002749 6/8/2022 16:06 Informasi Lainnya Alhmdulillah lampu 
penerangan jalan kalipagu 
sudah diperbaiki .. gercep bgt 
pkoke .. mksh bnyak ya min 
â˜ºâ˜ºâ˜º

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
sebaik 
mungkin 
untuk 
meningkatkan 
 pelayanan 
kepada 
masyarakat, 
semoga 
kedepannya 
akan lebih 
baik dalam 
kecepatan 
maupun 
kualitas 
pelayanannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  15:02:16



1053 f2200002761 6/9/2022 9:05 Usulan Infrastruktur Niko jalan Cikakak dari TPU 
sampe jembatan gelap gada 
penerangan takutnya ada 
lubang gede ga Pd keliatan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-09 
  15:13:06



1054 f2200002769 6/9/2022 10:11 Usulan Infrastruktur Tolong min jalan baru dari 
sokaraja arah kemangkon 
purbalingga di kasih lampu 
jalan karena sering ada 
kecelakan dan buat 
tongkrongan remaja karena 
gelap ,, Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-09 
  15:13:31



1055 w2200002476 6/9/2022 13:42 Usulan Energi Pasang lampu kuning pak di 
jalan raya gerilya barat akses 
masuk ke SDIT MUTIARA HATI

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami usulkan 
di th 2023, 
karena tahun 
2022 blm 
tersedia 
anggaran 
lampu 
flassing. 
Maka mohon 
maaf utk saat 
ini blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
lampu kuning 
SDIT mutiara 
haƟ ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  14:08:15

1056 f2200002770 6/9/2022 13:46 Informasi Infrastruktur Pak ..lampu merah 
perrempatan pasar hewan 
Ajibarang..yg warna hijau 
mati...wes 5 dina ...swun pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
diperbaiki 
untuk ganti 
Lampu LED 
simpang 4 
pasar hewan 
Ajibarang 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  14:32:33



1057 w2200002477 6/9/2022 13:46 Informasi Energi Melu usul min...LPJU desa 
kebumen kec baturaden 
banyak yg mati...khususnya yg 
arah ke desa krg nangka kec 
Kedung banteng.mohon 
segera di tindak 
lanjutiðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
namun untuk 
LPJU tersebut 
bukan milik 
dinas 
kemungkinan 
milik desa 
setempat 
karena spek 
tidak sesuai 
dengan 
aturan yg 
berlaku. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-06-09 
  15:02:51



1058 f2200002773 6/9/2022 13:54 Pertanyaan Infrastruktur Kapan ya kira 2 dalan anyar di 
gawe 2 jalur, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. 
Operasional jl 
bung karno 
baru pada 
tahap 
ujicoba, 
sistem 2 arah 
kemungkinan 
akan 
diterapkan 
apabila 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan sudah 
lengkap 
terpasang, 
termasuk 
lampu jalan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  14:18:31



1059 f2200002775 6/9/2022 14:51 Informasi Infrastruktur Terima Kasih kepada Pihak 
Terkait dalam aduan 
penanganan Mati Lampu 
Penerangan Jalan Yg saya 
adukan beberapa hari lalu 
Alhamdulilah sdh tertangani 
dan sekarang sdh normal 
nyala kembali. Atas respon 
dan tanggapan saya sebagai 
warga negara Saya ucapkan 
banyak terima kasih Semoga 
dengan adanya Lapak Aduan 
Banyumas Merupakan media 
penyampai aspirasi,kritik dan 
saran kepada pemerintah kab 
Banyumas khususnya dalam 
hal sarana dan prasarana. 
Semoga terus amanah dan 
mengedepankan 
kebermanfaatan masyarakat 
umum. Demi terwujudnya 
Banyumas yg baik.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
kembali atas 
apresiasinya. 
Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
sebaik 
mungkin 
untuk 
meningkatkan 
 pelayanan 
kepada 
masyarakat, 
semoga 
kedepannya 
akan lebih 
baik dalam 
kecepatan 
maupun 
kualitas 
pelayanannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-09 
  15:13:56



1060 w2200002484 6/9/2022 19:27 Informasi Energi Asalamualaikum ijin 
melaporkan untuk lampu 
jalan desa sikapat arah ke 
curug ceheng kec.sumbang 
mati sudah lama tapi belum di 
betulkan betulkan mohon di 
sampe kan ke pihak terkain 
matursuwunðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:58:44



1061 f2200002785 6/10/2022 8:32 Usulan Infrastruktur Dalan sokaraja pliken pak 
peteng banget.. Ana lampu 
juga posisine arang2 seringe 
ora pada nyala... Tolong jd 
perhatian agar pengguna 
jalan nyaman dan merasa 
aman... Kalo bisa tambahi 
untuk penerangan jalan nya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-14 
  08:59:15



1062 f2200002789 6/10/2022 8:44 Usulan Infrastruktur JALUR JALAN RAYA 
DINORMALNA MANING 
BAE...DIGAWE 2 
ARAH...TERUTAMA JL 
JENDRAL SUDIRMAN..., 
TERIMAKASIH

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
tahapan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-10 
  10:28:16



1063 f2200002791 6/10/2022 10:49 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Selamat pagi. Yang saya 
Hormati Bapak / Ibu di 
tempat. Usul / Saran : Depan 
Rita mall - Alun alun 
Purwokerto di kasih Trafic 
linght Yang Bisa di Pencet 
oleh orang yang hendak 
menyebrang jalan Ketika di 
pencet lampu akan brubah 
warna merah. Seperti 
diketahui setiap hari nya 
banyak orang yang 
menyebrang dari sisi alun2 ke 
rita mall dan sebalik nya dari 
rita mall menyebrang ke 
alun2. Apalagi ketika malam 
minggu aktifitas menyebrang 
sangat padat dan jalan jendral 
sudirman pun ramai / padat. 
Sehingga setiap malam 
minggu seringkali ada petugas 
dari kepolisian yang turun di 
lapangan untuk membantu 
menyebrangkan pejalan kaki. 
Menurut saya Usulan agar di 
depan rita mall supaya di 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, alat yang 
dimaksud 
adalah 
pelican cross, 
namun utk 
tahun ini blm 
bisa kami 
realisasikan 
pengadaanny
a karena 
keterbatasan 
anggaran 
peda 
banyumas 
pasca 
pandemi, 
akan kami 
usulkan di 
pengadaan 
tahun 
berikutnya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-10 
  13:53:32

1064 w2200002495 6/10/2022 11:10 Informasi Lainnya halo admin, jadwal bus wisata 
banyumas di jam berapa saja 
ya?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Berikut 
jadwal bus 
pariwisata 
nggih pak/bu 
ðŸ™ 

2022-06-10 
  13:54:34



1065 w2200002499 6/10/2022 18:47 Informasi Infrastruktur LPJU untuk yg di kalibenda 
kecamatan ajibarang ada dua 
titik belum di tindak lanjuti. 
Tepatnya jalan sawangan 
desanya kalibenda rt3 rw2 
kecamatanya ajibarang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:59:39

1066 f2200002797 6/10/2022 19:56 Usulan Lainnya jalur alternatif ketapang 
ngalor arah ajibarang apa 
cilongok dibruki plang bos 
melasi supirÂ² karo 
pengendara motor sing ratau 
liwat wara/i takon

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya. 
Kami akan 
segera cek 
lapangan 
untuk di 
tindaklanjuti.

2022-06-14 
  09:00:08



1067 f2200002799 6/10/2022 20:03 Usulan Infrastruktur Jalan pasar wage alun alun 
kapan jadi 2 lajur lagi. Biar 
kalo kepasar gak perlu putar 
arah .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penerapan 
sistem satu 
arah sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan dikaji 
oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP.

2022-06-14 
  09:00:32



1068 f2200002804 6/10/2022 20:35 Informasi Energi mohon untuk jalur jalan baru 
karangduren yang tengah 
sawah lampu jalan sering mati 
saat hujan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  09:01:00



1069 f2200002805 6/10/2022 20:36 Informasi Lainnya jl mt haryono pas psr wge 
seringe macet min jal piwe 
solusine

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Banyaknya 
pelanggaran 
parkir tepi 
jalan 
menyebabkan 
 potensi 
kemacetan di 
sana, 
perlunya 
kesadaran 
masyarakat 
agar tertib 
berlalulintas. 
Kami juga 
akan 
mengoptimalk
an untuk 
pembinaan 
juru parkir 
agar tertib 
menjalankan 
sesuai 
peraturan.

2022-06-14 
  09:01:32



1070 w2200002502 6/10/2022 20:49 Informasi Infrastruktur Slmt mlm....Mohon kepada 
dinas terkait....lampu 
penerangan jalan di jln 
sokajati kel bantarsoka sdh 
semingguan mati nggeh. 
Tepatnya depan gedung 
pramuka pokjar pwt barat / 
selatan kelurahan bantarsoka - 
 + 50 m. Kalo mlm gelap 
kurang penerangan..Trmksh 
atas perhatianya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-14 
  09:01:56

1071 w2200002508 6/11/2022 13:26 Keluhan Infrastruktur Siang lapak Aduan.. Bongkar 
muat truk barang tko cermai 
MASIH TETAP SAJA JADI 
BIANG MACET PERTIGAAN 
PASAR CERMAI...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
informasinya, 
sudah kami 
check ke 
lokasi untuk 
memberi 
pembinaan.

2022-06-14 
  09:02:23



1072 f2200002820 6/11/2022 15:41 Keluhan Lainnya Hari sabtu tgl 4 Juni 2022 sore 
saya parkir di depan masjid 
alun2 purwokerto agak utara 
dikit depan indo atau 
alfamart. Ditarik parkir mobil 
Rp. 5 ribu tanpa karcis. Apa 
betul sekarang tarifnya segitu 
Pak? Maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Maturnuwun 
atas 
aduannya. 
Segera akan 
kami 
kondisikan 
untuk 
ditindaklanjuti
.

2022-06-14 
  09:02:52

1073 w2200002511 6/11/2022 17:23 Usulan Infrastruktur Itu jalan baru bung Karno di 
kasih lampu supaya tidak buat 
pacaran atau mojok

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-14 
  09:03:18



1074 f2200002826 6/11/2022 17:53 Informasi Infrastruktur Pak Admin punten, apa bisa 
ya jalan2 di desa dikasih 
lampu penerangan jalan.. 
Jalan Beji-Karangnangka 
tembe separo min yg dikasih 
lampu penerangan sukur bisa 
sampe ke 
kutaliman/kebumen.. Padahal 
rame kendaraan, terus sempit 
juga dalane.. Aja neng kota 
tok sing diwei lampu 
penarangan jalan min.. 
Matursuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-14 
  09:03:39



1075 f2200002833 6/12/2022 12:40 Informasi Lainnya Mhon maaf buat aduan 
banyumas,mau 
menyampaikan itu d trminal 
purwokerto, ad yg mnta" d 
Bis,sambil mabok dan 
omnagnnya kasr tlong d aman 
kan,krena bkin resah 
penumpang Bis...trima kasih 
wat admin, nya.. Maaf bila 
saya, ad tutur kata atau 
tulisan slah.. ðŸ™ ðŸ™ 1

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
atensinya...un
tuk masalah 
pengamen 
ato calo yg 
mabok dan 
mengganggu 
penumpang 
di dalam bus 
itu 
kewenangan 
dr 
kementrian...
untuk tindak 
lanjutnya dr 
Dishub 
banyumas 
akan segera 
berkoordinasi 
dengan pihak 
kementrian.d
an akan 
segera kami 
tertibkan..

2022-06-14 
  09:04:01



1076 f2200002838 6/12/2022 13:45 Usulan Energi Assalamualaikum min, pan 
ngadu min. Kayane menurut 
ku sih pertigaan pasar manis 
jalan bank perlu ana lampu 
merah. Soale neng kono 
lumayan mbahayani yen 
numpak motor pada banterÂ² 
apa maning bocah piyik

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
memang 
pertigaan 
tersebut 
sudah layak 
dipasang 
APILL, akan 
tetapi utk 
tahun 
anggaran 
2022, pemda 
blm tersedia 
anggaran 
pengadaan 
APILL.

2022-06-14 
  09:04:27



1077 w2200002519 6/12/2022 16:57 Keluhan Infrastruktur Pak..parkir preman di 
terminal baturaden (sebelum 
pintu masuk baturaden) 
hargane nutuk pak..jajal bpke 
ngo mbl biasa kaya wong 
plesir...nembe aku kena parkir 
mbl 10rb...bukan mslh 10rb 
ny ya pak..tp kan ben wong 
luar pwt juga nyaman dolan 
mrene

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Permisi 
sebelumnya 
terimakasih 
atas 
informasinya, 
mohon maaf 
apabila 
kurang 
berkenan dan 
kurang 
nyaman, 
terkait parkir 
diarea 
terminal 
baturraden. 
Terminal 
baturraden 
sendiri 
merupakan 
terminal 
pariwisata, 
sehingga 
berbeda dg 
parkir2 
diterminal 
lainnya 
ataupun 
parkir tepi 

2022-06-14 
  09:05:36



1078 w2200002523 6/13/2022 8:20 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
06/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah warung Pak Pono, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan ( kl 
50 M ) ada pertigaan, 
kemudian ke arah timur kl 
100 M, maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-14 
  09:06:58



1079 f2200002852 6/13/2022 8:41 Informasi Infrastruktur Jalan baru sukarno hatta 
banyak parkir sembarang, 
banyak yg berkendara lawan 
arah, karna minim lampu 
jalan, di pinggir jalan banyak 
berjajar orang pacaran, 
mohon ditertibkan, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
setiap malam 
kita adakan 
patroli untuk 
mengingatkan 
 pengendara 
baik roda 2 
maupun 
roda4 yg 
parkir di 
sepanjang jl. 
Bung Karno 
s.d MMP, 
juga 
kendaraan yg 
melawan 
arah, perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
mematuhi 
rambu2 yg 
sudah ada, 
tidak setiap 
saat ada 
petugas krn 

2022-06-14 
  09:11:15



1080 w2200002525 6/13/2022 8:51 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
01/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah ruah Pak Marjuki, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan kl 50 
M ada pertigaan ( warung Bu 
Beny ), kemudian ke arah 
timur kl 50 M, maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengeertianny

2022-06-21 
  12:10:08



1081 f2200002858 6/13/2022 10:44 Usulan Infrastruktur kami mohon kepada Dinas 
terkit untuk segera 
memberikan lampu 
penerangan jalan di lapangan 
Tanjung kecamatan 
Purwokerto Selatan, dimana 
selain kondisi jalan di samping 
lapangan sangat gelap, 
lapangan yang gelap menurut 
keterangan beberapa warga 
yang telah melihat langsung, 
sering digunakan untuk 
tempat mesum, dan hal lain 
yang kurang baik Dari aparat 
RT sudah menegur beberapa 
kali akan tetapi tetap terjadi 
dan terjadi lagi Aparat RT 
sudah melaporkan kepada 
pihak kelurahan dan katanya 
akan diberi lampu jalan tapi 
sampai 2 periode kepala 
kelurahan lampu jalan juga 
belum terpasang hingga 
sekarang kami menulis 
laporan ini warga 
menyampaikan merasa 
mempunyai hak untuk 
mendapatkan lampu 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
mengingat 
keterbatasan 
anggaran 
yang kami 
miliki akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang.

2022-06-21 
  12:11:11



1082 f2200002861 6/13/2022 11:42 Informasi Lainnya lampu penerangan di hutan 
kota kulon monumen pda 
mati om.mohon segera di 
tangani, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:50:37



1083 f2200002862 6/13/2022 13:39 Informasi Infrastruktur ada lampu jalan yang redup 
min, posisi lampu di jalan 
menurun beji, dari tugu ikan 
ke timur.. bisa rawan 
kecelakaan karena pas 
belokan pas pula itu turunan.. 
mohon diperbaiki segera 
ðŸ™ ðŸ »

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:51:45



1084 w2200002530 6/14/2022 7:39 Keluhan Energi Selamat pagi Ijin melaporkan 
ada -+10 LPJU padam di 
daerah depan Balai desa 
Karang Cegak ke timur sampai 
utara TPST Karang Cegak. 
Tolong di lakukan perbaikan, 
terima kasih ðŸ™ ðŸ˜Š

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:54:43



1085 f2200002869 6/14/2022 8:37 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan Aduan 
Banyumas ada -+10 LPJU 
padam di daerah depan Balai 
desa Karang Cegak ke timur 
sampai utara TPST Karang 
Cegak. Tolong di lakukan 
perbaikan, terima kasih 
ðŸ™ ðŸ˜Š

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-14 
  08:55:42



1086 f2200002877 6/14/2022 9:35 Keluhan Lainnya Mohon pengendalian parkir di 
badan jalan, misal jln PIERRE 
TENDEAN, JATIWINANGUN, 
HR. BUNYAMIN. JENDERAL 
SUDIRMAN, KARANGKOBAR 
DLL pemilik usaha tidak 
menyediakan lahan parkir, 
sehingga parkir menggunakan 
sebagian jalan raya/jalur 
sepeda, sehingga 
mengganggu perjalanan / 
arus lalu lintas. Mohon 
dishub/ pihak terkait 
menengur pemilik usaha tsb, 
juga pemilik kendaraan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
jl.jensud, 
MT.Haryono, 
JL.Gatsu 
sering kita 
adakan 
patroli 
penertiban, 
namun 
setelah 
penertiban 
kembali lagi, 
kembali ke 
kewenangan 
penindakan 
adalah 
wewenang 
polri 
sehingga 
kami tidak 
bisa 
menindak 
hanya 
sekedar 
mengingatkan 

2022-06-14 
  10:56:35



1087 w2200002539 6/14/2022 13:11 Usulan Lainnya Selamat siang.... Mohon ijin 
dari warga Banyumas, mohon 
ditertibkan parkir yang tidak 
memiliki karcis dimana tarif 
parkir melebihi dari 
ketentuan (motor Rp. 2.000) 
bukan saya tidak mau bayar 
tapi tarif retribusi tersebut 
kemana sebab karcis saja 
tidak ada. Selain itu sesuai 
dengan PERDA KAB 
BANYUMAS NO 4 The 2021 
Tentang PENYELENGGARAAN 
PERPARKIRAN, dalan perda 
disebutkan dalam Pasal 4 (e) 
Terwujudnya tertib lalu lintas 
dan angkutan jalan. Tapi 
sering kali parkir mengganggu 
ketertiban lalu lintas. Mohon 
untuk ditertibkan agar 
Banyumas lebih teratur. 
Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Apakah ada 
informasi 
lebih detail 
dimana 
pelaku 
pelanggaran 
yang 
bapak/ibu 
maksud. 
Segera akan 
kami 
kondisikan 
menindaklanj
uti untuk 
memberi 
teguran , 
arahan dan 
pembinaan 
kepada juru 
parkir resmi 
agar menaati 
aturan 
perundang-
undangan 
terkait 

2022-06-15 
  11:04:18



1088 f2200002892 6/14/2022 14:04 Informasi Infrastruktur maturnuwun pisan.LPJ 
perbatasan Jatisaba - 
Kaliputih wis nyala

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
kembali atas 
apresiasinya. 
Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
sebaik 
mungkin 
untuk 
meningkatkan 
 pelayanan 
kepada 
masyarakat, 
semoga 
kedepannya 
akan lebih 
baik dalam 
kecepatan 
maupun 
kualitas 
pelayanannya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-15 
  11:05:02



1089 f2200002896 6/14/2022 17:51 Informasi Lainnya Tulung Bos bos Penerangan 
jalan di desa karang tengah 
cilongok mohon untuk di 
perhatikan .. Dalan bulak 
sawah peteng ,rawan 
kejahatan. Kami warga 
mengharapkan agar segera 
dipasangi lampu di jl raya 
karang tengah tersebut.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-15 
  11:07:02



1090 w2200002545 6/14/2022 18:25 Informasi Lainnya terimakasih ...lampu jalan 
penatusan sudah di perbaiki 
dan sudah menyala...tp tolong 
sampaikan jg ke dinas yg 
terkait kenapa lampunya ko 
orens jd jalan kurang 
terang...terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
kembali atas 
apresiasinya. 
Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
sebaik 
mungkin 
untuk 
meningkatkan 
 pelayanan 
kepada 
masyarakat, 
semoga 
kedepannya 
akan lebih 
baik dalam 
kecepatan 
maupun 
kualitas 
pelayanannya. 
 Mohon maaf 
untuk lampu 
karena 
ketersedian 
anggaran dan 
material kami 
hanya 

2022-06-15 
  11:07:42



1091 f2200002899 6/14/2022 18:35 Informasi Infrastruktur Jalan baturaden barat esih 
peteng dedet, gagian de bruki 
lampu lur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-15 
  11:08:42



1092 f2200002900 6/14/2022 19:17 Informasi Lainnya Ngapunten lik..anu trek2 dam 
sing muatane melebihi 
bak,sing ora diterpali 
mringgani bgt 
membahayakan pengguna 
jalan,contone trek muatan 
watu ngasi muntuk2 mbok 
ngasi nibani watune,,muatan 
pasir apa muat bata lemah 
kenang angin mesti ya pada 
kabur pasir karo awu 
merange nglilipi mata.. 
Karuan mlakune pada alon2 
tpi ya tetep.mringgani..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah di 
bicarakan di 
form 
lalulintas hari 
Kamis 09 Juni 
2022...tingal 
pelaksanakan 
kegiatan dlm 
waktu dekat 
akan 
diadakan 
oprasi untuk 
tindaklanjutny
a. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-15 
  11:09:20



1093 f2200002904 6/14/2022 19:37 Informasi Lainnya lampu merah perempatan pos 
polisi wangon tolong di atur 
lagi nyalanya karena baru 
sebentar sudah merah lagi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
lampu merah 
simp wangon 
sudah 
menggunakan 
 alat sensor, 
sehingga 
apabila ada 
gap jarak 
kendaraan yg 
jauh 
(mungkin 
sekitar 5 - 10 
meter), 
lampu hijau 
akan 
otomatis 
menjadi 
merah. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-15 
  11:10:22



1094 f2200002907 6/14/2022 20:49 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di jln sunan 
kalijaga deket gudang 
kitani/selatan sd berkoh 2 
kondisi Sering mati padahal 
tikungan juga. Mohon di 
perbaiki oleh dinas terkait 
min.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-15 
  11:10:53



1095 f2200002909 6/14/2022 21:21 Informasi Infrastruktur Di jalan baru jln bung karno 
tolong di kasih penerangan 
yang maximal, banyak yang 
pada pacaran sampai ada 
yang berbuat.... Stiap lewat 
pasti ada,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses untuk 
ditindaklanjuti
. Mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-15 
  11:09:45



1096 f2200002911 6/15/2022 8:44 Usulan Infrastruktur Kalau bisa jalan di pwt jangan 
1 arah, dikembalikan seperti 
semula. Terlalu muterÂ² jauh 
& memakan waktu.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
tahapan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-15 
  11:12:18



1097 w2200002549 6/15/2022 8:48 Pertanyaan Lainnya Ijin bertanya apakah ini jalur 
sepeda atau lahan parkir 
ðŸ™ kok jalur garis hijau buat 
parkir mobil Lokasinya depan 
SMP bruderan jalan gereja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Jalur 
tersebut 
adalah jalur 
sepeda yang 
mana tidak 
boleh untuk 
parkir. Kami 
sudah berkali 
kali 
menghimbau 
kepada pihak 
bruderan dan 
satpam 
karena 
memang 
disitu sering 
untuk jemput 
anak sekolah 
dan didam 
parkirannya 
sudah 
overload jadi 
parkiran 
mencuat ke 
bahu jalan 

2022-06-15 
  11:11:45



1098 f2200002916 6/15/2022 12:30 Usulan Infrastruktur Dalan anyar jl soekarno hatta, 
jl jensoed tekan ngidul diwei 
lampu lah lurr. Ben wengi 
nggo pacaran tokðŸ˜…

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses untuk 
ditindaklanjuti
. Mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:33:24



1099 f2200002918 6/15/2022 12:42 Keluhan Infrastruktur Siap min,, Minta sepanjang 
jalan raya menuju desa wisata 
karangsalam baturraden 
dipasangi lampu penerangan 
jalan min,, tiap malam banyak 
yg berwisata kulinee, nek 
dalane peteng medeni min. 
Dukung kami pengiat wisata,, 
nek dalane padang apik,, 
wisatawan pada akeh sing 
teka. Dan pengiat wisata ora 
sia siap memasarkan wisata 
diBanyumas ðŸ¤—

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
mengingat 
keterbatasan 
anggaran 
yang kami 
miliki akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang.

2022-06-21 
  12:13:15



1100 f2200002922 6/15/2022 20:44 Usulan Energi dalan lumbir sekang desa 
kedunggede tekane wangon 
jajal di delaih lampu jalan ben 
padang dalane ddi nek mlaku 
wengi motoran ora silo kena 
lampu kendaraan kang kawan 
arah mobil sing nganggo jarak 
jauh tur nek udan deres 
dalane ora keton kambi dalan 
cingebul teknae desa 
kdeunggede jajal di delaih 
lampu pak bupati husen sing 
terhormat lan budiman

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-17 
  09:35:00



1101 f2200002930 6/16/2022 7:43 Usulan Lainnya Tulung pk....tertibna parkir 
liar di sepanjang jln 
AJB.....masa 1 bakul PKL I juru 
parkir.....kue bisnis mafia AP 
go negara duite....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk juru 
parkir 
tersebut 
adalah juru 
parkir resmi 
jika ada KTA 
nya dan 
pemasukan 
retribusi 
tersebut 
masuk ke kas 
daerah.

2022-06-20 
  17:10:46



1102 f2200002931 6/16/2022 8:02 Informasi Infrastruktur jalan depan Al Azhar - Khitan 
Hipnotis dan dari d Rempoah 
ke Rumah daun minim 
penerangan .. klo malam 
gelap bgt

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-17 
  09:36:06

1103 w2200002563 6/16/2022 8:33 Informasi Lainnya Tolong dibenarkan tulisan 
nama jalan di simpang 
karangklesem

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
diperbaiki 
tulisan nama 
jalan tersebut 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:37:38



1104 f2200002938 6/16/2022 8:45 Usulan Infrastruktur Tertibna parkir sepanjang 
AJB....masa 1bakul parkire 
1.....duite mlbu Maring 
ndi???negara/segelintir 
orang????, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk juru 
parkir 
tersebut 
adalah juru 
parkir resmi 
jika ada KTA 
nya dan 
pemasukan 
retribusi 
tersebut 
masuk ke kas 
daerah.

2022-06-20 
  17:11:46

1105 f2200002947 6/16/2022 9:19 Usulan Infrastruktur Dalane sing searah dibalekna 
maning kya maune, soale 
mobil lan kendaraan liyane 
dadi banter banter banget 
nek searah medeni kya jalan 
tol..maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
tahapan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:38:52



1106 w2200002567 6/16/2022 13:37 Informasi Lainnya Pak lampu trafic light 
pertigaan jl masjid depan rita 
mall, warna hijuanya samar 
tidak terlihat kadang mati. 
Tolong diperjelas/perbaiki pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami cek ke 
lokasi untuk 
diperbaiki. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:41:01

1107 w2200002568 6/16/2022 13:44 Informasi Lainnya Melaporkan LPJU di jalan 
provinsi Sokaraja - Jompo ada 
beberapa Titik Lampu yang 
Mati. 1. Dari depan Balai desa 
Sokaraja wetan sampai depan 
SMA N 1 sokaraja 1 deret 
mati. 2. Pas di Tikungan 
Kuburan Banjarsari lampu 
mati ada dua. 3. Dari depan 
Balaidesa Jompo kulon 
sampai depan Akper 
Yakpermas 1 deret Lampu nya 
mati. Karena daerah tersebut 
rawan kecelakaan jadi perlu 
ada penerangan yang 
maksimal biar kalo malam 
tidak gelap dan meminimalisir 
terjadinya kecelakaan. 
Semoga dapat segera di 
perbaiki. Cukup sekian dan 
terimakasih. 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-17 
  09:42:35



1108 f2200002958 6/16/2022 13:58 Usulan Infrastruktur Segera atasi kemacetan 
perempatan pasar notog / 
patik raja. Berpuluh puluh 
tahunan tidak di garap , dari 
waktu ke waktu ga ada 
perubahan. Macet

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang 
diusulkan ke 
kementerian 
pupr terkait 
jalan lingkar 
notog utk 
mengatasi 
kemacetan di 
patikrja 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:43:42

1109 f2200002959 6/16/2022 14:00 Usulan Infrastruktur Ngadu jln Jend Sudirman 
tolong diaktifkan LG 2 jalur 
kaya dulu jadi kotane keliatan 
ramai kesuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
tahapan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:44:46



1110 w2200002574 6/16/2022 18:15 Informasi Infrastruktur Selamat malam, Lampu jalan 
mengalami kematian. Wilayah 
baturraden km.12 Kemaren 
nyala' skarank mati lagi. Udh 
hampir 1 minggu keadammy 
seprti in

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
akan segera 
diproses 
untuk 
ditindaklanjuti
. Mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  09:46:03

1111 f2200002970 6/16/2022 20:01 Usulan Lainnya depan Kantor BPJS kesehatan 
Berkoh parkir liar tolong 
ditrtibna jgn memakai jln 
umum buat parkir,,ðŸ‘ ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk juru 
parkir depan 
kantor BPJS 
Kesehatan 
adalah juru 
parkir resmi 
akan kami 
himbau agar 
menggunakan 
 KTA.

2022-06-20 
  17:14:29



1112 w2200002578 6/16/2022 21:24 Usulan Infrastruktur Ijin melaporkan Jalan Saga 
Baru ( timur pasar PON ) 
kondisi nya gelap/kurang LPJU 
, sangat beresiko rawan 
tindak kejahatan , untuk dinas 
terkait mohon di tindak 
lanjuti untuk diberi LPJU demi 
keamanan & keselamatan 
bersama Terima kasih 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-17 
  09:47:14

1113 f2200002974 6/16/2022 21:28 Informasi Energi Terimakasih Dinas terkait kab 
Bms.ds ku kracak penerangan 
jlne wis murub.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
atas 
keperdulian 
masyarakat 
yang saling 
bersinergi 
dengan 
pemerintahan

2022-06-16 
  21:32:17



1114 f2200002985 6/17/2022 11:35 Informasi Infrastruktur Jalan sukarno kidul menara 
terate nek wengi peteng 
banget tulung di pasangi 
lampu jalan.....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
akan segera 
diproses 
untuk 
ditindaklanjuti
. Mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-17 
  14:04:26



1115 f2200002986 6/17/2022 11:38 Informasi Infrastruktur Jalur dari pertigaan lampu 
merah Pabuaran lampu 
penerangan jln nya masih ada 
yang belum di kasih lampu 
masih gelap , juga kmren 
kejadian di waroenk ndeso jln 
raya baturaden seorang pri di 
begal di depan waroenk 
ndeso , lampu penerangan 
sangat gelap sekali ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-20 
  17:16:21



1116 G2200000141 6/17/2022 12:58 Usulan Infrastruktur Tolong dong pak jalan kemawi 
sampe tamkot sumpiuh di 
pasang LPJU ...dan rambu-
rambu jalan, terimakaasih

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-20 
  17:18:05



1117 f2200002995 6/17/2022 13:05 Usulan Infrastruktur .lampu jalan untuk 
penerangan daerah warung 
ndeso baturraden. Tolong 
ditambahi, biar tidak ada 
begal meresahkan warga. 
Terimakasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-20 
  17:20:49



1118 w2200002592 6/17/2022 14:35 Informasi Infrastruktur siang...pak tulung lah kae lpju 
sing ning sedurunge sma n 1 
sokaraja, mati sekitar 3 
lampu, mohon segera 
ditindaklanjuti, jalan nasional 
pak masa peteng, matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-20 
  17:21:39



1119 w2200002593 6/17/2022 14:36 Informasi Energi Min ana lampu penerangan 
jalan umum padam di jalan 
Prof M.Yamin tepanyanya dari 
smp 5 sampai kantor JNE

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-20 
  17:23:20



1120 w2200002597 6/18/2022 9:24 Informasi Energi Selamat siang, LPJ di jalan 
raya barat wangon mulai dari 
pertigaan panggang ke arah 
taman kota wangon mati. 
Mohon untuk segera 
diperbaiki. Trima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-20 
  17:25:27

1121 f2200003007 6/18/2022 10:32 Informasi Lainnya lampu lalu lintas perempatan 
Moro, sebelah selatan 
mati.jadi para pengendara 
nunggu kendaraan sebelah 
timur berhenti, baru jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Lampu 
perempatan 
moro sudah 
nyala normal 
ðŸ™ 

2022-06-20 
  09:56:19



1122 f2200003010 6/18/2022 11:00 Usulan Lainnya Tolong dikaji ulang jln.gerilya 
tepatnya belokan yg mau ke 
perumahan tanjung elok.Stlh 
ada jln Baru mlh muter jauh 
jadi mohon dibuka tempat 
menyebrang untuk masuk 
perumahan.ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
rekayasa lalu 
lintas di 
simpang jln 
bung karno - 
jl gerilya, 
untuk 
sementara 
masih dlm 
tahap 
ujicoba, 
menunggu 
ketersediaan 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan yg 
memadai 
diantaranya 
APILL (lampu 
merah).

2022-06-20 
  17:27:22

1123 f2200003011 6/18/2022 11:04 Pertanyaan Infrastruktur Dalan ngarep kec 
Karanglewas kapan dadine 
pak lah mblenger macet bae, 
mbiyen jembatan siki dalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Awal juli 
insyaallah 
pekerjaan 
selesai, 
sekitar tgl 7 
juli 2022.

2022-06-20 
  17:29:03



1124 f2200003016 6/18/2022 11:19 Usulan Lainnya Ojo kakehan tukang parkir, 
mosok nangdi Bae ana 
parkiran mlebu langka Rep 
metu njedul hadeeh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
himbau juru 
parkir 
dilapangan 
namun 
terkadang 
masih ada yg 
tidak sesuai 
aturan. Akan 
kami beri 
pembinaan 
kembali 
karena 
keterbatasan 
petugas tidak 
setiap saat 
patroli di 27 
kecamatan.

2022-06-20 
  17:31:31



1125 f2200003018 6/18/2022 11:24 Usulan Lainnya Sugeng enjing...Insfraktuktur 
jalan raya perlu diperbaiki dan 
rambu2 jalan dimanapun 
tempat/jalan yang masih 
wilayah pemkab Banyumas... 
Jadi timbulnya kecelakaan 
bukan hanya disebabkan 
memakai sendal jepit 
saja...ðŸ™ ðŸ™  Mekaten

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf, 
infrastruktur 
jalan 
aduannya ke 
PU Rambu 
lebih jelasnya 
di mana 
nggih di jln 
apa, 
Maturnuwun.

2022-06-20 
  17:33:10

1126 f2200003021 6/18/2022 11:43 Usulan Lainnya aku wis tau usul penataan 
parkir sepanjang jalan 
pramuka sekang pertigaan 
cerry ngasi mburi 
moro....deneng ora di 
tertibna??

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
seringkali 
kami himbau 
dan beri 
pembinaan 
agar tertib 
sesuai pada 
aturan yg 
berlaku. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-20 
  16:54:28



1127 f2200003025 6/18/2022 13:54 Usulan Lainnya Min nyong usul: Nek saben 
ana keramaian publik atau 
acara rame kaya festival dll 
mbokya panitia ne diwajibkan 
menyediakan tempat parkir 
khusus sepeda yg aman, 
dijaga, bisa dikunci. Tujuane 
agar masyarakat nyaman 
nganggo transportasi ramah 
lingkungan & sehat maring 
endi2 termasuk piknik ke 
festival, keramaian umum dll. 
Tupoksi ne bisa dilimpahkan 
ke OPD yg berwenang 
mengeluarkan ijin keramaian. 
Atau jg bisa disiapkan oleh 
OPD tsb parkir sepeda 
portabel yg bisa dipinjam oleh 
panitia. Tulung ya min..men 
bersepeda kuwe ora gur tren 
trenan tok, tapi kudi bisa dadi 
tradisi, carane ya kuwe mau 
dg menyediakan tempat 
parkir khusus sepeda. 
Kesuwun min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sampaikan 
dasar usulan 
itu kepada 
masing2 opd 
yg 
menyediakan 
tempat 
tersebut. 
Terkait 
penyediaan 
parkir sepeda 
diserahkan 
kepada 
masing2 opd 
agar 
menyediakan 
lahan parkir 
sepeda, 
apabila 
dibutuhkan 
dishub siap 
mendampingi. 
 Untuk yg 
sudah 

2022-06-20 
  17:35:47



1128 f2200003028 6/18/2022 15:04 Informasi Energi Min jln raya rempoah tepate 
kue BRI btl Mandala peteng 
sing merekna dadi ana begal

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-20 
  17:39:22



1129 w2200002609 6/18/2022 17:04 Informasi Energi Lampu penerangan jalan dari 
ajibarang arah gancang g ada 
tindakan sama sekali bos 
peteng Jalan raya dari arah 
ajibarang ke gancang Desa 
kracak cibangkong penjalin 
gancang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-20 
  17:40:45



1130 f2200003031 6/18/2022 18:10 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jln kurang 
pagerajih,, anjatan tanjung,, 
karangmirii,jalur utama ituh,, 
kurang penerangan, pagerajih 
pak, sing semen kambi arah 
mindik

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-20 
  17:44:25



1131 f2200003032 6/18/2022 18:15 Usulan Infrastruktur Punten pak,,, diterusna 
maring sing berwenang Dalan 
anjatan cikawung-semedo 
kec.pekuncen kapan arep 
diwei pengaman Wis puluhan 
korban,apa iloken arep 
nunggu dadi atusan Karo 
sekalian mbok bisa diwei 
cermin cembung soale dalane 
nikang nikung Suwun min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduanya , 
akan segera 
kami survey 
dan akan 
kami 
perhatikan, 
selanjutnya 
akan 
dibicarakan 
di forum 
lalulintas.

2022-06-20 
  17:44:59



1132 f2200003035 6/18/2022 21:24 Informasi Energi Mohon utk dikaji lagi perihal 
pengaturan traffic light di 
bbrp persimpangan di 
Purwokerto yang saat lampu 
hijau nyala bersamaan krn 
sangat mebahayakan 
pengendara. Contoh simpang 
gunung tugel, karangklesem, 
bulupitu, pancurawis, 
martadiredja, dan mungkin 
masih ada lagi yang lainnya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
fase yang 
bersamaan 
pada suatu 
simpang 
dikarenakan 
keterbatasan 
alat lampu 
merah yg 
hanya 
menyediakan 
3 fase, 
padahal 
jumlah fase 
di kaki 
simpang 4 
adalah 4 fase, 
adapun fase 
yg 
digabungkan 
sudah dikaji 
dan diujicoba 
dengan 
menggabungk
an volume 

2022-06-20 
  17:44:42



1133 f2200003037 6/19/2022 7:42 Informasi Lainnya Gili anyar komplek menara 
pandang esih peteng min. 
Andon go mojok tok Tulung 
segera dwei penerangan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
akan segera 
diproses 
untuk 
ditindaklanjuti
. Mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-06-20 
  17:43:51



1134 f2200003040 6/19/2022 7:51 Informasi Lainnya Min,lampu penerangan jalan 
padam untuk lokasi di sebelah 
barat dan timur balai desa 
cikembulan kec 
pekuncen,terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-20 
  17:43:17



1135 f2200003041 6/19/2022 7:55 Usulan Lainnya Pak Dinhub, knangapa trans 
Banyumas ora gawe rute jln 
Raden Patah smp jl Dr 
Gubreg, jl Adipati Mersi smp 
jln Supriyadi,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
trans 
banyumas 
selain 
beroperasi di 
3 koridor 
utama juga 
tetap 
memperhatik
an 
kelangsungan 
operasional 
angkot dan 
angkudes 
sebagai 
feedernya.

2022-06-20 
  17:42:45



1136 f2200003051 6/19/2022 9:09 Informasi Lainnya Lalu masih terdapat 
lampu.penerangan jln mulai 
dr jln suparjo rustam sampai 
jln jensud kota purwokerto 
ada bbrp ttik.yg mati 
terutama dpn kantor 
wakil.bupati. terima.kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-20 
  17:42:16



1137 f2200003053 6/19/2022 9:17 Informasi Lainnya trs minimnya lampu 
penerangan jalan juga...trs ya 
pak kae lampu pas prapatan 
kembaran mati wes sue urung 
di dandani dn sering ana 
kecelajaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-20 
  17:41:36



1138 f2200003057 6/19/2022 9:29 Informasi Lainnya Jln kabupaten desa kutaliman 
grumbul babakan lor, motor 
sering bablas kali(sier) mlh 2 
kali pernah bablas sawah. 
Solusine gimana min?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Silahkan Desa 
setempat 
untuk 
mengajukan 
permohonan 
resmi melalui 
surat ke 
Dinas 
Perhubungan 
Kabupaten 
Banyumas.

2022-06-20 
  17:41:01

1139 f2200003064 6/19/2022 16:25 Usulan Lainnya Pak tulung ..d tertibna truk 
truk besar yg berhenti d jln yg 
mmbahayakn pengendara 
lain..ntuk menghindari 
jembatan tibang d ajibarang 
..biasanya jm 15.30..pdhal 
berhentinya dekat dgn jmbtn 
timbang ....tp ko petugasnya 
seakan tdk tw...mkasudnya 
gmna tuh..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduanya , 
untuk 
jembatan 
timbang itu 
kewenangan 
pemerintah 
pusat/ 
kemetrian 
perhubungan. 
 Akan kami 
teruskan 
informasinya 
ke pusat 
melalui 
pengelola 
jembatan 
timbang. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-20 
  10:28:38



1140 f2200003065 6/19/2022 16:27 Usulan Lainnya Rep usul kan siki pwt ana 
trans. Tulung disosialisasi kan 
aring sekolah2 terutama smp. 
sma. ben pada ngerti.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu..sebagai 
bahan 
evaluasi 
layanan Trans 
Banyumas.

2022-06-20 
  17:40:13

1141 f2200003068 6/19/2022 17:25 Pertanyaan Lainnya Parkir mobil neng terminal 
baturraden pas malem 
minggu ngasi 10rb.. Apa 
bener min...? Nek ora bener 
tulung lah ditertibana lah 
min.. Matursuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
laporannya...P
arkir mobil di 
terminal 
Baturaden 
siang 
maupun 
malam 
berlaku perda 
parkir yang 
sm...karena 
terminal 
Baturaden 
merupakan 
terminal 
wisata jd 
perda yg di 
gunakan 
perda parkir 
wisata. 
Berikut 
lampiran 
perdanya 
maturnuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-20 
  10:31:16



1142 f2200003078 6/20/2022 7:47 Informasi Infrastruktur Lampu lalu lintas perempatan 
mersi, neng jalan arah 
mengetan, bagian kulon. Satu 
udah ngga jelas warnanya, 
yang satu mati. Tolong 
ditangani ya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
kami cek ke 
lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-20 
  10:34:42

1143 w2200002615 6/20/2022 8:34 Informasi Infrastruktur Selamat Pagi 
BanyumasðŸ™ ðŸ™  
Menginformasikan di Jalan 
Raya Baturraden tepatnya di 
atas Kampus 7 dan depan 
Masjid Baetul Mutakin, lampu 
penerangan Jalan mati sudah 
ada 2 minggu. Kepada dinas 
terkait mohon untuk di 
perbaiki. Mengingat jalan 
menikung dan turunan, rawan 
kecelakaan. Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-20 
  14:20:24



1144 f2200003082 6/20/2022 8:37 Usulan Infrastruktur min...udah dengar kan 
kemarin di jalur baturaden 
ada yg kena begal...bawah 
pintu mandala....jadi mohon 
didaerah bawah mandala 
sampai utara desa rempoah 
mohon dipsang lampu 
penerangan jalan...karena 
didaerah situ gelap gulita...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-20 
  14:21:36



1145 G2200000143 6/20/2022 8:48 Pertanyaan Infrastruktur Assalammu'alaikum 
warohmatullahi 
Wabarokatuh...Selamat Pagi, 
Pak Gubernur...sehat selalu, 
pak...semenjak pandemi 
banyak sekali angkutan 
perkotaan dan pedesaan yang 
tidak beroperasi/ mati suri.... 
pak gubernur untuk 
memperhatikan nasib - nasib 
supir angkot dan angkudes 
yang kini belum jelas 
perekonomiannya...saya 
penggemar angkot dan 
angkudes, kini saatnya angkot 
dan angkudes perlu adanya 
perubahan/ transformasi dan 
uluran tangan dari 
pemerintah bukan bantuan 
tunai tapi bagaimana caranya 
menghidupkan kembali 
angkot dan angkudes yang 
mati suri...mungkin sedikit 
usulan ... bagaimana kalau 
angkot dan angkudes jenis 
kendaraannya diganti 
semacam hiace, suzuki carry 
terbaru yang sekarang dan 

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am, untuk 
angkutan 
kota dan desa 
masih 
beroperasi 
seperti biasa 
memang ada 
interval 
waktu tidak 
seperti 
biasanya 
sebelum 
pandemi 
karena 
memang 
kebutuhan 
penumpang 
sendiri yg 
sudah 
berkurang 
saat ini, 
untuk usulan 
perubahan 
angkutan 
seperti trans 
banyumas 
akan di tinjau 

2022-06-20 
  10:37:01



1146 f2200003088 6/20/2022 10:46 Informasi Infrastruktur Penunjuk arah dipasang wis 
dilaporke ping pira sampai lali 
(lokasi pertigaan lampu 
merah Rawalo).

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penunjuk 
jalan tersebut 
sedang di 
perbaiki agar 
sesuai pada 
tempatnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-21 
  15:04:47



1147 f2200003090 6/20/2022 11:25 Usulan Energi usul min Pengadaan lampu 
penerangan jalan arah 
pajerukan suro

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-20 
  14:31:38



1148 f2200003091 6/20/2022 11:28 Keluhan Energi Lampu penerangan jln neng 
rempoah baturraden kidul 
warung ndeso wis sewulan 
mati langka sing dandan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-06-20 
  14:32:33



1149 f2200003095 6/20/2022 12:37 Usulan Energi Min, Hanya impromasi 
barangkali bisa disikapi. Jalan 
Kabupaten dari SMP 2 
Baturaden arah ke Kotayasa 
belum sepenuhnya ada LPJU. 
baru yg di wilayah Kotayasa. 
Alangkah baiknya jika dikasih 
LPJU biar pengguna jalan 
bahagia. Oh ya saat ini yang 
sudah terpasang juga sudah 
ada yg mati 3 buah. Monggo 
bade kepripun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-06-20 
  14:33:28



1150 f2200003098 6/20/2022 13:52 Usulan Infrastruktur Dalanne aja di gawe se arah 
baen.dalan2 cilik dadi pd 
macet.arep jujug pesenan 
ndadak muter2 sit, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa lalu 
lintas satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah melalui 
tahapan 
kesepakatan 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-20 
  14:35:16

1151 f2200003103 6/20/2022 18:56 Informasi Infrastruktur Aku wis laporan wis ana 
sewulan ndean lampu merah 
perempatan terminal wangon 
esih ajeg mati ora nana tindak 
lanjute

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
mohon maaf 
atas 
keterlambata
n, akan 
segera kami 
perbaiki 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-22 
  09:12:29



1152 f2200003106 6/20/2022 19:00 Usulan Infrastruktur Jalur singasari-gunung lurah 
perlu penerangan jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
mengingat 
keterbatasan 
anggaran 
yang kami 
miliki akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-21 
  09:35:36



1153 t2200000038 6/20/2022 19:06 Informasi Lainnya Selamat sore min, boleh tanya 
? Trans Banyumas koridor 
berapa yang sampai ke kantor 
BPJS ? Saya naik TB dari 
terminal Ajibarang. Terima 
kasih ðŸ™ 

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Selamat sore 
dari terminal 
ajibarang 
naik Trans 
Banyumas 
koridor 1 
turun di 
pasar 
pon...lanjut 
pindah 
menggunakan 
 trans jateng 
turun di halte 
pasar wage 
lalu lanjut 
naik angkot 
ke bpjs.

2022-06-28 
  11:32:02



1154 f2200003108 6/20/2022 19:43 Informasi Lainnya Lampu jembatan sungai Kranji 
sawangan yg sebelah barat 
pada mati min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-21 
  09:37:35



1155 f2200003109 6/20/2022 19:46 Informasi Lainnya Namun ada yg kurang, yaitu 
keramaian publik seperti 
festival dan acara2 yg 
insidental. Karena biasanya 
parkir sepeda nya tidak 
embeded, jadi perlu 
disediakan parkir sepeda yg 
portabel & ruangnya. 
Sehingga pengunjung merasa 
aman menitipkan sepeda nya 
dan bisa mengajak keluarga 
atau teman2 nya ke acara 
insidental tsb dengan sepeda. 
Mungkin bisa dibuat pilot nya 
di festival terdekat yg di lokasi 
sekitar menara pandang.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Monggo 
untuk 
dikoordinasika
n dengan 
pengelola 
BLUD menara 
pandang dari 
Dishub siap 
mendampingi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-22 
  10:22:14



1156 f2200003116 6/21/2022 8:50 Usulan Infrastruktur semakin marak modus2 
kejahatan di 
banyumas..khusunya 
purwokerto.. yang lebih 
mengkhawatirkan pelaku 
begal.. dijalur baturaden 
barat dan tengah pada titik2 
tertentu kurang / minim 
penerangan jalan, mohon 
agar diadakan pemasangan 
lpju pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih 
mengingat 
keterbatasan 
anggaran 
yang kami 
miliki akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-21 
  12:19:17



1157 w2200002625 6/21/2022 9:33 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum Wr. Wb. 
Min, Warga Wangon & warga 
kabupaten Banyumas 
berharap & memohon kepada 
Pemkab Banyumas wabil 
khususnya PT. Banyumas Raya 
Transportasi agar 
memberikan TPB (Halte) BTS 
Trans Banyumas juga nggih 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ . . Warga Wangon 
& Warga kabupaten 
Banyumas berharap 
kedepannya BTS Trans 
Banyumas melewati jalur 
RSUD Banyumas, SMK 1 
Banyumas, & SMAN 1 
Banyumas, & jalan Wangon 
arah ke Lumbir untuk 
memudahkan aksesibilitas 
warga yang hendak bekerja & 
melakukan kegiatan 
perekonomian dgn adanya 
transportasi publik seperti 
BTS Trans Banyumas., 
(penambahan koridor 
baru)ðŸ™  terimakaasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...Terim
a kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-06-21 
  10:31:52



1158 f2200003120 6/21/2022 10:07 Informasi Infrastruktur Pak....Dalan baturaden barat 
urung dibruki lampu deneng, 
wis ngadu bola bali koh yah, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:33:49



1159 f2200003130 6/21/2022 11:18 Usulan Infrastruktur mohon diberikan arahan 
untuk Tukang parkir di 
alfamart alun-alun 
purwokerto menarik parkir 
lebih dari 1000 kepada 
pemotor, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon di 
foto orang yg 
menarik 
parkir 
tersebut agar 
bisa langsung 
ditindaklanjuti 
 ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-22 
  10:24:30



1160 f2200003134 6/21/2022 11:45 Usulan Infrastruktur Dari Polsek Jatilawang ke 
selatan sampe pasar Wage 
butuh penerangan jalan pak,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:36:33



1161 f2200003136 6/21/2022 11:55 Usulan Infrastruktur Jalan Cilongok -Jatisaba di kec. 
Cilongok. belum di kasih garis 
marka jalan... Sehingga 
berpotensi menimbulkan 
kecelakaan...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
utk saat ini 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
pemasangan 
Marka jln tsb, 
Krn blm 
tersedia 
anggaran 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-22 
  09:10:33

1162 w2200002629 6/21/2022 12:31 Usulan Lainnya Dishub tolong tertibkan parkir 
sembarangan di jl.dr gumbreg 
rs.margono,,bikin jalanan 
macet dan mengganggu 
pengendara lain,,pdahal pihak 
rs.margono sudah mmberikan 
lahan parkir..trm ksih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduan 
dan 
informasinya. 
Akan segera 
kami 
kondisikan 
untuk 
ditindaklanjuti
. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-21 
  15:03:35



1163 w2200002632 6/21/2022 12:59 Informasi Energi jalur kabupaten letakna di 
grumbul bentala desa 
cilongok sangat gelap tidak 
ada LPJ. tolong solusinya biar 
tidak sering terjadi kecelakaan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:37:31



1164 f2200003151 6/22/2022 7:57 Informasi Infrastruktur LPJU di jembatan sungai 
Mengaji trs hutan kota 
karanglewas sampai per3an 
arah Jipang padam lama 
belum diperbaiki, rawan laka 
lantas & rawan pencurian 
tiang telepon seperti kemarin 
sampai menelan korban 
nyawa pencurinya sendiri & 
mengakibatkan padamnya 
listrik karena kabel PLN 
tertimpa tiang yg mereka curi 
karena dilokasi gelap.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  11:39:15



1165 f2200003153 6/22/2022 7:59 Informasi Infrastruktur Mohon Di Tindak Lanjutkan 
Penerangan Jalan Arah 
Jurangbahas - Wangon Tidak 
ada Lampu Banyak Terjadi 
Kecelakaan & Jalan Rusak 
Parah....Terima Kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:41:41



1166 f2200003156 6/22/2022 8:15 Informasi Infrastruktur Kepada pemkab banyumas 
,perihal lampu penerangan 
jalan ,,untuk jalur kembaran 
sokaraja dlm hal LPJ saat ini 
bnyk lampu yg sudah tdk 
menyala ,dimohon utk ada 
perbaikan & ditmbah lg bnyk 
jalan yg berlubang ,itu sngt 
mmbahayakan saat malam 
hari ..ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  11:42:16



1167 w2200002643 6/22/2022 9:04 Informasi Lainnya Arep ngadu tapi aduan wingi 
Urung di tangani.masalah 
penerangan jalan jalur 
cikakak-windunegara 
kecamatan wangon

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  11:43:03



1168 f2200003162 6/22/2022 9:12 Usulan Infrastruktur Usul tulung di usahakna Bus 
Tans Banyumas rutenya kon 
muter sekalian lewat Rawalo 
wangon Ajibarang aja kur 
tekan Notog thok,,,,rawalo ya 
juga ana Destinasi wisatane 
begitu juga wangon ya juga 
ana Destinasi 
wisatane.makasih 
minðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-06-22 
  10:08:18



1169 f2200003168 6/22/2022 13:31 Usulan Lainnya Mind tlung halte trans kon pd 
de sogi tempat sampah soale 
calon penumpang sing pd rep 
numpak kdng pd mangan pa 
kmbi minum pa bar kue asal 
pd mbuang soale r de sdiakna 
tempat sampah dampake y 
ddi kotor sekitarane.. swun 
mind..ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
dari 24 halte 
yang sudah 
dibangun 16 
diantaranya 
sudah 
dibuatkan 
tempat 
sampah, 
kekurangan 
sedang 
diusulkan 
anggaran 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-22 
  15:48:38



1170 f2200003170 6/22/2022 14:05 Usulan Infrastruktur Simpang pasar patikraja selalu 
macet, seharusnya segera di 
lakukan pembenahan, layak 
dibuat tambahan jalur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Simpang 
patikraja 
terletak pada 
jalan 
nasional, jadi 
kewenangan 
nya ada di 
kemeterian/p
usat, sudah 
kami usulkan 
terkait solusi 
kemacetan di 
simp 
patikraja 
kepada 
kementerian 
PUPR, usulan 
tersebut 
diantaranya 
realisasi 
rencana jalan 
lingkar notog - 
 patikraja, 
dan usulan 
pelebaran 

2022-06-23 
  08:57:31



1171 w2200002668 6/23/2022 16:25 Informasi Lainnya Siji mning lapak aduan lpju 
mati ng dareah jalan alternatif 
wijahan kemranjen semogede 
pas tikungan lor desa 
karangsalam ada berapa titik 
lampu yang padam mohon 
segera di perbaiki soale pas 
tikungan- tikungan 
matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengertiannya

2022-06-28 
  11:43:36



1172 w2200002669 6/23/2022 17:07 Informasi Lainnya Bangjo karangbawang eror, 
aku lewat sampe 4x belum 
ada perbaikan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu 
lalulintas 
tersebut 
sedang dlm 
perbaikan 
karena ada 
komponen yg 
terbakar, 
mohon 
bersabarðŸ™ 

2022-06-24 
  10:47:04

1173 w2200002670 6/23/2022 17:10 Informasi Lainnya Lampu lalu lintas rusak, 
Perempatan karangbawang, 
Tadi barusan lewat

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu 
lalulintas 
tersebuy 
sedang dlm 
perbaikan 
karena ada 
komponen yg 
terbakar, 
mohon 
bersabarðŸ™ 

2022-06-24 
  10:47:43



1174 f2200003193 6/24/2022 11:42 Informasi Infrastruktur Lampu abang ,ijo kuning 
prapatan Sriratu sing sekang 
kidul (moro) Mati .....Rep 
maring spa aduane Miind ??

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Perihal 
tersebut bisa 
diadukan ke 
Dinas 
Perhubungan 
bidang 
Lalulintas 
berlokasi di 
margantara 
Tanjung 
Purwokerto 
Selatan bisa 
diadukan 
menggunakan 
 surat 
maupun 
telepon 
kantor. 
Terkait lampu 
lalulintas 
tersebut akan 
segera kami 
kondisikan 
maturnuwun.

2022-06-28 
  11:44:29



1175 w2200002677 6/24/2022 12:43 Usulan Lainnya Tulung dalan jensud, gatsu & 
kombas digawe 2 arah 
maning, bukane gawe lancar 
malah gawe macet dalan2 
cilik terobosan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penerapan 
satu arah di 
beberapa 
ruas jalan 
dalam kota 
purwokerto 
sudah 
disetujui 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
dari 
akademisi 
Unsoed dan 
UMP. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-24 
  15:02:38



1176 f2200003196 6/24/2022 14:59 Informasi Infrastruktur semoga bisa tersampaikan 
kepihsk terkait... Jalan raya 
pasar kedungbanteng sampe 
pertigaan kenitan minim 
penerangan... Terima kasih 
banyak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:44:50



1177 i2200000205 6/24/2022 15:04 Usulan Lainnya Jjal min sing parkir nang 
jl.sepeda mandan ana 
tindakane lah khususe jl.gatot 
subroto

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penertiban di 
daerah 
tersebut 
sudah pernah 
dilakukan 
beberapa kali 
dan juru 
parkir sudah 
dihimbau 
untuk 
menaati 
aturan 
perparkiran, 
butuh 
kesadaran 
bersama agar 
bisa 
kooperatif 
menaati 
aturan agar 
terciptanya 
kenyamanan 
dan 
keselamatan 
berlalulintas. 

2022-06-28 
  11:31:17



1178 f2200003198 6/24/2022 15:05 Informasi Infrastruktur Mohon perbaikan lampu 
penerangan jalan di depan 
hutan kota mati semua dari 
barat jembatan logawa 
sampai timur jembatan 
mengaji, gelap sekali kalau 
malam dan juga rawan 
kecelakaan lalu lintas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  11:31:48



1179 f2200003200 6/24/2022 16:00 Usulan Infrastruktur Jalan raya baturaden kidul 
taman langit peteng dedet 
angger wengi, tulung disogi 
lampu

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:32:16



1180 f2200003204 6/24/2022 20:34 Pertanyaan Lainnya Ass wr wb... Mau nanya perda 
parkir brapa y... Masih 
berlaku gaa... Skrang prkir 
narik se enaknya... Contoh d 
instasi rumah sakit, wsata... 
Baru sbntar, trif udah dua kali 
lipat... Prkir d jln ngikut 
perda...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Perda parkir 
Dinas 
Perhubungan 
masih 
berlaku 
menggunakan 
 Perda no.19 
Tahun 2011 
terkait tepi 
jalan umum 
yg berlaku di 
bahu jalan. 
Sedangkan 
untuk yg di 
basement 
dan dalam 
bangunan 
menyesuaikan 
 dengan 
instansi / 
perusahaan 
sesuai 
peruntukanny
a, namun 
untuk di RS 

2022-06-28 
  11:32:42



1181 f2200003206 6/24/2022 22:05 Informasi Infrastruktur Arep lapor tp isin jane 
loh...ðŸ˜  Kae lampu nggon 
nduwur tulisan DPRD nng 
jl.masjid mati kawit bada 
loh,pas puasa tah kelab keleb 
bae..ðŸ¤-

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  11:33:07



1182 w2200002686 6/24/2022 22:05 Pertanyaan Energi Mohon maaf mau tanya 
perbaikan lampu penerangan 
jalan umum di pertigaan SMA 
2 purwokerto yang mau ke 
arah smp 6 purwokerto sii 
sudah di perbaiki belum ya, 
sampai saat ini belum nyala 
maturnuwun min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Lampu di 
lokasi 
tersebut 
sudah sempat 
didatangi 
teknisi untuk 
diperbaiki, 
namun 
karena 
bagian 
material yg 
dibutuhkan 
dikami belum 
ada jadi 
mohon untuk 
menunggu 
sampai 
materialnya 
sudah ada.

2022-06-28 
  11:33:33



1183 w2200002688 6/25/2022 8:33 Informasi Infrastruktur Penerangan jalan tdk nyala.di 
jln warga bakti pwt lor, persis 
dpn mie naga

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
namun untuk 
LPJU tersebut 
ilegal bukan 
milik dinas 
kemungkinan 
milik desa 
setempat 
karena spek 
tidak sesuai 
dengan 
aturan yg 
berlaku. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-06-28 
  11:33:57



1184 w2200002689 6/25/2022 8:36 Keluhan Lainnya Nyuwun Tulung, Gang seruni 
Kober, kec Purwokerto Barat. 
Sudah lama tidak nyala,matur 
nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  11:34:22



1185 w2200002695 6/25/2022 18:42 Usulan Lainnya Selamat sore min,saya ada 
pertanyaan dan usulan, 
pertanyaan karena tdi siang 
saya terkena operasi lalin 
karena melanggar larangan 
belok kiri langsung dan untuk 
pengambilan jaminan tgl 
7_7,di kejaksaan pwt kalo 
lewat tgl tersebut boleh 
diambil hari apa saja Usul 
saya 1;mohon pihak Korlantas 
kalo melakukan razia petugas 
lebih komplit ada unsur 
Satpol-PP, PM / provost TNI / 
polisi 2;mohon dengan sangat 
Korlantas untuk kerjasama 
dengan dinas terkait sebab di 
kota pwt banyak trafik light 
nyala kurang terang serta 
rambu/larangan belok kiri 
sangat kusam dan tertutup 
dedaunan 3; alangkah baiknya 
rambu larangan belok kiri 
diganti dengan traffic light 
saja kalo rambu2 tsb buat 
semua jenis kendaraan,nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, terkait 
rambu yg 
tertutup 
daun mohon 
ditunjukkan 
titik lokasi 
rambu di 
mana yg sdh 
kusam dan 
ketutup 
dedaunan 
akan kami 
lakukan 
pemangkasan 
secara 
bertahap. 
Adapun 
penggantian 
rambu, utk 
tahun 
anggaran 
2022 blm ada 
anggaran 
pengadaan 
baru. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-25 
  21:28:55



1186 f2200003221 6/25/2022 20:38 Informasi Lainnya Parkiran motor depan kantor 
BPJS kesehatan sering sampe 
jalan (bukan cuma di trotoar). 
Kalo pas traffic lagi rame 
kadang bikin macet yg dari 
arah selatan. Mohon untuk 
parkirannya jangan memakan 
bahu jalan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah pernah 
kami 
konfirmasikan 
 ke kantor 
bpjs, tidak 
mempunyai 
lahan parkir 
dan akan 
pindah ke 
gedung baru. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-25 
  21:30:55

1187 f2200003232 6/26/2022 9:31 Informasi Infrastruktur Lampu merah prapatan 
wangon ngeprank min..wis 
detikan siap2 jaln 3,2,1 kuning 
jebule abang maning. sing 
arah sekang lumbir

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan kami 
teruskan ke 
BPTD 
perwakilan 
Jateng DIY 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-26 
  15:02:05



1188 f2200003232 6/26/2022 9:36 Usulan Infrastruktur daerah sokaraja lor 
bos...dalan ring pliken 
...langka penerangane..mlaku 
wengi sering kejlegong

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-06-28 
  11:34:54



1189 w2200002697 6/26/2022 11:10 Usulan Infrastruktur Mohon lajur sepeda di jalan 
kombas dan MT.haryono 
Purwokerto untuk di 
fungsikan kembali, karena 
selama ini lajur sepeda 
tersebut digunakan untuk 
parkir motor dan mobil. 
Mohon untuk ditindaklanjuti. 
Program Pemerintah tersebut 
kami sbg masyarakat sangat 
mendukung untuk terciptanya 
lalu lintas yg aman dan 
nyaman khususnya buat 
pesepeda atau tukang becak. 
Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penertiban di 
daerah 
tersebut 
sudah pernah 
dilakukan 
beberapa kali 
dan juru 
parkir sudah 
dihimbau 
untuk 
menaati 
aturan 
perparkiran, 
butuh 
kesadaran 
bersama agar 
bisa 
kooperatif 
menaati 
aturan agar 
terciptanya 
kenyamanan 
dan 
keselamatan 
berlalulintas. 

2022-06-28 
  11:35:17



1190 f2200003244 6/26/2022 15:18 Keluhan Energi Lampu jalan kidul pliken 
kembaran arah sokaraja wis 
wulanan pada mati deneng 
dijorna bae...rawan lewat 
bulak dawa nek wengi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-28 
  11:35:43



1191 i2200000206 6/26/2022 16:40 Informasi Lainnya Min..aku nek liwat jalan 
ragasemangsang arah BNN 
seringe macet soale parkire 
kanan kiri..njaluk tulung 
degawe parkir neng salah satu 
sisi dalan kayane marekna 
lancar lalu lintase 
Min...maturnuwun 
Min..sehat2 ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sesuai 
himbauan 
peruntukan 
parkir di lajur 
kiri namun 
karena 
banyak yg 
tidak muat 
parkiran 
perkantoran 
di lingkungan 
tersebut 
sampai 
melebar ke 
bahu jalan. 
Akan kami 
tertibkan 
kembali.

2022-06-28 
  11:36:09



1192 f2200003248 6/26/2022 17:31 Informasi Lainnya rumah sakit DKT... Petugas 
prkirnya d gajih, klau mau 
komplen kta petugas prkirnya, 
blang am komandannnya... 
Kasihan yg kna musibah, wonk 
lg susah mau nengok d bbani 
lg, apalgi kluarganya... Blm 
tentu trjamin keamannya... 
Misal helm hilang, aplagi mntr 
hilang... Masih bnyak rumah 
skit yg lain... Cuman brtanya, 
ap msih berlaku ga perda 
parki banyumas pwt...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Perda parkir 
Dinas 
Perhubungan 
masih 
berlaku 
menggunakan 
 Perda no.19 
Tahun 2011 
terkait tepi 
jalan umum 
yg berlaku di 
bahu jalan. 
Sedangkan 
untuk yg di 
basement 
dan dalam 
bangunan 
menyesuaikan 
 dengan 
instansi / 
perusahaan 
sesuai 
peruntukanny
a, namun 
untuk di RS 

2022-06-28 
  11:36:30



1193 f2200003250 6/26/2022 21:42 Informasi Infrastruktur Wengi mandan syahdu 
gerimis kie,ngadu mbok bisa 
wengi kie...kae nang dalan 
kidul gapura selamat datang 
pliken dari sokaraja,t.kae tang 
lampu jalan mati wis langka 
lampune,karo kabel lampu 
jalan sing nang sawah pada 
ngendelong mbok 
nyetrum,tulung sampaikan le 
dinas terkait.. ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-27 
  09:06:43



1194 w2200002708 6/27/2022 8:30 Informasi Energi Assalamualaikum ðŸ™  
pangapurane bgt Kulo Rep 
laporan PJU sekitarn makom 
sami jalur karanggude Bates 
karangkemiri pada mati .atas 
laporan ini supaya dinas 
terkait cepet di perbaikin 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  10:23:42



1195 w2200002714 6/27/2022 10:12 Pertanyaan Lainnya Assalamualaikum bapak/ ibu 
saya mau tanya Kalau naik 
trans Banyumas bayar kes 
atau pakai kartu , Trus jika 
pake kartu harus buat dimana 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Sampai saat 
ini trans 
banyumas 
masih gratis, 
untuk 
melatih 
pembayaran 
non tunai 
menggunakan 
 kartu atau 
scan barcode 
aplikasi 
teman bus, 
untuk kartu e- 
 money bisa 
dibeli di bank 
atau 
indomart 
alfamart 
terdekat.

2022-07-04 
  13:58:15



1196 w2200002715 6/27/2022 10:34 Informasi Energi Kepada Tim Perbaikan PJU. 
Lapor sederet 8 titik PJU di 
daerah sikapat (arah curug 
ceheng) Sumbang, mati. 
Mohon perbaikan. 
Terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  13:58:45



1197 f2200003259 6/27/2022 13:18 Informasi Infrastruktur Sekitar daerah sebelum 
tanjakan krumput mohon lpju 
nya diperbaiki karena banyak 
yang padam, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  08:46:06



1198 f2200003265 6/27/2022 16:40 Keluhan Energi Lampu penerangan Jalan dari 
tugu banteran ( jl. Raya 
Banteran) maring ngidul 
Peteng sebagian mati, 
sebagian durung di pasang.. 
Dalan peteng ,ra bisa 
banter...kelingan kanan lan 
kiri sawah....antisipasi tindak 
kejahatan... Njaluk tulung min 
ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-28 
  08:46:36



1199 f2200003272 6/28/2022 8:32 Informasi Infrastruktur Aduan lampu penerangan 
jalan dari sokaraja sampai 
pliken mati, sudah ada 8 
bulanan mati, kanan kiri 
sawah ðŸ™ sampai saat ini blm 
ada tindak lanjut..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-29 
  12:15:58



1200 f2200003275 6/28/2022 13:23 Pertanyaan Infrastruktur juru Parkir shi bayarane piwe 
pak,apa ora bisa di bayar 
UMR dan dapet pensiunan, 
maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Dahulu tahun 
2015 ada 
wacana mau 
digaji oleh 
Dinhub 
namun juru 
parkir demo 
menolak 
usulan 
tersebut. Jika 
boleh tau ini 
jukir mana 
nggih 
maturnuwun.

2022-07-04 
  13:59:11



1201 w2200002740 6/29/2022 8:22 Pertanyaan Lainnya Asalam'mualaikum nyuwun 
informasi pak nek Bade 
tumbas kartu ngge naik trans 
Banyumas teng pundiðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Kartu non 
tunai bisa apa 
saja, tap cash, 
e money, 
flazz, brizzi, e 
money, e 
toll..di semua 
bank sudah 
menjual dan 
bisa dibeli di 
alfamart dan 
indomart 
terdekat. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-06-29 
  09:02:43



1202 f2200003278 6/29/2022 8:30 Keluhan Lainnya kae jajal lampu bangjo 
karangjambu d gawe kaya 
ndisit maning ijone gantian 
wetan kulon nggo 
mengurangi kecelakaan .. . 
tambaih maning kae gili 
wetan damkar lampu jalanne 
pada mati dneng sprene ora d 
tangani ...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
setting siklus 
APILL sudah 
melalui kajian 
dan 
persetujuan 
kepolisian, 
untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-07-04 
  13:59:35



1203 f2200003282 6/29/2022 8:59 Informasi Infrastruktur Lampu jalan pojok lor sebelah 
wetan lapangan sidaboa 
peteng min Bahaya anu Nang 
jalur utama pas p3an juga

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-29 
  12:32:33



1204 f2200003286 6/29/2022 10:55 Informasi Infrastruktur Desa sanggreman kec. Rawalo 
jalan utamabya tidak ada 
lampu penerangan jalan, 
ketika malam hari pandangan 
terbatas, dapat meningkatkan 
tingkat kriminalitas, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-06-29 
  12:18:24



1205 f2200003288 6/29/2022 11:08 Usulan Infrastruktur selamat pagi Pak, lampu dalan 
arah ming sma 1 sokaraja, ana 
sing mati, mohon diperbaiki, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  13:59:59



1206 f2200003290 6/29/2022 11:29 Informasi Infrastruktur Pak lapor untuk lampu 
penerang jalan di desa 
dukuhwaluh jln kh ahmad 
dahlan rt 01 rw 08 dampit 
tepat nya depan Heros Variasi 
Mobil sudah mati 3hari blm 
ada penggan tian mohon di 
tindak lanjuti.matur suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-06-29 
  12:19:23



1207 f2200003296 6/29/2022 11:45 Usulan Infrastruktur Ati ati lur nek liwat dalan 
klahang, peteng ndedet 
langka lampu, mohon 
dipasang lpju, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  14:00:28



1208 f2200003298 6/29/2022 11:51 Keluhan Energi Lampu Penerangan Jalan neng 
Besuki Lumbir akeh sing pada 
mati min 3 titik mulai dari 
jembatan kali pasir mengarah 
timur, RT. 03/02 Desa Besuki, 
Kec Lumbir

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  14:01:04



1209 w2200002744 6/29/2022 12:14 Informasi Lainnya Mohon utk ditindaklanjuti 
pengaturan buka 
tutupnya,Arah ke ajibarang 
tidak bergerak sudah 
menunggu 45 menit, Yg jalan 
arah ke purwokerto saja, 
Mungkin perlu di timer 
supaya adil, Titik lokasi karang 
lewas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
di jalan tsb 
sudah kami 
lakukan 
sosialisasi, 
krn 
keterbatasan 
personil, 
tidak bisa 
dijaga setiap 
saat, 
sehingga 
perlu 
kesadaran 
bersama 
pengguna 
jalan untuk 
mematuhi 
rambu yg 
ada, untuk 
sangsi adalah 
wewenang 
dari 
kepolisian. 
ðŸ˜Š ðŸ™ ðŸ »

2022-07-02 
  11:23:56



1210 f2200003302 6/29/2022 14:21 Keluhan Infrastruktur Lampu jalan desa karang 
salam lor kecamatan 
baturaden,banyak yang 
mati...jalur tikungan gelap 
,sangat berbahaya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  14:01:40



1211 f2200003305 6/29/2022 19:03 Informasi Lainnya plang rambu nggon lampu 
bangjo kali putih dari arah 
barat ditempeli kertas brosur 
pak admin. arep tek foto 
mbok salah. mbok ndarani 
dolanan hp karo numpak 
motor. nyong werueh mau 
esuk.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
bersihkan 
brosur yg 
ditempelkan 
di sekitar 
rambu - 
rambu 
lalulintas.

2022-07-04 
  14:02:06



1212 w2200002753 6/30/2022 10:37 Usulan Lainnya Selamat pagi min Mon maap 
mau mengadu. Saat ini 
banyak sekali kendaraa, baik 
motor/mobil, yg melawan 
arus di jl. Ragasemangsang, 
contohnya saja barusan mobil 
plat R 231 SH melaju dr arah 
utara ke selatan di jl. 
Ragasemangsang. Padahal 
seharusnya jl. 
Ragasemangsang hanya 1 
arah ke utara tetapi mobil tsb 
dan beberapa motor lain 
justru melaju ke selatan. 
Belum lagi banyak juga motor 
yg putar balik dari arah 
pungkuran menuju jl. 
Ragasemangsang lalu belok ke 
arah selatan. Padahal sudah 
ada rambu bahwa di larang ke 
selatan. Hal ini membuat 
saya, khususnya, yg setiap 
hari melalui jl. 
Ragasemangsang (krn kantor 
saya berada di wilayah tsb) 
menjadi tidak nyaman saat 
berkendara di jalan tersebut. 
Blm lagi pengendara yg salah 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
di jalan tsb 
sudah kami 
lakukan 
sosialisasi, 
krn 
keterbatasan 
personil, 
tidak bisa 
dijaga setiap 
saat, 
sehingga 
perlu 
kesadaran 
bersama 
pengguna 
jalan untuk 
mematuhi 
rambu yg 
ada, untuk 
sangsi adalah 
wewenang 
dari 
kepolisian .

2022-07-04 
  14:02:35



1213 w2200002757 6/30/2022 13:11 Usulan Lainnya Selamat siang mau masukin 
pengaduan, usul BRT untuk 
jalur dukuhwaluh ke timur 
terus lanjut sumbang daerah 
situ banyak sekolah buat anak 
sekolah pak/buðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
siang..terima 
kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-07-04 
  14:03:19



1214 w2200002758 6/30/2022 18:26 Keluhan Lainnya Katanglews macet total, tidak 
ada yg ngatur, pak ogah ga 
ada, dinhub g ada apalagi 
polisi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa 
buka tutup 
arus lalu 
lintas 
perbaikan 
jalan nasional 
barat 
karanglewas 
dilaksanakan 
oleh pihak 
kontraktor 
pembangunan
/perbaikan 
jalan ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  11:25:00



1215 f2200003323 7/1/2022 9:37 Usulan Infrastruktur lampu penerang jalan mulai 
dari desa windunegara 
wangon, sampai balai desa 
cikakak mohon di perbaiki, 
banyak yg mati, dan ditambah 
lagi pak,. usul tok bae, 
terealisasine tah ya mbuh 
kapan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-07-04 
  14:03:44



1216 f2200003326 7/1/2022 10:36 Usulan Infrastruktur Selamat pagi pak, lampu 
penerangan jalan liwat dalan 
arah dari sokaraja lor-pliken 
peteng kabeh nek wengi... 
tulung digarap rawan dalane 
kue, maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  14:04:15



1217 i2200000212 7/1/2022 11:29 Informasi Lainnya Lampu traffic light 
perempatan Pierre Suman 
sering trouble, sejak kemarin 
sore Sd. Siang ini mati 
sebagian / sisi timur tidak 
aktif, Minggu kemarin sisi 
selatan juga bermasalah. 
Mohon diperbaiki karna 
memahajakan, jalur padat dan 
cepat. Terimakasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang 
dalam 
perbaikan 
nggih pak bu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:11:55

1218 f2200003329 7/1/2022 13:48 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan,, perempatan 
moro sudah 3 hari lampu 
lalulintas error. Tidak ada 
perbaikan yg dilakukan. 
Mohon secepatnya di 
kondisikan karena dapat 
membahayakn pengguna 
jalan..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang 
dalam 
perbaikan 
nggih pak bu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:17:33

1219 w2200002775 7/1/2022 17:00 Pertanyaan Infrastruktur Assmu"alikm wr wb Mohon 
info bagaimana prosedur 
pengajuan halte bus sekolah 
di perempatan desa 
karangsalam dan tanggeran 
pada jalur Banyumas-
Somagede. Karena beberapa 
siswa kami berasal dari arah 
utara (Sokawera Bms). Terima 
kasih xxxxxx SMPN 2 
Kemranjen

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam..untuk 
halte bus 
sekolah 
sudah 
direncanakan 
oleh dishub 
namun belum 
ada anggran 
pembangunan 
 ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:07:58



1220 w2200002778 7/1/2022 17:16 Informasi Infrastruktur permisi mau , mengajukan 
pengaduan perihal lampu 
trafic light di sebelah ace 
hardware yg dri arah smp 8 
pwt mati . sudah 3hari belom 
diatasi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang 
dalam 
perbaikan 
nggih pak bu 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:26:05

1221 f2200003330 7/1/2022 18:44 Informasi Energi Assalamu'alaikum.. Nuwun 
sewu mau menyampaikan 
aduan tentang lampu jalan 
mati biasanya dishub yang 
memperbaiki tapi ini sdh 
hampir 4 bulan lebih belum 
diperbaiki.. Lokasi desa 
Purwodadi RT 03 RW 01 Kec. 
Kembaran Banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-04 
  14:04:56



1222 i2200000215 7/1/2022 19:13 Usulan Lainnya min selamat malam usul ada 
koridor brt bisa lewat di 
daerah sumbang dari arah 
kembaran karena banyak 
sekolah juga di daerah situ

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam...terim
a kasih atas 
usulan bapak 
ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 

2022-07-02 
  12:09:28

1223 f2200003337 7/2/2022 7:56 Informasi Infrastruktur marka jalan perlu dibenahi, 
seperti pasar pon ke barat 
sampe pertigaan kali bogor. 
marka jalan sudah pada 
hilang/ndak jelas.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya. 
Mohon maaf 
namun 
Kondisi jalan 
blm layak 
untuk 
dipasang 
marka.

2022-07-04 
  14:05:24



1224 f2200003339 7/2/2022 8:07 Usulan Energi Usul pak pasang lampu 
penerangan jalan di Desa 
Cirahab kecamatan Lumbir, 
belum ada penerangan jalan 
umum

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-04 
  14:05:58



1225 f2200003343 7/2/2022 8:32 Usulan Lainnya Mohon untuk bahu jalan 
kabupaten di jalan tembus 
ciberung sampe kracak 
dtikungan jg drg terjadi 
tabrakan mohon dikasih kaca 
cembung di 3 tikungan 
tersebut.trimakssih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Permohonan 
kaca 
cembung bisa 
menyurat 
resmi ke 
kantor dinas 
perhubungan 
melalui Desa 
setempat 
agar bisa di 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-07-04 
  14:06:24



1226 i2200000216 7/2/2022 8:56 Usulan Infrastruktur Jalan Raya Beji - 
Karangnangka kec. 
Kedungbanteng kurang 
Lampu Penerangan Jalan 
Boss, mohon untuk dikasih 
LPJU, terima kasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-04 
  14:06:53



1227 w2200002783 7/2/2022 9:53 Informasi Energi Selamat siang... lampu merah 
perempatan dukuhwaluh ada 
yang error',,lampu merah 
sebelah selatan nyala hijau 
bareng dengan lampu merah 
sebelah barat...mohon segera 
di perbaiki,di karenakan 
membahayakan pengendara 
sepeda motor/mobil.terima 
kasihðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang 
dalam 
perbaikan 
agar kembali 
normal 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:31:05

1228 w2200002784 7/2/2022 10:05 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum selamat 
pagi Ingin melakukan laporan 
Terjadi error pada traffic light 
di perempatan dukuhwaluh, 
Sudah terjadi 2x laka lantas 
karena hal tersebut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang salam 
perbaikan 
agar normal 
kembali 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:33:06

1229 f2200003346 7/2/2022 11:13 Informasi Infrastruktur Mohon bantuannya min 
lampu lalu lintas di 
perempatan dukuwaluh arah 
dari selatan hijau 
terus/sedang eror? Takut 
menimbulkan korban, hampir 
saja saya td kalo ga hati hati 
bisa jd korban karna lampu 
hijau terus dari arah selatan. 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sedang salam 
perbaikan 
agar normal 
kembali 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-02 
  12:34:12



1230 f2200003351 7/2/2022 16:26 Informasi Lainnya pak jalan dari SMP 1 Kalibagor 
sampai kearah Sangkal Putung 
penerangan jalan kurang 
mohon bisa ditambah .terima 
kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-04 
  14:07:56



1231 f2200003354 7/2/2022 16:34 Informasi Lainnya Bus trans banyumas, deneng 
ora sampe sumpiuh lurr.. 
Mbok esih melu banyumas 
jann.. Angeelee

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-07-02 
  18:33:24



1232 w2200002792 7/2/2022 17:46 Informasi Lainnya Lampu jalan mati Lokasi jln. R 
Soepeno Beji komplek gedung 
perikanan udah lama ga ada 
perbaikan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-04 
  14:08:28



1233 w2200002797 7/3/2022 11:00 Informasi Lainnya Semua parkiran masih 2000 
untk motor dan 5000 untuk 
mobil. Berarti harus ada 
penindakan tegas. Apalagi 
tanpa surat bukti parkir dan 
jaminan kl parkir kita 
dilindungi. Dikasih 1000 
dipaksa 2000 Mengamankan 
motor sndr dg posisi motor yg 
kita sendiri mencari, tidak 
diarahkan dan diurusin saat 
masuk, saat hujan sengaja 
helm diubah posisi 
menampung air hujan. Pas 
kluar maksa minta 2000 dan 
ga bisa membuktikan kl ada 
kartu anggota, apakah yg 
seperti ini betul sudah diawasi 
oleh pihak dinas 
perhubungan???

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
koordinasikan 
dengan 
pengelola 
parkir di zona 
tersebut, dan 
bila 
memungkinka
n bisa di foto 
juru 
parkirnya 
serta 
transaksinya 
agar sebagai 
dasar bukti 
pendukung 
maturnuwun.

2022-07-04 
  14:08:58



1234 f2200003363 7/3/2022 11:55 Pertanyaan Lainnya Arep Takon min nek numpak 
mobil trans Banyumas tp ora 
due kartune bisa ora bayar 
langsung

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Sampai saat 
ini trans 
banyumas 
masih gratis, 
untuk 
melatih 
pembayaran 
non tunai 
menggunakan 
 kartu atau 
scan barcode 
aplikasi 
teman bus 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-03 
  19:33:52

1235 w2200002800 7/3/2022 16:24 Informasi Energi Lampu lalu lintas perempatan 
pasar hewan 
ajibarang.sebelah utara kiri 
nyala hijau terus 
min.bahaya.mtrnwuun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Traffic light 
pasar hewan 
sedang 
diperbaiki.

2022-07-04 
  11:23:52



1236 w2200002803 7/3/2022 18:51 Usulan Infrastruktur Dalan Paningkaban - Dermaji 
peteng ndedet, mohon diberi 
penerangan jalan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-04 
  14:10:00



1237 f2200003379 7/3/2022 20:10 Usulan Energi Dalan rempoah arah 
baturaden karo dalan 
kebumen arah baturaden 
disogi LPJ men padang mbok 
ana begal maning

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-04 
  14:10:24



1238 i2200000220 7/3/2022 20:41 Usulan Infrastruktur Min..aku nek liwat jalan 
ragasemangsang arah BNN 
seringe macet soale parkire 
kanan kiri..njaluk tulung 
degawe parkir neng salah satu 
sisi dalan kayane marekna 
lancar lalu lintase 
Min...maturnuwun 
Min..sehat2 ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sebetulnya 
sudah ada 
lajur parkir di 
sisi kira jalan 
tersebut. 
Butuh 
kesadaran 
juga agar 
masyarakat 
kooperatif 
untuk 
menaati 
rambu 
larangan yg 
ada dijalan 
tersebut agar 
jalan bisa 
lancar dan 
tertib 
lalulintas 
maturnuwun.

2022-07-04 
  14:10:48



1239 f2200003388 7/4/2022 8:04 Informasi Infrastruktur Mohon maaf ini lampu 
penerangan jalan utama sama 
sekali tidak menyala seperti 
yg seharusnya. Warga sekitar 
sudah mengadukan ke 
petugas tp hasilnya sama saja, 
dan juga sudah beberapa kali 
terjadi laka lantas waktu 
malam akibat kurangnya 
penerangan jalan terutama 
kalau ditambah hujan. Lokasi 
di sekitar Puskesmas 1 
Cilongok. Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-04 
  14:11:15



1240 w2200002811 7/4/2022 11:27 Informasi Lainnya Lpju simpang sawangan ada 3 
yang padam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-05 
  08:09:20



1241 w2200002813 7/4/2022 14:22 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum Wr. Wb. 
Min, punten ini mengapa 
nama Haltenya bukan Halte 
BTS Pasar Proliman yaa ? 
Sebab lokasi haltenya berada 
di Pasar ProlimanMohon 
ditanyakan ke pihak terkait 
yaa min ðŸ™ . . di daerah 
Tanjung ada halte yang 
namanya halte BTS Kelurahan 
TanjungMohon ditanyakan ke 
pihak/dinas terkait yaa min 
ðŸ™  Masyarakat Proliman 
berharap semoga saja bisa 
berubah nama menjadi Halte 
BTS Pasar Proliman

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumuss
alaam...terim
a kasih atas 
masukan 
bapak 
ibu...bahwa 
halte pasar 
proliman 
merupakan 
pindahan dari 
halte tanjung 
dan baru 
terpasang 
kemarin 
sehingga 
masih proses 
penggantian 
papan nama 
halte ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-04 
  18:32:42



1242 w2200002816 7/4/2022 18:34 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum Pak mau 
lapor lampu Jalan Pekaja 
samping gedung gorengnya 
eco asli mati sudah berbulan-
bulan terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-18 
  13:46:45



1243 f2200003397 7/4/2022 21:02 Informasi Energi Lampu penerangan dalan 
anyar perek menara pandang 
kurank terank

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-07-05 
  09:00:11



1244 f2200003404 7/5/2022 10:07 Usulan Infrastruktur jalan baturaden timur mohon 
agar ditambah lpju nya, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-07 
  08:16:01



1245 f2200003408 7/5/2022 11:37 Informasi Infrastruktur halte trans BMS di tengah di 
tengah lapangan..jauh banget 
dari desa..Pandak malah halte 
nya malah 3..dekat 
baledesa..villalangge,Saphire..
rempoah ibukota 
kec.Baturraden.cek saja TPB 
trans Banyumas tepat di pintu 
gerbang lapangan...yg sangat 
jauh..dari penduduk.cuma 
satu tpbnya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penempatan 
tpb di depan 
lapangan 
baturraden 
untuk 
mengakomodi
r penumpang 
pelajar dari 
SMA 
Baturraden. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-06 
  14:19:08



1246 w2200002825 7/5/2022 12:05 Keluhan Infrastruktur mohon dengan sangat pak, 
lpju di jl letjend suprapto 
tepatnya di barat sma n 1 
sokaraja, ada sekitar 3 lpju 
yang padam, mohon segera 
dirindaklanjuti, mengingat jl 
tersebut merupakan jalan 
yang sangat ramai, terimkasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-07 
  08:16:35



1247 f2200003413 7/5/2022 20:38 Informasi Lainnya Wis absen lampu penerangan 
jln neng rempoah rt01/03 
mati tapi tetep urung di 
dandani padahal lampu kue 
pas nggon rawan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-07 
  08:17:06



1248 w2200002835 7/6/2022 8:38 Usulan Lainnya Tolong sampaikan harapan 
saya...tlng bus Trans itu lewat 
jalan raya GUNUNG 
tugel...Halte di GRUMBUL 
KLENTENG biar mmpermudah 
transpotasi warga yg akan ke 
kota...karna di situ ga ada 
transpotasi umum 
...terimakasih...ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
namun 
sampai saat 
ini baru 3 
koridor yang 
beroperasi 

2022-07-06 
  14:20:52



1249 f2200003417 7/6/2022 8:52 Usulan Infrastruktur selamat pagi pak, niko pr4tan 
becak merdeka d wei lampu 
bangjo lah rep nybrang angel 
kendaraane banter banter 
.winginane ana laka lantas 
juga, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, di tahun 
2022 tidak 
ada anggaran 
pengadaan 
bangjo baru, 
akan kami 
masukan ke 
list usulan th 
berikutnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-07 
  08:21:34



1250 f2200003418 7/6/2022 9:01 Informasi Infrastruktur selamat siang pak, lampu 
jalan dari pasar sikapat ke 
curug ceheng banyak mati, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-07 
  08:23:11



1251 f2200003420 7/6/2022 9:08 Informasi Infrastruktur Pak, lpju jalan sokaraja pliken 
kapan diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sebenarnya 
LPJU dijalan 
tersebut 
sudah pernah 
diperbaiki 
namun 
apabila mati 
kembali akan 
kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengertiannya
. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-07 
  08:25:44

1252 f2200003423 7/6/2022 9:30 Informasi Infrastruktur Suwun min aduanku wis di 
garap dadi dalane padang 
maning

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
kembali, 
semoga 
Banyumas 
semakin maju 
kedepannya

2022-07-06 
  09:31:14



1253 w2200002836 7/6/2022 14:13 Informasi Energi Selamat siang bapak/ ibu Saya 
mau melapor Lampu jalan di 
jln sekolah tehnik mati Ada 
2titik Mhon ditinjau lokasi 
Terimakasih atas 
perhatiannya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-19 
  09:11:56



1254 G2200000157 7/6/2022 14:44 Usulan Infrastruktur permohonan pemasangan, 
lampu penerangan tidak ada 
di jalan susukan ke arah 
lembuayu,dikarenakan rawan 
kecelakaan & sering terjadi 
pencurian hasil pertanian 
desa, terimakasih

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-07 
  08:26:59



1255 w2200002841 7/6/2022 16:14 Keluhan Lainnya Selamat sore 
Menginformasikan tadi siang 
trotoar depan bank bni alun 
alun purwokerto sesak dan 
penuh parkir motor.apa 
sebaiknya dari dinas terkait 
mengarahkan motor motor 
tersebut parkir di 
jl.ragasemangsang karena 
trotoar kan di peruntukan 
untuk jalan kaki.terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami sudah 
seringkali 
menghimbau 
pengguna 
kendaraan 
tersebut 
namun 
kembali lagi 
kepada 
kesadaran 
masyarakat 
agar 
mengikuti 
ketertiban 
rambu 
lalulintas dan 
peruntukan 
sesuai 
penggunaann
ya. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  10:10:36



1256 f2200003436 7/6/2022 19:00 Usulan Lainnya Pak bus trans Banyumas 
jangan pake kartu. kenapa 
bayar pake uang cash aja, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih, 
bahwa 
penyelenggar
aan Trans 
Banyumas 
Program BTS 
dari.Kemenhu
b diatur 
dengan 
Standar 
Pelayanan 
Minimum 
diantaranya 
pembayaran 
non tunai 
/cashless 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-07 
  21:27:55

1257 f2200003437 7/6/2022 19:27 Usulan Lainnya Tolong dong haltenya 
diprbanyak arah baturaden

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih..bahwa 
penyelenggar
aan trans 
banyumas 
sudh diatur 
detil 
termasuk 
jumlah dan 
lokasi halte 
,.headway 
jarak antar 
bus dan 
sebagainya 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-07 
  21:28:24



1258 w2200002843 7/6/2022 21:00 Informasi Energi selamat malam kang...ijin 
melaporkan untuk lampu 
penerangan jalan yg berada di 
jalan RA WIRYA ATMAJA 
mengalami gangguan suka 
mati dan nyala sendiri 
kang...demi kenyamanan para 
pengguna jalan mohon untuk 
diperbaiki kang...matursuwun 
sakderenge kang...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-11 
  09:44:15

1259 f2200003453 7/7/2022 8:33 Informasi Infrastruktur selamat pagi pak, Lampu 
penerangan jln...di jl 
wargabakti pwt lor,komplek 
perkantoran...yg lampu mati 
depan mie naga,...sdh pernah 
diadukan,tpi yg dibetulin 
samping SATPOL PP...DEPAN 
MIE NAGA ORA... PRIMEN 
YAA...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kewenangan 
Penertiban 
dan 
penindakan 
terkait lalu 
lintas ada di 
kepolisian RI 
(satlantas) 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  09:46:06



1260 w2200002846 7/7/2022 9:58 Informasi Infrastruktur Mohon di adakan lampu 
penerangan jalan umum 
sebelah timur Samsat 
Wangon ke arah desa 
banteran rawan kejahatan 
dan kecelakaan.terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-11 
  09:49:17



1261 f2200003459 7/7/2022 12:30 Informasi Infrastruktur Dijalan pramuka depan soto 
sami asih, arus lalu lintas 
sangat macet dan padat 
Parkir kendaraan pengunjung 
dari lapak bakso dan soto 
parkir nya diruas kanan dan 
kiri jalan Sangat mengganggu 
kenyamanan pengguna jalan 
yang lain, mohon agar 
ditertibkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk jalan 
pramuka 
akan dalam 
kajian forum 
lalulintas yg 
nantinya 
akan 
diarahkan 
untuk 
parkirnya di 
sisi sebelah 
barat 
semuanya 
agar 
mengurangi 
kemacetan 
dan tidak 
mengganggu 
pengguna 
jalan lainnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  10:13:00

1262 w2200002852 7/7/2022 13:39 Informasi Lainnya Selamat siang pak , untuk 
lampu lalu lintas di 
perempatan simpang mersi yg 
deket pasar itu lampu lalu 
lintasnya kotor atau kurang 
terang yah pak , terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
segera kami 
cek lokasi 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-07 
  21:27:28



1263 t2200000041 7/7/2022 13:46 Informasi Lainnya Pengin ora ana parkir liar 
neng alfaapril/indomei min. 
Nek duit parkire 1000/2000 
mlebu pemkab Kabeh Inyong 
ikhlas lair batin min

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Semua yg 
diparkirkan di 
alfa dan indo 
resmi masuk 
ke kas 
daerah. jika 
masih ragu 
silahkan 
minta dan 
tanyakan KTA 
dan karcis 
parkirnya, 
Jika tidak bisa 
menunjukan 
berarti parkir 
liar dan 
mohon difoto 
juru parkir 
dan bukti 
transaksi nya 
agar bisa 
ditindaklanjuti 
 
maturnuwun. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  10:14:37



1264 w2200002853 7/7/2022 13:49 Informasi Lainnya Dunia perparkiran di 
Purwokerto semakin mahal 
aja Pak BupaƟ ðŸ˜-Parkiran RS 
Dkt motor Rp. 3000 mobil Rp 
5000. Hanya parkir sbtr, Krn 
dokter yg dicari tdk parkir

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Hal tersebut 
karena 
pengelola 
parkir yg 
menyelenggar
akan adalah 
badan usaha 
sendiri. 
Adapun 
aturan tarif 
parkirnya 
mengikuti 
aturan 
perizinan 
parkir dari 
Bapenda. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:56:45

1265 w2200002854 7/7/2022 15:21 Informasi Lainnya tolong halte tpb daop 5 selalu 
dijadikan tempat parkir.. jadi 
bis nya berhenti gak bisa 
dipinggir jalan..potensi macet 
dan bahaya bagi pengguna bis 
karena posisi deket pertigaan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak ibu, 
untuk 
ditindaklanjuti 
 Tim Dalops 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-08 
  11:35:43



1266 w2200002855 7/7/2022 21:23 Usulan Lainnya Selamat malam lurr..mohon 
di cek .. 
pertigaan/perempatan pasar 
manis sebelah barat bawah 
patung..perlu bangjo 
g..soalnya krodit..kalau mau 
pada nyebrang saling dahulu 
dahuluan..coba di cek kl pagi 
siang sore bahkan malam... 
maturnuwun..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
pertigaan 
tersebut 
memang 
sudah kami 
prioritaskan 
sebagai salah 
satu simpang 
yg harus di 
rekayasa 
antara lain 
dengan 
bangjo dll, 
akan tetapi 
utk TA 2022 
tidak ada 
anggaran 
pengadaan 
bangjo. 
Untuk pasang 
lampu traffic 
light perlu 
adanya 
kajian, akan 
kami cek pagi 
siang dan 

2022-07-08 
  11:25:21

1267 f2200003462 7/7/2022 21:34 Usulan Lainnya Kng jembatan kali Serayu 
Banyumas ngalor pas 
pertigaan Tulung kae pk 
ogah/tukang parkir di 
tertibna.. bukan e ngrewangi 
ngatur lalin Kon lancar malah 
Gawe macet tok

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kewenangan 
Penertiban 
dan 
penindakan 
terkait lalu 
lintas ada di 
kepolisian RI 
(satlantas) 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-08 
  11:26:39



1268 f2200003463 7/7/2022 21:37 Usulan Lainnya Punten min,kie ning ajibarang 
nek jembatan timbang buka 
koh dadi macet ya Tronton 
pada mandeg ngenteni 
jembatan timbange tutup 
Punten lah di tindak sing 
gawe macet

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kewenangan 
Penertiban 
dan 
penindakan 
terkait lalu 
lintas ada di 
kepolisian RI 
(satlantas) 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-08 
  11:27:16

1269 w2200002862 7/8/2022 9:54 Usulan Lainnya Assalamualaikum pak aku 
arep ngadu lah pak sing 
masalah bis trans Banyumas 
jangan pake kartu knpa 
pak,Bayar pake uang aja 
jangan pake kartu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih, 
bahwa 
penyelenggar
aan Trans 
Banyumas 
Program BTS 
dari 
Kemenhub 
diatur 
dengan 
Standar 
Pelayanan 
Minimum 
diantaranya 
pembayaran 
non tunai 
/cashless 
dengan kartu, 
namun 
sampai saat 
ini masih 
gratis 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-08 
  11:28:01



1270 w2200002863 7/8/2022 9:57 Usulan Infrastruktur Menurut saya, sdh saatnya 
jalan Bung Karno dibuka utk 2 
arah (dr Utara dan Selatan) 
agar wisatawan dari luar kota 
bisa langsung masuk melalui 
jalan gerilya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Operasional jl 
bung karno 
saat ini masih 
dalam tahap 
ujicoba, 
pelaksanaan 
2 arah dan 
sebagainya 
menunggu 
ketersediaan 
dan 
kelengkapan 
sarana 
prasarana 
perlengkapan 
spt rambu, 
lpju, dll 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:50:55



1271 w2200002864 7/8/2022 10:39 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum wr.wb Met 
siang pak Mohon maaf tolong 
Jalan Jalur Desa Keniten 
sampai Desa Kalikesur kec 
kedungbanteng di beri Lampu 
Penerangan Jalan, terutama 
di jalur berkelok dan sebelah 
kiri jurang. Terima Kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-11 
  09:52:04



1272 f2200003473 7/8/2022 11:04 Usulan Infrastruktur Jalan desa sanggreman kec. 
Rawalo kurang lampu 
penerangan jalan, ketika 
malam hari penglihatan 
terbatas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-11 
  09:55:06



1273 i2200000227 7/8/2022 13:46 Keluhan Energi Min.. lampu PJU jalan Sunan 
giri sblm gang II ada yg mati 
min Dekat bundaran air 
mancur

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-11 
  09:57:08



1274 w2200002869 7/8/2022 16:04 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan pak lampu 
merah pertigaan lapangan 
porka eror pak pengendara 
bingung pak ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu merah 
pertigaan 
lapangan 
porka sudah 
kami perbaiki 
dan sekarang 
sudah normal 
kembali. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:52:21

1275 w2200002870 7/8/2022 16:07 Pertanyaan Lainnya Kalo mau naik Trans 
banyumas blm punya kartu 
gimana pak selama gratis ini 
boleh atau enggak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Selain kartu 
non tunai 
bisa scan 
barcode dari 
aplikasi 
teman bus 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:54:29



1276 i2200000228 7/8/2022 16:34 Informasi Lainnya Min.. lampu PJU jalan Sunan 
giri sblm gang II ada yg mati 
min.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-11 
  09:59:07



1277 i2200000229 7/8/2022 19:30 Informasi Lainnya Arep takon min, carane lapor 
lampu kelebÂ² kuning e 
mati,Banteran, perumahan 
puri banteran

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Caranya 
bapak/ibu 
bisa lapor 
langsung ke 
kantor, bisa 
juga lewat 
surat atau 
lewat tlp 
kantor 
0281.637211. 
Monggo milih 
pundi 
maturnuwun 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  10:05:35



1278 w2200002883 7/9/2022 16:14 Informasi Energi Ya pak.... Lampu jln Kulon 
depan gang Kauman 
Banyumas sebelah utara rmh 
kepatihan sdh seminggu 
mati... Jadi warga yg keluar dr 
gang mau belok ke jalan 
Kulon ato yg lurus bergelap 
gelapan... Bahaya Mohon 
follow up nya trims Jln Kulon 
gang Kauman RT 5 RW 2 
Sudagran Banyumas Belakang 
masjid Nur Sulaiman 
Banyumas keutara 100mtran

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-11 
  10:01:01



1279 f2200003484 7/9/2022 16:24 Pertanyaan Lainnya Min, olih takon.... Kenanga 
pertigaan utara kli serayu tdk 
dksh rambu2/bangjo ya? 
Utara pasar banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf, 
jalan tsb jalan 
nasional, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
Akan kami 
teruskan ke 
kementerian 
atas 
pertanyaan 
ini ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:55:43



1280 w2200002885 7/9/2022 18:15 Usulan Lainnya Ngadu min.. Wingi aku kang 
arah Banyumas meng buntu.. 
Lampu dalane pada mati 
kabeh.. Karo usul, nek bisa di 
sogi pentol2 nang tengah 
dalan (marka) sing kesorot 
lampu murub (ora ngerti 
jenenge), kue mbantu banget 
nek lagi udan min.. Dalan 
Banyumas - buntu soale 
peteng bgt min.. Semoga dadi 
perhatian min.. Soale wis sue 
esih tetep bae.. Apa langka 
sing ngadu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-11 
  10:03:23



1281 w2200002886 7/9/2022 18:33 Keluhan Energi permisi min mau ngadu, LPJ 
sepanjang desa kejawar 
sampe karangrau mati jalur 
banyumas-buntu. sangat 
berbahaya karna kondisinya 
sangat gelap, mohon segere 
ditindak lanjuti. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-11 
  10:04:31



1282 w2200002891 7/11/2022 8:34 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum Pak Bupati, 
jalan di depan Duta Mode 
dipakai parkir mobil, padahal 
ada rambu larangan parkir. 
Mohon ditertibkan, 
maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannyaa. 
di jalan tsb 
sudah kami 
lakukan 
sosialisasi, 
krn 
keterbatasan 
personil, 
tidak bisa 
dijaga setiap 
saat, 
sehingga 
perlu 
kesadaran 
bersama 
pengguna 
jalan untuk 
mematuhi 
rambu yg 
ada, untuk 
sangsi di 
anggaran 
tahun depan 
akan 
diberlakukan 
penggembesa

2022-07-11 
  10:15:54



1283 w2200002896 7/11/2022 8:55 Informasi Lainnya Mas tolong ditindak lanjuti .. 
ini lokasi lampunya mati 
Pertigaan Jl Kenanga Kel 
Grendeng Kec Purwokerto 
Utara Ini sedang ada acara 
pengajian yg rcnnya dihadiri 
Forkompimda

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  08:58:15



1284 w2200002898 7/11/2022 9:03 Usulan Lainnya Slmt pagi.. Mhn disampaikn 
ke apaarat/dinas terkait..utk 
perempatam kaliputih kalo 
pagi ada petugas yg 
membantu lalu lintas...kondisi 
sangat semrawut dan macet 
ðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk 
simpang 
kaliputih 
sudah ada 
trafgic light, 
petugas 
ditempatkan 
di simpang yg 
tidak ada TL 
dan sekolah 
sekolah. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  10:06:46

1285 w2200002900 7/11/2022 9:11 Pertanyaan Infrastruktur mas / mbak bisa minta route 
tras banyumas serta tarifnya 
berapa jauh dekat sama apa 
tidak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Sampai 
dengan saat 
ini trans 
banyumas 
masih gratis, 
berikut route 
trans 
banyumas.

2022-07-11 
  10:07:24



1286 f2200003493 7/11/2022 9:31 Usulan Infrastruktur Banyumas joss gandos. 
Nuwun sewu niku rambu LL 
dibenahi. Teng 1/4an jl 
maajid, niku kanan jalan terus 
dereng wonten lampu hijau 
kelip2. 1/3an jl masjid, alun2 
kanan sok mbingungi. Lan 
lintune kathah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
terima 
sebagai 
usulan bahan 
pertimbangan 
 kajian di 
anggaran 
mendatang. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  13:20:44

1287 f2200003496 7/11/2022 9:43 Pertanyaan Infrastruktur selamat pagi pak, Gon pasar 
patikraja apa ora bisa di atur 
nganggo apil?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Simp 
patikraja 
kewenangan 
jalan 
nasional, 
sudah 
diusulkan ke 
kemenhub 
utk 
pengaturan 
rekayasa lalu 
lintasnya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  13:19:34



1288 f2200003501 7/11/2022 10:26 Usulan Infrastruktur Mz melaporkan Bekas 
kecelakaan truk di temurunan 
kejawar mohon pengaaman 
jalan nya segera di perbaiki, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya. 
Jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional, yg 
memiliki 
wewenang 
adalah 
kemeterian. 
Akan kami 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X) 
wilayah 
Jateng DIY. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-12 
  08:14:39



1289 f2200003502 7/11/2022 10:28 Usulan Infrastruktur Mohon cek juga lampu jalan 
banyak yg ga nyala Arah 
kejawar sampai buntu, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-07-20 
  08:59:50



1290 f2200003512 7/11/2022 13:17 Usulan Infrastruktur usulan pak agar di pertigaan 
dekat pondok pesantren 
banyumas dipasang lampu 
lalin, Iki jg edek Ponpes 
pertigaan wetan RSUD bms 
ora ana bangjone.. Pd 
menang2an...,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Namun 
mohon maaf 
jalan tersebut 
adalah jalan 
nasional 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-11 
  14:09:17

1291 f2200003519 7/11/2022 14:52 Usulan Infrastruktur Mohon izin min,melaporkan 
semingu yg lalu terjadi laka 
tunggal,mobil tronton yg 
melju ke Utara masuk ke 
tebing Tepat nya 500 m 
sebelum pom bensin kejawar. 
Harapan: mohon pihak Ter 
kait utk memperbaiki 
pembatas jaln yg rusak di 
akibatkan oleh laka 
tsbt.aduan banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya. 
Jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional, yg 
memiliki 
wewenang 
adalah 
kemeterian. 
Akan kami 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X) 
wilayah 
Jateng DIY. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-12 
  08:16:00



1292 w2200002913 7/11/2022 19:27 Informasi Lainnya Mas tolong ditindak lanjuti .. 
ini lokasi lampunya 
matiPertigaan Jl Kenanga Kel 
Grendeng Kec Purwokerto 
UtaraIni sedang ada acara 
pengajian yg rcnnya dihadiri 
Forkompimda

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  09:00:42



1293 f2200003523 7/11/2022 21:15 Informasi Infrastruktur Dalan kalicupak tembusan 
kalisogra tulung untuk dinas 
penerangan jalan..tolong di 
kasih lampu karena tidak ada 
penerangan jalan sama sekali

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-20 
  08:59:45



1294 w2200002914 7/12/2022 7:14 Usulan Infrastruktur Permisi babang admin,ijin 
mengusulkan. LPJU( lampu 
penerangan jalan umum) di 
sepanjang jalan sukarno 
sebaiknya segera dipasang 
secara merata terutama di 
zona polisi tidurnya. Sudah 
benar" Banyak yg menjadi 
korban dari para pengguna 
jalan, baik korban harta 
benda, luka ringan sampai 
luka berat karna pengendara 
tidak melihat dengan jelas 
polisi tidur tersebut 
diperparah dengan warna 
polisi tidur yg sudah pudar 
sehingga menyamai warna 
jalan. Mohon segera 
ditindaklanjutiðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-07-20 
  09:02:57



1295 f2200003524 7/12/2022 9:02 Informasi Infrastruktur Min kie ana saran. Nek bisa 
lampu merah perempatan 
sekang arah terminal pwt 
karo sekang arah rumah sakit 
bunda kue pas warna ijo aja 
dibarengna. Ben gentenan siji-
siji.maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kemacetan 
terjadi di 
titik2 
tertentu 
terutama 
yang banyak 
sekolah, krn 
banyak anak 
yang diantar 
jemput 
menggunakan 
 roda 4 
seperti di jl 
ragasemangsa
ng, jl. gereja 
dll, hanya 
pada jam2 
tertentu saja. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-13 
  09:46:57



1296 i2200000232 7/12/2022 10:24 Usulan Infrastruktur Dalane macet padat merayap 
min nek esok wektune bocah 
mangkat sekolah, pengaturan 
jalan kon dikaji ulang min, ben 
ora macet parah, suwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kemacetan 
terjadi di 
titik2 
tertentu 
terutama 
yang banyak 
sekolah, krn 
banyak anak 
yang diantar 
jemput 
menggunakan 
 roda 4 
seperti di jl 
ragasemangsa
ng, jl. gereja 
dll, hanya 
pada jam2 
tertentu saja. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-13 
  08:25:45



1297 f2200003532 7/12/2022 14:50 Informasi Infrastruktur ALUN ALUN PURWOKERTO 
kalau malam GELAP / LAMPU 
PENERANGAN MATI sudah 
sekitar semingguan kondisi 
alun alun purwokerto kalau 
malam GELAP / LAMPU nya 
pada MATI. Lampu yang 
berada di area tiang bendera 
MATI SEMUA, Lampu sorot 
sisi barat juga MATI SEMUA. 
Semoga dapat segera di 
perbaiki... Terimakasih. 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  08:57:21



1298 f2200003536 7/12/2022 21:39 Usulan Infrastruktur Miki jam 5 esuk liwat 
jembatan kalipelus sokaraja 
gutul polsek deneng lampune 
wis pada mati yah? Padahal 
jam 5 esuk esih peteng loh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Benar 
lampu 
tersebut 
sudah mati 
pukul 5 pagi 
karena 
settingan 
timernya 
mundur. ðŸ™ 

2022-07-20 
  08:55:47

1299 w2200002932 7/13/2022 10:07 Informasi Lainnya Selamat pagi..dalam sehat 
Purwokerto kalau pagi 
semakin ramai, mohon untuk 
dinas terkait bisa menertibkan 
pada titik titik keramaian.. 
persimpangan masih ada yg 
kosong tidak ada petugas... 
maturnuwun semoga lancar 
dan Banyumas Jaya..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukanya, 
belum semua 
titik bisa diisi 
krn 
keterbatasan 
personil. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-13 
  11:03:31



1300 e2200000044 7/13/2022 10:27 Informasi Lainnya Tolong perhatian parkir liar di 
Alfamart KS Tubun Bukannya 
minimarket harusnya bebas 
parkir?

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Alfamart ks 
Tubun karena 
parkirnya 
hingga ke 
tepi jalan 
maka terkena 
retribusi 
parkir. Jika 
juru parkir 
disitu ber id 
card maka 
juru parkir 
disitu resmi. 
Sekedar 
informasi 
parkir adalah 
sumber 
pendapatan 
daerah 
Banyumas, 
salah satu 
tujuannya 
adalah 
keselamatan 
ditepi jalan 

2022-07-19 
  09:13:14



1301 w2200002934 7/13/2022 10:45 Informasi Lainnya Aduan kie pak tulung khusus 
angger esuk dalan arah alunÂ² 
ming ngetan di bukak Dadi 
mengurangi macet nang jalur 
tengah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukanya 
akan kami 
kordinasikan , 
krn 
keputusan 
perubahan 
jalur melalui 
forum lalu 
lintas yg 
melibatkan 
stakeholder 
terkait. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-13 
  11:04:02

1302 w2200002935 7/13/2022 11:08 Informasi Lainnya Selamat pagiMohon maaf 
mau tanyaTerkait informasi 
sepanjang jl. Pahlan apakah 
akan di kasih pembatas 
tengahnha njihJl. Pahlawan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
belum ada 
rencana 
tersebut, 
Kalau 
pembatas 
jalan yang 
lebih tahu 
dinas 
pekerjaan 
umum (bina 
marga) 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-13 
  18:34:02



1303 f2200003542 7/14/2022 8:08 Usulan Infrastruktur Tulung pak siki kan wes pd 
mulai mangkat sekolah...nek 
bisa tiap pagi prapatan 
kembaran arah kramat ana 
sing ngatur lalulintase...soale 
angger esuk wayaeh bicah 
mngkt sekolah rame bangett 
tur riweuh langka sing ngatur 
LALIN Mtr suwun...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
sementara 
baru bisa 
diakomodir 
yg dalam 
kota krn 
keterbatasan 
personil, akan 
kami 
komunikasika
n dengan 
polsek 
setempat krn 
kebetulan 
kantor polsek 
pas 
diperempatan
. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:53:35



1304 w2200002945 7/14/2022 13:19 Usulan Infrastruktur Ngadu lah pak, apa oranana 
wacana kabeh bus stop trans 
bms diwei payon ben ora 
kepanasen/kudanan ya? Masa 
bisa tuku bus ora bisa 
mbangun halte,,pasti bisa lah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Dari 154 titik 
pemberhentia
n bus sudah 
dibangun 32 
halte...secara 
bertahap 
terus 
dibangun 
sesuai dg 
kemampuan 
keuangan 
daerah 
maupun 
kerjasama 
wisata...bus 
milik 
operator 
swasta 
pemenang 
lelang bts. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:52:48



1305 w2200002946 7/14/2022 13:22 Usulan Infrastruktur pak pr4tan becak merdeka 
tolong d ksih lampu .klo 
nyebrang susah dan sering 
trjdi tabrakan, pengeras suara 
yg ad d pr4tan tong d 
fungsikan lg dngn maksimal 
mulai pukul 6 pgi bnyak 
pengendara yg nylonong trus

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
segera kami 
tindaklanjuti 
dan mohon 
maaf pula 
karena 
memang byk 
simpang yg 
lagi rusak 
audio nya, 
dan blm ada 
anggaran 
perbaikan 
begitu juga 
anggaran 
pengadaan 
lampu merah 
baru utk 
tahun ini 
tidak 
tersedia, 
akan kami 
usulkan di 
tahun 
berikutnya.

2022-07-19 
  09:14:04



1306 w2200002949 7/14/2022 13:30 Pertanyaan Lainnya Kalau boleh usul, di JL 
Pengasinan Kedungwringin, di 
segitiga persimpangan 
menuju SMK 75 yang arah ke 
Utara diberi halte trans 
busway,Sekarang yg ada arah 
ke selatan saja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Untuk 
koridor.2 
sudah ada 
TPB di jl 
pngasinan 
dan balai 
desa 
kedungwringi
n maupun di 
dpan 
alfamart 
tanjung. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:51:45

1307 w2200002954 7/14/2022 13:48 Usulan Lainnya Selamat siang.,,Mohon jalan 
ragasemangsang dibatasi jml 
mobil yg masuk menuju jl 
Gatot Subroto. Krn 
menimbulkan kemacetan 
parah. Di jam 7pagi,, Tks

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Untuk jalan 
ragasemangsa
ng, gatsu, dan 
jalan gereja 
sedang dalam 
pembahasan 
bersama 
dengan 
satlantas 
polresta 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-16 
  14:39:37



1308 f2200003547 7/14/2022 14:35 Usulan Infrastruktur pak..pengeras suara yg ad d 
pr4tan tolong d fungsikan 
dengan maksimal bnyak 
penguna jaln yg nylonong trus 
pdhal udh merah.kasihan yg 
lawane udh hijau malah hrus 
nunggu yg lg nylonong.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
segera kami 
tindaklanjuti 
dan mohon 
maaf pula 
karena 
memang byk 
simpang yg 
lagi rusak 
audio nya, 
dan blm ada 
anggaran 
perbaikan.

2022-07-19 
  09:14:44

1309 w2200002959 7/14/2022 18:49 Informasi Lainnya Jl.HR Bunyamin sebenarnya 
merupakan jalan yang cukup 
lebar. Namun banyaknya 
tempat kuliner yang tidak 
mempunyai lahan parkir 
membuat separuh jalan 
beralih fungsi sebagai tempat 
parkir. Belum ada yang 
nampak ingin menertibkan 
hal semacam ini dan juga 
entah siapa yang punya 
otoritas untuk menertibkan. 
Mungkin...ini mungkin lho 
ya...ada bosisme lokal yang 
melindungi jaringan lahan 
parkir ini.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
koordinasikan 
dg kepolisian 
yg punya 
wewenang 
penindakan 
pelanggaran 
lalu lintas 
termasuk 
parkir 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-16 
  13:40:32



1310 i2200000235 7/14/2022 19:56 Informasi Lainnya Sugeng dalu min, mau ngasih 
saran, dibeberapa akses jalan 
yang cukup ramai, seperti di 
pertigaan karsidenan 
banyumas, perempatan 
sokawera (jalan alternatif 
sumpiuh) itu dikasih marka 
lampu merah.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, 
usulan ke 
kementerian 
perhubungan 
(BPTD X) 
wilayah 
Jateng DIY.

2022-07-19 
  09:15:24

1311 f2200003551 7/14/2022 20:05 Usulan Lainnya mau nyampain keluh kesah ke 
1. untuk mohon mobil mobil 
di sekitar pasar cikebrok arah 
toko buku mutiara tolong di 
tertibkan pasalnya mereka 
parkir di bahu jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
koordinasikan 
dg kepolisian 
yg punya 
wewenang 
penindakan 
pelanggaran 
lalu lintas 
termasuk 
parkir. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-16 
  13:43:47



1312 w2200002963 7/15/2022 8:30 Informasi Infrastruktur Lapor niki. lampu jalan yg di Jl 
RA W Atmaja. deretan ke 4 
dari kidul, lampune byar pet. 
sudah ada rong wulan. 
ksuwun..... ttd p loso

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-19 
  09:16:13



1313 f2200003554 7/15/2022 9:30 Usulan Infrastruktur usulan agar diberi lampu 
kuning , Khususe ng wilayah 
sumampir jalan riyanto min 
pas ngulon brug daerah kono 
sering kecelakaan wong sng 
pada ngebut ora eling awak 
deweke, ak dewek sebagai 
warga sumampir umah pas 
pinggir gili ket cilik sering 
menangi kecelakaan ora 
esuk,awan,sore,wengi,subuh 
.gtul sprene 2022 . Pernah 
juga dadi saksi kecelakaan 
tunggal sing mengakibatkan 
meninggal di tempat . Tolong 
pemerintah di kasih rambu 
kuning atau warm light atau 
tanggul .ben pada alon sng 
pnting pda selamet gtul umah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, tahun ini 
blm tersedia 
anggaran 
pengadaan 
lampu 
kuning, akan 
diusulkan 
rekayasa 
daerah rawan 
kecelakaan di 
titik tesebut 
di tahun yang 
akan datang 
jadi Mohon 
maaf utk saat 
ini blm bisa 
memenuhi 
usulan 
saudara, 
sebaiknya 
usulan 
melalui surat 
dari 
desa/keluraha
n ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-16 
  13:36:38



1314 f2200003555 7/15/2022 10:11 Usulan Infrastruktur Tulung sampekna meng dinas 
terkait. Lampu merah 
perempatan karangkobar 
khususe sekang arah lor karo 
kidul aja dibarengna. Dalane 
wis rame banget saben esuk 
aq jujug bocah sekolah 
antrine ngasi tekan taman 
mas kemambang.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mesin 
pengatur 
lampu merah 
tersebut 
hanya 
tersedia 3 
fase (fase 1 
barat, fase 2 
timur, fase 3 
utara selatan) 
, blm ada 
anggaran 
penggantian/
pemutakhiran 
 mesin. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-16 
  13:38:05



1315 w2200002965 7/15/2022 10:59 Pertanyaan Lainnya Bismillah, pak kami mau 
tanya, apakah benar di ruko 
desa kejawar banyumas 
karesidenan depan terminal 
di tertibkan juru parkir 
resmi?Disini kami menyewa 
ruko dari desa kejawar, 
dengan harga yang lumayan, 
nah setelah kami menyewa 
ruka di tertibkan tukang 
parkir, apakah bisa bila kita 
sebagai penyewa ruko 
keberatan dengan adanya 
tukang parkir itu.? Mohon 
pencerahanya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Segera akan 
dikoordinasika
n dengan 
koordinator 
setempat.

2022-07-19 
  09:16:47



1316 f2200003562 7/15/2022 16:42 Informasi Lainnya Ajibarang nek jembatan 
timbang buka mesti macet

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai jembatan 
timbang 
masuk 
wilayah 
kementrian 
perhubungan, 
 kendaraan 
yg ke arah 
bumiayu di 
periksa agar 
tidak 
melebihi 
tonase yg di 
atur, untuk 
meminimalisir 
 kecelakaan 
di fly over 
kertek. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-19 
  09:17:56



1317 f2200003564 7/15/2022 17:33 Usulan Lainnya Min, jajal di omongna karo 
pihak terkait,kae dalan anyar 
koh langka sing pada liwat 
anu kepriwe si apa anu 
kurang kepenak apa kepriwe 
padahal anyar,tapi ora alus 
wong anu akeh 
brenjulaneðŸ˜ ðŸ˜  , mungkin 
di buka rong arah mesti akeh 
sing liwat,sebabe anu dalan 
gole gawe anggarane akeh 
koh masa ora ana sing 
ngambahðŸ¤-

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Jalan bung 
karno masih 
dalam tahap 
ujicoba, 
sambil 
menunggu 
kelengkapan 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan seperti 
lampu jalan, 
lampu 
merah, 
median jalan 
dll ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-16 
  13:39:56



1318 f2200003570 7/16/2022 8:05 Informasi Infrastruktur Lampu jalan belum diperbaiki 
ya min, Sudah pernah lapor 
min Purwodadi RT 03 RW 01 
Kec. Kembaran

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-19 
  09:18:36



1319 w2200002969 7/16/2022 8:49 Usulan Lainnya Peremptan roda mas setiap 
jam brkt sekolah itu macet 
dan semrawwut....Mohon ada 
petugas di depan smk 1 /smk 
bakti dan peremptan roda mas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Untuk 
simpang 
kaliputih/roda
mas sudah 
ada trafgic 
light, petugas 
ditempatkan 
di simpang yg 
tidak ada 
TL,depan smk 
bhakti dan 
smk negri 
sudah ada 
petugas dari 
sekolahan, 
kemacetan 
terjadi krn 
banyak 
sekolah di jl 
tsb dan 
terjadi 
pemotongan 
jalan dari 
arah utara. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-17 
  15:07:08



1320 f2200003571 7/16/2022 8:52 Pertanyaan Infrastruktur jjl min pengeras suara ws d 
maksimalna pa durung sing 
nang rambu2pr4tan, aj mung 
d pasang go pajangn tok min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan, byk 
simpang yg 
sistem audio 
anoucer nya 
lagi trobel, 
nunggu 
perbaikan. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-17 
  15:05:20

1321 f2200003572 7/16/2022 9:59 Usulan Infrastruktur Tolong kepada Dinas terkait 
untuk memasang lampu 
merah di perempatan Kolonel 
Sugiri, tepatnya di 
perempatan Rocket Chicken 
Kolonel Sugiri, karena sangat 
semrawut dan 
membahayakan kalau tidak 
dikasih lampu merah. Nuwun 
sebelumnya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
simp tersebut 
memang 
sudah masuk 
daftar 
pengadaan 
utk dipasang 
dg lampu 
merah, hanya 
saja tahun 
2022 blm 
tersedia 
anggaran utk 
pengadaan 
tersebut, 
semoga 
tahun depan 
bisa 
terealisasi.

2022-07-19 
  09:19:13



1322 f2200003573 7/16/2022 10:37 Informasi Infrastruktur min.. lampu merah wangon 
dari arah barat .. erorr mas 
jeda dari ijo ke merah cuma 7 
detik.. coba dilanjutkan ke 
pihak dishub

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
itu milik 
kementerian, 
pengaturan 
lampu merah 
di simp 
wangon 
dikelola oleh 
kemenhub 
dan control 
pengaturanny
a ada di solo, 
baik akan 
coba kami 
sampaikan ke 
kementerian.

2022-07-19 
  09:19:53



1323 w2200002971 7/16/2022 11:31 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum pak..kl mau 
ngadu soal penerangan bisa 
nggih..kl bisa minta lampu 
penerangan jln dpn 
MAN/belakang amanda..itu kl 
mlm sangat gelap setelah 
kejadian penjambretan jd 
banyak yg takut lwat situ 
khusunya malem..belakang 
klinik amanda kearah timur 
dan utara itu 
menakutkan..sangat gelap

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-07-19 
  09:20:42



1324 t2200000043 7/16/2022 12:23 Informasi Infrastruktur LPJU di Desa Bersole-
Karangpucung Purwokerto 
Selatan akses yang ke Perum 
Griya Satria Bukit Permata 
sudah 9 hari padam. Mohon 
untuk di ditindaklanjuti. 
Terimakasih

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-19 
  09:21:24



1325 w2200002975 7/17/2022 8:36 Keluhan Energi Underpass kulon SMA 3 
dalane peteng + kurang 
lampune min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-19 
  09:22:08



1326 w2200002979 7/17/2022 13:21 Pertanyaan Infrastruktur Lampu Penerangan jln gunung 
tugel pegalongan kpn arep d 
sogi,,,nek wengi peteng

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-19 
  09:22:51



1327 w2200002980 7/17/2022 17:55 Informasi Infrastruktur Aduan LPJU diakehi maning 
ngapa enggani min, daerah 
sepanjang gunung tugel kuwe 
rawan pisan karna minim 
penerangan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-19 
  09:23:24



1328 w2200002981 7/17/2022 18:41 Informasi Lainnya Malam, Min, mau mengadu. 
Minta tolong parkiran di Rita 
Pasaraya Sokaraja ditertibkan. 
Parkiran mobil udah ada 
tempatnya di belakang Rita, 
tetapi malah ada yang parkir 
di depan rita (di pinggir jalan) 
sehingga memakan sebagian 
jalan raya, padahal parkiran 
depan Rita seharusnya cuman 
buat parkir motor saja. Matur 
nuwun Min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
konfirmasikan 
 dgn 
pengelola 
parkir 
setempat. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-18 
  07:53:08



1329 w2200002984 7/17/2022 20:58 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di jl raya 
Ajibarang -Secang, 
karanggude pas di pertigaan 
arah Smp N1 karanglewas, 
Tamansari banyak yang 
mati,sangat membahayakan 
yang menyebrang dari arah 
selatan. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Perbaikan di 
jalan tersebut 
belum 
memungkinka
n karena 
pertimbangan 
 lokasi yg 
masih macet. 
Akan kami 
sesuaikan 
dengan 
kondisi 
dilapangan 
dan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengertiannya
.

2022-07-19 
  09:23:57



1330 w2200002985 7/17/2022 21:00 Informasi Infrastruktur mohon dibantu , Lampu di 
sebelum perumahan griya 
satria bukit permata, 
karangpucung, purwokerto 
selatan mati.kalau malam 
sangat gelap

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-20 
  08:48:48



1331 t2200000047 7/18/2022 16:22 Informasi Infrastruktur Ada dong.. Tolong tambahkan 
halte bus TemanBus di depan 
DLH dan Telkom, agar 
mendukung pegawainya 
menggunakan transportasi 
umum hehe Disitu kan juga 
banyak kantor lain, mungkin 
dengan difasilitasi dengan 
adanya transportasi umum yg 
nyaman dapat mendukung go 
green.. Tk

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
untuk lokasi 
tersebut 
sudah 
terpasang 
TPB terdekat 
di dekat 
Klinik aghisna 
dan depan 
SDN 2 
TANJUNG... 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-19 
  08:27:48



1332 w2200003001 7/18/2022 19:31 Informasi Infrastruktur Met..malam pakk..mau lapor 
.lampu jalan depan 
milba,karangmiri,karanglewas.
.mati sudah lama..mksh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-19 
  09:31:55



1333 f2200003595 7/19/2022 7:55 Informasi Infrastruktur Sing jelas wis akeh sing 
usul,mesti mboseni,tp mbog 
jere sapa akeh sing usul 
maning dadi lewih gelis 
tanggapan utawa 
penanganane,, Kae dalan 
perlintasan sepur kaliwangi 
rawalo saben dina dadi titik 
kemacetan,tur rel'e sering 
mleseti,,mohon solusine 
pripun niku?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
dan sarannya, 
sebelumnya 
izinkan kami 
untuk 
menjelaskan 
bahwa ruas 
jalan 
Patikraja - 
Rawalo 
merupakan 
jalan Nasional 
di mana 
pengelolaan 
maupun 
pemeliharaan 
pada ruas 
jalan tersebut 
merupakan 
tanggungjawa
b dari 
Pemerintah 
Pusat. Meski 
demikian, 
saran dan 
masukan 
Saudara/i 

2022-07-19 
  15:35:03



1334 f2200003596 7/19/2022 7:58 Informasi Infrastruktur Tlung mbokan bisa dalan sing 
sikine satu arah d blekna 
maning kya maune..trmkash

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah sudah 
diputuskan 
melalui 
kordinasi 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-19 
  09:30:13



1335 w2200003007 7/19/2022 8:26 Informasi Lainnya pak lampu penerang jalan di 
daerah rempoah selatan kok 
semalam mati nggih?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-19 
  09:33:02



1336 w2200003008 7/19/2022 8:34 Informasi Lainnya Terimakasih kpd lapak aduan 
yg sdh meresponSaran terkait 
adanya petugas utk 
membantu kelancaran lalin di 
dpn smk 1 sdh terlaksana

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
atensinya. 
Kami 
berkomitmen 
kepada 
masyarakat 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalulintas di 
kabupaten 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-19 
  08:45:22



1337 f2200003614 7/19/2022 10:18 Usulan Infrastruktur permohonan pemasangan 
lpju dijalan pliken tepatnya di 
dekat pohon asem yang 
besar, sampai arah parik mie 
soun, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
permohonann
ya. Mohon 
maaf untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 

2022-07-19 
  10:56:31



1338 w2200003018 7/19/2022 11:12 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Selamat siang, yang 
terhormat Dishub banyumas 
dan Trans Banyumas. Pasar 
pon sebagai salah satu 
Tempat yang paling banyak 
menaikan dan menurunkan 
penumpang. Namun sayang 
disisi selatan pasar pon tidak 
ada HALTE cuma sekedar TPB. 
akan lebih membantu 
memberi kenyamanan apabila 
di sisi selatan pasar pon di 
sediakan Halte ( tempat 
duduk ) untuk penumpang 
yang menunggu bus koridor 3 
yang bertujuan ke arah 
Unwiku Beji. Apabila ada dana 
untuk membikin halte, lebih 
baik bikin. Namun apabila 
tidak ada dana untuk 
membikin halte mending 
halte yang sekiranya sepi bisa 
di pindahkan ke pasar pon 
saja. Seperti Halte Kelurahan 
Kranji atau Halte Daop 5 di 
pindah saja ke pasar pon akan 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
saran bapak 
ibu,.untuk 
halte 
integrasi 
pasar pun 
sedang 
diusulkan 
anggaran 
pembangunan
ya ke 
kemenhub. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-19 
  13:49:24



1339 f2200003618 7/19/2022 13:17 Informasi Infrastruktur selamat siang pak, jalan raya 
sunan giri kalo malam lampu 
jalan nya pada padam, mohon 
diperbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  14:15:10



1340 f2200003622 7/19/2022 13:47 Informasi Infrastruktur Penerangan jalan kulon lampu 
merah terminal wangon nek 
mbengi mati min suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  14:00:02



1341 w2200003022 7/19/2022 13:54 Informasi Lainnya Min jalur tanggeran kemawi 
sumpiuh delaih lampu 
penerangan jalan kae dadi ora 
peteng bgt nk wengi ,dalane 
alus tpi peteng medeni mbok 
ana begal.e.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-20 
  13:57:33

1342 w2200003027 7/19/2022 15:38 Informasi Infrastruktur Selamat siang, lampu lalu 
lintas di pertigaan 
klapagading wangon mati, 
moho segera diperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
ðŸ™ 

2022-07-19 
  17:02:25



1343 f2200003627 7/19/2022 17:39 Informasi Lainnya Lampu merah perempatan 
wangon eror... akeh sing arep 
tabrakan... didandani 
sedurunge korbane akeh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah 
tersebut 
bukan 
kewenangan 
Dinas 
Perhubungan 
kab. 
Banyumas.Na
mun sudah 
kami 
teruskan ke 
kementerian 
yg 
berwenang 
utk segera 
diperbaiki. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  09:39:04



1344 f2200003629 7/19/2022 18:45 Usulan Infrastruktur Jalan sunan Kalijaga desa 
Karangnanas - Berkoh tolong 
di kasih penerangan min. 
Peteng banget langka 
pencahayaan e. Suwun ..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-20 
  14:14:06



1345 f2200003632 7/20/2022 7:16 Usulan Lainnya Sebelah selatan jln bung 
Karno menara teratai.. di 
kasih lampu penerangan 
jalan. Tiap wengi go ngumpul 
bocah enom. Pada asik mojok 
pacaran Tek sorot lampu jauh 
pada aneh ðŸ˜‚ðŸ˜‚

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 . Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
pengerjaan 
proses 
tindaklanjut. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  14:13:05



1346 w2200003030 7/20/2022 7:40 Keluhan Lainnya Laporan lampu jalan mati 
lokasi di jl lingkar barat 
terminal Wangon,,,,ada 3 
titik,,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  14:02:52



1347 w2200003031 7/20/2022 7:45 Informasi Lainnya Selamat pagi....untuk dinas yg 
terkait...mohon untuk 
dicek....parkir didepan kantor 
BPJS..berkoh..itu parkir motor 
sudah menggunakan bahu 
jalan...itu mengganggu 
pengguna jalan 
lainnya...untuk itu dimohon 
untuk ditertibkan...dan harap 
parkir ditempat yg sudah 
disediakan oleh kantor 
BPJS...dan bukan didepan 
kantor BPJS...dibahu 
jalan....terima kasih ....mohon 
ditertibkan....dan cek dilokasi 
tersebut....tiap jam 
kerja...terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan segera 
akan kami 
dikondisikan 
dengan 
koordinator 
pengelola 
zona tsbt.

2022-08-01 
  10:41:53



1348 w2200003033 7/20/2022 7:54 Informasi Lainnya Selamat pagi lurrr.. 
terimakasih...atas 
perhatiannya semua 
pihak..pagi Purwokerto 
semakin ramai kendaraan dan 
ramai tertib dan kadang ada 
kemacetan kecil tetapi bisa 
lancar lagi... maturnuwun pak 
dinhub..semua turun ke jalan 
..sipp pokoke lahh..jadi aman 
Purwokerto....ðŸ‘ ðŸ »ðŸ‘ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami 
berkomitmen 
kepada 
masyarakat 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalulintas di 
kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menciptakan 
pelayanan 
bidang 
lalulintas 
yang aman, 
nyaman dan 
terkendali. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  08:15:49



1349 f2200003638 7/20/2022 8:07 Usulan Infrastruktur Biasa aduan lemberang ke 
Utara kecamatan sokaraja , 
Nek malem gelap gulita gga 
ada lampu, mohon pak agar di 
pasang lpju, terimaksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-20 
  14:08:13



1350 i2200000259 7/20/2022 9:21 Informasi Infrastruktur Selamat sore , arep lapor kiye 
lampu PJU jl suparto kutasari 
baturraden mati 2 ( lokasi 
depan rongsok ) pas tikungan. 
Sering terjadi kecelakaan , 
apamaning pas bengi truck 
rongsok parkir nangkono. ora 
keton nek arep lewat.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-20 
  14:10:32



1351 f2200003642 7/20/2022 9:29 Informasi Lainnya LPJU neng jero bumi 
perkemahan kendalisada 
kalibagor karo kidul pliken lor 
sokaraja pada mati 
lampune.wis dilaporna bola 
bali kie

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-07-20 
  14:05:42



1352 i2200000260 7/20/2022 10:13 Informasi Infrastruktur Izin lapor min, Lampu lalu 
lintas di Pertigaan 
Klapagading sejak kemarin 
mati, mohon untuk dicek 
terimakasih,

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah 
tersebut 
bukan 
kewenangan 
Dinas 
Perhubungan 
kab. 
Banyumas.Na
mun sudah 
kami 
teruskan ke 
kementerian 
yg 
berwenang 
utk segera 
diperbaiki. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  10:32:31



1353 f2200003648 7/20/2022 11:10 Informasi Infrastruktur selamat pagi min, ijin lampu 
penerangan jalan depan 
makam bobosan sudah lama 
tidak nyala, tulung urubna 
maning nggih min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-22 
  21:41:57



1354 w2200003041 7/20/2022 12:30 Usulan Lainnya Permisi mau ngadu tentang 
jalan forbiden, jalan sudirman 
dan subroto mohon jangan 
diforbiden lagi, pekerjaan 
saya ojek online kesusahan 
buat nyari rute terbaik 
solanya dari pihak ojek sendiri 
mengukurnya tarik lurus 
bukan sesuai jalur jadi 
kompensasi yang di berikan 
tidak seimbang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah di dalam 
kota 
purwokerto 
sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-20 
  14:04:27



1355 f2200003651 7/20/2022 18:09 Informasi Lainnya njajal trans banyumas jalur 
sing wis mlaku di evaluasi nek 
jalure sepi dpindah gawe jalur 
anyar BMS-Pwt via sokarja

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
termasuk 
koridor 
purwokerto-
sokaraja-
banyumas-

2022-08-01 
  10:43:48



1356 i2200000262 7/20/2022 19:02 Informasi Lainnya Jalan ir sukarno setelah Jalan 
masuk menara segera 
dipasang LPJU ðŸ”¥

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 . Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
segera dalam 
pengerjaan 
proses 
tindaklanjut. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-22 
  21:47:30



1357 f2200003659 7/20/2022 20:46 Informasi Infrastruktur Info lampu penerangan jalan 
depan pintu masuk spn 
purwomerto mati. Sudah 
lebih dari 3 hari, belum ada 
tindakan, lokasi rawan 
kecelakaan. Mohon di 
tindaklanjuti, trimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-22 
  21:48:11



1358 w2200003046 7/21/2022 7:40 Keluhan Energi Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
01/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah ruah Pak Marjuki, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan kl 50 
M ada pertigaan ( warung Bu 
Beny ), kemudian ke arah 
timur kl 50 M, maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-21 
  08:18:03



1359 f2200003662 7/21/2022 8:16 Usulan Lainnya Ruas jalan kabupaten lesmana-
kalibenda boss min...depan 
sekolahan BUQ tepatnya di 
depan spanjang bengkok 
kadus 1 lesmana perlu 
penerangan jalan. Mau pake 
dana desa tp katanya gak 
boleh cz itu wewenang 
kabupaten. Tolong sudah 
berkali2 aduan tp blm ada 
tindak lanjutnya. Daerah itu 
gelap rawan kejahatan dll

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-22 
  21:50:09



1360 w2200003048 7/21/2022 9:20 Informasi Lainnya Selamat pagi lampu 
penerangan jalan perintis 
kemerdekaan setelah pasar 
proliman sebelum bangjo 
arah krgpucung banyak yg 
mati Sebelum bangjo 
krgpucung depan showroom 
mobil sm sebelum belokan 
depan bengkel cat

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-22 
  21:50:38



1361 f2200003668 7/21/2022 9:38 Pertanyaan Infrastruktur selamat pagi ...Kapan ana 
Trans tapi araeh maring 
Banyumas-Purwokerto(kota) 
Masa sing ana cuma arah PBG-
PWT tok Kan bisa bantu bocah 
sekolah balik&masyarakat 
liane, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
termasuk 
koridor 
purwokerto-
sokaraja-
banyumas-

2022-08-01 
  10:44:22

1362 w2200003049 7/21/2022 9:46 Usulan Lainnya Aduan Saya : MOHON 
DITERTIBKAN PARA 
PENGATUR JALAN LIAR. 
Alasan : 1. Kota Kita Tambah 
Semrawut. 2. Bila Terjadi 
Kecelakaan Siapa Yg 
Bertanggung Jawab. 3. 
Bukankah Ada Dinas Terkait 
Yg Mempunyai Wewenang.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
akan kami 
komunikasika
n dengan 
satlantas 
polres 
Banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-21 
  09:54:05



1363 f2200003671 7/21/2022 9:50 Usulan Infrastruktur jjl pak, pengeras suara ws d 
maksimalna pa durung sing 
nang rambu2pr4tan, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
memang 
banyak 
perempatan 
yg rusak 
jaringan 
audio nya, 
menunggu 
perbaikan 
dulu. ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-21 
  09:58:59



1364 i2200000265 7/21/2022 12:21 Informasi Energi Punten lik, nyuwun tulung 
niku lpju jalan ks tubun 
karangsalam kidul bar 
prapatan simpang kamandaka 
(sekitar 100m ler prapatan) 
mpun meh 10 dinten padam. 
Mpun wa layanan gangguan 
pju dereng wonten tl

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-07-22 
  21:51:15

1365 f2200003672 7/21/2022 14:49 Informasi Lainnya Pertigaan kalibogor-porka 
ngetan rawan 
kecelakaan,garis pembates jln 
ws ora katon boskuhðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
kondisi jln 
blm 
memungkinka
n dipasang 
marka jalan. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-21 
  17:24:25



1366 w2200003054 7/21/2022 17:23 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum. Utk 
pertigaan jalan jendsoed dg 
jalan masjid, utk yg dr jalan 
jendsoed dr arah timur mau 
belok ke jalan masjid (ke 
Utara) masih diatur dengan 
lampu lalu lintas (bangjo). 
Padahal jalan masjid sudah 
satu arah ke Utara, artinya 
sdh tdk ada kendaraan ke 
arah selatan. Jadi seharusnya 
yg dr jalan jendsoed (dr arah 
timur) ke arah jalan masjid 
(ke Utara) cukup lampu 
kuning kedip

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikum 
salaam, 
pengaturan 
fase merah di 
kaki simp 
alun2 timur 
utk arus lali 
ke utara 
dimaksudkan 
untuk 
meminimalisir 
 potensi 
bottle neck / 
antrian di di 
mulut 
simpang jl 
masjid yg 
diakibatkan 
oleh 
merging/men
ggabung arus 
lalin dari 
jensud barat 
dan timur, 
terjadinya 
bottle neck 
diakibatkan 
karena 

2022-07-22 
  09:05:44



1367 f2200003681 7/22/2022 8:59 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
jl.a.yani depan rumah dinas 
balai kesehatan paru paru 
sampai Utara depan rumah 
dinas BI gang SMK n 3 padam 
.mohon untuk pihak terkait 
dibantu perbaikan, mengingat 
jalan ramai ada potongan 
jalan juga untuk putar balik 
sangat berbahaya saat malam

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 

2022-07-22 
  21:52:13



1368 w2200003066 7/22/2022 9:02 Informasi Infrastruktur Min ijin melapor jalan 
sepanjang depan dpn pwt 
lampu penerangan jalan 
banyak yg mati... Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk cek 
lokasi agar 
lebih jelas 
dan kami 
tidak 
kesulitan tuk 
perbaikannya, 
 mohon 
diberi lokasi 
yg tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-22 
  21:52:40



1369 f2200003688 7/22/2022 10:25 Usulan Infrastruktur Ijin mengadu, lebih baik untuk 
parkiran motor pengunjung 
alun-alun purwokerto, dari 
timur ATM bank jateng di 
kasih penerangan lampu. 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-07-22 
  21:53:05



1370 w2200003076 7/22/2022 14:51 Usulan Lainnya Min .. Mengajukan aduan 
Perempatan Jatiwinangun ( 
Utara RS Jatiwinangun ) klo 
pagi keberangkatan anak 
sekolah dan siang ( pulangnya 
anak sekolah ) krodit dan 
macet Min ... Mohon 
dikembalikan seperti dulu 
berlakukan satu arah saja biar 
lancar semuanya ... Usul 
berlakukan satu arah 
kendaraan dari Utara saja. Tks 
Min ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
jadikan 
sebagai 
bahan utk 
dikaji lebih 
lanjut beserta 
instansi 
terkait. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-22 
  21:54:04



1371 w2200003080 7/22/2022 22:06 Informasi Infrastruktur Laporan untuk Penerangan 
Jalan Umum (PJU). 
Jl.Bougenville Grendeng 
01/03 Purwokerto Utara. 
Terdapat 2 titik penerangan 
yg tidak 
berfungsi.Dikarenakan Lampu 
padam / jaringan kabel yg 
rusak. 1. Di depan rumah 
bpk.Andi putra ibu sular. 2. Di 
depan rumah alm.bpk Ridan. 
Posisi semua ada di Grendeng 
01/03. Terima kasih 
sebelumnya. laporan dari 8 
desember belum di tangani

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tinjau lokasi 
tersebut 
namun 
mohon 
maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material yg 
dibutuhkan 
habis. Akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 

2022-08-01 
  10:44:57



1372 f2200003691 7/22/2022 22:12 Usulan Infrastruktur misi lurr. mau saran lur. untuk 
lampu penerangan di sekitar 
ahmad yani terutama di 
depan stain sampai bea cukai 
kalo malam lampunya mati. 
tolong dong lur untuk di 
perbaiki karena kerap kali ada 
orang menyebrang tidak 
terlihat kalo malam. 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:45:22



1373 t2200000050 7/23/2022 8:56 Usulan Infrastruktur Trans banyumas gutul tambak 
pak

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
termasuk 
koridor 
purwokerto-
sokaraja-
banyumas-

2022-07-24 
  14:36:23



1374 t2200000052 7/23/2022 9:02 Usulan Infrastruktur Trans Banyumas nglewati 
SMAN 3 Purwokerto min.... 
Mosok dianaktirikan guwe 
bocahÂ² SMAN 3 Purwokerto, 
ora ana angkutan umum sing 
mlebu mengonoh...

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
termasuk 
koridor 
purwokerto-
sokaraja-
banyumas-

2022-07-24 
  14:37:58



1375 f2200003696 7/23/2022 9:26 Usulan Lainnya Nek kritik membangun y bus 
trans nek bisa digawe na 
kawasan bus stop e mada 
dilebarkan jalan ketepi dadi 
trotoar diaspal khusus go area 
bus stop.... Bakale macet si 
semakin banyak kendaraan. 
Wes gur ky kue bae lur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
untuk halte 
trans 
banyumas 
beserta 
marka bus 
stop nya 
dibangun 
bertahap 
sesuai 
dengan 
kemampuan 
keuangan 
daerah. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-24 
  14:39:57



1376 f2200003697 7/23/2022 9:38 Usulan Infrastruktur per4an cikebrok pwt,dikasih 
lampu bangjo arus lalulintas 
rame mo nyebrang klo lg 
padat gabisa2 ðŸ¤-

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Perempatan 
tersebut 
sudah kami 
survei, kami 
analisis 
memang 
layak utk 
dipasang 
apill, dan 
sudah kami 
msukan dlm 
daftar usulan, 
hanya saja 
tahun 2022 
ini blm 
tersedia 
anggaran 
pengadaan 
apill baru. 
ðŸ™ 

2022-07-24 
  14:32:48

1377 f2200003710 7/23/2022 16:39 Informasi Infrastruktur Lampu merah pojok dekat 
alun-alun purwokerto warna 
hujaunya sdh tdk jelas pak,yg 
mau belok kanan...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
Segera akan 
kami cek. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-24 
  14:34:36



1378 w2200003092 7/23/2022 16:44 Informasi Lainnya Jl sokajati...toko2 di deretan 
sebrang pasar 
pon...minimarket2 yg ada di 
seluruh kab banyumas..pasar2 
saya amati tidak ada yg 
memberikan karcis resmi 
parkir...jg di semua sentra2 
toko besar...sprti Rita kbon 
dalem dll

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Dalam aturan 
kami sdh 
memberikan 
karcis ke 
koordinator 
untuk 
memberikan 
kepada jukir 
per setiap 
titik. Sudah 
menjadi hak 
masyarakat 
untuk 
meminta 
karcis tsbt 
sesuai 
dengan 
tarifnya .

2022-08-01 
  10:45:45



1379 w2200003093 7/23/2022 18:21 Informasi Lainnya Selamat malam lapak aduan 
,info kie parkiran motor area 
alun2 purwokerto 2000 apa 
bener kue matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sekedar 
untuk 
Informasi 
Alun2 parkir 
resmi hanya 
di depan 
masjid, selain 
itu dilarang 
parkir. 
Bilamana 
memang 
parkir dititik 
yg tidak 
resmi dari 
perhubungan 
tidak ada 
pungutan 
untuk 
dipunguti 
retribusi 
parkir karena 
sudah 
melanggar 
aturan untuk 
parkir di area 

2022-08-01 
  10:46:07



1380 w2200003094 7/23/2022 18:24 Informasi Lainnya Sugeng ndalu lapak aduan 
arep lapor lpju pas prapatan 
Kebondalem ngetan akeh lpju 
pada padam deretan toko rita 
..kira kira

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:46:30

1381 w2200003096 7/23/2022 20:13 Informasi Lainnya Malem pak Pak lampu merah 
di losari kalau dari arah timur 
sebaiknya ikut lampu merah 
dong, soalnya jalur nya 
menurun kasian roda dua pak 
. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Sudah di 
seting 
sedemikian 
rupa, tinggal 
apakah 
pengguna 
jalan nya 
mentaati 
atau 
melanggar. 
ðŸ™ 

2022-07-24 
  14:35:12



1382 w2200003098 7/23/2022 20:25 Keluhan Lainnya Lapor...Jl warga bakti rt.06 
rw03 mangunjaya..masih 
gelap...terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:46:57

1383 f2200003711 7/23/2022 20:27 Usulan Infrastruktur Aduan Banyumas tolong,jalan 
DESA JURANGBAHAS, KEC 
WANGON di kasih 
penerangan. ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:47:23



1384 t2200000055 7/23/2022 20:30 Informasi Infrastruktur Trans banyumas masa ora 
liwat kaliori min? Anu 
kenangapa sih? Tulung ya 
sampekna kon liwat kaliori

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
sebagaimana 
hasil kajian 
teknis 
program buy 
the service di 
Kab 
Banyumas 
sudah 
ditetapkan 
dan diusulkan 
6 koridor yg 
mencakup 
perkotaan 
purwokerto,w
il banyumas 
timur, utara, 
barat dan 
selatan 
secara 
terintegrasi, 
termasuk 
koridor 
purwokerto-
sokaraja-
banyumas-

2022-07-24 
  14:38:53



1385 f2200003712 7/23/2022 21:52 Informasi Infrastruktur lampu penerangan jalan di 
jalur alternatif notog cilongok 
mati min, dari depan 
balaidesa notog sampai ke 
barat. mohon untuk dinas 
terkait agar diperbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:47:47



1386 w2200003102 7/24/2022 14:41 Usulan Lainnya Bismillah Usul boss, Trans 
Banyumas baik nya ada rute 
sokaraja Kulon- karanglowas 
,biar warga sokaraja bisa naik 
angkutan masal ,jgn pakai 
kendaraan sendiri, anak 
sekolah setingkat SMP sdh 
banyak pakai motor sendiri n 
sering terjadi kecelakaan, 
sebaiknya study kelayakan 
angkutan di pertajam lg bos. 
Spy busÂ² mboten nganggur, 
betulÂ² bermanfaat utk 
masyarakat bms

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Masal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-07-25 
  09:16:59



1387 f2200003719 7/25/2022 8:14 Informasi Infrastruktur Kae min jl.sunan giri berkoh 
nek wengi bahayani wong 
liwat apa maning peteng 
penerangan jalane kurang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:48:10

1388 w2200003111 7/25/2022 8:50 Informasi Infrastruktur lampu jalan kisaran lapangan 
rempoah ke selatan masih 
mati min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:48:32



1389 f2200003723 7/25/2022 9:50 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
Yth Dishub Banyumas. Banyak 
kendaraan dari Jl. Penjara 
langsung memotong arus 
jalan jensud di simpang alun 
alun. Karena hal tersebut 
trafic cone ( kerucut ) atau 
water barier yang ada di 
simpang alun alun agar di 
panjangkan ke barat mungkin 
10 / 20 meter dari yang ada. 
Guna menghindari kendaraan 
yang dari Jl. Penjara 
memotong arus. Berikut saya 
sertakan bukti fotonya. Cukup 
sekian dan terimakasih. 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh 
ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
koordinasikan 
dengan 
satlantas 
polresta 
banyumas. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-25 
  17:11:51



1390 f2200003724 7/25/2022 10:00 Usulan Infrastruktur Nuwun Sewu,Tulung lah trans 
Banyumas sing jurusan 
Purwokerto - Ajibarang 
digutulna tekan Wangon,nek 
sore Bali ngode wis angel 
angkote padahal tembe jam 5 
kurang,enggane Kon ngojek 
Bae ya tekor ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Masal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-07-25 
  10:53:09

1391 w2200003115 7/25/2022 10:32 Informasi Lainnya Mohon ijin bos mau 
melaporkan pengeras suara di 
bawah CCTV simpang 
pancurawis suaranya 
kemresek bos terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas infonya, 
akan segera 
kami perbaiki 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-25 
  17:10:46



1392 w2200003116 7/25/2022 17:09 Informasi Lainnya Boss lampu penerangan jalan 
desa parungkamal mati 
tepatnya sebelh Selatan 
pertelon canduk

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:48:59



1393 f2200003727 7/25/2022 21:42 Usulan Lainnya Lampu taman terminal 
bulupitu tulung di urubna pak 
, ana lampu tapi go hiasan 
tok, dadi kan kena go 
momong bocah nek wemgi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
Atensinya..unt
uk lampu 
taman di 
terminal 
bulupitu sdh 
kami perbaiki 
pada awal 
tahun 2022 
sekitar bulan 
februari dan 
sdh nyala 
semua...tetapi 
 pada bulan 
mei terjadi 
cuaca 
extreme dan 
hujan yg 
sangat lebat 
sehingga 
mengakibatka
n rusaknya 
jaringan 
kabel 
..sehingga 
sebagian 
besar lampu 

2022-07-26 
  15:18:00



1394 t2200000056 7/26/2022 8:57 Usulan Infrastruktur Perempatan masjid gumelar 
lor ng dalan lingkar sumpiuh 
aben dina rame bgt go 
nyebrang bocah sekolah, 
wong pasar & aktivitas warga 
liane. Tulung dikaji ulang 
mbok bisa disogi lampu 
merah, soale nk motor/mobil 
liwat pada ra emut bantere. 
Mumpung rung an sing mati 
ketabrak, Suwun

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
sampaikan ke 
BPTD jateng, 
karena jalan 
lingkar 
sumpiuh 
berada dlm 
kewenangan 
kemenhub. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-26 
  15:12:26

1395 f2200003729 7/26/2022 9:02 Keluhan Lainnya selamat pagi Jl ovis tekan 
Bunyamin, kapan parkiran 
ples andegan bis bisa 
ditertibna.. sebab kemacetan 
tambah parahh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
kepolisian krn 
wewenang 
pemberian 
sangsi/penilan
gan ada di 
kepolisianðŸ™ 
ðŸ »

2022-07-26 
  15:13:49



1396 f2200003730 7/26/2022 9:10 Informasi Infrastruktur selamat pagi.. Mohon 
penerangan lampu dari arah 
buntu sampai kejawar kalo 
malam banyak yang mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tinjau lokasi 
tersebut 
namun 
mohon 
maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material yg 
dibutuhkan 
habis. Akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 

2022-08-01 
  10:49:26



1397 f2200003734 7/26/2022 9:22 Informasi Infrastruktur Lampu jrmbatan linggamas 
sing mlebu desa petir pada 
mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tinjau lokasi 
tersebut 
namun 
mohon 
maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material yg 
dibutuhkan 
habis. Akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 

2022-08-01 
  10:49:51



1398 f2200003736 7/26/2022 9:44 Usulan Infrastruktur Lampu taman terminal 
bulupitu tulung di urubna pak, 
ana lampu kur go hiasan tok 
Nek murub kan kena go 
momong bocah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
Atensinya..unt
uk lampu 
taman di 
terminal 
bulupitu sdh 
kami perbaiki 
pada awal 
tahun 2022 
sekitar bulan 
februari dan 
sdh nyala 
semua...tetapi 
 pada bulan 
mei terjadi 
cuaca 
extreme dan 
hujan yg 
sangat lebat 
sehingga 
mengakibatka
n rusaknya 
jaringan 
kabel 
..sehingga 
sebagian 
besar lampu 

2022-07-26 
  15:21:02



1399 f2200003740 7/26/2022 15:08 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Kepada Pihak Trans 
Banyumas. Untuk Koridor 2 
jurusan Ke Baturaden sangat 
Berharap Ada Tempat 
Pemberhentian Di pasar 
Rempoah. Karena di situ 
banyak rumah rumah dan 
tentunya dekat dengan 
perkampungan warga. Kalau 
yang ada sekarang cuma di 
lapangan depan sma n 1 
baturaden itu sangat 
kejauhan dengan rumah 
rumah warga. Dan jarak 
antara TPB sma baturaden ke 
TPB mandala itu juga jarak 
selisih nya sangat jauh. Maka 
dari itu antara TPB SMA 
baturaden dan TPB mandala 
di tengah tengah antara TPB 
tetsebut di tambah TPB Pasar 
Rempoah. Guna memfasilitasi 
warga supaya bisa ikut 
merasakan bisa menikmati 
fasilitas Trans Banyumas 
dengan mudah. Mohon nggeh 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
Atensinya..unt
uk lampu 
taman di 
terminal 
bulupitu sdh 
kami perbaiki 
pada awal 
tahun 2022 
sekitar bulan 
februari dan 
sdh nyala 
semua...tetapi 
 pada bulan 
mei terjadi 
cuaca 
extreme dan 
hujan yg 
sangat lebat 
sehingga 
mengakibatka
n rusaknya 
jaringan 
kabel 
..sehingga 
sebagian 
besar lampu 

2022-07-27 
  08:04:25



1400 w2200003126 7/26/2022 15:16 Pertanyaan Infrastruktur Kepada dinas terkait dengan 
perparkiran. Kenapa 
membuka tempat parkir 
dilahan sendiri dan tidak 
memakan badan jalan, kok 
dikenai setoran...Tolong 
dijelaskan Perda ataupun 
peraturan nomor berapa, yg 
mengatur, parkir dilahan 
sendiri, tidak menggunakan 
badan jalan akan dikenai 
setoran.. Dan setoran itu 
masuk kemana..?? Apa betul 
lahan parkir/ penggunaan 
badan jalan telah dilelang 
oleh pihak ke 3. Yg menarik 
setoran dengan besaran 
setoran semaunya sendiri. Yg 
kadang malah memberatkan 
juru parkir atau pengelola 
atau bahkan pemilik lahan. 
Karena selama ini yg menarik 
setoran dengan atas nama 
dishub , adalah preman2 
tanpa identitas. Dengan istilah 
Zona atau Wilayah. 
Seandainya uang yg sangat2 
besar dan bahkan ratusan juta 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduan 
anda berikut 
adalah 
jawaban dari 
pertanyaan 
anda melalui 
lapak aduan: 
1. Peraturan 
Daerah yang 
mengatur 
tentang 
penyelenggar
aan 
perparkiran 
di Kab. 
Banyumas 
tertera pada 
Perda Kab. 
Banyumas 
No.4 Tahun 
2021 2. 
Untuk 
pendapatan 
retribusi 
parkir di tepi 
jalan umum 
di setorkan 

2022-07-27 
  09:59:38



1401 w2200003127 7/26/2022 18:01 Informasi Lingkungan Tolong Pak, ini bahaya sekali 
buat yg mau keluar 
perumahan ke arah utara, Itu 
mobil parkir berjejer sampai 
batas jalan aspal.. padahal 
untuk parkir masih bisa 
diarahkan ke area dalam. 
Padahal Disitu jalur nya 
sedikit padat dan banyak yg 
cepat dari arah utara.. 
Sedangkan kalo kita dari 
perumahan untuk liat ke arah 
utara susah kalo model parkir 
mereka seperti itu., lokasi 
kopi story deket Perumahan 
bumi Arca Indah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
beri arahan 
kpd juru 
parkir 
dilokasi tsb. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-27 
  10:01:25



1402 f2200003744 7/26/2022 18:32 Informasi Infrastruktur Wabilkhusus kagem 
kecamatan banyumas, ada 
bbrapa pengamatan sy 
mengenai alun2 banyumas : 
1. Lampu penerang jalan ada 
bbrp titik yg padam 2. 
Perparkiran di alun2 bms 
sebenarnya brp, misal hanya 
mmpir beli mkanan atau jajan 
trus pulang itu kena parkir 
tidak mohon pencerahan 
untuk regulasinya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
Untuk 
perparkiran 
pada 
hakikatnya 
parkir adalah 
kendaraan 
berhenti di 
tempat yg di 
peruntukan 
dan 
ditinggalkan 
pengemudiny

2022-08-01 
  10:50:16



1403 w2200003129 7/26/2022 19:47 Usulan Lainnya Ini saran dong Ubtuk BRT 
trans banyumas Rute 
baturraden patikraja Kalau 
bisa dr atas baturaden jgn 
start mulai jam set 7 pagi 
Kalau bisa jam set 6 atau jam 
6 Jadi anak2 sekolah bisa naik

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu, usulan 
tersebut 
sudah masuk 
rencana 
perubahan 
time table 
trans 
banyumas 
yang akan 
diterapkan 
per agustus 
2022. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-27 
  08:14:25

1404 w2200003131 7/26/2022 19:53 Usulan Lainnya Selamat malam. Ijin mohon di 
infokan bus trans banyumas 
K2BM baturraden-Notog 
kalau bisa jam pagi dari arah 
baturraden jangan 06.30 
minta agar lebih gasik agar 
anak2 sekolah bisa naik di 
pagi hari tidak terlambat 
kesekolah .

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam..terim
a kasih saran 
bapak ibu, 
usulan 
tersebut 
sudah masuk 
rencana 
perubahan 
time table 
trans 
banyumas 
yang akan 
diterapkan 
per agustus 
2022. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-27 
  08:16:04



1405 w2200003132 7/26/2022 20:54 Pertanyaan Lainnya Pak,nopo nggen pasar pereng 
parkire 2 ewu?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
pengolalaan 
parkir di 
daerah 
tersebut 
tidak masuk 
kewenangan 
dishub 
banyumas 
namun 
masuk ke 
BlUD pasar 
tersebut 
untuk 
tarifnya 
menyesuaikan 
 kebijakan 
BLUD itu 
sendiri.

2022-08-01 
  10:51:33



1406 w2200003133 7/26/2022 20:59 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum Pak mau 
curhat Itu lampu pabrik 
triplek Banjarsari yang bekas 
stasiun lampunya silau banget 
lampu kuning lip lip Terima 
kasih Pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  10:51:56



1407 f2200003750 7/27/2022 8:12 Usulan Infrastruktur Darmakradenan ajibarang 
grumbum karangpucung rt 
04rw04 Akses dari jalan raya 
gak ada penerangan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  10:52:33



1408 w2200003134 7/27/2022 9:05 Informasi Infrastruktur Lampu jalan, pertigaan 
karanggude ke arah desa 
tamansari mati, rawan sekali 
kalau malam gelap gullita

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai "Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. "

2022-08-01 
  10:52:55



1409 w2200003136 7/27/2022 10:07 Informasi Infrastruktur pak kae lah tulung lpju yang 
berada di jl sokaraja pliken, 
tepatnya tengah2 sawah 
depan pabrik ngga tau pabrik 
apa, padam sudah 
lama,sangat gelap dan 
membahayakan penguna 
jalan karena lpju yang padam 
itu pas tikungan,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tinjau lokasi 
tersebut 
namun 
mohon 
maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material yg 
dibutuhkan 
habis. Akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 

2022-08-01 
  10:53:18



1410 w2200003138 7/27/2022 11:24 Informasi Infrastruktur Selamat siang, Ijin 
melaporkan, Lampu 
penerangan jalan di depan 
taman kota wangon kearah 
barat sampai pertigaan 
panggang mati semua. 
Mohon segera diperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  10:53:46



1411 f2200003761 7/27/2022 14:17 Informasi Infrastruktur mohon ditertibkan pengguna 
scooter di sekitar alun-alun 
supaya tidak bermain di jalan 
raya (jl.jend sudirman) karena 
berbahaya bisa tertabrak 
mobil/motor, apalagi di 
malam hari.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
sudah pernah 
ditegur sama 
kasatlantas 
polresta 
Banyumas 
supaya 
bergabung di 
jl, Bung Karno 
dengan 
paguyuban, 
sudah 
disediakan 
tempat 
khusus, akan 
kami 
koordinasikan 
lagi dengan 
ownernyaðŸ™ 
ðŸ »

2022-07-27 
  19:38:51



1412 f2200003762 7/27/2022 14:25 Usulan Infrastruktur permohonan pemasangan 
lpju di sebelah Hotel 
Madurodam Baturraden, atau 
timur terminal baturraden. 
Sama depan Balai Desa 
karangmangu Kemudian jalur 
ke desa karangsalam 
baturraden lewat jalur selatan 
dan utara gelap gulita. 
Sekarang buat jalur wisata. 
Kemarin ada korban. Dan 
sering aku laporkan ke lapak 
aduan, namun udh hampir 
setahun masih gelap, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-01 
  10:54:09



1413 w2200003140 7/27/2022 17:33 Usulan Lainnya kasihan pengguna fasilitas 
umum selalu didzolimi sama 
orang kaya yang punya mobil. 
halte trans banyumas DAOP 5

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasinya, 
setiap kita 
patroli 
targetnya 
jalur sepeda 
dan halte 
bus, selalu 
kita edukasi 
pengendara 
yg memarkir 
kendaraan 
ditempat 
larangan 
khususnya 
halte trans 
banyumas, 
butuh 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kepentingan 
bersama, 
untuk 
penilangan 
adalah 
wewenang 
polri dan 

2022-07-27 
  19:58:58



1414 w2200003141 7/28/2022 7:39 Informasi Lainnya Assalamualaikum Pak mau 
curhat Itu lampu pabrik 
triplek Banjarsari yang bekas 
stasiun lampunya silau banget 
lampu kuning lip lip Terima 
kasih Pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  10:54:32



1415 f2200003766 7/28/2022 8:11 Usulan Pariwisata dan 
Budaya

jalur kro halte trans 
banyumas d tambaih 
min....suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Masaal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-01 
  10:55:35



1416 f2200003768 7/28/2022 8:16 Usulan Lainnya Min jalur ajibarang gumelar 
esh minim penerangan jalan 
pas tikungan karo bulakan 
mohon dinas terkait disurvey 
kelapangan soale rawan 
kejahatan ðŸ™  Makasih min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-01 
  10:56:21

1417 f2200003769 7/28/2022 8:37 Usulan Infrastruktur Mohon lampu lalu lintas di 
perempatan karangklesem 
diperbaiki...saya ambil dari 
barat...seharusnya barat dan 
timur tidak berjalan 
bersamaan...yang bersamaan 
dari Utara dan Selatan ðŸ™  
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Maaf itu 
waktunya 
kapan nggih? 
Karena tadi 
malam sdh 
normal ðŸ™ 

2022-07-28 
  11:29:45



1418 f2200003770 7/28/2022 8:40 Pertanyaan Lainnya Apa kabar angkutan umum? 
Kenapa sekarang gk ada 
koperades lagi?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Koperades 
saat ini masih 
memberikan 
layanan 
kepada 
masyarakat 
kab 
banyumas 
sesuai rute 
yang sudah di 
tetapkan. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-28 
  11:33:03



1419 f2200003774 7/28/2022 8:50 Informasi Energi Jln ringin tirto sblh barat lmpu 
penerangan jln ga nyala klo 
mlm gelap sering trjadi 
kecelakaan. Thx.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  10:57:38



1420 f2200003775 7/28/2022 8:52 Usulan Infrastruktur terminal ajibarang tulung 
dienggo../ ditertina tuli 
nyenengi...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran dan 
masukannya...
Terminal 
Ajibarang sdh 
mulai di 
kelola oleh 
Dinas 
Perhibungan 
mulai 
november 
2020 dan 
karena 
kondisinya 
setelah serah 
terima dr PT 
Linggarjati 
sdh sangat 
rusak maka 
perbaikan 
membutuhka
n biaya cukup 
besar tp 
mulai awal 
thn 2021 sdh 
mulai di 
laksanan 
pembenahan 

2022-08-01 
  10:58:19



1421 f2200003776 7/28/2022 8:53 Usulan Lainnya Aku melu ngadu lah,khusus go 
supir trans banyumas,sing 
liwat buaran,taati rambu2 lalu 
lintas si ngapa,anu ora kejar 
setoran ikih, Wis aya kue bae

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak ibu, 
bahwa 
pngemudi 
trans 
banyumas 
sudah diatur 
dengan SOP 
dan SPM 
yang ketat, 
dipotong gaji 
bila 
melanggar, 
termasuk 
kecepatan 
max 50 
km/jam. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-28 
  11:33:46



1422 f2200003779 7/28/2022 8:59 Usulan Lainnya transbanyumas deneng ra 
sampe wangon min..., kan 
kayong ra adil banyumas 
barat kesejahteraane 
terabaikan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Masal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-07-28 
  11:34:32



1423 w2200003142 7/28/2022 8:59 Informasi Infrastruktur Atas nama warga banyumas, 
kami ucapkan Terimakasih 
banyak..mohon maaf lahir 
batin...lampu penerangan 
jalan warga bakti, sdh 
menyala...ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-01 
  10:59:54

1424 f2200003781 7/28/2022 9:10 Keluhan Lainnya Min,, tulunglah Kang Parkir 
makin merajalela ng Pertelon/ 
Prapatan ng ndi papan ana 
baen siki,, Ora gawe lancar 
malah gawe macet, Distop 
gawe antree Padahal sebelum 
ana Kang Parkir wiss pada bisa 
gantian liwat.. 1 Maning ATM 
gur 1 ya diparkir Nek AtM 
Center madan mending lah 
ya.. Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya 
akam kami 
komunikasika
n dgn 
pengelola 
parkir 
setempat. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-28 
  11:31:47



1425 f2200003782 7/28/2022 9:18 Usulan Lainnya Trans banyumas de gutulna 
bendungan serayu sisan min... 
gutul notog tanggung

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Masal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-07-28 
  11:35:02



1426 f2200003784 7/28/2022 9:38 Pertanyaan Lainnya Trans Banyumas bisa tunai 
kaya trans Jateng ngga ya, 
Min ?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Pola 
pembayaran 
trans 
Banyumas 
non 
tunai..saat ini 
masih 0 
rupiah/gratis. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-28 
  11:35:36



1427 f2200003787 7/28/2022 9:48 Usulan Energi Lampu merah simpang jalan 
gunung tugel (pegalongan) 
setiap hari pasti ada saja yg 
melanggar rambu-rambu 
lalulintas (menerobos lampu 
merah),apa lagi di pagi hari 
banyak warga desa yg 
menyebrang jalan untuk 
mengantar sekolah 
anaknya.tolong kpd dinas 
terkait untuk di tertibkan agar 
lebih kondusif,, bila perlu di 
pasang cctv biar pelanggar 
kena e-tilang. terima kasih 
ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk sangsi 
bagi 
pelanggar 
adalah 
wewenang 
kepolisian, 
butuh 
kesadaran 
bersama agar 
tercipta lalu 
lintas yg 
tertib dan 
aman, untuk 
e tilang sudah 
berlaku tidak 
hanya lewat 
kamera di 
persimpangan
(atcs) tetapi 
di semua 
jalan baik jl 
provinsi 
maupun jl 
kabupaten 
secara 

2022-07-28 
  11:32:28



1428 f2200003806 7/28/2022 12:58 Informasi Lainnya Untuk dishub dan mas 
husen,jalur sepeda di 
bersihkan dari mobil yg parkir 
antara pasar wage sampai 
alun2, bahkan di depan hotel 
besar jelas ada rambu di 
larang parkir.tetap ada,suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Setiap hari 
dishub 
melakukan 
patroli jalur 
sepeda dan 
halte bus 
khususnya jl. 
gatsu dan 
sudirman 
namun hanya 
sebatas 
pemberitahua
n dan 
sosialisasi 
untuk 
memindahkan 
 kendaraan 
yg terparkir 
dijalur 
sepeda dan 
larangan 
parkir, krn 
wewenang 
penindakan 
ada di polri, 

2022-07-29 
  08:24:37



1429 w2200003148 7/28/2022 16:13 Usulan Infrastruktur Sugeng siang mas admin dan 
bapak bupati mugi sami dipun 
pinaringan sehat, bahagia 
selalu.. amiin... Maaf bapak 
mau menyampainkan saran.. 
untuk zona selamat sekolah di 
purwokerto radi diperhatikan 
lg bapak,. Banyak sekolah di 
purwokerto dengan halaman 
sempit dan pengendara 
bermotor kurangnya 
kesadaran akan rambu2, ini 
membahayakan anak sekolah 
bapak... Mohon untuk dinas 
terkait dimohon 
memperhatikan keselamatan, 
kenyamanan penerus bangsa.. 
maaf bahasanya blepotan 
paak... ðŸ™ ðŸ˜  Matur 
suwun...Sdn 1 bobosan um,. 
Jane sii mewakili SD lainya 
um, yang sekiranya tidak 
memiliki halaman yg tidak 
terlalu luas um,.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya. 
Untuk saat ini 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
Marka zona 
sekolah, Krn 
blm tersedia 
anggaran utk 
marka jalan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-07-29 
  12:05:38

1430 f2200003820 7/28/2022 16:22 Usulan Infrastruktur Mohon di pasang trafic light 
di pertigaan depan polsek 
baturraden, mengingat jalur 
tersebut sangat2 sibuk di pagi 
dan siang hari.terima ksh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya. 
Namun utk 
pemasangan 
traffic light 
(APILL) Perlu 
kajian dan 
anggaran ðŸ™ 

2022-07-29 
  12:07:40



1431 f2200003822 7/28/2022 16:25 Keluhan Infrastruktur Penerangan jalan karangmiri 
madan peteng min,,, dalan 
anyaree,, perbaiki 
penerangan jalane baen di di 
benahii,,,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-01 
  10:50:39



1432 w2200003152 7/28/2022 17:34 Informasi Infrastruktur Ijin melapor... Lokasi 
Darmakradenan grumbul 
karang pucung, 2.jug ajalan 
tersebut sangat kurang 
penerangan di jalan tersebut, 
karna melewati hutan jalanan 
tampak angker dan sepi 
Harapan Mohon segera 
ditindak lanjuti Dan cepat 
ditangani Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-01 
  10:51:41

1433 f2200003838 7/28/2022 17:42 Usulan Infrastruktur selamat malam, Cctv tilang 
ilangna lah pak, makasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun Etle 
merupakan 
kewenangan 
kepolisian. 
ðŸ™ 

2022-07-29 
  08:29:30



1434 f2200003840 7/28/2022 17:48 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum wr wb 
ngapunten e sanged pak/Bu 
itu jln Ir Soekarno/ merana 
pandang mrng ngidul supaya 
dikasih lampu penerangan, 
soalnya PDA kesempatan buat 
mabok dll

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-01 
  10:52:58



1435 f2200003842 7/28/2022 19:54 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum untuk saran 
jalan raya petir ke Sudimara, 
cilongok...sangat minim 
penerangan mohon dinas 
terkait segera lakukan 
peneragan jalan karena rawan 
kecelakaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-01 
  10:58:55



1436 w2200003154 7/28/2022 20:20 Usulan Infrastruktur Mohon untuk disampaikan 
Lampu lalu lintas di 
perempatan wachid hasyim-
smp 5,tolong untuk di setting 
ulang lagi karena yang dari 
arah timur jadi bebarengan 
dari yang dari arah barat ke 
timur Tolong ya untuk 
disampaikan ke pihak terkait 
ðŸ™  Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya. 
Akan kami 
cek dan 
evaluasi ðŸ™ 

2022-07-29 
  12:09:20

1437 w2200003156 7/29/2022 8:22 Usulan Lainnya Selamat pagi, cuma 
menyampaikan bhw jl. Kranji 
sekarang jadi 2 arah pdhl 
kondisi jalan sangat sempit 
bisakah jalan sudirman 
kembali menjadi 2 arah 
seperti semula agar 
memudahkan pengguna jalan 
dan tidak menyebabkan 
macet di jl kranji dan 
sekitaran psr cikebrok agar 
dipahami pihak yg 
berkepentingan Juga jalan 
gatot subroto agar bs kembali 
2 arah teruma kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah di dlm 
kota 
purwokerto 
sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan di sk 
bupati kan, 
serta 
penetapan 
nya sudah 
melalui kajian 
ilmiah dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-07-29 
  12:10:21



1438 w2200003160 7/29/2022 12:46 Keluhan Lainnya Assalamualaikum ðŸ™  mohon 
maaf bgt ðŸ™  aduan PJU yg 
arah bts karanggude kek 
karangmiri klau mlm gelap . 
sekian terima kasih 
ðŸ™ ðŸ™ Lokasi tempat nya 
karangmiri Deket kecamatan 
ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-01 
  10:56:02



1439 f2200003847 7/29/2022 16:38 Usulan Lainnya Cabut aja rambu 2 dilarang 
parkir jl. Dr angka sm jl 
stasiun.. Percuma ga ada 
gunanya... Parkir bebas tidak 
ada petugas yg tegas...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
komunikasika
n dengan 
polri, karena 
wewenang 
penindakan 
ada di 
kepolisianðŸ™ 
ðŸ »

2022-07-31 
  19:27:06

1440 f2200003851 7/29/2022 16:44 Informasi Lainnya Selamat pagi Ijin tanya min, 
Beberapa titik simpang dijalan 
gerilya Tidak terdapat 
keterangan rambu kiri jalan 
terus, padahal kalau menurut 
lampu traficlight seharusnya 
bisa kiri jalan terus. Sehingga 
banyak kendaraan yang 
menggunakan ruas kiri untuk 
berhenti saat lampu merah. 
Hal ini menghambat laju 
kendaraan yang akan belok 
kiri Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Tetimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Ada 
beberapa 
titik simpang 
yg memang 
secara teknis 
tidak bisa 
diseting kiri 
jalan terus. 
Jika tidak ada 
tulisan kiri 
jalan terus 
atau lampu 
kuning panah 
kiri, berarti 
harus 
berhenti saat 
lampu merah 
menyala. ðŸ™ 

2022-07-31 
  19:36:50



1441 f2200003856 7/29/2022 17:33 Usulan Lainnya Jalan linggamas Sokaraja 
dikasih rambu penujuk jalan 
plang arah Bandara jenderal 
soedirman purbalingga sama 
ke Banjarnegara lewat rakit .. 
Tolong pak dishub kyk gini 
makasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun jalan 
tersebut 
adalah Jalan 
nasional, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, 
akan kami 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan. 
 ðŸ™ 

2022-07-31 
  19:40:30



1442 f2200003857 7/29/2022 19:01 Keluhan Lainnya Fasilitas angkutan bus belum 
merata belum sampai rawalo 
padahal banyak sekolah yg 
membutuhkan Bus trans 
banyumas rute ny tidak 
membantu angkutan anak 
sekolah,wilayah rawalo tidak 
ada rute

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Masal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-07-31 
  19:43:04



1443 f2200003860 7/29/2022 20:27 Informasi Lainnya Jalur sepeda pada go parkir 
mobil, mbok Tulung di 
tertibaken lokasi jl jensud 
purwokerto

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terima kasih 
informasinya, 
setiap kita 
patroli 
targetnya 
jalur sepeda 
dan halte 
bus, selalu 
kita edukasi 
pengendara 
yg memarkir 
kendaraan 
ditempat 
larangan. 
Butuh 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kepentingan 
bersama, 
untuk 
penilangan 
adalah 
wewenang 
polri dan 
sudah 
dilaksanakan 
secara etle 

2022-08-11 
  11:48:43



1444 f2200003861 7/31/2022 7:44 Usulan Infrastruktur Min. Coba rambu dilarang 
belok kanan di utara 
perempatan kebondalem 
dipindah saja nempel ke tiang 
traffic light biar lebih 
maksimal fungsinya. 
Pengendara dari luar 
Purwokerto banyak yang 
kurang memperhatikan 
karena fokus dengan lampu 
traffic dan berhenti dikira 
boleh belok ke kanan (jl gatsu)

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Mohon maaf 
utk saat ini 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
tsb, akan 
kami 
inventarisir 
usulannya.

2022-08-11 
  11:49:18



1445 f2200003866 7/31/2022 8:00 Informasi Infrastruktur lampu penerangan bagian 
tengah (timur terowongan 
kereta api) SMA 3 Purwokerto 
bohlamnya mati min. Tolong 
segera diperbaiki agar ketika 
malam jalannya terang 
kembali. Nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
namun untuk 
LPJU tersebut 
illegal bukan 
milik dinas 
kemungkinan 
milik desa 
setempat 
karena spek 
tidak sesuai 
dengan 
aturan yg 
berlaku. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 

2022-08-01 
  11:00:37

1446 w2200003169 7/31/2022 8:18 Pertanyaan Infrastruktur siang pak, bagaimana lampu 
lalu lintas di perempatan 
karangklesem, kapan bisa 
dibenerin ya pak?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai simpanan 
karang 
klesem sdh di 
seting/perbaik
i

2022-07-31 
  19:54:06



1447 w2200003172 7/31/2022 8:26 Informasi Infrastruktur Mohon bantuan perbaikan 
lpju di Jl. Kalibener Gg. I. 
sebanyak 2 bh mati. Lokasi 
pertigaan dekat rumah P. 
Roeswijanto dan depan 
rumah P. Doso.Atas perhatian 
nya kami sampaikan 
terimakasih. ðŸ™ ðŸ ¿â˜ºï¸ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  10:59:54



1448 f2200003868 7/31/2022 8:40 Pertanyaan Lainnya Info cctv e tilang saiki ws 
dipasang ndi bae min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Etle 
dilaksanakan 
dg memasang 
cctv di 
simpang spt 
kalibagor, 
ajibarang dll, 
serta etle 
sudah 
menggunakan 
 kamera 
mobile. ðŸ™ 

2022-07-31 
  19:47:09

1449 w2200003173 7/31/2022 10:08 Informasi Energi Tolong di perbaiki, lampu 
traffic light perempatan 
karangklesem eror. Selatan 
oemah daun Secepatnya, krn 
banyak kecelakaan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai simpanan 
karang 
klesem sdh di 
seting/perbaik
i ðŸ™ 

2022-07-31 
  20:04:52

1450 f2200003873 7/31/2022 17:09 Keluhan Infrastruktur Jalan Sudirman, Gatsu digawe 
searah ngaplang2 ....eh giliran 
jalan2 cilik kayak Jl Kranji, Jl 
Pramuka , Jl Sugiono digawe 
dua arah....arep maring Ps 
Wage kudu mubeng2 ora 
genah... kaco

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Keputusan 
satu arah 
sudah 
disetujui 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
teknis dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump . ðŸ™ 

2022-07-31 
  20:00:48



1451 f2200003883 8/1/2022 8:18 Informasi Infrastruktur maaf saya mau ngadu...lampu 
merah perapatan sebelum 
andang kok arah timur dan 
barat nya bareng hijau...jadi 
kalau dari arah timur mau 
belok ksnan di lampu merah 
susah dan sangat 
berbahaya.apakah memang 
dirubah seperti itu atau 
lampunya ada kerusakan di 
sistim mohon untuk ditinjau 
kembali.terimakasih maaf 
saya mau ngadu...lampu 
merah perapatan sebelum 
andang kok arah timur dan 
barat nya bareng hijau...jadi 
kalau dari arah timur mau 
belok ksnan di lampu merah 
susah dan sangat 
berbahaya.apakah memang 
dirubah seperti itu atau 
lampunya ada kerusakan di 
sistim mohon untuk ditinjau 
kembali.terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, 
pengaturan 
siklus lampu 
sudah kami 
perbaiki. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-01 
  11:11:38



1452 w2200003175 8/1/2022 8:18 Informasi Lainnya Twrima kasih kepada Dinas 
terkait @dinhubbanyumas44 
yang telah melakukan 
gerakan cepat dengan 
memperbaiki traffic light di 
@kelurahan_karangklesem 
tepatnya di perempatan 
selatan Andang Pangrenan 
Purwokerto. Semoga tidak 
ada lagi kejadian yg tidak 
diinginkan. Terima kasih juga 
buat Lapak Aduan Banyumas 
yg fast respon 
#dinhubbanyumas 
#purwokertohitz 
#purwokertokeren 
#purwokertosatria 
#purwokertocity 
#instapurwokerto 
#instabanyumas 
#banyumashits 
#banyumaskeren 
#banyumas24jam 
#infobanyumas 
#karangklesem 
#telukpurwokerto 
#karangnanasteyeng 
#lapakaduanbanyumas 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai erimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami 
berkomitmen 
kepada 
masyarakat 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalulintas di 
kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menciptakan 
pelayanan 
bidang 
lalulintas 
yang aman, 
nyaman dan 
terkendali. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-08-01 
  11:10:18



1453 f2200003884 8/1/2022 8:42 Informasi Lainnya Sepanjang jalan dari terminal 
wangon ketimur Lampu 
penerangan off Dan jalan 
kerikil Siang malam berdebu 
tebal Semoga bisa diproses 
cepet min Nu ws mndan sue 
Aku nguja meneng ora lapor 
Jebule warga mung koar2 
Peteng,gili bodol,ngabluk

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-01 
  11:13:12



1454 f2200003886 8/1/2022 8:49 Informasi Lainnya Wis bosen ngadu Tiap 
jembatan timbang dibuka 
mesti macet Ujarq petugase 
mburu sing pada mandeg apa 
priwe Malah ndelengna tok 
Ujarq wis diaktifna terus bae 
Aja sewayah2 tok 
Ngampurane min ngomonge 
kaya kie

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
jembatan 
timbang 
adalah 
ranahnya 
kementrian 
perhubungan, 
 untuk 
meminimalisir 
 kecelakaan 
di fly over 
kertek 
bumiayu 
diadakan 
pemeriksaan 
kelebihan 
muatan, 
untuk 
kendaraan yg 
parkir krn 
menghindari 
pemeriksaan, 
dibutuhkan 
kesadaran 
bersama 
untuk 
mematuhi 

2022-08-01 
  09:23:10



1455 f2200003888 8/1/2022 9:05 Informasi Lainnya .trans bms koridor 2,ana sing 
skang baturaden 
gasiklah...ben bocah sekolah 
sing pada sekolah neng 
purwokerto,ora kawanen,kan 
jam 7 ws mlebu, juga ben 
giline aja macet...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mulai 1 
agustus 2022 
keberangkata
n bus 
pertama dr 
terminal 
baturraden 
pkl 06.05 
sangat cukup 
sampai 
purwokerto 
sebelum pkl 
07.00. ðŸ™ 

2022-08-01 
  09:36:57



1456 f2200003891 8/1/2022 11:19 Informasi Lainnya Truk pasir karo watu muatane 
Kon ditutupi terpal Ben Ra 
membahayakan pengendara 
lain

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
setiap kita 
patroli dan 
menjumpai 
truk spt 
dimaksud, 
kami 
berhentikan 
dan diberi 
edukasi agar 
menutup 
muatan, 
butuh 
kesadaran 
bersama 
untuk 
keamanan 
dan 
kenyamanan 
di 
jalanðŸ™ ðŸ »

2022-08-01 
  11:31:35



1457 w2200003186 8/1/2022 12:50 Usulan Lainnya Mohon kepada dinas 
perhubungan untuk 
memberikan edukasi kepada 
masyarakat di desa sumbang 
kecamatan sumbang untuk 
tidak mencorat coret jalan 
raya Baturraden timur dengan 
berlebihan karena bisa 
berbahaya bagi pengguna 
jalan, menyebabkan kurang 
fokus. Persiapan 17 an cukup 
mengecat tepi jalan, tidak 
perlu dicoret-coret dengan 
gambar dan aneka tulisan 
kurang berfaedah. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukan dan 
sarannya 
akan kami 
teruskan 
melalui 
Camat 
setempat 
untuk 
dilakukan 
penghimbaua
nðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-01 
  15:21:58



1458 f2200003900 8/1/2022 18:08 Usulan Infrastruktur tolong segera dilakukan 
pemasangan lampu di jalan 
baturaden barat, tepatnya 
perempatan kebumen ke 
utara sampai sekolah al 
irsyad. Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-11 
  11:49:36



1459 w2200003191 8/1/2022 18:21 Informasi Infrastruktur Lampu jalan menuju SMK 
Widya Mandala Purwodadi 
Tambak mati mohon segera 
diperbaiki. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:49:56



1460 f2200003904 8/1/2022 18:24 Informasi Infrastruktur min, tolong LPJ di 
perempatan Jl. Kyai Nur 
Chakim dan Gg. Puteran 
Selatan desa Pasir Wetan 
diperbaiki. Karena amat gelap 
kalau malam hari. Nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-11 
  11:50:17



1461 f2200003910 8/1/2022 21:06 Informasi Infrastruktur Lampu linggamas sebelah 
kulon peteng dedet gutul 
desa petir

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-11 
  11:50:40



1462 t2200000059 8/2/2022 8:10 Informasi Lainnya Kue lampu penerangan 
khususe wilayah lumbir akeh 
sing pada mati

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk cek 
lokasi 
Lumbirnya 
sebelah mana 
nggih, agar 
lebih jelas 
dan kami 
tidak 
kesulitan tuk 
perbaikannya, 
 mohon 
diberi lokasi 
yg tepat ada 
ancerÂ² jg bs 
dilengkapi 
foto sewaktu 
siang jd kami 
bisa tau jenis 
lmpu yg mati 
utk mnyiapkn 
matrial 
pnggnti 
terimakasih.

2022-08-11 
  11:50:58



1463 t2200000060 8/2/2022 9:21 Usulan Lainnya Dalam ngarep moll rita jalur 
dua lah, muter2 kesel,

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah sudah 
disepakati 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
akademisi 
unsoed dan 
ump. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-08-03 
  07:56:57



1464 w2200003197 8/2/2022 9:54 Informasi Pungli . Saya mau menyampaikan 
keluhan saya selama hampir 
setengah tahun tinggal di 
Banyumas, saya hanya mau 
mengeluhkan adanya tukang 
parkir di minimarket 
berwarna biru dan merah yg 
sudah sangat populer itu. 
Kenapa saya mengeluhkan itu, 
karena setelah saya 
berbincang dengan kasir dari 
minimarket tersebut di dapati 
bahwa aturan di minimarket 
itu adalah TIDAK DIWAJIBKAN 
ADANYA TUKANG PARKIR 
ALIAS "PARKIR GRATIS", 
karena menurut saya juga 
tukang parkir tersebut tidak 
berkontribusi alias tidak 
menyeberangkan apalagi di 
jalan satu arah selain itu di 
setiap minimarket sudah ada 
cctv-nya, dan tukang parkir 
tersebut termasuk pungli,Dan 
fakta yang saya dapati lagi 
dari perbincangan saya 
dengan kasir tersebut adalah 
tukang parkir yang ada di 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
minimarket 
hampir di 
beberapa 
titik di 
Kabupaten 
Banyumas 
adalah parkir 
resmi yang 
masuk ke 
pendapatan 
daerah. Jika 
tukang parkir 
tidak 
memiliki 
rompi dan 
KTA resmi 
serta tidak 
diberi karcis 
parkir, bisa di 
foto juru 
parkir dan 
titik parkir 
liar yang 
dipungut 

2022-08-11 
  11:51:21



1465 f2200003920 8/2/2022 11:01 Usulan Infrastruktur Dalan sing sekang jembatan 
Tonjong arah Pasiraman 
peteng dedet tepate anjatan 
sedurunge Pandansari-
Ajibarang, mohon dipasang 
lpju pak, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:51:42



1466 f2200003923 8/2/2022 11:26 Informasi Infrastruktur Matursuwun dengan adanya 
akun ini aduan saya sudah 
terlaksana oleh pihak 
terkait,yang masalah 
pengaturan apil jln sultan 
agung-jln smp5 yg sempat 
eror dan membuat 
pengendara bingung Terima 
kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami 
berkomitmen 
kepada 
masyarakat 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalulintas di 
kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menciptakan 
pelayanan 
bidang 
lalulintas 
yang aman, 
nyaman dan 
terkendali. 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-08-02 
  15:15:33



1467 f2200003932 8/2/2022 20:05 Usulan Lainnya Kae bis tran BMS timbang 
ngalir ngidul buang buang 
BBM jal go angkutan bocah 
sekolah Bae

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima 
kasih..trans 
banyumas 
merupakan 
angkutan 
umum massal 
bersubsidi 
untuk semua 
lapisan 
masyarakat, 
baik umum 
maupun 
pelajar dan 
mahasiswa..sil
ahkan 
dimanfaatkan 
ðŸ˜ŠðŸ™ 

2022-08-03 
  08:47:06



1468 G2200000174 8/3/2022 7:44 Keluhan Lainnya Selamat malam pak Ganjar, 
perkenalkan nama saya xxxx 
salah satu ojol di Purwokerto 
mohon minta di bantu prihal 
pembebaskan para driver 
online untuk masuk ke stasiun 
Purwokerto. soalnya banyak 
penumpang yang mengeluh 
jalan kaki apa lagi di saat 
hujan pak Dan Berita hari ini 
ada oknum yang minta uang 
parkir sebesar 5.000 sampai 
10.000 ribu pak sekali ambil 
penumpang itu sangat 
membebani kami.hanya itu 
saja yg ingin sya sampaikan 
pak Ganjar.sekali lagi minta 
dibantu ????????. Atas 
perhatiannya kami sampaikan 
terimakasih.

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
Karena 
tujuannya ke 
pak ganjar 
jadi yg 
berhak 
menjawab 
provinsi 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-03 
  08:50:04



1469 f2200003937 8/3/2022 8:11 Informasi Lainnya min klo pgi tolong pas pasar 
wage bagian timur d atur 
lalulintase masalahe macet 
.kanan kiri bwt prkir juga

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
dijalan 
tersebut 
kalau pagi 
banyak 
pedagang yg 
menggelar 
dagangan di 
tepi jalan, 
untuk parkir 
sering kami 
edukasi untuk 
mematuhi 
rambu, 
namun 
petugas tidak 
bisa setiap 
saat standby 
karena 
keterbatasan 
personil. ðŸ™ 

2022-08-03 
  08:46:14



1470 f2200003940 8/3/2022 8:13 Usulan Lainnya Jajal di usulna Min kae Bis 
Trans Banyumas rutene kon 
muter Lewat jalur 
Rawalo,Jatilawang,Wangon,Lu
mbir,nembe Ajibarang apa 
sebalike kayane maen dadi 
kabeh bisa ikut merasakan 
anhger wis pd krasa nyaman 
numpak bis kayane juga 
ngurangi polusi karo macet 
suwun Min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-03 
  08:48:04



1471 f2200003941 8/3/2022 8:14 Informasi Lainnya Perempatan ini jauh lebih 
baik karena satu arah. Ke 
kanan langsung . Tolong bisa 
di kaji ulang agar ke kiri juga 
boleh langsung . Yakin jalan / 
ruas ini akan makin lancar. Itu 
perempatan dari masjid 
agung / alun alun menuju ke jl 
A Yani ( kalo ga salah) arah ke 
jl dr angka / baturaden

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Perempatan 
tsb sudah di 
seting belok 
kiri langsung. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-03 
  09:02:10

1472 w2200003206 8/3/2022 8:35 Informasi Lainnya Jalan kali mengaji 
karanglewas-sate dori 
karangkemiri mohon segera 
di kasih garis tengah 
jalan.mksh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun Jalan 
tsb jalan 
nasional, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
Akan kami 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan. 
 ðŸ™ 

2022-08-03 
  08:48:59



1473 f2200003947 8/3/2022 9:42 Informasi Energi LPJ wijahan Karangjati 
kemranjen keselatan gk nyala 
sudah 3 hari ini dan nyalanya 
gk sama

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:51:59

1474 w2200003210 8/3/2022 10:33 Informasi Lainnya maaf bapak bisa minta route 
trans banyumas yg lewat 
stasiun raya dan route yg 
lewat rs margono sukaryo

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai sudah di 
jawab

2022-08-04 
  13:46:19



1475 f2200003951 8/3/2022 13:59 Informasi Lainnya Bis trans Banyumas akeh sing 
mandeg ora nenggone 
bendina menangi jjl 
ditanggapi min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atasb 
aduannya. 
Seluruh 
operasional 
trans 
banyumas 
diawasi real 
time oleh 
operator dan 
dishub krn 
terpasang 6 
cctv di dalam 
bus serta 
berhenti di 
tpb/,halte dg 
koordinat yg 
tertera 
diaplikasi 
teman 
bus..kalau 
ada yg diluar 
marka bus 
stop biasanya 
krn ada 
pelanggaran 
oleh 
kendaraan 

2022-08-03 
  14:17:55



1476 e2200000051 8/3/2022 14:28 Usulan Lainnya Assalamu'alaikum wr wb. 
Berlokasi di jalan kabupaten 
Banyumas tepatnya di Desa 
Semedo Kecamatan Pekuncen 
sering terjadi laka. Jalan yg 
menuju ke lokawisata Curug 
Nangga ini banyak warga yang 
mengeluh karena posisi jalan 
pertigaan dan menanjak, 
sehingga ketika ada 
pengendara yang datang dari 
arah desa Petahunan menuju 
ke desa Semedo di pertigaan 
tersebut merasa kesulitan. 
Banyak diantara warga yang 
mengusulkan supaya di 
pertigaan tersebut di beri 
CERMIN CEMBUNG untuk 
mengurangi terjadinya laka. 
Atas perhatiannya terima 
kasih. Wassalaamu'likum wr 
wb.

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am wr wb. 
Sebaiknya 
desa 
mengajukan 
permohonan 
cermin 
cembung utk 
lokasi tsb. 
Terimakasih 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-03 
  14:38:35



1477 w2200003224 8/3/2022 15:20 Informasi Energi Lampu jalan komplek Masjid 
Sikeris Purwodadi Tambak 
Banyumas mati sudah sekitar 
1 minggu mohon diperbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:52:17



1478 f2200003959 8/3/2022 17:32 Usulan Infrastruktur selamat sore, trans Banyumas 
di perbanyak jurusanya biar 
mempermudah, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-04 
  08:03:59



1479 f2200003960 8/3/2022 17:37 Usulan Infrastruktur Permohonan pemasangan 
lpju di lapangan lemberang ke 
Utara gelap langka 
lampuuu..., suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-11 
  11:52:36



1480 f2200003967 8/3/2022 18:36 Keluhan Lainnya Depan pasar pon tolong 
ditertibkan. Sekarang rame 
banget. Trans banyumas jg 
suka berhenti sekepenak 
dewek, bikin macet. Terutama 
pagi hari dan jam2 sibuk... 
Bikin esmosi kendaraan lain

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak ibu. 
Saat ini sudah 
ada 
penempatan 
petugas 
pengatur lalu 
lintas dr 3 
pihak..operat
or trans bms, 
operator 
trans jateng 
dan 
manajemen 
pengelola 
kemenhub 
ðŸ™ 

2022-08-04 
  08:43:14



1481 f2200003983 8/4/2022 8:00 Usulan Infrastruktur Saya berharap di setiap per 
empatan jln ada lampu 
merah,kuning dan hijau. agar 
lebih aman dan nyaman. INI 
DEMI KESELAMATAN KITA 
SEMUA...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Usulan yg 
bagus, tp tdk 
memungkinka
n setiap 
perempatan 
dipasang 
lampu 
merah, 
kuning dan 
hijau. 
Pengadaan 
APILL 
disesuaikan 
dg 
ketersediaan 
anggaran 
pemerintah 
daerah kab 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-04 
  13:39:17

1482 w2200003240 8/4/2022 8:15 Informasi Lainnya Siang,cuma ingin melaporkan 
perihal bengkel timur 
Alfamart dpn RS Gayatri itu 
msk lahan parkir mobil,jd 
sangat mengganggu parkiran 
karna mtrÂ² tua yg di pajang 
di dpn bengkel Terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya, 
akan kami 
koordinasikan 
untuk 
ditindaklanjuti
.

2022-08-11 
  11:52:54



1483 f2200003991 8/4/2022 8:36 Usulan Infrastruktur Semoga bus Trans Banyumas 
kiye bisa tekan area Rawalo, 
jatilawang, Wangon muter 
Ajibarang/ sebaliknya sampai 
ke Purwokerto.. Biar 
masyarakat semua ikut 
merasakan naik bus Trans 
Banyumas.. Jangan cuma 
sampai Notog Patikraja..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-04 
  08:53:29



1484 f2200003993 8/4/2022 8:42 Informasi Lainnya Aku ta usul lampu 
penerangan jalan mati. Tp 
sampai sekarang masih mati. 
Ngasi klalen kapan komplain 
krn wis sue pisan. Jl tengah 
sawah dari arah polsek 
sokaraja ke selatan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:53:12



1485 w2200003242 8/4/2022 9:38 Informasi Lainnya Jalan yg mau ke arah pliken 
kalau malam gelap bgt mb 
ada lampunya si cuman 
seringnya mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-11 
  11:53:28



1486 w2200003245 8/4/2022 10:44 Informasi Lainnya selamat siang, mhn 
pengaturan waktu lampu 
merah pertigaan pabuaran 
diperhatikan lagi, bisa kena 
lampu merah smp 4 kali ðŸ™‚

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, kendala 
yg ada adalah 
kapasitas 
pengaturan 
seting lampu 
merah yg 
terdapat dlm 
box mesin yg 
sedikit, 
sehingga tdk 
bisa 
menyeting 
plan 
pengaturan 
yg banyak yg 
disesuaikan 
dg kondisi 
lalu lintas, 
misal panjang 
antrian 
kendaraan di 
sisi utara 
ketika pagi 
hari akan 
berbeda dg 
panjang 

2022-08-04 
  13:41:37



1487 f2200004000 8/4/2022 12:39 Usulan Energi Pak/Bu,kantor kecamatan 
purwokerto timur ngasi 
kantor lor'e langka lampu 
penerangan nggo dalan gang 
lor'e karo mburine,peteng 
ndedet min.info sekang warga 
wis tau usul maring 
kantore,tapi mbuh kuwe 
pak/bu.coba pak bupatine kon 
tegur kantore,men kon di 
pasang lampu.suwun pak/bu

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-11 
  11:52:20



1488 i2200000293 8/4/2022 14:25 Informasi Lainnya Min aku wes laporan lpju 
nganti Pindo tapi urung 
ditindaklanjuti..jal piwe....Lok. 
jl.raya ciberem sumbang

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:51:58



1489 w2200003253 8/4/2022 18:23 Usulan Energi Mohon jalan di grumbul 
poncol desa kemawi rt p7 rw 
05 kecamatan Somagede 
kabupaten Banyumas diberi 
penerangan jalan Karena 
kalau lewat malamÂ² kadang 
agak susah karena sepanjang 
jalan 1km tidak ada 
penerangan pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-11 
  11:51:11



1490 f2200004008 8/4/2022 18:26 Informasi Lainnya Mohon perhatian Instansi 
terkait, Jalan gereja yg 
menghubungkan antara jalan 
gatot subroto di selatan dan 
jalan Dr angka di utara setiap 
pagi dan siang saat anak 
sekolah masuk dan pulang 
sungguh macet luar biasa. 
sebenarnya jalan ini cukup 
lebar namun karena 
banyaknya sekolah yg 
berlokasi di sana mulai dari sd 
hingga smp dan sma maka 
penjemput sangat menyemut. 
Namun yg menjadi penyeba 
kemacetan sebenarnya adalah 
para tukang parkir swasta yg 
membiarkan mobil penjempu 
parkir baik di kiri maupun 
kanan jalan sehingga badan 
jalan menjadi sangat sempit 
untuk lalu lintas 2 
arah..ditambah lagi badan 
jalan sebelah barat digunakan 
untuk puluhan pedagang kaki 
lima. MOHON DENGAN 
SANGAT SEGERA DILAKUKAN 
PENGATURAN APAKAH MAU 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mitigasi 
penanganan 
dampak lalu 
lintas di jalan 
gereja sudah 
dirapatkan 
antara 
dinhub, 
satlantas, 
stakeholders 
dan 
masyarakat 
sekitar 
termasuk 
perwakilan 
sekolah2, ada 
beberapa 
usulan 
diantara nya 
terkait 
pemberlakuan 
 sistem satu 
arah, 
penertiban 
pkl dan parkir 

2022-08-08 
  08:09:01



1491 f2200004019 8/5/2022 8:55 Informasi Infrastruktur Usul kae lampu penerangan 
jalan/LPJ karo lampu tanda 
hati2 sing lip lip warna kuning 
kidul pertigaan polsek Rawalo 
tekan Jembatan Serayu 
Cindaga tulung kon didandani 
matursuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-11 
  11:51:36



1492 i2200000294 8/5/2022 10:11 Informasi Sosial 
Masyarakat

Min, jajal ditertibna parkir 
nang jalan Pramuka terutama 
ngarep Soto Sami Asih karo RS 
Bunda. Masa kanan kiri nggo 
parkiran. Digawe rambu 
larangan parkir lah sejalur, 
ben parkire sejalur. Sebagai 
warga daerah setempat 
sangat keganggu angger lunga 
lunga mesti kena macete.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. Di 
jalan tersebut 
sudah sering 
diperingatkan 
dan 
ditertibkan 
serta diberi 
pembinaan 
kepada juru 
parkirnya, 
namun masih 
adanya 
pelanggaran 
karena tidak 
bisa setiap 
saat petugas 
menertibkan 
disetiap titik 
lokasi di 
Banyumas. 
Akan kami 
tertibkan 
kembali 
maturnuwun.

2022-08-11 
  11:50:47

1493 f2200004035 8/5/2022 21:33 Usulan Lainnya palkiran daerah Unsoed 
grendeng tolong di tertibkan 
pak , anu dalan cilik palkir 
mobil kanan kiri ya dadi 
macet ...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
check dan 
koordinasikan 
dengan 
pengelola. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-08 
  08:11:30



1494 w2200003284 8/6/2022 10:33 Informasi Energi Lampu merah pertigaan 
klapagading wangon mati 
sudah 3hariaanðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
bukan 
kewenangan 
dinas 
Perhubungan 
kab 
Banyumas. 
Akan kami 
teruskan ke 
BPTD 
perwakilan 
Jateng DIY. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-08 
  08:12:08



1495 w2200003291 8/6/2022 16:45 Usulan Infrastruktur usulan ditambah lagi lampu 
penerangan jalan di jl raya 
karang tengah-lemberang, 
dari perempatan lemberang- 
pertigaan karang tengah, krna 
sangat gelap, mohon segera 
ditindaklanjuti, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:50:24



1496 f2200004037 8/6/2022 19:17 Informasi Infrastruktur lampu per3an kradenan-
ciberem mati min, utara resto 
mannayo udah semingguan 
lebih,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-11 
  11:49:57

1497 w2200003296 8/7/2022 10:17 Pertanyaan Lainnya Selamat pagi dear petugas yg 
terkait tolong segera di 
perbaiki tranlight lampu 
merah pertigaan wangon yg 
arah terminal mati trimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
bukan 
kewenangan 
dinas 
Perhubungan 
kab 
Banyumas. 
Akan kami 
teruskan ke 
BPTD 
perwakilan 
Jateng DIY. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-08 
  08:07:09



1498 f2200004042 8/7/2022 19:13 Informasi Energi Lampu linggamas belah kulon 
peteng dedet.....inggir wetan 
padang jimbrang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:49:32



1499 f2200004055 8/7/2022 21:13 Informasi Energi Lampu jln grilya timur byk yg 
mti di persimpangan 
pncurawis k timur arah RS 
margono byk lmpu yg 
mati,ðŸ¤-ðŸ¤-

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-11 
  11:49:11



1500 f2200004058 8/7/2022 21:45 Usulan Infrastruktur jalan dari karanglewas sampai 
karngkemiri belum di beri 
garis pembatas tengah. Dan 
kalo bisa dari jembatan kali 
mengaji sampai toko agus 
karanggude.garisnya tidak 
putus putus atau dialarang 
mendahului.mengingat 
tikungan satu dg tikungan 
berikutnya jaraknya sangat 
dekat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
jln tersebut 
jalan 
nasional, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-08 
  15:59:43

1501 f2200004059 8/8/2022 8:20 Informasi Infrastruktur Untuk Aduan Banyumas dan 
Dishub Banyumas Tulung 
Tulung...jalur bus trans 
Banyumas di lewatkan aring 
UIN SAIZU ..SMKN3 ..SPN.. 
dari pd lewat Beji sepi nynyed 
.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulan bapak 
ibu, rute ke 
uin dst sudah 
pernah 
disurvey dan 
diusulkan ke 
kemenhub 
tapi belum 
ada 
persetujuan 
dikarenakan 
ada 
penambahan 
jarak tempuh 
yg belum 
tersedia 
anggaranya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-08 
  15:53:25



1502 i2200000297 8/8/2022 8:35 Informasi Lainnya Min usul banget, stasiun 
purwokerto jangan dibikin 
ribet lah, kan gak semua 
orang yg turun di st.pwt bawa 
cash, dimudahkan aja kenapa 
sih pake kendaraan online, 
malah meresahkan bgt yg 
gamau pake ojek pangkalan 
dikata2in diledekin, malu2in 
purwokerto. Sementara 
harganya digetok tinggi bgt 
kalo mau pake mereka. Plis 
lah, wis maju jamane. Suwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
sarannya, 
kalo kawasan 
stasiun 
purwokerto 
masih 
berlaku 
sesuai 
kesepakatan 
antara 
angkutan 
online dan 
konvensional 
(angkutan 
eksisting).

2022-08-11 
  11:48:46



1503 t2200000063 8/8/2022 8:38 Informasi Infrastruktur Jalan Raya Kedungbanteng 
gang Dukuhanyar 3, sebelah 
Prihatin Racing Team 
(Bengkel Turip), RT 02 RW 02 
Kecamatan Kedungbanteng. 
Mohon ditindaklajuti bung 
@lapakaduanbms . 
Diteruskan ke instansi yg 
terkait. Ngeri ini bung. Nek 
kabel listrik (lampu penerang 
jalan) pating klemprah.. Jarak 
paling 1,5 meter sekang 
lemah. Kira2 ngadu ne maring 
sapa Kang @lapakaduanbms . 
Jajal diwangsuli. Wis komplain 
maring PLN. Jawabane jere 
udu jobdesk e apa apa kae lah 
gole ngendika

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:48:29



1504 w2200003303 8/8/2022 9:49 Informasi Infrastruktur info jln dari arah krg nangka 
yg menuju desa kebumen 
baturaden ..tepatnya sebelah 
barat kali banjaran jalane 
ambles sdh lama sekali blm 
de perbaiki cm di tutup 
besi..sering terjadi kecelakaan 
pas hujan karna besinya 
licin...mohon pd dinas terkait 
untuk di tindak lanjutiðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kewenangan 
Dinas PU 
bukan Dinas 
Perhubungan

2022-08-11 
  11:48:05

1505 f2200004069 8/8/2022 10:22 Informasi Infrastruktur Pak.. ngapunten, ngertos 
informasi perekrutan 
karyawan/teknisi teng bagian 
transbanyumas mboten ?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Informasi 
bisa 
ditanyakan 
langsung di 
kantor pt brt 
jl sultan 
agung 
purwokerto. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-08 
  15:58:36



1506 w2200003315 8/8/2022 16:40 Usulan Lainnya Lapor lur. Trans Banyumas 
nek bisa pas jam mangkat 
bocah sekolah Karo balik 
sekolah jeda aja kesuwen lur, 
melas bocah sekolah nunggu 
kesuwen. Nek bisa pas jam 
mangkat Karo balik dijeda 5 
menit wis teka maning 
Matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa secara 
teknis 
operasional 
bus trans 
banyumas 
diatur jarak 
antara 
kendaraan/he
adway 10 
detik dg 
memperhitun
gkan jarak 
tempuh dan 
jumlah 
armada yg 
tersedia.

2022-08-11 
  11:47:19



1507 w2200003316 8/8/2022 16:56 Usulan Lainnya Izin menyampaikan saran utk 
pertemuan jalan lingkar 
sumpiuh dan jalan lama yg di 
Tambak, keliatannya pekerja 
proyek sudah tidak ada, tapi 
petunjuk jalan/ rambu jalan 
blm terpasang. Akibatnya 
kendaraan nyangkut karena 
klo hujan sama sekali ga jelas 
pembatasnya, apalagi warna 
pembatas klo malam tidak 
jelas, terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
sarannya. 
Mohon maaf 
utk saat ini 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
tsb, akan 
kami 
inventarisir 
usulannya 
dan 
mengkorrdina
sikan dengan 
pihak terkait.

2022-08-11 
  11:47:00



1508 f2200004079 8/9/2022 8:23 Informasi Infrastruktur Asalamualaikum Kepada yg 
punya laak aduan, saya mau 
mengadukan tentang lampu 
jalan yg ada di gadaian 
Sumpiuh ke selatan ada 
beberapa lampu yg mati 
mulai dari masjid Attaqwa 
desa kemiri ke selatan / di 
tempat yg sudah beberapa 
kali mati mohon untuk segera 
di perbaiki mengingat 
menjelang agustusan agar 
semarak agustusan terlihat. 
Sekian kami sampaikan 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:46:39



1509 i2200000298 8/9/2022 8:31 Usulan Lainnya Maturnuwun ya min, sudah 
lama sekali kemacetan di 
jalan pramuka sering terjadi 
di dua titik itu terutama. 
Baiknya memang dikasih 
rambu larangan parkir selajur 
kaya di Kombas. Itu aman 
banget, terlebih jalan 
Pramuka lebih kecil dari Jalan 
Kombas tapi lalu lintas ramai.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
kaji lagi 
dengan pihak 
terkait dan 
penyesuaian 
anggaran, 
sementara 
akan kami 
inventarisir 
dulu 
usulannya.

2022-08-11 
  11:46:15

1510 f2200004084 8/9/2022 11:12 Usulan Lainnya usulan..garis line 
penyebrangan anakÂ² di stiap 
sekolah hususe ng daerah 
sumpiuh lan tambak mohon 
di kandeli mning.utawa di sogi 
maning.karo rambu plang 
anak sekolah di sogi 
maning.ben supaya jelas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, 
jalan tsb jln 
nasional.

2022-08-22 
  16:14:32



1511 f2200004095 8/9/2022 13:00 Usulan Lainnya usul pak setiap ATM AJA DI 
PARKIRI

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Jika tukang 
parkir 
menggunakan 
 KTA resmi 
danmengguna
kan karcis 
maka 
retribusi 
tersebut 
masuk ke 
dalam 
pemasukan 
daerah 
karena sesuai 
dengan 
penyelenggar
aan parkir di 
bahu jalan 
dan 
peruntukan 
zona 
parkirnya. 
Sudah hak 
masyarakat 
untuk 

2022-08-11 
  11:53:30



1512 f2200004104 8/9/2022 13:38 Informasi Energi Lampu penerangan jalan 
jatisari pwt utara sblm 
puskesmas gelap

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  16:16:16



1513 f2200004105 8/9/2022 13:46 Informasi Infrastruktur njajal pasang bangjo nang 
prapatan lor pasar cikebrok...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Simp 
cikebrok 
sudah masuk 
dalam 
prioritas 
pengadaan 
bangjo, akan 
tetapi tahun 
ini blm bisa 
direalisasikan 
karena blm 
tersedia 
anggaran

2022-08-22 
  16:16:54



1514 f2200004109 8/9/2022 16:44 Keluhan Infrastruktur ganu tau complain masalah 
LPJ ng jembatan logawa 
karang lewas pwt barat ws 
lawas bgt....loken ws d sogi 
lampu apa urg mohon segera 
ditindaklanjuti...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:54:01

1515 f2200004116 8/9/2022 17:13 Usulan Infrastruktur selmat sore PAK,,, Kwe jalur 
trans Banyumas ditambahi 
pak..Sekang arah SMA 2 
ngalor trs butul SMP 9 kro 
nglewati SD sumampir melas 
pak akeh sing pd mlaku..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu 
untuk 
menjadi 
bahan 
evaluasi trans 
banyumas. 
ðŸ™ 

2022-08-10 
  08:41:50



1516 w2200003332 8/9/2022 18:07 Usulan Infrastruktur Kepada: Yth pemkab 
Banyumas Hal : pengaduan & 
permohonan Menimbang 
mengukur dan menelaah 
seringnya terjadi kecelakaan 
serta ramainya kendaraan 
Lokasi: per empatan kr salam 
Alamat : perbatasan desa 
karang salam & tanggeran 
(kecamatan:somagede) 
Permohonan: pembuatan 
garis kejut di per empatan kr 
salam Pertimbangan : â€¢agar 
laju kendaraan di saat 
mendekati per empatan 
dapat pelan â€¢mengurangi 
resiko kecelakan Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami usulkan 
pengadaan 
nya di tahun 
2023 karena 
di tahun 2022 
berjalan ini 
tidak tersedia 
anggaran 
pengadaan 
utk pita kejut. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-10 
  08:44:45



1517 f2200004123 8/9/2022 19:48 Usulan Infrastruktur selamat malam pak/bu..saya 
usul Trans banyumas sampe 
Rawalo - Jatilawang - 
Wangon, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-22 
  16:17:30



1518 t2200000065 8/10/2022 7:32 Usulan Lainnya min saya usul ke Dishub 
Banyumas, perempatan jalan 
Sokawera-Wijahan di desa 
Tanggeran/Karangsalam 
tolong dipasang speed trap 
karena disitu sering 
kecelakaan.

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami usulkan 
pengadaan 
nya di tahun 
2023 karena 
di tahun 2022 
berjalan ini 
tidak tersedia 
anggaran 
pengadaan 
utk pita kejut. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-10 
  08:45:46

1519 i2200000302 8/10/2022 8:38 Informasi Infrastruktur Mhn tolong jaln sukarno bnyk 
anak muda yg lawan 
arah..mhn di 
tertibkan..mmbhayakan

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
mulai besok 
jalan bung 
karno akan 
diberlakukan 
2 arah. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-10 
  13:03:59



1520 f2200004131 8/10/2022 9:37 Informasi Perizinan Kudune pasar patikraja 
digawe lampu merah ndean 
min,.. karo perlintasan rel 
kereta api rawalo mandan di 
carikan solusi ben ora macet 
nek sore.. ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Simp 
patikraja 
berada pada 
kewenangan 
pusat, akan 
tetapi sudah 
di usulkan ke 
kementerian 
pupr dan 
kemenhub 
dan akan di 
tindaklanjuti 
dg rekayasa 
lalu lintas dg 
pembuatan jl 
lingkar notog - 
 patikraja, fly 
over 
perlintasan 
kaliwangi 
serta usulan 
APILL di simp 
patikraja, 
harap 
bersabar, on 

2022-08-10 
  13:05:29



1521 f2200004132 8/10/2022 9:41 Informasi Infrastruktur Tentang trans Jateng dan 
trans Banyumas min, tolong 
diperluas jangkauannya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak 
ibu..baik 
trans jateng 
maupun trans 
banyumas 
sudah 
diusulkan 
lebih banyak 
koridor 
namun belum 
terealisasi 
dari anggaran 
provinsi 
maupun 
pusat. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-10 
  12:58:00



1522 f2200004136 8/10/2022 10:25 Informasi Infrastruktur jalur paket gutul jompo jajal 
dipasang lampu sing Padang 
pak , dadi penerangane apik 
kaya jalur sakalputung 
karangnanas , dalane Padang 
nek wengi ora kaya liwat goa 
,, suwunnn

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-11 
  11:54:32



1523 f2200004137 8/10/2022 10:27 Informasi Infrastruktur Tempat berhenti bus trans tlg 
di bneri dmandan minggir 
,,wong Gili ciut ger ana bis 
Trans mandeg mburine macet 
,,mnggo di sikapi bos

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
untuk trans 
banyumas 
dari 154 titik 
halte 
memang 
baru 
terbangun 
30an titik 
pembethentia
n bus berupa 
halte..sebagia
n besar baru 
rambu dan 
marka bus 
stop. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-10 
  13:02:11



1524 f2200004140 8/10/2022 10:49 Informasi Infrastruktur Kurangi jalan 1 arah seperti Jl. 
Jend. Sud & Jl. Gatot Subroto 
buat mempermudah & 
menghemat BBM, enggane 
mau ke BNI/PLN/mall RITA 
harus ke per4an Palma dulu. 1 
arah hanya utk ajang salip2an 
yg membahayakan 
pengendara lain, kalau 2 arah 
kan mending jd do pelan tdk 
banter2an. Kl bisa hemat BBM 
& waktu kan lebih baik, 
apalagi mempermudah orang 
luar kota yg mau masuk kota 
shg tidak muter2.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduaannya. 
Sistem satu 
arah di dlm 
kota 
purwokerto 
sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
dari 
akademisi 
unsoed dan 
UMP. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-10 
  13:07:04



1525 w2200003345 8/10/2022 18:42 Informasi Energi Lapor min, lampu penerangan 
jalan mati dari tgl 5 agustus 
2022. Mohon tindak lanjut 
untuk segera diperbaiki. Jalan 
rawan kecelakaan. Panelnya 
sudah pernah dicoba 
dinyalakan sm warga namun 
tidak jadi. Lokasi jalan 
tanjakan dari pom bensin 
kejawar ke selatan kurleb 
200meter (yg kemarin habis 
kecelakaan tronton) Gelap bgt 
pas tikungan jg tanjakan Ada 
beberapa lampu mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:55:08



1526 f2200004151 8/10/2022 19:57 Usulan Energi Kapan ya ada lampu 
penerangan dari jln desa 
lemberang arah Karangtengah 
kembaran soalnya pernah 
terjadi begal.. mohon pihak 
dari pemkab menindaklanjuti 
adanya lampu 
penerangan.tmksh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:55:42



1527 f2200004153 8/10/2022 20:09 Informasi Energi lampu jalan rang remang 
depan pasar sokaraja dan di jl 
Suparjo rustam lampu jalan 
tertutup pohon pene

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:56:10



1528 w2200003354 8/11/2022 7:34 Informasi Lainnya Maaf, mati lg 
lampunyaðŸ™ LPJU Jl warga 
bakti,rt.06/03 purwokerto lor, 
perkantoran satpol PP ke 
selatan dpn mie naga

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-11 
  11:56:44



1529 t2200000070 8/11/2022 7:49 Usulan Infrastruktur saran untuk bus trans 
banyumas pengoperasiannya 
sampai pkl 21.30 
pemberangkatan dari pasar 
pon maupun ajibarang, agar 
nakes pulang shifting bisa ikut 
terfasilitasi :D

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu, khusus 
untuk 
memberi 
layanan 
karyawan 
rsud 
ajibarang 
sesuai 
permohonan 
terdahulu 
maka per 1 
agustus time 
table koridor 
1 diubah bus 
terakhir dari 
terminal 
ajibarang pkl 
20.15 karena 
pergantian 
shift 
karyawan 
rsud pukul 
20.00 wib. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-11 
  08:13:35



1530 f2200004167 8/11/2022 8:08 Pertanyaan Infrastruktur Mohon dijawab Kenapa jalur 
sepeda dikanan lahan parkir 
dikiri, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Salah satu 
alasan teknis 
nya adalah 
karena di 
indonesia 
berlaku 
sistem stir 
kanan, jalur 
kanan utk 
mendahului 
dan sisi kiri 
utk berhenti, 
disamping itu 
juga masih 
banyak 
argumen yg 
lain misal 
seperti 
kontur jalan, 
keterbatasan 
lahan, 
kebijakan 
prerogatif 
pimpinan dan 
lain lain. 

2022-08-11 
  11:57:15



1531 f2200004175 8/11/2022 9:06 Usulan Infrastruktur Pak..kpriwe nek ana jalur bis 
trans sing kr lewas berkoh 
cheri ngidul jl gerilya timur 
barat tekan kr lewas 
maning...usul tok olih mbok..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-11 
  10:10:12



1532 f2200004179 8/11/2022 9:54 Informasi Infrastruktur LAmpu merah pertigaan 
klpagading wangon OFF sudah 
ada semingguan ,,sdah Wa ke 
lapak aduan banyumas juga 
,,belum ada perbaikan Apa 
harus nunggu ada korban 
kecelakaan dulu baru ada 
tindakan!!!

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-11 
  10:01:51



1533 f2200004180 8/11/2022 10:08 Informasi Infrastruktur Kapan trans banyumas butul 
wangon??? Arah wangon-
banyumas Wangon-pwt Dadi 
sing arep berobat aring RS 
banyumas lwh kepenak..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
bapak ibu, 
bahwa 
berdasarkan 
Kajian 
Angkutan 
Massal 
Perkotaan 
Program BTS 
Kab 
Banyumas, 
sudah 
ditetapkan 6 
koridor 
layanan 
BTS..namun 
sampai 
dengan saat 
ini yang 
sudah 
terealisasi 
yaitu 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Ajibarang, 
Notog 
Patikraja - 

2022-08-11 
  10:55:05



1534 f2200004181 8/11/2022 10:11 Informasi Perizinan Usul min bis tran mbok bisa 
dilabasna kang prapatan 
dukuhwaluh ngetan muter 
pegri sumbang tembe ngulon 
dadi kena kabeh aja mung 
sampe dukuhwaluh tok anaku 
sing sekolah nang smp 8 
pengin numpak adoh baget 
sekang haltene

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
usulan bapak 
ibu untuk 
menjadi 
bahan 
evaluasi 
operasional 
trans 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-11 
  10:57:10



1535 w2200003363 8/11/2022 15:56 Pertanyaan Lainnya Aku sering lapor kya ngga ada 
respon dari dishub terkait Info 
jalur sepeda di jl.gatot 
subroto tolong di tertibkan 
Khususnya jam2 sore 
Tertibkan parkir jalur sepeda 
jl. Gatot subroto apa ngga ada 
denda sih min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
Untuk 
penertiban 
harus 
bersama polri 
karena 
wewenang 
penindakan/p
enilangan ada 
dikepolisian, 
dinas 
perhubungan 
hanya bisa 
menghimbau 
apabila 
ditemui 
pengemudiny
a/ 
pengendara 
agar 
memindahkan 
 dari jalur 
sepeda. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-12 
  20:38:13



1536 w2200003370 8/11/2022 19:07 Usulan Infrastruktur Mohon kepada dinas 
perhubungan untuk meninjau 
sudut tikungan di pertigaan 
jalan jatisari- riyanto di 
kelurahan sumampir 
kecamatan purwokerto utara. 
Pada kedua sudut terdapat 
tembok jembatan drainase 
yang menghalangi sudut 
manuver kendaraan. Padahal 
tanah badan milik jalan masih 
berada jauh dibelakang. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, silahkan 
diusulkan ke 
DPU kab 
banyumas 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-14 
  08:51:00



1537 t2200000071 8/11/2022 20:46 Informasi Energi mohon dibantu perbaikan ada 
2 Lampu Penerangan Jalan 
Umum di Jalan Jatisari 
Sumampir Purwokerto Utara 
(tepatnya Sebelah Utara 
SMPN09) yang tidak menyala, 
terima kasih

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  16:18:12

1538 w2200003375 8/12/2022 9:43 Informasi Lainnya Lampu merah samping sri 
ratu error min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  16:18:57



1539 w2200003381 8/12/2022 10:46 Informasi Lainnya Info : Speaker cctv kalibogor 
moni terus

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
segera kami 
perbaiki 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-14 
  08:51:43

1540 t2200000072 8/12/2022 11:05 Informasi Perizinan mohon dibantu perbaikan ada 
2 Lampu Penerangan Jalan 
Umum di Jalan Jatisari 
Sumampir Purwokerto Utara 
(tepatnya Sebelah Utara 
SMPN09) yang tidak menyala, 
terima kasih

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  16:19:30



1541 f2200004199 8/12/2022 12:19 Informasi Infrastruktur Lapor min lampu penerang 
jalan yg depan roket ciken 
arca sama sebelah timurnya 
mati jalan senopati barat 
jembatan kali pelus mohon di 
tindak lanjut.makasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-08-22 
  16:28:34



1542 f2200004200 8/12/2022 13:44 Informasi Infrastruktur jajal perlintasan rel kereta api 
rawalo - patikraja bikin macet 
min jajal mandan de pikirna

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
dan sarannya, 
sebelumnya 
izinkan kami 
untuk 
menjelaskan 
bahwa ruas 
jalan 
Patikraja - 
Rawalo 
merupakan 
jalan Nasional 
di mana 
pengelolaan 
maupun 
pemeliharaan 
pada ruas 
jalan tersebut 
merupakan 
tanggungjawa
b dari 
Pemerintah 
Pusat. Meski 
demikian, 
saran dan 
masukan 
Saudara/i 

2022-08-12 
  20:37:06



1543 G2200000182 8/12/2022 17:43 Informasi Lainnya Saya sering melewati terminal 
karanglewas, disekitar 
terminal karanglewas 
sangatlah kotor, banyak 
sampah didepan terminal, 
dan ketika hujan sekitar 
terminal jadi tergenang air 
Yang cukup banyak, tolong 
bagi pemerintah segera 
tindak lanjuti di terminal 
karanglewas

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai akan segera 
kami 
sampaikan ke 
Dpu, 
terimakasih

2022-08-14 
  08:57:11



1544 f2200004212 8/12/2022 20:16 Informasi Infrastruktur Ngadu pak admin lampu jalan 
sepanjang jln ajibrang wangon 
akeh sing mati terutama 
sekang desa tipar 
windunegara sampe pom 
jambu minim pnerangan 
rawan kcelakaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  16:29:04



1545 w2200003392 8/13/2022 9:16 Usulan Lainnya Ijin melaporkan...mohon d 
pantau untuk kendaraan yg 
keluar dari jl Bung Karno 
langsung menyebrang arah 
SMP 1,juga kendaraan yg 
keluar dari Rita maal langsung 
menyebrang arah jl 
Masjid,padahal sdh ada 
rambu larangan.trimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
sementara 
kalau pagi 
masih ada 
petugas, 
namun tidak 
setiap saat 
petugas 
berjaga 
dilokasi 
tersebut krn 
keterbatasan 
personil, akan 
kami 
komunikasika
n dengan 
kepolisian 
untuk 
penindakanny
aðŸ™ ðŸ »

2022-08-14 
  14:18:56

1546 f2200004232 8/13/2022 16:51 Keluhan Lainnya Lampu merah karanglo kec 
cilongok ijo ne mung sedela 
tok marakna macet min,,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami cek dan 
kami analisis 
terkait 
pengaturan 
waktu siklus 
nya.

2022-08-22 
  16:32:58



1547 f2200004234 8/13/2022 17:54 Informasi Energi Lampu bang Jo prapatan 
rodamas mati ndann

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
cek dan 
kondisikan.

2022-08-22 
  16:33:42

1548 w2200003408 8/13/2022 18:47 Usulan Energi Pak minta tlg sampaikan KAI, 
mbok di gerbang pintu barat 
stasiun ditambah lampu 
penerangan Di atas ada lampu 
tp ga pernah nyala 
ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Kami 
infokan 
bahwa 
pemasangan 
LPJU 
sebetulnya 
bisa didanai 
dengan dana 
desa Pak/Bu.. 
pemeliharaan
nya juga bs 
dilimpahkan 
ke Dinhub, 
asal spek nya 
disesuaikan 
sesuai 

2022-08-22 
  16:34:16



1549 f2200004242 8/14/2022 8:12 Usulan Infrastruktur tolong di cek cctv sepanjang 
jalan jendral sudirman sampai 
alun alun hari ini minggu 
tanggal 14 agustus 2022 jam 
02.40 dini hari telah terjadi 
anggota geng motor sekitar 
25 orang masing masing 
membawa sajam dan 
merusak angkringan, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penggunaan 
cctv atcs utk 
keperluan 
investigasi 
harus 
didampingi 
dan 
sepengetahua
n reskrim 
polresta 
banyumas, 
kami telah 
koordinasikan 
dengan 
kepolisian 
apa bila 
penindakan 
butuh bukti 
lebih lanjut, 
maturnuwun 
informasinya.

2022-08-22 
  16:37:23

1550 w2200003410 8/14/2022 8:37 Usulan Infrastruktur Perempatan KarangNanas 
sebelah barat Pombensin 
jalan nya rame banget.harus 
di kasih lampu merah.biar 
tertib gak semrawut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
blm bisa 
memenuhi 
permintaan 
tsb, Krn hrs 
melalui kajian 
dan jg blm 
tersedia 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-14 
  14:16:37



1551 f2200004247 8/14/2022 11:06 Informasi Infrastruktur Ijin Melaporkan pertigaan 
lalin pabuaran KFC eror. 
Lampu hijau menyala 
bersamaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih. 
Untuk lampu 
lalu lintas 
sumampir 
sudah normal 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-15 
  13:27:11

1552 f2200004251 8/14/2022 11:25 Usulan Infrastruktur mohon ijin masukan usulan 
untuk dinas perhubungan kab. 
banyumas, bisa membuat 
marka ZONA SELAMAT 
SEKOLAH (ZSS) didepan SMAN 
1 sokaraja, karena kondisi lalu 
lintas yang luar biasa padat 
dan kendaraan dengan 
kecepatan tinggi, perlu ada 
upaya pengamanan bagi 
anak2 SMAN 1 sokaraja, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, jln 
tersebut 
adalah jln 
provinsi.

2022-08-22 
  16:38:03

1553 w2200003416 8/14/2022 17:06 Usulan Lainnya Utk jalan bung Karno memang 
sdh 2 arah. Tp mungkin perlu 
penanda, banner atau 
spanduk yg menunjukkan 
arah atau gambar menara 
teratai di jalan gerilya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran yg 
ada ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-15 
  13:26:35



1554 f2200004254 8/14/2022 17:10 Usulan Lainnya Ijin usul min, Perempatan 
dadi keluarga yg arah ke 
terminal, Kalo belok kiri 
baiknya tidak jalan terus, 
Karena ruas jalan sempit jd 
malah bikin bahaya, Sering 
terjadi kalo ada bis mau belok 
kiri ngotot tetep jalan terus 
malah bikin pengendara 
sepeda motor harus kasih 
jalan lebih lebar lagi. 
Barangkali bs dibikin belok kiri 
ikuti lampu lalu lintas. Trims

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami cek dan 
kami analisis 
ulang.

2022-08-22 
  16:39:55



1555 f2200004255 8/14/2022 18:28 Informasi Infrastruktur Info lampu penerangan jalan 
depan pos spn purwokerto 
mati lagi, mohon di 
tindaklanjuti. Terimakasih ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  16:40:28



1556 f2200004257 8/14/2022 20:31 Pertanyaan Lainnya Jalan baru kidul madang 
maning esih peteng urung ana 
LPJ ne bos

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-08-22 
  16:40:57

1557 f2200004263 8/15/2022 7:50 Informasi Lainnya Tolong titik penjemputan 
gojek stasiun jng kejauhan 
pak, cape cape bawa barang, 
kalo gak di tempelin harga 
ojek pangkalan brp / kilo jadi 
enak itunganya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasinya, 
akan tetapi 
kita tidak 
punya 
kewenangan 
untuk 
mengatur hal 
tsb

2022-08-22 
  16:47:47



1558 f2200004264 8/15/2022 8:10 Informasi Lainnya Aku ana saran dan keluhan 
soal prasarana lampu 
penerangan jalan neng dalan 
raya Cikakak-wangon sing 
akeh wit pringe Tulung 
dibantu sampekna cpet2 di 
Sogi lampu..Ben esuk mangkt 
mpasar rasane peteng njrimet 
Nek ora awas auto nyungsep 
yakin ðŸ˜-.. Tulung skalian 
feedback Sekang dinas terkait 
kpiwe respone atas saranku 
kie ya min .inbox yakna.suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
anggaran 
kami terbatas 
akan kami 
inventarisir 
dulu 
sementara. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-22 
  16:49:20

1559 t2200000073 8/15/2022 8:33 Informasi Lainnya Lampu lalu lintas jalan 
Riyanto hijau semua di ketiga 
arahnya, hampir terjadi 
kecelakaan karna masing2 
arah merasa benar waktunya 
jalan Segera perbaiki min

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih. 
Untuk lampu 
lalu lintas 
riyanto sudah 
normal ðŸ™ 

2022-08-15 
  13:28:24



1560 w2200003422 8/15/2022 9:20 Informasi Lainnya Jalur depan pendopo ditutup, 
tolong dipikirkan kami driver 
online, klo mau jemput rita 
mall harus muter sampe 
per4an palma. Mohon 
dipertimbangkan mbuka 
akses jl.ragasemangsang ke 
selatan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Jalan 
kabupaten 
(depan 
pendopo) 
tidak ditutup, 
masih bisa 
utk lalu lintas 
satu arah ke 
timur, dan 
apabila mau 
ke rita super 
mall bisa 
belok kanan 
ke jl 
ragasemangsa
ng PLN.

2022-08-22 
  16:50:02



1561 f2200004277 8/15/2022 19:04 Informasi Infrastruktur LPJU Jl. Moh. Yamin/ngarep 
Kantor Samsat, dipasang 
durung ana rong wulan, mulai 
wingi tg. 14 Agustus peteng 
maning, alias lampune mati, 
alias KO maning... Jal angger 
kaya kiye urusane sapa ya, 
aku kurang mudeng.... Jajal 
pak boss lampune diurubna 
maning...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  16:56:28



1562 w2200003437 8/16/2022 8:45 Usulan Lainnya Trafic light perempatan palma 
yg arah utara dan selatan 
tolong jangan dibarengkan...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya 
dan akan 
kami jadikan 
sebagai 
bahan 
evaluasi, 
berdasarkan 
analisis kami 
sebelumnya, 
volume 
kendaraan yg 
dari kaki simp 
utara dan 
selatan masih 
memungkinka
n untuk 
dibuat satu 
fase yg sama.

2022-08-22 
  17:06:01

1563 w2200003438 8/16/2022 9:10 Informasi Lainnya Semat pagi Pertigaan lampu 
merah mati...sumampirr 
Dua2nya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  17:06:41



1564 f2200004284 8/16/2022 10:01 Informasi Lainnya lampu merah pertigaan 
sumampir mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  17:07:24

1565 w2200003441 8/16/2022 10:21 Informasi Lainnya Mohon maaf lampu 
penerangan jalan di 5 titik 
sepanjang perumahan 
arcawinangun estate 
mati...dan sdh lama sekali... 
Kami hrs lapor jg kemana ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
anggaran 
kami terbatas 
akan kami 
inventarisir 
dulu 
sementara. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-22 
  18:01:03



1566 f2200004287 8/16/2022 14:43 Informasi Lainnya lampu merah simpang 
sumampir sebelah barat tadi 
mati min yg nyala cuma hijau 
tok

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  18:01:40

1567 f2200004292 8/18/2022 8:06 Informasi Lainnya Ngapurane min....laporan 
kiye,penerangan jalan dari 
arah jembatan linggamas ke 
desa petir lampu tidak nyala 
sudah 2 harian

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:02:12



1568 f2200004296 8/18/2022 8:17 Informasi Lainnya Lapor boss, pertigaan jalan 
alternatip Rawalo- Brani gelap 
lampu lip-lipnya juga mati 
mohon diperbaiki dan 
diterangi dong biar ngga 
kebablasan. Matur nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
anggaran 
kami terbatas 
akan kami 
inventarisir 
dulu 
sementara. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-22 
  18:02:47



1569 w2200003452 8/18/2022 10:08 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum Mohon 
untuk lampu PJU sepanjang 
dari SMA N 1 Sokaraja sampai 
perbatasan purbalingga di 
perbaiki karena mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk lampu 
penerangan 
tersebut 
karena kwh 
dicuri sedang 
dalam proses 
di polres. 
Akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
kebutuhan 
anggaran 
nggih untuk 
pengedaan 
part yg hilang 
agar Lampu 
tersebut bisa 
nyala 
kembali. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-22 
  18:03:20

1570 w2200003461 8/18/2022 11:20 Informasi Lainnya Mohon ijin utk ditertibkan 
parkir parkir yang berada di 
rambu2 larangan parkir, di 
depan halte trans jateng & 
trans bms depan CIMB NIAGA

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
check ke 
lokasi.

2022-08-22 
  18:04:00



1571 f2200004300 8/18/2022 11:40 Informasi Lainnya Mohon maaf utk 
ditindaklanjuti kondisi 
lalulintas didepan pasar 
Kliwon Karanglewas diwaktu 
pagi ( waktunya orang 
berangkat kerja, anak sekolah 
berangkat) sering terganggu 
karena parkir sampai jejer 2, 
mohon dinas terkait utk 
menertibkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
setiap pagi 
masih banyak 
pedagang yg 
berjualan di 
tepi jalan 
sehingga 
banyak 
kendaraan yg 
parkir tidak 
ditempatnya, 
akan kami 
koorsinasikan 
dengan dinas 
terkait.

2022-08-22 
  18:04:31

1572 w2200003463 8/18/2022 11:46 Informasi Lainnya Lampu Bangjo perapatan 
dukuhwaluh....dari arah 
selatan sama Utara jangan 
bareng jadi ga 
rebutan...makasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Pengaturan 
satu siklus 
utk kaki 
simpang 
utara dan 
selatan masih 
memungkinka
n karena arus 
dari kedua 
kaki simpang 
itu masih dlm 
batas wajar.

2022-08-22 
  18:05:05



1573 f2200004304 8/18/2022 17:16 Usulan Infrastruktur Alhamdulilah Bis trans 
banyumas sangat membantu 
anak sekolah dn masyarakat 
trimakasih ...masukan bila 
sampe halte kosong nda ada 
yg naik turun bisa bablas sj 
tuk pers8ngkat waktu kaya 
trans jateng ....semoga lancar 
ya trans

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas apresiasi 
bapak 
ibu..untuk 
pemberhentia
n trans wajib 
berhenti di 
setiap tpb 
atau halte 
kosong hanya 
10 detik 
untuk 
menjaga 
headway 
atau jarak 
antar bus.

2022-08-22 
  18:05:45



1574 f2200004306 8/18/2022 17:28 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
pangebatan beberapa hari ini 
mati min ..pangebatan sbelah 
lor..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:06:17



1575 f2200004318 8/19/2022 8:22 Informasi Lainnya Lampu merah per3an 
klapagading wangon emang 
sengaja dibikin nyala kuning 
terus kah? Pagi siang malam 
sore? Waktu itu mati 
beberapa hari. Trus ini setelah 
merdeka nyalanya kuning 
terus.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
namun untuk 
traffic light di 
simpang 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
kementerian 
karena 
termasuk ke 
dalam Jalan 
Nasional. 
Akan kami 
teruskan ke 
pihak yang 
terkait.

2022-08-22 
  18:06:53



1576 e2200000053 8/19/2022 8:41 Informasi Lainnya kepada bapak bupati 
banyumas, maupun instansi 
yang bersangkutan. Tolong 
segera diperbaiki lampu 
penerangan jalan di 
kembaran khususnya jalan 
raya di depan pasar larangan 
kembaran. Kondisi yang gelap 
sangat rawan kecelakaan bagi 
pengendara, dan rawan 
tindakan kriminal. Sekian 
laporan dari saya mohon 
untuk segera ditanggapi. 
Terimakasih.

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-08-22 
  18:07:28



1577 f2200004324 8/19/2022 11:48 Informasi Lainnya Mohon lapor bos, lampu jalan 
yg dari pom bensin sampang 
ke utara itu pda mati bos, 
ingat kita juga ikut mbyr lmpu 
jln lho bos

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:07:57



1578 t2200000076 8/19/2022 11:53 Informasi Lainnya Om, itu polisi tidur di jl Bung 
Karno buang dong. Nyusahin, 
ngerusak mobil, bikin 
pengendara pada ngerem 
mendadak

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
sampaikan ke 
yg 
berwenang 
yaitu Dinas 
Pekerjaan 
Umum kab 
Banyumas.

2022-08-22 
  18:08:57

1579 G2200000188 8/19/2022 13:27 Usulan Lainnya lampu lalin di pertigaan panti 
asuhan dharmo yuwono di 
Purwokerto wetan sebaiknya 
di copot saja, itu 
menyebabkan macet parah 
dari arah mersi, kaliputih dan 
arah posis, justru dengan 
tidak adanya lalin di pertigaan 
dharmo yuwono pengendara 
akan berhati" dan ruas jalan 
tidak akan macet (ini terbukti 
saat mati listrik di area tsb 
sekitar 5jam pemadaman dan 
tidak ada macet di area 
tersebut)

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami survei 
dan analisis 
ulang serta 
kami 
koordinasi 
kan dg 
Satlantas, 
karena 
kewenangan 
pengaturan 
lalu lintas ada 
di institusi 
Polri.

2022-08-22 
  18:09:30



1580 f2200004329 8/19/2022 14:30 Informasi Ekonomi dan 
Industri

Jalan baru sbelah selatan 
madhang maning segera 
dikasih lampu, peluang terjadi 
kriminal dan kejahatan di 
malam hari bila tidak segera 
di terangi. Sudah mulai 
banyak orang berpacaran 
karena gelap.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-08-22 
  18:10:00

1581 w2200003479 8/19/2022 18:57 Usulan Lainnya Parkir di alun alun tolong di 
tertibkan lagi mobil harusnya 
2 RB tapi suruh bayar 4rb yg 
di jalan daerah alfamart

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
Akan kami 
koordinasikan 
dengan 
pengelola 
parkir terkait.

2022-08-22 
  18:10:31



1582 f2200004336 8/19/2022 20:25 Informasi Energi Lampu ðŸš¦ Pertigaan 
Sebelah KFC Arah dari 
Semampir Lampu Merahnya 
Mati Pas Harusnya Berhenti , 
Kalau Lampu Hijaunya 
Normal,, Tolong Di Perbaikin 
Min.. Membahayakan 
Pengguna Berlalulintas.. 
matursuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  18:11:28

1583 w2200003482 8/19/2022 20:30 Informasi Energi Assalamualaikum 
warahmatullahi wa 
barakatuh, maaf pak dan ibu 
kami menyampaikan sesuatu, 
bahwa pertigaan jalan turi di 
sebelah barat kec Somagede 
lampu penerangan jalan 
umum hilang ditabrak truk 
akhirnya bekasnya nggak ada 
kami mohon bantuan nya 
lampu yang baru, sebab dah 
lama sekali terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:12:19



1584 w2200003484 8/19/2022 20:37 Pertanyaan Lainnya Niki leres nopo pak? Kalau 
bener bakalan tambah 
crodit/macet disimpang 
ragasemangsang-jln Gatot 
Subroto ðŸ™ˆ

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertnyaannya, 
 Betul rambu 
tersebut 
telah resmi 
diberlakukan. 
Pengaturan 
lalu lintas di jl 
gereja 
merupakan 
diskresi dari 
satlantas 
polresta 
banyumas 
utk mitigasi 
kemacetan 
lalu lintas di jl 
gereja dan 
sekitarnya.

2022-08-22 
  18:12:57



1585 f2200004338 8/19/2022 21:06 Informasi Energi Pak lampu penerangan jalan 
depan Kawasaki mati mohon 
untuk ditindak lanjuti jl Jend 
Sudirman timur no 878

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-08-22 
  18:13:43

1586 f2200004347 8/20/2022 10:08 Informasi Infrastruktur lampu lalin simpang 
sumampir sing arah kang 
kulon pas murub merah ora 
murub dadi dikira lampu mati 
akeh kendaraan sing pada 
labas bae, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  18:14:16



1587 w2200003491 8/20/2022 10:44 Informasi Infrastruktur Jalan Ajibarang Wangon 
lampu dalane akeh sing ora 
murub tepate mulai dr windu 
negara sampai jambu, peteng 
njrimet Mhn di TL nggih pak 
bos

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:14:50

1588 f2200004349 8/20/2022 11:32 Informasi Infrastruktur Pertigaan KFC Pabuaran yg 
dari arah barat traffic light 
mati,sudah 2 hari blm 
dibetulin

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light di 
simpang 
tersebut 
sudah kami 
perbaiki.

2022-08-22 
  18:15:21



1589 f2200004350 8/20/2022 12:43 Keluhan Infrastruktur aku menggadu bab sepeker 
bangjo lapang sri wijaya, 
sokaraja gutul sik yo endi 
gone dandani, kapan 
didandani pak, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
segera 
perbaiki.

2022-08-22 
  18:15:56

1590 f2200004353 8/20/2022 16:24 Informasi Infrastruktur semua jalan yg kena verboden 
ditinjau kembali...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Insyaallah 
akan ada 
evaluasi, 
adapun 
pengaturan 
tsb sudah 
disepakati 
oleh 
forkompinda 
kab 
banyumas.

2022-08-22 
  18:16:27

1591 f2200004354 8/20/2022 16:30 Usulan Lainnya Min jalan supriyadi belum di 
lewati bus trans

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
bahwa selain 
trans 
banyumas 
masih banyak 
angkot dan 
angkudes yg 
beroperasi 
sebagai 
feeder atau 
pengumpan 
trans 
banyumas.

2022-08-22 
  18:17:01



1592 f2200004356 8/20/2022 21:06 Usulan Lainnya Pak bupati tolong jalan raya di 
Banyumas jangan kebanyakan 
over boden nya ... Mau 
kemana mana jadinya harus 
muterÂ² mana sekarang BBM 
naik, contoh di Purbalingga 
sekarang sudah ga ada 
overboden

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
tsb sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
akademisi 
unsoed dan 
ump.

2022-08-22 
  18:17:31



1593 f2200004357 8/21/2022 8:25 Informasi Infrastruktur Di Jalan Arcawinangun 
purwokerto timur Tepatnya 
Pas Pos Keamanan Perum 
Arcawinangun Estate lampu 
Penerang jalan SUDAH 3 
BULAN MATI.. ssngat rawan 
kecelakaan Mohon dinas 
terkait atensinya Matur 
nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada 
LPJU.Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 

2022-08-22 
  18:18:10



1594 w2200003511 8/21/2022 9:35 Informasi Lainnya Jl Gereja sdh ditindak lanjuti, 
giliran Jl Jatiwinangun yg ke 
selatan kapan ?????Biar 
segera kemacetan setiap 
harinya teratasi ...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami analisis 
dan kami 
koordinasi 
kan dg 
instansi 
terkait 
terutama dg 
satlantas 
polresta 
banyumas.

2022-08-22 
  18:18:41

1595 f2200004364 8/21/2022 12:07 Usulan Infrastruktur Pak bupati tolong jalan raya di 
Banyumas jangan kebanyakan 
over boden nya ... Mau 
kemana mana jadinya harus 
muterÂ² mana sekarang BBM 
naik, contoh di Purbalingga 
sekarang sudah ga ada 
overboden semoga ada 
tanggapan baik dari bapak 
bupati dan dinas 
perhubungan Banyumas 
Terima kasih mas admin

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
tsb sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
akademisi 
unsoed dan 
ump.

2022-08-22 
  18:19:09



1596 f2200004366 8/21/2022 12:23 Informasi Lainnya Jalan jalan lagi pada macet di 
jl merdeka, jl. Sudirman nuju 
menara pandang. Luar biasa 
macete, kepriwe jal. .Sing 
ngatur langka

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Hal tersebut 
terjadi karena 
adanya event 
17 Agustusan. 
Personil 
sudah 
diterjunkan 
ke lapangan 
namun 
karena 
keterbatasan 
personil tidak 
semua titik 
bisa 
ditertibkan 
secara 
bersamaan.

2022-08-22 
  18:21:16



1597 f2200004368 8/21/2022 15:29 Informasi Energi Lampu merah perempatan 
terminal wangon lampunya 
sudah mati bertahun tahun 
tidak diperbaiki 
membahayakan pengendara 
mobil,sepeda motor maupun 
pejalan kaki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
namun untuk 
traffic light di 
simpang 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
kementerian 
karena 
termasuk ke 
dalam Jalan 
Nasional. 
Akan kami 
teruskan ke 
pihak yang 
terkait.

2022-08-22 
  18:21:46



1598 w2200003512 8/21/2022 17:34 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum wr wb 
Nuwun pak/bu 
Menindaklanjuti aduan yg lalu 
tgl 5 Novermber 2021, jalur 
alternatif Kalisari - Kr Klesem 
banyak titik yang rawan 
kecelakaan karena minimnya 
rambu lalin, mohon apakah 
dari dishub ada anggaran 
untuk pengadaan rambu 
lalin?? Kebanyakan 
kecelakaan terjadi karena 
kendaraan yang cepat2 di 
samping anu lagi apes, tpi 
paling tidak dengan rambu2 
akan menjadi lebih perhatian 
baik untuk pengguna jalan 
(kendaraan) ataupun pejalan 
kaki dll sehingga mengurangi 
angka kecelakaan lalin. 
Terima kasih pak/bu, semoga 
ada tindak lanjut ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Akan kami 
usulkan 
anggarannya 
supaya dapat 
terealisasi di 
perubahan 
anggaran 
mendatang 
maturnuwun.

2022-08-22 
  18:22:18



1599 w2200003516 8/21/2022 17:56 Usulan Infrastruktur selamat malam Pak, Bu... saya 
mohon agar sepanjang jalan 
suparjo rustam untuk lpju 
yang nyalanya sudah tidak 
terang mohon agar diganti, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
untuk 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
anggaran 
kami terbatas 
akan kami 
inventarisir 
dulu 
sementara. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-08-22 
  18:22:51



1600 w2200003519 8/21/2022 18:19 Informasi Infrastruktur selamat malam,,, saya mau 
nmanyampaikan keluhan 
terkait lpju yang ada di 
sepanjang jl raya sokaraja 
timur sering pdam, sekarang 
juga masih padam, mohon 
segera ditindaklanjuti, karna jl 
tersebut sangat ramai dan 
berbahaya kalau ngga ada 
penerangan,,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:23:53



1601 w2200003522 8/21/2022 19:03 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum, Pk Mau 
laporan Ni lampu jalan arah 
sakalputung mati" terus, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  18:24:40



1602 i2200000317 8/22/2022 8:18 Informasi Lainnya dalane min, aja di gawe kaya 
ganu bae, dalane amba se 
arah malah pada gawa 
kendaraane ra mikir, mobil 
jejerÂ² ana 4 motor sliwar 
sliwer ngebut kaya neng 
dalane mbahe dewek, punten 
min tulung ðŸ˜¢ arep mgkt 
ngode ndadak muterÂ²

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pengaturan 
lalu lintas di 
dlm kota 
purwokerto 
sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui 
analisis oleh 
akademisi 
unsoed dan 
ump.

2022-08-22 
  18:25:10



1603 f2200004372 8/22/2022 10:18 Informasi Lainnya Lpj jln tinggarjaya mati 
min..nek mbengi peteng

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  14:02:42



1604 f2200004374 8/22/2022 10:22 Informasi Lainnya Tolong pengaturan lampu 
traficlight di simpang karang 
kobar bisa di setting ulang. 
lampu hijau dari arah utara 
dan selatan selama ini 
disetting bersamaan sehingga 
pasti timbul keruwetan di 
tengah tengah yg sangat 
membahayakan dan bertolak 
belakang dengan esensi 
lampu trafficlight yg harusnya 
berfungsi mengatur sepaya 
lalulintas teratur bukan malah 
sebaliknya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena sudah 
memasuki 
musim 
penghujan. Di 
musim2 
penghujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-22 
  14:03:21



1605 w2200003532 8/22/2022 11:06 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan di 
desa kejawar bms blm 
ditangani sampai sekarang 
padahal mati dari tgl 5. Posisi 
di tanjakan, tikungan dan 
rawan kecelakaan. Sudah 
lapor ke pju,lapak aduan 
bupati jg blm ada tindak 
lanjuti.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-02 
  10:08:15



1606 w2200003538 8/22/2022 13:44 Informasi Lainnya Kepada daop v purwokerto 
mohon mrngecat ulang pagar 
stasiun agar terlihat indah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk 
pemeliharaan 
fasilitas 
stasiun 
adalah 
kewenangan 
PT. KAI dan 
Daop V 
Purwokerto 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-22 
  14:03:53



1607 w2200003539 8/22/2022 14:16 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan di 
pertigaan Kaliori arah ke barat 
banyak yg redup/ mati. Pas 
tikungan saat malam 
membahayakan. Mohon pihak 
terkait menindaklanjuti. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-23 
  09:02:58

1608 w2200003541 8/22/2022 19:02 Informasi Infrastruktur min lampu merah nang 
ngarep rita alun2 ketone mati 
separo, sing sebelah kanan 
yahhh. masa nang ngarep 
kabupaten ora jossss eman2 
kotane wia josss soale

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
cek lokasi 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:10:12



1609 w2200003542 8/22/2022 20:52 Informasi Energi Kepada dinas yang terkait. 
Mohon mengganti lampu lpju 
yang padam di sepanjang ruas 
jalan kabupaten yg 
menghubungkan desa 
karangturi - desa susukan 
berlokasi di kecamatan 
sumbang. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk jalan 
tersebut 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, 
karena itu 
jalan 
nasional. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:18:06

1610 f2200004384 8/22/2022 21:46 Informasi Energi Aku nekat naik bus, lampu 
merah rusak, sebaliknya arah 
menyebabkan kemacetan lalu 
lintas ke sopir lain yang sudah 
berada di jalur masing-
masing. Menurut kalian, 
saudara pwe lampu merah 
Rejasari

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu yg 
rusak akan 
kami perbaiki 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:13:24



1611 w2200003543 8/23/2022 7:51 Informasi Lainnya Pak lampu jalan raya jompo 
kulon -banjar sari mati terus

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-25 
  10:03:00



1612 f2200004390 8/23/2022 8:14 Usulan Infrastruktur selamat pagi... saya usul agar 
bus trans banyumas angger 
mandeg kon medun kang 
aspal ngapa, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
pagi...trans 
banyumas 
berhenti 
hanya pada 
titik tpb atau 
halte yg 
sudah 
terpasang 
rambu 
maupun 
marka bus 
stop...idealny
a semuanya 
dibuatkan 
halte dan lay 
bay/cerukan 
secara 
bertahap 
sesuai 
kemampuan 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:16:57



1613 f2200004392 8/23/2022 8:19 Usulan Infrastruktur Dalan anyar karanglewas kr 
ajibarang urung ana marka 
jalane pak.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk jalan 
tersebut 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, 
karena itu 
jalan 
nasional. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:12:07

1614 f2200004394 8/23/2022 8:36 Usulan Infrastruktur Min untuk penertiban tukang 
palikir Alfamart/Indomaret 
coba min di kondisikan boleh 
malkirin min tapi ada tarifnya 
min masa palikir bentar di 
kasih 2000 ngga di kemballiin 
sedangkan itu cuma bayar 
angsuran/tagihan misalnya 
mohon maaf lur bukan berarti 
Eman eman lur cuma kalo 
sesuai sama kerjaanya ya 
ngga papa jangan asal duduk 
giliran mau pergi langsung 
tiba tiba nongol minim ya di 
taruh kardus atasnya min 
lokasinya untuk alfamart 
ajibarang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mtrnuwun 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
cek 
kebenarannya 
 dan akn kami 
bina jukir yg 
ada di TKP 
dengan 
kordinator 
pengelola 
wilayah 
setempat. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:19:09



1615 w2200003546 8/23/2022 8:39 Informasi Lainnya selamat pagi, apakah 
dimungkinkan jalur lampu 
merah pertigaan pabuaran 
arah utara diberi pembatas 
krn banyak motor dr utara 
mengambil jalan arah 
berlawanan jd yg dr selatan 
berbahaya banyak motor 
nyrobot

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon 
semua 
pengguna 
jalan berhati-
hati, jangan 
saling 
menyerobot 
dan 
mengikuti 
aturan 
lalulintas yg 
ada ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:12:51

1616 w2200003549 8/23/2022 9:04 Informasi Lainnya selamat pagi bapak mau 
nanya trans banyumas mulai 
bayar blm yaaa klo bayar 
pakai tunai bisa ????

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi, 
terimakasih 
atas 
pertanyaanya. 
 Sampai saat 
ini trans 
banyumas 
masih gratis 
dan nantinya 
berbayar 
menggunakan 
 sistem non 
tunai/cash 
less. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-23 
  09:18:03



1617 f2200004398 8/23/2022 11:22 Informasi Lainnya Min bus pertama dr pasar pon 
ke ajibarang paling pagi jm 
berapa ya??

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Trip pertama 
rute pasar 
pon ke 
ajibarang jam 
05.00 
kemudian 
trip 
berikutnya 
setiap 10 
menit 
jalannya.ðŸ™ ð
Ÿ™ 

2022-08-23 
  13:23:16



1618 f2200004402 8/23/2022 21:44 Keluhan Lainnya JL gereja sudah direkayasa 
mulai 22 agustus kemarin, 
kendaraan roda empat tidak 
boleh masuk dari pertigaan 
trimurti. Namun demikian 
kebijakan itu tidak mengurai 
kemacetan karena penjemput 
roda empat yg dari arah 
selatan dari gatot subroto 
sebagian besar malah 
memanfaatkan sisi timur ruas 
jalan sebagai lahan parkir 
sehingga badan jalan 
menyempit. selain itu 
penjemput di smp 2 dan sma 
banyak yg putar balik ke 
selatan setelah menjempu 
anak sehingga menambah 
keruwetan lagi. tukang parkir 
liar selalu bukan menata 
parkir namun menambah 
keruwetan. MOHON MOBIL 
DILARANG PARKIR DI SISI 
TIMUR JALAN DAN RODA 
EMPAT JADIKAN 1M JALUR 
SAJA..MASUK DARI SELATAN 
DAN KELUAR KE ARAH UTARA.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
sampaikan 
utk bahan 
evaluasi 
kepada 
Satlantas 
polresta 
Banyumas.

2022-09-02 
  10:08:37



1619 w2200003565 8/24/2022 7:59 Informasi Lainnya Tolong sampaikan ke instansi 
yg berwenang, jalan S. 
Parman sebelah selatsn kidul 
Rajawali peteng pisan nek 
mbengi. Lampu Penerangan 
Jalan ora murub, mbuh pedot 
apa sengaja ora diurubna. 
Bahaya pisan dadi rawan 
kejahatan dan kemaksiatan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-25 
  10:03:58



1620 f2200004410 8/24/2022 8:45 Usulan Lainnya bis trans banyumas kalau 
berhenti di tpb ya bise 
minggir dikit turun dari 
dijalan aja neng gili baen 
kadang dadi macet tur angger 
sing neng mburine dadi 
kedandapan angger ora 
waspada

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu...trans 
banyumas 
berhenti 
hanya pada 
titik tpb atau 
halte yg 
sudah 
terpasang 
rambu 
maupun 
marka bus 
stop...idealny
a semuanya 
dibuatkan 
halte dan lay 
bay/cerukan 
secara 
bertahap 
sesuai 
kemampuan 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-24 
  09:23:22



1621 f2200004421 8/24/2022 17:55 Usulan Infrastruktur Trans Banyumas mohon 
namanya di ganti.... metung 
Banyumas ora jenenge Trans 
Banyumas... ganti Trans 
Baturaden bae pa Trans GS ya 
kena, itu usulan saya pak, 
suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-08-25 
  08:06:57



1622 f2200004422 8/24/2022 19:11 Informasi Infrastruktur pak...,penerangan lampu jalan 
sokaraja dari arah perbatasan 
purbalingga di pasangi 
lampu,dalane akeh sing 
njeglong.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-25 
  10:04:56



1623 w2200003581 8/24/2022 21:00 Informasi Infrastruktur Lapor pak, lampu jalan mati 
sudah 2 minggu, jl karang 
benda raya,Belakang kolam 
renang tirta 
kencana,Terimakasih 
bykðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-25 
  10:05:58



1624 f2200004426 8/24/2022 21:36 Informasi Infrastruktur pak... mau laporan lampu 
jalan didesa banteran rw 5 
mati udh 3 malam ini mohon 
disampaikan ke dinas terkait 
Terimakasih ðŸ™ Ancer2 tugu 
banteran ketimur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-25 
  10:07:06



1625 f2200004429 8/25/2022 9:53 Usulan Lainnya usul dipasangkan lampu 
peneranagan Jalan dari desa 
sawangan-maragati-notog 
kec.patikraja gelap peteng 
Kurang penerangan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-31 
  12:08:07



1626 w2200003590 8/25/2022 11:26 Informasi Lainnya Selamat siang Pak, keluhan 
terkait pasar karang lewas di 
jam jam pagi(06-07wib) waktu 
berangkat sekolah macet 
karna yang jualan dan parkir 
sembarangan sampai ke 
Tengah jalan dan 
menimbulkan maccet

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
sudah kami 
konfirmasikan 
 dengan 
disperindag 
tentang 
pedagang 
tiban yg 
harusnya 
hanya sampai 
jam 06.00 
kenyataannya 
lebih dari jam 
6 sehingga 
mengganggu 
lalu lintas, 
untuk pasar 
karanglewas 
sudah masuk 
ke perusda, 
akan kami 
kordinasikan 
kembaliðŸ™ ð
Ÿ™ 

2022-08-25 
  14:57:06



1627 f2200004436 8/25/2022 19:19 Usulan Lainnya usul tambahan halte karo 
tambahan koridor trans 
banyumas min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-08-26 
  08:32:43



1628 f2200004440 8/25/2022 19:25 Informasi Energi jalan tembusan pliken ke 
sokaraja kalau malam gelap.. 
Mohon sampaikan pihak 
terkait untuk diperbaiki.. 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-31 
  12:10:22



1629 f2200004442 8/25/2022 19:44 Informasi Energi kepada yth : dinas terkait 
penerangn lampu jl masjid 
baru ada yg mati dh lama blm 
di perbaiki/diganti , trimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-31 
  12:11:49



1630 f2200004443 8/25/2022 20:01 Informasi Infrastruktur Lokasi lampu merah timus 
Rs.Dadi keluarga, belok kiri 
jalan terus, ada tulisan 
rambunya tapi ketutup tiang 
listrik sama banner, mohon 
untuk di evaluasi 
penempatannya, karena 
pengendara motor sering 
berhenti di kiri jalan sehingga 
di klakson sama pengguna 
jalan yang mau belok kiri. 
Intine,, rambu belok kiri di 
pindah sing keton dadi nyong 
ora di tlakson dawa, kaget 
likk, uwalah.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami perbaiki 
dan segera 
kami cek 
lokasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-26 
  08:38:33

1631 w2200003597 8/25/2022 20:17 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
gang 7, jalan pahlawan 
(selatan makam persis) sudah 
lama mati (sudah 1 tahun 
lebih) belum ada perbaikan, 
jumlah lampu rusak ada 4 
yang mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-31 
  12:13:10



1632 f2200004447 8/25/2022 21:09 Usulan Lainnya Sistem satu jalur Jalan 
Jenderal Soedirman sampai 
Perempatan Palma saja biar 
ke arah timur bagian selatan 
nggak muter muter

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah sudah di 
setujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui 
analisis dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-26 
  08:39:56

1633 f2200004448 8/25/2022 21:12 Informasi Infrastruktur Tambahan untuk evaluasi, 
Lalu untuk trafic light di 
simpang smp 5 karang klesem 
dari arah timur,, lampunya 
redup, kalo pagi sama siang 
kurang jelas,dan penempatan 
lampu posisi kanan jalan(lor 
gili) dari jarak 50-100meter 
dari timur tidak terlihat 
tertutup bangunan. 
Maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
kasih atas 
informasi 
nya, akan 
kami 
evaluasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-26 
  08:40:53

1634 f2200004449 8/26/2022 8:02 Usulan Infrastruktur tolong d kondisikan min jalan 
pr4tan becak merdeka yg k 
utara tiap pgi macet bnyak 
bnget mbil ama mtor jalane 
sempit, mohon dikondisikan, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
check lokasi.

2022-09-02 
  10:08:58



1635 f2200004450 8/26/2022 8:36 Usulan Infrastruktur kalau boleh kasih pendapat, 
jalan jalur 2 arah diberlakukan 
lagi aja biar irit bensin juga, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah sudah di 
setujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui 
analisis dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump.

2022-09-02 
  10:09:25

1636 t2200000078 8/26/2022 9:29 Informasi Infrastruktur kalo di jl soekarno 
purwokerto, jalan gelap 
dikasih poldur tanpa tanda

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
tahap proses 
tindaklanjut. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-31 
  12:16:09



1637 t2200000079 8/26/2022 9:33 Keluhan Infrastruktur Lampu di terminal Bulupitu 
banyak yang mati 
min..tepatnya di dekat halte 
bus transjateng..

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-31 
  12:14:26

1638 t2200000083 8/27/2022 9:09 Keluhan Lainnya Pertigaan barat simpang kali 
putih yg dari arah timur 
sering ada mobil parkir di 
depan toko yg ada alat 
pengaduk semennya (antara 
siang-sore) bikin macet, 
padahal jalannya sempit. Jadi 
buat belok kiri ke arah selatan 
susah

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
check lokasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-28 
  12:07:09



1639 w2200003615 8/28/2022 9:05 Informasi Energi Asalamualikum min warning 
led di depan kantor pos 
purwokerto barat/depan 
gudang garam box aspek nya 
tidak mau kelap kelip

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Waalaikumsal
am. Segera 
akan kami 
cek lokasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-28 
  12:09:17

1640 f2200004465 8/28/2022 12:35 Keluhan Infrastruktur Min,tlg dalan kidul TPA 
Gunung Tugel lampu jalane 
pd mati..juga pas belokan 
tengah sawah kidule 
maning,sing ganu ambles 
dalane,blas ora ana lampu 
jalane,dongen ya ana lampu 
jalane ora ketang siji dadi 
kayong ora peteng ndhedhet 
nek wengi,soale siki wis rame 
dalane tp penerangan jalane 
minim bgt..suwun,min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-31 
  12:17:13



1641 f2200004469 8/28/2022 19:14 Informasi Perizinan Wingi ndeleng star kentongan 
neng jalan Bung Karno peteng 
banget.jere jalan kebanggan 
Banyumas ko peteng langka 
lampune ya Bos

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
tahap proses 
tindaklanjut. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-31 
  12:20:05



1642 w2200003620 8/28/2022 19:31 Informasi Infrastruktur Punten pak. Pripun niki lampu 
jalan raya kebocoran kidul 
smp dipo wetan segitiga 
perais lampu mati dewek2 
pun dangu koh dijoraken 
mawon. Dados rawan maling 
pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-08-31 
  12:18:47



1643 w2200003621 8/28/2022 21:27 Informasi Energi Lampu jalan jen Sudirman 
Sokaraja Polsek sampai 
klenteng lampunya mati ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-31 
  12:21:18



1644 f2200004475 8/28/2022 21:37 Usulan Lainnya Kulo usul niku pertelon tugu 
SMA negeri 1, lurus jalan 
terus mawon ampun ikuti 
lampu, saking kidul merdeka 
kanane kanan tugu. Mekaten

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk LPJU di 
daerah 
tersebut 
sedang 
dilaporkan ke 
polres karena 
materialnya 
hilang. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-31 
  12:22:27



1645 w2200003632 8/29/2022 16:40 Keluhan Infrastruktur Tolong pak segera 
ditindaklanjuti perihal aduan 
lampu jalan. Tadi malam 
warung saya kemasukan 
maling lagi. Sudah ke 3x ini 
pak sejak lampu jalan mati. 
Karena jalan jd sangat 
gelap.Jalan raya kebocoran no 
2 kec karanglewas Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-31 
  12:23:53



1646 f2200004479 8/30/2022 17:48 Informasi Infrastruktur Bola Bali ngadu min bus trans 
nek mandeg ora nang 
tempate dadi wes kaya 
angkot,wes bendina menangi 
wes ngadu juga tapi jawabane 
langka, mohon agar bus trans 
di beri pengarahan, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu..dapat 
kami 
sampaikan 
bahwa trans 
banyumas 
pasti berhenti 
di titik 
koordinat yg 
sudah 
ditentukan d 
aplikasi 
teman bus 
dan didenda 
bila 
melanggar..bil
a tidak pas di 
marka bus 
stopnya 
karena blm 
ada anggaran 
menghapus 
marka lama 
dan 
membuat 
marka baru. 

2022-08-31 
  08:17:34



1647 f2200004482 8/30/2022 19:14 Informasi Infrastruktur Daerah lapangan glempang 
purwokerto nek wengi sering 
macet dalane sesek pada 
parkir neng pinggir gili si, 
mohon agar ditertibkan, 
terimakasih........

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
kalau sore 
daerah tsb 
trotoarnya 
dijadikan 
tempat pkl 
sehingga 
pembeli 
parkir di bahu 
jalan, akan 
kami 
kordinasikan 
dengan 
pembina pkl, 
disperindag 
untuk 
penangannya 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-08-31 
  09:21:13



1648 f2200004486 8/30/2022 19:30 Usulan Infrastruktur Pintu masuk terminal 
bulupitu.. Ngganua diwei 
lampu.. Masa enggane peteng 
dedet.. Kesuwun pak?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-08-31 
  12:25:10



1649 w2200003641 8/30/2022 19:57 Informasi Infrastruktur malam min, tolong lampu 
penerangan jalan dijapan 
suparjo rustam depan perum 
ketapang berkoh diperbaiki 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-31 
  12:26:14



1650 t2200000085 8/31/2022 8:22 Informasi Infrastruktur Rute padat yang ga kebagian 
BTS ( Trans Bnayumas ). 
Setiap hari banyak anak yang 
bukan hanya gantungan di 
pintu mobil, tapi naik ke atap 
mobil untuk menuju ke 
sekolah , Kapan Wangon akan 
menadapatkan BTS 
@lapakaduanbms atau bus 
sekolah .

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-08-31 
  09:17:59



1651 w2200003649 8/31/2022 9:49 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan mati 
sudah lapor 3x lebih blm ada 
tindak lanjut sampai sekarang. 
Daerah rawan kecelakaan 
kejawar tanjakan sipoh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-08-31 
  15:50:21



1652 w2200003656 8/31/2022 19:38 Informasi Infrastruktur Selamat malam ...pak 
ibu..mohon pln jalan desa 
jompo kulun mati sudah 2 
minggu ga ada perbaikan 
trimakasih. Peteng dedet pak 
Depan bali desa jompo kulon 
sokaraja Sampai batas 
banjarsari Sudah dua minggu 
maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-02 
  10:09:47



1653 t2200000087 8/31/2022 20:50 Usulan Lainnya usul Mending BTS ( Trans 
Bnayumas ) gawe maning rute 
anyar jatilawang-wangon-
ajibarang Lumayan kueh, 
melayani bocah wlahar sing 
sekolah wangon

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-09-02 
  10:10:08



1654 f2200004492 8/31/2022 21:02 Informasi Energi lampu jalan kejawar arah 
pageralang kemanjren banyak 
yg mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-02 
  10:10:42



1655 f2200004496 8/31/2022 21:15 Informasi Lainnya Selamat malam,, barusan 
laporan dari ortu,, beliau mau 
melakukan rutinatas seperti 
biasa,, berangkat jualan k 
pasar pon,, menggunakan 
kendaran trans banyumas, 
dan beliau belum sempat 
duduk d t4 duduk, bus sudah 
berjalan,, dan ahirnya ibu saya 
terjatuh,, d mohon untuk bisa 
d grup ini, jadi pelantara 
untuk pihak trans banyumas,, 
untuk memberi himbauan 
kpada para sopir"nya agar 
lebih profesional, demikian 
dan trimakasiðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak 
ibu..mohon 
dilengkapi 
info bus 
nomor 
berapa untuk 
memudahkan 
operator 
melakukan 
pemeriksaan 
dan 
perbaikan 
layanan..moh
on maaf atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-09-02 
  10:11:02



1656 w2200003657 8/31/2022 21:19 Usulan Energi Pertigaan cilongok yg kearah 
selatan sudimara kasegeran 
panusupan... mungkin perlu 
marka jalan atau lampu 
merah kali yaa lumayan ramai 
... sering kagok ketika ada 
kendaraan yg mau keluar 
masuk jalan raya... 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk jalan 
tersebut 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
karena itu 
adalah jalan 
nasional. 
Akan Kami 
akan 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan.

2022-09-02 
  10:11:25



1657 f2200004497 9/1/2022 8:05 Informasi Lainnya Kabupaten Banyumas bisa 
diarani kabupaten sing sugih.. 
meh arep atusan bis trans 
Banyumas GRATIS.. 20 mnit 
sepisan bise liwat..pelayanan 
ramah.setiap TPB mesti 
mandeg..ana apa ora ana 
penumpang tetep buka 
pintu.supire ramah dan sopan 
bgt.. halte2 ya wes pada 
apik..tapi Gon "TPB" tempat 
pemberhentian bis. Esih ana 
sebagian sing rungkud . Ora 
ana jagongane apa iup2e.. 
pdhal Nang Kono cokan akeh 
ibu2 kr anake kdg ya cah 
sekolah PDA nunggu Nang 
TPB.. Nek mistake digawe 
jagongan Tah mandan 
mending kyne.. ddi sing 
nunggu Nang TPB ora PDA 
Nang bahu jalan . Cokan 
mbahayani. jjl mbok bisa dadi 
solusi sing lewih apik.. go 
admine kesuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
perhatian 
bapak ibu, 
memang saat 
ini dari 154 
tpb trans 
banyumas 
baru 
sebagian kecil 
yg terpasang 
halte karena 
keterbatasan 
keuangan 
daerah , 
dinas 
perhubungan 
juga menjalin 
kerjasama 
hibah dari 
pihak 
ketiga,/swasta 
 secara 
bertahap.

2022-09-02 
  10:11:49



1658 f2200004499 9/1/2022 8:31 Informasi Lainnya boss... lampu merah 
perempatan jalaningkar 
sumpiuh persisnya d 
perempatan kelurahan 
Karadenan belum nyala dah 
lama ... terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah 
Sumpiuh 
karena 
terdampak 
galian dan 
kabel putus 
jadi belum 
bisa 
dilakukan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
gangguannya.

2022-09-02 
  10:13:05

1659 f2200004502 9/1/2022 10:24 Usulan Infrastruktur Di mohon untuk para 
pemerintah terkait lampu 
penerangan jalan Soekarno 
Hatta/ menara pandang, 
dimohon untuk tidak 
dimatikan di waktu malam 
hari, kalau lampu penerangan 
jalan di matikan takutnya buat 
yang tidak diinginkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
tersebut akan 
segera 
disetting 
kembali. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-01 
  13:36:49



1660 f2200004503 9/1/2022 11:06 Usulan Infrastruktur Mohon di perbaiki 
pemberhentian trans 
banyumas di depan musium 
jend sudirman karang lewas 
yg di jl syeh mahdum wali, 
masa pemberhentian e selalu 
ada mobil rongsok ganggu 
banget.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
perhatian 
bapak ibu, 
memang saat 
ini dari 154 
tpb trans 
banyumas 
baru 
sebagian kecil 
yg terpasang 
halte karena 
keterbatasan 
keuangan 
daerah , 
dinas 
perhubungan 
juga menjalin 
kerjasama 
hibah dari 
pihak 
ketiga,/swasta 
 secara 
bertahap.

2022-09-02 
  10:13:39



1661 f2200004504 9/1/2022 11:12 Usulan Infrastruktur kue jajal digawekna halte di 
pertigaan karanggude, 
karanglewas. Yg arah smpn 1 
karang lewasðŸ˜€ðŸ˜€ðŸ˜€

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
perhatian 
bapak ibu, 
memang saat 
ini dari 154 
tpb trans 
banyumas 
baru 
sebagian kecil 
yg terpasang 
halte karena 
keterbatasan 
keuangan 
daerah , 
dinas 
perhubungan 
juga menjalin 
kerjasama 
hibah dari 
pihak 
ketiga,/swasta 
 secara 
bertahap.

2022-09-02 
  10:14:39



1662 f2200004505 9/1/2022 11:19 Informasi Infrastruktur Kalipelus karang gayam 
..promoong kec. Lumbir 
urung ana halte trans, suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-09-02 
  10:15:04



1663 f2200004508 9/1/2022 20:24 Usulan Lainnya Pak, tolong jalur patikraja 
banyumas di sediain bus trans 
banyumas lah, biar ngirit 
bensin, dadi gole mangkat 
ngode karo mangkat sekolah 
pada ngebis, nek esuk akeh 
bocah cilik" SMP pada 
mangkat sekolah motoran, 
karena minimnya angkutan 
umum. Sehingga sangat 
membahayakan. Lebih baik 
jika ada bus transbanyumas 
yg lewat, jadi anak" sekolah 
bisa naik bus.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-09-02 
  10:02:48



1664 w2200003671 9/2/2022 9:15 Informasi Lainnya pak , klo minta dibuatkan 
garis kejut depan masjid 
Darussalam pekuncen 
bisa?.karena klo sore ada 
ratusan anak TPQ.jalan rame 
jd berbahaya.mtrnwuun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
namun jalan 
tersebut 
adalah jalan 
nasional yang 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas 
melainkan 
kewenangan 
kementerian 
perhubungan. 
 ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-02 
  10:04:01

1665 w2200003673 9/2/2022 9:32 Informasi Lainnya mas / mbak kapan trans bms 
mulai bayar kok sdh ada yg 
ditanya sdh punya kartu blm ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Siap akan 
kami TL

2022-09-02 
  09:33:30

1666 w2200003674 9/2/2022 9:46 Informasi Lainnya Mengusulkan di perempatan 
lampu merah karang jambu, 
kel. Purwanegara Pwt. Utara 
di pasang CCTV, mengingat 
banyak pengendara spd 
motor tidak pakai helm biar 
kena ETLE. Trims.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, simp 
karangjambu 
belum 
terkoneksi 
jaringan cctv

2022-10-03 
  12:38:39



1667 f2200004514 9/2/2022 10:49 Informasi Lainnya Halte2 Bts/trans BMs 
kebanyakan lampune 
remang2.........melas sing 
pada nunggu .......anak2 
sekolah paling 
dominan.....jaman kaya kiye,,,, 
musim kaya kiye......antisipasi 
tindak kejahatan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
perhatian 
bapak ibu, 
saat ini 
memang 
belum 
memperoleh 
anggaran 
pemasangan 
jaringan dan 
instalasi 
listrik di 
beberapa 
halte yg 
sudah 
dibangun. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-02 
  11:18:05



1668 f2200004516 9/2/2022 10:53 Informasi Energi Dalan kecamatan gumelar 
penerangan jalan masih 
kurang. suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-09-05 
  16:53:00



1669 w2200003675 9/2/2022 13:32 Informasi Lainnya Selamat siang bapak di 
tempat , mohon melaporkan 
untuk di tinjau TERMINAL 
WANGON agar di perbaiki 
bagian fasilitas ruang tunggu 
serta penertiban fasilitas 
pedagang , TERMINAL 
WANGON salah satu terminal 
akses kepenjuru daerah 
manapun , banyak keluar 
masuk bus AKAP . Mohon 
untuk di perbaiki segera

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya 
dan 
perhatiannya..
.mohon maaf 
untuk 
sementara 
kami blm bisa 
menindaklanj
uti dan 
memperbaiki 
kondisi ruang 
tunggu di 
terminal 
wangon di 
karenakan 
sebagian 
terminal 
wangon 
masih milik 
PT Linggarjati 
...kemungkina
n kami bisa 
menindaklanj
uti setelah 
serah terima 
Terminal 

2022-09-05 
  16:16:27



1670 f2200004521 9/2/2022 13:49 Informasi Infrastruktur Tolong lampu jalan di daerah 
timur smk 1 bms sampe 
danaraja di ganti lebih 
terang,jalane gelap padahal 
rame kendaraan..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:51:50



1671 w2200003678 9/2/2022 14:09 Informasi Lainnya Tolong Penerangan Jalan 
diperbanyak lagi.. 
"Purwokerto Gelap" 
Terutama jalan baru Bung 
Karno, banyak dimanfaatkan 
anak muda pacaran infonya 
parah parah.. Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-09-05 
  16:50:15



1672 f2200004527 9/2/2022 14:12 Informasi Infrastruktur Assalaamu'alaikum wr wb, 
Selamat pagi dan salam 
sejahtera buat kita semua... 
Sekedar masukan dan saran 
Bahwa di kota Purwokerto 
hampir setiap pagi, di ruas jl. 
Ragasemangsang, jl. Jend. 
Gatot Soebroto, jl. Gereja, 
arus lalu lintas padat 
merayap, bahkan bisa 
dikategorikan macet.. Oleh 
karena itu, melalui medsos 
ini, saya sekedar memberikan 
masukan dan saran... Jl. Jend. 
Gatot Soebroto (Tugu depan 
SMA N 1) ke arah barat, 
diberlakukan dua arah... Jl. 
Jend. Soedirman (Pertigaan 
Stasiun Timur ke arah barat) 
diberlakukan dua arah... 
Dengan pertimbangan : 
Kendaraan yg akan menuju ke 
sekolah2, di jl 
Ragasemangsang, jl. Gereja 
dan jl. Jend. Gatot Soebroto, 
terkonsentrasi dari arah 
barat, sehingga menimbulkan 
kemacetan, sementara jl. 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kebijakan 
sistem satu 
arah yg 
berlaku 
sudah melalui 
tahap kajian 
analisis dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump

2022-10-03 
  12:39:16

1673 f2200004533 9/2/2022 16:53 Informasi Infrastruktur Lampu merah perampatan 
sangkap putung mati min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
merah 
tersebut 
sudah normal 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-04 
  12:59:23



1674 f2200004534 9/2/2022 17:00 Pertanyaan Infrastruktur Numpang tanya Pak...,Apakah 
diharuskan bus berhenti di 
halte, walaupun tak ada 
penumpang yg 
naik/turun?Apa tak 
menambah beban sopir? 
suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Iya 
benar...sesuai 
dengan SPM 
program BTS 
bus wajib 
berhenti di 
setiap halte 
untuk 
berhenti 
minimal 10 
detik untuk 
menjaga 
headway 
antar bus.

2022-10-03 
  12:39:56



1675 f2200004541 9/2/2022 19:10 Informasi Infrastruktur Lampu PJu supardji rustam 
(depan PT. Unifarma) mati.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:48:35



1676 f2200004542 9/3/2022 9:08 Informasi Infrastruktur Pak lampu penerangan jalan. 
Dari gunung tugel arah 
Banyumas mati.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-05 
  16:47:23



1677 w2200003686 9/3/2022 13:08 Keluhan Lainnya Selamat siang Mohon maaf 
saya ingin 
melaporkan,kemarin kan saya 
beli mie gacoan yg di 
arcawinangun,nah sedangkan 
kendaraan saya diparkirnya di 
rumah sodara saya,saya ke mi 
gacoan nya jalan kaki kok tiba 
tiba sama tukang parkir yg 
orang nya kurus rambutnya 
panjang saya disuruh 
membayar parkir dengan 
alasan tukang parkirnya sudah 
nyewa lahan,dan akhir nya 
saya tidak mau bayar dong 
karena saya tidak merasa 
memarkir kendaraan saya di 
mi gacoan.tolong untuk dinas 
terkait menindak lanjuti 
tukang parkir yang kaya gt 
dan yg tidak berseragam dan 
tidak mempunyai id card 
parkir dari dishub..karena itu 
bagi saya meresahkan..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mtrnuwun 
atas 
aduannya. 
Segera akan 
kami cek 
lokasinya.ðŸ™ 
ðŸ™ 

2022-09-04 
  13:08:40



1678 f2200004549 9/3/2022 15:12 Keluhan Lainnya Ijin mengadu untuk saat ini - 
Jln. Supriyadi depan kondang 
motor pas pertigaan lampu 
jalannya mati - Jln. Pramuka 
timur eka surya pas 
perempatan Tidak adanya 
marka jalan dan zebra cross 
Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:42:32



1679 f2200004551 9/3/2022 15:21 Informasi Energi Jalan brigjen encung 
.perampatan karang jambu ke 
timur lampu penerangan jalan 
bnyak yg mati .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:40:45



1680 f2200004553 9/3/2022 16:36 Informasi Energi Lampu jalan raya kejawar-
bms-buntu ada beberapa titik 
yang mati belum di benerin 
sama petugas terkait. 
Makasih min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-05 
  16:38:37



1681 f2200004558 9/3/2022 20:49 Usulan Energi Aku melu usul lurd. Nggo 
pemerintah kabupaten. 
Tulung dalan anyar sukarno di 
nei lampu penerangan jalan 
sing arah tanjung. Nek wengi 
peteng bgt ra keton dalane, jg 
sering nggo kumpul 2 bocah 
nom. Mbok rawan kejahatan 
dll.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sedang dalam 
proses. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-05 
  16:36:55



1682 t2200000088 9/3/2022 21:15 Pertanyaan Lainnya Pak, kenangapa indo/alfa 
mart ana tukang parkire? 
Nang tembok wis jelas 
tulisane "Parkir Gratis?"

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Seharusnya 
dari pihak 
alfamart 
sudah 
langsung 
membayarkan 
 pajak 
retribusi 
parkir ke kas 
daerah 
namun 
karena pihak 
alfa tidak 
menyetorkan 
ke kas daerah 
sehingga ada 
juru parkir 
yang 
memungut 
retribusi 
tersebut.

2022-10-03 
  12:40:38



1683 t2200000089 9/3/2022 21:17 Usulan Lainnya mhn ditinjau ulang rekayasa 
lalu lintas di Jln Gatot Subroto 
Pwt. Kemacetan hanya tjd di 
pagi hari antara pukul 06.30 
hingga 07.00. Akan ada effort 
yg besar bagi pengguna utk 
putar jauh jika ditengah jln dr 
omnia hingga ojk dipsg barier

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Rekayasa lalu 
lintas 
tersebut 
adalah 
diskresi dari 
satlantas 
polresta 
banyumas 
dan sifatnya 
masih tahap 
ujicoba. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-04 
  13:01:50



1684 w2200003698 9/3/2022 21:36 Informasi Energi Laporan min. Beberapa titik 
lampu penerangan jalan dari 
SDN 1 kober ke utara 
(bobosan) mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:35:00



1685 f2200004560 9/3/2022 21:41 Informasi Energi bos lampu penerangan jalan 
perbatasan desa pegalongan 
dan sokawera kecamatan 
patikraja mati semua tolong 
segera ditindak lanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:33:12



1686 f2200004567 9/4/2022 10:02 Informasi Infrastruktur Pak lampu jalan jendral 
Sudirman sokaraja.pada mati 
dari sebelum tujuh belasan 
sampai sekarang belum pada 
Yala .mulai dari getuk goreng 
asli Tohirin 5.sampai toko 
pelita .apa enggane pejabate 
pada liwat wengi ora weruh?

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:31:49



1687 f2200004571 9/4/2022 11:25 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum 
Warohmatullahi 
Wabarokatuh, Maaf Bos , 
beberapa bulan yang lalu saya 
mengadukan .... untuk tanda 
waktu / JAM Dilampu merah 
Gilimiring dan lampu merah 
Sangkal Putung ...tidak cocok , 
kecepen , Selis 1 jam lebih ... 
Sampai sekarang belum di 
betul kan....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi nya 
dan mohon 
maaf atas 
keterlambata
n perbaikan 
nya, akan 
kami progres. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-04 
  13:04:33

1688 f2200004573 9/4/2022 15:16 Usulan Energi Usul lah min, perbanyak lagi 
penerangan jalan yang 
menggunakan tenaga 
Surya.ciptakan Purwokerto 
yang terang sampe kepelosok 
desa

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Namun untuk 
saat ini 
belum ada 
anggaran dari 
pemkab 
Banyumas 
untuk 
pemasangan 
jg perbaikan 
lampu tenaga 
surya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-05 
  09:24:14



1689 f2200004575 9/4/2022 17:41 Informasi Infrastruktur Min, desa windujaya rt 3/5, 
kec. Kedung banteng lampu 
jalanya pada mati, tolong 
dinas terkait nggih... Suwun 
Admin...desa windujaya rt 3 
rw 5 kec. Kedung Banteng jln. 
Windujaya - melung (bukit 
tranggulasih)

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-05 
  16:29:42



1690 w2200003709 9/4/2022 18:41 Informasi Energi Pak tolong lampu jln 
mati.lokasi desa sokawera 
patikraja ljn raya patikraja - 
banyumas . bahaya pas ada 
truk macet bawa batu. 
Kendaraan banter banter.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-05 
  16:26:27



1691 t2200000092 9/5/2022 8:02 Informasi Lainnya mhn ditinjau ulang rekayasa 
lalu lintas di Jln Gatot Subroto 
Pwt. Kemacetan hanya tjd di 
pagi hari antara pukul 06.30 
hingga 07.00. Akan ada effort 
yg besar bagi pengguna utk 
putar jauh jika ditengah jln dr 
omnia hingga ojk dipsg barier

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Rencana 
Rekayasa lalu 
lintas 
tersebut 
merupakan 
diskresi dari 
satlantas 
polresta 
banyumas 
dan masih 
dlm tahap 
ujicoba, 
bukan 
keputusan 
final. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-05 
  09:24:57



1692 f2200004578 9/5/2022 8:46 Informasi Lainnya LAMPU JLN Depan rumah 
singgah/ ceria(mersi) depan 
fakultas KEDOKTERAN, me n 
inggal tolong tolong hidupin....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-05 
  16:24:13



1693 f2200004580 9/5/2022 9:23 Informasi Lainnya Simpang tanjung sekang 
ngetan maring ngulon sing 
kudune belok kiri / ngidul kan 
langsung,tp mobil kuwe arep 
lurus malah mandege neng 
badan jalan sing sisi kiri

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Kewenangan 
polisi untuk 
penindakan 
pelanggaran 
lalulintas 
ðŸ™ ðŸ™ Kewe
nangan polisi 
untuk 
penindakan 
pelanggaran 
lalulintas 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-05 
  09:39:14



1694 f2200004581 9/5/2022 9:43 Informasi Lainnya Lampu jalan jendral Sudirman 
sokaraja.esih pada mati/ora 
nyala Yen wengi tekan 
saiki.awit Sekang 
Indomaret.sampai toko pelita.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-06 
  07:42:34



1695 w2200003718 9/5/2022 13:13 Informasi Energi Ijin melaporkan Terkait LPJU 
jln raya Curug cipendok 
banyak yg mati. Mengingat 
banyak kegiatan menjelang 
TMMD mohon kiranya ada 
perhatian Mulai dari pasar 
Karangtengah sampai 
pertigaan bbptu 
Manggala.ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-06 
  07:43:23



1696 f2200004593 9/5/2022 13:58 Informasi Lainnya Selamat siang... Seiring ada 
kenaikan BBM tolong untuk 
jalan di Kota Purwokerto 
khususnya jalan jendral 
soedirman dan jalan jendral 
Gatot Subroto di buat dua rah 
sehingga toko toko di jalan 
tersebut mudah di jangkau 
dan pengguna kendaraan 
tidak muter muter toh kalau 
dulu untuk pembatasan di 
pandemi sekarang sudah 
waktunya pulih lebih cepat 
bangkit lebih kuat... 
Matursuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
siang, 
terimakasih 
atas 
usulannya. 
Rekayasa lalu 
lintas di 
kawasan 
perkotaan 
purwokerto 
sudah di 
setujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-05 
  16:12:29



1697 f2200004594 9/5/2022 14:01 Informasi Lainnya Min Lapak Pasar & Terminal 
Wangon depan Toko Mohon 
Di Tertibkan Di tindak 
Lanjutkan Maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lapak 
depan toko 
juga kami 
akan 
tertibkan 
setelah 
Pengelolaanya 
 di serahkan 
dari PT 
Linggarjati ke 
Dinas 
perhubungan 
pada bulan 
November 
2022..ðŸ™ ðŸ
™ 

2022-09-05 
  16:14:03



1698 w2200003722 9/5/2022 18:32 Informasi Infrastruktur Dulu saat jalan masjid akan 
diubah menjadi satu arah ke 
Utara, kalau tdk salah akan 
bersamaan dengan jalan 
ragasemangsang menjadi satu 
arah ke selatan. Sekarang 
jalan masjid sdh satu arah ke 
Utara, masa jalan 
ragasemangsang masih satu 
arah ke Utara jg, jd tdk efektif 
bagi kendaraan yg dari arah 
Utara (jalan A. Yani) mau ke 
alun2, harus mutar ke barat 
jalan tentara pelajar/jalan 
yosodarmo atau bahkan jalan 
bank atau harus ke timur 
sampai jalan kolonel Sugiri 
(SMA 2 ke selatan) terlalu jauh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Opsi jl 
ragasemangsa
ng ke selatan 
merupakan 
salah satu 
opsi pilihan 
rekayasa lalu 
lintas di alun2 
dan 
sekitarnya, 
akan tetapi 
opsi jl 
ragasemangsa
ng ke utara 
merupakan 
pilihan lain 
yang sedang 
di ujicobakan, 
akan ada 
evaluasi 
setelah ini 
apakah 
rekayasa lalu 
lintas tsb 
berhasil apa 

2022-09-05 
  20:02:19



1699 w2200003723 9/5/2022 19:13 Informasi Infrastruktur selamat malam , deretan LPJU 
Jalan Arsamedja RW 5 
KOTAYASA, kec. Sumbang. 
mati min, suwun,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-06 
  07:41:34



1700 w2200003726 9/6/2022 7:44 Informasi Lainnya Pak meh takon, nek jln depan 
pendopo ditutup, soale 
kadang ada penutupan, trs yg 
dr arah barat mau ke Al Irsyad 
lewat mn ya pak? Lewat 
pungkuran ora olih ngetan 
Apa enggane kudu muter 
ngetan adoh temen, ya 
mengko anake telat Suwun 
pak ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Rekayasa 
lalu lintas 
tersebut 
masih dlm 
tahap 
ujicoba, dan 
apabila ada 
penutupan 
situasional 
misal di jl 
kabupaten, 
sudah barang 
tentu akan di 
rubah 
situasional 
juga rekayasa 
lalu lintas 
nya, misal 
ketika jl 
kabupaten di 
tutup, 
mungkin jl 
pungkuran 
dibuka ke 
timur 

2022-09-06 
  12:28:17

1701 w2200003728 9/6/2022 8:20 Informasi Infrastruktur Mas, cermin di Jl KH Agus 
Salim, Kr Pucung ini menceng, 
mohon bisa dibantu 
disampaikan ke pihak terkait 
untuk bisa dibetulkan, terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
segera cek 
lokasi 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-06 
  12:29:32



1702 f2200004602 9/6/2022 8:32 Informasi Energi Untuk lampu penerangan 
jalan di desa suro belum 
merata tepatnya dari RW 03 
sampai ke perbatasan desa 
srowot belum ada,dari 
pemdes sudah mengusulkan 
tapi sampai sekarang belum 
ada tindak lanjut,mohon dinas 
terkait untuk menindak 
lanjuti, Terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-07 
  19:04:32



1703 f2200004605 9/6/2022 11:01 Informasi Lainnya Punten ngadu maning pak 
Aspal anyar ajibarang-pwt 
dereng diparingi garis tengah 
bahaya pada janjian goli gawa 
mtor/mobil kya dalane dewek

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
jalan tsb jalan 
nasional, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-06 
  12:30:58

1704 f2200004608 9/6/2022 13:56 Informasi Lainnya Ass wr wb... Rep ngadu laa 
mbok d tanggapi & kasih 
solusi... Begini min... Ad 
gangguan listrik mati, kendala 
lampu merah... Kenapa tdk ad 
petugas dri dishub am 
kepolisian... Nich terjadi jln dr 
angka, dket hotel java 
heritage sokanegara Pwt 
Timur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu merah 
tersebut 
sudah normal 
kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-07 
  19:15:48



1705 i2200000329 9/6/2022 14:06 Informasi Infrastruktur Parkir liar tolong di tertibkan.. 
sebentar2 parkir sebentar2 
parkir.. ke indomart alfarmart 
ga jadi beli barang cuma 
keluar masuk, yg ada bayar 
parkir, ke atm parkir,

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk parkir 
liar akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi dan 
berkoordinasi 
dgn Satlantas 
Polresta 
Banyumas. 
Mengingat 
definisi Parkir 
adalah 
keadaan tidak 
bergerak 
suatu 
kendaraan 
yang bersifat 
sementara 
karena 
ditinggalkan 
oleh 
pengemudiny
a secara 
hukum 
dilarang 
untuk parkir 

2022-10-03 
  12:41:20



1706 i2200000331 9/6/2022 14:16 Informasi Lainnya parkir liar, alfa indo bahkan 
ATM diparkiri, hanya terjadi di 
banyumas sudah berlangsung 
bertahun tahun, tapi seakan 
akan didiamkan saja

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk parkir 
liar akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi dan 
berkoordinasi 
dgn Satlantas 
Polresta 
Banyumas. 
Mengingat 
definisi Parkir 
adalah 
keadaan tidak 
bergerak 
suatu 
kendaraan 
yang bersifat 
sementara 
karena 
ditinggalkan 
oleh 
pengemudiny
a secara 
hukum 
dilarang 
untuk parkir 

2022-10-03 
  12:42:11



1707 i2200000334 9/6/2022 14:23 Informasi Lainnya min lampu PJU perlintasan KA 
kuntili pandak kok masih saja 
mati?udah ga ada palang 
pintunya,gelap gulita lagi 
,,,,dulu sempet sy adukan 
katanya sudah d kondisikan

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-07 
  19:11:09



1708 f2200004612 9/6/2022 20:15 Usulan Energi akses jalan baru/menara 
pandang wes rame,,,,tapi 
dalane esih peteng,,,gagian di 
wei penerangan 
jalan,waaaa,,,,,,,aja nunggu 
ana sing bijigan tembe padang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sedang dalam 
proses. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:39:38



1709 f2200004615 9/6/2022 20:24 Informasi Energi Jalur utama penghubung kota 
penerangan jalane akeh sing 
redup

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-09-16 
  10:38:52



1710 f2200004622 9/7/2022 8:00 Usulan Infrastruktur Dimohon untuk tempat 
pemberhentian bus 
transbanyumas jangan 
memakan banyak jalan 
terutama di jalan kecil misal 
karang lewas-ajibarang... 
lebih baik tempat 
pemberhentian di SPBU, 
lapangan,Indomaret atau di 
lahan yg luas jangan sampai 
memakan banyak jalan di 
jalan raya. #matursuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
saat ini 
memang 
sebagian 
besar tempat 
pemberhentia
n bus baru 
berupa 
rambu dan 
marka bus 
stop blm 
dilengkapi 
halte di 
rumija, 
secara 
bertahap 
terus 
dilengkapi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-09 
  19:02:21



1711 i2200000336 9/7/2022 8:18 Informasi Lainnya iya ini parkir liar. Termasuk 
pungli ngga sih? Risih banget 
berhenti beberapa tempat 
kena 2rb, yang didatangi 
padahal ga cuma 1 tempat 
tapi beberapa. Mohon 
ditindaklanjuti.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon untuk 
difoto juru 
parkirnya dan 
tempat 
kejadian agar 
bisa menjadi 
dasar dan 
bukti untuk 
ditindaklanjuti
, mengingat 
tarif motor 
1000 dan 
mobil 2000.

2022-10-03 
  12:42:43

1712 f2200004626 9/7/2022 8:30 Usulan Infrastruktur TransBanyumas dianakna 
trayek Ajibarang Bumiayu lah, 
oraha tekan Bumiayu, 
seurunge perbatesan Brebes 
ya kena...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
saran bapak 
ibu, saat ini 
koridor 1 
pasar pon - 
terminal 
ajibarang yg 
baru tersedia 
anggaran 
subsidi dari 
kementerian 
perhubungan. 
 ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-09 
  19:00:39



1713 t2200000094 9/7/2022 10:03 Informasi Lainnya Selamat siang Banyumas Kami 
mohon dibantu PJU area 
sawah Amba, jalan Wangon 
menuju Jurangbahas. Bangga 
menjadi warga Banyumas. 
Maturnuwun ðŸ™ 

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-16 
  10:40:37



1714 f2200004635 9/7/2022 10:55 Usulan Infrastruktur Coba diperempatan kebasen 
ada kaca bunder sebelah 
wetan sm kulon,disitu rawan 
sekli krna kita mau nybrng 
sukÃ  dari arah lor sm kidul 
suka ga keliatan klo ada 
kendaraan,dan disitu dekat 
polsek,klo bisa setiap pagi 
coba mengantur lalu lintas 
rutin krna saya lihat itu polisi 
klo sekedar untuk selvi,jadi 
kendaraan masih ramai uda 
ga ada,krna kalo pagi itu anak 
sekolah dan orang kerja 
bersamaan jadi rame skli di 
prempatan itu klo ga diatur 
rawan sekali....ngapunten 
sedurung derenge 
min....unek" wis sue....ana 
apike go kepentingan dan 
keselamatan 
bersama....kedawan ya 
min...ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya. 
Akan kami 
sesuaikan 
anggaran dan 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-10-03 
  12:43:21



1715 w2200003751 9/7/2022 11:08 Informasi Lainnya Selamat siang...mohon maaf 
ganggu waktunya.mau 
menyampaikan bahwasanya 
lampu jalan di jalan kober 
tepatnya diatas warung 
bilsyara burger udah ada 
sekitar 5 hari mati.mohon 
untuk perbaikan dari dinas 
terkait.terimakasih 
sebelumnya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sudah 
ditindaklanjuti 
 proses 
perbaikannya. 
 Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:41:56

1716 f2200004636 9/7/2022 11:47 Usulan Infrastruktur Selamat siang, Tanggul di jln 
Bungkarno tolong di ratakan 
Krn berbhaya bagi 
pengendara, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
akan kami 
sampaikan ke 
DPU Kab 
banyumas.

2022-09-09 
  19:00:08



1717 f2200004640 9/7/2022 15:15 Usulan Infrastruktur Harapan ada lampu 
peringatan yang kuning di 
pertigaan jalan raya pertigaan 
desa somakaton Somagede 
tersebut pasalnya kemaren 
kejadian juga seminggu yg 
lalu MD di tempat karena laka 
juga, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya.Aka
n kami 
inventarisir 
kebutuhan 
lampu WL utk 
tahun 
anggaran yg 
akan datang, 
utk tahun ini 
blm ada 
anggaran 
pengadaan 
WL, ada 
baiknya 
bapak/ibu/uns
ur 
masyarakat 
utk 
mengajukan 
permohonan 
tertulis 
beserta 
datanya, 
sebagai 
penguat 
ploting lampu 

2022-10-03 
  12:44:45



1718 f2200004648 9/8/2022 10:26 Usulan Infrastruktur angger wengi tk parkir liar 
neng pinggir jln dpn setasiun 
akeh pisan, dudu mslh 2 ewu 
ne, tp tk parkire ber gy 
preman jagoan tdk sopan, 
maregi...ujare dalane 
mertuane ndean, wis narik 
parkir minggat, nongkrong 
neng warkop tikungan ngisor 
wit, tdk menunjukan tg jwb 
nya...piye lurrr... mohon 
ditertibkan dan diberi 
pengarahan , suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk parkir 
liar akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi dan 
berkoordinasi 
dgn Satlantas 
Polresta 
Banyumas.

2022-10-03 
  12:45:23

1719 f2200004650 9/8/2022 11:19 Informasi Lainnya lampu lalu lintas pertigaan 
kalibagor mati,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
lalulintas 
tersebut 
sudah normal 
kembali. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  08:02:14



1720 f2200004654 9/8/2022 16:20 Informasi Infrastruktur jalan sma paket sokaraja 
smpe banjarsari gelap gulita 
min..aku balik ngode wengi 
trus or katon pteng lgka 
lampu jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-16 
  10:42:51



1721 f2200004659 9/9/2022 9:27 Informasi Lainnya Depan toko cery pwt kota 
jl.jensoed dipertiga"n 
cery,tolong dikasih lampu 
kuning supaya lebih pelan" 
saat berkendara motor / 
mobil,krna dipertiga"n 
tersebut sangat" 
RAME/PADAT & sangat 
berbahaya dijalur kecelakan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
masukan 
dalam daftar 
usulan 
anggaran th 
2023, karena 
di tahun ini 
sudah tidak 
ada anggaran 
pengadaan 
WL.ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  08:03:36

1722 w2200003784 9/9/2022 10:11 Usulan Lainnya mas usul route yg ditempel 
trans banyumas kurang besar 
coba diganti jgn kecil ngak 
jelas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk 
ditindaklanjuti
. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  07:56:44

1723 f2200004667 9/9/2022 13:39 Informasi Lainnya Pak Dishub, rambu2 & lampu 
kedip / flash pd ketutup 
daun2 an sm mati, eman2 
anggarane tlng di cek smua 
jalur jln nggih, suwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya. 
Akan kami 
cek kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  08:06:21



1724 i2200000340 9/9/2022 14:11 Informasi Infrastruktur Nuwun sewu, ingin 
mengusulkan bus trans 
banyumas bisa ditambahkan 
rute ke arah banyumas timur 
(syukur2 bisa sampai tambak), 
membantu kami2 yang 
bekerja dari purwokerto ke 
tambak dan sebaliknya disaat 
harga bensin terasa berat. 
Atau diadakan kereta api lokal 
purwokerto-kebumen. 
Maturnuwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-09-12 
  07:57:59



1725 w2200003791 9/9/2022 18:21 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
Pemberitahuan pak admin 
Jalan Raya Ajibarang 
Karanglewas yg sdh selesai di 
perbaiki belum d kasih marka 
(garis tengah) - Lampu merah 
ajibarang sampai tanjakan 
pancurendang. - Koramil 
Karanglewas sampai 
Monumen Pangsar Soedirman 
Krn banyak kendaraan dr 
lawan yang nyerobot 
Demikian terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami 
teruskan ke 
satker jalan, 
karena 
kewenangan 
jalan nasional 
ada di 
kementerian 
pupr serta 
kementerian 
perhubungan. 
 ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  08:07:45

1726 f2200004679 9/9/2022 18:53 Usulan Lainnya Min itu jalan ajibarang arah 
purwokerto tepatnya di 
sebelah barat lapangan 
arwana yg menghubungkan 
grumbul munggang sari lor 
dan kidul tlg sampekan ke 
pihak terkait agar setiap pagi 
dikasih petugas yg 
menyeberangkan orang 
berangkt sekolah karena itu 
klo jam 7 padat sekali dan 
sangat bahaya Mksih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
masukannya 
krn 
keterbatasan 
personil 
petugas 
masih 
disekitaran 
dalam 
kotaðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  08:18:10



1727 w2200003792 9/9/2022 21:24 Informasi Energi Selamat malam kepada pihak 
Dinhub jalan perbatasan 
Banjarsari Sampai 
pertengahan jalan desa jompo 
kulon lampu jalan nya mati 
sudah cukup lama hmpr 3 
mingguan mohon dibenerin

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sedang dalam 
proses 
kehilangan 
karena dicuri. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:44:10



1728 w2200003793 9/10/2022 9:13 Usulan Infrastruktur saya tinggal di bobosan 
purwokerto dan bekerja di 
kantor upt diklat kkb 
banyumas kejawar, 
mengingat kenaikan bbm yg 
dilakukan oleh pemerintah 
alangkah baiknya bus bawor/ 
trans banyumas ditambah 
jalur arah buntu sehingga 
melewati kantor kami dan 
kami tidak menggunakan 
kendaraan pribadi lagi.. 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-09-12 
  09:35:59



1729 w2200003800 9/10/2022 11:41 Usulan Infrastruktur ana kiye boss,jalan raya 
baturaden timur kilometer 12, 
posisi tepat depan htl 
AA,mbok bisa di pasangi 
lampu penerangan jalan,kalo 
sore aga terang dari sorot 
lampu htl, dan warung, tapi 
jm 23.00 warung dan hotel 
tutup gelap 
gulita,maturnuwun.ðŸ™ ðŸ™ ðŸ
™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-16 
  10:46:51



1730 f2200004708 9/10/2022 21:14 Usulan Infrastruktur Punten mindoni min Jalan ajb 
pwt secepete diwei garis 
tengah min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Kami 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan, 
 Krn jln 
tersebut 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  10:22:43



1731 w2200003808 9/10/2022 21:23 Usulan Lainnya Mohon diperhatikan 
masyarakat yang masih 
mengandalkan mata 
pencaharian menjadi tukang 
becak, karena kalau 
diperhatikan sekarang sudah 
sangat sepi orderan 
terkalahkan dengan 
transportasi motor, mobil dan 
ojek online, karena 
kebanyakan tukang becak 
sekarang adalah bpak2 yg 
sudah sepuh dan berumur 
masa pensiun, karena 
himpitan dan kebutuhan 
ekonomi ditambah sering 
sepinya memperoleh orderan 
dan pendapatan. Mau 
mengusulkan dan 
memberikan solusi untuk 
dapat memberdayakan para 
tukang becak tersebut 
terutama yg sudah sepuh 
untuk dimodifikasikan 
menjadi sarana transport 
becak hias di sepanjang jalan 
bung karno menara pandang 
sebagai salah satu transport di 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Baik terima 
kasih atas 
saran dan 
masukkannya 
khususnya 
untuk 
angkutan 
becak yang 
saat ini 
memang 
sudah jarang 
peminatnya, 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
instansi 
terkait 
pendapat 
saudara 
mudah2an 
ada jalan 
keluar untuk 
membantu 
para penarik 
becak di kota 
purwokerto. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-12 
  09:36:31



1732 w2200003822 9/11/2022 17:03 Informasi Infrastruktur ijin melaporkan, sesuai rute 
map diatas penerangan jalan 
umum minim. terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-16 
  10:45:40



1733 f2200004736 9/11/2022 19:11 Informasi Infrastruktur pak, tolong pertigaan eks 
terminal karesidenan 
Banyumas, penerangan jalan 
ditambah , akhir2 ini sering 
terjadi laka,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-09-16 
  10:47:41



1734 f2200004740 9/12/2022 7:54 Usulan Energi Tolong jalan karang tengah 
kec cilongok belum ada lampu 
jalan kususnya daerah benkok 
atau sawahan yg menuju 
lapangan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-09-16 
  10:49:32



1735 w2200003832 9/12/2022 8:24 Informasi Lainnya Min... ijin bertanya.Adakah 
solusi jika saya mengantar 
ponakan yang bersekolah di 
Susteran dan Bruderan? 
Biasanya dari gatsu langsung 
belok kiri. Kalau dibedakan 
jalur, apakah kami harus 
mutarÂ² dulu ke jalan masjid? 
Berarti jadi agak repot 
ya...Mengingat harga BBM 
tinggi, mohon untuk 
dipertimbangkan ya, min. 
Sekaligus agar tidak 
menghabiskan waktu di jalan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Ujicoba 
tersebut 
ditujukan utk 
mengurai 
kepadatan 
lalu lintas 
pada jam 
berangkat 
sekolah dan 
pulang 
sekolah, 
walaupun 
memang 
akan ada 
effort/dampa
k kesukaran 
bagi ortu 
pengantar 
siswa. Utk 
kend yg yg 
dari omnia 
mau antar 
siswa ke 
susteran, 
pengantar 
bisa berhenti 
di dekat halte 
trans jateng 

2022-09-12 
  11:04:28



1736 w2200003833 9/12/2022 8:27 Keluhan Lainnya Mohon bantuan pihak terkait. 
ketertiban DEPAN sekolah al 
irsyad yg menyebabkan 
kemacetan di jl 
Ragasemangsang. Jangan 
jadikan jalan UMUM jadi loby 
sekaligus tempat drop sekolah 
Al irsyad Yang menyebabkan 
MACET PARAH Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Koordinasi dg 
pihak sekolah 
sudah sangat 
sering 
dilakukan, 
namun 
karena 
tataguna 
lahan sekolah 
yg tidak 
tersedia area 
parkir dan 
area drop off 
siswa, 
konsekwensi 
nya adalah 
terganggu 
nya 
kelancaran 
lalu lintas di 
kawasan 
tersebut 
terutama 
pada jam 
masuk dan 
pulang siswa, 
apalagi 
kawasan jl 

2022-09-12 
  11:05:01



1737 t2200000099 9/12/2022 10:33 Informasi Lainnya Yth Bpk @ir_achmadhusein , 
@dishub_banyumas, 
@lapakaduanbms , 
@Polresta_Bms , kemacetan 
dr neutron ke OJK (Jln GatSu 
PWT) hny dr jam 06.30-07.00, 
knp hrs dibuat pemisah yg 
kami yg ke SanMar hrs 
muter2? Mhn utk ditinjau 
ulang...terima kasih, cc 
@PemkabBanyumas

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa 
tersebut 
masih dalam 
tahap uji 
coba dan 
akan ada 
evaluasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-13 
  13:35:44



1738 w2200003836 9/12/2022 11:07 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum Selamat 
siang Nunsewu Pak kulo bade 
laporang tentang perihal 
lampu penerangan jalan 
diarea sekitar jln raya lintas 
provinsi dipekuncen khususe 
didesa jatisari sangat minim 
lampu penerangan jalan Kami 
mohon bisa ditindak lanjuti 
karena kalau malam hari 
kesan nya gelap dan angker 
ðŸ˜  Mohon maaf bila ada 
kata2 yg kurang 
berkenanðŸ˜ŠðŸ™ ðŸ » Terima 
kasih atas perhatianya 
PakðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-09-16 
  10:50:52



1739 w2200003838 9/12/2022 11:14 Informasi Lainnya selamat siang min,, mau 
mengadu dengan adanya 
rekayasa yang seperti 
sekarang ini di jalan 
ragasemangsang, kok saya 
malah jadi muter2 dan makin 
jauh kalo pulang dari arah 
ragasemangsang ya? 
mengingat harga BBM juga 
sudah naik. dari 
ragasemangsang mau ke arah 
jalan gereja kok ya ndadak 
muter jauh ke kranji dulu lalu 
ke jl. masjid? menurut saya 
rekayasa ini gak solutif sih 
min. yang menggunakan area 
jl ragasemangsang gak cuma 
sekolah aja, ada kantor juga di 
situ. sebenarnya siswa yang 
datang ke sekolah juga gak 
perlu drop off sih kalo 
menurut saya, cukup mobil 
parkir dengan benar dipinggir 
dan gak nengah2, dan gak 
melanggar aturan lalu lintas. 
mohon untuk dapat 
dipertimbangkan lagi. terima 
kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa 
tersebut 
masih dalam 
tahap uji 
coba dan 
akan ada 
evaluasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-13 
  13:36:15



1740 w2200003840 9/12/2022 11:24 Informasi Lainnya Assalamualaikum/ Selamat 
Pagi/ Salam Hormat bapak ibu 
Lapak Aduan Banyumas. Saya 
ingin melaporkan Pengaduan 
atas tindakan pemblokiran 
jalan pertigaan bakso PDAM 
Arah Pungkuran - Raga 
Semangsang. oleh Petugas 
Dinas terkait Dinas 
Perhubungan. Tadi pagi saya 
hendak pulang kerumah 
keluar jalan dari Gang Pekih 
menuju pertigaan Bakso 
PDAM Arah Pungkuran. Saya 
di Stop oleh petugas Karena 
tidak boleh lewat jalan tsb. 
Petugas menyuruh saya 
melewati jalan walikota 
depan Alun2. Yang mana 
kemarin jalan tersebut 
diblokir satu arah.Kalau 
memang mau blokir jalan dan 
membuat 1 arah seharusnya 
petugas harus membuat 
patok permanent yg dibangun 
di tepi jalan tersebut. Bukan 
patok yg bisa ditaruh di 
tengah jalan yg bisa dipindah2 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Rekayasa 
tersebut 
masih dalam 
tahap uji 
coba dan 
akan ada 
evaluasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-13 
  13:36:58

1741 w2200003841 9/12/2022 11:29 Informasi Lainnya Aduan saya ttg cermin di jl kh 
agus salim kr pucung belum 
ada tindak lanjut lagi, terakhir 
mau dilihat oleh dinas terkait

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk kaca 
cembung 
tersebut 
sedang 
ditindaklanjuti
. ðŸ™ 

2022-09-12 
  14:30:40



1742 w2200003844 9/12/2022 13:53 Informasi Lainnya Pertigaan Jl.Gereja (Kantor 
OJK) kenapa yg dari barat 
ditutup gaboleh belok ke 
Jl.Gereja ya?? Mohon 
penjelasan Maksudnya yg dari 
Jl.Ragasemangsang, mau 
belok ke Jl.Gereja kenapa 
gaboleh??

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Merupakan 
ujicoba 
rekayasa lalu 
lintas utk 
meminimalisir 
 potensi 
kemacetan, 
akan ada 
evaluasi.

2022-10-03 
  12:46:04

1743 w2200003845 9/12/2022 13:53 Keluhan Lainnya Assalamu 'alaikum, selamat 
siang. Saya pekerja di jl. 
Ragasemangsang dan tempat 
tinggal saya dari sebelah 
utara. Saya merasa kesusahan 
jalan masjid dan depan 
neutron satu arah. Mau 
kekantor muter2 dulu ke ke 
Cikebrok dan/ jl. Bank. 
Sungguh menyusahkan, 
melelahkan, nambah waktu 
jadi ga efesien dan 
menambah pengeluaran BBM 
yg mahal tp gaji tetap.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Merupakan 
ujicoba 
rekayasa lalu 
lintas utk 
meminimalisir 
 potensi 
kemacetan, 
akan ada 
evaluasi.

2022-10-03 
  12:46:57



1744 f2200004747 9/12/2022 19:45 Informasi Lainnya Ana pak....palsng dalan 
enggokan ragas mengetan 
dawane dikurangi ben arep 
menggok dalan gereja ora 
ndadak muter meng ngulon 
ndisit....jajal aduanku 
direalisasi apa ora....bola bali 
ngadu ora ana hasile....suwun 
ya pakðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sementara 
masih dalam 
tahap 
ujicoba, 
kedepan akan 
ada evaluasi 
kalau 
memang 
tidak 
berdampak 
signifikan utk 
mengurai 
kemacetan 
dan dampak 
sosial 
masyarakat 
yg terugikan, 
masih dlm 
tahap 
ujicoba. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-13 
  13:37:34



1745 w2200003855 9/13/2022 9:08 Informasi Lainnya Selamat pagi, Mohon 
informasi, nopo nggih 
pertimbangan kenapa ada 
dua jalan bersebelahan dg 1 
jalur sama2 ke utara? Yaitu Jl. 
Masjid & Jl. Ragasemangsang. 
Kenapa tdk salah satunya 
dibuat 1 jalur ke arah selatan 
nggih? Ada perintah dr embah 
Ragasemangsang kah. Terkait 
rekayasa lalin yg sekarang, 
mohon dipertimbangkan 
warga yg tinggal di utara, mau 
ke ragasemangsang muter2, 
lalu mau kembali ke rumah, 
masih muter lagi. Waktu & 
BBM habis. Belum dg jam 
jemputan sekolah di 
ragasemangsang, yg jemput 
parkir kanan kiri dan siswa yg 
dijemput dipanggil dg 
pengeras suara yg walau 
diruang tertutup masih 
terdengar. Mungkin bisa 
sekolah diberi arahan tegas 
utk membuat sistem yg tdk 
merugikan warga lain. Maaf 
ya min panjang ketikannya, 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai opsi pilihan, 
salah satunya 
adalah betul 
dibuat satu 
arah dari 
utara ke 
selatan, akan 
tetapi opsi 
lain yaitu satu 
arah dari 
selatan ke 
utara, sedang 
di ujicoba 
oleh penegak 
lalu lintas 
yaitu 
satlantas, ke 
depan akan 
ada evaluasi 
yg tolak 
ukurnya 
adalah 
bagaimana 
mengurai dan 
meminimalisir 
 potensi 
kemacetan 
dg dampak 

2022-09-13 
  13:38:01



1746 w2200003857 9/13/2022 9:42 Informasi Lainnya ijin melaporkan..LPJU di desa 
kebumen, Baturaden. Yang 
arah ke desa krg tengah 
banyak yang mati...yang pas 
di tanjakan.ðŸ™ ðŸ™ kepada 
dinas terkait mohon segera di 
perbaiki.ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sudah 
ditindaklanjuti 
 proses 
perbaikannya. 
 Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:52:41



1747 w2200003861 9/13/2022 10:16 Informasi Infrastruktur Mohon bantuan pihak terkait. 
ketertiban DEPAN sekolah al 
irsyad yg menyebabkan 
kemacetan di jl 
Ragasemangsang. Jangan 
jadikan jalan UMUM jadi loby 
sekaligus tempat drop sekolah 
Al irsyad Yang menyebabkan 
MACET PARAH Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Berhubung sd 
al irsyad tdk 
tersedia 
lahan parkir 
dan lahan 
drop off yg 
memadai 
maka 
alternatif 
pengurangan 
dampaknya 
adalah 
dengan 
memberikan 
satu lajur 
jalan (yg 
langsung 
bersebelahan 
dg setelah) 
utk area drop 
off ketika 
antar jemput 
siswa, 
adapun lajur 
sebelah nya 

2022-09-13 
  13:38:29



1748 w2200003862 9/13/2022 10:38 Informasi Lainnya Assalamualaikum pak, tolong 
lampu jln di jln Palem sebelah 
barat SMA 2 tepatnya di 
depan kantor Mahmil 
Purwokerto sdh lama mati 
blm ditindaklanjuti, mohon 
solusinya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sudah 
ditindaklanjuti 
 proses 
perbaikannya. 
 Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:53:34

1749 w2200003867 9/13/2022 14:13 Informasi Infrastruktur asamulaikum min lampu apiil 
di samping porka box kiri 
aspek yang ke arah 
karanglewas untuk dipangkas 
dan untuk penunjuk arah box 
aspek jalan lurus terus untuk 
di maintence karena redup 
dan kemungkinan mati 
,terimkasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
Apill tersebut 
sudah kami 
proses

2022-10-03 
  12:47:45



1750 w2200003871 9/13/2022 19:07 Informasi Energi LPJU JLN GN SLAMET 
BOBOSAN PURWOKERTO 
UTARA DEPAN RUMAH 
MAKAN SI PANCI MATI BOS. 
SAMA UTARA RUMAH MAKAN 
JUGA MATI. GELAP BANGET 
PADAHAL BANYAK ORANG 
LEWAT.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
jalan tersebut 
sudah 
ditindaklanjuti 
 proses 
perbaikannya. 
 Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:54:08



1751 w2200003877 9/13/2022 20:30 Informasi Energi Penerangan jalan di desa 
jatisaba kec.cilongok tepatnya 
dijalan wadasmlasa yg hutan 
jati udh lama mati pak. Kami 
yg para pekerja pulang malam 
klo kondisi ditmbh hujan 
sama gelap kurang nyaman 
pak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-16 
  10:55:04

1752 w2200003880 9/14/2022 10:13 Informasi Energi Selamat pagi pak 
admin.melaporkan lampu 
diperempatan kecamatan 
purwojati tidak on sudah 
lama.sering terjadi laka juga

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
Apill tersebut 
sudah kami 
proses

2022-10-03 
  12:48:45



1753 w2200003890 9/15/2022 9:57 Informasi Energi melaporkan, lampu jalan di,l 
Desa Karanggintung, mati. 
dari lapangan karanggintung 
ke utara. ada 4 titip. mohon 
dicek thanx

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-09-16 
  10:56:27

1754 w2200003891 9/15/2022 10:04 Informasi Energi Traffic light perempatan 
pancurawis mati tolong di 
perbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light tersebut 
sudah normal 
kembali. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  10:37:24



1755 f2200004764 9/16/2022 9:01 Informasi Infrastruktur Lampu merah perempatan 
pancurawis mati Pak, suwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk traffic 
light tersebut 
sudah normal 
kembali. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  11:28:49

1756 w2200003911 9/16/2022 9:51 Informasi Infrastruktur Selamat mlm untuk lampu 
penerangan jln raya 
purwodadi kembaran sudah 2 
minggu mati, maturnuwun 
semoga cpat teratasi, Untuk 
lokasi jalan raya kembaran 
purwodadi, lebih tepat 
perbatasan purwodadi 
kembaran, ada sktr 4 titik 
lampu mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:49:30



1757 w2200003912 9/16/2022 9:53 Pertanyaan Sosial 
Masyarakat

Mohon maaf sebelumnya 
saya dari pekaja rt 2 rw 2mau 
nanya katanya yang dapat 
bansos blt yang terdampak 
bbm Orang yang 
berpenghasilan dibawah 
3jt.tpi suami saya seorang 
buruh harian lepas yang tidak 
berpenghasilan tetap malah 
tidak dapat .terus tetangga 
saya sebelumnya dapat 
bantuan sembako terus yg blt 
juga dapat kemarin, bikin iri 
...terus yg dpt juga tanahnya 
luas pak.mohon untuk dikaji 
ulangðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai kami 
sampaikan 
terimakasih 
atas 
informasi 
yang telah 
diberikan. 
untuk 
penerima 
program 
bansos yang 
sudah tidak 
tepat sasaran 
silahkan 
melaporkan 
dan di 
konsultasikan 
dgn petugas 
operator dtks 
yg ada di 
desa/keluraha
n atau 
dengan 
petugas TKSK 
yg ada di 
kecamatan. 
syarat utama 
untuk 

2022-09-19 
  08:35:17



1758 w2200003917 9/16/2022 10:08 Pertanyaan Lainnya Min ini beneran apa tidak 
yah? Selamat pagi sedulur 
Mitra Gojek, Mohon dibantu 
pengisian form 
https://forms.gle/jTEnBRPgMu
7wVRRa7 khususnya bagi 
Mitra Gojek yg berKTP Kab. 
Banyumas. Link tersebut 
RESMI dari Dinas 
Perhubungan Kab. Banyumas 
untuk kepentingan 
pendataan. Cukup mengisi 
satu kali saja, dan di mohon 
ketelitiannya dalam mengisi. 
Terima kasih. Salam Satu 
Aspal!

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Betul 
google form 
tersebut dari 
dinas 
perhubungan 
kab 
banyumas, 
data tsb 
untuk 
pendataan 
jumlah ojol 
yg ada di kab 
banyumas. 
ðŸ™ 

2022-09-16 
  11:37:20



1759 w2200003918 9/16/2022 10:14 Pertanyaan Lainnya Maaf pak saya mau 
menanyakan foto ini , mau 
ada program apa ya? Trima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Google 
form tersebut 
dari dinas 
perhubungan 
kab 
banyumas. 
Tidak ada 
program 
melainkan 
data tsb 
untuk 
pendataan 
jumlah ojol 
yg ada di kab 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  11:38:08

1760 w2200003919 9/16/2022 10:17 Pertanyaan Lainnya Leres mboten niki saking 
dinas bms pak? 
https://forms.gle/jTEnBRPgMu
7wVRRa7

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
pertanyaanny
a. Betul dari 
dinas 
perhubungan 
kab 
banyumas, 
data tsb 
untuk 
pendataan 
jumlah ojol 
yg ada di kab 
banyumas.

2022-10-03 
  12:50:23



1761 w2200003921 9/16/2022 10:23 Pertanyaan Lainnya Selamat siang pak ijin melu 
takon Tentang link pendataan 
ojek online banyumas tsb apa 
benar Dari pemerintah 
kabupaten Banyumas 
https://forms.gle/jTEnBRPgMu
7wVRRa7 Selamat pagi 
temen2 OJOL smg sehat 
selalu. Pemerintah Kabupaten 
Banyumas melalui Dinas 
Perhubungan akan membuat 
data base Pengemudi OJOL yg 
berdomisili di wilayah 
kabupaten Banyumas. 
Diharapkan kerja samanya utk 
meng-input dan upload 
melalui link berikut ini Portal 
mulai dibuka Kamis 15 
september pukul 09.45 dan 
akan ditutup paling lambat 
besok Jumat 16 September 
2022 pukul 23.59 WIB 
Monggo segera isi formny. 
Matur nwn.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Betul 
google form 
tersebut dari 
dinas 
perhubungan 
kab 
banyumas, 
data tsb 
untuk 
pendataan 
jumlah ojol 
yg ada di kab 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  11:38:46

1762 f2200004769 9/16/2022 10:54 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum, selamat 
pagi menjelang siang, 
melaporkan jln raya cilongok 
sudah mulai bnyak lubang yg 
membahayakan pengguna jln 
mohon tuk di tindak lanjuti, 
terima kasih.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
untuk 
aduannya. 
Perbaikan 
jalan raya 
adalah 
kewenangan 
Dinas PU

2022-10-03 
  12:51:32



1763 f2200004777 9/16/2022 11:11 Informasi Energi Pak lampu penerangan jalan 
jendral Sudirman sokaraja 
pada mati sejak sebelum tgl 
:10-8-2022 sampai hari ini 
belum ada perbaikan padahal 
sudah lama mati.mulai dari 
toko indomart sampai TB 
pelita.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  12:54:21



1764 f2200004779 9/16/2022 11:15 Informasi Infrastruktur saya ingin melapor kan supir 
trans Banyumas yang nyupir 
nya grasak-grusuk.. mau 
hubungin no. aduan mereka, 
saya takut min.. jadi ngadu 
nya disini aja ya.., kalau bisa 
bawa busway nya yang halus 
min.. penumpang nya baru 
masuk bus, udh di gas aja 
sama supir nya.. kasian 
banyak yang mau jatuh ðŸ˜€

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak ibu, 
mohon aduan 
dilengkapi 
data nomor 
lambung bus 
Trans 
Banyumas 
dan waktu 
tempat 
kejadian 
untuk 
memastikan 
sanksi 
pengemudi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  08:23:16

1765 w2200003928 9/16/2022 11:25 Informasi Infrastruktur Mohon didampaikan pihak 
terkait tempat 
pemberhentian bus di 
gunakan untuk parkir mobil 
pribadi ,kasian para pelajar 
yang menunggu bus ðŸ™ , 
lokasi di Depan bank 
danamon jl. Jendral sudirman 
purwokerto mohon 
ditertibkan pak, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi dan 
berkoordinasi 
dgn Satlantas 
Polresta 
Banyumas.

2022-10-03 
  12:55:13



1766 f2200004786 9/16/2022 11:35 Informasi Infrastruktur Ini pak lampu yang belum 
diper baiki.dari tanggal :10-8-
2022.sampai hari ini masih 
belum menyala kalau 
malam.ada 8 .titik, lokasi jalan 
jendral sudirman depas raja 
soto lama

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  12:56:01



1767 f2200004788 9/16/2022 14:15 Informasi Energi Selamat siang min.agep 
ngadu lah.tulung kae lampu 
penerangan jalan raya Rawalo 
khususe ngarep pemakaman 
rawalo kalirungga mati ana 
lima. Gara2 tiange ketabrak 
truk gede.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:56:41

1768 f2200004789 9/16/2022 14:20 Informasi Lainnya Hari ini, lampu lalin / bangjo 
perempatan NASMOCO mati / 
tidak berfungsi . Mohon 
disampaikan dinas terkait / 
dinhub . Sangat berbahaya 
bagi kelancaran lalin , dan 
mengganggu . Tks

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Menurut tim 
teknis di 
lapangan 
sudah di cek 
dan normal. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-16 
  14:34:59



1769 f2200004795 9/16/2022 14:44 Informasi Sosial 
Masyarakat

Arah banjar sari sampai 
kelahang terus ke arah 
sekolah han paket lampu ne 
mati nek wengi peteng dalane

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  12:57:17



1770 f2200004802 9/17/2022 10:25 Keluhan Lainnya Bisa booking tiket bus 
pariwisata gratis warna biru, 
eh ternyata di tunggu lama 
bis ga jalan. Seharusnya kalau 
memang bis libur ya link 
booking tiket di tutup dong.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak dan 
ibu, mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya untuk 
sementara 
bus 
pariwisata 
gratis 
dihentikan 
operasionalny
a dan aplikasi 
dolan 
banyumas 
dinon 
aktifkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  08:22:45



1771 w2200003946 9/17/2022 10:33 Pertanyaan Lainnya trans bms mulai ngangge 
ongkos pk, mksude mulai kpn 
resmi dg pmbayaran?? 
kemaren2 kn pake kartu 
bodong boleh gratis..nah 
pmbyran pake saldony mulai 
kpn

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. 
Kementerian 
perhubungan 
dan 
kementerian 
keuangan 
sedang 
merumuskan 
peraturan 
tarif PNBP 
BTS untuk 10 
kota se 
indonesia, 
direncanakan 
tahun 2022 
ini.

2022-10-03 
  12:57:56



1772 f2200004808 9/17/2022 12:51 Pertanyaan Lainnya Min, lg rame kieh jere ana 
survey kang dinas 
perhubungan tentang 
pekerjaan ojol arep olih 
bantuan, kueh bener apa ora 
min.. soale Kon ngisi link, 
marase mbok data dirine 
disalah gunakan Nang oknum 
sing ora bertanggung jawab, 
suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
pendataan yg 
ada di kab 
dan prov 
benar, kalau 
utk 
kabupaten 
banyumas 
hanya 
pendataan 
jumlah ojol 
yg ada di 
wilayah kab 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  12:13:07



1773 f2200004814 9/17/2022 13:09 Usulan Lainnya Mau curhat nih maseh.... 
Seiring dengan kenaikan BBM 
apa tidak sebaiknya Pemda 
Banyumas segera membenahi 
jalan-jalan yang searah 
menjadi 2 (dua) arah. Kami 
yang seharian kerja 'ngukur 
jalanan' jadi mubeng-mubeng 
kalau mau ke tujuan. 
Contohnya kalau ke Perum 
Tanjung Elok. Kemudian 
marka jalan yang di depan 
SMA Bruderan itu malah 
nambah sempit jalan Gatsu. 
Pandemi kan sudah mulai 
mereda...coba lalu lintas 
dikembalikan seperti dahulu 
lagi. Matur nuwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah sudah 
disetujui oleh 
forkompinda, 
dan rekayasa 
di jalan 
bruderan 
sedang dalam 
tahap 
ujicoba. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  12:16:11



1774 t2200000101 9/17/2022 13:31 Pertanyaan Lainnya selamat malam min, saat ini 
beredar pendataan drover on 
line banyumas, ini valid ndak? 
Terima kasih

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Betul 
google form 
tersebut dari 
dinas 
perhubungan 
kab 
banyumas, 
data tsb 
untuk 
pendataan 
jumlah ojol 
yg ada di kab 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  12:14:47



1775 t2200000102 9/17/2022 13:32 Pertanyaan Lainnya Mohon info bosquh..bus 
Trans Banyumas kapan 
sampai Wangon

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-10-03 
  12:58:29



1776 f2200004821 9/17/2022 16:05 Keluhan Lainnya Lampu merah utara stain 
sering buat parkir, sangat 
mengganggu, nyeseki dalan 
sempit

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi dan 
berkoordinasi 
dgn Satlantas 
Polresta 
Banyumas.

2022-10-03 
  12:59:12

1777 i2200000344 9/17/2022 16:49 Usulan Infrastruktur Ijin menyampaikan usulan 
mas / mbak admin. Perihal 
separator/ Marka jalan di 
pertigaan jl. Mt haryono 
dengan jalan martadireja 1, 
sudah tidak pada posisinya, 
dan dapat menimbulkan 
bahaya, sebab dari arah timur 
bisa langsung ke barat tanpa 
ada penanda yang memadai, 
saya usul untuk diperbaiki dan 
dibuat permanen. Terimakasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran dan 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-10-03 
  12:59:44



1778 f2200004837 9/17/2022 19:48 Usulan Infrastruktur permohonan pemasangan 
lpju di jalan sunan Kalijaga 
dari RS Margono, Toyota lama 
keselatan arah karang nanas 
Purwokerto.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  13:00:59



1779 i2200000345 9/17/2022 20:17 Informasi Infrastruktur Ini foto terkini lampu jalan yg 
masih padam, Jalan Jatisari 
RT4/RW4 Sumampir 
Purwokerto Utara, depan 
toko listrik Jatisari, Mhn 
dibantu Bapak/Ibu

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:01:45

1780 f2200004839 9/18/2022 9:08 Pertanyaan Lainnya Garis putih pemisah lajur 
sekarang ini apakah sudah 
tidak ada lagi ya min. Selama 
berkendara kadang selalu 
mengalah karena melebihi 
lajur soalnya tidak ada garis 
pemisah.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran dan 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-10-03 
  13:02:26



1781 w2200003964 9/18/2022 11:00 Usulan Lainnya elamat pagi bapak , 
menginfokan untuk cermin 
jalan di jalan utama patikraja 
sehabis pom bensin patikraja 
kalau dari purwokerto 
sebelum pom bensin patikraja 
mohon untuk di ganti karena 
keadaan sudah kotor dan 
tidak layak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran dan 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-10-03 
  13:03:04

1782 f2200004841 9/18/2022 11:10 Informasi Energi Perbatesan pangebatan 
karang lewas kidul..pas 
tikungan lampu penerangan 
jalan mati...bahaya banget 
pertigaan pas tikungan ora 
keton dalan utama belok...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:03:45



1783 f2200004842 9/18/2022 11:34 Informasi Energi Lampu penerangan jalan mati 
min di jalan jendral Sudirman 
sokaraja.mulai dari indomart 
sampai TB(toko bangunan 
pelita.ada 8 titik bossku.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  13:04:20



1784 f2200004867 9/18/2022 21:59 Usulan Lainnya Tolong bis trans Banyumas 
dibutulna sekang pwt 
dibutulna Wangon sisan lah 
pak , Ben kepenak aku NK Bali 
kampung tilik wong tuaku , 
wong2 sing pada pengin dolan 
pwt jga Ben kepenak ,,, 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-09-19 
  08:23:54



1785 f2200004870 9/19/2022 7:35 Usulan Infrastruktur Kembalikan jalan 2 arah, skg 1 
arah jd banter2 bgt, ngerii 
pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sistem satu 
arah sudah di 
setujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
melalui kajian 
dari 
akademisi 
unsoed dan 
ump. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  12:18:49



1786 f2200004873 9/19/2022 8:00 Usulan Infrastruktur Bis trans jakarta kalau bisa 
berhenti di tempat wisata 
GUBUG DAWA desa 
limpakuwus SUMBANG

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-10-03 
  13:03:56



1787 w2200003973 9/19/2022 8:51 Informasi Lainnya LPJU sokaraja sampai desa 
jompo kulon banyak yang 
padam sudah hampir 1 
bulan...mohon utk diperbaiki 
secepatnya krn rawan 
kecelakaan.dari Yulianto ds 
jompo kulon..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  13:03:24



1788 w2200003974 9/19/2022 8:53 Informasi Lainnya Pak mohon di tindak lanjuti 
bahwa lampu PJU yg ada di 
krang bawang Ajibarang rt 
07/01 sudah lama mati mhon 
dg sangat utk di perbaiki 
...Kami atas nama warga 
menyampaikan banyak terima 
kasih....3 titik di kr bwg..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:02:46



1789 f2200004882 9/19/2022 9:04 Informasi Infrastruktur Lampu jalan mati, sebelah 
utara balai desa pandansari, 
kec. Ajibarang Rawan 
kecelakaan, karena pas 
pertigaan, suwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-03 
  13:02:25



1790 f2200004885 9/19/2022 9:16 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan mati 
semua arah pasar kotayasa ke 
selatan sekitaran SDN 03 
kotayasa sumbang,mohon di 
perbaiki.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:02:04



1791 f2200004889 9/19/2022 9:48 Informasi Infrastruktur lampu jalan pom kejawar ke 
arah karangrau velum 
dibetulkan. trmksh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  13:01:34



1792 w2200003978 9/19/2022 14:42 Keluhan Infrastruktur Selamat sore... Mohon maaf 
untuk lampu penerangan 
diTikungan jalan Lesanpura 
Rt04 Rw02 kelurahan Teluk , 
tepatnya disebelah timur 
kuburan lesanpura sudah 
beberapa hari tidak menyala 
dan sangat membahayakan... 
Mohon kiranya untuk segera 
ditindak lanjuti, terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:01:06



1793 w2200003982 9/19/2022 17:30 Keluhan Lainnya Izin menginformasikan, terlah 
terjadi pelecehan di bus trans 
banyumas, tadi jam terterah 
di ss, saat mau berngkat 
kuliah ke UNU purwekerto, 
korban calon tunangan saya 
sendiri, mohon untuk 
keamanan di tingkatkan lagi 
agar tidak terjadi seperti ini 
kepda penumpang lain, dia 
sampai teroma gx mau naik 
bis lagi karena kejadian tadi di 
bis tran banyumasðŸ™ ðŸ™  
mohon pihak terkait untuk 
menindak lanjuti kejadian 
tersebut agar tidak terulang 
kepda penumpang yang lain

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasi 
bapak untuk 
segera 
ditindaklanjuti 
 operator 
trans 
banyumas.. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan calon 
istri bapak. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-19 
  19:53:15



1794 f2200004899 9/19/2022 19:28 Usulan Infrastruktur Ngapunten e sanged buat 
pemerintah terkait dari arah 
balai desa notog kecamatan 
Patikraja sampai mau arah ke 
jembatan gantung itu di 
mohon untuk di pasang lampu 
penerangan jalan. Soalnya 
disitu banyak buat pada 
mabok dll.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:00:38

1795 f2200004900 9/19/2022 20:43 Usulan Energi Njajal jalur alternatif seka 
tonjong butul pertelon jatisari 
ditambaih lampu penerangan 
jalan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  13:00:17



1796 w2200003991 9/20/2022 7:37 Keluhan Lainnya Selamat pagi min.. maaf 
pagiÂ² mau mengadu. Ini 
terkait dengan rekayasa lalin 
di area jl. Ragasemangsang. 
Sudah dibikin muterÂ², 
tambah jauh, bbm makin 
mahal, lha ini kok alunÂ² 
ditutup. Kalo mmng mau 
ditutup mohon ada 
pemberitahuan donk, jgn asal 
nutup. Saya yg dari arah 
kober sudah harus muter ke 
jl. Wiryaatmaja (jl. Bank) 
masih harus muter lewat 
omnia (jl. Gatsu) lalu ke 
kranji. Itu menyita waktu 
banget ya. Ya waktu, ya 
bensin. Kl mmng mau ada 
penutupan jalan, mohon 
diinformasikan melalui 
medsos seharusnya bisa, 
jangan asal nutup. Kl mmng 
alunÂ² mau ditutup, baiknya 
jl. Pungkuran diperbolehkan 
ke arah timur. Ini aksesnya 
malah muterÂ².

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sementara 
masih dalam 
tahap 
ujicoba, 
kedepan akan 
ada evaluasi 
kalau 
memang 
tidak 
berdampak 
signifikan utk 
mengurai 
kemacetan 
dan dampak 
sosial 
masyarakat 
yg terugikan, 
masih dlm 
tahap ujicoba

2022-10-03 
  12:59:46



1797 w2200003992 9/20/2022 7:55 Keluhan Lainnya Saya bekerja di raga 
semangsang. Rumah daerah 
purwokerto barat..Kenapa 
jalan kabupaten 
ditutup?Padahal akses kami 
ke raga semangsang hanya 
diijinkan lewat situ saja. 
MuterÂ² pagiÂ² itu gak asik. 1. 
Buang bensin. 2. Buang waktu 
dan tenaga. Saya hampir 
terlambat nih, karena harus 
muterÂ² lewat omnia-
kranji.Kami yg tiap hari ke 
raga semangsang, merasa di 
anak tirikan. Kita kan samaÂ² 
kerja, min Sejak saya bekerja 
di sini, jalan kok diputerÂ² 
terus. DigantiÂ² jalur.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Untuk jalan 
kabupaten 
dibuka satu 
arah dari 
barat ke 
timur. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-20 
  16:59:45

1798 f2200004907 9/20/2022 17:03 Usulan Lainnya Pak bupati...jl jend.sudirman 
masih aman dua arah...satu 
arah bikin bbm boros...harus 
muter2...bbm mahal....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Konsep satu 
arah sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
dianalisis 
oleh 
akademisi 
unsoed dan 
ump.

2022-10-03 
  12:59:18



1799 f2200004908 9/20/2022 17:23 Usulan Infrastruktur Ngapunten e sanged kangge 
pemerintah terkait itu di 
mohon untuk di pasang lampu 
penerangan jalan di area mau 
masuk pohon Pinus yang mau 
masuk ke perkampungan 
penduduk di desa sawangan 
kecamatan Patikraja 
kabupaten Banyumas. Untuk 
menghindari yang tidak 
diinginkan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  12:58:55



1800 w2200004007 9/20/2022 19:46 Informasi Infrastruktur Lpju sudah lama mati belum 
ada perbaikan lokasi di jalan 
veteran sunarto klapagading, 
kecamatan wangon, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:58:32



1801 f2200004912 9/20/2022 20:15 Informasi Infrastruktur Jl Jend.Sudirman Sokaraja 
Lampu penerangan jalan 
banyak yg mati, terutama 
sebelah timur SMP 1 sokaraja, 
daerah situ rawan kecelakaan 
dan banyak orang berjualan 
kaki lima pd malam hari

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:58:05



1802 w2200004009 9/20/2022 21:13 Informasi Infrastruktur Selamat Malam admin lapak 
aduan kab.Banyumas. 
melaporkan Lampu Jalan di 
Jalan KH Ahmad Dahlan 
Karangsari Kecamatan 
Kembaran mati sehingga jalan 
menjadi gelap,karena sudah 
lama 1 bulan lebih kondisi 
jalan gelap.mohon menjadi 
perhatian dan 
ditindaklanjuti.terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:57:44



1803 f2200004925 9/21/2022 14:27 Usulan Lainnya Jln kabupaten lesmana-
kalibenda (selatan sekolahan 
BUQ) kr jl kabupaten lesmana 
ciroyom (tepate pas turunan 
jembatan kalidatar ciroyom) 
butuh lampu penerangan ws 
bola bali ngadu meh setahun 
tp amleng

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-03 
  12:57:24



1804 f2200004926 9/21/2022 14:31 Usulan Infrastruktur Depan terminal pasar pon.. 
perlu zebra cross atau 
jembatan penyeberangan.. 
Ramai teng mriku.. Terutama 
penumpang trans bms yang 
turun atau ganti bis.. Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran dan 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-10-03 
  12:57:03

1805 f2200004927 9/21/2022 14:33 Usulan Infrastruktur Tulung min bis mikro neng 
pertelon lampu merah 
mandan ditertibna ben ora 
ngetem pas neng pertelon, 
seolah olah kaya dadi 
terminal bayanganðŸ˜¬

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi 
dimaksud dan 
berkoordinasi 
dgn polantas 
ajibarang. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-22 
  10:03:06



1806 w2200004023 9/22/2022 7:47 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
01/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah ruah Pak Marjuki, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan kl 50 
M ada pertigaan ( warung Bu 
Beny ), kemudian ke arah 
timur kl 50 M, maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material 
habis akan 
kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 

2022-10-03 
  12:56:33



1807 f2200004931 9/22/2022 8:32 Informasi Lainnya Marka jalan sunan ampel wis 
pada tepo

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sesuaikan 
dengan 
anggaran dan 
inventarisir 
terlebih 
dahulu.

2022-10-03 
  12:56:01



1808 w2200004028 9/22/2022 8:35 Informasi Lainnya LPJU dari tanjakan SMP N 3 
Banyumas sampe wilayah 
Krumput hampir semua mati.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:55:39



1809 w2200004036 9/22/2022 13:20 Pertanyaan Lainnya kapan trans banyumas mulai 
bayar ???

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. 
Kementerian 
perhubungan 
dan 
kementerian 
keuangan 
sedang 
merumuskan 
peraturan 
tarif PNBP 
BTS untuk 10 
kota se 
indonesia, 
direncanakan 
tahun 2022 
ini. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-22 
  14:34:03

1810 w2200004044 9/22/2022 20:42 Informasi Lainnya Ijin melaporkan,lampu 
penerangan jalan di simpang 
posis,purwokerto timur 
banyak yang padam. Sangat 
membahayakan bagi 
pengguna jalan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:55:16



1811 f2200004941 9/23/2022 14:07 Informasi Lainnya LPJU banyak yang mati di 
sepanjang jalan raya Sokaraja 
Sampai perbatasan 
Purbalingga. 1. Jln. Jend 
Sudirman Sokaraja dari depan 
Smp N 1 sokaraja sampai 
depan toko Pelita 1 deret 
mati semua. 2. Jln. Letjen 
Suprapto Sokaraja arah 
purbalingga area persawahan 
Setelah Sma N 1 sokaraja 
tepatnya mulai depan Toko 
Genteng Soka sampai 
Jembatan Banjarsari, 
lampunya 1 deret mati semua 
3. dari Depan SD banjarsari 
kidul sampai depan Balai desa 
Jompo Kulon, 1 deret lampu 
nya mati semua. Sudah cukup 
lama lampu nya dalam kondisi 
mati tidak menyala, akibatnya 
kalo malam kondisi jalan raya 
Sokaraja mengarah ke 
Purbalingga banyak yang 
Gelap. Dengan pesan ini 
semoga tersampaikan kepada 
dinas terkait supaya bisa 
memperbaikinya guna 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material kwh 
hilang dicuri 
dan sedang 
dalam proses 
kepolisian,pen
ggantinya 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 

2022-10-03 
  12:54:54



1812 w2200004060 9/23/2022 15:56 Informasi Infrastruktur Selamat siang, Mengadukan 
untuk lampu Penerangan 
mulai dari Gilimiring Sokaraja - 
 SMA PAKET - POMBENSIN 
KLAHANG, Itu lampu 
PENERANGAN JALAN Banyak 
yg mati ,,hanya beberapa saja 
yg hidup, untuk itu kalau 
malam Gelap sekali, mohon 
bisa Segera diperbaiki biar 
terang dan nyaman di jalan 
NB : Ini sudah beberapa kali 
dilaporkan di kotak 
pengaduan namun sampe 
sekarang belum ada tindakan 
nya , untuk itu kami sepakat 
dg beberapa rekan2 ...bila 
ternyata ini tidak dilanjuti 
maka kami akan sampekan 
kepengaduan Bpk Gubernur 
Jawa Tengah ( Bpk Ganjar 
Pranowo ) Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena 
material kwh 
hilang dicuri 
dan sedang 
dalam proses 
kepolisian,pen
ggantinya 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 

2022-10-03 
  12:54:30



1813 w2200004063 9/23/2022 16:31 Informasi Infrastruktur Minta informasi, apakah 
benar dishub ada pungutan 
parkir tepi jalan umum, ini 
ada bbrp teman spbu 
didatangi oknum 
mengatasnamakan dishub

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Maturnuwun 
atas 
aduannya. 
Untuk 
pungutan 
retribusi 
parkir di tepi 
jalan umum 
itu memang 
betul. Akan 
tetapi untuk 
SPBU tdk 
kami pungut. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-23 
  20:06:17



1814 f2200004942 9/23/2022 17:01 Pertanyaan Infrastruktur selamat siang Pak, Bu, 
seuwise Covid 19 / Corona . 
Kususe babagan transportasi 
koh susah banget. Jalur 
Cilongok Jatisaba wingi bocah 
sekolah baline pada mlaku 
tekan ngasi desa Sudimara 
esih pada mlaku saking 
minime Angkudes. Jajal mbok 
ana sing duwe solusi apike 
kepriwe kon koperades rame 
maning kaya ganu sedurunge 
Covid 19. Terus maning bocah 
sekolah kususe sing maring 
purwokerto angkot siki ya 
susah pisan, moho solusinya 
bagaimana, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
untuk rute 
tersebut 
masih 
dilayani oleh 
angkutan 
perdesaan 
tapi memang 
belum 
sepenuhnya 
beroperasi 
karena unit 
armadanya 
masih 
terbatas 
karena lama 
tidak 
beroperasi 
waktu covid 
jadi banyak 
kerusakan 
yang terjadi, 
untuk 
selanjutnya 
akan kami 
koordinasikan 

2022-10-03 
  12:54:02

1815 f2200004943 9/23/2022 17:10 Informasi Infrastruktur selamat siang, Jalan pertigaan 
pabuaran lampu merah ituuu, 
semoga ada perbaikannn, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu merah 
tersebut 
sudah di cek 
dan normal. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-23 
  20:08:39



1816 f2200004951 9/24/2022 12:55 Informasi Infrastruktur Lampu lalulintas di simpang 
Gor Satria dari ke 4 arah tidak 
berfungsi, mohon segera 
ditangani. Terimakasih ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu 
lalulintas 
tersebut 
sudah normal 
kembali. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-26 
  08:58:38

1817 w2200004078 9/24/2022 19:14 Informasi Lainnya Selamat Malam min, Mau 
laporan .. perempatan Aston 
lampu bangjonya mati dari 
sore ., Lumayan semrawut 
lalinnya, Mohon dilanjutkan 
ke dinas terkait, Terima Kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
Apill tersebut 
sudah kami 
proses dan 
normal 
kembali.

2022-10-03 
  12:53:41



1818 w2200004079 9/25/2022 8:43 Keluhan Lainnya Selamat malam pak, saya 
warga Kab. Banyumas yang 
sedang berkunjung di kuliner 
malam di sekitaran depan 
pintu loket masuk Lokawisata 
Baturaden, yang saya 
keluhkan tarif parkir yang 
melebihi tarif parkir pada 
umumnya, saya menggunakan 
kendaraan R4 parkir 
kendaraan di sebelah timur 
ketika parkir saya di tarik 
paksa membayar biaya parkir 
sebesar Rp 10.000 tanpa 
diberi bukti pembayaran 
resmi, mohon untuk bisa 
ditindaklanjuti Tim Saber 
Pungli Kab. Banyumas atau 
dari Polresta Banyumas bisa 
menindaklanjuti aduan ini, 
besar harapan kami sebagai 
warga Banyumas yang ingin 
berwisata di Kabupatennya 
sendiri dengan biaya yang 
wajarðŸ™ ðŸ » (saya parkir di 
lokasi foto gambar tersebut)

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
atensinya dan 
masukannya...
mohon maaf 
untuk parkir 
di area 
lokawisata 
Baturaden 
tdk di kelola 
oleh Dinas 
Perhubungan 
tp di kelola 
oleh 
Dinporabudpa
r. Dishub saat 
ini hanya 
memiliki 
kewenangan 
di parkir tepi 
jalan umum. 
Nanti kami 
akan 
teruskan ke 
Pihak 
terkait...ðŸ™ ð
Ÿ™ 

2022-09-26 
  09:07:39



1819 f2200004956 9/25/2022 10:04 Informasi Infrastruktur Selamat siang , kayane kaca 
cembung kuwe nang prapatan 
lor rs. bunda arif wis rusak. 
mbok bisa didandani. madan 
rawan kecelakaan prapatan 
kono. kesuwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk kaca 
cembung 
tersebut 
sedang 
menunggu 
alat yg 
dibutuhkan, 
kemudian 
akan di ganti 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-26 
  09:02:44

1820 w2200004086 9/25/2022 11:01 Informasi Infrastruktur Selamat siang pak... Mohon 
tindak lanjut atas 
beroperasinya beberapa unit 
odong2 di area pekuncen dan 
sekitarnya karena sangat 
mengganggu angkutan trayek 
yg notabene secara surat2 
dan kelengkapan kendaraan 
sesuai prosedur.trmkshðŸ˜‡

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
Satlantas 
Polresta 
Banyumas, 
karena 
penindakan 
adalah 
wewenang 
dari 
Kepolisian, 
dari Dinas 
Perhubungan 
Hanya 
menegur dan 
mengarahkan 
agar tidak 
beroperasi di 
jalan raya 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-26 
  09:39:31



1821 w2200004093 9/26/2022 8:15 Informasi Infrastruktur lampu jalan wilayah lapangan 
karanggintung, sumbang, 
masih mati. ada lima titik. 
mohon dicek.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:53:15

1822 f2200004963 9/26/2022 8:41 Informasi Lainnya min... mbok ngerti info kereta 
api baturaden ekspres men 
dengen ra beroperasi maning 
ya min? suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
untuk 
operasional 
kereta api 
adalah 
kewenangan 
pt. kai 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-26 
  08:58:01



1823 w2200004095 9/26/2022 9:28 Informasi Infrastruktur lampu jalan wilayah lapangan 
karanggintung, sumbang, 
masih mati. ada lima titik. 
mohon dicek

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-10-03 
  12:52:52

1824 w2200004105 9/26/2022 22:01 Informasi Infrastruktur selamat malam min,izin 
melaporkan,lampu lalu lintas 
di simpang purwanegara 
(sebelah timur,jalan brigjen 
encung),itu lampu lalu 
lintasnya error,lampu merah 
sama hijau nyala dua 
duanya,membingungkan dan 
membahayakan 
pengendara,tolong segera di 
cek dan ditindak lanjuti 
ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu 
lalulintas 
tersebut 
sedang dalam 
proses 
perbaikan 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-27 
  08:12:30



1825 f2200004968 9/27/2022 10:35 Usulan Energi Jalan arah gunung tugel 
minim penerangan,melas sing 
pada balik ngode wengi" 
metung ngonoh peteeng ! 
dan Ayam goreng margasana 
ngalor nggon pertigaan Ming 
Purwojati kue langka 
lampune,peteng ndedet !

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-03 
  12:52:11



1826 w2200004113 9/27/2022 17:47 Informasi Infrastruktur Lampu bangjo di perempatan 
ACE HARDWARE bodol

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
lalulintas 
tersebut 
sudah normal 
kembali. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-28 
  08:41:43

1827 f2200004973 9/28/2022 9:28 Usulan Lainnya Pak, saran ya.. trans 
Banyumas itu bagian belakang 
di kasih tombol stop juga 
dong.. kadang kalau penuh 
suka susah klo mau turun.. 
ðŸ™ ðŸ »

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
usulan kami 
teruskan ke 
operator 
Trans 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-09-28 
  14:55:53



1828 f2200004976 9/28/2022 13:29 Informasi Infrastruktur siang pak lampu pinggir jln dr 
arah pageralang sampe 
prapatan buntu mati semua 
.semalem liwat

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:51:51



1829 w2200004128 9/28/2022 16:21 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum Kulo warga 
sekitar fak mipa unsued bade 
nginfoaken masalah lampu 
jalan terutama ngajeng fak 
mipa lampu mati mpun dangu 
lagh niku tanggung jawabipun 
sinten nggih menawi ndalu 
peteng Daerah mriku rawan 
jambret Wasyalam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:51:11



1830 w2200004131 9/29/2022 7:55 Informasi Lainnya Pagi pak Mau mengadukan 
Kmrn saya naik teman bus 
trans banyumas Dari pernasidi 
cilongok Turun di simpang 
banaran B Ketika turun ada 
3penumpang termasuk sy 
Kebetulan saya trn paling 
akhir Tp sy msh di posisi mau 
trn Bus jl dan pintu mulai 
nutup Sy agak terjepit , kaki 
dan badan , penumpang di 
bus sempat menjerit Akhirnya 
sy bs turun Dan kmrn sy 
rasakan hanya pegel, tp se 
mlm kaki dan badan terasa 
pegel sekali, walau g ada luka 
No bus trans nya sy catat 
7313 Jam l3 , 21 menit Mohon 
kejadian spt ini jangan ter 
ulang lagi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi 
bapak 
ibu..kami 
mewakili 
operator pt 
brt mohon 
maaf atas 
kejadian yg 
tidak 
mengenakan 
ini..aduan 
sudah saya 
sampaikan ke 
manajemen 
operator 
untuk 
ditindaklanjuti 
 ke driver 
yang 
bersangkutan 
sesuai 
ketentuan 
perusahaan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-03 
  08:13:44



1831 w2200004135 9/29/2022 9:09 Informasi Perizinan Assalamualaikum pak admin 
Mohon ijin menyampaikan 
pak admin,lampu penerangan 
jalan depan mapolsek 
Banyumas ada yang mati/ 
tidak menyala,mohon 
sampaikan kepada pihak 
terkait untuk bisa d perbaiki. 
Matur nuwun pak admin 
Wassalamu'alaikum

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:50:50



1832 w2200004143 9/30/2022 9:15 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum Nuwun 
sewu min LPJU sepanjang 
jalam Kalisari-Kr klesem mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-03 
  12:50:29



1833 f2200004985 9/30/2022 9:47 Informasi Lainnya Ada beberapa titik lampu 
jalan yg mati , Sebelah selatan 
Perlintasan sebidang Kali rajut 
Rawalo

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-03 
  12:50:09



1834 w2200004158 9/30/2022 19:24 Keluhan Infrastruktur Lampu jalan mati terus hidup 
lagi terus. Tolong di bantu 
diperbaiki di jalan pemuda no 
10 . Bc. Morfoza Ojol stasiun. 
Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:49:46



1835 w2200004159 9/30/2022 19:50 Informasi Lainnya Lampu jalan mati terus hidup 
lagi terus. Tolong di bantu 
diperbaiki di jalan pemuda no 
10 . Bc. Morfoza Ojol stasiun. 
Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-03 
  12:49:20

1836 f2200004992 9/30/2022 21:52 Usulan Lainnya Mohon tertibkan, Brantas 
PARKIR Liar Indomaret & 
Alfamart Wangon & 
Sekitarnya.. Suwun min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Segera kami 
koordinasikan 
dengan 
pengelola 
parkir 
setempat

2022-10-03 
  12:48:58



1837 w2200004170 10/1/2022 20:57 Usulan Lainnya Malam Pak. Ijin lapor, Bumper 
Kendalisada Kalibagor, ini 
gerbang + jalan masuk kalau 
malam gelap. Nggak ada 
lampu sorot ke gerbang, dan 
lampu penerangan jalan juga 
mati. Dari gerbang utama 
dekat jalan raya, sampai 
gerbang dekat pendopo. 
Kalau bisa, di pertigaan diberi 
lampu kedip2 kuning. 
Terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-03 
  12:48:36



1838 w2200004171 10/1/2022 21:17 Usulan Energi Lapor lagi. Pertigaan Kaliori, 
Kalibagor (utara sungai 
serayu). Dan persimpangan 
pasar Patikraja. Sepertinya 
sudah perlu diberi lampu 
APILL. Sering terjadi 
kemacetan soalnya. Terimt

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
nya, kami 
sudah 
usulkan 
kepada 
kemenhub 
karena jalan 
tersebut 
merupakan 
jalan 
nasional. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-03 
  08:13:11

1839 w2200004182 10/2/2022 15:58 Informasi Lainnya Selamat 
sore.menginformasikan jalan 
sebelah timur stasiun 
purwokerto banyak di pakai 
untuk parkir kendaraan 
khususnya kendaraan roda 
4.sangat macet apabila di 
tambah ada kedatangan 
kereta padahal disitu terdapat 
rambu dilarang parkir. Mohon 
ditindaklanjuti. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi dan 
berkoordinasi 
dgn Satlantas 
Polresta 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-03 
  08:30:47



1840 w2200004193 10/3/2022 13:10 Usulan Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
yang saya hormati Bapak / Ibu 
di tempat. BANYAK 
PERSIMPANGAN JALAN DI 
KOTA PURWOKERTO YANG 
BELUM ADA / BELUM 
TERPASANG PLANG ARAH ( 
PENUJUK ARAH ) pada 
umumnya di setiap 
persimpangan jalan di sebuah 
kota biasanya ada plang 
penujuk arah -+ 50 meter 
sebelum persimpangan. Apa 
bila di sebuah perempatan 
lampu merah maka sbelum 
lampu merah biasanya ada 
plang penujuk arah ke kanan, 
ke kiri, maupun lurus, ada 
penujuk suatu nama tempat / 
daerah. Namun di kota 
purwokerto masih banyak 
sekali persimpangan jalan 
yang belum ada papan 
penujuk arah. Dengan pesan 
ini semoga tersampaikan 
kepada pihak terkait supaya 
bisa melengkapi rambu2 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
akan kami 
lanjutkan ke 
bidang/seksi 
yg 
menangani, 
usulan 
tersebut akan 
dimasukan 
dalam 
database 
prioritas 
pengadaan 
rambu di 
tahun yg 
akan datang. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-03 
  15:13:54



1841 w2200004195 10/3/2022 13:21 Informasi Energi Siang lapak aduan ,arep lapor 
lpju di karangsalam pas 
tikunga2an lor sd karangsalam 
kemranjen ada yang padam 
,terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 
pengertiannya
. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  08:59:09



1842 w2200004196 10/3/2022 19:07 Informasi Lainnya GOJEK/GOCAR mau 
antar/jemput penumpang di 
Gor Satria dimintai retribusi 
parkir? Padahal sebelumnya 
pagi dan siang hari saya udah 
3x antar jemput didalem Gor 
Satria gak bayar. Gimana ya ? 
Mohon pencerahan ðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Namun untuk 
retribusi 
parkir di GOR 
merupakan 
kewenangan 
Dinporabudba
r ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  08:04:58

1843 w2200004197 10/3/2022 19:17 Pertanyaan Lainnya Selamat sore kak Mau 
menanyakan untuk 
transbanyumas apakah masih 
gratis

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Sampai 
dengan saat 
ini trans 
banyumas 
masih gratis. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  08:05:57

1844 f2200005002 10/3/2022 21:08 Keluhan Lainnya Selamat sore,aduan 
banyumas.saya mau 
cerita,saya kerja jadi juru 
parkir di Ajibarang sudah 
bertahun tahun,tp kenapa 
karena saya setornya sering 
kurang ko langsung di 
pecat,padahal cuma kurang 
trs dilunasi.ya kalau saya ngga 
setor sama sekali berbulan 
bulan lh wajar.gimana 
solusinya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
mohon di 
sebutkan titik 
parkirnya 
agar kami 
mudah 
menelusuri 
permasalahan 
 anda. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  08:05:29



1845 f2200005003 10/3/2022 21:09 Informasi Energi Lampu Penerangan jalan ruas 
Ciruas Karang Anjog Cihonje 
sudah lama mati. Mohon 
pihak terkait ( Dishub) untuk 
segera ditindaklanjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena belom 
ada material 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-04 
  09:02:04



1846 f2200005010 10/3/2022 21:24 Informasi Energi Jl baturraden timur banyak yg 
mati min lampu 
penerangannya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-04 
  09:00:46



1847 f2200005012 10/3/2022 21:29 Pertanyaan Lainnya Selamat siang dengan aduan 
banyumas. Mohon informasi 
untuk perekrutan karyawan 
bagian teknisi bus 
transbanyumas/purwokerto.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Silahkan 
menghubungi 
operator pt 
banyumas 
raya 
transportasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  08:06:00



1848 f2200005013 10/3/2022 21:32 Informasi Lainnya Selamat pagi ..salam sejahtera 
untuk kita 
semua....sebelumnya saya 
berterimakasih sudah di 
perkenankan mengadu di 
sini....say warga 
jatilawang.dan bekerja di 
purwokerto....setiap saya 
lewat jalan raya 
tambaknegara .kec 
rawalo.dari arah barat 
tepatnya di tikungan gereja 
sebelum masjid keramat tidak 
ada rambu rambu yang 
menunjukan jalan belok ke 
kanan atau tikungan ke 
kanan...sehingga sering 
terjadi kecelakaan..apa lagi 
orang luar kota atau luar 
kab.banyumas,yang terjadi 
pada blandrang nabrak 
pembatas atau brug di pinggir 
jalan,karna hanya ada rambu 
peringatan dan rambu 
perempatan..tidak ada rambu 
tikungan.mungkin hanya itu 
yang saya adukan.mohon 
pihak terkait segera 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Karena itu 
jalan 
nasional, 
bukan 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
kab 
Banyumas, 
akan kami 
teruskan ke 
kementerian 
perhubungan 
(Ditjen 
perhubungan 
darat) 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  08:07:07



1849 f2200005017 10/4/2022 8:12 Informasi Infrastruktur Sepanjangjalan LETJEND 
SUPRAPTO DI CEK 
PENERANGAN JALANE 
MIN...GUTUL PERBATASAN 
PURBALINGGA

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena belom 
ada material 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-04 
  09:03:38

1850 f2200005018 10/4/2022 8:15 Informasi Infrastruktur Perempatan pasar Wage 
kalau malam/dini hari. Lampu 
bangjo kurang jelas dari arah 
timur. Mungkin lampu yg 
diatas kurang menjorok ke 
tengah. Kalau lampu 
perempatan cor, dari jauh 
sudah kelihatan. Mohon di 
evaluasi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Siap akan 
kami evaluasi 
dan tinjau 
kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  09:06:16



1851 f2200005019 10/4/2022 8:15 Informasi Lainnya Perempatan pasar Wage 
kalau malam/dini hari. Lampu 
bangjo kurang jelas dari arah 
timur. Mungkin lampu yg 
diatas kurang menjorok ke 
tengah. Kalau lampu 
perempatan cor, dari jauh 
sudah kelihatan. Mohon di 
evaluasi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya. 
Akan kami 
jadi bahan 
evaluasi 
kedepannya.

2022-11-21 
  13:10:11

1852 f2200005021 10/4/2022 8:47 Informasi Lainnya Lapor Pak.. Mau esuk Kula 
liwat ngarep RSUD Banyumas 
Sing biasane Nang ngarep 
RSUD Banyumas ana 
pembatas jalan Ben ora nggo 
parkir, mau esuk pembatase 
wis di geser tekan trotoar, 
akhire mobil - mobil akeh sing 
pada parkir Nang pinggir jalan 
ngarep RSUD Banyumas Dan 
jalanan dadi sempit tur juga 
macet.. Padahal jalan kuwe 
anu jalur utama masuk desa 
Kedunggede sing Nang kulon 
RSUD Banyumas Karo jalur 
utama mlebu RSUD 
Banyumas.. Nek esuk macet 
akeh bocah pada mangkat 
sekolah, campur Karo 
karyawan RSUD Banyumas 
sing lagi buru-buru absen.. 
Tulung kanggo pihak terkait, 
ditertibkan dan bila perlu 
diberi sanksi berat, karena wis 
sering diperingatkan bahkan 
dishub juga wis tau 
menertibkan, tapi pada 
ngeyel Bae.. Matur nuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
koordinasikan 
dengan pihak 
Rsud 
Banyumas 
dan 
tindaklanjuti 
ke lokasi. 
Barier digeser 
sementara, 
karena ada 
pengaspalan 
jalan. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  09:07:33



1853 w2200004212 10/4/2022 11:33 Informasi Infrastruktur Diperempatan Kr Jambu dgn 
mati nya lampu traffic light 
malah tdk terjadi 
penumpukan kendaraan para 
pengguna jalan saling 
menyadari justru kalau traffic 
light berfungsi bikin 
kemacetan dan itu pernah 
saya alami setiap perempatan 
yg traffic light kebetulan mati 
situasi jalan malah 
lancar....menurut saya 
mending setiap perempatan 
dikasih tanda lampu kedip 
kuning malah jalanan lebih 
nyaman terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Siap akan 
kami evaluasi 
dan tinjau 
kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-04 
  12:02:21



1854 w2200004217 10/4/2022 18:24 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum, min 
punten LPJU di Kembaran RT 
02 RW 02 Desa Kembaran Jl. 
Kyai Hasyim Asy'ari 
matiðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-13 
  13:24:46



1855 f2200005028 10/5/2022 8:22 Informasi Lainnya Beberapa hari yang lalu ada 
brio warna silver yang parkir 
di kotak perhentian BRT 
glempang sore sekitar jam 
setengah enaman. Mungkin 
dia Cicitnya Deandles sekian.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
memang 
perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kepentingan 
masyarakat 
yg lebih luas, 
kami sudah 
sampaikan ke 
pengemudi 
BRT untuk 
melaporkan 
halte yg 
dipakai untuk 
parkir supaya 
cepat 
ditindaklanjuti
. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-05 
  09:22:04



1856 f2200005034 10/5/2022 12:53 Informasi Lainnya Punten pak /mba admin aku 
rep ngadu lahh kae dalan 
RAGASEMANGSANG mobil 
sing cokan njemputi bocah 
sekolah mandan di pantau 
min soale sben dina gawe 
macet mandege seenggon 
enggon kan jere kue dalan 
umum tapi go parkir mobil 
mandan di pantau ming 
matursuwun...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk jalan 
Ragasemangs
ang sudah 
dilakukan 
berbagai 
upaya, 
berkoordinasi 
dgn 
kepolisian, 
pengelola 
sekolah 
setempat, 
dilakukan 
rekayasa lalu 
lintas, namun 
masih terjadi 
antrian pada 
saat antar 
jemput siswa. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-05 
  13:22:09



1857 w2200004236 10/5/2022 21:13 Usulan Lainnya selamat malam pak, saya 
mohon lpju di sepanjang jalan 
di timur sma 1 sokaraja 
mohon diperbaiki, karena 
kalau malam banget. suwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-13 
  13:26:17



1858 e2200000068 10/5/2022 21:16 Pertanyaan Lainnya Selamat sore. . . mohon info 
dri dishub banyumas, apakah 
surat rekomendasi numpang 
uji KIR bisa didapatkan 
melalui online. .? terimakasih

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Mohon 
maaf untuk 
saat ini 
belum bisa. 
Penerbitan 
surat 
rekomendasi 
numpang uji 
kir harus 
datang ke 
kantor UPTD 
PKB. Apabila 
rekomendasi 
yang dari luar 
Banyumas, 
bisa di bantu 
dari petugas 
dishub 
kabupaten 
Banyumas 
untuk 
dikomunikasik
an dengan 
dishub asal 
kendaraan 

2022-10-06 
  08:16:18



1859 w2200004242 10/6/2022 8:50 Informasi Lainnya Assalamualaikum Mohon 
perbaikan lampu jalan daerah 
citomo klapagading 
wangon.arah keterminal 
Wangon sudah banyak yang 
mati yang masih hidup juga 
nyalanya sudah redup

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:27:11



1860 f2200005038 10/6/2022 8:53 Informasi Lainnya Lampu jalan depan pom 
bensin watumas. Dari 
pertigaan pasar cerme ke 
arah Polresta, banyak yg mati.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:28:36

1861 f2200005040 10/6/2022 12:28 Informasi Energi Lampu bangjo lor Tamkot 
tulung diurubna ben lalin ora 
semrawut, trus penerangan 
tamkot Sumpiuh ya diurubna 
nek wengi ben ora nggo 
mesum.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
kaji kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-07 
  09:10:06



1862 f2200005048 10/6/2022 17:02 Informasi Lainnya Lampu bangjo porka sebelah 
kidul ora katon ketutupan wit. 
Wite kurang ndep gole ator

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
kaji kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-07 
  09:07:27

1863 f2200005049 10/6/2022 17:06 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan di 
daerah dekat perbatasan dgn 
purbalingga tepatnya desa 
jompo kulon sampai klahang 
byk yg mati, blm lama ada 
kecelakaan lalin.mohon 
ditindak lanjuti...terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-13 
  13:30:57



1864 f2200005051 10/6/2022 17:50 Informasi Infrastruktur Truk besar parkir di kanan kiri 
jalan sebelah barat pertigaan 
Tambak masuk jalan lingkar 
sangat mengganggu karena 
jalan jadi sempit.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
segera akan 
kami check 
ke lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-07 
  09:42:59

1865 w2200004251 10/6/2022 19:40 Informasi Perizinan Selamat malam... Mau 
melaporkan jln berlubang 
cukup dalam sdh banyak 
makan korban di Jl Supriyadi 
depan Gudang Rita Mersi & 
lampu jalan jg sudah lama 
mati membuat keadaan gelap 
tambah rawan. Baru sj ada 
motor yg terjatuh... Sabtu 
malam kemarin jg ada. 
Mohon segera di tindak 
lanjuti sebelum makin 
banyaknya yg berjatuhan. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:34:38



1866 i2200000364 10/7/2022 8:12 Informasi Lainnya Selamat berjumpa kembali. 
Bbrp minggu yang lalu 
tepatnya sebelum kenaikan 
bbm. Saya mengusulkan agar 
duduk bersama antara dishub, 
organda, dan pekda 
banyumas. Tentang besaran 
kenaikan tarig angkutan. 
Utamanya bias AKAP. Denga 
penetapan ini, ada rujukan 
resmi klo terjadi selisih pajam 
antara penumpang dan krew 
bis. Jadi tarifnya jangan hanya 
apa kata krew (kondektur). 
Tapi benar2 ada dasarnya, ada 
rujukannya. Misal Purwokerto 
- Wonosobo berapa tarif 
sekarang. Terus klo 
Purwokerto sampai 
purbalingga brp? Sampai 
Banjarnegara berapa, jadi 
tidak ngawur dalam 
menentukan tarif. 
Pertajyaannya adalah, 
sudahkan semua ini dibuatkan 
keputusannya?

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
purwokerto 
wonosobo, 
banjarnegara, 
purbalingga 
itu akdp dan 
yg mengatur 
kewenangan 
tarif adalah 
dinas 
perhubungan 
provinsi jawa 
tengah. 
Aduan 
saudara akan 
kami 
sampaikan 
kepada Dinas 
Perhubungan 
provinsi jawa 
tengah. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-07 
  08:59:33



1867 f2200005059 10/7/2022 8:36 Usulan Lainnya Mantap... Tp coba berani ga.. 
Parkiran jalan stasiun di 
tertibkan.... Biar adil, 
setasiun. Purwokerto... Sdh 
ada rambu di larang parkir... 
Tp ttp aja d. Langgar... Kanan 
kiri.parkir nya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
komunikasika
n dgn 
kepolisian, 
krn 
wewenang 
penindakan 
ada di 
kepolisian, 
perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
mematuhi 
rambu2 
untuk 
kenyamanan 
bersama, 
apabila kita 
mendapati 
pelanggar 
kita tegur dan 
beri 
pengertian, 
namun 

2022-10-07 
  09:05:15



1868 w2200004262 10/7/2022 14:23 Usulan Infrastruktur selamat sore pak, bu, mohon 
agar juru parkir yang didepan 
toko pelita sokaraja, jalan 
jend Sudirman diberi 
dipelatihan yang benar karena 
juru parkir tersebut mohon 
maaf sepertinya matanya 
sudah tidak jelas (cacat 1), 
sudah beberapa kali hampir 
terjadi kecelakaan krn juru 
parkir tersebut, selain itu di 
depan toko pelita sokaraja 
bahu jalan kanan kiri 
digunakan untuk parkir 
kendaraan roda2 dan 4, bisa 
dibayangkan sudah jalannya 
padat, bahu jalan kanan kiri 
untuk parkir selain itu juru 
parkirnya matanya tidak jelas, 
mohon agar ditindak lanjuti. 
biasanya kepadatan terjadi 
pada pagi hari dan sore, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
ditindaklanjuti 
 dengan 
diberinya 
pengarahan 
serta 
pembinaan 
sesuai aturan 
dan tata 
tertib yang 
ada supaya 
terwujudnya 
keselamatan 
lalu lintas di 
Kabupaten 
Banyumas.

2022-11-21 
  13:12:25



1869 t2200000106 10/9/2022 20:47 Pertanyaan Lainnya Min kok trans jateng jarang 
berhenti di halte halte kecil 
yaa (yang bukan halte di 
kota). Aku nunggu di halte 
banjarsari sokaraja arah pwt, 
bis nya lewat aja gitu.

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak 
ibu..kami 
teruskan ke 
manajemen 
balai trans 
jateng yang 
mengelola. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-10 
  13:18:08



1870 w2200004264 10/9/2022 21:19 Informasi Infrastruktur LPJU JLN GN SLAMET 
BOBOSAN PURWOKERTO 
UTARA DEPAN RUMAH 
MAKAN SI PANCI MATI BOS. 
SAMA UTARA RUMAH MAKAN 
JUGA MATI. GELAP BANGET 
PADAHAL BANYAK ORANG 
LEWAT., Kalau sebulan lalu iya 
diperbaiki. Skrg mati lagi 2 titik

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-13 
  13:36:43



1871 w2200004265 10/9/2022 21:29 Usulan Lainnya Selamat sore bapak yth , izin 
melaporkan untuk wilayah 
kab. Banyumas mohon untuk 
tukang parkir di segala 
tempat untuk di tertibkan 
jangan semaunya sendiri , 
jangan khususnya area Gor 
purwokerto banyak sekali 
tukang parkir liar , emang 
mencari nafkah tp bukan 
dengan cara meminta dan 
memaksa . Mohon untuk 
penertibanya terimakasih Yg 
sering saya dapati , area 
pedangang kali lima area gor 
satria , mini market di kota 
purwokerto, area pertokoan 
di kec.wangon

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya 
akan kamu 
koordinasikan 
dengan 
kordinator 
zona 
tersebut. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-13 
  13:22:39



1872 w2200004274 10/9/2022 21:57 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan jg 
kadang mati yg depan Korem 
sokaraja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:38:02



1873 w2200004288 10/10/2022 9:05 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan jg 
kadang mati yg depan Korem 
sokaraja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:14:46



1874 w2200004292 10/10/2022 9:13 Informasi Lainnya Kantong parkir sudah 
disediakan tapi masih banyak 
yg parkir sembarangan, 
mohon di perketat lg dalam 
menjaga arus lalulintas nya, 
lokasi jalan bung karno

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
upayakan 
untuk 
membangun 
kesadaran 
masyarakat 
agar tidak 
parkir 
sepanjang jl. 
bungkarno, 
kewenangan 
kami hanya 
sekedar 
memberikan 
sosialisasi 
dan 
menegur/men
gingatkan 
pengendara 
yg melanggar 
krn 
kewenangan 
ada di 
kepolisian, 
namun kami 

2022-10-10 
  15:50:40



1875 w2200004294 10/10/2022 9:18 Informasi Infrastruktur selamat pagi pak, P3an alun2, 
sudah 1 arah, kenapa itu 
pembatas dip3an ngga 
dibuang aja, kan sudah 
searah, jd yg dari mall ngga 
pada putar balik didepan 
lapas, bikin macet, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pembatas itu 
merupakan 
rekayasa dari 
satlantas 
mengandung 
maksud 
supaya tidak 
ada krosing 
kendaraan yg 
frontal dari 
arah rita 
supermall ke 
jalan masjid 
dg arus 
kendaraan 
yang dari 
timur ke 
barat yg 
berkecepatan 
tinggi 
(meminimalisi
r kerawanan 
lakalantas). 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-10 
  13:33:49



1876 w2200004297 10/10/2022 9:33 Informasi Infrastruktur Lampu Penerangan Jalan di 
depan Pasar Pon sering mati, 
Juga jalan S. parman sebelah 
selatan rajawali sampai 
bunderan lampunya mati. 
Rawan kejahatan dan maksiat

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:39:33



1877 f2200005080 10/10/2022 9:44 Usulan Infrastruktur Selamat siang, Kalau bisa 
Parkir di jl Soekarno sesuai 
Perda Juru parkirnya tolong 
dipantau

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk jl. 
bung karno 
tidak 
diperkenanka
n parkir 
sepanjang 
jalan, kecuali 
dilokasi 
parkir yg 
disediakan 
yaitu di 
menara dan 
madang 
maning park, 
untuk itu 
kami 
menghimbau 
masyarakat 
supaya 
mematuhi 
rambu yg ada 
supaya 
terhindar dari 
parkir liar. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-10 
  15:47:24



1878 i2200000366 10/10/2022 10:37 Keluhan Infrastruktur Ketika malam hari lampu 
penerangan jalan sekitar Jl 
Ahmad Yani ke selatan sampai 
prempatan mati jadi gelap

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:40:33



1879 w2200004302 10/10/2022 13:36 Informasi Lainnya Parkir di pinggir jln 
,,,disamping rs margono itu 
udah biasa Jln sudah sempit 
tambah sempit Percuma ada 
garis kuning,,pembatas nya 
aja diangkat,,,garis kuning 
bekali kali diputusin Pd ga tau 
tata tertib lalulintas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Jalan 
Gumbreg 
sebelah 
margono 
hampir setiap 
hari kita 
patroli 
supaya 
memindahkan 
 kendaraan 
yg parkir, 
namun 
setelah 
petugas pergi 
mereka 
kembali 
parkir, butuh 
kesadaran 
bersama 
semua 
pengguna 
jalan untuk 
kenyamanan 
bersama, krn 
tidak setiap 

2022-11-21 
  13:15:06



1880 f2200005083 10/10/2022 14:26 Informasi Infrastruktur Mohon ijin,,kepada dinas 
perhubungan 
kab.banyumas,,lampu 
pnerangan jlan,,d perempatan 
jl suramenggala rejasari..rw 
06.ada 2 lampu penerangan 
jalan,mengalami 
mati/padam..sudah 1 
minggu.mhon utk d tindak 
lanjuti,,kepada dishub 
,,kab.banyumas,,trimakasih 
ats perhatiannya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-13 
  14:14:08



1881 w2200004304 10/10/2022 15:46 Informasi Infrastruktur Maaf min,, melaporkan 
bahwa ada banyak CCTV atcs 
banyumas yg tidak berfungsi, 
mungkin kah bisa segera 
diperbaiki? Berguna bagi 
pengguna jalan agar tau titik" 
Yg sedang hujan/tidak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf 
perbaikan 
cctv 
disesuaikan 
dg 
ketersediaan 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-11 
  07:51:47

1882 w2200004311 10/10/2022 18:58 Pertanyaan Lainnya Selamat malam admin lapak 
aduan, mau melapor perihal 
pelayanan Bus Trans 
Banyumas untuk koridor 
Notog patikraja,. Pada sekitar 
pukul 18.10 saya menunggu di 
halte desa patikraja, saya 
sudah memberi kode supaya 
bus berhenti namun tidak 
berhenti,. Kemudian pada 
pukul 18.20 ada bus lagi, 
namun belok ke arah timur 
menuju jalan gunung 
tugel...itu bagaimana ya ? 
Mohon penjelasannya karena 
saya merasa dirugikan disaat 
hujan deras

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam bapak 
ibu...bus 
layanan trans 
banyumas 
untuk 
keberangkata
n terakhir dr 
terminal 
notog adalah 
jam 
17.45...yg 
setelahnya 
berarti bus 
yang selesai 
pelayanan 
untuk 
kembali ke 
pool. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-11 
  07:39:56



1883 i2200000373 10/10/2022 19:44 Keluhan Energi Selamat malam , mau laporan 
PJU jl.suparto kutasari 
Baturaden ( lokasi samping 
rongsok ) ada 2 bh PJU mati 
total. Lokasi di tikungan kalau 
malam gelap rawan 
kecelakaan. Mohon segera 
diperbaiki. Sudah 4 hari mati. 
Sering sekali terjadi 
kecelakaan. Tksh.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:42:11



1884 w2200004313 10/11/2022 7:41 Informasi Lainnya Melaporkan, lampu jalan di 
jalan Kober Kecamatan 
Purwokerto barat Mati, 
tepatnya di sebelah selatan 
jembatan selatan Puskesmas 
Kober. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:43:19



1885 i2200000374 10/11/2022 8:08 Informasi Infrastruktur Mohon di bantu untuk jalanan 
perbatasan banjar banyumas 
atau tepatnya di desa piasa 
kulon di kasih solusi mungkin 
lampu hati2 atau kasih rambu 
peringatan biar bawa mobil 
atau motornya yg melintas 
tidak kenceng2 atau ngebut. 
sering terjadi kecelakaan di 
seputaran pasar piasa apalagi 
aktifitas di situ kan lumayan 
rame pas bgt turunan 
sebelum jembatan. Mau di 
pasangi polisi tidur sebelum 
pasar kan ga mungkin di jalan 
propinsi.mohon solusinya 
@humas_pemkab_banyumas 
@ir_achmadhusein 
@dishub_banyumas. Terima 
kasih bpk bupati dan tim yg 
sdh membuat jalanan halus 
mulus sepanjang karsidenan 
sampai piasa kulon somagede 
Banyumas. Sdh gak 
berlubang2 lagi jalanan sudah 
di lebarin. Maju terus 
banyumasku. Matursuwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Saran kami 
silahkan 
berkoordinasi 
dg bptd 
wilayah 
jateng, 
karena jalan 
tersebut di jl 
nasional. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-11 
  13:20:24



1886 i2200000377 10/11/2022 8:57 Pertanyaan Pariwisata dan 
Budaya

Selamat berjumpa kembali. 
Bbrp minggu yang lalu 
tepatnya sebelum kenaikan 
bbm. Saya mengusulkan agar 
duduk bersama antara dishub, 
organda, dan pekda 
banyumas. Tentang besaran 
kenaikan tarig angkutan. 
Utamanya bias AKAP. Denga 
penetapan ini, ada rujukan 
resmi klo terjadi selisih pajam 
antara penumpang dan krew 
bis. Jadi tarifnya jangan hanya 
apa kata krew (kondektur). 
Tapi benar2 ada dasarnya, ada 
rujukannya. Misal Purwokerto 
- Wonosobo berapa tarif 
sekarang. Terus klo 
Purwokerto sampai 
purbalingga brp? Sampai 
Banjarnegara berapa, jadi 
tidak ngawur dalam 
menentukan tarif. 
Pertajyaannya adalah, 
sudahkan semua ini dibuatkan 
keputusannya?

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
purwokerto 
wonosobo, 
banjarnegara, 
purbalingga 
itu AKDP dan 
yg mengatur 
kewenangan 
tarif adalah 
dinas 
perhubungan 
provinsi jawa 
tengah. 
Aduan 
saudara akan 
kami 
sampaikan 
kepada Dinas 
Perhubungan 
provinsi jawa 
tengah.

2022-11-21 
  13:15:25



1887 f2200005088 10/11/2022 11:40 Informasi Lainnya Perlintasan rel kereta api yg 
ada dinotog penerangan 
jalannya kurang terang.... 
Mohon dikoreksi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-13 
  13:44:32

1888 f2200005104 10/11/2022 13:52 Pertanyaan Lainnya Jl.Mt haryono apa siki 2 arah 
min??

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk jalan 
Mt Haryono 
masih satu 
arah dari 
utara ke 
selatan.

2022-11-21 
  13:15:43



1889 f2200005105 10/11/2022 13:54 Informasi Energi Aku bolak balik ngadu ora di 
gubris.kie lur lampu 
penerangan jalan jendral 
Sudirman sokaraja pada 
mati.awit bulan Agustus tekan 
Saiki urung di perbaiki.ada 
lima titik .mulai dari jalan 
depan pertigaan karang 
bangkang..sampai depan toko 
bangunan pelita.klau malam 
gelap.kemarin ada 
kecelaka,an antara becak dan 
motor .sekitar jam setengah 
lima pagi.booosku.tolong di 
perbaiki biar jalanya ga gelap 
matur suwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:45:34



1890 f2200005110 10/11/2022 17:42 Informasi Infrastruktur Selamat sore, Jln KH Abdul 
Malik Mersi gelap ,, 
penerangan jalane mati ,,, 
mhn diperbaiki ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:47:08



1891 w2200004328 10/11/2022 17:42 Informasi Lainnya Min Mobil yg pada parkir Di 
depan nanny bakery Sama 
Mie ayam tunggal Rasa 
daerah gor bikin macet. 
Padahal Ada tulisan dilarang 
parkir, Tlg ditertibkan tukang 
parkirnya, Terutama jam plg 
Kantor plus ujan min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
check lokasi 
dan 
komunikasika
n dgn 
pengelola 
parkir 
setempat. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-12 
  08:54:07



1892 f2200005111 10/11/2022 17:45 Informasi Infrastruktur Perempatan selatan rumah 
sakit sinar kasih gelap gulita 
penerangan jalane mati,,, 
mhn diperbaiki utk keamanan 
pengguna jalan bila malam 
hari ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:48:01

1893 f2200005115 10/11/2022 18:18 Usulan Infrastruktur tolong penangan parkir liar 
dimanapun, jalan jd sempit 
gr2 parkir dikanan&kiri jalan, 
terutama sepanjang jalan 
pramuka & perum teluk-
karangklesem,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-12 
  08:55:07



1894 w2200004341 10/11/2022 18:31 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum Ngapunten 
pak, Saya warga RT 01/01 
desa Cindaga, kebasen, mau 
melaporkan tentang lampu 
jalan, kalau siang nyala, tp 
malamnya mati, apakah tidak 
salah memprogramnya?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:49:30



1895 f2200005130 10/11/2022 19:10 Informasi Infrastruktur Selamat malam lampu jalan 
karanglewas kearah cilongok 
jg tolong dinyalain semua 
,.terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:16:05



1896 w2200004348 10/11/2022 19:36 Informasi Infrastruktur Ngapunten. Saya mau 
melaporkan. Lampu 
penerangan jalan sekitar pom 
bensin SPN. Dari pertigaan PS 
cerme ke arah Polresta, 
banyak yg mati. Sekian. Suwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:50:53



1897 i2200000379 10/11/2022 19:40 Usulan Infrastruktur Sepanjang jalan dari 
perempatan bondalem, 
sampai perempatan roda mas 
banyak mobil yang parkir di 
bahu jalan. Padahal di kota 
dan mungkin gak perlu 
laporan pun harusnya 
ditindaklanjuti untuk tidak 
parkir di bahu jalan. Bikin 
jalan jadi menyempit dan 
jam2 sibuk jadi menghambat 
perjalanan..

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pada lokasi 
tersebut 
seharusnya 
parkir 
disebelah 
utara jalan 
krn kanan 
jalur untuk 
sepeda, 
hampir setiap 
hari kami 
patroli 
terutama jam 
makan siang, 
kami 
peringatkan 
dan supaya 
dipindahkan, 
namun bila 
tidak ada 
petugas 
kembali 
untuk parkir, 
kendalanya 
banyak 

2022-10-12 
  08:56:21



1898 w2200004356 10/11/2022 20:55 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
sugeng ndalu min niki kulo 
sampun laporan kawit tgl 4 
dugi saniki dereng wonten 
tanggapan babar blass. Terose 
alamate kedah lengkap. 
Nyuwun tulung segera 
ditindak lanjuti Niki alamate 
Desa Kembaran RT 02 RW 02, 
Kec. Kembaran, Kab. 
Banyumas, Prov. Jawa Tengah 
Indonesia. Tepate kidul SD 
kembaran dugi TK Pertiwi 1 
Kembaran, ngajeng Mushola 
Al Huda, sebrange Toko Nita 
lan sebelahe PAUD Gemilang, 
Punten min, lalulintas ramai 
margine peteng

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-13 
  13:53:33

1899 w2200004358 10/11/2022 21:07 Usulan Infrastruktur Selamat malam pak, di mixue 
kebondalem ternyata dipaksa 
bayar parkir 2k padahal 
setauku cuman 1k untuk spm, 
dan parahnya ngga pake 
seragam juru parkir, jadi 
seakan akan pungli, mohon 
agar juru parkirnya di beri 
arahan, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
check ke 
lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-12 
  10:26:58



1900 w2200004363 10/12/2022 7:38 Informasi Energi Ijin lapor...LPJ bulak 
kalitanjung sampai pertigaan 
SMK Diponegoro sebagian 
besar mati. Tambah satu lagi 
titiknya di tambaknegara 
rt01,rw01, tepatnya di depan 
warung bua ani juga 
mati,mohon untuk di 
sampaikan pihak terkait

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:54:49



1901 w2200004368 10/12/2022 7:53 Informasi Lainnya Ijin Lapor pak. Jln kabupaten 
yg berada di desa kejawar kec 
banyumas kalau malam gelap 
gulita krn miskin penerangan. 
Mohon di beri penerangan 
nggih. Maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-13 
  13:55:58



1902 w2200004374 10/12/2022 8:33 Informasi Lainnya Belum ada tindakan sampai 
sekarang, kalau malam gelap, 
posisi pas perrigaan, dapat 
membahayakan pengendara 
Minta tolong dinas terkait, 
lampu jalan meledak ketabrak 
burung dara, alamat jln 
protokol karangnanas, 
seberang masjid al-hikmah, 
kec.Sokaraja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:57:10



1903 w2200004398 10/12/2022 19:27 Pertanyaan Lainnya Saya Sebagai Driver Ojek 
Onlin mau menanyakan 
terkait bantuan kenaikan 
BBM,waktu itu pernah ada 
pendataan via pesan berantai 
wa yg isinya pendataan driver 
Ojol Banyumas oleh 
dishub..dan saya kebetulan 
tidak mengisi form di wa 
itu,karna dri ketrangan dishub 
dibilang cuman buat di data 
bukan untuk dapat 
bantuan..Yang saya tanyakan 
apakah ada pendataan tahap 
kedua,karna masih bnyak 
teman2 ojol yg belum 
terdaftar

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Terkait 
Bansos tahap 
kedua kami 
tidak 
mengetahui 
ada atau 
tidak karena 
terkait 
anggaran 
bansos ada di 
dinas sosial 
bukan di 
dishub. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-13 
  08:12:16



1904 i2200000382 10/12/2022 19:40 Informasi Lainnya Sepanjang jalan dari 
perempatan bondalem, 
sampai perempatan roda mas 
banyak mobil yang parkir di 
bahu jalan. Padahal di kota 
dan mungkin gak perlu 
laporan pun harusnya 
ditindaklanjuti untuk tidak 
parkir di bahu jalan. Bikin 
jalan jadi menyempit dan 
jam2 sibuk jadi menghambat 
perjalanan..

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Pada lokasi 
tersebut 
seharusnya 
parkir 
disebelah 
utara jalan 
krn kanan 
jalur untuk 
sepeda, 
hampir setiap 
hari kami 
patroli 
terutama jam 
makan siang, 
kami 
peringatkan 
dan supaya 
dipindahkan, 
namun bila 
tidak ada 
petugas 
kembali 
untuk parkir, 
kendalanya 
banyak 

2022-10-13 
  08:11:45



1905 f2200005140 10/12/2022 21:33 Informasi Energi lampu jalan yang belum 
diperbaiki.mati dari bulan 
Agustus sampai sekarang 
masih mati. Jalan jendral 
Sudirman sokaraja tengah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  13:58:03



1906 t2200000108 10/13/2022 8:34 Informasi Infrastruktur aduan lampu jalan mati 1. 
Jalan tikungan sebelah 
perumahan Perum Bumi 
Kaliori Permai 2. Depan SMKN 
3 Banyumas 3. Jalan 
Bhayangkara selatan Polsek 
Banyumas

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  14:08:25



1907 f2200005149 10/13/2022 8:57 Pertanyaan Infrastruktur Mohon maaf mau tanya.. 
Sebenarnya tarif parkir 
kendaraan bermotor itu 
berapa yah??.1000/2000??? 
Saya parki ngasih seribu , 
abang parkir nya langsung 
merengut kadang ada juga yg 
minta kalow parkirnya 2000 
mba , trimakasih 
sebelumnyaðŸ˜‚

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Sesuai 
perda no 19 
tahun 2011 
untuk tarif 
parkir motor 
1000 rupiah 
serta untuk 
mobil 2000 
rupiah. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-13 
  13:20:07



1908 a2200000006 10/13/2022 11:30 Informasi Infrastruktur Selamat pagi,,, lpju padam 
beberapa titik jl perum 
arcawinangun dari pertigaan 
kearah timur sampai sebelum 
gor batminton arca winangun, 
dimohon segera diperbaiki, 
krena jl tersebut merupakan 
akses ke perumahan 
arcawinangun,

aduan_offli
ne

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-13 
  14:08:54



1909 w2200004431 10/13/2022 11:37 Informasi Infrastruktur Selamat siang Pak saya gojek 
online ko saya tidak 
menerima bantuan dari dinas 
perhubungan ya, temen saya 
menerima bantuan 600 , dari 
dinas perhubungan,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
bantuan 
sosial bukan 
dari dishub 
tapi dari 
pemerintah 
kab 
banyumas. 
ðŸ™ 

2022-10-13 
  13:21:41



1910 w2200004435 10/13/2022 14:01 Informasi Lainnya Yg diperempatan sudah 
sangat lama pak.... Sdh 1 thn 
lebih kyknya... Trs LPJU yg 
lain...ada 5 titik ke arah desa 
arca jg mati ckp lama... Jd 
bukan hitungan hari pak....Ini 
yg bbrp titik ke arah kampung 
arcawinangun...Mgkn bpk 
ngecek sendiri....biar jelas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-13 
  14:23:23



1911 w2200004439 10/13/2022 16:07 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum. Selamat 
sore. Ijin melaporkan terkait 
adanya parkir liar, mohon 
untuk segera ditertibkan. 
Seringkali kendaraan terparkir 
memakan bahu jalan 
akibatnya terjadi kemaceta 
terutama di Jalan Pancurawis, 
area sekolah Palm Kids. 
Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
kepadatan 
terjadi 
biasanya 
pada saat 
antar jemput 
anak sekolah 
dan kondisi 
hujan, akan 
kami 
komunikasika
n dgn pihak 
sekolah untuk 
solusinya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  14:00:32



1912 w2200004440 10/13/2022 16:12 Usulan Energi Assalamualaikum Pak mohon 
ijin , saya mau usul untuk 
jalan raya samudra Gumelar - 
menuju petuguran jalan 
kabupaten itu tidak ada 
penerangan jalan dititik 
kontrak pinusnya . Mohon 
dibantu supaya ada 
penerangan jalan . Soalnya 
disitu rawan . Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-14 
  13:53:52



1913 w2200004444 10/13/2022 19:00 Informasi Energi Mohon mf kpd instansi 
terkait,, mohon untuk 
perbaikan penerrangan jalan 
umum, untuk wilayah sebelah 
timur buntu,, lampu jalan 
mati total, Tepatnya sebelah 
timur hotel Arya guna ada 10 
tiang lampu mati,, Terima 
kasih atas kerja samanya 1 km 
jalan buntu jogja,, sebelah 
timur hotel ARYA GUNA, 
kebarongan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-14 
  13:56:28



1914 w2200004446 10/13/2022 19:19 Informasi Energi Selamat Malam Aduan 
Banyumas... Ijin melaporkan 
Lampu Penerangan Jalan 
Mati/Tidak Menyala, Â± 4 
Lampu Penerangan Jalan yang 
tidak menyala/mati. Tepatnya 
dijalan Stasiun Kemranjen - 
Dusun Siduda Desa 
Nusamangir - Kec. Kemranjen. 
Mohon untuk dinas terkait 
agar ditindak lanjuti. Terima 
KasihðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-14 
  13:57:25



1915 w2200004450 10/13/2022 21:33 Informasi Energi mau ksh info ada sekitar 4 
titik lampu PJU mati sdh 
hampir seminggu dari 
pertigaan pasar cerme sampai 
gerbang SPN

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-14 
  13:59:18

1916 w2200004453 10/14/2022 10:02 Pertanyaan Lainnya Selamat pagi..aduan 
Banyumas..yang sedang rame 
bantuan ojol..untuk yang 
mendapatkan kriterianya 
bagaimana?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
kriteria 
bansos dari 
dinas sosial 
yg 
menentukan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  13:54:46



1917 f2200005166 10/14/2022 10:43 Informasi Lainnya Tolong min sekarng banyak 
truk parkir sembarangan di 
jalan lingkar sumpiuh 
terutama yang di surupan 
tambak sangat mengganggu 
parkir panjngn jalan yang 
haruse lebar jadi sempit 
mohon bantuanya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tegur dan 
diberi 
pengertian 
supaya tidak 
parkir 
dikanan kiri 
jalan, kembali 
lagi perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kepentingan 
dan 
kenyamanan 
bersama 
karena tidak 
setiap saat 
ada petugas 
dilokasi 
tersebut. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  14:03:39



1918 f2200005167 10/14/2022 10:45 Usulan Energi Ass wr wb... Met sore min, 
Mau usul kalau d 
perbolehkan... Begini, maslah 
trafik, lampu merah... Kalau 
bsa lampu merah yg ad jln dr 
angka, jalur kesatrian... 
Lampu hijaunya terlalu cpat, 
sdangkan jalur kesatrian, am 
karang kobar, banyak anak 
sekolah, orang kantor pda 
pulang.... Apalagi ad jalur bus 
trans.... Sekarang timbul 
kmacetan... Yang sya usulkan, 
lampu hijaunya d perlama, ap 
gmna... Mohon solusi & 
pendapat... Mf & trima 
kasih... ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, 
kemacetan di 
jam sibuk 
pagi mungkin 
terdampak 
dari sistem 
satu arah di jl 
gereja, akan 
dievaluasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  13:55:13

1919 f2200005172 10/14/2022 11:23 Usulan Infrastruktur Laporkan tolong jalan raya 
sumpiuh kemawi tanggeran 
tolong di kasih tanda cat aspl

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan 
diteruskan ke 
bidang terkait 
dan di 
inventarisir 
terlebih 
dahulu 
supaya 
dicocokan 
dengan 
ketersediaan 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-19 
  11:53:25



1920 f2200005173 10/14/2022 11:27 Informasi Energi Kie bos ku lampu dalan sing 
pada mati .urung di 
uripna.datu titik didepan raja 
soto lama bapak haji Suradi 
sokaraja tengah sampai 
dengan toko bangunan 
pelita.semua ada 4 titik.bolak 
balik tak posting Ning aduan 
banyumas.ota ana perhatian 
babat balas.padahal mati Awit 
tanggal 10 Agustus tekan Saiki 
tanggal 13 Oktober 2022.jal 
maen temen.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-18 
  14:12:46



1921 w2200004465 10/14/2022 13:42 Pertanyaan Lainnya Siang Pak , apakah pendataan 
ojol untuk mendapatkan 
bantuan masih dibuka?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
siang, 
terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
pendataan 
ojol sudah 
selesai 
bapak/ibu. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  14:08:04

1922 w2200004468 10/14/2022 13:48 Informasi Lainnya Selamat siang Lapak Aduan 
Banyumas.. mengadu perihal 
mobil parkir dan pedagang 
semakin banyak di ruas jalan 
Gunung Muria Bancarkembar 
sebelah barat depan kafe 
kekinian bikin macet. Mohon 
respon positif nya. Terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
Satpol PP dan 
Disperindag 
terkait 
pedagang yg 
semakin 
banyak, 
sehingga 
konsumen 
berhenti dan 
parkir di bahu 
jalan. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  14:06:00



1923 w2200004469 10/14/2022 13:51 Informasi Energi Memberitahu Pak Admin , 
ngapunten . Meteran dastang 
listrik lampu PJU Dishub di 
ssbelah timur lapangan Desa 
Tambaknegara kec.Rawalo , 
lampunya mati ,bila 
dihidupkan dari meteran 
berbunyi demikian di video 
tersebut . Jadi lampu tetap 
dimatikan . Mohon untuk cek 
dan perbaikan . Trimakasih .

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-18 
  14:13:26



1924 w2200004470 10/14/2022 14:06 Pertanyaan Lainnya Mohon jawabannya, apa yg 
menjadi data verifikasi 
penerima BLT untuk Ojek 
Online ?? Kenapa saya yg 
benar2 pengemudi Online 
tidak loloa verifikasi dan gak 
ada di daftar penerima BLT?? 
Padahal saya udah ikutin 
suruh isi data formulir online 
yg diberikan dari Kabupaten 
Banyumas dan Dishub 
Banyumas.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Betul form 
tersebut kami 
serahkan ke 
Dinsos untuk 
selanjutnya 
dilakukan 
verifikasi dan 
validasi 
bersama 
Dindukcapil 
dgn cek no 
NIK dan KK 
agar tidak 
terjadi 
double 
bantuan dlm 
1 KK. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  14:47:11



1925 t2200000112 10/14/2022 14:44 Informasi Lainnya Min, CCTV di web ATCS 
pemkab byk yg gk bs diakses.

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
perhatiannya. 
Mohon maaf 
untuk CCTV 
karena 
sedang ada 
trouble 
sehingga 
beberapa 
belom bisa di 
akses, akan 
kami tinjau 
kembali dan 
perbaiki 
menunggu 
penyesuaian 
ketersediaan 
anggaran 
nggih ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-14 
  21:01:29



1926 t2200000113 10/14/2022 14:46 Usulan Lainnya Min di alfa/indo banyak parkir 
ilegal. tolong diberantas. 
Meresahkan.

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bisa di 
infokan di 
indomart 
atau alfamart 
mana karena 
di setiap 
indo/alfa 
berbeda ada 
yg sudah 
masuk zona 
dan belom 
masuk zona 
parkir, untuk 
yg masuk 
zona parkir 
akan 
dipungut 
retribusi 
parkir sesuai 
ketentuan 
perda di zona 
tersebut, 
yang tidak 
masuk zona 
dari 

2022-11-21 
  13:16:23



1927 f2200005176 10/14/2022 22:00 Usulan Lainnya Kecelakaan kecil yang 
kesekian kali nya. Dan mohon 
yang kesekian kali nya untuk 
di beri speed bump di 
sebelum dan sesudah Yayasan 
Dharmo Yuwono. Karena 
kendaraan pada ngebut, di 
lokasi juga ada Masjid dan 
banyak anak2 menyebrang. 
Matur Nuwun ðŸ™  Lokasi Jl. 
Supriyadi No 57 Pwt Wetan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
tahun ini 
tampaknya 
tdk ada 
anggaran 
pengadaan 
speed bump, 
masukan dari 
anda akan 
kami usulkan 
di tahun yang 
akan datang. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-16 
  10:56:05



1928 w2200004489 10/15/2022 10:14 Keluhan Energi mohon inin laporan lampu 
jalan jl.piere tendean 
purwokerto ( depan RM SOP 
BUNTU TAMMARASARI) 2 hari 
mati jd kl sore malam 
keadaan dilokasi tsb 
gelap,pdhal traficnya 
padat.mohon diperbaiki. RW 
08/01 purwokerto lor

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-18 
  14:14:08



1929 f2200005185 10/15/2022 11:05 Keluhan Lainnya Mw bengi ng alun" pwt ana 
bis pariwisata pakir ngarep 
persis kabupaten pd hal ng 
kono daerah larangan pakir. 
Tp nyong ora tak ploto tp 
saksi akeh pd grundel.. Jajal 
priwe kue larangan di langgar

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Betul zona 
tersebut 
adalah zona 
larangan 
parkir. Jika 
ada petugas 
saat dilokasi 
akan 
langsung 
diberi arahan 
dan 
pembinaan 
namun, perlu 
kesadaran 
bersama 
karena tidak 
setiap saat 
ada petugas, 
dan untuk 
kewenangan 
penindakan 
ada di 
kepolisian. 
Mohon 
kerjasamanya 

2022-11-21 
  13:16:41



1930 w2200004492 10/15/2022 11:08 Usulan Energi Dalan tanjakan baturaden 
barat...arah perempatan 
Bumen ke Utara kan ada 
tanjakan.. Niku nyuwun 
Tulung ditambahi lampu 
penerang pakðŸ˜-. Kula cokan 
mangkat pahal gasik bgt... 
Teksih peteng 
ðŸ™ ðŸ™ ..maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-18 
  14:14:53



1931 f2200005188 10/15/2022 11:20 Informasi Energi Punten min lampu 
penerangan jl. Raya 
pancurendang-ajibarang Pas 
apotek pancurendang kulone 
karo wetane kya diskoan mati 
murub bae mbok bahaya nek 
wengi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-18 
  14:15:54



1932 w2200004499 10/15/2022 20:03 Pertanyaan Lainnya Mohon info min, kenapa trans 
Banyumas tidak lewat stasiun 
Kereta api Purwokerto, 
padahal stasiun termasuk 
area publik. Wisnu-pwt barat.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih, 
operasional 
trans 
banyumas 
dan trans 
jateng sudah 
terintegrasi 
dengan pintu 
keluar barat 
stasiun 
purwokerto 
di pasar pon. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-17 
  08:24:50

1933 w2200004505 10/15/2022 20:36 Informasi Energi Selamat malam..melaporkan 
Jl HM bahroen lampu 
pnerangan jalan tidak menyala

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-18 
  14:16:50



1934 t2200000114 10/15/2022 21:00 Informasi Energi lampu jalan mati pegalogan-
sokawera, Patikraja Jalan 
antara sawah dan serayu

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-18 
  14:17:41



1935 f2200005202 10/15/2022 21:21 Informasi Energi Lampu LPJU di jalan Raya 
Gumelar tepatnya di tanjakan 
grumbul Cangkring Desa 
Cihonje Kecamatan Gumelar 
padam mohon utk diperbaiki. 
Karena jalur ini rawan 
kecelakaan dan gelap gulita 
saat malam hari. Jml lampu 
kurang lebih 7 buah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-18 
  14:18:39



1936 f2200005203 10/15/2022 21:23 Informasi Energi Lampu bangjo Tamkot 
Sumpiuh durung diaktifna 
Min, ket wingi sore sampe 
mau be wis ana kevelakaan 
ping 4. Untung bae langka 
korji, apa kudu ngenteni ana 
korji Min.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
laporkan ke 
bptd, karena 
jalan tersebut 
merupakan 
kewenangan 
kemenhub. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-16 
  10:57:54



1937 w2200004511 10/15/2022 21:57 Informasi Energi Lpju sokaraja sampai desa 
jompo kulon akeh sing 
padam..ws suwe ora ana 
penanganan...kepriwe dinas 
terkait dalane peteng rawan 
kecelakaan ..segera didandani 
..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-18 
  14:20:42



1938 w2200004519 10/16/2022 10:51 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan, di 
perbatasan desa Banjarparan 
pesawahan, kecamatan 
Rawalo , banyak yg mati pak,,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-18 
  14:20:01



1939 w2200004521 10/16/2022 11:44 Informasi Infrastruktur Sugeng Siang Aduan 
Banyumas.. Ijin 
menambahkan laporan terkait 
Lampu Penerangan Jalan 
Umum (LPJU) yang mati, 
Tepatnya dijln stasiun 
kemranjen, (Tikungan Sakal 
Putung sampai Perbatasan 
Desa Sibalung) Dusun siduda 
Desa Nusamangir Kec. 
Kemranjen. Jumlah LPJU yg 
mati Â±15 ... Mohon untuk 
segera ditindak lanjuti Dinas 
terkait, Karena jalan sangat 
gelap dan juga Kondisi jalan 
yang rusak bisa menimbulkan 
kecelakaan... Terima 
KasihðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-18 
  14:18:45



1940 f2200005208 10/16/2022 13:10 Informasi Energi Wilayah kebasen.perbatasann 
cindaga lampu urg muru2b 
ket wingi ws na 4 dina mhoon 
pihak aduaan banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-18 
  14:16:49



1941 w2200004524 10/16/2022 17:24 Informasi Infrastruktur selamat sore min,izin 
melapor, pada hari ini tgl 
16/10/2022 sepanjang jalan 
jenderal sudirman ke timur 
(dari depan toko duta mode 
sampai toko gema elektronik) 
itu banyak kendaraan roda 4 
yang parkir di jalur 
sepeda,bikin 
macet,menghambat laju lalu 
lintas, dan memakan badan 
jalan,padahal sudah ada 
rambu rambu dilarang parkir, 
mohon untuk segera di cek 
dan ditindak 
lanjuti,terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk lokasi 
tsb sudah 
kami 
konfirmasi 
sering buat 
parkir pada 
saat hari libur 
disaat kita 
tidak patroli, 
akan kami 
check dan 
adakan 
patroli di hari 
libur. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-17 
  09:41:08

1942 f2200005216 10/16/2022 19:48 Usulan Infrastruktur Aslamualaikummm saya mau 
laporan..lampu merah di 
simpang 5 sumpiuh tolong di 
nyalakan kembali

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
laporkan ke 
bptd, karena 
jalan tersebut 
merupakan 
kewenangan 
kemenhub. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-19 
  11:54:39



1943 i2200000388 10/17/2022 9:15 Informasi Lainnya Cuman mau complain saja, 
Saya suka olah raga 
bersepeda, kadang untuk 
menghilangkan kebosanan, 
saya naikkan sepeda pakai Bus 
Trans Banyumas. Namun 
selalu dikecewakan, karena 
selalu ditolak dengan alasan 
rak besi tempat sepedanya 
rusak, pir nya, rusak lah..itu 
lah. Dari 5 bus trans yang 
telah saya stop, paling cuman 
satu bus yang kondisi rak 
besinya masih bisa unt

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak ibu, 
untuk kami 
teruskan 
kepada 
operator PT. 
Banyumas 
Raya 
Transportasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-17 
  09:44:34



1944 f2200005218 10/17/2022 9:29 Usulan Lainnya Saya mewakili komunitas taxi 
online . Mhon disampaikan ke 
pengelola RITA ISOLA . Agar 
disediakan tempat utk pick up 
penumpang mobil online . 
Kita agak kesulitan bila mau 
pick up penumpang . 
Terpaksa pick up di badan 
jalan , shg mengganggu mobil 
yg hendak belok ke arah kiri / 
moro . Apalagi jika yg pick up 
bawa bawaan belanja banyak 
, mobil terpaksa berhenti 
cukup lama , shg 
menimbulkan kemacetan utk 
mobil yg mau belok kekiri . 
Pdhl penumpang yg naik rata2 
habis belanja dari rita . Masa 
harus keberatan dgn memberi 
tempat pick up . Di tempat yg 
lain nggak begini2 amat . Tks

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait titik 
tunggu untuk 
angkutan 
online di 
pusat 
perbelanjaan 
silahkan 
koordinasikan 
antara 
pengurus dan 
pemilik 
tempat 
perbelanjaan.

2022-11-21 
  13:16:59



1945 w2200004546 10/17/2022 11:22 Informasi Lainnya untuk permintaan cermin 
cembung apkh bisa d tindak 
lnjut nggih.... trimkasihðŸ™  di 
jalan kabupaten yg ad didesa 
bangsa, usulannya dulu 5 titik

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
sementara 
karena 
keterbatasan 
anggaran 
akan kami 
inventarisir 
dahulu dan 
dimasukan ke 
anggaran 
mendatang 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-19 
  11:58:19



1946 f2200005229 10/17/2022 17:05 Usulan Infrastruktur Assalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh,,, Sepanjang 
Jalan Pramuka TIDAK ADA 
RAMBU RAMBU & MARKA 
JALAN ( garis putih ) Sudah 
pernah di adukan sejak lama 
tahun 2021, bahwasanya jalan 
pramuka sudah bertahun 
tahun jalan tersebut tidak ada 
marka jalan. Diantaranya 
yakni rambu rambu marka 
jalan / garis tengah, Zebracros 
di simpang d.i panjaitan & 
simpang situmpur, Dan 
rambu2 larangan parkir di 
sepanjang jalan pramuka dari 
pertigaan chery sampai 
pertigaan Smp 1 
muhhamadiyah purwokerto. 
Jalan pramuka yg kondisi jalan 
nya tidak begitu lebar namun 
justru buat parkir 2 sisi... 
yakni di sisi utara dan sisi 
selatan. Akhirnya membuat 
jalan semakin sempit dan 
tentunya menghambat laju 
kendaraan. Ini karena tidak 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
dijadikan 
bahan 
tambahan 
terkait 
rekayasa lalin 
di sana 
mengingat 
jalan masih 
rusak dan 
belum layak 
untuk 
diberikan 
garis marka 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-19 
  11:59:06



1947 f2200005233 10/18/2022 7:26 Usulan Energi permisi mas admin melu urun 
rembug masalah penerangan 
jalan tulung sing duwe akses 
maring dinas terkait tulung de 
sampekna kae neng tikungan 
dudukan bentala nek bisa 
denei lampu nek wengi 
peteng banget matur suwun 
pertigaÃ n cilongok keselatan 
skitar 1km ...pas tikungan 
...disitu juga sering trjadi 
keclakaan karena ada 
tumpahan minyak/solar ..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-18 
  14:15:21



1948 w2200004561 10/18/2022 7:42 Usulan Infrastruktur Pihak terkait,,,mohon agar di 
beri penerangan jln yg 
memadai, Ruas jl.Naional 
antara Wijahan 
,Karangjati(Kemranjen) hingga 
ke Tamkot Sumpiuh,,,Jalanya 
gelap dan bnyak 
berlubang,,sangat 
membahayakan pengguna 
jalan terutama di malam 
hari..trmkshðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-18 
  14:14:11



1949 w2200004565 10/18/2022 8:14 Usulan Infrastruktur Tolong lah lampu jalan kracak 
cibangkong di tambaih ben 
madan padang bos supaya 
desa saya bisa bersinar cerah

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-18 
  14:12:54



1950 w2200004576 10/18/2022 10:05 Informasi Perizinan Lampu penerangan jaln raya 
baturaden barat pamijen 
baturaden sblm pasar 
rempoah 2 sudah lama mati 
lur

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-24 
  09:03:08



1951 f2200005242 10/18/2022 13:29 Informasi Lainnya Selamat siang admin Sekedar 
menginfokan untuk jalan yang 
dari perempatan kebon dalem 
ke arah selatan itu kan 
harusnya sudah satu arah 
tidak boleh ke selatan tp 
belok kiri ke kombas ,tapi kalo 
malam masih saja ada yang 
suka masih lawan arus Untuk 
yang paham pasti sudah tau 
kalo harus belok ke kombas 
Banyak yang tidak 
memerhatikan rambu nya 
skrng sudah verboden Mohon 
untuk lebih di sosialisasikan 
atau rambu nya lebih di 
perjelas Soalnya malam 
pernah kejadian bus lewat 
depan Rita kebon Dalem,bikin 
kaget yg lewat ,ada ojol pas 
ke Utara malah ojolnya yg di 
slahkan penguna mobil yg ke 
selatan ,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami 
teruskan ke 
bidang yg 
menangani 
ðŸ™ 

2022-10-19 
  09:52:58



1952 w2200004584 10/18/2022 14:11 Informasi Infrastruktur Yth. Bpk. Kepala Dinhub Bms. 
Ini pohon waru di depan 
plang terminal Bulupitu sudah 
terlalu rimbun. Sebaiknya 
dirapikan agar tulisan 
terminal dan taman edukasi 
terlihat jelas. Kang Sabar. 
Sumbang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Sedang kami 
upayakan 
pembersihan 
taman dan 
reboisasi 
tanaman di 
taman 
terminal bulu 
pitu 
khususnya 
taman 
edukasi 
keselamatan 
jalan.ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-18 
  15:43:25



1953 w2200004597 10/19/2022 8:13 Pertanyaan Infrastruktur Kapan ada perbaikan LPJU 
yang sudah lama mati, di 
wilayah timur buntu 1 km 
kebarongan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-24 
  09:04:48

1954 f2200005249 10/19/2022 9:18 Informasi Infrastruktur Kie ana petunjuk arah wis 
miring mbok ngrubuih wong 
liwat daerah rawalo wetan 
pasar,rep laporan bingung 
maring sapa,mohon untuk 
dinas yg terkait mohon 
tindakanya Trima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami 
sampaikan ke 
bidang terkait 
ðŸ™ 

2022-10-19 
  09:51:22



1955 w2200004610 10/19/2022 11:49 Informasi Infrastruktur Mau ngadu min,mohon untuk 
di kondisikan bahu jaln 
didepan puskesmas 1 
Kemranjen mohon jangn 
dipakai parkir R4 jalan sudah 
sempit tambah sempit apalagi 
pas TL wijahan,nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-19 
  12:05:55

1956 w2200004611 10/19/2022 12:03 Informasi Infrastruktur Borr, lapor kye lahh, lampu 
gili jl. Candrawijaya beji skang 
jembatan ngulon mati toli ws 
arep seminggu kyane, medeni 
koh mbok ana tabrakan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-24 
  09:06:21



1957 w2200004614 10/19/2022 14:18 Usulan Lainnya Assalamu'alaikum WR.WB 
Saya mau usul dong pak.. kalo 
bis trans banyumas mulai 
bayar mending pake cash aja 
.. jd orang tua pun kalo naik 
nggak bingung. Ya seperti si 
purworejo magelang ada bs 
trans jg tp mereka bayarnya 
cuma" wassalamu'alaikum 
WR.wb

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai waalailumuss
alaam..terima 
 kasih usulan 
bapak 
Ibu..trans 
banyumas 
sejak awal 
ujicoba 
diarahkan 
untuk 
pembayaran 
non tunai 
menggunakan 
 kartu atau 
download 
aplikasi 
teman 
bus..untuk 
trans jateng 
memang 
masih cash 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-19 
  14:39:46



1958 w2200004619 10/19/2022 16:22 Keluhan Lainnya Selamat sore. Mohon untuk 
marka jalan yang sudah tidak 
terlihat jelas lagi di beberapa 
ruas jalan untuk bisa 
diperjelas kembali agar tidak 
membahayakan karena tidak 
terlihat saat malam. Terutama 
di ruas jalan simpang 4 hotel 
Aston. Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
sudah masuk 
data 
inventarisir 
pengadaan 
tahun yg 
akan datang, 
karena tahun 
ini tidak ada 
pengadaan 
anggaran 
prasarana 
lalu lintas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-20 
  08:29:59



1959 f2200005257 10/20/2022 7:15 Informasi Infrastruktur MLM pak admin lampu jalan 
yg ditengah jalan sekitar pr4n 
krbwang smpe pr4n 
pncurawis mati kalo MLM 
sdah sejak 3mnggu mati tdk 
dbetulin jg tolong dinas 
terkait dibetulin, trimkasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-24 
  09:09:11



1960 w2200004630 10/20/2022 7:56 Informasi Infrastruktur Selamat jari Kamis 
min...ðŸ™ ðŸ » Jl.pekaja no 108 
rt 03/05 Sokaraja tengah 2 
lampu jalan nya mati sudah 
1mingguðŸ™ ðŸ » mohon 
perbaikan secepatnya. Kasian 
pengguna jalan,apalagi kalo 
grimis memperburuk jarak 
pandang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-24 
  09:11:24



1961 w2200004632 10/20/2022 8:00 Informasi Infrastruktur lampu jalan mati adh 8 hari.di 
jl.kapt piere tendean ( 
sebelah gedung Ace 
Hardware)purwokerto.tolong 
segera ditindak lanjuti.aduan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-24 
  09:13:27



1962 w2200004651 10/21/2022 8:52 Informasi Infrastruktur Selamat Malam,, malaporkan 
lampu penerangan jalan 
umum di pertigaan lapangan 
Karangcegak Sumbang mati. 
Demikian pula dengan lampu 
di depan SMP 
Muhammadiyah Sumbang. 
Mohon untuk ditindak lanjuti. 
Teguh Sumbang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-24 
  09:14:58



1963 w2200004652 10/21/2022 8:58 Informasi Lainnya Ijin laporan pak Pertigaan 
kaliori.. Lampu Jalan Mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-24 
  09:16:37

1964 f2200005263 10/21/2022 9:08 Informasi Infrastruktur Sopir bus trans Banyumas 
jalur ajibarang purwokerto 
tidak tertib lalu lintas di sisi 
lawan arah pada tanjakan 
ajibarang ke Arah purwokerto 
yg macet krn truk mogok Tlg 
di tertib Dan di disiplin kan 
sopir bus tsb

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan bapak 
ibu,kami 
teruskan ke 
pengelola.ðŸ
™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  18:48:49



1965 f2200005264 10/21/2022 9:12 Informasi Infrastruktur Aslamualaikummm pak bupati 
tolong jalan sumpiuh kemawi 
tanggeran di pasang lampu 
jalan dan di pasang marka 
jalan terikasih.... Terima kasih 
atas aduan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang.U
ntuk marka 
jalan akan 

2022-10-24 
  09:18:54

1966 w2200004655 10/21/2022 9:29 Usulan Lainnya Selamat pagi utk bis trans 
banyumas agar 
pembayarannya bs memakai 
berbagai pembayaran spt 
QRIS, linkaja, gopay dan ovo, 
dana agar lebih flexible ga 
melulu pakai kartu krn jaman 
sdh canggih terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu..kami 
teruskan ke 
operator. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  18:53:27



1967 w2200004658 10/21/2022 11:05 Informasi Lainnya Tolong depan IAIN, jangan 
dikasih penghalang. Karena 
kalau putar balik terlalu jauh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
sarannya. 
Namun 
penutupan 
barrier di titik 
tersebut 
dimaksudkan 
untuk 
mengurangi 
terjadinya 
kecelakaan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-21 
  14:48:37



1968 i2200000402 10/21/2022 20:50 Informasi Lainnya Lampu penerangan jln suwaio 
pintu masuk terminal kyknya 
dah be2rapa hari mati sama 
aspal bergelombang di 
perempatan pancurawis arah 
terminal,terimasih utk admin 
lapakaduanbms ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-10-24 
  09:21:48

1969 w2200004673 10/22/2022 9:50 Informasi Infrastruktur Min... Lampu lalu lintas di 
perempatan omnia, yg jalan 
masjid rusak. Merah terus.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
lalin tersebut 
sudah normal 
kembali 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  19:00:44



1970 w2200004674 10/22/2022 10:04 Keluhan Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi 
wabarakatuh,,, yang 
terhormat Bapak / Ibu di 
tempat. Parkir Motor di bikin 
2 baris menyebabkan arus lalu 
lintas di simpang alun alun 
terhambat. Yg terhormat 
kepada dinas perhubungan 
banyumas atau dinas yang 
menanganinya. Mohon agar 
parkiran motor di sebelah 
barat alun alun Purwokerto 
agar di bikin satu baris saja 
jangan dua baris karena 
sangat MENGHAMBAT ARUS 
LALU LINTAS yang 
menyebabkan antrian panjang 
di simpang alun alun. Pada 
waktu malam minggu 
kemarin tanggal 15 oktober 
2022 arus lalu lintas di 
simpang alun alun 
Purwokerto itu sangat 
terhambat karena adanya 
aktifitas parkir di sebelah 
barat alun alun yang di bikin 2 
baris, karena di bikin 2 baris 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke juru parkir 
dilokasi tsb. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  18:46:52



1971 w2200004679 10/22/2022 14:07 Informasi Lainnya Mohon di kondisikan pak 
petugas, truk ini sering bgt 
parkir dilampu merah 
klenteng sokaraja yg sangat 
menggangu arus lalu lintas 
dan membuat kemacetan 
Sangat membahayakan 
pengguna jalan. Posisi di 
lampu merah klenteng 
sokaraja arah Purbalingga- 
Purwokerto. Terima kasih. 
Mohon untuk di pertegas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  18:45:52

1972 w2200004686 10/22/2022 20:46 Keluhan Lainnya Selamat malam min,ini lampu 
merah perempatan karang 
pucung purwokerto selatan 
mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
lalin tersebut 
sudah normal 
kembali.ðŸ™ ð
Ÿ™ 

2022-10-23 
  19:05:26

1973 w2200004688 10/23/2022 8:34 Informasi Infrastruktur Selamat pagi , izin 
melaporkan untuk lampu lalu 
lintas di simpang kejaksaan 
untuk segera di perbaiki , 
karena lampunya mati lampu 
lalu lintas sebelah kiri 
simpang kejaksaan . Sama 
lampu lalu lintas di simpang 
martadireja mersi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk lampu 
lalin yg 
dimaksud 
sudah normal 
kembali. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  19:07:12



1974 w2200004693 10/23/2022 9:51 Pertanyaan Lainnya mas / mbak kapan trans bms 
mulai berbayar

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
trans 
banyumas 
mulai 
berbayar 
Direncabakan 
mulai 31 
oktober 
2022. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  18:55:45

1975 f2200005278 10/23/2022 10:36 Informasi Infrastruktur Di musim hujan semua jalan 
di Banyumas raya banyak 
lubangnya bossku .tak lupa ku 
ucapkan trima kasih untuk 
dinas terkait bahwa lampu 
penerangan jalan jendral 
Sudirman yang saya adukan 
sudah diperbaiki/ menyala 
lagi walaupun dalam jangka 
lama ,ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalu lintas di 
Kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menyediakan 
sarana dan 
prasarana 
perhubungan 
yang 
memadai.ðŸ™ 
ðŸ™ 

2022-10-24 
  09:26:31



1976 f2200005282 10/23/2022 15:09 Keluhan Lainnya kae min bis trans jateng 
supire aja kebangeten masa 
pas tdi d andang sama2 
nyebrang mbok ya gole 
ngegas alon2 asap hitam 
ngebul.padahal d depane ad 
halte boro2 pelan ambil kiri 
berhenti malh banter banget 
kya lg ngejar setoran.bis no 12 
min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nan bapak 
ibu,kami 
teruskan ke 
pengelola. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-23 
  18:59:08



1977 f2200005286 10/23/2022 16:50 Usulan Infrastruktur SELAMAT SORE, JLN 
ALTERNATIV WIJAHAN 
SHOKAWERA, DI TANJAKAN 
DESA ALASMALANG TUGU 
DUREN NAIK SOALNYA SUDAH 
BANYAK YG JATUH KRNA 
POSISI JLN GELAP BLM ADA 
LAMPU PENERANGAN JLN, 
KAMI MOHON AGAR DI 
PASANG LPJU PAK, 
TERIMAKASIH

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-24 
  09:29:18



1978 f2200005299 10/23/2022 17:24 Informasi Infrastruktur Lampu jalan kembaran di 
dandani koh ngarepku ora di 
dandani esih mati setahun 
lewih kan lucu, jalan raya 
kembaran ngarep toko roman 
store Lampu wis Ana setahun 
ora tau di dandani padahal 
Wingi di dandani kabeh eh 
malah siji di lewati ora di 
dandani

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-24 
  09:30:41

1979 f2200005300 10/23/2022 17:24 Informasi Infrastruktur Lmpu prtigaan banjarsari 
kidul mati wes na seminggu 
rung d dandani...... suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
jadwalkan 
perbaikannya.

2022-11-21 
  13:17:15



1980 f2200005306 10/23/2022 20:07 Informasi Infrastruktur tolong min depan rita isola 
kalo sore jalan raya sisi utara 
dipakai untuk parkir mobil 
berderet... pdhl dstu aspalnya 
sdh ada tanda dilarang 
parkir... lalu lintas rame 
mengganggu kelancaran..dan 
bsa bahaya untuk yg 
melintas....mohon tindak 
lanjutnya...trims

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-24 
  09:00:22



1981 w2200004702 10/24/2022 8:43 Informasi Lainnya Maaf sudah hampir 2 bln LPJU 
blm teratasi, untuk jln raya 
kembaran purwodadi, lebih 
tepatnya sblh timur persis 
bengkel motor, sama sebelah 
jembatan pintu masuk 
pemakan purwodadi Terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-26 
  08:14:53



1982 G2200000298 10/24/2022 11:33 Informasi Energi Alamat: Kabupaten/Kota 
Banyumas, Kecamatan 
Purwokerto Selatan, 
Kelurahan Teluk Laporan: 
Lampu jalan padam sdah 3 
bulan di jl sumur kidem teluk

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-26 
  08:05:07



1983 w2200004712 10/24/2022 12:56 Usulan Energi Perkenalkan saya warga kel. 
Purwokerto lor rt 2/2. Ijin 
menyampaikan usul saran 
pegadaan lampu traffic light/ 
flash kuning di lingkungan 
kami tepatnya di simpang 4 
becak merdeka jalan kombas 
purwokerto, arah ke jalan mt 
haryono pasar wage. Krn 
kerawanan jika malam hari 
kendaraan dari arah barat/ 
jalan kombas tidak 
memperhatikan jika di situ 
ada perempatan sehingga 
menimbulkan kerawanan laka 
lantas. Untuk lampu 
penerangan jalan juga mati. 
Demikian min. Terima kasih 
atas perhatiannya ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu untuk 
bisa ikut 
dianggaran 
mendatang 
karena 
ditahun ini 
tidak ada 
anggaran 
pengadaan 
lampu 
trafficlight 
kuning. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-24 
  13:26:30



1984 w2200004724 10/25/2022 8:36 Informasi Lainnya Mohon ijin melaporkan 
bpk/ibu yg terhormat Utk 
lampu penerangan jalan 
umum mulai dari Desa Jompo 
Kulon sampai Desa Klahang 
Pom Bensin, mohon utk 
segera diperbaiki krn kondisi 
jalan gelap dan aspal banyak 
yg berlobang sehingga 
membahayakan para 
pengguna jalan, demikian 
laporan dari kami DUMp, 
Tanjung RT.001/009 Pwt 
Selatan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-31 
  09:32:17



1985 w2200004733 10/25/2022 20:04 Usulan Energi saya mau minta tolong 
kepada pemerintah kab 
banyumas bahwa di jalan 
bayangkara purwokerto timur 
di beri penerangan karena jika 
malam hari itu benar benar 
gelap gulita . terlebih lagi 
jalanya begitu sulit banyak 
mobil rusak di pinggir yang 
membuat suasana semakin 
mencekam dan menakutkan... 
mohon untuk dibenahi lagi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-31 
  09:33:23



1986 f2200005325 10/26/2022 9:00 Informasi Lainnya Lampu jalan propinsi ,desa 
jompo kulon sampai sokaraja 
mati Kabeh,peteng 
jrimet,Kawit ganu ora de 
dandani

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-31 
  09:34:56



1987 w2200004753 10/26/2022 17:46 Informasi Lainnya Selamat sore.... saya 
pengguna setia teman 
bus..yang selalu 
menggunakan Bus Trans 
Banyumas sebagai alat 
transportasi...saya puas 
dengan pelayanan Bus Trans 
Banyumas...drivernya juga 
bijaksana ketika ada 
penumpang yang usianya 
lebih tua maka driver 
memberi kesempatan untuk 
duduk..ðŸ¥³ðŸ¥³ðŸ¥³ sangat 
bagus...terus lanjutkan dan 
semangat buat Teman Bus 
Trans 
BanyumasðŸ¥³ðŸ¥³ðŸ‘ ðŸ »ðŸ‘ ð
Ÿ »...selamat sore..terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalu lintas di 
Kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menyediakan 
sarana dan 
prasarana 
perhubungan 
yang 
memadai.

2022-11-21 
  13:17:36



1988 w2200004768 10/27/2022 12:47 Usulan Lainnya Siang. Ijin menyampaikan, 
jalur karangbawang-
darmakradenan kec. 
Ajibarang kurang LPJ. Mhon 
dipasangi LPJ, gelap kalau 
malam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-10-31 
  09:36:00



1989 f2200005336 10/27/2022 13:16 Informasi Lainnya Mohon penerangan dalane 
juga pak... medeni nek udan 
ra katon dalan sing bolong 
Posisi ajeg sekang pom 
klahang ngasi banjarsari kidul

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-31 
  09:37:26



1990 w2200004773 10/27/2022 18:19 Informasi Infrastruktur Lapor bo..... LPJ dari RSOP ke 
arah RSUD Margono mati 
semua.jln sangat gelap resiko 
untuk penguna jalan 
terimakasihðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-31 
  09:38:55

1991 t2200000120 10/28/2022 8:35 Usulan Lainnya tolong jalan gunung muria, 
grendeng dijadiin satu arah 
aja pak

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami survei 
dan analisis. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-28 
  09:35:32



1992 w2200004780 10/28/2022 8:59 Informasi Lainnya Pagi min Penerangan JALAN 
MATI Daerah Apotek Anindia 
Menuju Ledar Banteran 
Wangon mohon Di Perbaiki 
mksh min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-31 
  09:40:28



1993 w2200004781 10/28/2022 9:41 Informasi Lainnya Assalamualaikum,Mau 
melaporkan dong parkir di jln 
greja utama nya yg di depan 
SD 3 sokanegara maksa 
banget itu parkir liar, Di kasih 
1000 menolak maksa minta 
2000

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
untuk jalan 
gereja belum 
terdata 
sebagai zona 
parkir karena 
dilingkungan 
sekolah, akan 
kami 
tindaklanjuti 
krn itu juru 
parkir liar, 
terimakasih 
informasinya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-28 
  09:57:05



1994 w2200004783 10/28/2022 12:40 Usulan Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
masuk Perumahan 
Arcawinangun Estate sampai 
masuk ke arah kampung 
Arcawinangun, yg dilalui bnyk 
sekali pengendara mtr, mobil 
dan sepeda kondisinya MATI 
SEMUA Jadi gelap gulita.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-10-31 
  09:42:23



1995 f2200005348 10/28/2022 13:21 Informasi Infrastruktur Lapor min, LPJU jalan bung 
karno ada yang mati tidak 
menyala ada sekitar 6 sampai 
8 tiang lampu yang padam 
sudah lumayan lama namun 
sampai hari ini masih tetep 
mati belum menyala kalo 
malem. Yang mati itu persis 
sebelum menara teratai kalo 
dari jalan jendral sudirman 
dan yang di depan area 
proyek pembangunan masjid 
mati. Semoga dapat di 
perbaiki, soalnya lampu baru 
pasang masa tidak menyala... 
Terimakasih 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh 
ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-31 
  09:43:41



1996 w2200004787 10/28/2022 13:50 Informasi Infrastruktur Selamat siang, Lampu jalan 
depan SD Al Izzah, mati, Jalur 
jalan kebocoran, sudah 
hampir 1 Minggu, Terimakasih 
ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-31 
  09:44:46



1997 w2200004790 10/28/2022 17:24 Keluhan Lainnya Oknum pengguna kendaraan 
dinas melintas di jl.gereja, 
dari arah utara menuju 
selatan, padahal jl.gereja satu 
arah hanya boleh ke arah 
utara. Mohon ditertibkan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
setelah kami 
lacak 
kendaraan 
tersebut milik 
pemkab 
Cilacap, 
bukan 
pemkab 
Banyumas 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-29 
  15:09:53

1998 f2200005355 10/29/2022 15:12 Informasi Lainnya tempat sepeda bus trans 
Banyumas banyak yang rusak 
... mohon perhatian pihak 
terkait ..maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
bapak 
ibu..kami 
teruskan ke 
pengelola 
trans 
banyumas.

2022-11-21 
  13:17:55



1999 w2200004810 10/30/2022 13:13 Keluhan Lainnya Met siang Cermin di Jl Agus 
Salim, Kr Pucung kembali 
miring, mohon bisa 
dikembalikan fungsinya, 
terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Cermin 
tersebut 
sudah sering 
diperbaiki 
namun 
sepertinya 
sering 
terserempet 
truk. Akan 
kami segera 
tindaklanjuti 
agar kembali 
seperti 
fungsinya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-02 
  08:50:59



2000 w2200004816 10/30/2022 19:22 Informasi Energi Tadi malam lpju mati mase d 
daerh sekolah yos Sudarso 
sokrja ke .utara arah margono

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-10-31 
  09:45:36



2001 w2200004821 10/31/2022 8:54 Usulan Lainnya selamat pagi, sya usul pak 
Bisa ga minta bantuan untuk 
trans gratis anak sekolah? 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi 
bapak ibu, 
terimakasih 
atas 
usulannya. 
Bus Trans 
Banyumas 
memang di 
gratiskan 
untuk pelajar, 
lansia 60 
tahun ke atas 
dan 
disabilitas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-10-31 
  09:53:57



2002 w2200004829 10/31/2022 19:44 Informasi Energi Lpju mati sudah ada 6bln tdk 
ada perbaikan Jalan arah 
terminal wangon Rt 2 rw 12 
,citomo klapagading

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-11-08 
  12:06:37



2003 w2200004834 11/1/2022 12:04 Informasi Energi Menginfokan LPJU sepanjang 
selatan kantor kecamatan 
pekuncen tadi malam mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  12:07:54



2004 w2200004837 11/1/2022 12:32 Informasi Lainnya Ijin melaporkan... Kondisi 
jalan dr gumbreg depan 
margono...parkir di bahu jalan 
sdangkan sudahdsediakan 
gedung 
parkir...ðŸ™ ðŸ ¼ðŸ™ ðŸ ¼ðŸ™ ðŸ 
¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
Untuk jln 
Gumbreg 
hampir setiap 
hari kita 
patroli 
supaya 
memindahkan 
 kendaraan 
yg parkir, 
namun 
setelah 
petugas pergi 
mereka 
kembali 
parkir, butuh 
kesadaran 
bersama 
semua 
pengguna 
jalan untuk 
kenyamanan 
bersama, krn 
tidak setiap 
saat ada 
petugas 

2022-11-01 
  13:17:43



2005 f2200005390 11/1/2022 14:07 Informasi Energi Sepanjang jalan gunung tugel 
minim penerangan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-21 
  13:18:14



2006 w2200004847 11/1/2022 16:38 Informasi Infrastruktur Lampu lalu lintas perlima 
sumpiuh selalu mati. Padahal 
di dekatnya ada taman kota. 
Dan membahayakan 
pengguna jalan mohon di 
perbaiki. Beberapa waktu 
tempat ini cukup padat dan 
ramai juga di lalui kendaraan 
besar. Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu lalu 
lintas 
tersebut 
terletak pada 
ruas Jalan 
Nasional yang 
merupakan 
kewenangan 
kementrian, 
sehingga 
bukan 
menjadi 
kewenangan 
kami, namun 
demikian 
kami sudah 
mengajukan 
permohonan 
ke 
kementrian 
lewat BPTD X 
untuk dapat 
adanya 
pemeliharaan 
fasilitas 

2022-11-02 
  08:51:59



2007 f2200005396 11/1/2022 17:46 Usulan Infrastruktur Boss, simpang Dukuhwaluh 
sekarang terasa padat dan 
semakin merayap, bagaimana 
bagi yang belok kiri baik 
motor maupun mobil 
langsung belok saja untuk 
mengurangi kepadatan. 
Matur suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Khusus utk 
sepeda motor 
masih bisa 
utk di 
rekayasa 
seperti itu, 
tapi untuk 
roda 4, radius 
putar 
simpang tidak 
memungkinka
n utk hal tsb. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-04 
  08:22:32



2008 f2200005399 11/2/2022 7:40 Keluhan Lainnya Mohon diloloskan Bos admin 
Mohon dibantu Aduan 
Banyumas Untuk bisa 
diteruskan ke pihak yg terkait 
Tanda / tulisan Ruang Henti 
Roda Dua Diperempatan / 
pertigaan trafic light sudah 
banyak yg hilang tulisannya / 
tandanya Mohon bisa 
diperjelas / diperbaiki supaya 
pengendara roda 2 rapi 
penataannya pas di trafic light 
Maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
kepeduliaanya
, hal tsb juga 
menjadi 
prioritas 
kami. Karena 
belum 
adanya 
anggaran 
sehingga hal 
tersebut 
belum dapat 
terealisasi, 
namun 
demikian 
tentu akan 
terus kami 
usulkan 
anggarannya 
sampai 
dengan bisa 
terealisasi...te
rima kasih. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-02 
  08:52:50



2009 w2200004854 11/2/2022 9:41 Informasi Lainnya Tanya..apa bus trns bms 
masih gratis ..?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Bus Trans 
Banyumas 
sudah mulai 
berbayar dari 
tanggal 31 
oktober 
2022. Namun 
di gratiskan 
untuk pelajar, 
lansia 60 
tahun ke atas 
dan 
disabilitas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-02 
  09:50:46



2010 f2200005410 11/2/2022 10:31 Informasi Infrastruktur Min, PJU cogreg-cirebah 
kecamatan gumelar mati wis 
sue nemen, melasi sing liwat 
wengi giline angel tanjakan 
cangkring sampai balai desa 
cirebah kecamatan gumelar 
ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-08 
  12:09:17



2011 G2200000314 11/2/2022 12:28 Keluhan Lainnya Bismillah, Assalamualaikum, 
wr.wb.Saya bukan orang jawa 
tengah, tetapi baru2 ini 3 kali 
lewat daerah wangon dan 
lumbir. Saya lihat angkutan 
untuk anak sekolah boleh 
dibilang tidak ada, karena 
saya lihat anak2 sekolah naik 
pick up terbuka dan berdiri. 
Riskan kecelakaan, jangan 
sampai sudah ada korban 
baru diperbaiki 
tranfortasinya. Terima kasih

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasinya, 
untuk 
angkutan 
umum di 
wilayah 
lumbir, 
wangon dst 
masih 
dilayani oleh 
koperades 
(angkutan 
desa) akan 
tetapi anak2 
sekolah lebih 
memilih naik 
kendaraan 
pick up 
karena gratis 
tidak harus 
membayar, 
akan kami 
komunikasika
n dgn 
satlantas 
untuk 
penindakan 
tsb terima 

2022-11-21 
  13:18:32



2012 w2200004862 11/2/2022 19:54 Informasi Infrastruktur Lampu Penerangan Jalan ORA 
MURUB wis ana 5tahun urung 
didandani. Lokasi ng Jl ra 
wiryaatmaja/jalan.kesuwun 
ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  12:10:41



2013 f2200005420 11/2/2022 21:03 Informasi Infrastruktur Min,lampu jalan buntu 
Banyumas banyak yang mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-11-08 
  12:11:45



2014 f2200005430 11/3/2022 7:41 Usulan Infrastruktur Minnn... Nek bis trans 
banyumas kudu nganggo 
mobile banking...ngko 
penumpang sing ora dwe hp 
android...jga sing ra due 
mobile banking ya melasi.. 
Nek duit cash kabeh wong 
due...nek mobile banking kan 
ora kabeh due.... Esih olih 
mbayar cash mbok min???? 
Nganti alate terpasang????? 
mohon di kaji ulang, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Baik terima 
kasih 
informasinya, 
untuk 
angkutan 
umum di 
wilayah 
lumbir, 
wangon dst 
masih 
dilayani oleh 
koperades 
(angkutan 
desa) akan 
tetapi anak2 
sekolah lebih 
memilih naik 
kendaraan 
pick up 
karena gratis 
tidak harus 
membayar, 
akan kami 
komunikasika
n dgn 
satlantas 
untuk 
penindakan 

2022-11-03 
  08:12:57



2015 w2200004867 11/3/2022 9:23 Informasi Infrastruktur Selamat pagi admin, mau 
lapor, lampu di sepanjang 
jalan area hutan Cangkring, 
Kec. Gumelar, mati sejak 
sekitar 1 bulan, belum ada 
perbaikan sampai sekarang. 
Mohon ditindak lanjuti 
secepatnya ya min, karna 
kalau malam hari sangat 
gelap.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 

2022-11-08 
  12:13:06



2016 f2200005437 11/3/2022 10:24 Informasi Infrastruktur Dalane Maen Nek wengi 
Dalan Langka Lampune lokasi 
di jalan Wangon-Ajibarang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-08 
  12:14:27



2017 w2200004879 11/3/2022 19:13 Usulan Energi Mau tanya pa admin,kalau 
lampu jalan di jalan antar 
desa apakah itu bisa d usulkan 
untuk bs dpat bantuan dr 
pemkab.??

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Bisa tetapi 
tidak ada 
anggaran 
kecuali dari 
aspirasi 
DPRD. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  12:15:51



2018 w2200004881 11/3/2022 20:11 Keluhan Energi Selamat malam Lampu Jalan 
posisi timur terminal Wangon 
sudah 1 bulanan mati Mohon 
untuk diperbaiki Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-08 
  12:16:51



2019 f2200005445 11/4/2022 8:23 Informasi Energi .lampu penerangan 
pageralang kidul mati kabeh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-08 
  12:17:54



2020 f2200005451 11/4/2022 9:06 Informasi Lainnya Sepanjang jalan pramuka 
tolong d bikin garis marka min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Selain belum 
tersedianya 
anggaran, 
Kondisi aspal 
Jl. Pramuka 
belum 
memungkinka
n untuk 
diadakan 
marka jalan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-04 
  15:59:50



2021 f2200005470 11/4/2022 11:12 Informasi Lainnya Sering terjadi kecelakaan di 
pertigaan masjid Baitul 
Mathien/pondok Zam zam 
Pernasidi, kecamatan 
Cilongok karena ramenya arus 
lalu lintas tapi di pertigaan tsb 
adanya lampu kedip saja ... 
Usulan saya di lokasi tsb 
sudah butuh LAMPU 
MERAH/BANGJO agar 
kendaraan bisa bergantian yg 
lewat/menyeberang dengan 
aman. Sementara dg 
kepadatan lalin yg sama di 
pertigaan Losari/Arah 
Cipendok sdh diganti bangjo 
... Mhn ditanggapi, terima 
kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sehubungan 
dengan status 
jalan tsb 
adalah Jalan 
Nasional yang 
berarti 
kewenangan 
utk 
penyediaan 
perlengkapan 
jln tsb berada 
di pusat, 
maka aduan 
ini akan coba 
kami 
inventarisir 
utk kita 
teruskan ke 
kementrian. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-04 
  16:03:01



2022 f2200005471 11/4/2022 11:14 Informasi Lainnya Min admin tolonglah 
pertigaan Utara pasar 
Banyumas utara jembatan 
sungai serayu di kasih lampu 
merah, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sehubungan 
dengan status 
jalan tsb 
adalah Jalan 
Nasional yang 
berarti 
kewenangan 
utk 
penyediaan 
perlengkapan 
jln tsb berada 
di pusat, 
maka aduan 
ini akan coba 
kami 
inventarisir 
utk kita 
teruskan ke 
kementrian. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-04 
  16:04:50



2023 G2200000318 11/4/2022 16:13 Usulan Infrastruktur salah satu jalan utama masuk 
dan keluar Dusun Bojong, 
Desa Klapagading Kulon, Kec. 
Wangon, sepanjang jalan 
tengah sawah ini tidak ada 
penerangan jalan sama sekali. 
Hanya mengandalkan sorot 
lampu dari kendaraan saja. 
mohon agar dipasang lpju, 
terimakasih

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-08 
  12:19:08



2024 w2200004894 11/4/2022 17:56 Informasi Infrastruktur Pak jl lingkar timur terminal 
wangon lampu y mati gelap 
sangat membahayakan, 
mohon segera ditindaklanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-08 
  12:24:02



2025 f2200005492 11/5/2022 7:26 Keluhan Energi Ngarep hutan kota krlewas 
lampu penerangan jalan mati 
kabeh nek wengi peteng, karo 
pertigaan ketapang butul 
jipang lampune ya pada mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  12:25:27

2026 w2200004897 11/5/2022 8:33 Usulan Lainnya Tolong itu garis stop di 
perempatan karang jambu di 
lukis lagi soalnya ga keliatan 
jadi suka blandang berhenti 
terlalu ke depan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sehubungan 
dengan 
keterbatasan 
anggaran..hal 
ini akan kami 
inventarisir 
untuk kami 
usulkan 
alokasi 
anggarannya..
.terima kasih. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-07 
  08:03:43



2027 w2200004898 11/5/2022 8:38 Informasi Energi Melaporkan ada tiang lampu 
jalan mau roboh.. sangat 
berbahaya sekali apabila 
tertimpa pengguna 
jalan..menurut info dari 
warga setempat..di karenakan 
kemunduran Truck..Mohon di 
tindaklanjuti.kepada pihak 
terkait. Lokasi di depan 
Masjid Fuad Akbar Ajibarang 
Kulon

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
tiang LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  12:27:55



2028 f2200005494 11/5/2022 13:23 Keluhan Energi LPJU jalan sokaraja 
Purbalingga tepatnya pas 
depan BULOG Klahang sampai 
Jembatan Banjarsari Mati 1 
deret. Sudah cukup lama 
kondisi jalan dari depan bulog 
klahang sampai jembatan 
banjarsari kondisinya padam, 
dan kalo malem hari jalanan 
Gelap karena lampu 
penerangan mati. Kepada 
pihak terkait supaya bisa 
memperbaiki lampu yang 
mati tersebut supaya kalo 
malam tidak gelap. 
Terimakasih banyak. 
Wasalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material 
karena hilang 
atau dicuri. 
Akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 

2022-11-08 
  12:29:43



2029 w2200004915 11/7/2022 8:02 Informasi Energi Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
01/01 Bantarsoka, posisi 
disebelah ruah Pak Marjuki, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
Rt 01/01 ke arah selatan kl 50 
M ada pertigaan ( warung Bu 
Beny ), kemudian ke arah 
timur kl 50 M, maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-08 
  12:30:45



2030 f2200005518 11/7/2022 10:12 Informasi Lainnya Usul min setiap jalan gang 
neng desa2/kota disogi papan 
nama jalan.. Kon jelas alamat 
wargane.. Matursuwun min...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya. 
usulan anda 
akan kami 
pertimbangka
n dan kami 
tampung 
terlebih 
dahulu. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-07 
  14:38:11



2031 f2200005520 11/7/2022 10:18 Informasi Lainnya Jln sokawera - kemranjen dan 
jln kemranjen - sumpiuh 
sangat minim penerangan. 
Sangat rawan melintas malam 
hari apa lagi saat musim 
hujan, jalan jg banyak 
berlubang. Tolong 
diperhantikan min, makasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-08 
  12:31:53



2032 f2200005524 11/7/2022 10:52 Informasi Infrastruktur Kl boleh usul jalan pandansari 
ajibarang dari jembatan 
tonjong ke utara minim sekali 
penerangan soalnya rawan 
dan gelap

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-08 
  12:33:37



2033 f2200005534 11/7/2022 13:37 Informasi Infrastruktur Jalan raya sunan Kalijaga 
angger wengi kaya kuburan 
mi,peteng ndedet,jajal di sogi 
lampu tulih Padang,gili jalur 
kota koh kaya neng neng 
ngalas.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-08 
  12:35:03



2034 f2200005536 11/7/2022 13:44 Informasi Energi Lampu penerangan jalan 
depan puskesmas wangon 1 
mati

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-08 
  12:35:55



2035 f2200005544 11/7/2022 14:56 Informasi Lainnya Kie tek usul jalan depan rita 
super mall dari arah timur ke 
barat nanti ketemu pertigaan 
masjid depan alun alun kan 
sudah dibuat 2 jalur kalo yang 
ke utara di kanan dan ke barat 
di kiri Permasalahan Yang ke 
arah barat terkadang masih 
aja nyempil nyempil puter 
balik ke arah utara padahal 
dia udal lewat dari petigaan 
dan jelas jelas gak ada rambu 
rambu boleh buat puteran... 
Tolong dicari solusinya 
Soalnya saya sering nemuin 
yang bgtu terus sempet 
terjadi kecelakaan juga 
dipantaun saya 2 kali

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Baik akan 
kami 
kordinasikan 
dg Satlantas, 
bagaimana 
solusi 
terbaiknya, 
kondisi saat 
ini 
sebenarnya 
sudah ada 
larangan 
tidak boleh 
putar di situ, 
hanya saja 
banyak 
dilanggar 
oleh 
pengguna 
jalan. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  10:33:18



2036 w2200004920 11/7/2022 20:17 Informasi Infrastruktur Menginformasikan lampu 
penerangan jalan di pertigaan 
Kaliori, ada beberapa yang 
tidak menyala.. mohon utk 
dinas terkait utk di ambil 
tindakan.. MakasihðŸ™ ðŸ » 
Heri Kaliori

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-11-08 
  12:37:28



2037 f2200005557 11/8/2022 7:28 Keluhan Lainnya Lampu pjl sebelah barat desa 
sokawera kec Patikraja mati 
min udah 1 bulan blm di 
betulin

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-08 
  12:39:06



2038 w2200004923 11/8/2022 9:18 Informasi Lainnya Informasi Sedulur mitra gojek 
purwokerto, sekedar 
memberikan 
informasi/mengingatkan, 
untuk titik pick up costumer 
di stasiun purwokerto : 1. 
sebelah selatan : Di depan 
kantor paket KIB jln. stasiun 2. 
sebelah timur : Di depan toko 
derisa jln. pemuda 3. sebelah 
utara : Di depan rumah pak 
mardjoko jln. kober ( dari 3 
titik jemput di atas tidak di 
perbolehkan untuk mangkal ) 
mohon untuk teman2 kita 
untuk saling menghormati 
opang, kita masih bisa 
mendapatkan order di mana 
saja selama ada layanan 
gojek, dan sama2 kita 
mengedukasi costumer untuk 
lewat pintu barat stasiun 
purwokerto. Terima kasih 
BANYUMAS KONDUSIF

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima Kasih 
atas 
informasinya, 
untuk 
kawasan 
Stasiun 
Purwokerto 
masih sesuai 
kesepakatan 
awal. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  10:32:20

2039 f2200005563 11/8/2022 9:34 Informasi Perizinan min pengeras suara d 
fungsikna maning aja mung d 
pajangi tok.akeh kendaraan 
pd nylonong bae pdhal lampu 
ws abang.aja nunggu 
anggaran anggaran bae

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
pertimbangka
n usulannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  10:34:49



2040 w2200004930 11/8/2022 9:35 Keluhan Lainnya Min tolong parkiran ya di BPJS 
kesehatan itu di pinggir jalan 
sangat mengganggu sekali 
kemarin saya hampir celaka di 
situ mohon di tindak lanjuti, 
trima kasih maju terus lapake 
wong banyumas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi.

2022-11-21 
  13:18:50

2041 f2200005565 11/8/2022 9:39 Informasi Lainnya lampu di jembatan beji mati 
min.. tolong di benerin ya, 
bahaya bgt klo malam lewat 
situ, jalan di tengah jembatan 
nya juga aspalnya 
bolong"ðŸ™ ðŸ »

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-08 
  12:40:19



2042 f2200005574 11/8/2022 10:10 Informasi Lainnya Lampu kulon jembatan 
linggamas jan peteng 
dedet.....beda pisan karo 
wetan jembatan....idaen 
kenangapa yah......deneng 
matine koh pada bareng2....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan 
namun 
sebagiannya 
tidak ada 
materialnya . 
Untuk itu 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih, kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 

2022-11-08 
  12:41:35



2043 f2200005582 11/8/2022 14:16 Informasi Sosial 
Masyarakat

Mbok sosialisasi BRT lebih 
diperjelas sepertinya belum 
banyak yang tahu aturan-
aturannya yang tertulis 
maupun tidak. Kursi prioritas 
buat siapa, penumpang nggak 
boleh makan dan minum, 
anak kecil dibiarkan berdiri di 
kursi dengan bersepatu, 
duduk jegangâ€¦ Lihat 
Selengkapnya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi dan 
saran dari 
bapak ibu 
untuk 
ditindaklanjuti 
 operator brt 
banyumas 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-08 
  16:12:47

2044 w2200004937 11/8/2022 14:18 Keluhan Energi Selamat Siang Bapak... Ijin 
meng infokan untuk lampu 
penerangan jalan kawedanan 
desa sudagaran , banyumas 
tepatnya di RT 07 RW 03 ( 
samping , barat kantor 
kejaksaan banyumas) lama 
mati, mohon dibantu tindak 
lanjutnya sehingga bisa terang 
kembali ,,terimakasih Salam 
Hormat

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  08:56:24



2045 w2200004938 11/8/2022 14:22 Informasi Energi Itu lampu padam sudah.. 3 
bulan lebih.. dan sangat 
berbahaya, karena di titik 
pertigaan jalan utama.. 
Purwokerto -Jogja, dan arus 
jalan dari arah Patikraja, 
terutama.. saat jam sibuk pagi 
berangkat sekolah dan 
bekerja.. maupun sebaliknya 
sore hari pulang kerja.. 
banyak kendaraan besar bus 
yg mau ke Jakarta, Bandung.. 
ya mohon untuk di skala 
prioritaskan karena jalur lalu 
lintas padat.. Kata pencegah 
lebih baik... Mencegah dari 
laka lantas di pertigaan.. kami 
mohon ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-15 
  08:59:37



2046 f2200005592 11/8/2022 21:39 Informasi Energi pertigaan lapangan 
Bancarkembar jl. Bunyamin 
minim penerangan.. terima 
kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-15 
  09:00:46



2047 f2200005596 11/8/2022 21:48 Informasi Energi Maaf pak / ibu admin...mau 
ada aduan buat lampu jalan 
arah kejawar karang rau 
banyumas padam...sudah 
pernah di betul.kan tapi 
sering padam..mohon untuk 
di betul.kan..sebelumnya 
maturnuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:01:57



2048 f2200005599 11/9/2022 8:48 Informasi Infrastruktur Luurr lampu nang cangkring 
ws nyala alias padang Suwun 
pak.... MugiÂ² di lancarkan 
riskinya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
apresiasinya. 
Kami Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalu lintas di 
Kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menyediakan 
sarana dan 
prasarana 
perhubungan 
yang 
memadai. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:03:02



2049 f2200005600 11/9/2022 9:13 Informasi Infrastruktur NING SAMUDRA RENGGONG, 
kecamatan gumelar 
SENGERTIKU ANA LAMPU 
PENERANGAN JLN SIJI GENTIL 
NENG LOR BALDES NGAREP 
POLINDES LORKU WS ORA 
MURUB WS KIRA2 SEWULAN

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-15 
  09:04:09



2050 t2200000123 11/9/2022 9:47 Informasi Infrastruktur assalamu'alaikum, mohon ijin 
kami warga 
sokaraja,menginformasikan 
bahwa lampu penerangan 
jalan sepanjang dari lampu 
merah sakalputung sampai 
depo pelita mati. Suasana 
jalan menjadi gelap, apalagi 
ketika hujan.Sudah 4 hari, 
mohon untuk ditindaklanjuti 
dan diperbaiki

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:05:36



2051 f2200005606 11/9/2022 14:01 Usulan Infrastruktur Pak Dishub, tlng lampu flash 
yg ada di dpn gang TPA 
sampah Gn Tugel di fungsikan 
lagi utk lepentingan 
pemgguna jln raya umum spy 
lbh ber ht ht lg....mbok msh 
ada anggarannya, mksh...sy 
memantau...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sehubungan 
ruas jln tsb 
adalah Jalan 
Provinsi maka 
kewenangan 
ada di Dishub 
Provinsi, 
terima kasih 
atas 
kepedulianny
a, akan kami 
teruskan ke 
Dishub 
Provinsi Jawa 
Tengah. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:16:31



2052 w2200004954 11/9/2022 19:41 Informasi Lainnya Sugeng ndalu..sy ingin info 
lampu jalan umum di simpang 
pamijen jl dr gumbreg dpn 
bengkel las bubut lancar jaya, 
Utara fakultas kedokteran 
Unsoed padam sudah 4 hari. 
Mohon ditindak lanjuti karena 
jalan ini adl jalan utama yg 
dilalui ambulance menuju RS 
Margono..dan jalan masih 
dalam perbaikan..krn banyak 
lubang.Mohon ditindaklanjuti 
segera.Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-15 
  09:08:15



2053 w2200004965 11/10/2022 15:08 Informasi Infrastruktur Terima kasi lampu jalan timur 
terminal wangon sudah bisa 
nyala Tapi untuk TIMER waktu 
tidak sesuai. Sehingga waktu 
otomatis nyala dan mati tidak 
sesuai. Waktu asli pukul 12an 
tapi waktu timer jam 06an. 
Terima kasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-11-15 
  09:36:33



2054 w2200004966 11/10/2022 15:14 Informasi Lainnya Saya xxxx, Karanggintung 
Sumbang. Saya ingin 
melaporkan oknum pengatur 
lalu lintas sipil (pak Ogah) 
yang tindakannya 
meresahkan. 1. Pak ogah di 
jalan Riyanto-Jatisari (sebelah 
Jogja Chicken, jika tidak diberi 
uang akan mengetuk kaca 
mobil sebelah sopir dengan 
keras. 2. Pak Ogah pertigaan 
pasar Tambaksogra, sering 
mengeluarkan ujaran yang 
bernada pelecehan seksual. 
Saya sebagai pengguna jalan 
merasa tidak nyaman dan 
merasa terancam. Mohon 
ditindaklanjuti. Terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
chek ke lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-11 
  22:02:00

2055 w2200004975 11/11/2022 13:48 Keluhan Lainnya Siang, tolong parkir liar di 
daerah stasiun Purwokerto 
harap diperhatikan, sangat 
mengganggu keamanan 
pengendara. Tolong 
berkoordinasi dgn pihak KAI 
terkait taksi kuning, karena 
parkirnya jga mengganggu, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
koordinasikan 
dgn pt .KAI. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-11 
  18:09:12



2056 w2200004983 11/11/2022 20:08 Informasi Infrastruktur Lapor pak LPJU sekitar SDN 3 
Karangtengah 6 titik mati. 
Kemungkinan di kWh meter 
yg rusak.Cilongok..lpju arah 
cipendok

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-15 
  09:35:36



2057 f2200005622 11/11/2022 20:24 Informasi Infrastruktur Min,ngapurane,penerangan 
lampu kantor kecamatan karo 
kantor BKD,kumat 
kumatan.ora di urubna lampu 
dalane.Kantor kecamatan 
purwokerto timur

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-15 
  09:33:15



2058 w2200004984 11/11/2022 21:42 Pertanyaan Lainnya Mohon maaf pak saya sopir 
angkot pak gimana nasib nya 
pak dengan ada nya bus trans 
banyumas sopir angkot 
penghasilan nya anjlok pak 
ekonomi. Kesejahtraan dll

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
dengan 
beroperasinya 
 trans 
banyumas 
tidak 
menggusur 
keberadaan 
Angkot Dan 
angkudes, 
bahkan bisa 
menjadi 
feeder/pengu
mpan dr 
trans 
banyumas, 
seperti di 
pasar pon 
banyak 
angkot yg 
mendapat 
limpahan 
penumpang 
baik yg akan 
naik atau 
turun 

2022-11-13 
  14:04:06



2059 w2200004993 11/12/2022 17:09 Keluhan Infrastruktur Lampu jalan, jl kebocoran 
karangsalam kidul, depan SD 
Al Izzah mati sudah hampir 2 
Minggu, lalu lintas cukup 
ramai,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-15 
  09:34:22



2060 w2200004994 11/12/2022 17:31 Informasi Infrastruktur lampu lalu lintas di 
persimpangan jalan kota/jalan 
utama kebokura sumpiuh 
tepatnya depan taman kota 
sumpiuh sudah lama mati itu 
bahaya kendaraan tidak jelas 
lalu lalang tidak 
beraturan,mohon di hidupkan 
kembali.Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Ruas jl tsb 
merupakan 
Jalan 
Nasional 
sehingga 
kewenangan 
ada dipusat, 
kami sudah 
meneruskann
ya ke 
pusat...terima 
 kasih atas 
kepedulianny
a.ðŸ™ 

2022-11-13 
  11:55:27



2061 w2200004995 11/12/2022 18:18 Keluhan Lainnya Asallamualaikum 
warahmatullohi 
wabaraukatuh.. Kami selaku 
pelapor mewakili 
rekan"anggota + supir 
angkutan kota purwokero 
ingin mengadu kepada Bpk 
Bupati BMS mengenai 
sebetunya Ang kot pwt mau 
di apakan ya pk dikasih gojeg 
diam dikasih grap diam 
dikasih bis pariwisata gratis 
diam dikasih trans jateng 
masih diam la sekarang 
dikasih trns BMS pun 
masihdiam lalu seluruh jalur 
Angkot sudah dikuasai tras 
BMS yg bisnya mewah lek ber 
ac komplit dngan begasi yg 
bisa untuk di muati 
sepeda,kami hanya melihat & 
menunggu sebenarnya Bpk 
Bupati ingin menggnginka 
angot itu mau di jadikan apa 
/mau ada kbijakan apa 
sehingga sampe halte di 
depan/dibelakangnya 
tem"man masih pada 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr.wb. 
Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 

2022-11-13 
  11:59:13



2062 w2200004996 11/12/2022 18:20 Usulan Lainnya Min tolong sampein ke dinas 
terkait butuh lampu 
penerangan jalan di Jalan 
Kalimanggis Cilongok-Notog 
(Tikungan Dudukan) kec. 
cilongok kab. Banyumas, kalo 
malam gelap bgt & rawan 
kecelakaan,, udah lapor 1 
tahun yg lalu ngga ada tindak 
lanjut sampe sekarang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:38:03



2063 w2200004997 11/12/2022 18:50 Usulan Lainnya Kami dari supir angkot mohon 
halte bis di bagi lah pk, aja 
kerep banget, terimaksihh

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 
koperasi 
angkutan 

2022-11-13 
  12:00:39



2064 w2200004999 11/12/2022 21:17 Keluhan Lainnya Selamat malam izin 
melaporkan min. Simpang 
depan rs hermina kalau bisa 
zebra cross di perjelas dan 
diberi lampu penerang jalan. 
Motoranya pada ngebut-
ngebut sekali. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Ruas jl tsb 
merupakan 
Jalan 
Nasional 
sehingga 
kewenangan 
ada dipusat, 
kami sudah 
meneruskann
ya ke 
pusat...terima 
 kasih atas 
kepedulianny
a.ðŸ™ 

2022-11-13 
  11:56:28



2065 w2200005000 11/12/2022 21:21 Keluhan Lainnya Assalamu'alaikum pak Bupati 
Banyumas, semoga kesehatan 
& keselamatan selalu 
menyertai Bpk Bupati & 
seluruh warga Banyumas. Pak, 
mohon maaf untuk angkutan 
kota Purwokerto (Kopata) 
mohon untuk mendapat 
perhatian serius, Kopata 
merupakan ikon kota 
Purwokerto, selama ini 
seperti tidak mendapat 
perhatian dari pemerintah, 
jalur angkot disrobot jalur 
Trans Jateng, Trans 
Banyumas. Belum lg ada grab, 
gojek. Mohon untuk 
diperhatikan agar angkot di 
Purwokerto bisa normal 
kembali.terimakasih.wassalam
u'alaikum wr.wb.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 
koperasi 
angkutan 

2022-11-21 
  13:19:13



2066 w2200005001 11/12/2022 22:01 Keluhan Lainnya Selamat malem , kepada yth, 
BP, Bupati Banyumas Kulo niki 
supir kol kota, kenging nopo 
sosialisasi teng kopata Kalih 
pelaksanaan jalan koh pas, 
Kulo Li mikir jarku bisa 
brayan, Tapi malah mateni 
angkot, Karepe PK Bupati dan 
Dinas perhubungan kepiwe, 
apa gane supir kol kota Kon 
pada kaken utang go 
biayayani Urip keluarga, terus 
utange akeh Kon pada mati 
nopo PK, Tem - Teman Angkot 
ya aja Di sogi Halte ( Ndeg - 
Ndegan bis ) , di padakna Karo 
dong sosialisasi, juga Tran 
jateng jalur ora liwat kota 
dong sosialisasi, bukti teyeng 
metu kota, Ana apa , , , ? 
Tulung Nek pacen Rika Bupati 
Banyumas ya wargane Diurusi 
PK, Susun,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 
koperasi 
angkutan 

2022-11-13 
  12:04:17



2067 w2200005002 11/12/2022 22:06 Keluhan Lainnya Aasalamu ailakum wr.wb..met 
malam BPK bupati yang Ter 
hormatðŸ™ ðŸ ¿ðŸ™ ðŸ ¿ðŸ™ ðŸ ¿
..dgn ada Bis tranS BMS yg 
sebtl nya..jalur/tranyek 
angkot...kami sangat 
keberatan sekali...penghasilan 
menurun drastis...untuk beli 
bensin LG susah bget...apa LG 
untuk kebutuhan kelg sehari 
hari...kami mohon untuk di 
tindak lanjut in/direvisi 
masalah tranyek bis tranS 
BMS...ðŸ™ ðŸ ¿ðŸ™ ðŸ ¿ðŸ™ ðŸ ¿

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr.wb. 
Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 

2022-11-13 
  12:08:51



2068 w2200005003 11/12/2022 22:09 Keluhan Lainnya Assalamualaikum. wr. 
wb,...Salam. Sehat. Dan. 
Barokah dari. Allah. Semoga. 
Tercurah. Untuk Bapak. 
Bupati,...Kami. Sebagai. Sopir 
Angkot. Mohon. Perhatian 
dari. Bapak,....atas nasib kami 
yang. Semakin terjepit. 
Transportasi yang. Baru. Dari. 
Angkutan. On Line. Sampai. 
Bus bus. Besar yang Semakin. 
Memenuhi. Kota. Purwokerto. 
Mohon Perhatian. Dari. 
Bapak. Karena,...Selama ini. 
Kami. Hanya. Diam,..Pasrah 
Mengalah,...Bagaimana Untuk 
Selanjutnya.....ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ . 
Terima. Kasih. Atas Perhatian. 
Bapak Bupati. 
Wassalamu'alaikum. wr wb....

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 
koperasi 
angkutan 

2022-11-13 
  12:07:00



2069 w2200005004 11/13/2022 7:42 Informasi Lainnya Assalmulaikum wr 
wb...selamat pagi bapak 
bupati semoga bapak di beri 
kesehatan di panjang kan 
umur y dan di lancarkan 
rezeki y amin.yrb ..bapak 
bupati yg saya hormati kami 
selaku pemilik atau sopir 
mobil angkutan kota 
Purwokerto yg menjalankan 
kebutuhan transportasi untuk 
warga Banyumas dan sekitar 
y. Memohon masukan atau 
solusi yg terbaik untuk 
kedepan y angkutan kota 
purwoketo kami sangat 
kecewa bapak bupati 
semenjak ada y bus TRAN 
Banyumas kami selaku 
pemilik atau sopir angkutan 
kota Purwokerto sangat sulit 
mencari penumpang di 
wilayah Banyumas untuk itu 
kami minta masukan dan 
solusi y untuk kemajuan 
kopata Purwokerto yang kami 
banggakan .tks .

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr.wb. 
Terima kasih 
atas 
informasinya, 
terkait 
angkutan 
kota saat ini 
banyak yang 
tidak 
menggunakan 
 papan trayek 
jadi tolong 
patuhi aturan 
yang ada dan 
tidak berjalan 
sesuai 
jalurnya, 
terkait 
dengan trans 
banyumas 
jauh sebelum 
beroperasi 
sudah ada 
kesepakatan 
antara 
pimpinan 
organisasi 

2022-11-13 
  12:09:59



2070 w2200005007 11/13/2022 8:32 Informasi Infrastruktur Lokasi Lampu jalan mati ðŸ“  
jl.pekaja rt 03/05 
sangkalputung_sokaraja 
tengah Dari 
lampumerahðŸš¦sangkalputun
g,arah keselatan 3Lampu jalan 
mati, Maaf pak...sampe 
sekarang belum ada 
penangananðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:41:21



2071 G2200000331 11/13/2022 8:37 Keluhan Lainnya Assalamu'alaykum, bapak 
ganjar tolong lah tinjau 
kembali aturan pickup 
penumpang ojeg online 
distasiun purwokerto, sebab 
ojeg ojeg pangkalan 
dipurwokerto itu sudah 
kelewat batas, mereka sudah 
melakukan dengan cara cara 
premanisme distasiun 
purwokerto baik kepada kami 
ojeg online maupun 
pelanggan yang berdampak 
merugikan semua kalangan, 
tolonglah keadilan bapak 
gubernur, kami tidak butuh 
uang pemerintah kami butuh 
keadialan pemerintah sebab 
dengan keadilan kami bisa 
mencari rizky, terimakasih 
wasalamu'alaykum

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk aturan 
di lingkungan 
stasiun 
purwokerto 
masih 
berlaku 
sesuai 
dengan 
kesepakatan 
awal dgn 
opang dan 
angkutan 
eksisiting, 
tolong 
dipahami 
terima kasih. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-13 
  12:11:16

2072 i2200000456 11/13/2022 9:58 Pertanyaan Infrastruktur min, Jalan Raya Kober ngarep 
Taman Makam Kober selatan 
kuwe jalan umum apa tempat 
parkir perusahaan taksi 
ya?dalan secuil pas tikungan 
akeh aktifitas gawe macet, 
kabehÂ² nggo parkir taksi ora 
jalan stasiun ora jalan kober 
ora jalan pemuda ðŸ™ˆ

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-13 
  11:57:38



2073 w2200005012 11/13/2022 12:09 Informasi Lainnya Baru saja terjadi, d sekitar 
pertigaan sumampir utara 
unsoed. Tolong di 
tindak/ditegur, sopir trans 
ugal-ugalan. Tidak sepatutnya 
sopir trans banyumas 
berkendara ugal-ugalan 
seperti itu. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terma kasih 
atas masukan 
bapak Ibu, 
pengemudi 
trans 
banyumas 
bekerja dg 
Standar 
Pelayanan 
Minimal yg 
sangat ketat, 
ada cctv 
pengawas di 
dalam 
maupun luar 
bus..kecepata
n dibatasi, 
sistem gaji 
tidak kejar 
setoran dr 
penumpang, 
dan setiap 
pelanggaran 
terekam dan 
ada sanksi 
pemotongan 
gaji sehingga 
lebih teratur. 

2022-11-13 
  14:05:07



2074 w2200005013 11/13/2022 12:13 Informasi Energi Pak..admin...ndalan Rawalo 
bendungan lampune mati ora 
mburun...kulon rel...pak. 
....ana tiange lampune mati...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang panas 
kadang 
langsung 
hujan. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 

2022-11-15 
  09:43:01



2075 w2200005015 11/13/2022 14:09 Pertanyaan Lainnya Kepada yth Bapak Bupati 
Banyumas untuk bisa 
memberi solisi bagaimana 
caranya penumpang angkot 
rame lagi kami selalu 
terbentur dengan adanya Bus 
Trans jateng dan Tras 
Banyumas dan lebih parah 
lagi munculnya odong2 
semakin banyak maduk 
kotaðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukkannya, 
 solusi untuk 
menarik 
penumpang 
angkutan 
kota harus 
jalan sesuai 
rute / trayek 
yang sudah 
ditetapkan 
dan 
memberikan 
pelayanan 
yang baik 
kepada 
penumpang 
untuk odong2 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
polresta 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-13 
  19:04:05



2076 w2200005023 11/13/2022 18:33 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di hutan kota 
karanglewas mati semua 
Mohon segera di perbaiki

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-15 
  09:43:49



2077 w2200005024 11/13/2022 18:52 Keluhan Lingkungan met malam pak coba tu 
odong 2 di tindak pak tu pajak 
ga jalan .ijin trayek ga ad 
kendaraan ilegal

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
malam. 
Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
odong2 akan 
kami 
koordinasikan 
dengan 
polresta 
banyumas 
terkait 
penindakanny
a. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-13 
  19:25:05



2078 i2200000457 11/14/2022 8:14 Informasi Lainnya Min masa diterminal masuk 
ke terminal Ajibarang harus 
bayar parkir 2000 2X ? 
Pertama dipintu dpt karcis 
langsung bayar 2000 ke 
petugas dishub dan ke 2 
didalam terminal bayar 2000 
lg tanpa karcis jd 1x ke 
terminal harus byr 4000 
sedangkan saya tiap minggu 
ke terminal anter suami buat 
naik bus ðŸ˜Œ

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
Sudah kami 
koordinasikan 
dengan 
petugas yang 
ada di 
terminal 
Ajibarang 
untuk 
ditindaklanjuti 
 dan mencari 
orang yg 
melakukan 
pungutan yg 
ada didalam 
dan tanpa 
karcis karena 
tidak sesuai 
dengan 
peraturan 
perundang - 
undangan. 
Akan kami 
telusuri dan 
lakukan 

2022-11-21 
  13:19:31



2079 w2200005032 11/14/2022 9:53 Informasi Lainnya Ini saya dari Ciberem komplek 
pasar kemukusan Banaran 
sumbang.mau ngasih tau 
kalau lampu jalan itu nyalanya 
jam 10 malam kalau pagi jam 
8 - 9 baru mati.mungkin ada 
kesalahan mohon dicek 
kembaliðŸ™ ðŸ™ ðŸ™  Lokasi 
dari pasar kemususan ada 5 
lampu keutara.alamat jalan 
Baturaden timur ciberem 
Sumbang

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-15 
  09:44:42



2080 G2200000332 11/14/2022 10:28 Usulan Lainnya Minta tolong min sampein ke 
Pemkab Banyumas, butuh 
lampu penerangan jalan di 
Jalan Kalimanggis Cilongok-
Notog (Tikungan Dudukan) 
kecamatan Cilongok, 
kabupaten Banyumas Udah 
lapor 1 tahun yg lalu ngga ada 
progres

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-15 
  09:45:39



2081 f2200005651 11/14/2022 19:21 Usulan Lainnya Trans banyumas mbayare 
karo uang tunai bae dadi ora 
repot

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu...untuk 
pembayaran 
trans 
banyumas 
berlalu 
cashless/non 
tunai baik dg 
tapping kartu 
non tunai 
maupun e 
wallet/mobile 
 
banking.ðŸ™ ð
Ÿ™ 

2022-11-14 
  20:48:29



2082 w2200005046 11/14/2022 20:41 Informasi Infrastruktur LPJU 2 unit di jl raya ajibarang 
pancasan selatan indomart 
mati sebulan lebih.mohon 
tindak lanjut dr sarpras dishub 
kab bms krna jalan rayanya 
pun 
membahayakan..lobangnya 
besar bgtðŸ™ .trmksh Baru 
saja terjadi kecelakaan karena 
jalan berlubang di depan 
indomart.. Mohon secepatnya 
dtindaklanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:19:52



2083 w2200005048 11/14/2022 20:43 Informasi Infrastruktur Selamat malam saya xxxxx 
alamat Jalan Pramuka 229 
Kelurahan Purwokerto Kidul 
Kecamatan Purwokerto 
Selatan RW 4 RT 1 
mengadukan masalah lampu 
jalan yang terletak antara jl 
pramuka 225 dan Jalan 
Pramuka 229 utara jalan 
mengalami kerusakan berupa 
mati lampu penerangan jalan 
pramuka . mohon agar 
laporan ini dapat 
ditindaklanjuti segera dengan 
perbaikan .K ami menunggu 
perbaikan tersebut terima 
kasih,

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:20:11



2084 f2200005663 11/14/2022 21:54 Informasi Energi Lampu linggamas mati jan 
peteng dedet maning....apa 
ora isin karo sing wetan kali....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-11-21 
  13:20:39



2085 f2200005668 11/15/2022 7:45 Usulan Infrastruktur Sugeng enjang, ning 
perempatan setelah balai 
desa petir arah linggamas 
sering terjadi kecelakaan, 
karena kendaraan yang dari 
arah barat tidak terlihat dari 
arah selatan, mohon agar 
dipasang kaca cembung agar 
dapat mengurangi kecelakaan 
min..., terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya, 
sepengetahua
n kami sudah 
terpasang 
warninglight 
agar tiap-tiap 
pengendara 
berhati-hati 
dan 
mengurangi 
kecepatannya, 
 namun 
kembali lagi 
kepada 
kesadaran 
berlalu lintas 
setiap 
oenggunanya, 
 namun 
demikian 
akan kami 
inventarisir. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  08:38:58



2086 f2200005670 11/15/2022 7:53 Usulan Infrastruktur Pak, Ngapuralah.. kembalikan 
jalan utama arah alun2 ke 
timur....ojo muter2 bensine 
larang...kembalikan arah 
seoerti semula jangan hy satu 
arah paling yo nggo but2an.. 
Wong kere angel gole golet 
duit....apa2ne wis larang, 
suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Satu arah 
sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
unsoed dan 
ump. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  08:39:20

2087 f2200005673 11/15/2022 8:09 Informasi Infrastruktur Usul min... Mbok yao jalur 
baturraden barat dan timur di 
lalui bis trans banyumas aja 
kur jalur tengah tok... melas 
sing warga wilayah pinggiran 
pengin dolan kudu mlaku 
meng jalur tengah sit... 
Suwun...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk kami 
teruskan ke 
kemenhub 
sebagai 
bahan 
evaluasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  08:41:34



2088 i2200000458 11/15/2022 8:47 Informasi Lainnya pak/bu masa diterminal 
masuk ke terminal Ajibarang 
harus bayar parkir 2000 2X ? 
Pertama dipintu dpt karcis 
langsung bayar 2000 ke 
petugas dishub dan ke 2 
didalam terminal bayar 2000 
lg tanpa karcis jd 1x ke 
terminal harus byr 4000 
sedangkan saya tiap minggu 
ke terminal anter suami buat 
naik bus ðŸ˜Œ

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
Sudah kami 
koordinasikan 
dengan 
petugas yang 
ada di 
terminal 
Ajibarang 
untuk 
ditindaklanjuti 
 dan mencari 
orang yg 
melakukan 
pungutan yg 
ada didalam 
dan tanpa 
karcis karena 
tidak sesuai 
dengan 
peraturan 
perundang - 
undangan. 
Akan kami 
telusuri dan 
lakukan 

2022-11-21 
  13:20:55

2089 f2200005683 11/15/2022 9:10 Informasi Infrastruktur Lampu kelip2 kuning di jalan 
purnawira ledug Depan 
masjid jami' darussalam Erorr 
mohon diperbaiki karena 
daerah rawan laka lantas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
jadwalkan 
perbaikannya. 
 ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  09:17:52



2090 f2200005690 11/15/2022 9:31 Informasi Infrastruktur tolong jalan raya buntu 
sampang pasang penerangan 
jalan.kl mlm gelap pdhl jalur 
propinsi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
aduannya, 
kami 
informasikan 
Bapak/Ibu.. 
bahwa ruas 
Jalan 
tersebut 
merupakan 
kewenangan 
Dishub 
Provinsi, 
karena ruas 
jalan tersebut 
termasuk 
jalan provinsi. 
Sehingga 
pengajuan 
LPJU 
langsung ke 
Dinas 
Perhubungan 
Provinsi 
karena bukan 
menjadi 
kewenangan 
Dishub 
Banyumas.

2022-11-21 
  13:21:17



2091 f2200005699 11/15/2022 9:55 Informasi Pungli Jalan raya cikidang cilongok 
tolong diberi penerangan 
lampu putih pak soalnya jalan 
licin penerangan jg kurang 
semalam ada kecelakaan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-21 
  13:21:36



2092 f2200005703 11/15/2022 10:21 Usulan Infrastruktur Tolong di.benerin lmpu jlan 
sebelum pintu perlintsan 
kaliwangi uda satu bulan lbih 
mati kalo mlem peteng dedet 
tlong tindak lnjute

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-11-21 
  13:21:54



2093 f2200005705 11/15/2022 10:44 Informasi Infrastruktur Bismillah Min, lampu bangjo 
alun2 jl Soedirman yg belok 
kanan itu jane masih 
bermanfaat g si? Dinyalakan 
kuning saja min...biar lbh rnak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Meskipun 
arus lalu 
lintas pada 
simpang tsb 
adalah 
merger/berga
bung namun 
demi 
antisipasi/pen
cegahan 
terjadinya 
hal2 yg tidak 
diinginkan, 
maka 
pengaturan 
tsb menjadi 
perlu utk 
membagi 
kendaraan yg 
masuk ke Jl. 
Masjid, serta 
utk mengatur 
jeda 
kendaraan yg 
masuk ke Jl. 

2022-11-15 
  15:07:20



2094 f2200005706 11/15/2022 10:46 Informasi Lainnya lampu merah/lalin kemranjen 
wijahan,hari sabtu minggu 
tetap di aktifin dong,biar 
tertib. kalo ngga di aktifin 
(pak ogah) klo ngga di kasih 
kadang omonganya ngga enak.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Ruas jl tsb 
merupakan 
kewenangan 
pusat/kement
rian, dan 
kami sudah 
berkoordinasi
/menyampaik
an dgn yg 
berwenang 
terkait hal 
tsb. Terima 
kasih atas 
kepedulianny
a. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-15 
  15:08:40



2095 f2200005709 11/15/2022 13:21 Informasi Infrastruktur Utara SMK sriwijaya 2 wangon 
kurang penerangan tepatnya 
didepan toko mulya gading, 
ket ganu ws pengaduan tp 
urung dilakoni, penerangan 
jalan saling berjauhan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:22:16



2096 w2200005074 11/16/2022 9:13 Informasi Lainnya Selamat pagi Lapak Aduan 
mau menyampaikan tentang 
satu jalur di Kebondalem 
Tetapi kok masih banyak yg 
parkir dari pagi sampai sore 
disebelah kanan, akibatnya 
pada waktu jam tertentu 
sering terjadi kemacetan dan 
bahkan hampir sering terjadi 
kecelakaan Mohon 
bantuannya agar disesuaikan 
dgn aturan yg ada

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi, 
terimakasih 
atas 
aduannya. 
Setiap kita 
patroli kita 
beri 
pembinaan 
kepada 
pemilik 
kendaraan yg 
berhenti di 
jalur sepeda 
dan larangan 
parkir, 
namun kalau 
tidak ada 
petugas 
mereka 
kembali lagi, 
perlu 
kesadaran 
bersama 
karena tidak 
setiap saat 
ada petugas, 
dan untuk 
kewenangan 

2022-11-16 
  11:35:12



2097 w2200005075 11/16/2022 9:25 Informasi Infrastruktur Salam Min ...Tulung infokna 
maring dinas terkait terkait 
penerangan jalan Arah ngidul 
sekang pom bensin kejawar 
banyumas terus tekan 
turunan prumput nggon wit 
wringin gede peteng terus 
turunan pager alang menggok 
ngulon peteng dedet ...moga 
cepet ditindak lanjuti... suwun 
Min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-17 
  08:36:43



2098 w2200005076 11/16/2022 9:26 Informasi Infrastruktur Punten pak, lampu merah 
prapatan wangon, lampu 
hijau nya nyalanya mnurut 
saya cpet banget. Rawan 
kclakaan mnurutku. Q kmaren 
hmpir tabrakan. 
ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Simpang 
tersebut 
berada pada 
ruas Jalan 
Nasional yang 
kewenangan 
pengadaan 
maupun 
pemeliharaan 
segala 
fasilitas 
perlengkapan 
jalan berada 
di 
Pusat/Kement
rian termasuk 
lampu 
Trafficlightnya
, sehingga 
aduan ini 
akan kami 
teruskan ke 
pusat/kemetri
an...terima 
kasih. 

2022-11-16 
  10:36:08



2099 w2200005077 11/16/2022 9:39 Informasi Lainnya Melas taxi sedang mencari 
nafkah untuk anak istri, 
baiknya dibuatkan ruang 
untuk parkir taxi, drpd yg di 
jalan MT.Haryono pasar wage 
kanan kiri buat parkir pdhl 
ada tulisannya JALUR SEPEDA 
eh malah buat parkir, klo mau 
adil yg tindak tegas semua 
yang melanggar, jgn cm sama 
sopir taksi yang 
penghasilannya hanya cukup 
untuk makan sehari, sehari ga 
nyari ya hari itu ga bs makan. 
Semoga para petugas bs 
amanah dgn jabatan nya. 
Aamiin

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan 
dikordinasikan 
 dan dikaji 
terlebih 
dahulu untuk 
pemanfaatan 
ruang parkir. 
Setiap kita 
patroli pasti 
kita beri 
pembinaan 
kepada 
pengemudi 
yg parkir 
dilarangan 
parkir dan 
jalur sepeda, 
butuh 
kesadaran 
bersama 
untuk 
mematuhi 
rambu demi 
kenyamanan 
dan 

2022-11-16 
  11:52:37



2100 G2200000339 11/16/2022 10:24 Keluhan Lainnya lapor pak. untuk stasiun 
purwokerto dari dulu sampai 
saat ini untuk pick up 
penumpang stasiun, ojek 
online belum bisa pick up di 
dalam/di dekat stasiun 
bahkan harus jalan dulu 
sampai sekitar 200m pak 
sedangkan kota kota lain 
sudah bisa di bahkan sudah di 
sediakan shelter/titik pick up 
khusus buat ojek online. 
mohon sekiranya bapak 
gubernur ganjar pranowo bisa 
menyelesaikan permasalah 
yang sudah menjamur dari 
dulu pak. saya ingin ojek 
online dan ojek pangkalan 
tidak ada gesekan satu sama 
lain dalam hal mencari nafkah 
pak khususnya pengambilan 
penumpang.

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
Baik sarannya 
untuk saat ini 
akan kami 
coba 
koordinasikan 
dengan 
pelaku usaha 
transportasi 
dan 
komunitas 
ojek 
pangkalan 
yang ada di 
wilayah 
stasiun 
purwokerto.

2022-12-05 
  16:18:15

2101 w2200005084 11/16/2022 11:33 Informasi Lainnya Parkir dijalan pramuka juga 
tolong ditertibkan pak, dalane 
dadi kayong sempit

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
kordinasikan 
dgn 
pengelola 
parkir 
dilokasi tsb. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-16 
  11:53:11



2102 w2200005087 11/16/2022 13:49 Informasi Lainnya Alhamdullah ditindk lanjuti,, 
semoga selalu ana kontrolan 
min terutama pas jam 
kedatangan kereta kue taxi 
parkire ora lumrah, Sekalian 
min jalan setasiun keselatan 
min, akeh sing parkir kanan 
kiri, terutama nggon paketan 
tulung di omongi min

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
akan kami 
komunikasika
n dengan 
pengelola 
paket 
setempat. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-16 
  16:53:04

2103 w2200005093 11/16/2022 21:21 Informasi Infrastruktur Lapor Lampu penerangan 
jalan dari perempatan Omnia 
sampai pertigaan jl. Gereja 
mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-21 
  13:26:07



2104 f2200005716 11/17/2022 7:54 Usulan Lainnya assalamu'alaikum..tlg pemkab 
bus trans banyumas.agar 
kartu tapcash yg udah dibeli 
bisa segera di gunakan..klo 
pake aplikasi msh banyak yg 
blm bisa.kasian yg udah 
nunggu lama gr2 ga punya 
aplikasi ga bisa naik apalagi 
bwt kpntingan darurat..mksh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduanya. 
Mulai hari 
senin tgl 21 
november 
2022 
pembayaran 
Trans 
Banyumas 
sudah bisa 
menggunakan 
 kartu non 
tunai 
maupun 
dompet 
digital scan 
QRIS. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-22 
  08:13:34



2105 t2200000128 11/17/2022 13:28 Informasi Infrastruktur Mohon bantuan kpd dinas 
terkait prihal Jln. Raya Notog-
Rawalo di grumbul Kalirajut 
Notog membutuhkan kaca 
tikungan (convex mirror) 
mengingat masyarakat sekitar 
kesulitan saat menyeberang 
krn jalan menikung tajam 
menanjak dan sering terjadi 
kecelakaan, sekian tks.

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lokasi tsb 
sudah 
terpasang 
lampu 
warninglight 
yg 
dimaksudkan 
agar 
pengendara 
berhati-hati 
dan dapat 
mengurangi 
kecepatannya. 
 Namun 
demikian, 
akan kami 
inventarisir 
terlebih 
dahulu utk 
kami usulkan 
ke 
kementrian/p
usat, karena 
jln tsb Jalan 
Nasional shg 

2022-11-17 
  13:49:31



2106 w2200005115 11/17/2022 19:23 Informasi Energi Assalamualaikum mau lapor 
jalan Cikakak Kepetek sampai 
pabri nugget windu Kec 
wangon penerangan lampu yg 
minim sering terjadi 
kecelakaan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-11-21 
  13:26:37



2107 f2200005720 11/17/2022 19:41 Informasi Energi LPJU wijahan keselatan 
nyalanya gk sama

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:27:10



2108 w2200005123 11/17/2022 21:44 Informasi Energi Slamat mlm bos.mau mngadu 
..lmpu spnjang jln pncurawis 
mati ..mohon di 
perbaiki.ðŸ™ ðŸ ¾ðŸ™ ðŸ ¾

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:27:54



2109 L2200000084 11/17/2022 21:51 Informasi Energi Mohon kepada dinas terkait 
dikabupaten banyumas,itu 
disebelah barat jembatan 
sungai logawa sampai sungai 
mengaji mohon diperbaiki 
penerangannya karena kalo 
malam gelap sekali,,buat 
pengguna kendaraan lampu 
LED si mungkin tidak masalah 
tp buat kami pengguna lampu 
bohlam gelap sekali

sp4n_lapor DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:28:27



2110 G2200000340 11/17/2022 21:53 Informasi Energi Lampu jalanan di desa 
sidamulih kecamatan rawalo, 
banyumas sangat sedikit 
bahkan beberapa mati. 
Mohon segera di tambah dan 
diperbaiki pak

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-05 
  16:23:14



2111 w2200005124 11/18/2022 7:42 Informasi Infrastruktur ijin melapor lampu jalan 
perempatan terminal wangon 
pada mati pakðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-21 
  13:29:14

2112 w2200005131 11/18/2022 9:39 Informasi Infrastruktur Selamat pagi lapak aduan, 
Mau mengadu soal traffic 
light dipertigaan Rita Mall Yg 
akan kearah jln masjid, 
apakah masih berlaku? 
Sedangkan jln masjid hanya 
satu arah Jam2 tertentu, pd 
numpuk disana

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu 
tersebut 
masih 
berlaku, akan 
kami kaji 
kembali 
untuk 
menguraikan 
kemacetan 
dan 
penumpukan 
kendaraan di 
tempat 
tersebut.

2022-12-05 
  16:26:50



2113 w2200005134 11/18/2022 13:41 Informasi Lainnya Selamat siang admin, ijin 
bertanya, di jalan D.I. 
Pandjaitan (utara smp telkom) 
di pinggir/bahu jalan setiap 
hari digunakan untuk parkir 
truck yg jumlahnya tidak 
hanya 1, apakah dalam 
peraturan itu diperbolehkan? 
Kalau tidak mohon untuk 
ditindaklanjuti masalahnya 
kalau jalan sedang agak 
padat/ramai agak 
mengganggu,,,terimakasih 
admin ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya akan 
kami 
teruskan ke 
BPTD solo 
karena jalan 
tersebut 
kewenangan 
nya 
kemenhub 
ðŸ™ 

2022-11-21 
  08:11:24

2114 f2200005729 11/18/2022 14:16 Informasi Infrastruktur Pak punten lah pemkab ana 
tindak lanjuti neng jembatan 
tonjonh ajibarang sering laka 
dan fatal apa tdk sebaiknya 
jembatan lama juga dibuka 
lagi gipergunakan lagi jadi 1 
arah buat kearah pwt

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya akan 
kami 
teruskan ke 
BPTD solo 
karena jalan 
tersebut 
kewenangan 
nya 
kemenhub.

2022-11-21 
  08:10:48



2115 w2200005136 11/18/2022 17:15 Informasi Energi Assalamualaikum Bapak 
Bupati yang terhormat salam 
sehat sejahtera untuk kita 
semua Nyuwunsewu pak 
bupati niki onten keluhan 
saking warga sidaboa khususe 
wilayah kidul deket makam 
lampu penerangan jalan 
umum kalih lampu kuning 
kelip-kelip sami mati sedoyo 
nuwun dibeneraken pak niki 
maturnuwun pak bupati mugi 
o cepet ditangani saking dinas 
terkait suwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasinya..
.akan kami 
jadwalkan 
perbaikannya.
.

2022-11-21 
  08:13:34



2116 f2200005732 11/18/2022 18:08 Usulan Lainnya Mohon kpd instansi terkait 
atau Aduan Banyumas saya 
ingin menyampaikan 
pendapat mengingat srg 
terjadi kecelakaan di 
jembatan Tonjong ajibarang 
akibat jalan menurun dan 
kendaraan yg menyalip dan 
srg terjadi lakalantas, Krn di 
situ sebelum jembatan ada 
pertigaan yg ramai 
penyeberang, jadi saya 
usulkan agar garis Marka 
tengah jgn putus2/dilarang 
menyalip Krn kl garis putus2 
berarti boleh menyalip.. 
bberapa kecelakaan 
didominasi kendaraan nyalip 
Krn jln lurus menurun,mohon 
utk dipertimbangkan utk 
keselamatan bersama

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Akan kami 
teruskan ke 
kementrian/p
usat, karena 
ruas jalan tsb 
jalan nasional 
sehinga 
kewenangann
ya ada di 
kementrian/p
usat. Terima 
kasih atas 
pendapat dan 
usulannya.

2022-11-21 
  08:12:50



2117 f2200005733 11/18/2022 19:21 Keluhan Energi Kae min..lampu kulon 
jembatan logawa tekan 
jembatan mengaji ora 
deurubna apa...jand nekan 
wengi petenge pol..melasi 
motor sing lampune msh 
bohlam ora genah 
dalane...ðŸ¤·ðŸ ½â  €â™‚ï¸ ðŸ¤·ð
Ÿ ½â  €â™‚ï¸ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:31:14



2118 f2200005734 11/18/2022 19:26 Keluhan Energi Ijin lapor pak admin, untuk 
dinas terkait LPJU jalan raya 
buntu banyumas tepatnya di 
desa pageralang cemuris 
sudah lama padam belum ada 
perbaikan , trimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:32:09



2119 w2200005141 11/19/2022 7:38 Informasi Energi Dengan hormat bersama ini 
saya yg beralamat di jalan 
Pemuda No. 10 RT/RW 04/06 
desa kedungwuluh, kec 
purwokerto barat, 
melaporkan bahwa lampu 
jalan yg berada di jalan 
Pemuda tepatnya disebelah 
barat pasar manis lampu jalan 
tsb sudah lama mengalami 
kerusakan kami mohon pihak 
terkait utk segera 
mengadakan perbaikan 
demikian laporan saya atas 
perhatiannya saya 
menghaturkan terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:32:45



2120 i2200000481 11/19/2022 8:04 Informasi Infrastruktur Dalan pliken sokaraja pak 
lampune mbarang akeh sing 
mati

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:33:49



2121 w2200005147 11/19/2022 15:00 Informasi Lainnya Siang Lapak aduan Pas banget 
pada hari ini Sabtu .Parkir di 
halaman depan TK.Sepatu 
Cinderella Parkir Sekarang di 
tarik 2ribu.hampir rata sekitar 
area situ tarif motor segitu 
benarkah Ituu..??pdhl Jelas 
bgt Ada Baner Dari Dinas 
Perhubungan tarif 1.000.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Juru parkir 
sudah kami 
himbau dan 
kami lakukan 
pembinaan 
supaya tidak 
mengulangi 
kembali, 
karena 
menarik tarif 
yg tidak 
sesuai aturan 
yg mana 
harusnya 
seribu rupiah. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-21 
  10:14:22



2122 f2200005738 11/19/2022 15:08 Informasi Energi Assalamu,alaikum Bapak 
Bupati yg terhormat.salam 
sehat sejahtera buat kita 
semua Nyuwunsewu pak 
bupati..niki onten keluhan 
saking warga Sidaboa khususe 
wilayah kidul deket Makam 
lampu penerangan jln kalih 
lampu kuning lip3 sami mati 
sdoyo .nyuwun di benerak3n 
pak niki . Matur nuwun pak 
bu Bupati mugi o cepet di 
tangani saking dinas terkait 
Suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-12-05 
  17:07:11



2123 w2200005151 11/19/2022 19:07 Informasi Infrastruktur lpju Mati nyala, lokasi jl 
pemuda, Barat pasar 
manis..kira2 50m..arah ke 
stasiun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:34:25



2124 w2200005154 11/19/2022 21:33 Informasi Infrastruktur Selamat malam, jln raya 
pancurendang- ajibarang 
lampu jalan pada mati min, 
udah sekitar 2 minggu lebih 
belum ada perbaikan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:35:03

2125 w2200005157 11/20/2022 7:42 Informasi Infrastruktur Traffic light nya mati di jl jend 
sudirman barat lampu merah 
kalibogor

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
informasinya..
.akan kami 
jadwalkan 
perbaikannya.
..

2022-11-21 
  08:14:24



2126 w2200005164 11/20/2022 12:05 Informasi Infrastruktur Selamat Siang Bapak... Ijin 
meng infokan untuk lampu 
penerangan jalan kawedanan 
desa sudagaran , banyumas 
tepatnya di RT 07 RW 03 ( 
samping , barat kantor 
kejaksaan banyumas) lama 
mati, mohon dibantu tindak 
lanjutnya sehingga bisa terang 
kembali ,,terimakasih Salam 
Hormat Setelah dilakukan 
pengecekan sampai dengan 
saat ini belum ada perbaikan 
seperti apa yang telah 
disampaikan..mohon dibantu 
proses untuk permohonan 
LPJU kami, berikut Saya share 
foto LPJU nya, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:35:20



2127 w2200005169 11/20/2022 18:41 Informasi Energi Lampu penerangan jalan di 
jalur utama menuju 
lokawisata baturaden mati...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:26:12



2128 w2200005170 11/20/2022 19:40 Informasi Infrastruktur Semangat Pagi Selamat 
malam... Ijin melaporkan 
lampu PJU di Jln Nusawungu 
KM 1 tepatnya Desa Kemiri RT 
01 RW 04 mulai perempatan 
Balai Desa ke arah selatan dan 
utara, lampu PJU memyala 
jam 19.30 sd 07.30 Kami usul 
untuk jam nyalanya bisa lebih 
awal Demikian informasi dan 
laporan kami ðŸ™ ðŸ ½

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:22:07



2129 w2200005172 11/20/2022 21:27 Informasi Energi Lampu penerangan jalan 
impres purwojati banyak yg 
padam mohon ditindak lanjuti 
kepada pihak yg terkait, sebab 
rawan kecelakaan akibat 
gelap dimalam hari Tepatnya 
disebelah kantor desa 
purwojati keutara sampai 
kantor danramil purwojati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:20:52



2130 f2200005745 11/20/2022 21:30 Informasi Infrastruktur Sama ini jg traffic light mati di 
pertigaan kalibogor lalu 
lintasnya jadi chaos

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
langsung 
ditindaklanjuti 
 untuk 
diperbaiki 
dan segera 
normal 
kembali.

2022-12-05 
  17:12:58

2131 f2200005746 11/20/2022 21:32 Informasi Infrastruktur assalamualaikum min arep 
lapor lampu lalin pertigaan 
kalibogor masih padam dari 
semalam sampai saat ini 
padahal jalur rame

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
langsung 
ditindaklanjuti 
 untuk 
diperbaiki 
dan segera 
normal 
kembali.

2022-12-05 
  17:14:39



2132 w2200005174 11/20/2022 21:34 Informasi Energi Malem min, ijin laporan lagi 
lampu jalan yang warna putih 
mati lagi min, tepatnya di 
jalan raya pancurendang-
ajibarang. Coba di cek min 
apakah sengaja di matiin atau 
tidak, soalnya kemaren 
laporan langsung menyala.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-21 
  13:18:37



2133 f2200005747 11/20/2022 21:34 Informasi Infrastruktur Aslmualaikum...nun 
Sewu...lampu jalan dari pabrik 
kayu lapis Lesmana....sampai 
pancurendang 
mati....beberapa hari yang 
lalu sudah diperbaiki tapi 
sekarang mati 
lagi..maturnuwun..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:15:06



2134 i2200000485 11/20/2022 21:39 Informasi Energi Lampu jalan pada mati lur 
sepanjang jalan purwoketyo 
baturaden monggoh di tiliki 
jalur wisata peteng ndedet

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:15:37



2135 i2200000488 11/20/2022 21:44 Informasi Energi Lampu jalan jalur kalibagor - 
kaliori peteng dedet. Jajal di 
dandani

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-11-21 
  13:17:04

2136 i2200000490 11/20/2022 21:45 Informasi Energi Bangjo Prapatan kr bawang 
lampu ijo sing Sekang kulon 
sedela bngt min...

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporanya. 
Akan kami 
kaji kembali 
untuk di 
setting ulang.

2022-12-05 
  17:16:07



2137 i2200000491 11/20/2022 21:47 Informasi Infrastruktur Bangjo Prapatan kr bawang 
lampu ijo sing Sekang kulon 
sedela bngt min..

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporanya. 
Akan kami 
kaji kembali 
untuk di 
setting ulang.

2022-12-05 
  17:16:38

2138 i2200000499 11/20/2022 21:56 Informasi Infrastruktur Min min paimin, masa daerah 
sakalputung sokaraja langka 
halte brt padahal kono nggon 
pertemuan wong akeh, wong 
pekaj kebutuh pritgantil dll 
nek ngadang bis pada nang 
kono mbok. Terus ya pageraji 
semena ambane masa langka 
halte trans Banyumas min, 
masa wong pageraji nek 
numpak trans gole 
ngadang/mudun kudu kang 
karangmiri apa cilongok ya 
kadohen min

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
dan informasi 
bapak 
ibu...untuk 
daerah 
sangkalputung 
 sokaraja 
yang 
terlewati rute 
trans jateng 
sudah 
tersedia halte 
di depan 
SMPN 1 
Sokaraja...sed
angkan halte 
BTS Trans 
Banyumas di 
daerah 
pageraji 
belum 
difungsikan 
karena belum 
ada 
kesepakatan 
dengan 
paguyuban 

2022-12-05 
  17:17:14



2139 f2200005749 11/21/2022 8:00 Informasi Infrastruktur Mohon maaf min itu hutan 
kota diketapang sampai arah 
jembatan logawa karanglewas 
kalo malam minim 
penerangan alias peteng... 
Melasi sing bali ngode wengi 
dadi ketone kya 
horor..terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:17:52



2140 w2200005178 11/21/2022 8:24 Informasi Infrastruktur mohon ijin lampu dalan 
sekang prapatan terminal 
wangon ngetan pada mati 
urung di dandani bae anu 
mati wis suwe.ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-21 
  13:16:19



2141 t2200000136 11/21/2022 8:40 Keluhan Infrastruktur Lampu dan Jalan Jln Dr. 
Suparno Utara dari 2019 
masih sama

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-21 
  13:15:05



2142 i2200000501 11/21/2022 8:46 Informasi Lainnya min, jl kober esih nggo parkir 
taksi lho

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk 
pengemudi 
sudah kami 
edukasi untuk 
tidak ngetem 
dilarangan 
parkir, perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kenyamanan 
dan 
keamanan 
berkendara 
karena tidak 
setiap saat 
ada petugas 
dilokasi tsb. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-21 
  09:50:26



2143 f2200005756 11/21/2022 11:00 Informasi Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh. 
Kepada Yth. Dishub Banyumas 
Parkir di sisi barat alun alun 
purwokerto Bikin Macet di 
simpang alun alun kendaraan 
antri panjang baik dari timur 
& juga dari barat karena 
aktifitas parkir. Sudah pernah 
saya adukan sebelumnya 
sudah cukup lama beberapa 
minggu yang lalu namun 
hingga saat ini belum juga ada 
tindakan. Terkait parkiran 
motor disisi barat alun alun 
purwokerto yang di bikin 2 
baris menyebabkan 
kemacetan di simpang alun 
alun. Aktifitas parkir di sisi 
barat alun alun purwokerto 
yang di bikin 2 baris 
menyebabkan antrian panjang 
yang hendak belok ke jalan 
masjid baik dari sisi barat 
maupun dari timur. Kemarin 
malem minggu tanggal 19 
november 2022 antrian 
panjang kendaraan dari arah 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
kaji lagi dan 
ajukan ke 
forum 
lalulintas 
untuk 
menjadi 
bahan 
pertimbangan
, 
maturnuwun.

2022-12-05 
  17:18:28



2144 w2200005195 11/21/2022 18:46 Pertanyaan Lainnya Untuk naik bus trans 
banyumas apakah udah bisa 
pakai kartu ?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Mulai hari 
senin tgl 21 
november 
2022 
pembayaran 
Trans 
Banyumas 
sudah bisa 
menggunakan 
 kartu non 
tunai 
maupun 
dompet 
digital scan 
QRIS. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-22 
  08:17:02



2145 f2200005758 11/21/2022 19:56 Informasi Energi Dikirimi min neng 
warga,lampu kantor BKD 
bagian mburi off wis 2 
dina,nek gang'e tah murub

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  08:27:07

2146 w2200005198 11/22/2022 7:51 Informasi Lainnya Kendaraan ini sudah rubah 
bentuk ga kir pajak juga ga 
tau tapi masih berkeliaran di 
jalan raya ko ga di tindak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya, 
untuk 
penindakan 
adalah 
wewenang 
kepolisian, 
kami hanya 
bisa 
melakukan 
pembinaan. 
Akan kami 
koordinasikan 
dengan 
satlantas 
polresta 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-22 
  08:19:59



2147 w2200005199 11/22/2022 7:55 Informasi Infrastruktur LAMPU PENERANGAN JALAN 
UMUM DI PERTIGAAN DESA 
KALIORI BANYAK MATI, 
SUDAH 4 BULAN BELUM ADA 
TANDAÂ² PERBAIKAN, GANTI 
BARU.. MOHON UNTUK 
DINAS TERKAIT.. 
ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ » heri kaliori.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-28 
  08:27:52



2148 w2200005200 11/22/2022 7:55 Informasi Infrastruktur Maaf min, Beberapa malam 
daerah larangan kembaran 
arah ke Dukuwaluh 
penerangan jalannya mati. 
Mohon di tindaklanjuti 
terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:19:10



2149 i2200000505 11/22/2022 8:08 Informasi Lainnya Assalamualaikum min minta 
tolong lampu penerangan 
jalan Supriyadi sering banget 
mati Mohon diperbaiki kalo 
bisa ganti lampu putih 
Makasih min

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:29:52



2150 f2200005761 11/22/2022 8:12 Informasi Lainnya Asalamualaikum p bupati tlg d 
jl lingkar sumpiuh tepatnya di 
sebelah timur perempatan jl 
bogangin d tambah lampu jl 
nya.karena cuma ada 2 aja 
sdh mati. Saya usaha d sini 
terkendala lampu jln Atas 
perhatian 
maturnuwun.semoga p bupati 
sehat slalu ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:31:08



2151 f2200005762 11/22/2022 11:28 Informasi Energi Tlng pk lampu penerangan jln 
kp sri rahayu mati.. dh 
sebulan dbntu biar bsa terang 
lgi .. trimkasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-28 
  08:34:16



2152 f2200005766 11/22/2022 11:37 Informasi Energi Winginane ngadu penerangan 
jalan nang ngarep hutan kota 
ketapang karanglewas lampu 
penerangan jalan mati kabeh, 
butul siki ora di tindak.lanjuti, 
peteng nek wengi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:32:13

2153 f2200005788 11/22/2022 12:56 Informasi Lainnya Min jam sing neng rambu 
lampu lalu lintas bodol 
kabeh,majune lewih 
sejam.mbok dipas na min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
agenda kan 
perbaikan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-22 
  15:49:17



2154 w2200005203 11/22/2022 13:09 Informasi Lainnya Malam... sy mw melaporkan 
bahwa tikungan di depan 
perumahan tiara permai 2 
sangat2 berbahaya bagi warga 
perumahan... dimana 
pengendara dari arah barat ke 
timur pada kencang2 sekali... 
bagaimana solusinya untuk 
mengatasi permasalahan 
lalulintas ini... sy sudah 
melaporkan ke dishub cuma 
belom ada tindakan apapun... 
sering hampir terjadi 
kecelakaan lalulintas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
teruskan ke 
seksi yg 
membidangi 
aspek 
keselamatan 
lalin, utk di 
analisis, 
adapun 
implementasi 
rekyasa lalu 
lintasnya 
diperlukan 
anggaran utk 
pengadaan yg 
tahun ini 
sudah habis. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-22 
  15:50:27



2155 t2200000141 11/22/2022 13:15 Informasi Energi Lampu Jln. Sunan Kalijaga 
Karangnanas ga ada. Padahal 
banyak Pabrik di jalan itu. 
Kebetulan kerja di daerah situ

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:20:03



2156 w2200005206 11/22/2022 13:16 Informasi Lainnya Mohon ijin bos lampu 
penerangn jalan,, jln mentri 
soepeno pada ora murub 
kabele pda bedot depan pom 
bensin karang nanas ketimur 
sampai tikungn terus dari 
peremtan ke barat arah 
terminal banyak yg mati 
terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:33:19



2157 w2200005207 11/22/2022 13:18 Informasi Lainnya Ada pak... Lampu penerangan 
jalan sepanjang jalan masuk 
perum arcawinangun estate 
sampai kampung arcawinagun 
mati semua....

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:20:37



2158 w2200005211 11/22/2022 14:54 Informasi Energi Aku desa sokawera,tapi lampu 
bulak desa sokawera,patikraja 
lampune mati kabeh,aku rep 
laporan ming sapa 
yah,matursuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-05 
  17:21:15



2159 f2200005795 11/22/2022 16:11 Usulan Infrastruktur Desa Petarangan Kecamatan 
Kemranjen... Kang baledesa 
petarangan ngalor gutul 
sekolahan MTS minim 
penerangan men wengi tur 
udan dalane mbahayani 
banget karena peteng, mohon 
dipasang lpju suwun.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-05 
  17:21:50



2160 w2200005212 11/22/2022 16:20 Pertanyaan Lainnya Macet panjang di kalibagor-
kaliori ada masalah apakah?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya, 
Kemacetan 
jalan karena 
kondisi sore 
disertai hujan 
pada saat jam 
padat 
kemungkinan 
menambah 
intensitas 
kendaraan di 
jalur 
tersebut. ðŸ™ 

2022-11-23 
  09:50:45



2161 f2200005811 11/22/2022 21:14 Informasi Infrastruktur Lampu jalan di pertigaan 
kaliori mati bos. Trus dari 
pertigaan kaliori arah patik 
raja banyak yg redup bos. 
Mohon perbaikannya.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-05 
  17:22:25



2162 f2200005817 11/22/2022 21:33 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalor-
pliken pada mati, eman2 nek 
ora dibeneri kena go padang2 
nek wengi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-28 
  08:36:07



2163 w2200005221 11/23/2022 9:50 Informasi Energi Maaf pak, lampu jalan di 
depan BIMBA (bimbingan 
baca AIUEO) grumbul 
Karangpundung, desa 
Pekuncen, kec Pekuncen sdh 
hampir satu pekan nggak 
nyala. Padahal banyak anak 
kecil disitu. Terimakasih 
ðŸ™ ðŸ ½

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:37:11



2164 w2200005223 11/23/2022 10:21 Keluhan Energi Lampu penerangan jalan 
lokasi PLN sampai barat arah 
adilingga Wangon pada mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:37:51



2165 w2200005226 11/23/2022 13:22 Informasi Lainnya Lampu PJU di depan makam 
Gunungsari Desa Gumelar Lor 
Kec. Tambak sepertinya sudah 
lama mati. Tolong diperbaiki. 
Kalau malam gelap gulita 
jalannya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-11-28 
  08:38:38



2166 w2200005227 11/23/2022 14:41 Keluhan Energi :lampu jalan di depan 
sdnegeri 2 dukuhwaluh terus 
keselatan ada sekitar 3lampu 
kondisinya mati suda 5 hari 
an. Ayo dibantu diperbaiki 
biar tidak gelap saat malam

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:39:16



2167 f2200005827 11/23/2022 20:02 Informasi Energi Lampu jalan.sultan agung 
bayak yg mati sudah 
seminggu lebih belum di 
tindak lanjuti...padahal sudah 
sering ngadu

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:39:55



2168 f2200005829 11/24/2022 8:36 Informasi Infrastruktur Penerangan Sepanjang jalan 
Mentri Supeno mati 
semua,tolong pak 
d'perbaiki,jalan ramai kurang 
penerangan bahaya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:40:38



2169 f2200005832 11/24/2022 14:04 Informasi Lainnya Parkir di kanan kiri bahu 
jalan.. tepatnya di 
jl.ragasemangsang.. samping 
kantor PLN dan TK Al-irsyad.. 
mempersulit kendaraan lain 
yang akan lewat.. sebaiknya di 
jadikan 1 arah sekalian / 
bagaimana.. ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Ada wacana 
utk dijadikan 
1 arah ke 
utara atau ke 
selatan, 
menunggu 
proses 
perumusan 
kebijakan 
antar 
stakeholder 
dan 
masyarakat. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-24 
  15:14:13



2170 w2200005261 11/25/2022 10:52 Informasi Lainnya Selamat siang min,mau tanya 
itu Traffic light alias lampu 
bangjo diperempatan wijahan 
dan lapangan kebokura 
Sumpiuh kenapa tidak 
diaktifkan, nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Peralatan 
tersebut milik 
Kementrian, 
sudah banyak 
informasi 
serupa dan 
kami sudah 
menyampaiak
nnya ke 
kementrian 
lewat kantor 
perwakilanny
a di Solo. 
Mohon 
bersabar 
untuk 
penanganann
ya dan terima 
kasih 
informasinya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-25 
  16:26:36



2171 w2200005276 11/25/2022 21:29 Informasi Infrastruktur LPJU depan Koramil Sumbang 
mati.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:41:23



2172 i2200000511 11/26/2022 7:56 Keluhan Energi Lampu jalan 10 titik di jl 
sultan agung jalan utama 
lokasi desa karangrau kec 
sokaraja sudah satu minggu 
mati.. Pas ditikungan sangat 
berbahaya Deket kir 
kendaraan dinhub 
monggo...ðŸ‘ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:43:54



2173 w2200005283 11/26/2022 14:05 Keluhan Energi Selamat siang Bapak, 
menindak lanjuti laporan saya 
tgl 4 september 2022 tentang 
penerangan jalan yg padam 
pada ruas jln patikraja - 
Banyumas.kususnya didesa 
sokawera patikraja smp saat 
ini blm terealisasi.mohon pak 
lampu jln tsb untuk 
ditindaklanjuti untuk 
kenyamanan pengguna jln. 
Mksh .

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:44:49



2174 w2200005287 11/26/2022 18:54 Informasi Infrastruktur Lapor....! LPJU di kompleks 
Makom Syekh Maqdum Wali 
Pasir Purwokerto Barat, 
beberapa kali mamakan 
korban tersengat aliran listrik 
krn kabel bersinggungan 
dengan kabel PLN apalagi saat 
hujan turun. Sore ini pihak 
PLN sudah Follow Up tp hanya 
mematikan aliran sementara, 
krn dari PLN menginfokan ini 
Tanggungjawab Dinhub juga. 
Mohon ditindaklanjuti karena 
berbahaya. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-11-28 
  08:46:04



2175 w2200005297 11/27/2022 9:17 Usulan Lainnya Selamat malam min.. Sy mau 
kasih masukan untuk terminal 
bulupitu purwokerto , tolong 
dong dikasih lampu penerang 
jalan dan lampu taman juga 
krna bagian parkiran disekitar 
situ gelap kurg lampu, pdhl 
terminal bulupitu sudah 
bagusss.. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
Atensinya...un
tuk lampu 
penerangan 
di dalam 
terminal 
dalam proses 
perbaikan 
tetapi masih 
menunggu 
ketersediaan 
lampu dalam 
waktu dekat 
kemungkinan 
sdh 
menyala....Tri
ms ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-27 
  21:05:11

2176 w2200005308 11/27/2022 20:18 Pertanyaan Lainnya malam, mau bertanya apakah 
rute bus trans jateng beserta 
jam pemberhentiannya. 
pembayaran bisa cash ngga 
ya?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Informasi 
bisa 
didownload 
melalui 
aplikasi Si 
Anteng untuk 
melihat rute 
dan jam 
pemberhentia
nnya ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  21:35:26



2177 w2200005316 11/28/2022 9:23 Informasi Lainnya Selamat pagi Saya mau 
bertanya perihal bantual BBM 
untuk pengemudi transportasi 
umum yang di berikan oleh 
dishub Sudah 2 bulan 
pengumpulan data kok masih 
belum ada kabar sama sekali 
ya?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  10:17:22



2178 i2200000513 11/28/2022 9:54 Informasi Lainnya Lampu penerang jalan di jl 
wahid hasyim mati lagi min , 
gelap rawan kecelakaan

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-02 
  09:32:32



2179 w2200005321 11/28/2022 10:40 Informasi Lainnya Jalan Ragasemangsang parkir 
kanan kiri jalan, mohon 
ditertibkan, mengganggu laju 
lalu lintas.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
kondisi spt ini 
sering kita 
dapati pada 
jam 
berangkat 
dan pulang 
sekolah, 
sudah kami 
sampaikan 
diforum lalu 
lintas, akan 
kami 
komunikasika
n lagi dengan 
satlantas 
polres untuk 
penertibanny
a. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  11:03:43



2180 w2200005322 11/28/2022 10:50 Informasi Lainnya Siang pak/Bu admin yang 
terhormat, kapan bantuan 
yang khusus ojol cair... BLT 
yang 2 juta saja cair masa 
yang buat ojol yang katanya 
cuma 600 RB ga cair...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  10:51:48



2181 w2200005323 11/28/2022 10:52 Informasi Lainnya Slmt siang,mau tanya masalah 
bantuan ojol knp blum cair y

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk 
bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  10:53:19



2182 w2200005325 11/28/2022 11:02 Informasi Infrastruktur Pertigaan karangcegak 
sumbang, LPJU juga mati

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-12-02 
  09:33:04



2183 w2200005331 11/28/2022 12:16 Informasi Sosial 
Masyarakat

Slamat siang admin...minta 
tolong,sampaikan kpd dinas 
terkait khususnya dishub 
untuk bantuan kpd driver 
onlin kapan d 
sealisasikan,trimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
bantuan 
subsidi saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa dicairkan.

2022-12-05 
  17:23:00

2184 w2200005332 11/28/2022 13:30 Informasi Lainnya Siang min, mau Tanya kenpa 
bantuan untuk ojol belum 
turun turun padahal bantuan 
Bbm Dan blt, pkh tetangga 
saya sudah pada cair 
kemarin? ...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
bantuan 
subsidi saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa dicairkan.

2022-12-05 
  17:23:37



2185 w2200005334 11/28/2022 13:34 Informasi Lainnya Slmt siang min....program 
bantuan bbm untuk ojol kok 
gak cair2

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
bantuan 
subsidi saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa dicairkan.

2022-12-05 
  17:24:08

2186 w2200005335 11/28/2022 14:09 Informasi Lainnya Met siang, saya mau nanya 
kpn bansos dicairkan, saya 
ojol Waktu itu suruh 
ngumpulin data kk sama ktp 
ke balaidesa, pencairan dana 
bansos Yg dari ojol bilang nya 
ada bantuan bansos, kpn bisa 
di cairkan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
bantuan 
subsidi saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa dicairkan.

2022-12-05 
  17:24:41



2187 w2200005338 11/28/2022 16:44 Pertanyaan Lainnya selamat sore pak, minta info 
rute bus trans jateng (halte) 
sama jam pemberhentianya? 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
sore..untuk 
informasi 
rute dan 
pemberhentia
n trans jateng 
dapat dilihat 
di IG 
@brttransjate
ng.

2022-12-05 
  17:25:13

2188 w2200005340 11/28/2022 17:45 Usulan Infrastruktur ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ » bapak/ ibu, 
pertigaan depan toko Estu 
kaya sering terjadi 
kecelakaan,kalau mau minta 
lampu kelip kelip warna 
kuning prosedurnya bagai 
mana ya bapak ibu, Baiknya 
bagai mana, lokasi Jalan 
gunung tugel Sebelum SDN 3 
karangklesem, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Kalau di 
jalan 
kewenangan 
provinsi, 
silahkan 
berkoordinasi 
dengan balai 
5 pspp 
dinhub prov 
jateng yg 
beralamat di 
jl. Adyaksa 
purwokerto 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  21:39:36



2189 w2200005343 11/28/2022 18:55 Pertanyaan Infrastruktur Kalau mau ngisi kartu buat 
bus trans banyumas di mna 
ya?admin, terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Bisa 
membeli 
kartu e-
money di 
Bank, toko2 
indomart dan 
alfamart 
terdekat. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-28 
  21:36:34

2190 w2200005347 11/29/2022 8:32 Informasi Lainnya Selamat. Pgi... Mhon info dan 
konfirmasi ke dinas terkait 
soal bantuan ojol yg 600.000 
krna SDH hmpir 2bulan blm 
ada kjlsan kpn akan di 
cairkan...soalnya kbupaten 
tetangga (Banjarnegara)SDH 
PD mnerima...mlh besaran 
900.000...trimkasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
bantuan 
subsidi 
tersebut saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK calon 
penerima 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-29 
  09:41:27



2191 w2200005360 11/29/2022 18:44 Informasi Infrastruktur semat malam pak saya mau 
melaporkan klu jln.bung 
karno proyek masjid dan 
kawasan jalannya kotor dan 
bertanah..kita dudukan 
dipinggir jln.baru sangat tdk 
nyaman.saya mohon utk bisa 
ditindak lanjuti keluhan 
warga..mksh...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
kebersihan 
kawasan jalan 
adalah 
kewenangan 
Dinas 
Lingkungan 
Hidup ðŸ™ 

2022-11-29 
  21:52:14

2192 w2200005368 11/30/2022 8:02 Usulan Lainnya Assalamualaikum pak, dari 
prodi PPKn semester 7 
Universitas Muhammadiyah 
Purwokerto. Izin melaporkan 
bahwa sering terjadi 
kecelakaan dipertigaan di jl. 
Senopati dukuhwaluh 
Banyumas yang mau ke arah 
arca Winangun. sebelah barat 
Laju pusat busana murah. 
Bagaimana nggih 
penanganannya? Apakah 
harus digunakan jalan satu 
arah / menggunakan traffic 
cone? Padahal sudah ada 
traffic light lampu Oren yang 
artinya berhati2. Terimakasih. 
Wassalamu'alaikum.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr.wb, 
terimakasih 
atas masukan 
nya. Akan 
kami 
agendakan 
observasi dan 
kami analisis 
mitigasi nya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-11-30 
  08:21:03



2193 f2200005861 11/30/2022 8:09 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan raya 
dari arah Bendung gerak 
Serayu menuju Notog banyak 
yg padam..udh 1 Minggu LBH 
blm nyala..TRIms..ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-02 
  09:34:06

2194 w2200005389 11/30/2022 19:29 Informasi Energi Assalamualaikum pak, ijin 
lapor bahwa lampu jalan di 
jalan raya notog, Patikraja 
tepatnya tugu notog sampai 
jembatan arah Cilacap. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya.

2022-12-05 
  17:25:53



2195 w2200005390 12/1/2022 16:31 Informasi Infrastruktur Selamat Malam Aduan 
Banyumas, Ijin Kembali 
Melaporkan, Lampu 
Penerangan Jalan Umum 
(LPJU) Kembali Padam/Tidak 
Menyala. Tepatnya Di Jalan 
Stasiun Kemranjen- Dusun 
Siduda-Desa Nusamangir-Kec. 
Kemranjen. Dengan Keadaan 
Seperti ini, Kondisi Jalan Yang 
Gelap Dan Jalan Yang Rusak, 
Sudah Terjadi Beberapa 
Kecelakaan, Mohon Untuk 
Dinas Terkait Segera 
Menindak Lanjuti. Berikut 
Saya Lampirkan/Sertakan 
Fotonya. Terima Kasih 
Sebelumnya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-02 
  09:34:54



2196 w2200005392 12/1/2022 16:40 Keluhan Lainnya Timbangan ajibarang macet 
kalo lg di buka

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
jembatan 
timbang 
adalah 
kewenangan 
kementrian 
perhubungan. 
 Kemacetan 
terjadi karena 
tidak ada 
kesadaran 
pengemudi 
kendaraan 
angkutan 
barang yang 
berusaha 
menghindari 
pemeriksaan. 
Untuk 
penindakan 
adalah 
wewenang 
kepolisian, 
namun 
sekarang 
penindakan 
menggunakan 

2022-12-02 
  08:37:09



2197 w2200005396 12/2/2022 8:06 Informasi Energi Assalamualaikum pak, ijin 
lapor bahwa lampu jalan di 
jalan raya notog, Patikraja 
tepatnya tugu notog sampai 
jembatan arah Cilacap. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-02 
  09:35:28



2198 w2200005399 12/2/2022 8:18 Informasi Infrastruktur Penerangan pertigaan 
pabuaran mati sudah 1bulan 
belum ada penanganan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-12-02 
  09:36:02



2199 w2200005402 12/2/2022 8:25 Informasi Lainnya Tukang parkir di depan toko 
AROMA, Jl. Jendral Soedirman 
tidak menerapkan harga 
parkir sesuai perda yang 
berlaku. Parkir mobil sesuai 
perda sebesar 2 ribu rupiah, 
dikasih uang 5 ribu rupiah, 
dikasih kembalian 2 ribu 
rupiah, jadi menarik parkir 3 
ribu rupiah dan tidak dikasih 
kupon parkir resmi. Tolong 
instansi terkait dapat 
menertibkan tukang parkir 
liar tersebut. Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Parkir 
tersebut 
tidak 
mengikuti 
perda parkir 
dari DInas 
Perhubungan 
karena 
pengelola 
parkir yg 
menyelenggar
akan adalah 
badan usaha 
sendiri. 
Adapun 
aturan tarif 
parkirnya 
mengikuti 
aturan 
perizinan 
parkir dari 
Bapenda. 
Kedepan 
akan kami 
lakukan 

2022-12-02 
  09:36:28



2200 w2200005405 12/2/2022 8:36 Informasi Lainnya Nih ka kartu jak linggo buat 
naik angkot,jd supirnya udah 
dibayar Ama pemerintah dan 
penumpang nya cukup beli 
kartu itu seharga 35rb udah 
bisa dipake seumur hidup ga 
perlu di isi saldo 
lagiâ˜ºï¸ semoga Baturraden 
juga bisa ada program seperti 
itu ya kaâ˜ºï¸ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak 
ibu...diperluka
nnya 
anggaran 
subsidi untuk 
angkutan 
umum. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-02 
  09:31:55

2201 w2200005410 12/2/2022 10:42 Informasi Energi lampu penerangan jalan mati 
(Puskesmas Patikraja 
keselatan) mohon 
penanganan segera, terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-02 
  14:30:04



2202 w2200005414 12/2/2022 11:15 Keluhan Lainnya Jalan pasar cerme dr jam 7 
sampe jam 12..slalu macet 
panjang...dr utara bsa sampe 
bakdes purwosari..srlatan bsa 
sampe gerbang 
spn..penyebab truck2 mobil 
box berhenti dikiri kanan jalan 
mohon dicek ditindak

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah sering 
kami lakukan 
pembinaan 
baik ke juru 
parkir 
maupun 
pemilik usaha 
agar kegiatan 
bongkar 
muat tidak 
mengganggu 
lalu lintas, 
namun 
mereka tidak 
memiliki 
halaman 
untuk 
bongkar 
muat, untuk 
penindakan 
wewenang 
kepolisian, 
perlu 
kesadaran 
bersama 

2022-12-02 
  13:32:04



2203 w2200005417 12/2/2022 13:31 Informasi Lainnya Sm jalan antar sungai logawa 
dan sungai mengaji kurang 
penerangan.ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-02 
  14:51:47



2204 w2200005418 12/2/2022 13:34 Informasi Infrastruktur Siang .. Keluhan.... Keluhan... 
dan selalu keluhan... Semoga 
kali ini ada tindak lanjutnya.... 
1. Listrik jalan disepanjang 
jalan utama masuk perum 
arcawinangun estate sampai 
arca kampung matiiiiii dari 
dulu.... Bgmn itu lurrrrr... Ada 
solusinya buat kami rakyat 
jelata yg selalu disiplin bayar 
pajak....? Karena klu 
terlambat pasti terkena 
dendan ..

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
bisa 
diperbaiki 
karena belum 
ada anggaran 
untuk 
penggantian 
material, 
akan kami 
coba 
sesuaikan lagi 
dengan stok 
dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih, Jika 
telah tersedia 
material akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 

2022-12-02 
  14:52:48



2205 i2200000522 12/2/2022 13:52 Informasi Lainnya Selamat pagi...ijin bertanya 
apakah program sosialisasi 
jalan 1 arah di jalan a.yani 
gang 3 (jalan tembus yang 
menghubungkan jalan a.yani 
dan jalan gereja sepanjang 
belakang RS geriatri) masih 
berlaku? Ijin menyampaikan 
usulan,jika program tersebut 
masih dijalankan mohon 
diberi rambu yang jelas dan 
tetap dikarenakan seringkali 
terjadi kemacetan didaerah 
tersebut pada jam Antar 
jemput sekolah.Jalan 1 arah 
diberlakukan dari timur(jalan 
gereja ke arah barat menuju 
jalan a.yani saja),jadi di depan 
gang 3 jalan Ayani samping 
taman pedang beringin diberi 
rambu permanen (misal 
dilarang melintas mulai jam 
06.00-08.00 atau mulai jam 
06.00- 16.00)dikecualikan utk 
sepeda motor. Selama ini 
hanya pagi hari saja ada 
petugas polantas yg 
berjaga(itupun tidak setiap 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami kaji dg 
satlantas, dan 
silahkan 
aduan serupa 
anda tujukan 
ke pihak 
satlantas juga 
selaku pihak 
penegak 
peraturan 
lalu lintas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-02 
  14:30:56



2206 w2200005423 12/2/2022 16:13 Keluhan Lainnya Toko Cerme terletak dekat 
pasar cerme diantara 2 
pertigaan. Toko besar tapi 
tidak punya tempat bongkar 
muat. Setiap ada bongkar 
muat macetin jalan.. Ijin nya 
kok bisa keluar toko modern 
tidak punya sarana bongkar 
muat

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Toko tersebut 
tidak pernah 
meminta izin 
bongkar 
muat ke 
Dinhub Kab. 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-05 
  10:06:32



2207 w2200005429 12/3/2022 7:50 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan raya 
desa Sidamulya - tikungan 
cemuris kemranjen mati 
sudah +- 3 bulan tidak ada 
tindakan sampai saat ini. 
Mohon di follow-up karena 
sangat-sangat 
membahayakan. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-05 
  17:26:32



2208 f2200005862 12/3/2022 8:20 Informasi Infrastruktur ijin Melaporkan Lampu jalan 
raya jalan.Sultan agung.. pintu 
keluar Terminal Purwokerto 
keselatan mati.. ada 6.lampu 
.. mohon di perbaiki suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-05 
  17:27:06



2209 w2200005430 12/3/2022 10:39 Informasi Infrastruktur Assalamualaikum 
warohmatullohi 
wabarokaatuh, ngaturi pirso 
bahwa LPJU padam di RT 
01/01 Bantarsoka, posisi, 
ancer-ancer dari Hotel Stasiun 
ke arah selatan kl 50 M ada 
pertigaan , kemudian ke arah 
timur / bawah kl 60 M, 
maturnuwun.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-05 
  17:27:36



2210 w2200005436 12/3/2022 17:42 Keluhan Energi Semangat Pagi... Ijin 
menginformasikan, bahwa 
lampu Pengatur Lalu Lintas di 
Jalan Lingkar Sumpiuh di 2 
titik : 1. Sebelah Utara Taman 
Kota Sumpiuh 2. Perempatan 
Kelurahan Kradenan 
Keduanya tidak berfungsi dan 
pernah menimbulkan 
kecelakaan. Mohon menjadi 
perhatian. Terima Kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
teruskan ke 
pengelolanya 
ke BPTD 
Wilayah X 
sebagai 
perwakilan 
Kementrian 
di wilayah 
Jawa Tengah 
dan DIY. yg 
berkantor di 
Surakarta 
karena lampu 
merah 
tersebut ada 
di jl nasional. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-05 
  10:04:36

2211 f2200005863 12/4/2022 17:14 Informasi Infrastruktur tulung lampu bangjo 
pertigaan sangkal putung 
kalibagor baiknya utk 
dinonaktifkan smentara, 
berhubungan dgn sedang 
adanya perbaikan jalan, 
sehingga tdk mengurai 
kemacaten yang luar biasa, 
dikasih petugas sahlja dr 
dishub disana

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Akan kami 
kaji terlebih 
dahulu pada 
forum 
lalulintas dan 
dinas2 
terkait. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-05 
  10:07:40



2212 f2200005867 12/4/2022 19:14 Usulan Lainnya Assalamualaikum wr wb. 
Ngapunten e sanged pak 
bupati , untuk zona merah 
dihpus aja , kasian costumer 
onjol yg berjalan kali jauh. 
Udah cape di perjalanan di 
tmbh lagi order ojol suruh 
jalan kaki . Biar ekonomi di 
wilayah kabupaten Banyumas 
tmbh maju, tmbh enak 
customer ojol bisa online di 
dalam logi stasiun dll. Biar 
tmbh nyaman. Untuk zona 
merah untuk ditutup tidak 
ada lagi zona merah. Kya di 
stasiun, dll yg masih zona 
merah untuk di tutup biar 
tmbh nyaman lagi customer 
nya. Biar di bebaskan/ zona 
hijau. Matursuwun sanget 
Kalau masih zona merah 
kasian costumer onjol yg mau 
order, malah enak opang yg 
udah Kya premanisme. 
Diharapkan untuk zona merah 
di wilayah kabupaten 
Banyumas untuk di bubarkan/ 
di tutup. Tidak ada lagi zona 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr wb. 
Baik terima 
kasih atas 
sarannya 
untuk saat ini 
akan kami 
coba 
koordinasikan 
dengan 
pelaku usaha 
transportasi 
yang ada di 
wilayah 
stasiun 
purwokerto. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-05 
  10:08:57



2213 w2200005455 12/5/2022 8:31 Keluhan Energi Maaf...jln warga bakti, deket 
mie naga..penerangan mati...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-05 
  17:28:12



2214 w2200005462 12/5/2022 12:13 Pertanyaan Lainnya Selamat siang , saya kalo mau 
liat CCTV di persimpangan 
karanglewas bisa ga ya , td 
ada kejadian tabrak lari 
ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat 
siang. 
Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a, namun 
harus 
didampingi 
oelh reskrim 
polresta 
banyumas 
karena yang 
bisa melihat 
CCTV untuk 
melakukan 
pemeriksaan 
dalam hal ini 
kepolisian. 
Silahkan 
membuat 
laporan 
terlebih 
dahulu ke 
kepolisian 
agar bisa 
ditindaklanjuti 
 dan di cek 
rekaman 

2022-12-05 
  17:28:52



2215 f2200005877 12/5/2022 12:20 Keluhan Energi Ijin laporan Lampu 
penerangan jalan di jalan raya 
rawalo Bedung gerak serayu 
arah pwt kemaren kabel 
putus kena pohon tumbang 
LPJ baru dipasang akhirnya 
lampunya mati sdh 2 minggu 
mohon utk sgera diperbaiki 
karena pas dijalan tikungan 
karanglondong pinggir sungai 
serayu sekian terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-12-05 
  17:29:25



2216 i2200000524 12/5/2022 13:47 Informasi Lainnya Min lampu merah di per4an 
karang jambu kel 
purwanegara pwt utara mbok 
dgilir lampu hijaunya tiap 
arah jng 2 lampu hijau nyala 
brsaman jd macet kl ambil 
kekann krn trhalang 
kendaraan dr depan..

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Potensi 
kemacetan di 
simp 
karangjambu 
pada jam jam 
ramai/sibuk 
sulit dihidari 
karena 
tingginya 
kepadatan 
lalu lintas di 
masing2 kaki 
simpang 
Kapasitas 
simpang yg 
kecil. Tingkat 
kedisiplinan 
pengguna 
jalan byk yg 
rendah 
sehingga 
antrian akan 
tertabrak 
oleh arus dari 
kaki simp lain.

2022-12-05 
  17:29:55

2217 i2200000525 12/5/2022 13:54 Informasi Infrastruktur Min kok banyak taksi di pwt 
yg gk paket argo ya? 
Meresahkan

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya. 
Akan kami 
cari tau lebih 
lanjut untuk 
segera 
ditertibkan. 
ðŸ™ 

2022-12-05 
  14:33:09



2218 f2200005889 12/5/2022 14:13 Informasi Lainnya Tollong ditindak lanjuti,karena 
membahayakan 
penumpangnya,angkot 
jurusan ajibarang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
laporannya. 
Akan kami 
koordinasikan 
dgn satlantas 
polresta 
banyumas 
untuk segera 
ditindaklanjuti
. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-05 
  14:35:17

2219 f2200005894 12/5/2022 18:49 Informasi Lainnya mohon ijin melaporkan Ndan 
Jl.KS.Tubun Bantarsoka yang 
sempit 50 meter Utara traffic 
light dipersempit dengan 
parkir kendaraan pengunjung 
namun pengelola tempat 
usaha tidak menyediakan 
kantong parkir yang memadai 
khusus nya untuk kendaraan 
roda 4, bebek goreng RJS 
sekarang lahan parkir yang 
dulu ijin nya untuk lahan parki 
sekarang digunakan untuk 
tempat makan semacam 
angkringan oleh pemilik nya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduan 
dan 
informasinya. 
Akan segera 
kami 
tindaklanjuti 
untuk 
crosschek 
dilapangan 
dan mencari 
solusinya ðŸ™ 

2022-12-06 
  07:31:07



2220 w2200005471 12/6/2022 7:29 Keluhan Lainnya Mohon Tindak Lanjut Parkir 
Liar Daerah Pasar Wangon & 
Sekitar Retribusi Palsu 
Alfamart Indomaret Mohon Di 
tertibkan Terima Kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bisa di 
infokan di 
indomart 
atau alfamart 
mana titik 
persisnya jika 
bisa beserta 
juru parkir yg 
melakukan 
retribusi 
palsu atau 
tanpa karcis 
agar bisa 
ditindaklanjuti 
 untuk diberi 
pembinaan. 
Karena di 
setiap 
indo/alfa 
berbeda ada 
yg sudah 
masuk zona 
dan belom 
masuk zona 
parkir, untuk 

2022-12-06 
  13:00:21



2221 w2200005472 12/6/2022 7:37 Usulan Lainnya Selamat malam Ijin lapor, 
Untuk penutupan akses 
jalan/jembatan tajum 
margasana Jatilawang, 
dimohon untuk di perhatikan, 
1. rambu jalan ( sebagai 
contoh,papan di pasang 
pas/sebelum lampu merah 
Sampang dengan menunjukan 
arah jalan alternatif. ARAH 
WANGON LURUS/KANAN/KIRI 
terus di pertigaan Maos, 
pertigaan kesugihan Nusa 
indah&grigil, sampai 
pertigaan jeruk legi 
kreweng.ataupun sebaliknya. 
2.di pertigaan kelapa gading 
Wangon, untuk di jaga oleh 
operator yang 
mengintruksikan agar 
kendaraan besar atau 
kendaraan luar daerah agar 
putar balik lewat jalan 
alternatif tersebut di atas. _ 
saya miris dengan kurangnya 
rambuÂ² atas penutupan 
akses tersebut. *_" dan atas 
penutupan tersebut banyak 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
teruskan ke 
pihak 
pengawas 
jalan dan 
pihak 
operator 
konstruksi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-06 
  12:59:51



2222 f2200005897 12/6/2022 8:09 Informasi Infrastruktur Jalan dari bangjo pegalongan 
ke arah gunung tugel dalane 
nek wengi kurang lampu 
penerangan dalane.....suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  08:24:27

2223 f2200005898 12/6/2022 8:13 Usulan Infrastruktur Kepada dinas terkait mohon 
unt adanya pelatihan bagi 
pengatur lalulintas orang 
awam, agar kiranya 
memahami cara, maksud dan 
arti gerakan tangan / aba aba 
untuk mengatur demi 
kelancaran pengguna jalan. 
Termasuk penggunaan senter 
tongkat dan bendera.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Akan kami 
jadikan 
sebagai 
bahan 
agenda kerja 
selanjutnya, 
serta kami 
koordinasikan 
dengan 
satlantas 
polresta 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-06 
  14:03:01



2224 f2200005904 12/7/2022 8:21 Informasi Infrastruktur Terima kasih sekali kepada 
DisHub dan jajaranya..kami 
selaku warga ikut bangga dan 
banyak terimakasih karena 
sudah di perbaiki nya LPJU yg 
sudah aktif dan nyala..kami 
sangat memaklumi karena 
dgn adanya musim penghujan 
dan kadang disertai angin 
menyebabkan konsleting.tp 
ini menyangkut akses jln 
utama dan jalur cepat kadang 
jg terjadi kecelakaan jd 
mohon di prioritaskan.. Sekali 
pg kami selqku warga 
banyak2 terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
kembali atas 
apresiasinya. 
Kami Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalu lintas di 
Kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menyediakan 
sarana dan 
prasarana 
perhubungan 
yang 
memadai. 
Akan kami 
evaluasi skala 
prioritas 
perbaiakn 
dan upayakan 
semaksimal 
mungkin 
akan kedepan 

2022-12-07 
  14:04:05

2225 w2200005490 12/7/2022 11:01 Informasi Lainnya Selamat pagi Bapak Bapak 
mohon maaf terkait traffic 
light yg ada di lingkar Utara 
Kradenan sampai saat ini 
belum diperbaiki, byk 
kecelakaan. Mohon untuk 
diteruskan ke Kemenhub 
nasional Pak ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tindaklanjuti 
untuk 
diteruskan ke 
Kemenhub. 
ðŸ™ 

2022-12-07 
  14:03:45



2226 f2200005912 12/7/2022 11:42 Informasi Lainnya Min lampu pju dari tugu 
banteran keselatan mati udh 
lama, rawan soale min 
Terimakasih ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-08 
  08:25:40



2227 w2200005491 12/7/2022 13:31 Informasi Lainnya Izin, menyampaikan LPJU di 
desa Karangsari kecamatan 
kembaran kayaknya mati 
semua. Mohon perhatiannya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:44:01



2228 f2200005918 12/7/2022 18:33 Informasi Infrastruktur 3 tiang Lampu penerangan di 
jln situmpur belakang Moro 
mati sudah lama tidak nyala , 
serasa di kota tapi kaya di 
desa wkwkw, mohon 
diperbaiki pak, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:44:28



2229 f2200005921 12/7/2022 21:05 Usulan Infrastruktur Arah alun2 jadiin 2 arah lagi 
kaya dulu biar ke pasar wage 
gak usah muter2....bensine 
larang ndan.emut karo wong 
kismin ky onyonglah....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Rekayasa itu 
sudah 
disetujui oleh 
forkompinda 
dan sudah 
dikaji oleh 
akademisi 
unsoed dan 
ump. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  10:25:32



2230 f2200005922 12/7/2022 22:05 Informasi Infrastruktur Min puntenlah lampu ning 
cangkring de uripi maning 
enggane murub koh 
sedelamen,nyong miki 
papagan karo wong gedemen 
ireng meh bae tabrakan, 
Lokasi Tepatnya di jalan 
Ajibarang Gumelar kira2 KM 
15 Desa Cihonje..

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:44:48



2231 w2200005494 12/8/2022 7:41 Keluhan Lainnya Maaf mau minta info yg 
mendapat bantuan dari 
dishub khusus ojol bisa Bagi 
yg mendapatkan ada datanya 
ga ya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Data sudah 
diserahkan ke 
dinsos semua 
bagi yg 
terverifikasi 
mendapatkan 
bansos, 
selanjutnya 
nanti akan 
dikabari 
untuk 
penyerahanny
a. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  08:48:12



2232 w2200005497 12/8/2022 8:18 Informasi Lainnya Min parkir yang di depan BPJS 
kesehatan yang makan jalan 
belum ada tindakan juga apa 
ya min,mohon pihak terkait 
untuk menindak lanjuti

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tindaklanjuti 
berkali - kali 
dari 
pembinaan 
ke juru parkir 
karena 
kewenangan 
kami secara 
perundangan 
dalam 
bertindak 
hanya hanya 
membina, 
serta kami 
sudah 
mediasi 
dengan pihak 
BPJS yg 
memang 
karena lahan 
parkirnya 
sempit 
sehingga 
keluar sampai 

2022-12-08 
  16:21:30



2233 w2200005498 12/8/2022 8:22 Keluhan Infrastruktur Aja mung dutamode tok pak 
indomart sama alfamart 
tulisane palkir gratis tapi di 
tariki palkir Wes kue kadang 
mung di tariki duite tok ora 
gelem nyebrangna api-api ora 
weruh nek ana sing mlebu 
tapi pas metu ya langsung di 
parani

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Jika memang 
masih masuk 
zona parkir 
rumija yang 
masih dalam 
kewenangan 
dinas 
perhubungan 
maka akan 
kami lakukan 
pembinaan 
kepada 
jukirnya .Bisa 
di infokan di 
indomart 
atau alfamart 
mana karena 
di setiap 
indo/alfa 
berbeda ada 
yg sudah 
masuk zona 
dan belom 
masuk zona 
parkir, untuk 

2022-12-08 
  16:25:24



2234 f2200005928 12/8/2022 10:22 Informasi Lainnya kendaraan yg dari Jalan Kranji 
yg tembus jalan 
Ragasemangsang, banyak yg 
belok kiri/melawan 
arus....mohon dipasang Plang 
dilarang belok kiri.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasinya. 
Namun 
rekayasa lalu 
lintas dari 
pertigaan 
kranji ke 
selatan 
memang 2 
arah. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  11:02:45



2235 f2200005929 12/8/2022 10:24 Informasi Lainnya Njajal sing parkir 
sembarangan d tilang... men 
kapok

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya. 
Namun untuk 
penindakan 
penilangan 
adalah 
wewenang 
kepolisian 
karena itu 
sebagai 
langkah 
penegakan 
hukum dan 
aturan, 
sementara 
Dinas 
Perhubungan 
hanya bisa 
menghimbau 
dan 
melakukan 
pembinaan 
dengan di 
dampingi 
pihak2 
terkait. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  12:35:29



2236 w2200005509 12/8/2022 14:34 Pertanyaan Lainnya Selamat sore.... Minta 
tolong.... Coba...tanyakn ke 
dinas terkait...sesiapa saja yg 
mnerima bsu ojol..untuk 
wil.kec sumbang.desa 
gandatapa.ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ðŸ »ðŸ
™ ðŸ »krna untuk Wil kec.yg 
lain SDH PD bsa mncairkn 
bntuan tsb.ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK oleh 
bupati untuk 
calon 
penerima 
bantuan 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  16:19:57

2237 f2200005936 12/8/2022 14:36 Informasi Infrastruktur Pemberhentian bis 
Transbanyumas gon pasar 
Tambaksogra, kec.sumbang 
tulung mandan di geser 
semending lik... Aja pas bene 
belok mandegg.... ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak / Ibu 
untuk Kami 
koordinasikan 
dengan 
operator. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-08 
  16:18:10



2238 f2200005937 12/8/2022 14:39 Informasi Lainnya barusan saya lewat 
Margono.....masih jg buat 
parkir, jelas ada larangan 
masih jg buat parkir,,,yg 
sebelah selatan td retep 
mobil ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk di 
margono 
sudah 
ditindaklanjuti 
 berulang kali 
namun masih 
melanggar 
kembali jika 
tidak ada 
petugas. 
Akan kami 
koordinasikan 
dengan 
kepolisian 
yang 
berkewenang
an untuk 
menindak 
maturnuwun.

2022-12-16 
  14:45:14



2239 f2200005938 12/8/2022 14:39 Usulan Lainnya Buat Instasi terkait usul jalan 
raga semangaang jangan ada 
parkir di 2 sisi bikin 
macet.apalagi didepan SD al 
Irsyad SDH ada rambu 
larangan parkir nyatanya 
masih bebas parkir shg bikin 
MACET apalagi jam berangkat 
sekolah sama pulang sekolah 
Buat Instasi terkait usul jalan 
raga semangaang jangan ada 
parkir di 2 sisi bikin 
macet.apalagi didepan SD al 
Irsyad SDH ada rambu 
larangan parkir nyatanya 
masih bebas parkir shg bikin 
MACET apalagi jam berangkat 
sekolah sama pulang sekolah 
jalan Raga semang sang Bikin 
macet sampai depan pendopo 
dan keselatan sampai kantor 
PLN

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk di 
Ragasemangs
ang sudah 
ditindaklanjuti 
 berulang kali 
namun masih 
melanggar 
kembali jika 
tidak ada 
petugas. 
Kami juga 
sudah 
berkoordinasi 
dengan pihak 
BNI, PLN dan 
Al-Irsyad 
untuk 
mencari 
solusinya.

2022-12-16 
  14:45:46



2240 f2200005940 12/8/2022 16:20 Usulan Sosial 
Masyarakat

Mff menyikapi soal palkir liar 
entah itu di toko alfa indo 
dll,terutama di jln2 kota2 
besar itu memakan jln yg 
mana mengganggu pengguna 
jln Saya terima kasih sdh di 
jwb, semoga keluh kesah saya 
sebagai warga banyumas yg 
bekerja di melewati jln2 atau 
palkir risih Sekali Dan jg di 
banyumas di stlh jmbatan 
serayu itu ada tukang sebrang 
Kmren saya mau nyebrang tp 
tukang palkirnya malah 
ngegas santai mas woi, lah 
saya lihat padahal jln kosong 
jdi saya sdh melihat poisi sblm 
menyebrang dr arah barat 
mau ke arah selatan arah 
pasar banyumas, bukan apa2 
kalau ngegas kek gtu malah 
kek preman perasaan itu 
bukan tanggung jwb dia , 
melainkan tanggung jwb 
pengatur lalu lintas, Intinya 
keluh kesah tentang tukang 
palkir alangkah baiknya di 
tiadakan di hapus, di razia2 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas aduan 
dan sarannya. 
Dinas 
perhubungan 
hanya bisa 
melakukan 
pembinaan 
dan 
pengarahan 
kepada 
tukang parkir 
yang resmi 
dari 
pemerintah, 
untuk 
penindakan 
parkir liar 
akan kami 
koordinasikan 
dengan yang 
memiliki 
wewenang 
menindak 
yaitu dari 
pihak 
kepolisian.

2022-12-16 
  14:46:17



2241 G2200000378 12/8/2022 16:43 Pertanyaan Sosial 
Masyarakat

Alamat: Kabupaten/Kota 
Banyumas, Kecamatan 
Kalibagor, Kelurahan 
kalicupalor. Laporan : 
Mengenai bantuan BLT untuk 
driver online kenapa beda 
sama banjarnegara.banjar 900 
sedangkan Banyumas hanya 
dapat 600rb...

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK oleh 
bupati untuk 
calon 
penerima 
bantuan 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-09 
  08:50:08



2242 f2200005944 12/8/2022 18:06 Keluhan Infrastruktur Jalan raya karangsari kec. 
Kembaran kalau malam gelap, 
lampu jalannya pada mati, 
mohon ditindak lanjuti, 
terima kasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-13 
  08:11:26



2243 t2200000149 12/8/2022 18:19 Pertanyaan Lainnya maaf sebenarnya blt ojol tuk 
kabupaten Banyumas ada ga 
dananya plus mau dibagi 
kapan masa molor ga jelas 
bnget kaya gini ðŸ™ 

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK oleh 
bupati untuk 
calon 
penerima 
bantuan 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-09 
  08:50:35



2244 w2200005513 12/9/2022 8:11 Informasi Lainnya Taman Kota Ajibarang yang 
mi ninim Penerangan dan 
Lampu Jalan Dekat Lampu 
Merah Mati..Sangat 
Berbahaya Bagi Pengguna 
Jalan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-13 
  08:12:04



2245 i2200000531 12/9/2022 8:17 Informasi Lainnya Maaf nasib blt ojol yg 
kabupaten Banyumas kpn 
dicairkan saya sudah ke 
dishub dilempar ke dinsos 
suruh balik dishub ko pada 
lempar tanggung jawab sih 
sebenarnya dana buat blt ojol 
itu ada apa ga sih ko jadi 
molor dari Oktober sampai 
Desember ga ada kejelasan 
ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK oleh 
bupati untuk 
calon 
penerima 
bantuan 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-09 
  08:51:00



2246 i2200000533 12/9/2022 8:23 Informasi Lainnya pada bae kaya neng jl. 
kober+jl. pemuda, dalan 
secuil nggo parkir taksi thok, 
mari pirang dina terus labuh 
maning ðŸ¥´

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk di jalan 
kober sudah 
ditindaklanjuti 
 berulang kali 
namun masih 
melanggar 
kembali jika 
tidak ada 
petugas. 
Kami sedang 
koordinasikan 
dengan pihak 
Stasiun untuk 
mencari 
solusinya. 
Maturnuwun.

2022-12-16 
  14:46:42

2247 f2200005952 12/9/2022 8:58 Informasi Infrastruktur pak/bu ngadmin... tulung 
disampekaken... nika 
PERTELON SIMPANG 
GERIATRI saking arah kidul 
lampu bangjo sing teng 
pinggir mboten ketingal, anu 
goli masang nguja digesrukna 
apa witÂ²ane sing ngodor 
majuÂ² nggih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan segera 
diagendakan 
peninjauan 
dan 
perbaikan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-09 
  09:41:23



2248 f2200005955 12/9/2022 9:46 Informasi Lainnya Lapor ndan.. tlg lah parkir 
khusus ojol kebeh ng resto 
pwt di gratisna akeh tkg parkir 
ilegal langka karcise gawe ora 
nyaman ora bermanfaat apa" 
mbi pengunjung kdg stgah 
maksa .suwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Juru parkir 
yang 
menggunakan 
 KTA dan 
karcis parkir 
adalah juru 
parkir resmi. 
Sudah 
menjadi hak 
sebagai 
pengguna 
jalan yang 
dikenakan 
parkir untuk 
meminta 
bukti 
pembayaran 
/ karcis 
resmi. Sesuai 
perundangan 
setiap 
kendaraan 
yang berhenti 
dalam 
keadaan tidak 

2022-12-16 
  14:47:08



2249 f2200005957 12/9/2022 10:11 Informasi Lainnya Tlong donk lmpu jlan yg dket 
pintu perlintsan kereta api 
kaliwangi rawalo di.bnerin 
uda lma mati....kalo mlem 
peteng dedet....tlong tindak 
lanjut

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-13 
  08:12:57



2250 w2200005518 12/9/2022 10:31 Informasi Lainnya Jalan Ragasemangsang, parkir 
kanan kiri, arus dua arah. Jadi 
sering macet. Mohon 
ditrtibkan.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya 
sudah kami 
kordinasikan 
dgn bidang 
terkait, akan 
dipasang 
rambu 
larangan 
parkir disisi 
timur krn 
selama ini 
belum ada 
rambu 
larangan 
parkir.

2022-12-16 
  14:47:27

2251 f2200005963 12/9/2022 10:37 Usulan Infrastruktur Assalamu'alaikum pakk, maaf 
mau usul sebaiknya 
perempatan depan 
puskesmas banyumas itu di 
kasih trafik light, sudah 
banyak korban karna 
kecelakaan di situ... 
Terimakasih dan semog di 
realisasikan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sampaikan 
usulan ke 
kemenhub 
karena 
Kewenangann
ya ada di 
kemenhub, 
sedangkan 
utk pemda 
banyumas 
utk tahun ini 
dan tahun 
2023 tdk ada 
alokasi 
anggaran 
tsb.ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-10 
  20:25:10



2252 f2200005968 12/9/2022 11:28 Informasi Lainnya LPJU jln sumpiuh nusawungu, 
tepate petempatan kuburan 
jambu kemiri, lampune 
padam hampir sebulan belum 
d beneri pak Aduan Banyumas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-13 
  08:13:46



2253 f2200005972 12/9/2022 13:31 Keluhan Lainnya Ada keluh kesah dari 90% ojol 
dibanyumas raya bahwa 
parkir sangat membebani 
para ojol. Apalagi itu adalah 
parkir liar diluar pemerintah 
banyumas. Mohon dicarikan 
solusi supaya para ojol tidak 
dibebani.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Juru parkir 
yang 
menggunakan 
 KTA dan 
karcis parkir 
adalah juru 
parkir resmi. 
Sudah 
menjadi hak 
sebagai 
pengguna 
jalan yang 
dikenakan 
parkir untuk 
meminta 
bukti 
pembayaran 
/ karcis 
resmi. Sesuai 
perundangan 
setiap 
kendaraan 
yang berhenti 
dalam 
keadaan tidak 

2022-12-16 
  14:47:53



2254 i2200000536 12/9/2022 14:26 Informasi Lainnya mohon di pertigaan ceri pak 
ogah di tertibkan,bikin macet 
harusnya bisa jalan pelan tpi 
distop stop bikin macet dan 
ga nyaman.masa jln di kota di 
stop2 seenaknya aja sama pak 
ogah,solah olah purwokerto 
ga ada satlantas dan petugas 
resmi,dan aparat ga ada yg 
bertindak..memalukanðŸ¤¦ 
satu lagi mind..bengkel mobil 
di sebelah utara lampu merah 
pancurawis selalu 
menggunakan bahu jalan,buat 
kerja bongkar turun mesin 
berhari hari dan sangat 
mengganggu pengguna jln 
lain,.bengkel itu sudah taunan 
bhkan mgkin puluhan 
masa,pihak berwenang ga ada 
yg bisa nertib kan,atau 
memang pihak berwenang 
gapernah lewat pancurawis 
atau memang boleh 
menggunakan bahu jalan 
sampe hampir separo jl..hemz 
mohon solusinya

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk pak 
ogah bukan 
kewenangan 
dishub, untuk 
bengkel yg di 
pancurawis 
sudah pernah 
diberi 
pembinaan 
untuk tidak 
parkir dijalan 
krn 
mengganggu 
pengguna 
jalan lain, 
kembali perlu 
kesadaran 
bersama krn 
petugas tidak 
setiap saat 
ada dilokasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-10 
  07:57:03



2255 w2200005522 12/9/2022 15:54 Pertanyaan Lingkungan Siang pak, Maaf pak, saya dari 
ojol, saya mau nanya koh saya 
gak di kabari bansos lewat wa 
yg dari propensi

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Untuk yg 
mendapatkan 
bansos dari 
provinsi jawa 
tengah 
memang 
sudah 
disalurkan 
melalui 
kantor pos. 
ðŸ™ 

2022-12-10 
  08:08:25



2256 w2200005524 12/10/2022 8:12 Informasi Infrastruktur Mohon untuk segera 
diperbaiki...PJU...dijalan 
ringin Tirto...tepatnya di 
pertigaan depan kedai kopi 
Aren.....lampu penerangan 
mati....kondisi jalan 
ramai...rawan 
kecelakaan.....mohon untuk 
pihak yg terkait...untuk segera 
diperbaiki demi kelancaran 
pengguna jalan......terima 
kasih...atas perhatiannya

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-13 
  08:14:32



2257 w2200005525 12/10/2022 8:17 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum ww salam 
sejahtera untuk kita semua... 
Informasi..untuk bisa 
disampaikan ke instansi 
terkait.. LPJU...jalan lingkar 
barat wangon..dari 
perempatan terminal 
wangon..sampai pertigaan 
Panggang..ada 5 LPJU padam.. 
waktu bakda Mahrib.. mohon 
segera diperbaiki..Utamakan 
ditikungan sebelah barat 
bakso Dayat.. mks

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:48:12



2258 w2200005527 12/10/2022 9:00 Pertanyaan Lainnya Odong2di desa sikapat itu 
sering bawa rombongan 
anak2 TK ke obyek wisata 
Buken,randu bengkong,balai 
kemambang,Ama menara 
pandang apakah layak jalan...

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Baik terima 
kasih 
informasinya 
akan kami 
koordinasikan 
dgn satlantas 
polresta 
banyumas 
utk ditindak. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-11 
  20:06:09

2259 f2200005988 12/10/2022 12:48 Pertanyaan Lainnya Min, apa sebenarnya fungsi 
lampu merah alun-alun yg 
dari arah timur ke kanan Jl. 
Masjid? Jalan sudah satu arah 
dan tidak ada simpangan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan kami 
analisis di 
lapangan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-11 
  20:05:18



2260 f2200006000 12/10/2022 14:48 Informasi Energi Ppj ( pajak penerangan jln ) 
bayar terus lampu jln mati 
kpn mau di ganti , Jln masjid 
baru Arcawinangun lmpu mati 
dh lama tolong dnas 
terkait.....bentar lagi mu puasa

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-16 
  14:48:30



2261 f2200006001 12/10/2022 14:50 Informasi Energi Lampu penerangan jalan mati 
Jalur utama Baturraden Awit 
Tikungan cinta alam nyampe 
kampus7 Ada 4titik Jalur 
Baturraden barat Awit gedung 
Kemensos soteria nyampe 
bundaran terminal 
Baturraden Mengingat jalur 
rawan + musim ujan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-13 
  08:15:28



2262 w2200005533 12/10/2022 16:38 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan raya 
desa Sidamulya - tikungan 
cemuris kemranjen mati 
sudah +- 3 bulan tidak ada 
tindakan sampai saat ini. 
Mohon di follow-up karena 
sangat-sangat 
membahayakan. Terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-13 
  08:16:28



2263 i2200000537 12/10/2022 18:49 Informasi Infrastruktur Selamat malam. Bapak/ibu yg 
sy hormati, warga rempoah rt 
04/05 kecamatan baturraden 
kabupaten banyumas. Ingin 
mengadukan bahwa, lampu 
penerangan jalan depan 
kantor BKK baturraden sudah 
mati kurang lebih 2 bulan. 
Mohon untuk di betulkan. 
Terimakasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-13 
  08:18:20

2264 w2200005538 12/11/2022 10:57 Informasi Lainnya Di jalan ragasemangsang 
min...tepatnya di sebelah 
kantor PLN,,parkir mobil nya 
kiri kanan jalan....bikin macet

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai terimakasih 
informasinya 
sudah kami 
kordinasikan 
dgn bidang 
terkait, akan 
dipasang 
rambu 
larangan 
parkir disisi 
timur krn 
selama ini 
belum ada 
rambu 
larangan 
parkir. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-12 
  12:47:39



2265 w2200005540 12/11/2022 12:03 Keluhan Lainnya Sebelah kanan BNI dekat 
alun2 itu parkir mobil kanan 
kiri tolong di benahi pak 5 Jl. 
Raga Semangsang 
https://maps.app.goo.gl/cqdG
dwFZ5fHSL5Cd6

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai tindaklanjut 
kordinasi dan 
pembinaan 
ke tukang 
parkir yg ada 
di sepanjang 
jalan tersebut.

2022-12-12 
  12:51:32

2266 f2200006008 12/11/2022 17:55 Usulan Lainnya Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarokatu 
Kpd yg terhormat dinas 
perhubungan darat /DISHUB 
kbabupaten banyumas 
dengan ini sangat2 berharap 
untuk segera menerjunkan bis 
sekolah gratis tepatnya dijalur 
ruas propinsi patikraja 
banyumas krna saat ini 
angkutan umum dijalur trsbut 
sangat langka adanya cuma 
pagi smp jm 12 siang 
sedangkan anak2 sekolah 
sekrang pulangny ad yg jm 3 
sore jls udah g ad angkot. Ak 
pribadi sangat ksihan kpda 
siswa klu pulang jlan 
kaki...kdang nyegat bak 
trbuka blm tentu supirny mau 
ditumpangi...Monggo Dinas 
trkait untu di prtimbangkan 
dan ditindaklanjuti sekian dan 
wassalamu'alaikum 
warahmatullahi wabarokatu.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai waalaukumus
salaam...terim
a kasih atas 
saran bapak 
Ibu..untuk 
bus sekolah 
gratis saat ini 
baru bisa 
melayani di 
daerah 
perbatasn 
Dan pinggiran 
yang tidak 
terlayani 
angkutan 
umum...untuk 
 wil patikraja 
masih 
beroperasi 
angkutan 
perdesaan 
jalur 11, 
tinggal 
dimaksimalka
n jam 
operasionalny
a. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-11 
  20:07:07



2267 f2200006009 12/11/2022 18:18 Informasi Lainnya Perempatan Kebondalem 
arah srimaya nek wengi akeh 
kendaraan arah ngidul. 
Ngertine perboden cuma 
sampe jam 10 wengi. Jajal 
dinei tulisan perboden 24jam 
min.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
nya, akan 
kami trus kan 
ke seksi yg 
menangani. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-12 
  12:44:47

2268 f2200006014 12/11/2022 20:32 Informasi Energi Lampu APIL simpang Ps Wage 
nek dideleng skang wetan 
sing kidul gili karo lor gili cok 
ora genah tur kurang padang 
terutama go wong sing jarang 
liwat kono.. Sing lor 
ketutupan tiang2 mbuh apa.. 
Sing kidul ketutupan 
wit\godong2 karo tiang2 
mbuh apa pd jejeran..ðŸ˜…

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
informasi dan 
masukan nya, 
akan kami 
agendakan 
Pemeliharaan 
nya. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-12 
  12:20:16

2269 f2200006015 12/11/2022 20:34 Usulan Energi Sudah saatnya prapatan spbu 
karang nanas dikasih lampu 
merah kuning ijo

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
sarannya. 
Sudah masuk 
ke dalam 
agenda 
pengadaan, 
namun 
demikian 
tahun ini dan 
tahun 2023 
blm tersedia 
anggaran 
pengadaanny
a. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-12 
  12:19:32



2270 f2200006016 12/11/2022 20:36 Usulan Lainnya masukan baen pak admin, 
masalah perpakiran 
dievaluasi. kayane mandeg 
nang endi baen kena parkir.....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Juru parkir 
yang 
menggunakan 
 KTA dan 
karcis parkir 
adalah juru 
parkir resmi. 
Sudah 
menjadi hak 
sebagai 
pengguna 
jalan yang 
dikenakan 
parkir untuk 
meminta 
bukti 
pembayaran 
/ karcis 
resmi. Sesuai 
perundangan 
setiap 
kendaraan 
yang berhenti 
dalam 
keadaan tidak 

2022-12-16 
  14:48:51

2271 f2200006017 12/11/2022 20:37 Usulan Lainnya Tolong pemberhentian trans 
banyumas di benahi supaya 
tidak mengganggu pengguna 
jalan lain min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
bapak ibu 
untuk 
menjadi 
bahan 
evaluasi kami 
dan operator. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-12 
  12:23:22



2272 f2200006019 12/11/2022 20:42 Informasi Energi Lampu penerangan dari 
puskesmas cilingok ke arah 
karanglo gak berfungsi pada 
mestinya Banyak yang mati 
Maaf fotonya belum ada

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-13 
  08:19:13



2273 f2200006020 12/11/2022 20:44 Informasi Energi LPJU cangkring (cogreg-
cirebag) kecamagan gumelar 
mati maning min, peteng 
dedet pokoke

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:49:14



2274 f2200006022 12/11/2022 20:48 Informasi Infrastruktur Pertelon man 1 ngidul peteng 
ndedet kaya ra ana 
penerangan jalane sama sekali

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-13 
  08:20:00



2275 f2200006023 12/11/2022 20:49 Informasi Energi LPJU padam di jalan Gunung 
Slamet Grendeng pas 
pertigaan jalan kenanga 
Grendeng kampus Unsoed 
Purwokerto min.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-16 
  14:49:35



2276 f2200006024 12/11/2022 20:50 Informasi Infrastruktur Ngadu Penerangan Jalan 
Umum turunan prumput karo 
pager alang peteng lampu 
mati ra didandani ...petugase 
pln kon blusukan wengi wengi 
min keliling kabupaten 
banyumas ben paham 
dalan...suwun Min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-13 
  08:20:43



2277 f2200006026 12/11/2022 21:04 Informasi Energi Lampu dalan krumput pak 
akeh sing mati motorku 
peteng mben wengi liwat urg 
didandan dandani

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-13 
  08:21:33



2278 f2200006031 12/11/2022 21:34 Informasi Energi LPJU ngarp baledesa notog 
ngasi gutul lapangan notog 
wis suwe ora murub ora di 
dandan dani....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:49:54



2279 w2200005549 12/13/2022 8:01 Informasi Lainnya Assalamu'alaikum 
pak,buk,hanya ingin melapor 
sepanjang jalan jembatan 
lingga mas utk lampu jalannya 
rusak,,sangat gelap tidak ada 
penerangan takutnya ada 
begalðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-15 
  08:42:16



2280 w2200005550 12/13/2022 8:03 Informasi Lainnya Assalamualaikum, min mohon 
mf di jln raya pegalongan - 
gunung tugel sebelah SD 
pegalongan ada pohon 
menutupi lampu penerangan 
jln, dulu katanya mau di 
tangani sama KSM tpi sampai 
sekarang belum di tangani. 
Kasihan pengguna jln klu mlm 
kurang terang. Mohon di 
tindak lanjuti min. Suwun 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-15 
  08:41:28



2281 w2200005551 12/13/2022 8:04 Informasi Lainnya Selamat malam pak. Mau 
lapor lampu penerangan jalan 
mati. Jl. Pramuka banyumas 
Selatan alun alun banyumas 
Membahayakan karena pas 
tikungan alun alun banyumas

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-15 
  08:40:32



2282 f2200006036 12/13/2022 8:44 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan 
supriyadi sekitaran traffic 
light kaliputih mati. Mohon di 
perbaiki. Matur suwun ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-15 
  08:39:31



2283 f2200006045 12/13/2022 10:18 Informasi Lainnya Lampu bangjo tamkot 
Sumpiuh durung aktif, apa 
ngenteni ana korban nembe 
diaktifna.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Lampu traffic 
light tersebut 
kewenangan 
nya ada di 
kementrian 
perhubungan, 
 sudah sering 
kali kami 
adukan juga 
ke 
kemenhub. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-13 
  15:02:08



2284 f2200006046 12/13/2022 10:19 Informasi Lainnya Jl sultan agung karangru 
lampu penerangannya kebalik 
timernya ,kalo siang nyala 
kalo malam malah mati min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-15 
  08:38:39



2285 G2200000384 12/13/2022 11:12 Informasi Lainnya Assalamualaikum min Maaf 
ijin menyampaikan pendapat, 
saya warga banyumas. Mohon 
untuk dibuatkan peraturan 
mengenai jam operasional 
roda 6 keatas. Setiap hari 
pada saat jam berangkat 
sekolah dan kerja dijalan dari 
ajibarang ke purwokerto 
banyak sekali trukÂ² besar yg 
lewat, mengakibatkan jalan 
macet dan rawan kecelakaan 
karna banyak sepeda motor 
atau mobil yg memaksa 
menyalip trukÂ² tersebut. 
Mohon kiranya dibuatkan 
aturan larangan operasional 
truk di jamÂ² padat. 
Terimakasih sebelumnya

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m wr.wb. 
Terimakasih 
atas 
pendapat dan 
usulannya, 
akan kami 
sampaikan ke 
Kementerian 
Perhubungan.

2022-12-16 
  14:50:15



2286 f2200006047 12/13/2022 11:16 Informasi Lainnya Lampu penerangan jln pada 
mati di daerah sepanjang 
pliken depan pabrik soun 
,soalnya rawan terjadi 
kriminal, lampu penerangan 
jln jangan sampe mati, demi 
keselamatan bersama

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-13 
  18:20:30



2287 f2200006050 12/13/2022 11:25 Informasi Infrastruktur Jalan Raya Rawalo dari 
Bendung gerak serayu/BGS 
s.d Spbu lampu merah Rawalo 
sering terjadi kecelakaan dan 
hampir tiap bulan pasti ada 
korban MD mohon dinas 
terkait untuk menambah 
Rambu2 disetiap pertigaan 
baik itu lampu kuning atau 
sejenis plosi tidur dan disetiap 
Sekolahan dikasih Zebra Croos 
dan Rambu Zona selamat 
sekolah sekian terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas usulan 
nya, usulan 
Saudara akan 
kami 
teruskan ke 
BPTD Solo, 
karena jalan 
tersebut 
berada dlm 
kewenangan 
jalan nasional 
(kemenhub). 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-14 
  07:52:57



2288 w2200005556 12/13/2022 15:00 Usulan Lainnya Selamat siang saya punya 
usulan kalo naik bis tran bms 
metode pembayaran non-
tunai dan uang tunai , jadi kita 
warga bms dimudahkanðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat siang 
bapak 
ibu...sesuai 
dengan 
Standar 
Pelayanan 
Minimal 
Kementerian 
Perhubungan 
bahwa 
metode 
pembayaran 
trans 
banyumas 
wajib non 
tunai, bisa 
tapping kartu 
atau scan 
barcode QRIS 
e 
wallet/mobile 
 banking. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-13 
  16:38:57



2289 w2200005557 12/13/2022 15:33 Pertanyaan Lainnya Hallo selamat sore , saya mau 
bertanya kenapa saya , selaku 
ojol tidak dapat bantuan 
bansos khusus ojol ya ka. 
Padahal saya belum punya 
rumah dan pinya balita masih 
kecil kecil , ini sangat tidak 
adil , malah yg dapat orang yg 
pada punya rumah sendiri , 
atau tim survey dan pihak 
terkait tidak tau , memang 
saya tinggal di rumah bagus 
tapi saya hanya menpang di 
rumah saudara ,terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bantuan 
subsidi untuk 
angkutan 
umum saat 
ini masih 
tahap 
penandatanga
n SK oleh 
bupati untuk 
calon 
penerima 
bantuan 
mudah2an 
tidak lama 
lagi sudah 
bisa 
dicairkan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-13 
  15:34:08



2290 i2200000539 12/13/2022 17:12 Informasi Infrastruktur Selamat sore pak,,, Belakang 
moro pak, Lampu jalan g 
nyala semua, Peteng kalau 
malam

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-15 
  08:43:38



2291 f2200006059 12/13/2022 19:14 Informasi Infrastruktur Min,ijin melapor,mbengi aku 
liwat jln raya tepate nang 
perbatasan karang lo kr 
cikidang kec cilongok lampu 
penerangan jalan e ana sing 
sipet 4 titik,matur nuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:50:36



2292 w2200005564 12/14/2022 10:04 Usulan Infrastruktur Usul untuk di berikan halte 
distasiun Purwokerto, halte 
untuk taxi online dan 
ojekonline, karena banyak 
penumpang yang di intimidasi 
oleh ojek pangkalan dan taxi 
kuning

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas saran 
bapak 
ibu...rencana 
tersebut 
sudah 
beberapa kali 
dilaksanakan 
sosialisasi 
namun masih 
ada 
penolakan 
dari 
komunitas 
ojek dan taxi 
stasiun 
purwokerto. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-14 
  10:24:48



2293 f2200006073 12/14/2022 10:31 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
patikraja_banyumas.. Kususe 
neng daerah sokawera akeh 
sing mati admin.. Tulung 
untuk dinas terkait, di 
dandani apa di tukokna 
boklam lahðŸ˜  Ben padang, 
anu dalan rame loh.. 
SuwunðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-15 
  08:45:05



2294 w2200005567 12/14/2022 10:51 Usulan Lainnya Lapor. Tolong kalau driver 
online ( ojol ) nganter atau 
jemput masuk ke terminal 
jangan kena parkir 2000.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
atensinya...ak
an kami 
teruskan ke 
pihak 
pengelola 
parkir agar 
driver ojol 
tdk di pungut 
parkir pada 
saat 
mengantar 
penumpang..d
an semoga di 
Akomodir. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-14 
  12:28:38



2295 w2200005569 12/14/2022 11:12 Informasi Lainnya Rsu banyumas ngetan jjal 
arah banjar tugu mandiraja 
delaih lampu penerangan 
dalan min lah bangeten pisan 
peteng jrimet kalah ng dln 
desa

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:50:54



2296 f2200006099 12/14/2022 12:47 Usulan Energi Lampu jalan lapangan kusuma 
Sumpiuh selalu gelap, Padahal 
sering bgt ada motor yg gak 
ada lampunya sering sliweran, 
klo papasan jadi kaget...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-15 
  08:46:07



2297 w2200005573 12/14/2022 13:32 Informasi Lainnya Assalamualaikum pak 
bos,mohon bantuannya untuk 
LPJU di desa Baseh tepatnya 
di Kadus 3 minim LPJU,mohon 
untuk dinas terkait supaya di 
tindak lanjut terima kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-15 
  08:46:46



2298 w2200005574 12/14/2022 14:22 Usulan Lainnya Untuk dishub ada usulan kalu 
bisa tran jateng sampai kroya 
kalau sore angkutan sepi 
kalau ada tran jateng inya 
alloh ekonomi makin maju

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Akan kami 
sampaikan 
usulan 
tersebut 
dengan pihak 
BRT dan 
Transjateng.

2022-12-16 
  14:51:13

2299 f2200006106 12/14/2022 18:55 Usulan Lainnya Bis sinar jaya murni jaya dll 
supaya. Jangan ugal-ugalan 
nyalip mangan dalane wong

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Baik terima 
kasih 
informasinya 
akan kami 
koordinasikan 
dgn satlantas 
polresta 
banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-14 
  19:21:06



2300 w2200005577 12/14/2022 19:06 Informasi Infrastruktur Selamat sore mohon izin 
bapak yang terhormat , 
melaporkan untuk adanya 
penerangan jalan di jalan 
provinsi khususnya arah 
menganti rawalo arah ke bulu 
payung untuk adanya lampu 
penerangan jalan terimakasih 
pak.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-15 
  08:48:11



2301 f2200006118 12/15/2022 8:35 Usulan Lainnya Jalan2 yg lebar , conto Jl 
Sudirman, Gatsu, digawe dua 
arah lagi. Lha jalan2 sing 
luwih cilik conto jl Kranji, 
kol.Sugiono, Ragasmsang ora 
apa2 digawe 1 arah....

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, sudah 
kami review 
terkait 
efektivitas 
sistem satu 
arah di dlm 
kota 
purwokerto, 
namun 
demikian 
kebijakan 
tersebut 
sudah di 
tetapkan dan 
disetujui 
forkompinda 
dan sudah 
dianalisis 
oleh 
akademisi 
unsoed dan 
ump, sejauh 
ini blm ada 
agenda 
evaluasi dari 
pemangku 

2022-12-16 
  14:51:34



2302 f2200006121 12/15/2022 8:49 Usulan Infrastruktur Jalan2 yg lebar , contoh Jl 
Sudirman, Gatsu, digawe dua 
arah lagi. Lha jalan2 sing 
luwih cilik contoh jl Kranji, 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, sudah 
kami review 
terkait 
efektivitas 
sistem satu 
arah di dlm 
kota 
purwokerto, 
namun 
demikian 
kebijakan 
tersebut 
sudah di 
tetapkan dan 
disetujui 
forkompinda 
dan sudah 
dianalisis 
oleh 
akademisi 
unsoed dan 
ump, sejauh 
ini blm ada 
agenda 
evaluasi dari 
pemangku 

2022-12-16 
  14:51:56



2303 t2200000152 12/15/2022 8:54 Informasi Infrastruktur Tolong diteruskan ke dinas 
terkait, Jl. Soeparno depan FIB 
sampai Fabio Unsoed 
beberapa LPJU mati, mohon 
segera diperbaiki

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  14:52:19



2304 i2200000541 12/15/2022 8:58 Informasi Lainnya Selamat malam min, Perihal 
LPJU mati di jalan riyanto, 
tepatnya perempatan gang 
anggrek, depan apotik dunia 
medika.. Mohon untuk segera 
ditangani. Jalan ramai, 
meminimalisir resiko 
kecelakaan Maturnuwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-16 
  14:52:40



2305 w2200005581 12/15/2022 10:59 Informasi Lainnya Mohon ditertibkan parkir liar 
di sepanjang jalan RS 
Margono Pak, jalan udah 
sempit tapi jadi penuh mobil 
ntah pengunjung atau taksi 
online bikin tambah macet

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk di 
margono 
sudah 
ditindaklanjuti 
 berulang kali 
namun masih 
melanggar 
kembali jika 
tidak ada 
petugas. 
Akan kami 
koordinasikan 
dengan 
kepolisian 
yang 
berkewenang
an untuk 
menindak 
maturnuwun. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-16 
  12:57:46



2306 f2200006124 12/15/2022 12:31 Informasi Infrastruktur Lampu krumput pak segera 
didandani lah peteng koh 
medeni, jalan raya krumput 
desa pageralang kemranjen

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  12:58:08



2307 f2200006126 12/15/2022 17:52 Informasi Energi Lampu Penerangan yang ada 
di alun alun Purwokerto mati 
sudah sejak lama hingga saat 
ini kalau malem masih belum 
menyala. Assalamualaikum 
warahmatullahi wabarakatuh, 
kepada Dinas / pihak yang 
menangani masalah Lampu 
penerangan di alun alun 
Purwokerto, agar bisa 
memperbaiki lampu 
penerangan yang mati di alun 
alun Purwokerto kusus nya 
Lampu Sorot yang berada di 
sisi barat sebelah utara dan 
lampu yang berada di area 
tiang bendera. Kondisi nya 
mati sudah lumayan lama 
berminggu minggu namun 
hingga saat ini belum 
menyala, alhasil kalau malem 
penerangan tidak maksimal 
karena bagian tiang bendera 
dan sisi barat sebelah utara 
Gelap. Semoga dari dinas 
terkait bisa untuk segera 
memperbaiki nya. Supaya 
kalau malam area alun alun 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 
giliran. 
ketersedian 
anggaran dan 
material. 
Untuk itu 
kami mohon 
pengertiannya
. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-16 
  12:58:32



2308 w2200005587 12/15/2022 18:16 Informasi Energi Selamat malam, ijin 
mengadukan Lampu 
penerangan Jalan (power 
solar cell) mati/tidak menyala 
dan traffic light orange di 
sepanjang jalan SPBU Kejawar 
Banyumas s.d. Tanjakan 
Makam sipo Kejawar Sisi 
barat jalan.. Mohon untuk 
segera ditindaklanjut, karena 
sangat gelap dan tikungan 
rawan kecelakaan. 
Terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk LPJU 
tersebut 
tidak bisa 
diperbaiki 
dinas 
perhubungan 
karena 
material nya 
tidak ada dan 
tidak bisa 
memperbaiki 
, PJU Tata 
Surya dilokasi 
tersebut 
adalah milik 
kementerian 
dan yang 
memiliki 
kewenangan 
untuk 
memperbaiki 
adalah 
kementerian. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-16 
  12:59:03



2309 f2200006129 12/16/2022 7:46 Informasi Infrastruktur Lpju jalan desa adisara Rt1/03 
mati min... Jalan penghubung 
adisara - Tunjung Jatilawang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-16 
  12:59:25



2310 w2200005591 12/16/2022 7:55 Usulan Infrastruktur Sugeng enjing admin, min utk 
polisi tidur di dpn mesjid 
wijayakusuam sblh SMA2 
dipertimbangkan lg krn 
merusak ban mobil/motor.. 
itu jg jln kota bukan desa.. 
kegiatan ga tiap hari.. kl mgk 
ada kegiatan biar lbh lambat 
di kasih rambu2 yg sementara 
dan ada petugas..ben dina lwt 
pindo rasane ga nyaman bgt.. 
pagi sore.. pdhl kondisi jln 
sepi.. polisi tidur ada 3 x 2 = 6 
..maturnuwun Min ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukannya. 
Pemasangan 
rumble strip 
tersebut 
sebagai 
respon sering 
terjadi 
kecelakaan di 
areal situ 
(ada 
permintaan), 
hanya saja 
material yg 
tersisa utk 
rumble strip 
tsb hanya 
material yg 
ada sekarang, 
bukan 
menggunakan 
 material yg 
lebih 
soft/lunak, 
akan kami 
evaluasi dan 
atau kami 

2022-12-18 
  11:37:36



2311 w2200005600 12/16/2022 14:40 Usulan Lainnya Lampu merah karang bawang 
macet panjang dikarenakan 
lampu hijau nya cm beberapa 
detik pdhl kendaraan padet yg 
dr arah andang menuju 
terminal Bulupitu, kemacetan 
panjang dr perempatan 
karang bawang sampai 
andang pangrenan, mohon di 
kondisika

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami cek 
dilapangan 
utk 
perbaikan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-18 
  11:38:33

2312 t2200000153 12/16/2022 17:40 Informasi Lainnya Jalan Ragasemangsang 
sebelah timur BNI Purwokerto 
dipenuhi mobil parkir di sisi 
kanan kirinya. Sangat 
mengganggu pengguna jalan 
ðŸ˜ªðŸ˜ªðŸ˜ª

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk di 
Ragasemangs
ang sudah 
ditindaklanjuti 
 berulang kali 
namun masih 
melanggar 
kembali jika 
tidak ada 
petugas. 
Kami juga 
sudah 
berkoordinasi 
dengan pihak 
BNI dan PLN 
untuk 
mencari 
solusinya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-18 
  11:40:32



2313 w2200005602 12/16/2022 19:12 Informasi Infrastruktur Ijin melaporkan,. PJU Jln Raya 
Tambak Tidak menyala, mulai 
dari Pertigaan SMP 1 Sampai 
MTS N tambak,. sdh hampir 
satu Bulan blm ada 
Perbaikan,.. Mohon 
perhatianya, Nuwun ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai sudah nyala 
lampunya 
nggih

2022-12-16 
  19:20:46

2314 w2200005603 12/16/2022 21:21 Keluhan Infrastruktur Assalamualaikum...sy 
pengguna jln..mengeluhkan 
begitu cptnya lampu merah 
diperemptn Kr bawang, jl 
gerilya dr arah barat...hari 
biasan sj kroditnya sp dpn 
taman anggrek apalg nti 
jelang NATARU..mohon kpd 
dinas terkait u scptny 
mengatur ulang timer nya spy 
tdk tjd antrian pnjg 
..tks..wasallamualaikumðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
kami cek 
dilapangan 
utk 
perbaikan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-18 
  11:42:18



2315 w2200005606 12/17/2022 8:13 Informasi Energi Lampu jalan di daerah andang 
pangrenan setiap malam mati 
Lampu jalan sebelah kanan 
arah ke orion ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-19 
  11:35:27



2316 w2200005607 12/17/2022 11:22 Pertanyaan Lainnya Selamat siang min Punten 
melu takon Nek misal njaluk 
di gawekna lampu kuning 
(hati hati) nang nggon sing 
ana zebra crosse sih bisa apa 
ora yah min ? Maturnuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
pertanyaanny
a. Silahkan 
diajukan 
tertulis, akan 
tetapi utk 
saat ini tidak 
tersedia 
anggaran 
pengadaan 
lampu WL. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-19 
  08:15:07

2317 i2200000542 12/17/2022 17:30 Informasi Infrastruktur Sugeng enjang pak, mhn ijin 
lapor Dari jalan raya antara 
banyumas sampai buntu, ada 
warga yg melakukan buka 
tutup jalan. Padahal cuma ada 
pekerjaan talud, material pun 
tidak di aspal, tp dipinggiran 
sempadan jalan. Masih bisa 
dilewari 2 arah dengan 
normal. Sangat mengganggu 
perjalanan, jadi macet 
padahal tidak perlu dibuka 
tutup. Maturnuwun, sehat 
selalu nggih pemimpinku 
ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ ......Jalan raya 
kalibagor jg sama, ada 2 buka 
tutup sbmntr yg urghen cuma 
1 pekerjaan

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Penertiban, 
pengarahan 
dan 
penindakan 
di jalan 
merupakan 
kewenangan 
Kepolisian. 
Akan kami 
kooordinasika
n dan cek ke 
lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-19 
  08:16:11



2318 w2200005612 12/17/2022 21:26 Informasi Lainnya Penerangan jln parakan onje 
karangsalam engga nyala jadi 
jln nya gelap

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-19 
  11:36:24



2319 w2200005613 12/18/2022 8:04 Informasi Infrastruktur Itu ruas jalan rawalo Patikraja 
lagi di aspal diberlakukan 
sistem buka tutup terus itu 
orang yang jaga minta uang 
kepengguna jalan yang lewat 
dengan cara menghadang laju 
kendaraan itu sangat 
mengganggu dan 
membahayakan coba 
diteruskan ke yang 
bersangkutan biar ada 
pembenahan lagi mengenai 
hal tsb

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
jalan tersebut 
merupakan 
jalan Nasional 
yg sedang 
dalam 
perbaikan 
sehingga 
diberlakukan 
buka tutup, 
untuk org yg 
meminta 
uang adalah 
sukarela, 
kecuali kalau 
memaksa 
akan kami 
koordinasikan 
dengan 
polsek 
setempat. 
Mohon maaf 
atas kekurang 
nyamanan, 
karena 
perbaikan 

2022-12-19 
  08:18:47



2320 i2200000543 12/18/2022 19:28 Informasi Lainnya Kami mau melaporkan kondisi 
LPJU mati/ rusak di wilayah 
desa pliken kec kembaran. 
Tepatnya jln bojonhsari pliken 
kec kembaran dari pertigaan 
pliken sampai peebatasan 
deda bojongsari. Mohon 
untuk segera d tindaklanjuti 
oleh dinas terkait untuk jadi 
perhatian. Terimakasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-19 
  11:37:23



2321 i2200000544 12/18/2022 19:36 Keluhan Lainnya Kenapa masalah parkir belum 
juga ada ketertiban.. parkir di 
banyumas semakin menjadi, 
saya cari barang di alfa 
indomart barang tidak dapat 
Bayar parkir habis 10rb Di atm 
pun ada parkir. Apa ga ada 
solusi?

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sesuai 
perundangan 
setiap 
kendaraan 
yang berhenti 
dalam 
keadaan tidak 
bergerak 
yang bersifat 
sementara 
karena 
ditinggalkan 
oleh 
pengemudiny
a dikenakan 
parkir, dan 
parkir 
dikenakan 
retribusi 
sesuai aturan 
yg berlaku. 
Bisa di 
infokan di 
indomart 
atau alfamart 

2022-12-19 
  08:20:03



2322 w2200005621 12/18/2022 20:13 Pertanyaan Lainnya malem min..td tgl 18 des 
2022 sore jam 5 an saya hbs 
dr pertokoan kodim....sy dtg 
sekitar jam 2 an siang kalo ga 
salah parkir mobil di depan 
toko gema elektrik kemudian 
keluar dr parkiran jam 5 an 
sore....pas mau bayar parkir 
saya langsung kasih 2rb krn 
setau saya aturannya kalo 
mobil parkir 2rb kan....kok 
msh dimintain lagi 1rb sm 
tukang parkirnya kata dia 
parkir 3rb sy tny knp 3rb dia 
jawab iya krn hari minggu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sesuai aturan 
retribusi 
parkir ruang 
milik jalan 
untuk 
kendaraan 
roda 4 
tarifnya 
adalah 2 ribu 
rupiah. Akan 
kami 
koordinasikan 
dengan 
pengelola 
parkir 
setempat jika 
ada juru 
parkir resmi 
maupun liar 
yang tidak 
sesuai 
dengan 
aturan untuk 
dilakukan 
pembinaan 

2022-12-19 
  09:00:42



2323 w2200005622 12/18/2022 21:46 Informasi Lainnya Min ijin lapor lampu jalan 
mati Lokasi disini, mohon d 
cek min Depan Klinik dan 
depan pt maliawan min Sama 
di depan pasar Tambaksogra 
Depan tam Baja

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-19 
  11:38:15



2324 w2200005626 12/19/2022 8:51 Pertanyaan Lainnya Oh bgtu... Jadi bgini pa..kami 
kn SElaku ojol Bms..mndptkn 
bntuan dri dishub sbsar 
600.000 TPI..pncairanya..di 
bgi menjadi 2 thap... Untuk yg 
bntuan dishub yg msuk data 
propinsi...SDH di bgikan per 
tgl 8 SMP 15 bln ini..dan SDH 
slese... Dan untuk data yg 
msuk kbupaten..KTA 
nya..molai di bgikn per tgl 16 
SMP Ahir bulan ini.... 
Cuma..kami selaku yg data 
nya msuk kbupaten..blm 
mnerima kbr kpastian SMP 
detik ini..kpn kami bsa 
mnrima bntuan 
tsb....bgtu..pa... Jdi klo TDK 
kberatan....tolong...konfirmasi 
ke dinas terkait soal 
ini..pk...nuwun...ðŸ™ ðŸ »ðŸ™ ð
Ÿ »ðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Selamat pagi, 
untuk bansos 
dari dinas 
sosial bukan 
dari dishub 
nnt teknis yg 
akan 
menyalurkan 
dinsos juga 
dan saat ini 
sedang diatur 
untuk teknis 
penyaluranny
a jadi mohon 
untuk 
bersabar 
nggih terima 
kasih. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-19 
  09:24:44



2325 e2200000079 12/19/2022 12:59 Informasi Lainnya Kenapa Puskesmas 
Karanglewas sebagai layanan 
kesehatan utk publik malah 
parkirnya ditarik bayaran, 
padahal untuk obat di 
puskesmas tersebut saja 
gratis?

email DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
usulannya. 
Untuk 
parkiran di 
puskesmas 
retribusi 
parkirnya 
masuk ke 
puskesmas 
karena itu 
BLUD, jadi 
bukan 
kewenangan 
Dinas 
Perhubungan 
di seluruh 
puskesmas 
kabupaten 
Banyumas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-21 
  10:01:46



2326 w2200005637 12/19/2022 19:30 Pertanyaan Lainnya Layanan bus trans banyumas 
sampai jam berapa ya min? 
Sudah 2 bus yg melewati saya 
tidak mau berhenti ambil 
penumpang. Dari jam 7 
malam ini di pemberhentian 
bus tayasa desa kedungrandu. 
Saya mau ke purwokerto

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Untuk 
Koridor 1 
Terminal 
Pasar Pon - 
Terminal 
Ajibarang jam 
5.15 - 19.46 , 
untuk Koridor 
2 Terminal 
Notog 
(Patikraja) - 
Terminal 
Baturaden 
Bawah jam 
4.45 - 19.36 , 
dan Koridor 3 
Terminal 
Bu;upitu - 
Terminal 
Kebondalem 
jam 5.00 - 
19.23. Untuk 
informasi 
lebih jelasnya 
bisa dilihat di 

2022-12-21 
  15:06:02



2327 w2200005638 12/19/2022 21:04 Informasi Infrastruktur Selamat malam pak,,Ijin 
melapor pak LPJ sepanjang jl 
situmpur banyak yg mati 
pak.sudah hampir 2 Minggu 
belum diperbaiki pak 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-20 
  10:51:53



2328 f2200006164 12/20/2022 8:14 Informasi Lainnya Lapor min. Sing pada pit pitan 
dina Minggu aja neng tengah 
kro nggetombol dadi telung 
mbatis nutupi dalan angel 
sing motoran nyalippe

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
teruskan 
informasi nya 
ke instansi 
terkait 
penertiban 
dan 
disampaikan 
ke komunitas 
sepeda 
banyumasðŸ™ 
ðŸ ¼

2022-12-20 
  10:50:23



2329 f2200006166 12/20/2022 8:18 Informasi Infrastruktur Kabel LPJU ning tanjakan 
cikawung-semedo pedot wis 
ana 1 wulanan Punten kon di 
sambungna maning Melas 
sing liwat bengi kepetengen 
Yah ji Gumuk Sutopo

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-20 
  10:52:50



2330 f2200006172 12/20/2022 9:13 Informasi Lainnya Jalan raya karangnangka - 
kutaliman masih minim 
penerangan pak Terakhir 
minggu kemaren ada 
kecelakaan karena jalan agak 
gelap, yg naik motor banter 
banter jan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-20 
  11:38:36



2331 i2200000547 12/20/2022 10:20 Informasi Energi Min kae neng situmpur mburi 
moro, lampu dalane peteng 
kabeh. Pusat kota tapi peteng. 
Medeni nek wengi ðŸ˜‚ðŸ˜‚

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-20 
  11:39:22



2332 w2200005643 12/20/2022 11:18 Usulan Lainnya Bus lewat jalan timur 
baturaden Kejadian kemarin 
sore Mohon petunjuk kenapa 
bus sekarang pada d 
perbolehkan naik ke 
atas,,padahal d baturaden 
sebelah timur jalannya sempit 
dan rawan kecelakaan,,teteki 
bus tetap saja naik ke atas 
dan kita mau menyetop tidak 
berani di karenakan sudah 
tidak adanya rambu larangan 
mohon untuk pemasangan 
rambu tersebut

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Bus tidak 
diperbolehkan 
 ke 
Baturraden 
jalur 
timur/limpaku
wus, sudah 
ada perboden 
dari arah 
pertigaan 
hotel bumi 
asih, mungkin 
bus lewat 
dari jalur lain. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-21 
  08:22:58



2333 f2200006179 12/20/2022 11:22 Informasi Infrastruktur KL bisa jalur Patikraja 
Banyumas dikasih bis brt pak

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-12-21 
  15:06:44



2334 w2200005645 12/20/2022 12:53 Informasi Energi Selamat siang,saya ingin 
dibantu..laporan 
saya,mengenai lampu jalan 
yang mati di jln.Ringin tirto 
tdk jauh dgn lampu merah. 
kurang lebih sdh masuk 5bln 
ini,blm ada petugas Dishub yg 
memperbaiki..ditambah lagi 
ada jln diseputaran lampu yg 
mati ada yg 
berlobang,sehingga cukup 
membahayakan pengendaran 
jalan raya,mengingat volume 
kendaraan diakhir taun lbh 
padat..mf mohon dengan ini 
saya berharap 
dibantu,secepatnya..dengan 
instansi terkait,dengan ini 
saya mengucapkan terima 
kasih atas kerja samanya.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk 
penindakan 
adalah 
wewenang 
kepolisian, 
dari dinas 
perhubungan 
hanya bisa 
memberi 
pembinaan, 
sudah 
berkali2 kami 
datangi dan 
diberi arahan 
supaya parkir 
tidak di 
kanan kiri 
jalan karena 
mengganggu 
lalin, perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kenyamanan 
pengguna 
jalan, akan 

2022-12-21 
  09:54:34



2335 i2200000551 12/20/2022 13:12 Informasi Infrastruktur Parkir di gor jg min, yg 
dipinggir pinggir jln kadang 
sampe ke tgh ðŸ™ 

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Hal tersebut 
karena ada 
kegiatan jadi 
parkirnya 
sampe ke 
tengah, 
namun sudah 
kami 
koordinasikan 
kepada juru 
parkir untuk 
menaati 
peraturan yg 
berlaku agar 
tertib 
lalulintas. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-21 
  15:07:22



2336 w2200005646 12/20/2022 13:15 Keluhan Lainnya Selamat siang mohon ijin Don 
mohon maaf mengganggu 
Saya ini melaporkan 
permasalahan parkiran dari 
pertigaan hotel DM ngalor 
arah GOR itu segera 
ditertibkan Karena memakan 
bahu jalan kadang separuh 
jalan dipakai buat parkir Itu 
sangat merugikan pengguna 
jalan lain,, saya mohon 
dengan sangat untuk segera 
di ditindak lanjuti secara tegas 
karena sangat menggangu 
kenyamanan pengguna jalan 
lain

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
untuk 
penindakan 
adalah 
wewenang 
kepolisian, 
dari dinas 
perhubungan 
hanya bisa 
memberi 
pembinaan, 
sudah 
berkali2 kami 
datangi dan 
diberi arahan 
supaya parkir 
tidak di 
kanan kiri 
jalan karena 
mengganggu 
lalin, perlu 
kesadaran 
bersama 
untuk 
kenyamanan 
pengguna 
jalan, akan 

2022-12-20 
  13:37:25



2337 w2200005656 12/21/2022 15:03 Informasi Lainnya Mohon untuk Dinas 
terkait...ini ada PJU di 
BUMPER Kendalisada yg 
tergantung, Tepatnya depan 
pendopo....mohon untuk 
segera diperbaiki ...terima 
kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-22 
  13:34:38



2338 w2200005661 12/22/2022 8:07 Informasi Lainnya Terimakasih pak admin 
Almdulillah LPJU Jl 
situmpur.sudah menyala 
kembaliðŸ™ ðŸ »

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
kembali atas 
apresiasinya. 
Kami Dinas 
Perhubungan 
berupaya 
yang terbaik 
untuk 
terwujudnya 
keselamatan 
lalu lintas di 
Kabupaten 
Banyumas 
dengan 
menyediakan 
sarana dan 
prasarana 
perhubungan 
yang 
memadai. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-22 
  13:35:33

2339 w2200005663 12/22/2022 8:11 Informasi Lainnya Selamat malam,mau 
tanya,apa masih ada trans 
Banyumas rute alun alun 
Banyumas - Baturraden

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Dalam 
Proses



2340 w2200005665 12/22/2022 8:14 Informasi Lainnya Selamat malam... Lampu jalan 
di jalan pramuka mati pak, 
mohon di tindaklanjuti Mati 
lampu dari depan apotik 
widuri sampai perempatan 
Bank Jateng Pasar Wage 
Sudah 2 hari ini

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-26 
  09:32:00



2341 t2200000155 12/22/2022 8:20 Informasi Energi Admin arep ngajukna aduan 
la. Tolong pernaikan lampu 
jalan di desa kramat. Jalan 
arah balai desa ke barat jl. 
Karang tengah, sama jalan 
balai desa kramat ke arah 
selatan jalan kramat 
sambeng. Lampu mati 
sepanjang jalan. Mohon 
tindak lanjutnya

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-26 
  09:31:07



2342 t2200000156 12/22/2022 8:28 Usulan Lainnya maaf klo bisa itu stasiun zona 
merah dihapus lah kan stasiun 
itu fasilitas publik bukan 
fasilitas dari daerah yg 
ditempati tolong 
dipertimbangkan

twitter DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
sampai saat 
ini pemkab 
tidak punya 
kewenangan 
terkait zona 
angkutan di 
wilayah 
stasiun 
Purwokerto. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-22 
  14:02:12

2343 i2200000554 12/22/2022 8:45 Informasi Lainnya Min lampu merah pr4an 
sriratu bahayani...dr lor ijo 
koq dr wetan ijo jg...tulung 
scepete ddandani min mbok 
ana korban

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasinya, 
akan segera 
kami cek dan 
atau 
diperbaiki. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-22 
  14:01:49



2344 f2200006194 12/22/2022 10:17 Informasi Lainnya Pagi Min, lampu penerangan 
jalan supriyadi depan dharmo 
yuwono masih mati Min.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-26 
  09:45:52



2345 w2200005674 12/22/2022 13:39 Informasi Lainnya Selamat siang Mohon 
dipertimbangkan untuk 
pertigaan posis depan 
Kondang Motor demi 
kelancaran arus lalu lintas 
baik dari arah timur dan dari 
arah selatan juga dari arah 
barat untuk dikasih pembatas 
portal air yg warna merah 
orange memanjang sesuai 
kebutuhan agar tidak saling 
mendahulukan apabila 
membelok Sehingga bisa 
meminimkan kecelakaan di 
tempat sersebut Sebagai 
contoh seperti pertigaan 
sebelah selatan eko praloyo 
itu lebih aman dan tertib 
Terima kasihðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
masukannya. 
Akan kami 
analisis, 
adapun stok 
barier yg 
tersedia di 
kami sudah 
habis atau 
tinggal 
sedikit. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-22 
  14:09:23



2346 w2200005676 12/22/2022 13:44 Informasi Lainnya Pengaduan untuk Tukang 
Palkir Yang di sekitaran 
MIXUE AJIBARANG, ciri2 
Bertatto di kaki, dan Tinggi 
putih, kaya preman, Dadi 
tukang palkir aja maksa , kudu 
bayar, palkir bayare 2000 , 
maksa maning, tindak tegas 
palkir yang maksa kaya gitu, 
dan gak hanya itu, semua 
tempat yang ada mtr di 
embat semua tariki duit 
palkir, contohnya tukang 
palkir di tempatkan di 
indomaret dekat mixue 
ajibarang, mrembet2 narik di 
Martabak hokki, di mixue ajb, 
dan di ipunk, tindak tegas 
tukang palkir dengan ciri2 
tersebut, atau pindahkan di 
lain tempat.. lokasi di Mixue 
ajibarang, Palkir pake baju 
orange

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Dalam 
Proses

2347 f2200006198 12/22/2022 13:53 Informasi Lainnya Asalamualaikum, pak Dishub, 
minta tlng cek lampu flash 
simpang empat karang nanas 
/ sblh Utara sebuah pd mati 
smua dr smua jurusan, sangat 
penting utk keselamatan & 
kenyamanan dlm berlalu 
lintas scr umum / di ganti dgn 
lampu Bangjo sekalian, mtr 
nwn, di tunggu....Samping 
seblh spbu kr nanas

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
informasi 
nya, akan 
segera kami 
agendakan 
cek lokasi dan 
perbaikan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-22 
  14:08:58



2348 i2200000555 12/22/2022 14:25 Informasi Lainnya min lampu jalan pas tikungan 
moro jl situmpur belum nyala 
semua, baru sebagian yg nyala

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
tiang LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  09:44:44



2349 f2200006203 12/22/2022 16:07 Informasi Infrastruktur LPJU Jalan kampus Unsoed 
Grendeng Pas traffic light 
padam min. Ada 3 titik LPJU 
padam di jalan kampus. 
Terima kasih respon positif 
nya

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-26 
  09:35:48



2350 f2200006207 12/22/2022 18:07 Informasi Infrastruktur Pak admin Lampu bangjo pr4n 
Wangon pos lantas. Eror 
sering warga luar daerah 
Wangon ke prank. Detikan wis 
jalan 5-1 masa Abang maning, 
jalan lintas antar provinsi apa 
lagi sekarang di tambah libur 
nataru arus lalu lintas 
lumayan padat. Sangat 
bahaya arah berlawanan 
sama2 jalan. Mohon untuk di 
tindak lanjuti sebelum ada 
korban.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Baik akan 
kami 
sampaikan ke 
pengelola 
lampu merah 
yaitu BPTD 
kemenhub di 
solo, karena 
kewenangan 
nya ada di 
kementerian 
(jalan 
Nasional), 
membantu 
menjelaskan 
kenapa 
lampu baru 
hijau 
sebentar 
merah lagi, 
Karena 
bangjo 
tersebut 
menggunakan 
 alat sensor 

2022-12-24 
  16:37:13

2351 f2200006211 12/22/2022 20:58 Informasi Infrastruktur Selamat sore min ingin 
mengadukan terkait lampu 
jalan desa pliken menuju 
sokaraja padam sudah dari 
lama mohon untuk 
ditindaklanjuti karena agak 
membahayakan pengguna 
jalan. Terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Dalam 
Proses



2352 i2200000556 12/23/2022 8:42 Informasi Lainnya Selamat sore min ingin 
mengadukan terkait lampu 
jalan desa pliken menuju 
sokaraja padam sudah dari 
lama mohon untuk 
ditindaklanjuti karena agak 
membahayakan pengguna 
jalan. Terimakasih

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-26 
  09:32:55



2353 f2200006216 12/23/2022 11:11 Informasi Lainnya Lapor Min,punten ngerepoti 
Lampu penerangan jalan 
sepanjang desa Karang Cegak 
sampai Karangturi(pasar 
bengkoang) mati,padahal 
jalan penuh lobang,cukup 
bahaya bagi pengguna jalan 
khususnya malam hari 
Maturnuwun

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
tiang LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  09:41:10

2354 f2200006217 12/23/2022 11:13 Usulan Lainnya Tindak lanjute suka pentile 
copot bae minnn....klo ngga d 
derek aja ky Jakarta bikin efek 
jera Jl gumbreg sebelah RS 
margono jg sama 
min....kambuh lagi parkir 
liarnya,,,jelas2 ada rambu d 
larang parkir

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
masukannya, 
kedepannya 
akan kami 
konsultasikan 
dengan 
pimpinan, 
namun untuk 
saat ini masih 
kami beri 
pembinaan 
sebagai 
bentuk 
sosialisasi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-23 
  12:33:47



2355 i2200000559 12/23/2022 13:20 Informasi Lainnya siang min, jl. kober depan 
makam sering buat parkir 
taksi dan mobil pribadi, jalan 
sempit dekat dengan 
tikungan, sudah ada rambu 
larangan parkir masih saja 
buat parkir, apakah tidak ada 
sanksi tegas buat perusahaan 
taksi?sudah berulang kali 
lapor masih saja bebal, 
mohon tindakan tegasnya, 
lagian apa masih kurang jalan 
stasiun mereka ambil kanan 
kiri untuk parkir taksi?sampai 
harus ambil jalan kober untuk 
keperluan mereka?sedangkan 
kepentingan khalayak ramai 
mereka saja tidak peduli sama 
sekali. Terima kasih.

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
sudah kami 
beri 
pembinaan 
dan 
dikomunikasik
an dgn 
pengemudi 
taxi, namun 
kembali lagi 
kepada 
kesadaran 
masing2 
untuk 
kenyamanan 
dan 
keamanan 
bersama. 
Untuk 
penindakan 
wewenang 
kepolisian, 
akan kami 
koordinasikan 
kembali. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-23 
  16:35:38



2356 f2200006220 12/23/2022 14:55 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan sepanjang 
jalan underpass sebelah kulon 
mati kabeh apakah nunggu 
ngadu nembe ditindaklanjuti 
min terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-26 
  09:39:31



2357 w2200005694 12/23/2022 18:41 Informasi Infrastruktur Untuk pemkab jalan dari arah 
linggamas sampai lapangan 
sriwijaya ga ada lampu 
penerangan jalan sudah 3 
tahun blum di kasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-26 
  09:38:22



2358 f2200006224 12/23/2022 21:07 Informasi Infrastruktur Jl.gn.muria dkt unsud jg bahu 
jalan sempit go parkir mobil 
gawe macet...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
jalan tersebut 
banyak toko 
dan tempat 
makan yang 
tidak 
mempunyai 
lahan parkir 
sehingga 
menggunakan 
 bahu jalan 
untuk parkir, 
akan kami 
komunikasika
n dengan 
pelaku usaha 
dilokasi 
tersebut. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  09:29:46



2359 w2200005700 12/24/2022 8:15 Informasi Infrastruktur Mohon diperbaiki, Lampu 
jalan mati sudah 1 bulan 
depan SD Al Izzah, jalan 
kebocoran no 7 karangsalam 
kidul RT 2/Rw 2, jalur ramai, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-26 
  09:37:15

2360 i2200000561 12/24/2022 9:42 Keluhan Lainnya maaf apa stasiun pwt itu 
cuma milik org Kober dan 
bobosan y ko ada zona merah 
y distasiun bukan stasiun itu 
fasilitas umum y pak tolong 
kita cari rezeki sama2 cuma 
langgar dikit denda padahal 
Argo yg didapat kecil drpd 
denda yg didapat

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Baik terima 
kasih atas 
informasinya, 
akan kami 
koordinasikan
. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  09:27:53



2361 f2200006230 12/24/2022 10:22 Keluhan Infrastruktur tolong lampu penerangan di jl 
raya pegalongan dicek klo 
malam hampir semuanya 
mati.... pdhl jalan sepi...rawan 
kejahatan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-26 
  09:36:34

2362 w2200005711 12/26/2022 9:23 Keluhan Infrastruktur Mohon di check kelayakan 
polisi tidur baru di jalan 
jatiwinangun.... Sisi selatan 
Nuwun

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Akan kami 
cek lokasi dan 
kami analisis. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  10:20:14



2363 w2200005714 12/26/2022 9:41 Keluhan Lainnya Mohon dibantu memberantas 
premanisme berkedok pak 
ogah dan juru parkir liar di 
pintu keluar barat stasiun 
Purwokerto. Kendaraan 
keluar gerbang stasiun 
dibantu menyeberangkan 
namun apabila tidak diberi 
berkata kasar. Oknum preman 
yang mengaku jaga keamanan 
di jalan pemuda tepi pintu 
keluar sering memalak 
kendaraan yg berhenti 
sejenak untuk menaikkan 
orang padahal tidak parkir 
dan peruntukan nya bukan 
untuk parkir

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
check ke 
lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  10:23:46



2364 i2200000562 12/26/2022 10:08 Informasi Lainnya Selamat malam, Jl.banyumas - 
Banjarnegara km 3 tepay nya 
di perbatasan antara desa 
Somagede sokawera lampu 
penerangan jalan sudah mati 
2hari min tolong di kondisikan 
min, maturnuwun

instagram DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-27 
  08:12:49

2365 f2200006243 12/26/2022 11:06 Informasi Infrastruktur Simpang karangbawang 
sekarang sering macet dari 
arah andang ke timur 
Mungkin jeda lampu lalu 
lintasnya ketika warna hijau 
lebih cepat.. Mungkin jeda 
lampu lalu lintasnya ketika 
warna hijau lebih 
cepat..Macetnya bisa sampai 
depan bebek lik cip

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
coba seting 
ulang tadi 
pagi. Mohon 
maaf atas 
ketidaknyama
nannya ðŸ™ 

2022-12-26 
  11:51:59



2366 f2200006250 12/26/2022 13:32 Informasi Infrastruktur Punten, kagem supir BRT, nek 
penumpang lagi ngeTab neng 
mesin ampun giri2 jalan,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
masukkan 
bapak ibu, 
kami 
teruskan ke 
manajemen 
pt brt untuk 
perbaikan 
layanan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-26 
  13:43:47



2367 f2200006253 12/26/2022 13:46 Informasi Infrastruktur Wes genah parkir 1000 aweh 
duit 2.000 ora di jujuli ... Jand 
.... Gimana ini pak !! Mohon 
di tertibkan Lg .

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
menjadi hak 
pengguna 
jalan yang 
parkir untuk 
meminta 
bukti 
pembayaran 
parkir yaitu 
karcis resmi 
untuk roda 2, 
1000 rupiah 
dan untuk 
roda 4, 2000 
rupiah. 
Mohon 
dipastikan 
titik parkir 
dan juru 
parkirnya yg 
memungut 
2000 agar 
bisa kami beri 
pembinaan. 
Maturnuwun 

2022-12-26 
  14:38:50

2368 f2200006255 12/26/2022 14:42 Informasi Lainnya DalAn arah somagede 
banjarnegara tepate ng 
perempatan desa somakaton 
aspale jenngul kurang lewih 
100 meteran dawane..nek 
sing ora biasa lewat kono bs 
pontang panting untunge be 
detengeri dd medan keton

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Dalam 
Proses



2369 w2200005719 12/26/2022 18:16 Informasi Energi lampu penerangan jalan yg 
terdekat dgn jembatan timur 
terminal wangon. Karena 
roboh ketabrak bus. Sampai 
sekarang blm diatasi. Jalur 
RW 05.banteran 
wangonðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
perbaikan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-28 
  20:45:36

2370 w2200005720 12/26/2022 19:04 Informasi Lainnya Jln kol sugiri kranji parkir 
kanan kiri bikin agak macet 
kalau ktmu mobil dr utara dan 
selatan..mohon ditertibkan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
akan kami 
check ke 
lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-27 
  08:33:11



2371 f2200006261 12/26/2022 20:33 Informasi Lainnya trotoar di kota malah jadi 
jalan buat sepeda motor Min, 
terutama jl masjid ke simpang 
omnia nek lampu merah 
motor-motor pada munggah, 
eman-eman trotoare wis apik

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
informasinya, 
memang 
perlu 
kesadaran 
bersama 
pengguna 
jalan untuk 
kenyamanan 
dan 
keselamatan 
bersama 
untuk 
mentaati 
rambu dan 
aturan yang 
ada. ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-27 
  08:36:12



2372 f2200006263 12/26/2022 20:40 Usulan Lainnya Asalamualaikum selamat 
malam saya driver Shopee 
food ingin mengajukan jika 
driver ojol mengambil 
makanan ke resto supaya 
gratis parkir dikarenakan 
ongkos per orderan hanya 
6400 di potong parkir sangat 
merugikan driver ojol 
terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Walaikumsala
m, 
terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sesuai 
perundangan 
setiap 
kendaraan 
yang berhenti 
dalam 
keadaan tidak 
bergerak 
yang bersifat 
sementara 
karena 
ditinggalkan 
oleh 
pengemudiny
a dikenakan 
parkir, dan 
parkir 
dikenakan 
retribusi 
sesuai aturan 
yg berlaku. 
Silahkan 
usulkan 

2022-12-27 
  08:25:58



2373 f2200006264 12/26/2022 20:44 Keluhan Lainnya TULUNG YA SEDULUR YANG 
PROFESI NYA SEBAGAI 
TUKANG PARKIR,, SAYA 
MENGHARGAI PROFESI anDA 
SEBAGAI TUKANG PARKIR,, 
TAPI KUDU NGERTI ATURANE 
TUKANG PARKIR,, CONTONE 
AJA NGASI BADAN JALAN 
DINGGO PARKIR , SING 
AKHIRNYA MENIMBULKAN 
KEMACETAN,, SING DUWE 
WARUNG MAKAN NANG 
PINGGIR DALAN CILIK YA 
KUDU MIKIR SOLUSINE 
KEPRIWE CARANE NEK 
WARUNGE RAME,, GOLEKNA 
NGGON TEMPAT PARKIR,,, 
SEPERTI KEJADIAN SING BARU 
SAJA TAk ALAMI ,, DADI 
TUKANG PARKIR AJA 
MENTANG MENTANG KAYA 
PREMAN AJA KEDUWUREN 
AJA SESUMBAR GILIRAN 
ditakoni SURAT TUGAS 
PARKIR BINGUNG ORA 
DUWE,, TAPI DUITE GELEM 
DAN BADAN JALAN DINGGO 
PARKIRðŸ¤¦ JARE PREMAN 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
tindaklanjuti 
ke lokasi yg 
dimaksud dan 
kami beri 
pembinaan. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-27 
  08:35:35



2374 w2200005723 12/27/2022 7:48 Informasi Lainnya Lampu penerangan jalan raya 
di perbatasan desa Sokawera 
dan desa Somagede mati di 
beberapa tiang karena salah 
satu tiang tertabrak mobil. 
Gelqp.di tikungan rawan 
kecelakaan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-28 
  20:47:35



2375 f2200006270 12/27/2022 8:12 Informasi Lainnya Butuh lampu penerangan 
jalan di jln gunungtugel Jln 
berlubang dan bergelombang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-28 
  20:49:23

2376 f2200006271 12/27/2022 8:15 Informasi Lainnya Perempatan becak merdeka 
jln kombas , jln martadireja, 
jln mt haryono, sering terjadi 
kecelakaan mbok di kasih 
lampu merah

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Dalam 
Proses



2377 f2200006280 12/27/2022 9:17 Informasi Infrastruktur Area pasar pertigaan patikraja 
macet....mohon solusi

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
diusulkan 
kementerian 
PUPR terkait 
pembangunan 
 jl Lingkar 
Notog - 
Patikraja 
untuk 
mengurangi 
arus lalu 
lintas di 
perempatan 
pasar 
Patikraja. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-27 
  12:28:05



2378 f2200006285 12/27/2022 9:27 Informasi Infrastruktur Jalur sumbang padamara 
minim penerangan padahal 
dalane berlubang, sangat 
membahayakan pengguna 
jalan raya mohon 
ditindaklanjuti terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-28 
  20:50:50



2379 f2200006286 12/27/2022 9:28 Informasi Infrastruktur Jalur sumbang padamara 
minim penerangan padahal 
dalane berlubang, sangat 
membahayakan pengguna 
jalan raya mohon 
ditindaklanjuti terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-29 
  07:54:18



2380 f2200006287 12/27/2022 9:36 Informasi Lainnya LAMPU PENERANGAN ALUN 
ALUN PURWOKERTO PADAM 
SUPAYA DI PERBAIKI. Kepada 
Dinas / penanggung jawab 
masalah Lampu penerangan 
alun alun purwokerto agar 
bisa memperbaiki nya. Sudah 
beberapa kali pengaduan 
namun hingga saat ini belum 
ada perbaikan. Sudah mau 
tahun baru dan alun alun 
purwokerto lampu 
penerangan nya masih Mati / 
Padam. Terimakasih... 
ðŸ™ ðŸ™ 

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-29 
  07:55:35

2381 f2200006288 12/27/2022 9:38 Informasi Lainnya Pertigaan pasar Patikraja 
sering macet ...lalulintas 
semrawut...knp tdk di psng 
lampu bangjo biar teratur 
lalulintasnya...suwun min 
ðŸ™ ðŸ »

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah 
diusulkan 
kementerian 
PUPR brupa 
pembangunan 
 jl Lingkar 
Notog - 
Patikraja 
untuk 
mengurangi 
arus lalu 
lintas di 
perempatan 
pasar 
Patikraja. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-27 
  13:46:38



2382 w2200005727 12/27/2022 10:03 Usulan Infrastruktur Selamat malam mau tanya 
apakah bisa pengajuan lampu 
penerangan jalan kabupaten 
di desa kamI, lokasi Desa 
pejogol titik gelap dr 
perbatasan xpoh/ langgong 
sari ke perbatasan taman sari, 
terimakasih

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-29 
  07:54:56



2383 f2200006293 12/27/2022 10:15 Informasi Infrastruktur Lampu penerang jalan setelah 
gilingan batu/semen sampai 
setelah jembatan kalinyawak 
sidaboa mati min,mohon di 
cekricek soalnya di pas situ 
sering terjadi kecelakaan min

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-12-29 
  07:57:15



2384 f2200006304 12/27/2022 13:56 Informasi Infrastruktur Lampu penerangan jalan 
umum sepanjang jalan kebon 
jambe cikawung pekuncen 
mati semua pak...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-29 
  07:58:10

2385 f2200006308 12/27/2022 14:17 Usulan Infrastruktur Jalan jalan yg baru sebaiknya 
segera dilengkapi marka jalan, 
garis dan kelengkapannya. Hal 
ini sangat membantu ketika 
hujan.

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
nya, sudah 
diagendakan 
namun 
prosentase 
pengadaanny
a terkait 
ketersediaan 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-28 
  07:56:54



2386 w2200005732 12/27/2022 21:54 Pertanyaan Lainnya As wr wb kapan bis tran 
banyumas, sampai buntu

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas saran 
bapak ibu, 
sesuai hasil 
kajian teknis 
Dokumen 
Perencanaan 
Pengembanga
n Angkutan 
Massal 
Program Buy 
The Service di 
Kab 
Banyumas Th 
2020 bahwa 
ada 4 koridor 
yang 
disepakati, 
namun baru 
3 koridor 
yang 
memperoleh 
anggaran dari 
Kemenhub 
baru 3 
koridor yaitu 
Pasar Pon-
Terminal 

2022-12-28 
  07:55:32



2387 w2200005733 12/27/2022 21:57 Informasi Energi Lapor: Lampu timur terminal 
Wangon mati lagi satu blok 
sudah 2 pekanan Timer belum 
juga diperbaiki tapi lampu 
sudah mati lagi 1. Lampu mati 
1 blok 2. Timer tidak bekerja 
semestinya (jam nyala dan 
mati todak tepat, waktu dulu 
pas masih nyala lampunya) 3. 
Sudah jalannya bodol pathing 
jlegong ditambah lagi lampu 
jalane mati bet, dadi peteng 
dhedhet kejeglang-jeglong 
Matur suwun Laporan slese!

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang. Di 
musim2 
pancaroba 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sedang dalam 
proses 

2022-12-29 
  07:59:09



2388 f2200006323 12/28/2022 8:55 Informasi Infrastruktur lampu jalan di berkoh, dari 
kuburan sampai margono 
mati udah semingguan tulung 
di perbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-29 
  07:59:55



2389 f2200006327 12/28/2022 9:07 Informasi Lainnya Esih usul dalan candinegara rt 
5 rw 6...kcmtan pekuncen.. 
Dalan trowongan esih medeni 
bae...langka pembates 
jalan..sedangkan ngisore 
jurang

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas 
usulannya, 
daerah 
tersebut 
sudah kami 
survey 
sedang kami 
usulkan 
untuk 
dimasukan 
daftar agenda 
pengadaan, 
adapun 
pengadaan 
nya 
disesuaikan 
dg 
ketersediaan 
anggaran ðŸ™ 

2022-12-28 
  10:03:18

2390 f2200006334 12/28/2022 9:58 Informasi Lainnya CCTV beberapa titik banyak yg 
rusak, ruas tanjung, tanjung 
utara, tanjung barat, ruas kali 
bogor, sp masjid, gor satria, sp 
karang pucung, sp samsat, 
ruas patriot, ruas tugu 
adipura, tdk terdeteksi atc 
indo kemungkinan rusak, 
mohon di perbaiki. Trims

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya. 
Sudah kami 
data dan 
perbaikan 
cctv 
disesuaikan 
dgn 
kesediaan 
anggaran. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-28 
  10:13:29



2391 w2200005736 12/28/2022 10:35 Informasi Lainnya Lapor, lampu penerangan 
jalan di Jalan Kamandaka Gg. 
Gn. Payung, Kel. Bobosan 
Mati, mohon untuk 
diperbaiki. ðŸ™ ðŸ ¼

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-29 
  08:00:19



2392 f2200006339 12/28/2022 13:06 Informasi Energi Di infokan kepada yth pak 
Bupati 
Banyumas.lampu.penerangan 
jalan raya.desa kebarongan 
lampu penerangan jalan mati 
sudah lama tepat nya di 
depan rumah pak yanto rt 01 
rw 09.kec.kemranjen 
.dari.sarwan kebarongan rt 01 
rw 09..semoga cepat di 
nyalakan

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-29 
  14:10:42



2393 f2200006346 12/28/2022 14:59 Informasi Lainnya Lampu jalan sepanjang 
Cikawung-jembatan Tonjong 
Ajibarang mati,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-29 
  14:11:21



2394 w2200005738 12/28/2022 16:40 Informasi Infrastruktur Assalamu'alaikum wr wb ijin 
melaporkan kan bhw utk 
lampu penerangan jln Patroli 
Kelurahan Teluk ada 2 (dua ) 
titik di jln umum Wil Teluk 
Rt.06 Rw.04 dan di jln umum 
wil Rt.03 Rw.04 sudah bbrp hr 
padam, mhn di cek dan 
diperbaiki. Seblmnya 
terimakasih.

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-29 
  14:12:23

2395 f2200006353 12/28/2022 21:13 Informasi Lainnya min tolong d kondisikan 
parkiran jl pramuka pas d 
bakso sami asih kanan kiri bwt 
parkir yg lewat susah trmksh

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas infonya, 
akan kami 
check ke 
lokasi 
dimaksud. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-29 
  07:53:38



2396 f2200006354 12/28/2022 21:16 Informasi Infrastruktur Malam adm, mohon maat 
lampu penerangan jalan dr 
kaliwantean sampai jalan 
lingkar Sumpiuh mati sdh 
bbrp belum.diperbaiki,

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-29 
  14:12:51



2397 w2200005739 12/29/2022 8:02 Informasi Lainnya Selamat malam Kiranya boleh 
dibantu Kami warga kober 
Lampu mati sudah 1bulan 
tidak ada penanggulangam 
Kami sudah laporan kebagian 
pln lampu jalan tapi tidak 
kunjung di hiraukan tidak ada 
tindakan

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-29 
  14:13:19

2398 w2200005740 12/29/2022 8:56 Informasi Lainnya Min mau mengadukan 
Komplek SMAN 3 kok lampu 
jalan gelap ya min Lampu 
penerangan mjd tggjwb siapa 
min? Sekolah atau pemkab?

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Dalam 
Proses



2399 w2200005742 12/29/2022 9:14 Informasi Energi AsllamualekumðŸ™ ðŸ ½ 
Kepada yang terhormat bapak 
pimpinan yang terkait dengan 
penerangan jalan. Dengan ini 
saya memberitahukan 
mengenai aliran listrik 
penerangan jalan raya di jalan 
S.Parman khusus nya simpang 
Srimaya dan simpang 
Situmpur, yg pada malam hari 
padam yg menimbul 
kegelapan. Saya menghimbau 
agar menjadi perhatian pihak 
yang terkait sehungan gelap 
bisa menimbulkan kerawanan 
terhadap kejahatan. Demikian 
laporan dan himbauan kami 
semoga bisa ditindaklanjuti 
oleh pihak terkait. Dan 
mohon maaf bila kata dan 
laporan saya tidak berkenan. 
Terima kasih wasalam ðŸ™ ðŸ ½

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2022-12-29 
  14:13:52



2400 f2200006358 12/29/2022 9:44 Informasi Lainnya Slmt pgi pak bos sang 
penguasa, sya mau mngusulkn 
itu jlur patik raja sampang yg 
sebelah selatan lmpu jln pda 
mati, trus jln brlobang, 
mohon itu diperhatikan, 
ksihan pngguna jaln klo mlm 
hari ditmbh hujan, mksih pak 
moga sgra ditindak lnjuti

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
aduannya. 
Mohon maaf 
untuk 
permohonan 
pemasangan 
LPJU baru 
akan kami 
sesuaikan 
dengan 
aturan yg 
berlaku dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih karena 
keterbatasan 
tidak ada 
anggaran 
yang kami 
miliki, akan 
kami 
upayakan 
untuk 
diusulkan 
dianggaran 
mendatang. 
Untuk itu 
mohon 

2022-12-29 
  14:14:22



2401 f2200006364 12/29/2022 13:12 Informasi Lainnya pak....tolong lampu 
penerangan dari wijahan 
sampai jln stasiun kemranjen 
di perbaiki.... iki bulak 
peteng....dalan rusak ora di 
perbaiki baiki..... piye 
tohhhh......

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-29 
  14:15:40



2402 f2200006367 12/29/2022 14:18 Informasi Lainnya Lampu penerangan jln pada 
mati semua di jl masjid baru 
arcawinangun tolong pihak 
terkait ada perbsikan apa 
penggantian lampu, mksh bwt 
adminya...

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terimakasih 
atas 
aduannya,mo
hon maklum 
untuk 
perbaikan 
LPJU belum 
diperbaiki 
karena tidak 
ada material, 
akan kami 
sesuaikan 
dulu dengan 
stok dan 
ketersediaan 
anggaran 
nggih. Akan 
kami 
usahakan 
menjadwalka
n perbaikan 
secepatnya 
dan 
pengerjaan 
menunggu 
giliran. Untuk 
itu kami 
mohon 

2022-12-30 
  13:56:38



2403 f2200006368 12/30/2022 13:54 Keluhan Infrastruktur Lpj daerah pintu kereta api 
sampai ke Rawalo LPJnya 
pasang blm lama sdh banyak 
yg mati pdhl jln rayanya sdh 
bagus mohon utk segera 
diperbaiki

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-31 
  14:03:55

2404 f2200006370 12/30/2022 14:18 Informasi Lainnya selamat malam, Lpju mati min 
jln gerilya mohon agar dapat 
diperbaiki, terimakasih

facebook DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya. 
Untuk 
permohonan 
LPJU 
Bapak/Ibu 
sudah dalam 
proses 
pengerjaan 
perbaikan. 
Mohon maaf 
atas 
ketidaknyama
nannya. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-31 
  14:05:48



2405 w2200005764 12/30/2022 19:35 Informasi Lainnya Maaf untuk PJU Stasiun 
Purwokerto Tepatnya depan 
kediaman mantan bupati 
marjoko.yg di kober sampai 
ke selatan ada 4 atau 5 yg 
mati sudah lebih dari 10 hari 
Mohon dibantu untuk bisa 
menyala kembali Matursuwun 
ðŸ™ 

whatsapp DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
Nggih, matur 
nuwun 
informasinya.. 
 mohon 
maklum 
banyak LPJU 
yg padam 
karena masih 
memasuki 
musim 
penghujan 
kadang 
disertai angin 
kencang . Di 
musim hujan 
seperti ini 
sangat rawan 
terjadi 
konsleting 
pada LPJU. 
Akan kami 
jadwalkan 
perbaikan 
secepatnya 
nggih, 
pengerjaanny
a menunggu 

2023-01-02 
  15:40:28



2406 G2200000405 12/31/2022 7:52 Usulan Infrastruktur Tolong Jalan Raya Di 
Kabupaten Banyumas 
Dijadikan 2 Arah Lagi Karna 
Melihat Kondisi Covid Sudah 
Membaik,Jika Dibiarkan 1 
Arah Banyak Terjadi 
Kecelakaan Lalu Lintas 
Terutama di Depan Hotel 
Dominic dan Boros Bensin 
Pak...ðŸ™ ðŸ™ ðŸ™ 

lapor_gube
rnur

DINAS 
PERHUBUNGAN

Selesai Terima kasih 
atas masukan 
nya, akan 
kami 
tampung, 
tapi 
sementara 
kebijakan 
satu arah 
masih 
menjadi 
pilihan dan 
disetujui 
forkompinda 
dan 
akademisi. 
ðŸ™ ðŸ™ 

2022-12-31 
  14:06:30


